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Diritto d'Autore: 
 
La società RM Global Support, Inc. si riserva tutti i diritti d'autore su 
questo libro. Chiunque è autorizzato a scaricare quest'opera 
esclusivamente per uso personale e senza scopo di lucro, dalla nostra 
pagina ufficiale Rivelazioni Mariane, indirizzo 
elettronico: www.revelacionesmarianas.com. 
 
È severamente vietata la riproduzione, la distribuzione, l'edizione, 
l'alterazione, la modifica, la trasmissione o qualsiasi altra forma di 
divulgazione di questo libro, totale o parziale, in qualsiasi formato 
(cartaceo, digitale, verbale, visivo o elettronico) e tramite qualsiasi 
piattaforma, con o senza animazione, quando lo scopo è quello di 
commercializzarlo o di  distribuirlo a scopo di lucro. 
 
Qualsiasi uso diverso da quello qui autorizzato, richiede un'autorizzazione 
formale, che può essere richiesta al seguente indirizzo di posta 
elettronica: info@revelacionesmarianas.com 
 
La violazione di queste disposizioni sarà soggetta alle sanzioni previste 
dalle leggi statali, nazionali, internazionali e/o dai trattati tra paesi sul 
diritto d'autore. 

 

http://www.revelacionesmarianas.com/
mailto:info@revelacionesmarianas.com
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Estalì, Nicaragua, Anno del Signore, 19 marzo 2017 
      
 Solennità del Patriarca San Giuseppe 
 
Mi sono stati consegnati, per la rispettiva Approvazione Ecclesiastica, i 
volumi che contengono la “RIVELAZIONE PRIVATA” del Cielo data a 
Luz de Maria dall’anno 2009 fino al presente.  
 
Ho esaminato con fede ed interesse questi volumi chiamati “VENGA IL 
TUO REGNO”, giungendo alla conclusione che sono un’esortazione 
all’umanità affinché riprenda la Via che conduce alla Vita Eterna, poiché 
questi Messaggi sono un’esplicitazione del Cielo in questi momenti in cui 
l’uomo deve stare attento a non discostarsi dalla Parola Divina. 
 
In ogni rivelazione data a Luz de Maria, Nostro Signore Gesù Cristo e 
SANTISSIMA VERGINE MARIA guidano il cammino, l’operare e l’agire del 
Popolo di Dio in questi tempi in cui l’umanità ha bisogno di riprendere gli 
Insegnamenti contenuti nella Sacra Scrittura. 
 
Il contenuto di questi volumi è un trattato di Spiritualità, di Sapienza 
Divina e di Morale per coloro che li accolgano con fede ed umiltà, ragion 
per cui ne raccomando la lettura, la meditazione e la prassi. 
 
DICHIARO di non aver riscontrato nessun errore Dottrinale che leda la 
fede, la morale e le buone abitudini, motivo per cui concedo 
L’IMPRIMATUR a queste pubblicazioni. 
 
Assieme alla mia benedizione, esprimo i migliori auguri affinché la “Parola 
del Cielo” qui contenuta, riecheggi in ogni persona di buona volontà. 
 
Supplico la Vergine Maria, Madre di Dio e Madre Nostra, di intercedere 
affinché si compia la Volontà di Dio “… in terra come in Cielo” (Mt. 6,10) 

 
 

IMPRIMATUR 
 

José Abelardo Mata Guevara, SDB 
Vescovo titolare di Estelí, Nicaragua 



 5 

 
 



 6 

       2 novembre 2016 
  
Dio è sempre andato in aiuto al Suo Popolo, sempre. Dio non ci ha mai 
lasciati soli, siamo noi che lasciamo solo il nostro Signore, il nostro Dio.  
Come nei tempi antichi, noi siamo un popolo di dura cervice. Ieri ed oggi 
continuiamo ad ignorarlo e a lasciarlo solo, ma, nonostante ciò, Dio 
continua a parlarci… continua a guidarci… continua ad allertarci.  Ma noi, 
il Suo Popolo, continuiamo ad essere sordi, non ascoltiamo la Sua Voce. 
Però Cristo non si stanca ed attraverso strumenti fedeli che ci portano la 
Sua Voce, i Suoi Insegnamenti e le Sue Esortazioni, continua a parlare al 
Suo Popolo, tutto questo per amore.  
 
Questa collezione di Libri intitolata “VENGA IL TUO REGNO” è una 
raccolta di Messaggi dati da Nostro Signore Gesù Cristo e dalSANTISSIMA 
VERGINE MARIA per mezzo del Loro strumento: Luz de Maria, che Cristo 
stesso chiama la Sua profeta degli ultimi tempi. Lei è stata eletta da Dio 
per trasmettere la Parola Divina e dobbiamo ascoltarla con urgenza.  
Questi Messaggi sono indirizzati all’umanità intera, non dobbiamo avere 
paura.  
 
In questo tempo in cui viviamo, è necessario che meditiamo 
interiormente queste Parole e che le accogliamo, rendendole vita, per 
rimanere saldi e fedeli alla Verità rivelata ed espressa nella Sacra 
Scrittura, che in nessun momento è in contraddizione con questi 
Messaggi, ma al contrario i Messaggi esplicitano quanto in Essa rivelato, 
affinché non veniamo confusi dal male.  
 
Nostro Signore desidera che apriamo i nostri cuori e che risvegliamo la 
nostra coscienza, cosicché possiamo rispondergli come Egli si merita.  
Accogliamo questa Parola Divina che Dio stesso ci mette a disposizione e 
non siamo come i farisei ed i sommi sacerdoti di un tempo che avendo 
Gesù davanti a loro, non lo riconobbero. Noi siamo quelli per i quali Nostro 
Signore pregò al Padre:  
 

“Io ti rendo lode, o Padre, Signore del cielo e della terra, perché hai 
nascosto queste  cose ai sapienti e agli intelligenti, e le hai rivelate ai 
piccoli. 26 Sì, Padre, perché  così ti è piaciuto.” 
 
Benedico nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo tutti coloro 
che accoglieranno questa Parola e la condivideranno con i loro fratelli.  
 
Amen. 
 

                    Fray Rodrigo González Jiménez 
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PRESENTAZIONE 
 

Per tutti i figli di Dio: 
 
Con pazienza ed in obbedienza alla Volontà Divina, continuo a condividere 
con tutti i figli di Dio, quello che è Proprietà Divina. Questi Appelli del 
Cielo non mi appartengono, ma appartengono a ciascuno di voi, che siete 
la ragione per cui questa Parola viene rivelata all’umanità, al fine di essere 
messa in pratica. 
 
Ogni figlio di Dio è l’Amore Divino trasformato in essere umano, un Dio 
che annuncia, chiama e Si manifesta affinché nessuno si perda e tutti si 
giunga alla conoscenza della Verità. 
La Fede è la forza che deve muovere quel motore che ciascuno ha dentro 
di sé, quel motore che ci spinge alla ricerca dell’incontro con Dio. 
 
Siamo spettatori attoniti di come questa generazione sia stia 
erroneamente dirigendo verso il regno delle tenebre. Il male sta 
guadagnando terreno ed in quanto figli di Dio, dobbiamo prendere sul 
serio il mandato del Battesimo: SIAMO SACERDOTI, PROFETI E RE.  
In questo momento ciascuno di noi ha il dovere di diventare un 
evangelizzatore e per farlo è necessario avere una completa conoscenza 
della Parola Divina contenuta nella Sacra Scrittura. 
 
La perdita della Fede non avviene in un minuto ma con una progressione 
di opere ed azioni che poco a poco deteriorano l’amore per il nostro Dio. 
La Fede deve essere alimentata e l’alimento giunge all’uomo sia 
attraverso la conoscenza che attraverso la coscienza. La conoscenza si 
acquisisce per espandere la coscienza e consolidare la Fede. 
 
L’umanità deve guardare al corpo umano sotto una luce che va al di là di 
una carne che racchiude organi: il corpo umano è IL TEMPIO DELLO 
SPIRITO SANTO, per questo Cristo ci ripete che oltre ai sensi fisici 
abbiamo anche dei sensi spirituali e che l’uomo è dotato di tutto il 
necessario per mantenere una relazione più stretta con Dio. 
 
L’uomo, figlio di Dio, per la maggior parte non sa di poter aspirare a 
intrattenere una relazione a tu, per tu tra l’umano ed il Divino, di grande 
intimità ed intensità e ricevere da questo la forza per rimanere saldo 
spiritualmente, di fronte agli attacchi costanti che si ricevono dal 
demonio.  
 
La nostra generazione guarda con sufficienza a Colui che l’ha creata, e si 
è data invece a pratiche che l’avvicinano e la mettono nelle mani del 
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demonio, in un atto di ribellione contro l’osservanza dei Comandamenti, 
dei Sacramenti e delle Leggi Divine. 
 
Il demonio offre il libertinaggio e non la libertà e, dopo aver utilizzato 
l’uomo a suo piacimento, lo porterà a patire nel fuoco; il demonio non dà 
niente in modo gratuito. 
 
L’uomo deve sapere che il male esiste e che il male è disposto a dare 
all’umanità tutto quello che desidera per farla stare bene e a proprio agio 
e fare tutto quello che vuole. 
In un certo senso, l’essere umano pensa che, per dare testimonianza di 
vero cristiano, Dio lo obblighi a mettere in pratica un certo modo di 
operare e d’agire a somiglianza di Cristo e questo in alcune persone fa 
nascere la ribellione, mentre in altre suscita un esempio da seguire. 
 
In questo momento l’umanità è confusa a causa di un’ondata permissiva 
di modernismi che la Legge di Dio disapprova. Chi non conosce la Legge 
e ha una fede debole, resta confuso, ma se si ama Dio sopra ogni cosa e 
si conosce la Legge di Dio, la confusione non troverà terreno fertile per 
fare scempio, perché la Legge è chiara e non venne data solo per i tempi 
di Mosè, ma per tutte le generazioni, fino alla fine dei tempi. 
 
Fratelli, affrontiamo i Segni dei Tempi, conoscerli mette in grado l’uomo 
di riconoscerli e quindi fornisce la spinta per sforzarsi continuamente di 
mettere in pratica quello che Dio ci chiede. 
 
Su ciascuno di noi c’è la benedizione Divina e la protezione della nostra 
Madre Santissima, alla quale dobbiamo ricorrere in ogni momento, 
supplicandola di accettarci per entrare a far parte dei Suoi figli, CERTI 
CHE LA DONNA VESTITA DI SOLE SCHIACCERÀ LA TESTA DI 
SATANA ED I FIGLI DI DIO POTRANNO GODERE DI UN’ERA DI 
PACE. 
 
Ogni sforzo, ogni impegno non deve essere svolto pensando al momento 
presente, ma con la Fede in un domani migliore, dove la sofferenza sarà 
dimenticata e l’impegno di questo momento sarà il miglior regalo che 
potremo consegnare alla Trinità Sacrosanta.  
 
Fratelli, agiamo sicuri che ogni opera ed azione si espande per il bene dei 
nostri fratelli ed ogni buona azione si ripercuote in tutto l’universo.  
 
Facciamo in modo che la terra non sia del tutto indifferente al suo 
Creatore, ma che la luce dell’anima dei Suoi fedeli dica: 
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SIAMO IN ATTESA DELLA TUA SECONDA VENUTA, 
RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. 

 
 

In Fede. 
 

Luz de Maria 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
1 GENNAIO 2015 

  
 Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Ricevete le benedizioni che si diffondono su tutti i figli della Trinità 
Sacrosanta e Miei. 
  
Amatifigli: 
  
QUALI FIGLI DI DIO, VI INVITO A RENDERVI CONTO CHE DIO E’ 

DIO E CHE LA CREATURA UMANA E’ APPUNTO CREATURA. 
QUESTO PERCHE’ VI PONIATE AL POSTO CORRISPONDENTE 

ALL’UOMO: ESSERE FIGLIO DI DIO. 
  

L’uomo è la causa delle gravi devastazioni spirituali alle quali è stata 
portata tutta l’umanità e questa generazione non fa eccezione. 
  
Il libero arbitrio ha sottoposto generazione dopo generazione a costanti 
purificazioni , dovute all’abuso causato dalla creatura umana contro Dio e 
di quanto venne creato per aiutare l’uomo. 
  
Amati figli, la colpa dell’uomo, figlio di Dio, è il cattivo impiego della libertà 
umana; l’uomo sarà più libero quando annullerà il suo io ed accoglierà il 
fratello con il “Tu” di Dio.    
  
Figli: 

QUANTA LOTTA STA PER RAGGIUNGERE L’UMANITA’! 
E QUANTA MANCANZA DI CONOSCENZA DELL’UOMO 

PER IL SUO DIO E SIGNORE! 
  
Il figlio di Mio Figlio non conosce l’operare e l’agire Divino, questo ha 
portato l’uomo a commettere errori, contese e contraddizioni a danno 
delle generazioni. 
 
Sono pochi i figli che conoscono in profondità l’Amore Divino e l’essenza 
della Croce che è libertà, la libertà di annullarsi della creatura, per donarsi 
al fratello. 
  
FIGLI, A CAUSA DI UNA MANCATA CONOSCENZA, AVETE CREATO 

UNA FALSA LIBERTA’, BASATA SUL LIBERTINAGGIO, DOVE LA 
LIBERTA’ VIENE TRASFORMATA IN EGOISMO E QUESTO E’ IL 
RISULTATO DELLA MANCANZA DI DOMINIO SUI SENTIMENTI 

UMANI. 
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Figli: 
 

CRESCETE NELLO SPIRITO, ANNULLANDO L’IO UMANO NELLE 
SUE CATTIVE INCLINAZIONI. 

NON CHIEDETE PER VOI, RISPONDETE CON FRATERNITA’, CON 
LA LIBERTA’ DI DONARVI E DI DIMENTICARVI DI “IO VOGLIO…” 

“IO SENTO…” “IO CREDO…” “IO NON ACCETTO…” 
  
Per un momento pensate a Mio Figlio sulla Croce..., sovrabbondò in Amore 
per ciascuno dei Suoi figli, ogni particella del Legno Santo si impregnò 
dell’Amore di Mio Figlio per ciascuno di voi, tanto che il Legno Santo fu il 
sostegno di Mio Figlio. 
 
Allo stesso modo, ogni persona è come un legno, ciascuno decide di libero 
arbitrio se è legno di benedizione o legno per fare inciampare il fratello. 
  
Amati figli, ascendete nello spirito, perchè il momento è alla fine, non 
lasciatevi prendere dalle cose mondane e non fatevi perturbare l'anima 
da pensieri mondani. Ogni opinione nata nel cuore dei Miei figli ed 
espressa a parole,  deve contenere la realtà spirituale, la dignità spirituale 
che solo il vero figlio di Mio Figlio conosce, vive e porta impregnata nella 
sua anima. 
  
Figli, questo momento sarà un’esame di coscienza, comporterà il 
mantenere la Fede di fronte alla persecuzione, il non vacillare, ma esere 
ausilio per i vostri fratelli. 
 
Questo momento attrae la più grande lotta per le anime: senza che voi 
ve ne accorgiate.  Le Mie Legioni Celesti lottano per le anime, di fronte ai 
continui attacchi del male per farle cadere. 
  
Il bene viene considerato male e il male viene considerato bene: questa 
è la realtà di questa generazione che nega l’esistenza del male e della 
Divina Giustizia di Mio Figlio, senza  accorgersi che questo è un inganno 
di satana per impossessarsi delle anime.  
 
Conoscete Mio Figlio e riconoscerete dove si trova il male; chi vi dice che 
il male non esiste, vi svìa dal cammino verso la Salvezza Eterna. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
  



 12 

Mantenetevi in allerta riguardo agli attacchi delle persone che si sono 
consegnate al male. Queste causeranno dolore in tutta la terra, gli 
innocenti periscono sotto la forza con la quale il male nutre i suoi seguaci. 
 
I Miei figli si disperdono, vivono in disunione, e gli alleati del male si 
uniscono per essere più forti... 
 
I Miei figli si debilitano in contese senza senso e gli alleati del male si 
rafforzano in mutua cooperazione. 
  
Non andrete avanti a vivere nella pace, visto che il potere vuole ancora 
maggior controllo su tutta l’umanità, il dio denaro cadrà, la disperazione 
sarà causa di rivoluzioni. 
 
La Natura continua a flagellare con forza, percependo l’immediatezza con 
la quale gli avvenimenti si avvicinano all’uomo. 
  

Pregatefigli Miei, pregate, ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia e 
conosceteLo per poterLo riconoscere e non essere confusi.  Sta per 

arrivare colui che sarà il soppiantatore di Mio Figlio; in questo momento 
è urgente la conoscenza dei Miei Figli, così non negheranno l’innegabile, 

nè accetteranno l’inaccettabile. 
  
Miei Amati, ogni momento è prezioso, più che in altri tempi.  Trasformate 
la vita in preghiera, ogni atto sia un atto d’amore, ogni opera sia un atto 
d’amore, così sarete testimoni viventi di chi dimora in voi. 
 
L’umanità soffrirà molto, i Miei figli devono essere guide di unità per 
rafforzare la comunità così che il male non possa penetrare, perchè 
quando il male penetra, distrugge senza pietà. 
Siate missionari del Mio Cuore, portando la parola di Mio Figlio a chi è 
confuso. 
  
Amati, l’oscurità è sospesa sopra l’umanità, l’anima è più potente del 
corpo, il corpo non sussiste senza  l’anima: SALVATE L’ANIMA, FIGLI, 
SALVATE L’ANIMA!..., il momento è agonizzante. 
  
Il Mio Amore Materno non si allontanerà da chi Mi solleciterà.  Quale 
Madre, aspetto che i Miei figli accorrano a Me. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 



 13 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Solo e solamente l’Amore smisurato di una Madre riesce a coniugare con 
un'armonia spirituale tanto profonda, una lezione sublime sulle 
conseguenze della superbia ed i beni spirituali dell'umiltà. 
 
Solo una Madre guida i Suoi figli con tanta leggerezza come la Madonna, 
in questo momento in cui, quali figli di Dio, dobbiamo essere tutti per 
Cristo e con Cristo, ma avendo la conoscenza, per non  essere confusi. 
  
Solo una Madre allerta i Suoi figli con il coraggio della Madonna, per 
guidarci perfino nel comportarci da veri figli di Dio, in momenti in cui i 
valori si sono persi. 
  
Siamo chiamati ad essere cauti nel comportamento e nella parola per non 
essere causa di scandalo. Quanto non è per la crescita, non si può 
accettare per decrescere. Il sì sia sì ed il no sia no, questo sia il nostro 
modo di procedere. 
  
Fratelli, i tiepidi... 
  
Siamo veri cristiani, rispondendo alle richieste della Madonna, per il bene 
della nostra anima e dell’umanità. 
  
Amen. 

 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
4 GENNAIO 2015 

 
Popolo Mio: 
 
DOVE SEI, POPOLO MIO?  
 
TI SEI ALLONTANATO DAL MIO REGNO per falsi idoli… 
Per lupi in pelle di pecora..  
Per false promesse…  
Per la scienza negativa…! 
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Per gli interessi politici e di potere… 
Per le ideologie che stanno invadendo i Miei figli per legarli e 
imbavagliarli…  
Per gli interessi che occultano la Verità…  
 
 
TI SEI ALLONTANATO DAL MIO REGNO, tu, che ti pieghi alla tua 
volontà…  
Tu, che ti sommergi nel libero arbitrio… 
Tu, che ti vuoi imporre di fronte a Me…  
Tu, che Mi hai allontanato dalla tua vita…  
Tu, che sei superbo di fronte a Me, 
Tu, che ti fai invadere dall’ira…  
Tu, che ti sottometti ai tuoi capricci…  
Tu, che emetti parole contro la Mia Parola…  
Tu, che ti senti padrone della Mia Casa e segni a dito e critichi i tuoi 
simili… 
Tu, che poichè amministri sul Mio Altare detti sentenze secondo la tua 
povera intuizione…  
Tu, che ti appoggi sui Miei sacerdoti per condannare i tuoi simili…  
Tu, che essendo sacerdote non riscatti le Mie pecore ma le lanci dal 
precipizio…  
Tu, che essendo sacerdote lanci la prima pietra, senza fondamento, 
Tu, che avvalendoti di qualche dono che ti ho dato, ti inorgoglisci perchè 
ti seguono, dimenticandoti che ssenza di Me non sei niente.  
Tu, figlio, che Mia mi secondo le circostanze, tu sei il tiepido che 
vomiterò dalla Mia Bocca…  
Tu, che Mia mi in alcuni momenti ed in altri Mi aborrisci…  
Tu, che non rispetti I Miei Disegni…  
Tu, che metti in discussion I Miei Eletti e I Miei Strumenti, tu sei pietra 
d’inciampo e sarai preso di mira dalle grinfie del male, manipolato ed 
utilizzato per I fini del nemico della Mia Casa…  
 
Amati: 
 
NELL’ INSTANTE DEGLI ISTANTI, L’ISTANTE IN CUI CHI NON 
ACCORRE A ME, DEAMBULA OVUNQUE. Senza la forza del Mio 
Spirito, I Miei figli periranno l’uno dopo l’altro, mossi dal bugiardo 
ingannatore. Più la persona è ignara della Mia Volontà, più sarà 
propensa a cadere tra le fila dalle quali in seguito il Mio Popolo fedele 
sarà perseguitato. 
 
IO VI HO REDENTI DAL PECCATO, MA IL MIO POPOLO 
DISCONOSCENDOMI IN QUESTO MOMENTO, HA INNALZATO UN 
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SUO REGNO, SI CHIAMA SUPERBIA: quell ache non ha bisogno di 
Me, che non si piega di fronte a niente, quella che non Mi cerca ma Mi 
allontana, quella stessa che portò Giuda a consegnarMi, a causa della 
sua volontà di imporMi il suo cammino. SUPERBIA: la stessa che portò 
Lucifero a cadere e la stessa che porter tutti quei Miei figli che non si 
pentono, che non si riconoscono lontani da Me e disubbidiscano alla Mia 
Volontà. 

 
ALLERTO QUESTO MIO POPOLO, ED IL MIO POPOLO MI 

DISPREZZA… CHIAMO CONTINUAMENTE, AFFINCHE’ MI AMINO… 
VENGO COME UN MENDICANTE, COME UN AMICO, COME UN 

FRATELLO… E SONO DISPREZZATO. 
PER QUESTO MOTIVO VENGO IN QUESTO MOMENTO COME 

GIUDICE GIUSTO E VEDRANNO CHE “SONO COLUI CHE SONO” E 
NON MI POSSONO INGANNARE. 

 
Ho affidato a dei figli, che amo, Missioni ed Opere per questo momento, 
tramite le quali il Mio Popolo fedele sarà protetto.  
 
Amati, niente è certo per I Miei figli, devono guadagnarsi il Mio Regno ed 
ancor più preservarlo dai vostri stessi capricci. Chi non piega il suo libero 
arbitrio non entra nella Mia Casa. Non dovete esaminare quanto dovete 
rispettare. 
 
Questo momento tanto annunciato da Me, come ai tempi di Noè, quando 
Mio Padre allertò I Suoi figli…  
In questo momento allerto voi: saggi ed eruditi, politici e gentili, ricchi e 
poveri, dotti ed analfabeti, presuntuosi e semplici… vi inform per amore, 
anche se questa Parola non la portate in cuor vostro.  
 
SI COMPIRA’ LA MIA VOLONTA’ COSI’ IN CIELO COME IN TERRA 
VOLUNTAD SERÁ CUMPLIDA ASÍ EN EL CIELO COMO EN LA 
TIERRA quando l’uomo di scienza non si aspetterà di essere preda 
dell’inaspettato e dovrà accettare che con le sue scoperte non sarà 
riuscito a superare la Mia Onnipotenza. 

 
SI COMPIRA’ LA MIA VOLONTA’, NONOSTANTE I GOVERNANTI 

MANTENGANO IL POTERE ED IL DOMINIO SUI POPOLI.  
LA MIA VOLONTA’ SARA’ COMPIUTA! 

 
Non saranno i potenti quelli che, consegnando i Miei figli al potere 
dell’anticristo, sconfiggeranno il Mio Popolo fedele. Feriranno il Mio 
Popolo e lo perseguiranno, ma dalla Mia Casa scenderanno le Mie 
Legioni e spazzeranno via il male disseminato sulla terra dagli empi. Le 
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Mie Legioni discenderanno per il raccolto e lo metteranno in salvo, 
mentre sradicheranno il male da quello che è di Mia Proprietà.  
 
VOI, SEMPLICI ED UMILI FIGLI MIEI, SIATE IN QUESTO 
MOMENTO I SEMPLICI CHE MI CONOSCONO A FONDO, che mi 
amano come Io vi amo; siano i semplici tra il Mio Popolo, che irradiando 
conoscenza, mantengano in ogni momento la protezione per i loro 
fratelli di fronte alle insidie del male che si è impossessato dei potenti 
per soggiogare il Mio Popolo.  
 
VOI, SEMPLICI ED UMILI FIGLI MIEI, QUELLI CHE HO CHIAMATO 
AD ESSERE SOLIDALI CON IL MIO AMORE, MANTENETE LA FEDE 
NELLE MIE PAROLE e non cadete nelle grinfie di quelli che con un pò 
di conoscenza trascineranno i Miei fedeli inducendoli a non credere ai 
Miei Annunci e ad abbandonare questo Mio Atto Misericordioso che vi 
allerta, per mantenervi al corrente di quanto si avvicina. 
 

LA NATURA SI E’ SVEGLIATA E L’UOMO SOFFRIRA’ 
 

I vulcani inattivi si attiveranno, grandi disastri invaderanno la terra, hanno 
acquistato potere davanti alla malvagità dell’uomo che attacca il suo Dio, 
dando morte agli innocent e sollevandosi contro il Dono della Vita.  
 
I mari causeranno dolori all’umanità. Il procedere dell’uomo contro la 
Mia Volontà gli farà patire le conseguenze della sua scienza mal 
impiegata, quando questa si disperderà come il vento, lasciando la sua 
scia di dolore in ogni persona che ne verrà raggiunta.   
 
Vi menziono l’energía nucleare e le nuove invenzioni come le armi 
batteriologiche che si stanno preparando per diminuire la popolazione 
mondiale.  
 
Cosa stai preparando contro il tuo Dio, figlio Mio?  
Dove ho seminato il Mio Amore, rispondi con la morte… 
Dove Mi sono consegnato per l’umanità, semini la Guerra… 
Dove Mi sono transustanziato sul Mio Altare, Mi disprezzi e vengo 
trattato senza rispetto… 
 
Amato Popolo Mio: 
 
Svegliati da tanto letargo e da tanta ignoranza con la quale ti rivesti per 
comodità!… 
Trovi più speranza nei sepolcri imbiancati che nella Mia Parola! 
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L’ignoranza è la madre degli sbagli e frutto degli ipocriti che non Mi 
amano e che ingannano il Mio Popolo per consegnarlo all’anticristo.  

 
LA TERRA TRAMA DI FORNTE ALL’IMMINENZA DELLA MIA 

SECONDA VENUTA, TRAMA DI FRONTE ALL’UOMO CHE NON LA 
RICONOSCE, TREMA DI FRONTE AL TERRORISMO CHE CAUSERA’ 

DEVASTAZIONE: 
 

Pregate per l’Inghilterra, la Francia e la Spagna. 
 
L’aquila che ha fatto il nido tra le fronde, cade di colpo.  
 
POVERI QUEI MIEI FIGLI CHE HANNO AFFIDATO IL LORO 
DESTINO AL DIO DENARO! Voi, figli Miei, vedrete con stupore la 
pazzia del ricco e la pazzie del povero: del ricco, nel trovarsi in un 
istante senza più niente, al tenere tra le sue mani solo carta senza 
valore e la pazzia del povero di fronte a un ricco indifeso, che si prende 
quanto non è di sua proprietà e che non ha mai avuto tra le mani. 
Saranno colpevoli tanto gli uni quanto gli altri, per questo chiamo voi, 
Mio Popolo fedele, a mantenervi nella Mia Volontà affinchè non veniate 
dispersi e condotti al male. 
L’uomo lotterà contro suo fratello e il Mio Cuore sanguinerà. 
 
 
Questa umanità sarà scacciata da questa terra per non averMi 
riconosciuto come Creatore, verrà scacciata dal succedersi spaventoso 
degli elementi, che vogliono chiamarvi al Mio lato, castigandovi 
continuamente.  
 
PREPARATI FIGLI MIO, PERCHE’ LA TUA COSCIENZA SARA’ POSTA 
DI FRONTE A ME E TU SARAI IL TUO STESSO GIUDICE. Allora vedrai 
che non sei il dotto che credevi, nè il giudice che fosti, nè il denunciatore 
che ha indotto a cadere l’onore di un fratello. Riconoscerai il male che hai 
commesso di fronte a te stesso, vedrai la tua anima cadere in basso 
mentre ti guarda negli occhi, come colui che si attende di essere sollevato 
per giungere di fronte a Me.  
 
IL COMUNISMO SI ESPANDE E IL TERRORE INVADERA’ LA TERRA.  
 
L’acqua flagellerà il Cile e San Francisco. Il fuoco di grandi vulcani sarà la 
sorpresa dei Miei figli.  
Quanto credevi di essere superiore a Me, figlio Mio! Io stesso ti insegnerò 
che Io sono colui che giudica e che i più perseguitati sono i Mie Inviati, 
per dimostrare la Mia Presenza in loro.  
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Amato Popolo Mio: 

 
Prega per la Mia Chiesa, sarà purificata. 

 
NON TEMETE SE VIVETE COMPIENDO ED ONORANDO  

LA MIA VOLONTA’.  
NON TEMETE SE RISPETTATE I MIEI COMANDAMENTI E NON 

DIMENTICATE CHE L’ARROGANTE SARA’ ANNICHILATO DALLA 
SUA STESSA ARROGANZA. 

 
Pregate, Miei amati, pregate e alimentatevi del Mio Corpo e del Mio 

Sangue.  
 

Amato Popolo Mio: 
 
IN VARI PAESI I MIEI FIGLI HANNO CREATO I LORO RIFUGI 
MATERIALI, ma se prima non hanno create il rifugio interior, 
soffriranno la stessa pena di coloro che Mi hanno scacciato dal loro 
tempio interior. 
 
Popolo Mio, che continui coraggioso: Io son il tuo Dio, Io son oil tuo 
Dio… e non c’é né ci sarà qualcuno più grande di Me. 

 
INVIERO’ LA MIA BENEDIZIONE PER VOI IN COLUI CHE VI 

CONFORTERA’ NEI MOMENTI DI TRIBOLAZIONE E COSI’ IL MIO 
POPOLO VERRA’ ELETTO TRA I MIEI FIGLI FEDELI. 

 
Non zittite l’ansia del cuore e della ragione nel cercarMi, siate fedeli alla 
Mia Volontà. Ricevete la Mia Benedizione. 

 
Il Vostro Gesù  

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  
 

COMMENTO DELLLO STRUMENTO 
 
Fratelli: 
 
IL POTERE DEL NOME CHE E’ AL DI SOPRA DI OGNI NOME SI ELEVA CON 
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GIUSTIZIA, NON QUELLA AMMINISTRATA DAGLI UOMINI, MA LA 
GIUSTIZIA DIVINA.  
 
In questo Appello Cristo dice all’uomo: 
 
Dvove sei tu che ingiuriavi ed ora ti nasconi, tu che Mi perseguitavi ed ora 
ti nascondi?  
Dove sei Popolo Mio, che cerco senza sosta e ti allontani dalla Mia 
Presenza? 
 
Come per il mite di cuore che ha deposto il suo orgoglio, in questo 
momento l’Appello è uno: Fede.  
 
La Misericordia Divina si diffonde per sollevare chi è caduto e vestire colui 
che ha freddo, per essere alimento dell’affamato e giudice di chi giudica i 
suoi fatelli.  
 
Siam oil Popolo fedele che canta e chiama, che sollecita il perdone di Dio 
e allo stesso tempo Gli dice: 

 
VIENE, SIGNORE GESU’, VIENI CHE TI ASPETTIAMO. 

 
Amen. 

  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
9 GENNAIO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

I MIEI VANNO AVANTI SENZA FERMARSI, PENTENDOSI 
COSTANTEMENTE DELLE LORO AZIONI E DELLE LORO OPERE CHE 

LI ALLONTANANO DA MIO FIGLIO. 
  
Questa generazione si trova di fronte all’abisso che porta l’uomo a 
considerare il peccato come un sempliceatto di debolezza, che non si deve 
vincere. 
 
Trascorre la vita senza la debita coscienza sulle conseguenze che i loro 
atti e le loro opere contro la Volontà di Dio arrecano all’anima e che la 
conseguenza è la perdita della Vita Eterna. 
  
Non andate avanti senza fermarvi ad esaminare le vostre opere e le vostre 
azioni. 
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In questo momento è imprescindibile un arduo esame di coscienza, se 
volete continuare a lottare per vincere le cattive inclinazioni verso le quali 
vi trascina il male, travestito da buone azioni. 
  

QUALE MADRE RIMANGO DI FRONTE A VOI, NON VOGLIO 
PERDERVI, INTERCEDO E SONO AVVOCATA PER CIASCUNO DI 
VOI  DAVANTI ALLA MISERICORDIA DEL MIO DIVINO FIGLIO. 

NON MI ALLONTANERO’ NEMMENO UN MOMENTO DA CHI 
SOLLECITA IL MIO AIUTO. 

  
Non negate il male, esiste come esiste il bene, ma non negate la 
Misericordia di Mio Figlio di fronte alla quale, se vi avvicinate con cuore 
contrito e veramente umiliato, siete perdonati ed accolti nuovamente 
come la pecorella smarrita che ritorna all’ovile del suo buon Pastore.  
  
Gli orrori di questo momento subiranno una grave recrudescenza. L’uomo, 
retrocedendo spiritualmente, permette che i suoi istinti più bassi lo 
governino, ed in questo modo venga disconosciuto dalla Creazione che 
agisce nella Volontà del Suo Re e Signore. 
  
Amati figli, il dono più prezioso è il Dono della Vita, sulla quale si è 
scagliato il maligno, per causare sofferenza a Mio Figlio.  
 
I veri figli di Mio Figlio, non solo sono fervorosi ma mantengono viva la 
Fede. 
 
Nonostante il vento sia molto forte, la candela non si spegne, perchè non 
di solo fervore vivono i Miei, ma di un’alta spiritualità che li tiene centrati 
nella costante osservanza della Legge di Dio e dei Precetti che Mio Figlio 
vi ha lasciato.   
  
L’uomo sarà causa di momenti gravi per tutta l’umanità, il dolore sarà un 
crudele flagello per tutti gli esseri umani, senza distinzione. 
  

CRESCETE NELLA CONOSCENZA... 
APPROVVIGIONATEVI PER I MOMENTI DURI... 

  
SIATE ANIME EUCARISTICHE, non traete consolazione solo dal visitare 
Mio Figlio nel Santissimo Sacramento dell’Altare, che è un atto di 
affidamento, di consolazione e di amore per Mio Figlio, ma comunicatevi 
ogni giorno, rendendovi conto che di fronte a un tale Mistero di Amore 
Divino, l’uomo è il più piccolo e il più bisognoso, siate coscienti della 
fusione nella quale dovete vivere con il Creatore per ricevere il Divino 
Pastore. 



 21 

  
GUARDATE LA CROCE CON CUORE PURO E PRIVO DI TUTTO 

QUANTO E’ PECCAMINOSO E CONTRARIO ALLA 
VOLONTA’ DI MIO FIGLIO. 

  
La Croce non è un segno, è la pienezza dell’Amore Divino per ciascuno dei 
Suoi figli. 
La Croce non è soltanto un pezzo di Legno, ma traspira Misericordia per 
tutti gli esseri umani. 
La Croce è la pienezza di ogni pienezza. 
La Croce è  il Donarsi Divino al di sopra di ogni donarsi, è Mistero, Vita e 
Risurrezione, di fronte alla quale ogni persona deve piegare le ginocchia 
e vedere il suo fine. 
  
Non dimenticatevi che il lupo si nasconderà tra le pecore, non 
dimenticatevi che la zizzania si confonderà con il grano; rimanete nella 
Volontà di Mio Figlio per non essere confusi. Al contrario, siate testimoni 
per i vostri fratelli di fronte alle insidie del demonio. 
  
NON DISPREZZATE QUESTI MIEI APPELLI, SIATE OBBEDIENTI A 

QUESTE MIE CHIAMATE... 
NON SEPARATEVI, L’UNITA’ E’ IMPRESCINDIBILE PER 

I MIEI VERI FIGLI. 
   
La Chiesa di Mio Figlio attraverserà momenti duri e sarà scossa. Non 
permettetevi di cadere, mantenete la Fede. 
I Miei figli non aderiscono agli uomini, ma alla Volontà di Mio Figlio. 
I Miei figli non sono seguaci degli uomini, ma sono anime che ascoltano 
la Voce di Mio Figlio. 
I Miei figli sono adoratori di Mio Figlio ed amanti del Mio Cuore 
Immacolato. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

L’UMANITA’ VIVRA’ UNA GRANDE TRIBOLAZIONE CAUSATA 
DALLO STESSO UOMO. 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
L’umanità soffrirà: una cometa si avvicina alla terra che soffrirà per 
questo. 
L’acqua si adentra sulla terra e questa trema. 
  
Figli Miei:  
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NON SIATE CREATURE CHE BASANO LA LORO FEDE SUGLI 

AVVENIMENTI, SIATE COSCIENTI DI QUESTO MOMENTO IN CUI 
SI ACCENTUA LA SOFFERENZA UMANA, NON COME CASTIGO MA 

COME CHIAMATA, PERCHE’ RITORNIATE SUL CAMMINO CHE 
AVETE ABBANDONATO. 

  
L’ira dell’uomo è causa del suo stesso destino, e solo mediante un 
avvicinamento a Mio Figlio e una correzione dei costumi che si sono 
allontanati dal vero cammino, riuscirete a salvarvi e ad andare avanti 
senza cedere. 
  
Figli, rafforzate la Fede, non allontanatevi.  In ogni momento trovate un 
motivo per continuare a lottare, trovate un’opportunità per continuare a 
lottare. 
  

MIO FIGLIO E’ L’ETERNO PRESENTE, EGLI SI TROVA IN 
CIASCUNO DI VOI. 

  
Non attenetevi a delle date, siate persone di Fede, rafforzate dall’Amore 
insondabile e misericordioso di Mio Figlio, ma non dimenticate chela 
Giustizia Divina è pronta per questa generazione. 
  
Amati del Mio Cuore Immacolato: 
  

MIO FIGLIO RITORNERA’, DANDOSI A CIASCUNO CON IL SUO 
AMORE, IN UN CONTINUO APPELLO ALLA CONVERSIONE. 

  
Vi esaminerete liberamente, quale Atto di Misericordia Divina per la 
salvezza dell’anima.  L’uomo dirà che è un atto causato dalla scienza, le 
spiegazioni umane non si faranno attendere.  
  
Il rapimento verrà distorto dalla scienza per minimizzare il Potere Divino.  
  

VOI, MIEI FIGLI FEDELI, NON DECADETE NELLA FEDE, 
IO VI SOSTENGO CONTINUAMENTE. 

                                                                                                        
                                        
Vi amo, rimanete nel Mio Cuore Immacolato. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
  

(*) 1 Tessalonicesi 4, 17.  
"17 In seguito noi viventi che sopravvivremo saremo rapiti, insieme con 
loro, nelle nubi per incontrare il Signore nell'aria; e così saremo sempre 
col Signore." 
  
  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
 
Un Popolo di dura cervice, che conosce la Legge e la Parola del 
suo  Signore e del suo Dio, ma la disprezza... 
Questo è quel popolo, non unaltro! 
 
Una generazione come le anteriori in quanto a non conoscere e a non 
riconoscere Dio... 

 
NON SI PUO’ CONTINUARE SOLO AD INVOCARE MISERICORDIA 

QUANDO SE NE ABUSA, SENZA ATTENDERSI LA DIVINA GIUSTIZIA... 
. 

 
Amen. 
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

12 GENNAIO 2015 
  

 Amato Popolo Mio: 
  

IL MIO POPOLO NON SARÁ DISTRUTTO, IO RIMANGO CON IL 
MIO POPOLO AFFINCHE’ NON VENGA TRASCINATO DAL PECCATO 

O DALLA PAURA. 
  

 I MIEI FIGLI DEVONO PROCEDERE SICURI CHE LA MIA CASA NON 
SI ALLONTANA DAI SUOI FEDELI, MA LI CHIAMA E LI PORTA CON 
SE’, PERCHE’ NON SIANO VINTI DAL MALE. 
  
Amati figli Miei: 
  
Il percorso si fa intricato, vi ho dato più di un’anticipazione per mettervi 
in grado di distinguere i lupi in pelle di pecora, che a volte sono quelli che 
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alzano la voce per causare divisione, o quelli che emettono giudizi che 
spettano a Me. 
 
Coloro che utilizzano il Mio Nome per condannare i loro fratelli, sono 
ipocriti! 
Che si guardino dentro, perché ciascuno ha del suo, dafar analizzare dalla 
Mia Giustizia. 
  
Quanti dei Miei figli si appellano al libero arbitrio per allontanarsi da Me, 
vivendo una falsa libertà trasformata in libertinaggio! 
  
GUAI A COLORO CHE VIVONO LA LIBERTA’ A MODO 
LORO!... Queste persone rimangono sottomesse al loro io umano, 
accrescendo il loro “ego” in modo smisurato. 
  
LA VERA LIBERTA’ E’ QUELLA CHE VI PORTA DOVE IO VI 
CHIAMO, non chi vive nel suo libero arbitrio soggetto al suo umano 
desiderio…LA VERA LIBERTA’ NON E’ QUELLA CHE PORTA A VIVERE 
NELLA FALSA INDIPENDENZA, né quella che porta l’uomo a vivere in 
un gusto personale o in una libertà auto indotta, per vivere nel 
libertinaggio. 
  
Miei amati:  
  
LA MIA LIBERTA’ E’ QUELLA CHE VI PORTA A VIVERE NELLA MIA 

VOLONTA’, NEL MIO OPERARE ED AGIRE… 
NEL MIO OPERARE ED AGIRE DIVINO. 

 
Miei amati: 
  
La libertà vi deve portare non solo ad attenervi alla Mia Parola, ma ad 
agire ed eseguire “ipso facto” secondo la Mia Parola.  Questa èla vera 
libertà, quella che conduce al bene, ma questo non si raggiunge nei Miei 
figli se non con il consenso umano. 
  

IO VI INVITO ADESSERE LIBERI, LIBERI VERAMENTE, NON VI 
IMPONGO, MA VI INVITO A MANTENERVI NELLA DISPOSIZIONE 

ATTA A TROVARE LA LIBERTA’ INTERIORE. 
  
AMATI, CIASCUNO E’ PROTAGONISTA DELLA SUA ESISTENZA ED 

ESECUTORE DELLA SUA STORIA… 
CHI E’ VERAMENTE LIBERO E’ COLUI CHE LOTTA PER 

RAGGIUNGERE IL FINE PER IL QUALE E’ STATO CREATO: 
RITORNARE A ME. 
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Figli Miei: 
  
LA LIBERTA’ NELLA MIA VOLONTA’ NON LA TROVERETE FINO A 
QUANDO NON GIUNGERETE A VIVERE IN STATO DI GRAZIA. Il 
peccato allontana i Miei dalla vera libertà, conducendoli alla compiacenza 
dei propri gusti e desideri.  Dovete assoggettare l’io umano, per trovare 
la Vera Libertà alla quale Io vi chiamo. 
  
Vedo libertinaggio ovunque, sovrabbonda nel mondo, portando l’umanità 
a cadere nei bassi istinti e rendendo l’uomo preda delle insidie del 
demonio. 
Chi non lotta per mantenersi lontano dal peccato, vivrà la libertà secondo 
il suo stesso ego, che lo conduce lontano da Me. 
  
Chi non lotta per rimanere lontano dal peccato, trova solo un lieve 
barlume di quello che per sua scelta è la libertà, perché è questo che vi 
porta lontani da Me. 
  
Amati: 
  
E’ IL CATTIVO IMPIEGO DELLA VOLONTA’ CHE TIENE QUESTA 
GENERAZIONE LONTANA DA ME, quella che vi ha portato a ribellarvi 
costantemente contro i Miei  
Comandamenti, offendendo Mi senza riguardi,perché Io non sono in voi. 
  
Figli: 
  
Con quanta imponenza l’uomo si ribella contro i Miei Disegni, permettendo 
che il nemico dell’anima si instauri nei cuori delle persone, triturando la 
Fede, i Valori, i Comandamenti, i Sacramenti, così che le nuove tendenze 
superino la Mia Volontà e il liberalismo si impossessi della Mia Chiesa! 
  
La Mia Volontà è che la Mia Chiesa sia una Chiesa Santa,dove Io gioisca 
e dimori in pienezza, affinché il nemico dell’anima non moltiplichi il suo 
cattivo seme, né si alimenti  
dell’indifferenza e dell’ignoranza del Mio Popolo. 
  
Amati figli:  
  

Momenti di desolazione si avvicinano alla Mia Ciesa, pregate perché 
la Fede del Mio Popolo non decada. 
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La carestia flagellerà le Nazioni, come strategia del male per comprare 
non solo la coscienza dei Miei figli, ma l’anima e fare in modo che perdano 
la Vita Eterna. 
  
LA LOTTA DI QUESTO MOMENTO E’ UNA LOTTA SPIRITUALE 
VERSO TUTTI I MIEI FIGLI.  E’ UNA LOTTA SPIRITUALE SENZA 
DISTINZIONI. QUESTE SONO LE RAGIONI PER IL MIO APPELLO, 
AFFINCHE’ RIMANIATE IN ALLERTA.  I Miei non vedono la guerra 
spirituale diffusa su tutta la terra. Questa guerra si inasprisce mano a 
mano che si avvicina l’arrivo del soppiantatore, affinché non lo 
riconosciate e vi consegniate a lui liberamente. 
  
La luna vi confermerà che il sangue scorre sulla terra; non siate 
indifferenti al dolore dei vostri fratelli;   il Mio Comandamento è l’Amore.    
  
Pregate, amati, per gli innocenti, per coloro che soffrono nel Mio Nome. 

  
Il Mio Popolo mi chiama perché Io venga con prontezza. 
  

 Pregate per gli Stati Uniti, saranno preda del terrorismo. 
  
Popolo Mio, cammini in mezzo ad un'umanità alienata dal peccato. La mia 
sofferenza per voi continua, di fronte all'ignoranza che persevera in chi 
smentisce le Mie Chiamate. 
  
Svegliati, Popolo Mio! Giunge la notte tinta dal sangue dei martiri… 
Svegliati, Popolo Mio! La Mia Chiesa sarà scossa, il male vi attacca per 
demolire la Mia Casa.  Non allontanatevi da Me, riceveteMi con cuore 
contrito ed umiliato, vivendo ogni incontro con pienezza. 
  
VIVERESUL MIO CAMMINO, NON E’ VIVERE SOLAMENTE TRA LE 

SPINE, COME DETTANO ALCUNI DEI MIEI FIGLI, MA AL 
CONTRARIO E’ GUSTARE E CONDIVIDERE 

ASSIEME A ME,  LA SALVEZZA DEI VOSTRI FRATELLI. 
  

Non stancatevi, continuate ad affidarvi a Me, senza indugio. 
  

 Pregate, l’Italia soffrirà a causa della Natura. 
Figli: 
  

IL MALE NON SI STANCA E INVECE VOI DORMITE. 
RENDETEVI CONTO DEL MOMENTO IN CUI VIVETE E 

SVEGLIATEVIDAL LETARGO AL QUALE IL MALE VI HA CONDOTTO. 
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Sono Amore, Misericordia e Divina Giustizia. 
  
Il Mio Popolo non è in attesa, ma rimane attento ai Miei appelli. 
  
Vi benedico. 
  

Il Vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  
 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli: 
  
Un Popolo che ama è quello che rimane attento all’appello di Dio. 
  
Cristo ci chiama alla VERA LIBERTA’, mentre in questo momento l’umanità 
si è data al cattivo uso del libero arbitrio. 
  
Cristo chiama l’uomo a optare per la pienezza e a gustare dello stato di 
grazia, perché in questo modo diriga il suo libero arbitrio a scegliere la 
fusione con la Volontà Divina. 
  
L’uomo, creatura di Dio, deve rimanere attento al suo operare ed agire, 
perché questo sia a somiglianza dell’operare ed agire Divino. 
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
14 GENNAIO 2015 

  
 Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Per sempre sia lodato il Mio Gesù Sacramentato, nei Cieli e sulla Terra il 

Suo Nome sia lodato. 
Per sempre sia lodato il Mio Gesù Sacramentato, nei Cieli e sulla Terra il 

Suo Nome sia lodato. 
Per sempre sia lodato il Mio Gesù Sacramentato, nei Cieli e sulla Terra il 

Suo Nome sia lodato. 
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Figli Miei: 
  

COME MADRE, MI PRESENTO DI FRONTE A CIASCUNO DI VOI, 
AFFINCHE’ACCETTIATE LA MIA INTERCESSIONE DAVANTI ALLA 

TRINITA’ SACROSANTA. 
  

In questo momento più che in altri, dovete accorrere ad alimentare 
l’anima, ricevendo Mio Figlio nell’Eucaristia, senza dimenticare che dovete 
prepararvi degnamente per riceverLo, pentendovi fermamente dei peccati 
commessi e proponendovi di non tornare a cadervi. 
  
Non ricevete Mio Figlio se non vi siete accostati al Sacramento della 
Confessione, se non vi siete veramente pentiti dei peccati, perché è 
maggiore l’offesa ed il peccato ricevere il Mio Divin Figlio, se non vi siete 
preparati a dovere. 
  
Figli, siete seguaci di Mio Figlio, nessun uomo sulla terra è degno di essere 
adorato, solo Mio Figlio deve essere adorato, solo Lui deve ricevere l’onore 
e la gloria. 
Non seguite uomini deboli che tradiscono Mio Figlio e la Sua Chiesa.  
Solo Dio vi dà la Vita Eterna, la Salvezza e la Gloria.   
  
Mia amati, il sole in questo momento emana eruzioni che alterano l’uomo 
e l’ira fa presa su coloro che sono deboli di spirito, anche se pure coloro 
che si credono saldi nella Fede, possono vacillare e cadere.  Nessun essere 
umano è esente dal cadere nella tentazione e soccombervi.  E’ importante 
che teniate continuamente presente che pendete dall’Alito Divino e che 
siete figli dell’Onnipotente, di fronte al quale ogni ginocchio si piega. 
  
Miei amatissimi:   
  
I TENTACOLI DELL’ANTICRISTO SI MUOVONO VELOCEMENTE DI 
FRONTE ALLA PASSIVITA’ DEL POPOLO DI MIO FIGLIO, POPOLO 
DISOBBEDIENTE E ALL’OSCURO SUGLI AVVANIMENTI FUTURI. 

 
L’uomo, con la sua cocciutaggine, nega con veemenza la Purificazione e 
si appella a un Dio di Misericordia affinché perdoni i peccati più gravi, ma 
quando questa Madre vi chiama a rimanere attenti, perché la pronta 
Giustizia di Mio Figlio si avvicina all’uomo, negate la Giustizia di Mio Figlio 
per continuare ad offenderLo oltre misura. 
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Voi dovete essere esseri spirituali e coscienti di essere colmi di Spirito 
Santo, che rattristate profondamente dando la morte al fratello, non solo 
con le armi, ma con il pensiero o con la cattiva volontà. 

 
IN QUESTO MOMENTO TUTTI I TENTACOLI DELL’ANTICRISTO SI 

MUOVONO IN UNA SOLA DIREZIONE, MEDIANTE L’IRA E LA 
DUREZZA DEL CUORE, PORTANDO L’UOMO A DARE LA MORTE A 

SUO FRATELLO. 
 
Anche anticamente si è vista la terra macchiata del sangue degli innocenti, 
ma nessuna generazione lo avrà fatto come questa generazione. 
  

I TENTACOLI DELL’ANTICRISTO SI MUOVONO IN UNA SOLA 
DIREZIONE SEMINANDO IL TERRORE SULLA FACCIA DELLA 
TERRA, MA VOI FIGLI MIEI, ABBIATE LA CERTEZZA CHE VI 

POSSONO DISTRUGGERE IL CORPO, MA MAI L’ANIMA CHE E’ 
PROPRIETA’ DI MIO FIGLIO. 

  
Miei amati: 
  
Il terrorismo agisce senza pietà, percorrerà la terra in un canto contro il 
Dono della Vita; voi cantate ed adorate Mio Figlio, siateGli fedeli, 
consapevoli dell’osservanza dei Comandamenti e dei Sacramenti. 
 
Tenete presenti le Beatitudini e fatele vive in voi, in Esse troverete la 
pienezza dell’amore per i vostri simili, siate in  tutto quanto vi ho detto, 
testimonianza di essere Miei figli. 
  
Amati figli Miei, non chiunque dica “Signore, Signore!...” lo dice di cuore 
e con consapevolezza.  
  

FIGLI, DOVETE PREPARARVI PER LA SECONDA VENUTA DI MIO 
FIGLIO E NON POTETE NEGARE CHE PRIMA DI QUESTO EVENTO 

GRANDIOSO, GLI AVVENIMENTI CHE LO PRECEDERANNO 
SOVRABBONDERANNO. 

  
Miei amati, siete stati creati per trovare la felicità, ma allontanandovi dal 
Vero Cammino e cadendo nelle seduzioni del male, siete stati trascinati 
dal male a commettere atti che vi portano alla perdizione della vostra 
anima. 
  

Vi invito a pregare per gli Stati Uniti, perché i loro governanti abbiano 
Misericordia del loro popolo e non lo flagellino ancora una volta. 
Il terrorismo agisce aiutato dai governanti delle grandi potenze.  



 30 

  
Figli, il Popolo di Mio Figlio non lotta solo ed Io rimango di fronte a voi, 
ma coloro che hanno interessi particolari per negare l’aiuto di Mio Figlio 
ed il Mio, debilitano l’uomo mediate il terrore e combattono il Mio 
Strumento. 
  
Il terrorismo continuerà ad avanzare nelle persone vinte dal male e 
giungerà con stupore fino a un paese dell’America del Sud.  
  
Figli, un gran numero di esseri umani periranno a causa di questo grande 
male del terrorismo che sta colpendo in questo momento. 
  
Miei amati, i vulcani erutteranno in vari Paesi in grande sequenza, 
causando la morte dei Miei figli.  Dovete prepararvi bene, sapete che la 
via di Mio Figlio non è la tortura, ma è Affidamento, Gioia e Felicità di 
fronte alla Speranza della Vita Eterna. 
  
Voi, figli:  
  
Analizzate, preparatevi e informatevi su quello che credete lontano o 
impossibilealla comprensione dell’uomo.  Alimentatevi con la conoscenza, 
poiché vi stanno avvelenando lentamente e senza che ve ne rendiate 
conto, non solo tramite l’alimentazione, ma per mezzo di vaccini preparati 
in laboratorio, con l’unico scopo di causare gravi malattie nell’organismo 
dell’essere umano, per annichilarlo. 
  
L’astuzia di satana non si farà attendere,  abbraccia tutti i campi e voi, 
mantenendo questa strabiliante indifferenza, permettete che tutta questa 
confabulazione giunga a voi senza che opponiate resistenza alcuna. 
  
La persecuzione è iniziata lentamente, ma con veemenza maggiore sul 
Popolo fedele. 
Il Mio Cuore soffre di fronte a questa crudele realtà, della quale l’uomo si 
è reso responsabile, allontanandosi da Mio Figlio. 
  
Amati figli Prediletti: 
  
Ancora una volta vi invito a proclamare la Verità del Vangelo di Mio Figlio, 
a non occultare la Verità al Popolo di Mio Figlio e a chiamarli a rimanere 
in allerta, a ravvivare lo spirito, ad avvicinarsi al Sacramento Eucaristico 
e a non negare l’innegabile: che l’inferno è uno stato di pena ed esiste, e 
che la Giustizia Divina giungerà a questa generazione. 
 
Non continuate a portare le anime al liberalismo, non confondetele. 
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L’Apocalisse non è un passato, è il presente che sta vivendo il Popolo di 
Mio Figlio, lacerato, in questo momento in cui si dà la morte a migliaia e 
migliaia di esseri umani. 
  
Questo non è apocalittico? 
L’ira nell’uomo, non è apocalittica? 
Il cambiamento climatico, non è apocalittico? 
Le eruzioni solari non sono apocalittiche?  
  
La scienza ha una risposta per tutto questo e i Miei Figli Prediletti devono 
impiegare la ragione, fusa con lo Spirito, per guidare con Saggezza il 
Popolo di Mio Figlio, perché non pecchi più. 

  
L’Italia sarà duramente colpita. L’Europa gemerà di dolore. 

  
Miei amati, non affidatevi ad uomini limitati come voi, seguite 
attentamente gli Insegnamenti Divini contenuti nelle Sacre Scritture a 
guida della Chiesa. 
In esse Dio plasmò il futuro di tutta l’umanità. 
  

  PREPARATE LO SPIRITO PER LA SECONDA VENUTA DI MIO 
FIGLIO, MA PRIMA PREPARATEVI CON CUORE CONTRITO ED 

UMILIATOP PER AFFRONTARE IL GIUDIZIO PERSONALE 
DURANTE L’AVVERTIMENTO. 

NON CONTINUATE AD ESSERE CIECHI E STOLTI, NON NEGATE 
L’INNEGABILE: LA MIA PAROLA VIENE GUIDATA DALLO SPIRITO 

SANTO E MIO FIGLIO MI INVIA CONTINUAMENTE, PER 
TRASMETTERE AL SUO POPOLO LA VOLONTA’ DIVINA. 

  
Sono Madre d’Amore e di Speranza, sono Porta del Cielo, dove voglio 
incontrarvi. 
  
Miei amati, anche se le chiese vengono chiuse, siate coscienti che Mio 
Figlio dimora in voi. 
  
Figli Miei, andate avanti, crescete, lottate contro il mondo, lottate contro 
le macchinazioni di satana, che ha scagliato tutti i suoi demoni sulla terra, 
per seminare con maggiore tenacia nei Miei figli, l’ira, l’odio ed il desiderio 
di vendetta. 
  
Figli, l’oro nero sarà una delle cause dell’inizio della guerra che è attesa; 
rendetevi conto che l’unica cosa che vi manca è Mio Figlio. 
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Il dio denaro crollerà e coloro che hanno fondato la speranza di un domani 
sul dio denaro, sentiranno di aver perso tutto e senza nessun controllo, si 
daranno alla morte.  
  
Miei amati, Mio Figlio è l’unico degno di adorazione e di gloria, al quale 
dovete ubbidire senza indugio; le prove si avvicinano a questa 
generazione, davanti a tanto peccato che viene commesso e a tanta offesa 
contro le Leggi stabilite dal Padre Eterno. LA FEDE DEI MIEI FIGLI SI 
MANTENE RAFFORZATA IN MIO FIGLIO. 
  
Tutta l’umanità soffrirà, senza distinzioni di nessun genere. 
  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

 MANTENETE ALTA LA FEDE, LE MIE LEGIONI ANGELICHE 
STANNO METTENDO IN ATTO UNA GRANDE BATTAGLIA PER LA 

SALVEZZA DELLE ANIME. 
NON SIETE SOLI, LORO RIMANGONO CON VOI E LE MIE LEGIONI 

CELESTI TENGONO D’OCCHIO QUESTA UMANITA’. 
NON CAMMINATE SOLI, TUTTO IL CIELO VI CUSTODISCE ED IO 

QUALE MADRE DEGLI UOMINI, VI PROTEGGO E VI TUTELO. 
  

Rendetevi conto che il vero cristiano non può continuare a vivere nella 
tiepidezza, né nella mancanza di conoscenza di quanto si avvicina a 
questa generazione. 
  
Miei amati: 
  
Amatevi a vicenda, ma prima avvicinatevi a Mio Figlio, affinché Lui vi 
insegni il vero amore. Chi non prega, chi non medita, è molto lontano 
dall’essere un vero figlio di Mio Figlio, poiché Mio Figlio si appartava per 
pregare Suo Padre, dimostrandovi in questo modo la necessità e 
l’importanza della preghiera. 
  
Pregate il Santo Rosario, quando lo recitate e lo meditate, le Mie Legioni 
Angeliche accorrono a benedire il luogo dove si prega il Santo Rosario e 
la protezione si duplica e si moltiplica all’infinito. 
  
Quelle anime che fanno costantemente visita a Mio Figlio nel Tabernacolo 
e che si accostano all’Eucaristia degnamente preparati, sono sigillate dalle 
Mie Legioni, quelle che Mio Figlio Mi ha donato perché Io, come Madre di 
tutta l’umanità, sia in ogni momento l’Avvocata e la Difenditrice di questa 
generazione.  
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Vi benedico, nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  
   

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli: 
  
La Madre Santissima ci ha stupito con il Suo Messaggio, un Messaggio il 
cui nucleo è totalmente spirituale e specchio di questo momento in cui 
viviamo. 
  
La vita spirituale un po’ rachitica nella maggior parte dei Suoi figli, la 
Madonna 
la trasferisce nell'ambito umano e ci presenta la perversità alla quale è 
capace di arrivare l'uomo, quando si allontana da Dio. 
Questo messaggio è una lezione di realtà, una lezione di verità, una 
lezione della sbalorditiva e terribile situazione attuale. 
  
Siamo consapevoli della necessità di tenerci disponibili alla chiamata della 
Volontà Divina e senza paure, annulliamo prima di tutto l’io umano, per 
poi disporci al Servizio Divino. 
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
19 GENNAIO 2015 

  
 Amato Popolo Mio: 
  

LA MIA MANO VI PROTEGGE, IL MIO SANGUE VI LIBERA, 
LA MIA VOLONTA’ VI RECLAMA. 

  
Amato Popolo, le Mie legioni vi custodiscono, non vi trascurano, siete Miei 
figli e le Mie Legioni sono le vostre protettrici. 
 
Avete dimenticato i vostri Angeli Custodi, i vostri Protettori, Compagni di 
Cammino. 
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Loro vegliano su ciascuno di voi senza ricevere un grazie o una preghiera. 
  
Amati, sono momenti in cui ogni aiuto della Mia Casa non deve essere 
tralasciato, ma deve essere accolto con grande rispetto, coscienti che non 
invio le Mie Benedizioni a caso, ma perchè ne avete bisogno più che in 
qualsiasi altro momento, non solo come patrocinio e protezione, ma come 
un Mio Ausilio Speciale e Divino, per farvi ritrovare il vero cammino. 
  
I miei figli transitano frettolosamente, disprezzando quanto vi invio in 
istanti previ all'arrivo pubblico del malvagio o anticristo, che dirà: Sono 
Cristo in Terra, sono colui che dovete  seguire, sono colui che ha il 
Mandato del Padre, sono io... 
  
Il Mio Popolo sarà provato, l’ignoto verrà svelato dalla stessa Creazione, 
l’umanità si 
stupirà di fronte a nuove scoperte, l’umiltà nell’uomo deve fiorire oppure 
si seccherà come il fico che non dà frutto. 
  
Alcuni governanti indurranno i loro Popoli a separarsi dall’autorità del 
Papa, il Mio Popolo sarà crudelmente perseguito e i Miei Messaggeri 
Celesti, i vostri Custodi, saranno la corazza di ciascuno, perchè anche di 
fronte ai momenti forti, non rinneghiate la Fede.. 
  
Mi rivolgo a ciascuno dei Miei Consacrati, perché vivano umilmente, senza 
vanità né lussi, senza grandi banchetti né ostentatamente. Al contrario vi 
invito ad essere umili. Chi si è consacrato a Me, non deve vivere 
nell’opulenza, ma in umiltà, in castità e al servizio del Mio Popolo, 
operando ed agendo santamente nella Mia Volontà. 
  
Popolo mio, una cometa si avvicina alla terra, l’asse della terra si 
muoverà, l’influenza di questa cometa sulla terra sarà grande e porterà 
ogni cuore umano ad essere invaso dal timore e per questo gli uomini si 
pentiranno per quello che avevano tra le mani e lo hanno disprezzato, lo 
hanno ignorato e lo hanno alterato, e si pentiranno, ma non di cuore. 
  
Amati figli, le onde del mare flagelleranno le coste, il Mio Popolo subirà 
una grande sofferenza.  Sorgeranno nuove terre, resti di continenti 
perduti in altre epoche, di fronte alla costa Est degli Stati Uniti. 
  

Pregate figli Miei, pregate per San Francisco. 
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FIGLI, IO SONO IL POTERE, L’ONORE E LA GLORIA, E VOI CHE 
NON PREGATE, SIETE DEBOLI.  IO VI HO PORTATO LA MIA 

PAROLA, CONSERVATE LA FEDE.  
  
Ciascuno di voi è una lampada che illumina i passi dei vostri fratelli con 
coraggio e senza titubanze. CercateMi, voi che Mi fate domande, cercateMi 
senza paure. 
  
Il male sovrabbonda e vi chiama insistentemente, moltissimi dei Miei figli 
soccombono, non siete forti, guardate con leggerezza tutto quello che 
succede. 
Io vi parlo e vi chiamo alla conversione ed andate avanti senza ascoltarMi. 
  
Accadranno degli eventi che avete già visto succedere, ma saranno diversi 
nella magnitudine e nella sequenza, mai viste prima da questa 
generazione. 
  

Amati, “La maggior parte del Giappone sprofonderà nel mare”. 
Figli, pregate per il Giappone, la Natura lo colpirà duramente. 

Pregate per le Bahamas, soffriranno, pregate. 
  
Amato Popolo Mio: il dio denaro collasserà e l’umanità sarà sconcertata, 
entrerà nelle tenebre e si sentirà perduta... Non divinizzate il denaro. 
  
L’UOMO NON RIUSCIRA’ A FERMARE I MOMENTI FUTURI. E’ 
L’ISTANTE DEGLI ISTANTI, il Mio Popolo non deve temere. Quanto 
l’umanità ha seminato, è causa della sua sofferenza.  
Il comportamentosfrenato dell’uomo lo metterà di fronte ai propri 
peccati.   
  
Amato Popolo Mio, le cose banali non devono essere motivo di angoscia, 
la sicurezza dell’uomo é nella Mia Casa.  Il nemico dell’uomo si trova in 
mezzo all’umanità, penetra in coloro che sono vuoti, che non Mi amano, 
che non Mi tengono in considerazione nella vita, che non rispettano né 
amano Mia Madre. 
  
Non siate terreno fertile per il male, ma al contrario, siate una terra 
bonificata da Me, dove la zizzania non riesca a riprodursi, ma venga 
fermata. 
  
Amati, non vi invito solo a proteggere l’anima, ma anche il corpo dove 
dimora l’anima. 
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Non entrate in relazione con il male, perchè poi senza rendervene 
conto,avrete partecipato al male e lo avrete fatto vostro. 
  
Io desidero la salvezza di tutti i Miei figli, vi do la Mia Misericordia affinché 
non vi perdiate, la salvezza dipende da voi. 
  
Siete benedetti da Me. 
  
Vi amo. 
  

Il Vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

    
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli: 
  
Quando la creatura umana prende coscienza di tutto quello che le 
impedisce l’incontro con Dio, sarà quando ci si affiderà alla pace e alla 
vera felicità.  
Le scorciatoie sul cammino sono numerose, ma non tutte vanno a buon 
fine. 
  
Ci troviamo in un momento di violenza e anche di grandi conflitti, di 
genocidi e di ingiustizie.  Sappiamo degli attentati in Francia, ma, si è 
parlato delle migliaia di morti in Nigeria, visto che tutti siamo creature di 
Dio e per Lui non ci sono distinzioni? 
  

FRATELLI, LA VITA E’ LA COSA PIU’ GRANDE, E TUTTI 
DOBBIAMO ESSERE UGUALI. 

  
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARÍA 

21 GENNAIO 2015 
 

Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato: 
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QUANTO VI AMO, QUANTO VI AMA QUESTA MADRE CHE VA DI 

CUORE IN CUORE, BUSSANDO ALLA PORTA ASSIEME AL DIVINO 
MENDICANTE D’AMORE, MIO FIGLIO! 

  
Vi amo tanto come Madre che continuo ad intercedere davanti al Mio Divin 
Figlio per ciascuno di voi e per la vostra salvezza! 
  
Quanto vi amo, figli! 
  
Nonostante le vostre continue disobbedienze, la Santissima Trinità 
permette che Io continui ad assisterviin mezzo al divenire di questa 
umanità. 
  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato, vi invito energicamente, 
esigendo che non cadiate più nel grande paccato di superbia.  Il  nemico 
dell’anima se ne serve per possedere totalmente la persona. 
  
Quanti dei Miei figli si avvalgono di false promesse nei confronti di altre 
persone e in gran parte nei confronti dei Miei Strumenti eletti e fedeli per 
dire: io non ti abbandonerò mai, anche se tutti cadranno alla tua destra e 
alla tua sinistra, io rimarrò con te, sarei capace di dare la mia vita per te, 
metterei le mie mani nel fuoco per te, anche se tutti smettessero di 
credere io non smetterò mai di credere in quanto ti viene rivelato! 
  
Questi Miei figli saranno i primi a cadere, perchè nessuna persona può 
essere certa di rimanere fedele fino alla fine.  Invece l’umile è colui che 
chiede con umiltà e in silenzio allo Spirito Santo di dargli l’assistenza 
necessaria per non vacillare e per non fallire nella Missione. 
  
Dietro ad ogni eletto, c’è un gran numero di anime che dipendono da loro.  
 
Quanti si auto definiscono salvatori dell’umanità, come se l’umanità 
dipendesse dal loro per continuare a sopravvivere e vincere satana! 
 
Nessun uomo sulla faccia della terra ha il destino dell’umanità nelle sue 
mani, solo Mio Figlio lo ha. 
 
E’ un ipocrita colui che si definisce: salvatore dei suoi fratelli! 
 
Colui che, a causa del suo orgoglio, dica di essere uno scudo per 
proteggere i suoi fratelli, si ricordi che dicendolo, è il più debole tra tutti 
gli esseri umani esistenti sulla terra. 
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SVEGLIATEVI FIGLI, SVEGLIATE L’INTELLIGENZA E L’USO DELLA 
RAGIONE! 

RISVEGLIATE IL CUORE CHE SI E’ ADDORMENTATO DAVANTI 
ALLE FALSE 

PROMESSE E ALLE PAROLE INCOERENTI ED INUTILI DI PERSONE 
CON MAGGIORI 

CAPACITA’ INTELLETTUALI DI VOI! 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’unico Salvatore è Mio Figlio, l’unico 
Liberatore è Mio Figlio, l’unico che parla in totale verità è Mio Figlio e lo 
trasmette tramite i suoi fedeli Strumenti, con semplicità e con amore. 
  
Quando una persona dice di essere superiore alle altre, è quando è meno 
di tutto il resto dell’umanità. 
 
Mio Figlio non venne sulla terra annunciandosi a gran voce. Quando 
qualcuno otteneva un miracolo, Mio Figlio spariva immediatamente dalla 
scena e chiedeva di non raccontare agli altri l’avvenuto miracolo. 
 
Ricordatevi che il padrone dello show e dello spettacolo, in questi momenti 
trascendentali dell’umanità, ha un nome: si chiama satana, il seduttore 
ed ingannatore delle anime. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi chiedo ed esigo l’unità, quella 
che Mio Figlio venne a portarvi senza distinzioni, senza guardare se si era 
o meno peccatori. Mio Figlio chiamò e tutti quelli che Lo ascoltarono, 
vennero immediatamente accolti da Lui. 
 
Lo stolto, colui che continuò ad essere oppresso dal male, forse in qualche 
momento si risvegliò oppure finì nel luogo dove si devono scontare le 
pene. 
  
Amato Popolo di Mio Figlio, figli del Mio Cuore Immacolato: poco a poco 
stanno venendo alla luce della verità, i compromessi tra le Nazioni.  Sono 
causa di sorpresa e causeranno ancora più sorprese al Popolo di Mio Figlio, 
ma il male ha lavorato pian piano alle spalle dell'umanità, si è 
impossessato della maggioranza dei governanti delle nazioni per 
preparare il suo grande tentacolo: IL POTERE, poichè senza il potere dei 
grandi governanti, allo stesso satana sarebbe stato difficile elevare la sua 
incarnazione, l’anticristo, fino alle vette più alte, da dove riuscirà a 
prendere tutte le decisioni per manipolare l’umanità in generale, sotto 
ogni aspetto. 
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Voi Popolo di Mio Figlio, sapete bene che le chiese saranno chiuse e che 
da qui parte il Mio appello urgente affinché cresciate ed analizziate la 
Parola Divina di Mio Figlio per conoscerLo ed amarLo. 
 
Ciascuno deve trasformarsi in un’anima innamorata di Mio Figlio e per 
amarLo dovete conoscerLo profondamente, raggiungendo in questo modo 
un amore reciproco. 
  
Tutti sono necessari nel piano di Salvezza, ma non tutti sono disposti a 
vivere calpestando il proprio io umano.  Coloro che si negano alla Volontà 
Divina, saranno quelli che rimarranno relegati, perchè non sapranno che 
strada prendere. Gli indecisi sono sempre stati quelli che non hanno 
superato le grandi prove spirituali.  
  
I Miei veri strumenti non solo si confrontano con il vivere quotidiano, che 
già sarebbe sufficiente, non solo si confrontano con la critica di coloro che 
non conoscono veramente Mio Figlio e credendosi dotti, criticano 
l’incriticabile, criticano la verità e la mettono in discussione, deridendo la 
Mia Parola e la Parola Divina del Mio Figlio Santissimo, ma allo stesso 
tempo i Miei fedeli strumenti sono additati da coloro che stanno dietro di 
loro e se questo non bastasse, vengono negati dai Gerarchi della stessa 
Chiesa di Mio Figlio. 
 
Così che ciascuno dei Miei Strumenti, che sono fedeli strumenti anche di 
Mio Figlio, vivono a somiglianza di Mio Figlio: in un continuo camminare 
verso il Calvario, portando la Croce. 
  
Amati figli, questa generazione, si è totalmente contaminata 
disconoscendo e disprezzando Mio Figlio. 
 
Il male è penetrato con grande libertà e in questo momento, Mio Figlio ha 
designato alcune Sue creature ed una in particolare, per portare sulle sue 
spalle la Grande Missione di rimanere fedeli alla Parola di Mio Figlio, 
affinché l’ausilio inviato dall’Alto, sia presentato al Popolo fedele e 
tribolato nei momenti di maggiore persecuzione da parte dell’anticristo, 
consolando così il Suo Popolo e rafforzandolo affinchè si mantenga 
vittorioso fino alla fine. 
  
Amati figli el Mio Cuore Immacolato, quanta superbia vedo nella 
maggioranza dei Miei figli, tanta che si disprezzano a vicenda, tanta che 
satana è penetrato nella mentre, nella coscienza, nella ragione e nel 
pensiero, per invadere il cuore e spargervi tutto il suo odio contro il Mio 
Divin Figlio, e quindi contro i propri fratelli. 
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I massacri non cessseranno, perchè l’uomo disprezza se stesso. Le grandi 
potenze si mantengono unite. Non sono quello che mostrano all’umanità, 
firmano compromessi, perchè hanno urgente bisogno della guerra, per 
non perdere il potere. 
  
Quanto vi annuncio si sta compiendo, qualcosa “ipso facto” ed altre Mie 
Rivelazioni stanno per compiersi, ma assolutamente tutto quanto vi rivelo, 
con il permesso della Santissima Trinità, si compirà e questa generazione 
non giungerà al termine, senza che tutti i Miei annunci si compiano. 
  
Tutti i popoli sono dominati, alcuni in maggior misura di altri, ma sono 
dominati dalle famiglie che sono lepadrone di questa generazione.  Chi ha 
consegnato l’umanità in mano a un gruppo di famiglie che dettano 
umanamente il futuro dell’umanità?  I governanti delle grandi potenze. 
  
Basta ora, popolo testardo, basta ora offendere Mio Figlio!  Per questo vi 
chiamo a svegliarvi, non nel corpo, ma nella coscienza e nello spirito, 
perchè è urgente. 
  
L’Inghilterra soffrirà e patirà moltissimo a causa del proprio terrorismo, 

non di quello straniero. 
Gli Stati Uniti patiranno a causa del terrorismo e a causa della Natura. 

  
I vulcani si svegliano, quelli che giacevano addormentati si risvegliano per 
allertare l’uomo, affinché non neghi più il suo Dio e volga lo sguardo verso 
l’Unico che diede la Sua Vita per la Redenzione del genere umano. 
  
Le persone di buona volontà che rimangono sul cammino di Mio Figlio e 
che aderiscono agli appelli del Cielo tramite i Miei fedeli strumenti, devono 
duplicare il loro impegno perché nella Volontà di Mio Figlio non agiscono 
soli, ma si moltiplicano all’infinito. 
  
Il male sembrerà vincere la battaglia, ma sarà solo un’apparenza, non 
sarà mai il trionfatore. Prima che accada, Mio Figlio invierà le Sue Legioni 
a salvare il Suo Popolo. 
  
L’impero dell’anticristo sorge rapidamente, più in fretta di quanto possiate 
immaginare.  In questo medesimo istante consegna a grandi governanti 
esorbitanti somme di denaro per tenerli nelle sue grinfie e questi sono 
oppressori del loro Popolo. 
  
Miei amati, “se aveste fede come un grano di senape”, la Manna del Cielo 
scenderebbe per alimentarvi, ma siccome gioite unicamente nel mondano 
e nel passeggero, non chiedete con vera fede l’assistenza di Mio Figlio. 
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Miei amati, correggete il vostro cammino, riprendete la giusta via, 
perchè chiunque è stato chiamato, se non si affida “in spirito e verità”, 
così come è stato chiamato, può anche essere revocato dal suo 
incarico.  Nessuna persona sulla faccia della terra è indispensabile perchè 
la Volontà di Mio Figlio si compia, se questa persona non è degna della 
chiamata a causa della testardaggine umana. 
  
Miei amati, continuerò ad allertarvi perchè ogni momento deve essere 
un’opportunità riconfortante, nuova e rigeneratrice nello spirito, affinchè 
possiate piegare il vostro “ego”.  
  
Esaminatevi ogni giorno perchè vi troverete di fronte a Colui che esamina 
tutto e al Quale non potete nascondere assolutamente nulla. 
  
Sono Madre e Maestra allo stesso tempo, ciascuno crede di essere attore 
e spettatore della propria vita, ma quanti di voi cedono il posto di attore 
a Mio Figlio e si relegano ad essere unicamente spettatori? 
 
Solamente i veri puri di cuore. 
 
L’umanità è appesa a un filo molto sottile, si avvicina un corpo celeste che 
farà tremare tuta l’umanità e si renderanno conto di quanto siano limitati 
e piccoli di fronte al potere infinito di Mio Figlio. 
  
Quale Seconda Persona della Trinità Sacrosanta, Mio Figlio venne a 
redimervi dal peccato, ma questa generazione Lo offende talmente tanto 
che non desidera cedere nemmeno un pò ed alzare lo sguardo e dire: 
Signor Mio e Mio Dio! 
  
Pregate, non disprezzate la preghiera, non disprezzate il Santo 
Rosario.  Mio Figlio guarda quelle anime che dedicano momenti della loro 
vita alla preghiera, ma in questo momento chiama contemporaneamente 
ciascuno, quale Suo discepolo, perchè Gli sia fedele e svegli i suoi fratelli. 
 
Se non avete il dono dell’evangelizzazione, il dono della parola, utilizzate 
la tecnologia e siate trasmettitori di questa parola di allerta verso il resto 
dei vostri fratelli, affinché si rendano conto dell’urgenza di questo 
momento, in cui dovete pregare. 
  
Pregate, amati figli, per il Cile, perchè questo Mio popolo amato soffrirà 

tantissimo. 
Miei amati, pregate per Israele, soffrirà. 
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Figli Miei, pregate per la Nazione dell’America del Sud: pregate per 
l’Argentina. 

  
Miei amati, quanto negate gli eventi che Io vi ho annunciato! Guardate 
come lo stolto nella sua stoltezza, trova argomenti per negare i Miei 
annunci, voi sforzatevi di portare ai vostri fratelli la Mia Parola. 
  
La natura si è svegliata e continua  a svegliarsi in una successione di 
avvenimenti che l’uomo non potrà determinare, e nemmeno ha la capacità 
di trattenere. 
  

 SOLLECITO QUANTI LEGGANO CON VERO AMORE E FEDE 
QUESTO MESSAGGIO A SOLLEVARE IN QUESTO MOMENTO I 

LORO ROSARI ED I SACRAMENTALI 
ED IO, COME MADRE DEL VERBO LI BENEDICO, AFFINCHE’ 

SIANO DIFESA DI CHI LI PORTA.  
 

 Benedico i vostri cuori affinchè si inteneriscano e la Mia Parola di Madre 
e Discepola di Mio Figlio, penetri profondamente in voi e vi rinnoviate con 
spirito generoso. 
  
Vi benedico, nel Nome del Padre e del Figlio e dello Spirito Santo. Amen. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARÍA 

 
Fratelli: 
 
Il Cielo ci  allerta con  veemenza, senza permettere all’uomo di 
disperdersi, centrando la persona nella realtà della sua esistenza e nella 
realtà in cui vive,alla quale l’uomo sottrae importanza,ma allo stesso 
tempo non tralascia l’enfasi sullo stato spirituale di questa generazione. 
 
Nostra Madre, come la professiamo, MADRE DI DIO E MADRE 
NOSTRA, conosce il transitare dell’uomo, quindi tutti noi che ci chiamiamo 
Suoi figli, sappiamo che il Suo Divin Figlio non Le nasconde le vie che 
l’uomo intraprende e proprio per questo Lei con il Suo Amore Materno, 
quale Madre del Verbo, ci invita e ci ribadisce energicamente l’invitoed 
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esige, in qualità di Sposa dello Spirito Santo, una risposta affermativa alla 
conversione. 
  
Nostra Madre e Madre di tutta l’umanità, esplicita con delicatezza e allo 
stesso tempo con fermezza quanto l’uomo conosce ma non riconosce, a 
causa del suo antagonismo e abbatte in un sol colpo i piedistalli degli 
esseri umani; l’istante degli istanti è unicamente per la GLORIA DI DIO. 
  
Ci ricorda che la superbia è uno dei più grandi peccati capitali e fonte di 
altri vizi come il sopravvalutarel’IO UMANO, quando la persona ritiene che 
tutto quanto faccia o dica sia superiore a quanto facciano o dicano gli 
altri.  
  
Fratelli, non è un momento per riposare, CRISTO NON SI RIPOSA NELLA 
SUA SETE PER LA SALVEZZA DELLE ANIME. 
  
Svegliamoci, perchè chi continua nel letargo spirituale, andrà avanti 
accecato dal velo dell’ignoranza. Ricordiamoci che la preghiera è 
necessaria, la comunicazione con Dio è indispensabile, per rendersi conto 
del cammino dell’umanità ed essere parte di coloro che non passano 
indifferenti, ma esigono da loro stessi di essere più vicini a Dio. 
 Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
24 GENNAIO 2015 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Vi benedico. 
  
Vengo per il Mio Popolo, per i Miei fedeli. Non vengo a liberarvi dagli 
ostacoli quotidiani, ma vengo per passarvi nel crogiolo, dove i Miei 
sanno che si trova la fonte della Vita Eterna. 
  
Non troverete la Salvezza Eterna se non lotterete contro il peccato e 
non continuerete a vivere nella Mia Volontà  . 
  
Figlia: 
  
Vedo quanto pochi siano coloro che pregano in questo 
momento.  Vedo anche quanto pochi siano coloro che si accostano a 
riceverMi degnamente preparati, senza rancori nei confronti dei loro 
fratelli,  senza collere né crucci. 
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L’ira non è una buona compagna per l’uomo, lo porta a risvegliare i 
peccati nascosti che passano inosservati, ma corrodono il cuore. 
  
L’uomo insensato distrugge il suo stesso cammino.  Non 
dimenticatevi che quello che uno desidera Io glielo concedo.  Non 
chiedete pietre o otterrete pietre. 
  
SIETE CONOSCITORI DELLA MIA LEGGE, DELLA MIA 
VOLONTA’. QUINDI SARETE GIUDICATI IN BASE ALLA 
VOSTRA CONOSCENZA: A CHI MOLTO VIENE DATO, MOLTO 
VERRA’ CHIESTO. E, certamente, in questa regola è 
importantissima l’umiltà della persona ed il corretto uso della 
ragione.  L’ira induce ad agire irrazionalmente portando l’uomo non 
solo a nuocere a se stesso, ma facendolo agire come un demonio, 
senza sentire ragioni né considerare la carità. 
  
L’umanità si è adornata d’ira.  L’uomo attuale non pensa. Quando 
l’uomo viene ferito nel suo “ego”, reagisce seccato.  Se non si sente 
superiore ed elogiato, l’ira si impossessa di lui e fa a pezzi quanto si 
trova di fronte a lui. 
  
Non dimenticatevi figli Miei, che l’uomo esprime quello che ha 
dentro.  Non dimenticatevi figli che in un  baleno si può passare 
dall’ira all’odio. 
  
In questo momento l’ira sta aumentando, nasce come qualcosa di 
inoffensivo per l’uomo, ma poi il mostro che si è risvegliato, viene 
rafforzato da altri sentimenti umani che lo portano a non vedere altro 
che i suoi interessi. 
  

METTERO’ SULLA MIA BILANCIA NON SOLO LE OPERE MA 
GLI ATTI DEI MIEI. 

CHIEDERO’ DI PIU’ A CHI PIU’ HO DATO, PERCHE’ CHI PIU’ 
RICEVE, PIU’ 

DEVE DARE IN CAMBIO. 
  
Amati figli, i cavalieri avanzano sull’umanità. 
Vi invito a prepararvi e non rispondete se non con ira ed indifferenza. 
A causa della presunzione dello spirito, l’uomo diventa sempre più 
sordo al Mio Appello e meno desideroso di entrare in comunione con 
la Mia Volontà. 
  
Questa generazione è in un disordine costante, i sensi vanno e 
vengono, poiché le persone assorte nel peccato, cercano di saziare 
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l’appetito in tutto, si perdono senza ascoltare la loro coscienza, 
dimenticano facilmente la Mia Volontà e Mi offendono oltre misura. 
  
Quanto soffre l’uomo che non ubbidisce alla Mia Volontà, quando 
guarda indietro e si trova nelle tenebre dopo aver vissuto nella luce! 
  
Il cuore degli esseri umani si è indurito per aver continuamente 
assecondato la sua volontà. 
Il peccatore non riconosce il peccato, perché lo consuma 
continuamente. 
  
Figli, quanto aspetterete prima di ascoltare i Miei appelli? 
  
Figli Miei, l’ira ha condotto alla lotta tra i popoli, siete giunti ad 
odiarvi, dando la morte agli innocenti senza alcuna pietà. 
L’uomo si è allontanato da Me, più di quanto lo stesso uomo creda; 
la preghiera è motivo di presa in giro e viene vista come non 
necessaria per avvicinarsi a Me. 
  
Quanto si sbaglia l’uomo! Agendo in questo modo, l’agonia si fa più 
vicina.  L’uomo agonizza spiritualmente e questo lo porta a non 
vedere con amore. Quanto soffro vedendo le anime che si 
incamminano al dolore purgante!  
  
Amati figli, si avvicinano grandi cambiamenti, di ogni genere, ed 
anche nella Mia Chiesa. 
Quanti dei Miei Cardinali non si amano come fratelli, ma si guardano 
come rivali! 
Quanti dei Miei figli sacerdoti non conducono il Mio gregge sulla retta 
via! 
  
Il sangue si sparge sulla terra, istante dopo istante, come se fosse 
acqua… e l’uomo non si commuove, ma invece si agita assetato di 
sangue. 
Poveri figli Miei, vi siete lanciati nel male come pecore nel burrone!  
  
La vita viene disprezzata ed utilizzata a fini scientifici…, una scienza 
mal impiegata che ha abusato ed abusa del dolore degli innocenti, 
per fare crescere le Nazioni, vendendo loro il potere. 
Non solo la radioattività danneggia l’uomo ed è il grande tentacolo 
dell’anticristo, ma tutto quello che viene utilizzato dai governi per 
strappare la vita ai Miei figli. 
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Non solo la radioattività è una minaccia, ma quanto viene creato nei 
laboratori allo scopo di sradicare la maggior parte degli esseri umani 
che abitano la terra. 
  
UOMO OSTINATO, HAI  TRA LE MANI QUELLO CHE E’ LA MIA 

VOLONTA’! 
  
L’umanità soffre e soffrirà consecutivamente, i vulcani agiranno in 
sequenza, i Miei figli si rammaricheranno. 
  

Pregate figli Miei, pregate, il Nicaragua soffrirà. 
Pregate figli, pregate per l’India, piangerà. 

Pregate figli, per la Spagna, patirà con dolore. 
  
Figli, l’acqua penetra nella terra ed i Miei figli soffrono, il clima varierà 
maggiormente. 
  
Miei amati, pregate, la preghiera è necessaria all’uomo. Non 
disprezzate Mia Madre, pregate il 
Santo Rosario.  Vi ho dato Mia Madre, come Madre di tutti gli uomini, 
accorrete da Lei.. 
  
Quando il male si diffonderà con grande forza, non disperatevi perché 
Io vi proteggerò e le Mie Legioni vi tuteleranno.  
Invierò al Mio Popolo: consolazione, amore e speranza affinché non 
cadiate vinti, ma invece dovete rimanere fedeli ed ognuno deve 
essere custode di sé stesso, per rimanere in Me. 
  
Non distogliete lo sguardo, non dimenticatevi che chi porge l’altra 
guancia, quello è Mio figlio. 
Non entrate in contese, perché la contesa lascia la desolazione. 
  
Amato Popolo Mio, vi amo, non Mi separo da voi, vi mando gli aiuti 
della Mia Casa. 
Guardate in alto, manderò il Mio Amore come Manna per i Miei eletti, 
come cammino e come Parola.  
Non temete, non rimanete da soli. 
  
Vi amo.  

Il Vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostro Signore Gesù Cristo, ci benedice con la Sua Parola, 
mostrandoci la realtà di quanto vive l’umanità, vittima di un grande 
tentacolo che il male utilizza in questo momento e scaglia contro i 
figli di Dio. 
 
La volontà umana si piega di fronte agli agguati e agli attacchi 
continui del demonio che conosce bene le debolezze umane, per 
indurre l'uomo a cadere. 
  
Sappiamo che quando penetra l’ira, la possibilità dell’intervento dello 
Spirito Santo è difficile ed impedisce alla Grazia di circolare. 
  
Fratelli: 
  
In questo momento l’ira si diffonde nel Mondo, l’umanità vive sotto 
il dominio dell’ira. 
  
Fratelli, ogni persona lucida con se stessa, percepisce il desiderio di 
pregare per il bene della sua stessa vita.   Non disprezziamo la 
preghiera, cresciamo nella preghiera perché è un dono per l’essere 
umano, è alla portata di tutti e deve essere accettata di cuore, come 
un dono. 
  
La preghiera è quell’incontro desiderato, è avere voglia di parlare e 
dialogare, di sentirsi figlio ed essere ascoltato dal Padre, è un aprirsi 
alla Fede. 
Colui che prega cessa di essere un richiamo intermittente dalla terra 
verso Dio, per diventare un continuo appello in accordo alla sua 
costanza nella preghiera e in questo modo riceve di continuo le 
benedizioni del Cielo. 
  
Dio continua ad inviare anche adesso la Sua Parola ed il Suo Amore 
nei Suoi Messaggi per condurre il Suo Popolo, che guida, affinché 
non si senta solo. 
  
Fratelli non dimentichiamo che Dio rimane sempre con i Suoi figli.  E’ 
l’eterno presente. 
  
Amen.  
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  

27 GENNAIO 2015 
  

Amato Popolo Mio: 
  
PASSO PASSO VI PORTO CON ME, PERCHE’ IL CAMMINO SIA 

MENO GRAVOSO...  
DI LIBERO ARBITRIO CIASCUNO SCEGLIE SE CONTINUARE 

CON ME OPPURE CONTINUARE DA SOLO... 
 
L’uomo dice: “sono a somiglianza di Cristo” e questa è la verità?... 
  
A MIA SOMIGLIANZA SARA’ L’UMILE, IL MANSUETO, CHI HA 
UN CUORE SINCERO, CHI NON SI AUTO ESALTA, CHI PORGE 

L’ALTRA GUANCIA, CHI  SA CONFIDARE ED ASCOLTARE, 
COLUI CHE MI DICE: “SÍ”,  E CONTINUA LA LOTTA PER 

RIMANERE NELLA MIA VOLONTA’.  
Amati: 
  
NON DIMENTICATE L’UMILTA’, è una virtù dei Miei figli, un 
distintivo di coloro che Mi amano in Spirito e Verità.  L’umile che 
riceve le Mie Benedizioni e i Miei Ausilii,  Mi attira e Mi chiama  senza 
emettere una parola.  
 
IL SUPERBO PERISCE A CAUSA DELLA SUA STESSA 
ARROGANZA... Chi di voi vuole essere l’ultimo?...  Non dimenticate 
che colui che sarà il servitore dei suoi fratelli sarà grande tra gli 
uomini e colui che si vanterà di sè stesso sarà umiliato non una volta, 
ma mille volte.  
  
La superbia di chi governa, lo porterà alla sua stessa perdizione. La 
superbia di chi esercita un qualche potere sui suoi fratelli, lo porta 
ad esaltarsi personalmente.  Queste persone Mi dimenticano e si 
autoproclamano indispensabili.   
Ahhh! Non dimenticatevi che vengo con Potere e Giustizia, “chi si 
esalta sarà umiliato e chi si umilia sarà esaltato.”  (Lc 14, 11) 
  
Figli, l’umanità si muove con un “ego” tronfio, nella sua precipitosa 
intelligenza piena di disordine, soffrendo nel suo affanno di conoscere 
quello che non conosce, anteponendo la superbia che domina sulla 
ragione e riuscendo a cancellare la vera intelligenza. La superbia 
infonde il concetto erroneo di libertà, precipitando l'umanità 
nell'abisso. 
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Miei Amati:  
 

L’UOMO CHE CRESCE NELLA PROPRIA LIBERTA’, 
SLEGANDOSI DA TUTTO QUANTO GLI SUGGERISCE DI 

RIMANERE IN UN ORDINE E CENTRANDOSI IN SE’ STESSO, 
E’ PREDA DELLA SUA STESSA MISERIA. 

   
La libertà è la via, il cammino e l’unità, non l’indipendenza ... 
La libertà è amore, non disunione... 
La libertà è ubbidienza, non indurimento del cuore...  
 
Miei amati:  
  

CHI VIVE AMANDO LA SUA RAGIONE, VIVE NELLA SUA 
MISERIA, PERCHE’ LA VERA LIBERTA’ E’ GRANDEZZA, NON E’ 

COLUI CHE E’ TRONFIO DEL SUO STESSO “EGO”. 
CHI SI ALLONTANA DA ME VIVE IN COSTANTE PERICOLO, 
GUARDA SE STESSO, AMANDOSI DI PIU’ DI QUANTO DEVE 

AMARE ME. 
 

Chi si allontana da Me, è un’imbarcazione alla deriva nel mare del 
suo io umano, ansioso di essere riconosciuto, soddisfatto e 
desideroso degli onori umani, vive in un amore eccessivo verso sè 
stesso, rannuvolandosi nella coscienza,  se non vede realizzata la 
sua vanagloria. 
  
L’UOMO SUPERBO DIMENTICA PRESTO LE MIE LEGGI, NELLA 
SUA POVERA STRUTTURA MENTALE SI ALLONTANA DA ME 
VELOCEMENTE, ANNULLANDOMI NELLA SUA VITA. Da questo 
deriva questa generazione precipitata nell’abisso, dai più grandi 
errori nei quali è caduto l’uomo.   
  
Amati figli: 
  
RICONOSCETE LA SUPERBIA. ESSA PROPIZIA L’ARROGANZA 
NATA NEL MONDO E LE SUE MACCHINAZIONI, VINCENDOVI, 
PORTANDOVI AD ESSERE ORGOGLIOSI,  SENZA MEDIARE I 

RAGIONAMENTI, BENSÌ LA SUA PROPRIA E ROZZA 
SAGGEZZA E PORTANDO A RISCHIARE L'UNITÀ DEI MIEI 

FIGLI OVUNQUE SI TROVINO. 
 

Figli: 
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Riconoscete la superbia, in questo momento è maggiormente 
presente negli uomini che in altri momenti.  La superbia insidia i Miei 
figli in ogni luogo, presentandosi mascherata per non essere 
riconosciuta,  opprimendo lo spirito dei Miei per mantenerli vincolati 
al non perdonare ed imponendosi come padrona della Verità, 
mantenendo i suoi concetti come unici. 
  
Figli: 
  
LA SUPERBIA SI PRESENTA NELLA MAGGIORANZA DEI MIEI 

FIGLI, SOLO CHE  
POCHI LA RICONOSCONO, PER CORREGGERSI. 

  
La superbia è padrona del dolore verso gli altri.  
Il superbo lede continuamente i suoi fratelli, ponendo l’ambizione 
davanti a tutto. 
La superbia, figli, è un male spirituale, possiede forza nell’essere 
umano, la forza di tenervi nel vostro “ego” e lontani dal Mio Amore, 
fino a raggiungere il suo compito: portare i Miei figli lontani da Me, 
fino all’abisso.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
ESAMINATEVI DA SOLI CON SPIRITO GENEROSO, NON SIA 

MAI CHE IO GIUNGA E VEDA CHE VI SIETE RIBELLATI 
CONTRO DI ME E CONTRO I VOSTRI FRATELLI.  

  
Una è La Legge, al di fuori di questa sovrabbonda il peccato e l’offesa 
contro di Me è costante. Il disamore Mi ferisce e i Miei si allontanano 
da Me.  
 
A causa della superbia dell’uomo, muoiono gli innocenti, la ribellione 
trova sostentamento, la persecuzione si consolida, le contese si 
inaspriscono, i potenti si affannano nei loro errori, gli oppressori si 
compiacciono e, per superbia, l'uomo distrugge sé stesso. 
  
Amato Popolo Mio: 

AN EN MI VOLUNTAD, NO SE AFANEN EN LO MUNDANO… 
IL POTERE DELL’UOMO CADRA’ SOTTO LA SUA IDOLATRIA.  

  
Gli alleati si tradiscono a vicenda, in mezzo a una grande confusione. 
I Miei figli vivono dispersi, guardando da lontano il patire dei loro 
fratelli. 
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Non trascurate le Mie Chiamate, la Mia Chiesa a momenti patirà. 
Non perdete la fede nella Mia Protezione. 
 
IL MIO AMORE SI DONA, SI MANIFESTA E SI MANIFESTERA’ 

VERSO IL MIO POPOLO.  IL MIO AUSILIO GIUNGERA’ AI 
MIEI FEDELI, GUIDANDO I MIEI FIGLI E SCOPRENDO IL 

MALIGNO OPPRESSORE E I SUOI TENTACOLI. 
 

Pregate, figli Miei, per la Russia. Assieme ai suoi alleati causerà 
dolore. 

La Russia soffrirà a causa della Natura. 
Pregate figli Miei, per il Cile. Patirà quando la terra tremerà. 

Pregate figli Miei, per l’Italia. Sarà preda del terrorismo e la natura 
la farà soffrire.  

  
Amati, la terra trema. L’acqua, benedizione per l’uomo, lo farà patire. 
  

ESAMINATEVI, PRIMA CHE LA COSCIENZA VI ESAMINI.  
  
Amato Popolo Mio, Io vi sostengo. Rimango con il Mio Popolo in 
costante cammino. 
  
Vi amo. 

Il Vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
A Dio non piace vedere la distruzione della Sua Creazione. 
Nonostante ciò, non andrà contro la Sua Santa Parola:   
“Il Signore aborrisce il cuore superbo, presto o tardi sarà castigato” 

Proverbi 16, 5 
  
Desidero soltanto condividere con voi una frase che non ho 
dimenticato:  
“Se volete conoscere una persona, non chiedetele quello che pensa, 

ma quello che ama.” 
Sant’ Agostino 

 Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
31 GENNAIO 2015 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

Vedo  l’umanità assetata di conoscenza...  

BENEDICO CON IL MIO AMORE TUTTI I MIEI FIGLI, IN 
PARTICOLARE COLORO CHE SI SFORZANO, CHE LOTTANO CONTRO 
SE STESSI, PER NON DECADERE DI FRONTE ALLE INSIDIE DEL 
MALE che scoraggiano costantemente i Miei figli, per derubarli della 
speranza nell’ausilio del Cielo e portarli a perdere la Fede. 
 
Vedo tanti figli deambulare, camminando come cadaveri saturi d’ira, 
trasformati in persone aggressive senza coscienza, in persone superbe, 
senza umiltà ed ignoranti dello stato della loro anima, perchè non sanno 
cosa sia l’anima. 
  

I MIEI FIGLI SONO CRESCIUTI SENZA IL DESIDERO DI 
CONOSCERE ED APPROFONDIRE IL CAMMINO SPIRITUALE. 

QUESTO LI HA PORTATI A NEGARE QUANTO NON CONOSCONO E 
A DISOBBEDIRE ALLE RICHIESTE DI MIO FIGLIO E MIE, 

TRASCINATI  DALLA PIGRIZIA SPIRITUALE, TRASCINATI DALLA 
PIGRIZIA CORPORALE,  MENTALE,  MA SOPRATTUTTO 

SPIRITUALE.  
  
Vedo l’umanità assetata di conoscenza, e di questo si approfitta il 
demonio, per portarvi su cammini deviati, molto lontani da Mio Figlio, 
introducendovi a false pratiche e a false ideologie.  
  
Voi figli, non avvicinatevi alla New Age, propiziata per instaurare un 
governo unico ed eliminare la religione che Mio Figlio ha istituito. 
 
FIGLI, ADDENTRATEVI NELLA CONOSCENZA, AFFINCHE’ QUANDO 
TRASMETTETE LA FEDE AI VOSTRI FRATELLI, LE VOSTRE PAROLE 

SIANO BASATE SULLA CONOSCENZA E SULLA PRASSI 
SPIRITUALE.  

  
L’umanità è manipolata da un potere che la stragrande maggioranza 
ignora: un gruppo di famiglie alle quali i governanti si sono associati, 
obbedendo ai loro mandati.  
 
Sono loro quelli che hanno interesse che si scateni presto la terza guerra 
mondiale.  Tra di loro, ci sono i massoni, contrari alla Chiesa di Mio Figlio, 
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che si sono introdotti nella gerarchia stessa della Curia Romana, e nelle 
posizioni più rilevanti del mondo e della società per dominare l’umanità in 
ogni campo.  
  

IO VI ALLERTO, AFFINCHE’ IL POPOLO DI MIO FIGLIO 
ACQUISISCA LA CONOSCENZA DI QUANTO VI CIRCONDA E SI 

MUOVE IN BASE AI SUOI INTERESSI,  PER  
RIDURRE LA POPOLAZIONE MONDIALE.  

  
Figli, niente rimane per sempre nelle mani nemiche alla salvezza delle 
anime.  
 
Mio Figlio fermerà l’azione di coloro che assoggettano il Suo Popolo.  Prima 
l'umanità dovrà essere purificata per la sua disubbidienza alle Chiamate 
Divine. 
  
COLUI CHE INGANNA ED INGANNERA’ L’UMANITA’ E’ PRONTO A 
FARSI CONOSCERE A LIVELLO MONDIALE. Si è inserito nei circoli di 
maggiore potere politico, alimentare, farmacologico, degli armamenti, 
educativo e religioso; governa la tecnologia ed altri mezzi. 
 
In questo momento, quanto si muove è indirizzato a rifornire i tentacoli 
dell’anticristo ed il suo grande potere.  Questo riuscirà a confondere anche 
coloro che hanno professato la Fede in Mio Figlio.  
 
  
QUESTA CREATURA DIABOLICA CONFONDERA’ I TEOLOGI ED IL 
POPOLO FEDELE CADRA’ E SARA’ SCHIAVIZZATO... se non saranno 
fedeli conoscitori della Volontà Divina, che vi viene data attraverso questi 
Appelli. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

UN’ALTRA MALATTIA SI PROPAGHERA’, COLPENDO LE VIE 
RESPIRATORIE; E’ ESTREMAMENTE CONTAGIOSA. PER 

COMBATTERLA CONSERVATE L’ACQUA BENEDETTA, UTILIZZATE 
IL BIANCOSPINO E LA PIANTA ECHINACEA. 

    
Amati figli:  
 

 Pregate per il Giappone, tremerà.  
Pregate per gli Stati Uniti, soffriranno a causa del terrorismo.  

Pregate per la Spagna ed il Belgio, soffriranno a causa dell’uomo e della 
Natura. 
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Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
CONTINUATE IN UNITA’, OGNI ISTANTE E’ UN’OPPORTUNITA’ DI 

CONVERSIONE.  
SALVATE L’ANIMA DAGLI ARTIGLI DI SATANA.  

 
Pregate il Santo Rosario ed Io accorrerò subito.  

  
Vi benedico, Miei amati.  
 

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli: 
  
UN’ALLERTA PER IL POPOLO DI CRISTO. Prima di ogni crisi, di qualsiasi 
genere, il Cielo ci allerta instancabilmente.  
  
L’uono ci deve mettere la sua parte di umana volontà, per aderire alla 
Volontà Divina e saper rifiutare quanto non è la Volontà Divina. 
 

NON BASTA CONOCERE GLI APPELLI DEL CIELO… 
MA E’ NECESSARIO ADDENTRARSI MAGGIORMENTE NELL’UNIONE 

PERSONALE CON LA SANTISSIMA TRINITA’. 
  
L’uomo deve prendere le distanze dall’agire ed operare mondani e reagire, 
affinchè satana non avanzi distruggendolo.  L’umanità deve reagire 
conoscendo in profondità i beni spirituali e non limitarsi alla superficialità, 
consegnandosi al male e in mano di chi decide per tutti. 
In questo ci sono segnali inconfutabili per i credenti. 
 
L’umanità non ha idea di chi ci governa realmente e di chi tira le fila, 
affinchè tutto il mondo funzioni  in base agli ordini  di questi signori, 
attualmente i padroni del destino dell'umanità. 
  
COSA STANNO PREPARANDO QUESTI SIGNORI?  
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Stanno preparando la presentazione dell’anticristo, che ha promesso loro 
un governo unico, una religione unica ed il potere su tutta l’economia del 
pianeta, per mezzo di una moneta unica.  
  
COSA DEVE FARE L’UOMO?  
Crescere nello spirito, affinchè lo Spirito Santo lo possa guidare ed 
illuminare. 
Ma l’uomo si trova senza protezione, a causa del suo “ego” e dell’idolatria 
personale, ed è vittima di false aspettative, negando le Verità che la 
Madonna dà nelle Sue Apparizioni e nei Suoi Messaggi. 
 
L’anticristo affronterà il Popolo di Dio e seminerà il terrore, perchè viene 
per lottare contro i figli della Madonna.  Ma i figli della Madonna o sono 
conoscitori di quanto succederà, oppure si sono resi ciechi per paura o per 
ignoranza...  
  
I gerarchi della Chiesa a volte negano con veemenza quello che sta già 
succedendo e continuerà a succedere progressivamente, sotto gli occhi 
degli uomini.  Non conoscere il futuro, fa dell’uomo uno schiavo del futuro. 
 
Fratelli:   
 

IMBOCCHIAMO IL CAMMINO DELLA VERA CONVERSIONE, AFFINCHE’ 
POSSIAMO VENIRE RIVESTITI DELLA VERITA’. 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
3 FEBBRAIO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
 
Il Mio Amore rimane latente in tutti i Miei figli.  

 
IO VI CUSTODISCO AD OGNI VOSTRO PASSO, PERCHE’ 

RESISTIATE 
AL MALE CHE IMPERVERSA PER PORTARVI AL PRECIPIZIO. 

 
Amati figli: in questa corsa della decadenza dell’uomo, un gran numero 
dei Miei hanno una Fede presunta e debole, consolidata non in Mio Figlio, 
ma nelle abitudini popolari. 
 
Questo causa la negazione dei Miei Appelli. Io vi mantengo in allerta 
affinché rinnoviate il desiderio di rimanere uniti a Mio Figlio, alimentandovi 
del Suo Costato, dal quale nacque il Suo Popolo. 
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NUTRITEVI PENETRANDO NELLA PAROLA DIVINA, NEGLI 

ANNUNCI DI QUANTO SUCCEDERA’ ALL’UMANITA’. 
 

La vita di tanti Santi che vi hanno portato le Mie Rivelazioni, non deve 
rimanere nel dimenticatoio.   
State certi che è questa generazione, non un’altra, che è caduta nelle 
mani di satana, preparando il cammino del più grande nemico del Popolo 
di Mio Figlio: l’anticristo.  
 
Quale Madre, vado di cuore in cuore, annunciando a ciascuno dei Miei figli 
che il momento è di sommo pericolo, di fronte all’assedio costante ed 
imminente degli inviati di satana per far perdere gli uomini.  
 
Il peccato è sempre esistito, ma non come in questo momento, in cui 
l’uomo è spietato. Non si amano, sapendo che si avvicina l’Avvertimento 
e tanta sofferenza che è stata annunciata da Me, attraverso tanti Appelli.  
 
Figli:  

 
NON SI GUADAGNA IL CIELO SOLO CON LA PREGHIERA, DOVETE 
ENTRARE IN COMUNIONE CON MIO FIGLIO, DOVETE RICEVERLO 

NEL SUO CORPO E NEL SUO SANGUE. 
 
Non trascurate di confessare i vostri peccati ed il merito della riparazione.  
Siate umili, affinché riusciate a riconoscere i vostri limiti ed i vostri errori, 
apritevi all’ausilio dello Spirito Santo, che riuscirà a dotare i Miei di quanto 
è loro necessario.   
 
Amati, non perdete il momento, approfittate della benedizione della 
conoscenza e dell’uso della ragione, dell’intelligenza, dei buoni propositi, 
dell’umiltà, della carità e dell’illuminazione, per crescere nello spirito ed 
addentravi nella vicinanza a  Mio Figlio. Lui è di fronte a ciascuno di voi, 
aspettando che il libero arbitrio umano aneli a ricevere il cibo spirituale, 
che porta l’anima a sondare quello che ancora non conosce, penetrando 
quei limiti dove l’essere gode del Cielo anticipato. 

 
QUANTO HA PERSO L’UOMO, RIMANENDO IN UNA  

SPIRITUALITA’ PERIFERICA!  
 
Mio Figlio vuole una Chiesa Santa, che invece si è contaminata fino alla 
nausea.  
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La maggioranza dei Miei figli prediletti non allerta il Popolo di Mio Figlio, 
che vive nella perdizione e nelle cattive abitudini, scambiando il male per 
il bene.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
IL TERRORISMO, FLAGELLO UMANO, SI ESPANDE.  

IL MIO CUORE SANGUINA PER TANTE VITE PERSE, PER LA 
PERSECUZIONE E PER L’ODIO  COMANDATO DAL NEMICO 

DELL’ANIMA.  
 

La Natura si fa più vicina all’uomo, affinché si svegli di fronte al tanto male 
che lo circonda e si impossessa dei Miei; i vulcani parlano all’uomo. 
 

Pregate, Miei amati, pregate il Santo Rosario per gli Stati Uniti.  
Soffriranno a causa del terrorismo e della natura. 

Pregate figli, per il Giappone, verrà scosso nuovamente.  
Pregate per la Colombia, soffrirà.  

 
Miei Amati: 
 
C’è talmente tanto male che circonda l’uomo, che l’uomo non lo vede 
come male, perché ci convive e lo considera come buono. Il Popolo di Mio 
Figlio non è stato avvertito della gravità della superbia umana, nel non 
ascoltare gli Appelli della Volontà Divina.   
 
Mio Figlio ha affidato a questa Madre la guida e la difesa del Suo Popolo. 
La Mia Maternità sarà ancora una volta quella che schiaccerà il dragone 
infernale.  
 

STATE ATTENTI, GLI ORRORI DELL’INFERNO NON DEVONO  
CATTURARE I  MIEI FIGLI.  

 
Non temete figli, preparatevi. La paura non vi paralizzi, né vi opprima 
l’ignoranza. 
Conoscete e riconoscete Mio Figlio.  
 
LA SUA BENEDIZIONE E’ SU TUTTO IL SUO POPOLO, CIASCUNO 

RICEVE CIO’ CHE DESIDERA. 
NON SIETE SOLI, LA BENEDIZIONE GIUNGERA’ AL POPOLO 
FEDELE, DISCENDERA’ DALLA CASA DI MIO FIGLIO QUALE 

PROTEZIONE NEI MOMENTI DELLA PROVA.   
 
Amati figli, chi riconosce Mio Figlio, riconoscerà la Benedizione.  
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Non temete, Io Sono vostra Madre. Sono con voi e vi proteggo.  
Vi benedico, vi amo. 
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
L’umanità vive immersa nella pazzia del mondo, senza rendersi conto che 
il mondano cerca solo la divisione in ogni campo, dando accesso in un 
modo o nell’altro all’intromissione del male.  Come ci mostra chiaramente 
la Madonna, l’uomo sa che esiste il male. Ma, sa che esiste il bene, il bene 
assoluto, al quale deve consacrarsi, per non perdersi? L’uomo si interessa 
di conoscere il bene, per impregnarsi dei Beni Eterni? 
 
Sì, all’uomo interessa conoscere il bene, e penetravi..  Siamo stati formati 
imparando i Comandamenti, i Sacramenti, Le Opere di Misericordia ed 
altro ancora. Ma, approfondiamo la nostra preparazione per ricevere il 
Cibo Divino disceso dal Cielo, per difenderci dal male? Quali figli di Dio 
possediamo beni infiniti e li disprezziamo per ignoranza.  L’uomo deve 
addentrarsi in Cristo, nel Suo Amore Divino, in quello che questo Amore 
Divino è in grado di compiere per il bene del fratello. 
 
La Madonna ci invita a riconoscere la superbia, ad essere umili, ma come 
si può riconoscere la propria superbia o come si può cambiare, diventando 
umili? 
 

PREGHIAMO, PERCHE’ DOBBIAMO PREPARARCI PER AFFRONTARE IL 
MALE CHE SI SCAGLIERA’ CONTRO OGNI FIGLIO DI DIO. PREGHIAMO, 

TENENDO LA MANO DELLA MADONNA. 
 

Ma teniamo presente che Dio bisogna cercarlo. Non dobbiamo aspettare 
a braccia conserte, dobbiamo essere azione.  
 
Il male copre la mente dell’uomo, ma il bene è eterno ed immutabile. 
Dobbiamo solo tornare a riprendere il cammino, essere disposti a liberarci 
del nostro “ego”, e deciderci ad amare con l’Amore di Cristo e della 
Madonna, e deciderci ad ubbidire… il resto ci verrà dato in aggiunta.  
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Amen. 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   

8 FEBBRAIO 2015 
 

Amato Popolo Mio: 
 

FERMATEVI UN MOMENTO ED ASCOLTATE IL MIO APPELLO:  
 
Siete il Mio Popolo che amo e per il quale Mi Sono donato, per redimervi 
dal peccato. 
 
L’uomo, a immagine e somiglianza della Nostra Divinità, è cosciente del 
suo reale dominio sul creato. 
 
Siccome Io Sono Santo, dal Mio Costato emana la Mia Chiesa Santa, 
affinché tutti i Miei figli Mi conoscano e siano una cosa sola con Me, come 
Mio Padre ed io siamo una cosa sola. 
 
I Miei figli non devono stare sulla terra senza aprire gli occhi sulla fusione 
con Me, alla quale Io vi chiamo.  
Il Mio Popolo Mi ascolta, ciascuno in un incontro personale, dove Io parlo 
ed i Miei figli ascoltano, per fare un patto con Me, perché senza il 
compimento dei Miei precetti, non sono veri cristiani.  
 
IL DONO DELLA VITA E’ SACRO, NESSUNA PERSONA PUO’ 
ATTENTARE CONTRO LA VITA; IN QUESTO MOMENTO VENGO 
CORONATO DI SPINE CONTINUAMENTE, COSTANTEMENTE, perché  
il Mio Popolo non ha saputo attendere con pazienza e fede, si è consegnato 
nelle mani di falsi idoli, che lo hanno portato alla perdizione. Ignorando i 
tentacoli del male, è caduto nelle grinfie del nemico dell’anima, e il male 
ha distorto il corretto impiego dell’intelligenza umana per fare in modo 
che l’uomo sia creatore, non solo di bene, ma pretenda di creare la vita, 
creandosi una torre di Babele, e si allontani ogni momento di più dalla Mia 
Volontà e sia più vicino alla propria distruzione della vita.   

 
VENGO AD ESIGERE UN CAMBIAMENTO DA PARTE VOSTRA: 

CONVERSIONE ED AMORE, PERCHE’ POSSIATE PARLARE DI FEDE.   
 
Vengo por quelli che amano il prossimo come loro stessi, per i Miei veri 
figli, quelli che non procedono mascherati, ma vivono esternando la 
sensibilità spirituale nella quale si immergono le anime che Mi amano e si 
dolgono per il dolore dei loro fratelli.  
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Amato Popolo Mio: 
 
E’ il momento del coraggio, non tramite la lotta, massacrando il fratello, 
ma è il momento del coraggio di proclamare i Miei appelli, allertando i 
vostri fratelli su quello che si avvicina a questa generazione.  
Amati, non dimenticate che chi agisce nel suo stesso interesse, continuerà 
saturato dal suo “ego”, facendo crescere la povertà dell’incoscienza.  Io 
vi chiamo a vivere in una costante prassi cristiana, dove il prossimo sia il 
riflesso del Mio Amore e della Mia Presenza.   
 
Allertate i vostri fratelli, senza timori né tentennamenti, secondo la Mia 
Volontà, in questo momento in cui i demoni si scagliano a traviare le 
anime, facendo commettere loro terribili obbrobri.  
 
Figli Miei, il Mio Corpo Mistico, la Mia Chiesa, soffrirà moltissimo, in mano 
a coloro che inondati dall’ira del male, l’hanno accerchiata dall’interno.  
Agirò con la Mia Giustizia Divina, contro chi svierà il Mio Popolo, contro 
chi negherà il male esistente, contro chi si compiaccia nei lussi provenienti 
dal Mio Altare, distorca la Mia Parola e disprezzi i poveri e gli affamati. 
 
La Mia Chiesa non è Chiesa di lussi mondani, ma di custodia del Mio 
Gregge, non è una Chiesa di contese, ma di unità.  
 
La Mia chiesa non esclude i poveri, gli affamati e i bisognosi, la Mia chiesa 
dà da mangiare ai poveri e quale Madre, insegna la Mia Legge e con il Mio 
stesso Amore, incammina il Mio Popolo verso la conversione. 
 
Amati figli, venite a Me, ed in questa attesa paziente Io vi unisco alla Mia 
Volontà. Il Mio Regno è per ciascuno dei Miei, non è riservato a un piccolo 
numero di uomini, ma a tutti coloro che vivano e compiano la Volontà di 
Mio Padre.  
 
La Mia Legge non varia in base al momento o agli interessi umani, la Mia 
Legge è una ed è scritta.  Il Mio Amore non varia, è lo stesso di ieri, di 
oggi e di sempre… ho solo bisogno della conversione dei Miei figli. La Mia 
Legge è una ed è scritta. 
 
Amato Popolo Mio, la Terra geme con i dolori del parto: 
 
+  di fronte al sangue che riceve di tanti innocenti, 
+  di fronte all’inganno del comunismo,  
+  di fronte al dominio subdolo della massoneria,  
+  di fronte al dominio del dio denaro, 
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+  di fronte alla menzogna e all’inganno al quale viene sottoposto  il Mio 
Popolo fedele. 
 
Tutta la Creazione compie la Mia Volontà, svolge la funzione per la quale 
è stata creata. L’uomo, disobbedendo alla Mia Legge, segue altri uomini 
e Mi mette da parte. 
 
Agendo con superbia e con ira, disprezzano i Miei appelli, allontanandosi 
da Me e consegnandosi nelle mani di satana, per far parte del popolo 
dell’impostore: l’anticristo.  
 

VENGO TRADITO DAI MIEI, MI FERISCONO, BESTEMMIANO 
CONTRO DI ME, MI COLPISCONO, SI BURLANO DELLA MIA 

PRESENZA REALE NELL’EUCARISTIA, OMETTONO I SACRAMENTI, 
SI PRENDONO GIOCO DELLA CONFESSIONE DEI PECCATI, 

PARTECIPANO ALLA CELEBRAZIONE EUCARISTICA PER 
ABITUDINE O PER CONQUISTARE UN POSTO NELLA COMUNITA’.  
 
L’economia, dio dell’uomo, cadrà per decisione dei manipolatori del 
mondo. 
 
GUAI, GUAI, GUAI  quando la Mia Mano giungerà a quelli che hanno 
usurpato il Mio Nome!  

 
Popolo Mio, pregate. Chi non prega non è vero, è un lieve barlume senza  

la forza per resistere ai grandi attacchi che ci saranno.  
Pregate figli, per la Mia Chiesa, soffrirà all’improvviso. 

Pregate figli, la terra tremerà, i Miei figli soffriranno, i vulcani saranno 
il motivo del trasferimento dell’uomo da un posto ad un altro.  

Pregate figli, il male incoraggia la guerra, che cresce a passo accelerato.  
 

Popolo Mio, Popolo Mio.  Io sono in ciascuno dei Miei fedeli, non temete, 
confidate nel Mio Aiuto.  Dalla Mia Casa discende la Benedizione, la Mia 
Parola è acqua viva che farà rinverdire l’uomo mediante la Presenza del 
Mio Amore per i Miei figli.  
 

“IO SONO COLUI CHE SONO”. IO SONO IL VOSTRO DIO.  
 
La Mia Benedizione  discende su di voi. 

 
Vi amo. 

 
Il Vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 

 
DICIAMO SÍ A CRISTO, SÍ A CHE DIRIGA LA NOSTRA VITA, ORA!  
 
Veniamo  interrogati con durezza, affinché interiorizziamo la verità della 
Parola Divina e la facciamo vita e vita in abbondanza, affinché siamo 
cristiani capaci di vivere, di praticare e di proclamare la Fede in questo 
mondo e dare testimonianza della trasformazione interiore della capacità 
di relazionarci con i nostri simili, agendo nell’Amore Divino verso i fratelli, 
e portando una risposta al medesimo tempo umana e spirituale alla 
società, che è  frutto di accogliere con umiltà il MESSAGGIO DI SALVEZZA.   
 
Non dimentichiamo che la preghiera è propria di chi è dotato di ragione 
ed è necessaria, non per alterare i disegni divini, ma affinché siamo in 
grado di ricevere l’Aiuto Divino.   
 
Ricordiamo il Salmista: 
 

“Molte saranno le afflizioni che  il giusto patirà… ma da tutte lo 
libererà il Signore”.  

Sal 34, 19. 
 
Fratelli, se soffriamo è possibile che questa stessa sofferenza sia una 
prova palpabile che stiamo piacendo a Dio.  Amare come Dio ama, è 
proprio di chi è spirituale e non una maschera di falsa religiosità.  
 
Amen. 
 
 
 

ESPERIENZA MISTICA DI LUZ DE MARIA CON  
LA SANTISSIMA VERGINE   

10 FEBBRAIO 2015 
 

Appare la Madre raggiante come il sole all'aurora, che irrompendo 
nell'oscurità che tinge ancora l'alba, si rivela, allontanando le nuvole che 
offuscano il Firmamento. Con il Suo Volto simile alla più fine porcellana, 
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non mi permette di allontanare lo sguardo dalle Sue guance di un rosato 
puro, del genere che si vedrà unicamente in Paradiso. Con tanto splendore 
riunito in Lei, la Madonna mi affascina immediatamente, coi Suoi Occhi 
cristallini che amorevoli, si aprono più del solito e mi parlano con uno 
sguardo che paragono immediatamente a diverse cose: alla purezza del 
miele, al colore dell'oro, ai raggi del sole quando trapassano le nuvole e 
sembrano sfuggire, affermando la potenza del sole che niente riesce a 
fermare e che prima di nascondersi, espande la sua grandezza. 
 
Mi guarda come una Madre che, conoscendo Sua figlia, sa che desidero 
essere avvolta ed abbracciata con tenerezza. Sorride ed in quel sorriso 
vedo la compiacenza di chi mi dice: "non smettere di essere come un 
bambino che si avvicina con aspettativa ed amore", e mi sorride. Oh Sole 
rifulgente, beata tra le donne! 
Il cangiante del Suo abito sembra raggiungere i capelli color castano 
chiaro e si riflette come un arcobaleno che ricopre il Suo Capo benedetto. 
 
Ogni dettaglio del Suo Manto è un piccolo fiore che riconosco, e assieme 
ad ogni fiore, c’è una preziosa lucciola che facendo luce continuamente e 
volando da un punto all’altro, produce bellissime forme, come al ritmo di 
una sinfonia. 
 
Subito farfalle di vari colori irrompono e muovendosi, si dispongono 
formando con i loro soavi colori una specie di nastro attorno a tutto il 
Manto.  Che splendore naturale e celestiale! 
 
Stupita da tanta bellezza, ascolto la Madonna che esclama: 
 
Figlia del Mio Cuore, trasmetti questa visione ai tuoi fratelli, ai Miei figli. 
Non pensare se ti crederanno o meno, tu fallo.  E trasmetti che lo 
splendore di queste creature che mi circondano e che abbelliscono il Mio 
Manto, sopperiscono all’assenza di coloro che dicono di amarmi e non Mi 
amano, di coloro ai quali parlo e trasmetto la Volontà di Mio Figlio e si 
rifiutano di farla conoscere, per paura e per rispetto umano infondati. 
 
Dì loro che quanto è uscito dalle Mani del Padre è stato per far piacere ai 
Suoi figli e l’uomo non corrisponde a causa della sua ignoranza favorita e 
consenziente, e proclama nuove ideologie per adorare il regno animale e 
vegetale, il sole, la luna, il vento ed adorare se stesso, il suo corpo, come 
se fosse immortale. 
 
La Creazione si rifiuta di essere adorata dall’uomo, perché è esecutrice 
della Volontà Divina e compie il fine per il quale è stata designata da Dio.  
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Il creato geme di fronte a un uomo che devia dal cammino, con nuove 
pratiche, come annunciai nelle Mie prime Apparizioni. 
 

L’UOMO ABBANDONERA’ LA VERA FEDE PER IDEOLOGIE O 
PRATICHE CHE LO PORTERANNO VERSO IL MALE, DOMINANDO 

LA MENTE CON LA FALSITA’, INCAMMINANDOSI VERSO UNA 
RELIGINE UNICA, CHE ESIGERANNO GLI SPIETATI SEGUACI 

DELL’ANTICRISTO.  
 
In questo momento sento battere il Suo Cuore Immacolato e la 
Madonna esclama:  
 
Figli: 

 
UNA MOLTITUDINE DI ANINE VENGONO TRAVIATE, RUBANDO LE 

LORO FACOLTA’, PER  POTERLE DOMINARE… E NON SE NE 
RENDONO CONTO.   

LA MENTE E’ ANNEBBIATA E LE FACOLTA’ DELL’UOMO VENGONO 
DIMINATE  AFFINCHE’ PRATICHIATE IL PECCATO ED 

OFFENDIATE MIO FIGLIO…  
 
Di fronte a questa Verità, è urgente che i Miei figli prediletti utilizzino la 
forza della Parola data dallo Spirito Santo, per risvegliare le anime che 
devono riscattare.  
Il mondo si evolve ed il male si evolve doppiamente.  

 
I MIEI FIGLI DEVONO INFORMARSI ED ALLERTARE I LORO 

SIMILI, IL MALE NON HA A DISPOSIZIONE SOLO ALCUNE ORE DI 
ATTIVITA’, NE’ CHIUDE LE PORTE AD UNA CERTA ORA.  IL 
DEMONIO LAVORA 24 ORE AL GIORNO ED OLTRE, IN OGNI 

ISTANTE…  
 
L’uomo è arrivato a quanto ho annunciato, non trova Chiese aperte dove 
placare l’asfissia che si porta dentro per la sofferenza quotidiana, quando 
desidera accostarsi a Mio Figlio nel Santissimo Sacramento. In questo 
momento sono varie le Chiese che rimangono chiuse senza motivo e lo 
saranno ancora di più in seguito, per paura del terrorismo.  
 
La crudeltà sta aumentando. Quante menzogne nascondono all’umanità i 
grandi politici e le loro alleanze con il comunismo, il terrorismo, la 
tecnologia mal impiegata e la malattia provocata, la scienza in favore del 
male e l’energia nucleare!  
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Non perdete la speranza, figli fedeli a Mio Figlio.  I gemiti degli uomini non 
sono lontani.  La Giustizia di Mio Figlio è verace e nessun uomo la ferma… 
Lui è Giusto e Misericordioso, ed in questo momento viene come Giudice.  

 
CHI POSSIEDERA’ LA NECESSARIA PREGHIERA E 

L’AFFIDAMENTO CONTINUO? CHI NON PROVERA’ LA GIUSTIZIA 
DIVINA?   

 
In mezzo a questo smembramento, niente ferma il male, fino a quando 
l’uomo non vincerà il suo stesso “ego” umano e non sconfiggerà la sua 
superbia.  
 
Figli: 

 
SAPPIATE CHE RIFIUTANDOVI DI CAMBIARE E DI CONVERTIRVI, 

NON VI SARA’ POSSIBILE UCCIDERE L’ “EGO”, CHE VI 
SCHIACCERA’, PORTANDOVI A RIBELLARVI CONTRO LE 

PETIZIONI DEL CIELO.  
 
Miei Amati:  
 
In questo momento dovete porvi dei limiti; i sensi tradiscono l’uomo 
saturato dalla mancanza di purezza ed imbrogliano l’uomo; la 
pornografia, il sesso sfrenato, le droghe paralizzano i sensi e 
distruggono la mente ed il corpo.  L’impudicizia della donna nel non 
curarsi di esibire il proprio corpo, sarà fortemente castigata da Mio 
Figlio. 
 
I Miei veri figli non devono esporsi a queste pratiche, che avviliscono i 
sensi, favoriscono le rotture dei matrimoni perché l’uomo non apprezza 
sua moglie, né la sposa il marito.  
 
Amati: 

 
LA DECISIONE DI QUESTO MOMENTO E’ PERSONALE, DOVETE 
INDIRIZZARE IL CAMMINO ALLA CONVERSIONE, POICHE’ I 

SENSI VI TRADISCONO,  
SE NON VI SOTTOMETTETE ALLA PAROLA DIVINA E NON 

ESSENDO  EDUCATI SPIRITUALMENTE.   
 
Nel cuore dell'uomo non c’è posto per Mio Figlio, i capricci umani 
disonesti vi hanno indurito e la superbia regna tra l'umanità. 
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MIO FIGLIO  RITORNA PER I SUOI FEDELI. IL FEDELE 
UBBIDISCE, NON METTE A RISCHIO LA SALVEZZA ETERNA, NON 
DUBITA NEL RISPONDERE AGLI APPELLI DEL CIELO, PERCHE’ SA 
CHE DISPONENDOSI  CON SPIRITO GENEROSO, RINUNCIANDO 

AL MONDANO, RICEVERA’ OGNI BENEDIZIONE CHE GLI 
FACILITERA’ IL CAMMINO.  

 
Amati del Mio Cuore Immacolato:  
 
MIO FIGLIO FARA’ DISCENDERE LA SUA BENEDIZIONE PER IL SUO 
POPOLO NEI MOMENTI DI MAGGIORE TRIBOLAZIONE. L’ausilio 
divino giungerà quando vi vedrete faccia a faccia con il male e con i suoi 
demoni, affinché non dimentichiate che il male non prevarrà contro il 
bene; non dimenticate che siete la luce del mondo ed il sale della terra, 
non dimenticate che siete Apostoli di Mio Figlio ed i Miei amati.  
 
Non abbiate paura, addentratevi in Mio Figlio e nei Suoi Insegnamenti. Lui 
vi coprirà con il Suo Amore ed in questo modo, dalla Casa Paterna, vi 
giungerà chi sarà Sollievo, Pace, Amore, Predicatore, Protettore del 
Popolo sofferente e fedele. Verrà come è stato promesso,  a ridare la forza 
al Popolo di Mio Figlio; lo riconoscerete dal trasparire dell’Amore di Mio 
Figlio nel suo cuore.   

 
NEI MOMENTI IN CUI L’ANTICRISTO SCATENERA’ SENZA PIETA’ 

I DEMONI CONTRO L’UOMO, CHIEDETE A MIO FIGLIO DI 
INVIARVI LA SUA PROMESSA DAL CIELO SULLA TERRA.  

ATTENDETE, FIDUCIOSI NELLA PAROLA DIVINA, CHE NON  
VIENE MENO, PER QUANTO L’UOMO VENGA MENO.  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
 Continuate attenti ai Miei Appelli e fusi in preghiera per gli Stati Uniti, 

che continueranno a soffrire.  
Continuate a pregare per il Cile, per l’Uruguay e per il Messico,  spunta il 

male e la Natura li purifica.  
Pregate per l’Ucraina, il sangue verrà sparso.  

 
Figli, voi che avete Fede nei Miei Appelli e nella Mia Intercessione, non 
stancatevi di allertare i vostri fratelli.  

 
NON RISPARMIATEVI, PREGATE, RICEVETE MIO FIGLIO, SIATE I 

FORTIFICATORI SPIRITUALI DEL CORPO MISTICO. 
LA PREGHIERA SI ESPANDE ALL’INFINITO E VIENE RICEVUTA 

DALLE ANIME ASSETATE.  
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OFFRITE LE VOSTRE SOFFERENZE PER LA SALVEZZA DELLE 
ANIME.   

 
Vi amo e rimango, istante dopo istante, assieme a ciascuno dei Miei figli.   

 
Mamma Maria 

 
Quindi la Nostra Madre Santissima prende il globo terreste tra le Mani, lo 
bacia e con le Sue Labbra Benedette, vedo che bacia il sangue degli 
innocenti nei vari continenti. La Madonna sparge lacrime sulla terra e 
tutti gli esseri umani vicini al Suo Manto rimangono immobili, ciascuno 
sente il dolore della Madonna.  
 
Il Manto della Madonna non diffonde luce, assume un unico colore, e con 
il globo terreste tra le Mani, la vedo sparire poco a poco.  

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
14 FEBBRAIO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
IL MIO AMORE E’ LA FORZA CHE RIALZA I MIEI FIGLI QUANDO 

RICORRONO ALLA MIA INTERCESSIONE.   
 
In questo momento, l’uomo non conosce l’Amore, è un cuore inerte nello 
spirito, che continua a palpitare, senza vera vita.   
Quanto vi commuovete, vedendo le immagini che rappresentano Mio 
Figlio sulla Croce?  
La Croce che Mio Figlio ha portato, continua ad essere la stessa…  
L’Amore, lo stesso… 
L’obbedienza, la stessa…  
Il dolore, lo stesso… 
L’offerta, la stessa… 
Il sacrificio, lo stesso…  
 
Altre cose cambiano con il tempo: cambiano i carnefici che flagellano 
Mio Figlio. 
 
Ciascuno lo flagella con le sue disobbedienze…  
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Con la mancanza di Amore per il prossimo…  
Con la ribellione… 
Con l’accettazione del peccato… 
Con la slealtà… 
Con la menzogna… 
E con la superbia… 
 
Cambiano i chiodi,  che in questo momento sono più pesanti. Quando 
cambiano? 
 
Ogni volta che una persona nega il divenire di questa generazione, 
immersa nella compiacenza del suo volere umano…  
Quando nega le Verità di Mio Figlio, sostituendole con falsi modernismi… 
Quando nega i Segni dei tempi ed il potere che è stato conferito a satana 
affinché eserciti un grande dominio sull’uomo… 

 
FIGLI, FERMATEVI, GUARDATE COME STATE MORENDO POCO A 

POCO… MORITE IN VITA!  
 

I Miei figli convivono con tutto quanto è estraneo alla Volontà Divina, 
convivono con la personificazione della violenza, dell’ira, del tradimento, 
dell’odio, del rancore, del crimine, della cattiveria e del disamore che 
feriscono nuovamente Mio Figlio. 
 
Miei amati:  
 
La volontà dell’uomo naviga nel mare contaminato dall’irriverenza, dalla 
malvagità, dalla lussuria, dalla vanagloria e dai piaceri. 
 
Figli:  

L’EGOISMO CAUSA DOLORE AL SIMILE E CHI E’ UN VERO 
CRISTIANO  

NON CAUSA DOLORE AI SUOI SIMILI, MA SI MINIMIZZA  
PER FAR PREVALERE IL FRATELLO.  

 
Vengo a voi, figli…  
Vengo a voi che rimanete in piedi, che vi immergete nell’Amore di Mio 
Figlio, affinché ciascuno sia il ripetitore dell’Amore Divino e siate 
osservanti del Primo Comandamento.  
 
In questo momento, i tiepidi divagano senza rendersi conto del momento 
decisivo in cui vivono.  Soffro per la privazione volontaria in cui si 
mantengono queste anime; non gustano la Forza Suprema con la quale 
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Mio Figlio arde nei Suoi fedeli, non gustano dell’uso della ragione, né 
dell’intelligenza colmata dallo Spirito Santo.  
 
Amati: 
 

CRESCETE, ADDENTRATEVI IN VOI STESSI ED INCONTRERETE 
MIO FIGLIO… 

 
NON CERCATELO FUORI, LI’ TROVERETE SOLO IL FINITO. 

RAFFORZATEVI NELLA CONOSCENZA, SIATE PIU’ SPIRITUALI, 
NAVIGATE  FINO AL CUORE DI MIO FIGLIO CON I REMI DELLA 

FEDE E DELL’AMORE, 
APPOGGIATI ALLA CROCE, SULLA QUALE FOSTE REDENTI. 

 
Figli, la fame percorre le Nazioni, e voi rimanete indifferenti fino a quando 
non si generalizzerà. La terra, contaminata non dà frutti sani, perché 
l’uomo senza amore è temuto. 
 
Amati figli:  

 
QUESTO ISTANTE E’ L’ISTANTE DEGLI ISTANTI…  

 
Una cometa si muove nello spazio, con forza. Ancora non è visibile 
all’uomo.  
Il flagello avanza a passo deciso verso l’uomo, incredulo su quanto vi 
mette in guardia la Casa di Mio Figlio, per amore.  
 

SIATE PERSONE AMANTI DELLE VERITA’ RIVELATE DA MIO 
FIGLIO,   SIATE PERSONE DI FEDE, NON DI SENTIMENTO, NON 

DI CONGETTURE, SIATE PERSONE DI FEDE.  
 
Chi si allontana dalla Luce a causa della perversione del pensiero, si 
allontana dalla Vera Fede.  
 
Figli: 
 
Non camminate oscillando tra il mondano e Mio Figlio.  I tiepidi saranno 
vomitati dalla Bocca del Padre.   

 
LOTTATE  PER LA CONVERSIONE, LOTTATE SENZA CONDIVIDERE 

QUELLO CHE NON E’ VOLONTA’ DI MIO FIGLIO, NON 
CONTAMINATE I SENSI, PERCHE’ DAL CORPO PASSANO 

ALL’ANIMA, CONTAMINANDOLA COSI’ CHE ACCAREZZIATE IL 
PECCATO E SOCCOMBIATE.  
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Pregate, figli, per l’Argentina, pregate per la pace in questa Nazione.  

Pregate, figli, per Porto Rico, soffrirà. 
Pregate, figli, per l’Italia, il terrorismo porterà dolore.  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Mio Figlio è Re di Gloria e Maestà, ritornate a Lui, nessuno sta sopra di 
Lui.   
 
Il Popolo di Mio Figlio sarà purificato, non sconfitto. Per questo dovete 
rafforzarvi nella Fede ed essere unità.  

 
IL POPOLO DI MIO FIGLIO SARA’ SOCCORSO, NON AFFRONTERA’ 

DA SOLO I MOMENTI DI MAGGIORE TRIBOLAZIONE.  
 

Pregate, amati figli, affinché si compia la Volontà Divina 
 

LA MISERICORDIA DIVINA INVIERÁ CHI SARÁ PROTEZIONE PER 
IL SUO POPOLO.  

 
Pregate perché questi Disegni Divini non siano interrotti dalla volontà 

umana.  
 

NON TEMETE FIGLI, NON TEMETE…   
IO RIMANGO QUALE AVVOCATA DI TUTTI GLI UOMINI DI 

FRONTE AL MIO DIVIN FIGLIO.  
 
Il Mio Amore Materno vi benedice. 
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 



 71 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
L’UMANITA’ VIVE MOMENTI SERI…  
 
Il male attacca tutti i punti dove l’uomo è più debole è grazie ai quali, allo 
stesso tempo, l’uomo aumenta il suo potere ed il dominio su tutto, così 
da sentirsi indispensabile ed autosufficiente, allontanandosi dalla Volontà 
Divina.  
 
Cristo quale Re di tutto il creato, possiede dominio su tutto. Egli ci ha 
riscattato con il Suo Sangue Prezioso.  L’uomo va avanti senza dare tutta 
la Sua fedeltà a Dio.  
 
La Madonna dice che in questo momento ci si coinvolge con il peccato e 
si civetta con quanto è meramente mondano. Questo è il pericolo di 
cadere nella tiepidezza, perché per entrare nel Regno di Dio, Lui esige 
penitenza, preparazione ed accettazione della Croce.. 
 
Quali figli di Dio, abbiamo la certezza che non saremo abbandonati, ci 
invierà l’aiuto dalla Sua Casa, ma dobbiamo continuare ad essere fedeli, 
dobbiamo conoscere Cristo ed imbeverci di Lui, per compiere la Sua 
Volontà.  

 
CHIEDIAMO CON UMILTA’ LA FORZA E LA SAGGEZZA PER NON DARE 

MOTIVO DI OSTRUIRE I PIANI DIVINI.  
 
Siamo figli di uno stesso Padre, conviviamo nel mondo in fraternità e 
consapevoli di quanto ci circonda.  
 
Amen.  
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
18 FEBBRAIO 2015 

 
Amatissimo Popolo Mio, sofferente Popolo Mio:  
 
Cammino a fianco di ciascuno dei Miei figli che vanno come pecore al 
macello...  
 

ALL’INIZIO DI QUESTO TEMPO DI QUARESIMA, I MIEI FEDELI 
PATIRANNO ANCORA DI PIU’, CONDIVIDENDO ASSIEME A ME: 
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Il Mio dolore per chi non si è convertito…  
Il Mio dolore per i ribelli…  
Il Mio dolore per quelli che non Mi amano… 
Il Mio dolore per quelli che conoscendomi, non accolgono i Miei Appelli e 
Mi disprezzano… 
 
Il Mio Popolo, il Mio Popolo fedele, soffre e patisce la persecuzione.  
Questa si estenderà in tutto il mondo, ma i Miei figli devono mantenere 
la Fede nella Mia Protezione. 
Voi, fedeli alla Mia Volontà, vi siederete alla Mia Mensa, al Mio Fianco:  

 
NON TEMETE DI PERDERE IL CORPO, NON TEMETE DI PERDERE 

LA VITA…  
ABBIATE PAURA DI OFFENDERMI E DI PERDERE LA SALVEZZA 

ETERNA.  
 
Dove si trova la fraternità della Mia Chiesa? 
Non sento una chiamata alla preghiera nella fraternità di tutti i paesi. 
 
Non sento una convocazione a una giornata mondiale di preghiera… 
QUANDO IL POPOLO INVOCA, IO RISPONDO. 
 
NON RIMANETE INDIFFERENTI DI FRONTE ALLA PERSECUZIONE 

DEI VOSTRI SIMILI, 
POICHE’ QUESTA SI ESTENDERA’, E SENTIRO’ UN UNICO 

LAMENTO.   
 

Non sento parlare di una giornata di digiuno, per minimizzare la violenza 
contro il Mio Popolo.   
Non sento parlare di una veglia di preghiera, supplicando si minimizza la 
mattanza dei Miei figli innocenti.  
 
DOV’E’ LA MIA CHIESA, CHE NON RIESCE A CONVOCARE IL MIO 

POPOLO  AFFINCHE’ IO LO ASCOLTI?  
 
Figli, Popolo Mio:  

 
 IO, IL VOSTRO CRISTO DOLENTE, VI CONVOCO QUESTO VENERDI’ A 

UNA GIORNATA MONDIALE DI PREGHIERA PER LA MIA CASA, PER TUTTI 
QUELLI CHE IN QUESTO MOMENTO STANNO PATENDO LA 

PERSECUZIONE, PERCHE’ MI SEGUONO E MI AMANO.   
 



 73 

Amato Popolo Mio, sofferente e dolente, voi che Mi rimanete fedeli, 
pregate per i vostri fratelli e per voi stessi, perché nel momento della 
prova non neghiate la Fede, il vostro Credo e l’Amore per Me.  
Amato Popolo Mio, la stragrande maggioranza dell’umanità, va avanti 
indifferente, guardando da lontano il dolore dei loro simili, guardando da 
lontano quello che in questo momento succede al Mio Popolo fedele…  

 
APRITE GLI OCCHI, APRITELI! APRITE LA MENTE! 

NON CONTINUATE A CAMMINARE CIECHI, PERCHE’ COLUI CHE SI 
SCAGLIA CONTRO IL MIO POPOLO, NON SI FERMERA’, PERCHE’ 

SPASIMA PER IL SANGUE DEI MIEI. 
NON GUARDATE DA LONTANO LA SOFFERENZA DEI VOSTRI 

FRATELLI.. 
 

Il terrorismo è il risultato della rinuncia alla Fede in Me.  
 
ANCORA NON PERCEPITE DENTRO DI VOI CHE LA LOTTA DI 
QUESTO MOMENTO, E’ UNA LOTTA SPIRITUALE? I demoni lottano 
per le anime per sottrarmi i Miei figli, ma siccome voi andate avanti  
intontiti dalle cose del mondo, non interiorizzate e non crescete 
spiritualmente, non riuscite a percepire questa lotta che non si vede con 
gli occhi del corpo, ma che si riesce a sentire con la continua tentazione 
alla quale venite sottoposti.  
 
In questa Santa Quaresima, chiamo la donna affinché fermi la continua 
tentazione alla quale espone l’uomo.  
In questa Santa Quaresima, chiamo l’uomo, affinché resista alla 
tentazione del male, perché Mi sia fedele e non permetta che la sua anima 
Mi venga sottratta.   
 
Amato Popolo Mio: 

 
AVETE TRASGREDITO OGNI MIA LEGGE, ED IN QUESTO SPAZIO 

DI MISERICORDIA, VI CHIAMO A PENTIRVI VERAMENTE DI OGNI 
PECCATO E AD AFFIDARVI A ME, QUALE ULTIMA OPPORTUNITA’, 

PERCHE’ LA MIA CHIESA SI UNISCA SENZA DISTINZIONI E MI 
INVOCHI. 

 
Questa battaglia è spirituale, ma a questa succederà la guerra. La Terza 
Guerra Mondiale, sarà il più grande flagello che si sia mai visto e se Io 
non intervenissi in questa guerra che si sta avvicinando, l’umanità intera 
sparirebbe. Ma io riscatterò il Mio Popolo Santo e lo rifugerò nel Mio Cuore, 
assieme a Mia Madre, per scacciare il nemico, quello che già si sta 
manifestando tra l’umanità, senza che l’umanità lo abbia individuato.  
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L’ANTICRISTO SI RIBELLA CONTRO DI ME CON SEGNI, ED IL MIO 

POPOLO NON LO HA PERCEPITO.   
POPOLO MIO!, SVEGLIATI DA QUESTO LETARGO, RIBELLATI 

CONTRO IL MALE, DI’ DI NO!  A SATANA.  
 

Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti, continueranno ad essere flagellati.  
Pregate, figli Miei, pregate per il Giappone, subirà il tremore della terra,  

spargendo la contaminazione nel mondo  
Pregate, figli Miei, per quelli che impugnando l’odio per il Mio Popolo, si 

trovano GIA’ in varie Nazioni, per causare dolore e morte.  
 
Amato Popolo Mio: 
 
Quanto questo Gesù vorrebbe comunicarvi tante Verità Eterne che vi 
attendono! Ma se lo facessi, vi deviereste verso quanto è Eterno e 
Meraviglioso e lascereste da parte questo momento di penombra nel quale 
vivete, questo momento di solitudine e di persecuzione.  
I Miei figli tendono verso quello che non gli causi dolore.  
 
Ricordate: 
 
La Mia Legge è una, la stessa di ieri, di oggi e di sempre.  
 
I Miei Comandamenti non devono essere riformati, i Miei Comandamenti 
devono essere rispettati dal Mio Popolo.  
 
La Mia Legge è Una, come Una è la Mia Parola ed Una è la Sacra 
Scrittura.   Non la dovete trasgredire, questo significherebbe che il Mio 
Popolo si solleva contro di Me. 
 
La Mia chiesa sarà scossa, sarà divisa, ma voi Miei fedeli che seguite la 
Mia Parola, continuate a rispettare i Miei Appelli. 
 

IO NON SONO UN DIO DI MODERNISMI, SONO UN DIO  
DI MISERICORDIA E DI GIUSTIZIA.  

 
Amato Popolo Mio: 

 
IL MIO  AMORE E’ ETERNO. IO SONO IL PADRONE DI TUTTO IL 

CREATO.  
SENZA DI ME NON CAMMINERETE RETTAMENTE.   
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Offrite le preghiere, offrite il digiuno per la Mia Chiesa e per voi stessi, 
affinché la Fede non decada, perché vi troverete di fronte a momenti 
crudeli, a momenti di orrore. 
 
Figli Miei, non aggrappatevi al mondano, non aggrappatevi ai beni 
terreni, lottate contro l’ “ego” che cerca di sviarvi, così che continuiate 
nella corrente del mondo.   

 
INVITO I MIEI FIGLI PREDILETTI A SVEGLIARE IL MIO POPOLO, 
PERCHE’ METTENDO IN PRATICA IL PRIMO COMANDAMENTO, 

PREGHIATE PER I VOSTRI SIMILI CHE SOFFRONO PER CAUSA MIA.   
 
Amato Popolo Mio: 
 
In questo momento non dovete vacillare. Questo è ciò che il male 
vorrebbe, per questo chi non prega si espone completamente ad essere 
preda di satana, chi non prega, non può definirsi cristiano.   
 
Colui che Mi segue, opera ed agisce a Mia somiglianza.  Io, pregavo Mio 
Padre, affinché i Miei discepoli, seguendo i Miei insegnamenti, pregassero 
e nella preghiera trovassero il rifugio e la forza che il Mio Santo Spirito 
avrebbe portato loro.  
 
Visitatemi nel Tabernacolo, ricevetemi, ma prima di ricevermi desidero 
che vi troviate in stato di Grazia, senza dissimulazioni.  
 
Popolo Mio, figli Miei:  
 
Preparatevi a sedervi alla Mia Mensa, ma prima di questo, preparatevi 
per far parte ed essere testimoni del crogiolo.  

 
Pregate, figli Miei, per l’Italia, pregate ferventemente.  

Pregate, i vulcani continueranno a risvegliarsi.  
 
Popolo Mio: 

 
IO RIMANGO IN CIASCUNO DI VOI E NEGLI ISTANTI DI PROVA, 

NON VI MANCHERA’ LA FORZA.  
MIA MADRE STARA’ CON VOI, AFFINCHE’ NON VACILLIATE, MA 

INVECE CAMMINIATE ALL’UNISONO, IN UN CUORE SOLO.  
 

Unitevi in un solo cuore d’amore, di fraternità e di preghiera.  
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VERRO’ AD ESAMINARE LA COSCIENZA DI CIASCUNO PRIMA 
DELLA MIA SECONDA VENUTA.  

LA MIA PROTEZIONE E’ CERTA, MIA MADRE NON VI ABBANDONA 
ED I VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO VI AIUTANO.  

RISCATTERANNO IL MIO POPOLO FEDELE, VISTO CHE NON 
PERMETTERO’ CHE I MIEI FEDELI SIANO PREDA DEL NEMICO 

INFERNALE, CHE NON VINCERA’.  
 

Continuate al Mio Fianco, Io dimoro in ciascuno di voi, non lascerò il Mio 
Popolo alla mercé dei suoi nemici.  
 
Vi benedico.  
 
Popolo Mio, ti benedico. 
 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
 
Fratelli: 
 
Vivendo questa Quaresima penitenziale e allo stesso tempo 
misericordiosa, non posso ovviare al fatto che veniamo chiamati a vivere 
in pienezza l’unità del Popolo di Dio.  
 
Il grande problema dell’essere umano è l’individualismo, il concetto errato 
di pensare a me e per me. Noi siamo esseri umani isolati se non viviamo 
in comunità ed in quanto tali dobbiamo vegliare gli uni sugli altri. Perciò, 
preghiamo con amore fraterno per quelli che soffrono crudelmente, 
perché non sappiamo chi potrebbe trovarsi un domani al posto di chi 
soffre. 
  
Gesù è la via, la Verità, la Vita e così è. Questo lo crediamo con fede, non 
con una fede imposta, ma con una fede responsabile e coscienti che senza 
Dio non possiamo niente.  
 
Abbiamo la Misericordia Divina di fronte a noi, ma allo stesso tempo 
abbiamo anche il precipizio. Ciascuno sceglie quale via prendere.   
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Ricordiamo Giona, che predicò per quaranta giorni a Ninive. Chiedendo 
preghiera e pentimento.  Il popolo reagì e Dio rispose in modo favorevole.  
Ninive, rimarrà l’eccezione alla regola?  
Fratelli, la preghiera è potente, ma qualcuno la deve cominciare.  
 
Noi, come lo dice Cristo, siamo Sue creature, fedeli alla Sacra Scrittura, 
con la certezza che la Parola Divina è una, la stessa di ieri, di oggi e di 
sempre. 
 
Imploriamo affinché in questo momento di conversione siamo più 
misericordiosi, più fraterni è più compromessi con Dio e con i nostri 
fratelli. Riconoscersi peccatori e piangere quando si prova dolore, non 
minimizza l’essere umano, ma lo sensibilizza e lo porta ad essere più 
consapevole della sofferenza altrui. 
Cristo desidera cuori di carne, figli istruiti nello spirito, perché la coscienza 
sia all’altezza dell’Uomo di Dio.  
 
Amen.  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
21 FEBBRAIO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Amato Popolo di Mio Figlio, vi benedico tutti.   

 
IN QUESTO MOMENTO IN CUI I FIGLI FEDELI A MIO FIGLIO 

PORTANO LA CROCE CON DOLORE, DOVETE SAPERE CHE MIO 
FIGLIO PORTA SULLE SUE SPALLE IL PESO PIU’ GRANDE , COSI’ 

CHE PER VOI LA CROCE NON SIA TROPPO PESANTE E 
DOLOROSA. 

 
Mio Figlio si fuse sulla Croce per donarsi in Essa per ciascuno di voi, per 
la Redenzione del genere umano.  
 
I cristiani si sono identificati con la Croce di Mio Figlio, perché sanno che 
non è solo dolore, è Gioia, Amore, Redenzione, Salvezza e Vita Eterna… 
vita in abbondanza. 

 
IN QUESTO MOMENTO NON VOGLIO FIGLI CON UNA FALSA 

RELIGIOSITA’, DESIDERO FIGLI SPIRITUALI, CHE SI FONDANO 
NELL’AMORE DEL MIO DIVIN FIGLIO E NELLA MIA PROTEZIONE. 
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E’ facile simulare religiosità, se questa non proviene dal profondo 
dell’anima, ma essere una creatura di Dio, spirituale, significa:  
 

SFORZO, DONAZIONE, IMPEGNO, CORAGGIO, CARITA’, 
SACRIFICIO ED AMORE PER IL PROSSIMO IN ABBONDANZA. 

 
Mio Figlio desidera un Popolo che viva ed operi nella Sua volontà, poiché 
chi rispetta i Suoi Comandamenti è colui che purifica sé stesso, che 
annulla il suo io umano, il suo “ego”, e si eleva con coraggio al di sopra di 
tutti i suoi desideri, mettendoli da parte, per elevarsi con la Volontà Divina 
e con la Mia Intercessione.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
L’umanità è in totale agitazione. In pochi paesi si vive con qualche grado 
di pace o di tranquillità, ma la maggioranza dell'umanità si sente immersa 
in una convulsione che Io annunciai si sarebbe giunti a vivere, quando 
sarebbe stata prossima la presentazione del nemico dell’anima, del 
nemico dei veri cristiani: l’anticristo.  
 
Figli, allontanandosi dalla Volontà di Mio figlio, disprezzando Mio figlio, 
non comprendendolo, mettendolo da parte, lasciarlo nell’oblio, sentirsi 
degli dei e sentirsi in grado di creare o di togliere la vita, tutto questo ha 
fatto sì che satana penetrasse nel cuore dell’uomo, impossessandosi della 
ragione per offuscarne l’intelligenza, così che l’uomo la utilizzi per il male, 
impossessandosi del pensiero per dominarlo e governarlo con pensieri 
contrari alla volontà Divina. Per questo il terrorismo in questo momento 
ha sconvolto il mondo intero.  

 
QUANTO HA BISOGNO L’UMANITA’ DELLA PREGHIERA! 
QUANTO NE HANNO BISOGNO QUELLI CHE SONO STATI 

CHIAMATI A UNA MISSIONE SPECIFICA, QUELLI CHE 
APPARTENGONO AI GRUPPI DI PREGHIERA DELLA CHIESA DI 

MIO FIGLIO O DELLE COMUNITA’! 
 

QUANTO NECESSITANO DI UNIRSI IN QUESTO MOMENTO 
MEDIANTE LA PREGHIERA, AFFINCHE’ SI RAFFORZINO E LO 

SPIRITO DIVINO LI GUIDI SULLA GIUSTA VIA! 
 

NESSUN ESSERE UMANO CHE SI CHIAMI “VERO CRISTIANO” LO 
SARA’ SENZA LA PREGHIERA, SENZA AVVICINARSI A MIO 

FIGLIO, SENZA ADORARE MIO FIGLIO E SENZA RICONOSCERLO. 
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L’unico degno di essere adorato, di essere seguito, è Mio Figlio. Già 
sapete che sorgeranno falsi profeti, che si auto-definiranno “cristo”. 
 
State attenti, anche i governanti delle grandi potenze si solleveranno e 
si concentreranno in una lotta, fino a quando riusciranno a portare 
l’umanità nella Terza Guerra Mondiale.  

 
Pregate figli Miei, per l’Italia.  

Pregate figli Miei, quanto ho annunciato sta per compiersi.  
 
LA CHIESA DI MIO FIGLIO TREMERÀ, TREMERÀ DALLE SUE 
FONDAMENTA. Si dividerà e sarà provata. La chiesa di Mio figlio sarà 
crocifissa nuovamente.  
 
Quelli che non amano Mio Figlio, crocifiggeranno nuovamente la Chiesa di 
Mio Figlio, seminando il caos ed il terrore.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
SVEGLIATEVI! ORA BISOGNA SMETTERE DI CONTINUARE A 
NEGARE A VOI STESSI LA REALTÀ CHE STATE VIVENDO IN 

QUESTO MOMENTO!  
 
Aprite gli occhi spirituali per permettere che per loro tramite, gli occhi del 
corpo riescano a trasmettere la giusta informazione a questa intelligenza 
che dorme, a questo raziocinio che avete posto nelle mani di satana, 
affinché comprendiate, ORA! il momento tanto pericoloso in cui si trova 
l’umanità.  
 
La risposta all’Appello di Mio figlio, alla Convocazione Mondiale di 
Preghiera, è stata totalmente positiva, Mio Figlio è stato unto con la 
preghiera di tanti amanti, di tante anime innamorate di Lui. 
Questo è solo l’inizio. 

 
TUTTO IL POPOLO DI MIO FIGLIO DEVE METTERSI IN 

GINOCCHIO,  
PERCHÉ SATANA SI SCAGLIA CON FORZA CONTRO I MIEI FIGLI. 

 
Miei amati:  

 
Pregate per la Russia, farà tremare l’umanità. 

 
Figli Miei:  
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Non lasciate passare inavvertito colui che si rifiuta di giurare sulla Parola 
di Mio Figlio, poiché negando di riconoscere in Mio Figlio il vero Dio, il 
nemico gli faciliterà assolutamente tutto il cammino, perché dia una 
buona impressione di fronte al mondo, mentre alle spalle prepara il 
grande assalto.  
 
Figli Miei del Mio Cuore Immacolato, affrettando il passo, ogni istante ha 
cessato di essere istante.  
 
Già si è parlato di pace… e sarà quando la guerra sarà più vicina.  
 
Figli Miei:  

 
IO VI OFFRO LA MIA MANO, PER INTERCEDERE PER CIASCUNO 

DI VOI.  
 
Mi Figlio vi conosce assolutamente tutti. Siete Suoi figli ed Egli ama tutti, 
anche quelli che non lo amano e non lo riconoscono come loro Dio, ma 
voi: IL POPOLO FEDELE, QUELLO CHE RICONOSCE ED AMA MIO 
FIGLIO, E’ QUELLO CHE DEVE INGINOCCHIARSI ED INVOCARE: 
INVOCARE IL CIELO, CHIEDERE L’AIUTO DEI SANTI, CHIEDERE 
L’AIUTO DEI PROTETTORI E DEI VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO. 
 
Non rimanete soli sulla terra, aprite il cuore ed i sensi spirituali, 
avvicinatevi a Mio Figlio, adoratelo nel Santissimo Sacramento dell’Altare, 
ricevetelo debitamente preparati, altrimenti non fatelo.  

 
MIO FIGLIO E’ IL RE DEI RE E IL SIGNORE DEI SIGNORI E 

QUANDO IL NEMICO SCATENERA’ PUBBLICAMENTE TUTTO IL 
SUO POTERE CONTRO I FEDELI DI MIO FIGLIO, VERRO’ IO CON I 

VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO, CON TUTTI I TRONI, LE 
POTESTA’ E LE DOMINAZIONI, VERRO’ A RISCATTARE IL POPOLO 

DI MIO FIGLIO.  
 
Prima che questo succeda, ci saranno altri avvenimenti che Ho già 
annunciato. Il Popolo di Mio Figlio si purificherà poco a poco, ma dovete 
rimanere uniti, amandovi.  

 
DOVE CI SONO CONTESE, RICONCILIATEVI; NON ACCADA CHE 

PER MANCANZA D’UNITA’, SATANA DISTRUGGA QUELLO CHE HA 
COSTRUITO MIO FIGLIO. 

AMATEVI COME FRATELLI, TUTTI SIETE DIRETTI AD UN UNICO 
CAMMINO: ALL’INCONTRO CON MIO FIGLIO, ALL’INCONTRO CON 

QUESTA MADRE.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Siate obbedienti, affinché siate protetti, ma tenete presente che questo 
non vi esimerà dalla Purificazione, dalla Tribolazione.  
 
Addentratevi, conoscete Mio Figlio, conoscete Me. Mi sono rivelata a tante 
persone e sono così pochi coloro che con la libertà di servire Mio Figlio, 
trasmettono fedelmente gli Appelli del Cielo.  
 
CHI DIRA’ LA VERITA’ SARA’ PERSEGUITO COME FU PERSEGUITO 

MIO FIGLIO, MA CHI AMA MIO FIGLIO NON DEVE TEMERE. 
 
Figli Miei:  
 
La Natura si ribella contro l’uomo che non agisce nella Volontà Divina e 
flagellerà grandi zone costiere di vari paesi.  

 
Pregate per il Cile, pregate per San Francisco.  

Pregate, gli Stati Uniti continueranno a soffrire a causa della Natura.  
Pregate, l’America del Sud soffrirà in uno e nell’altro paese. Il Brasile 

sarà scosso.  
 
Figli Miei: 

 
SVEGLIATEVI, LA CREAZIONE VI PARLA!  

SVEGLIATEVI, FIGLI, PREPARATEVI! 
 
Mio Figlio verrà per il Suo Popolo con gloria, potenza e maestà, viene 
verso i Suoi figli.  
 
La terra tremerà, le acque si muoveranno, i cieli si apriranno e i vostri 
compagni di cammino annunceranno a tutta la Creazione che il Re di 
Gloria e Maestà viene ai Suoi figli. 
 
Tutta la natura renderà onore al Re e coloro che non credettero, 
tremeranno davanti ad una tale potenza e maestà.  
 

CONVERTITEVI, FIGLI, AFFINCHE’ LA TRIBOLAZIONE NON VI 
FACCIA CADERE NELLE MANI DEL MALE. CHI RIMARRA’ FEDELE A 

MIO FIGLIO, AVRA’ IN OGNI MOMENTO L’AIUTO GIUSTO. 
 
Quando soffrirete la fame, la Natura stessa vi fornirà l’alimento. Quando 
avrete sete, la Natura stessa sazierà la vostra sete, poiché chi compie la 
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volontà di Mio Figlio, è riconosciuto da tutta la Creazione, che vive 
compiendo il fine per il quale è stata creata. 
 

NON SIETE SOLI, FIGLI. IL FEDELE E’ UNA LUCE IN MEZZO 
ALL’OSCURITA’, CHE VIENE VISTA DALL’ALTO ED E’ 

INCONFONDIBILE. IL FEDELE E’ COLUI CHE E’ INCENSO, CHE DA’ 
PERMANENTEMENTE GLORIA A MIO FIGLIO, 

EMANANDO IL SUO AROMA FINO AL TRONO DI MIO FIGLIO.  
IL VALORE DI UN FEDELE E’ INFINITO. 

 
Figli Miei:  
 
NON DECADETE. IL MIO MANTO VI COPRE E VI COPRIRÁ. Se 
necessario, il Mio Manto si porrà davanti a voi perché il male non vi veda 
e non vi tocchi.  

 
ABBIATE FEDE E FIDUCIA CHE MIO FIGLIO E QUESTA MADRE 

NON ABBANDONEREMO NEMMENO PER UN ISTANTE IL POPOLO 
FEDELE DI MIO FIGLIO. 

 
Voi, figli Miei, venite al Mio Cuore Immacolato, è un’Arca di Salvezza per 
tutti. Entrate nel Mio cuore Immacolato, in questa Arca di Salvezza e 
rifugiatevi nel Mio Cuore.  
 
Amati figli: 
 
Benedico ciascuno di voi. Vi amo e come Madre vi difendo e la Mia Mano 
è stesa davanti a ciascuno di voi affinché Mi permettiate di alloggiarvi 
nella Mia Arca di Salvezza.  
 
La Mia Benedizione di Madre sia un balsamo riconfortante di amore e di 
fede per ciascuno di voi, in questi momenti di confusione. 
 
Vi benedico. Io sono la Dolce Madre, quella che non si allontana, quella 
che non ignora i Suoi figli.  
 
Vi amo. La Mia benedizione è in ciascuno di voi il giusto aiuto. Il Mio Amore 
sia in voi. 
 
Vi benedico, mantenetevi nella fede.  

 
Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

  
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
DIO DESIDERA CHE TUTTI I SUOI FIGLI SI SALVINO E GIUNGANO ALLA 

CONOSCENZA DELLA VERITA’… 
 
Cristo è stato assolutamente preciso ed ha chiesto a tutti gli uomini che 
la Rivelazione contenuta nella Sacra Scrittura si conservasse integra e 
quindi venisse trasmessa senza cambiamenti né aggiustamenti.  
  
La Madonna desidera che l’umanità acquisisca una volta per tutte la 
consapevolezza che quanto stiamo vivendo in questo momento, non è 
altro che quello che Lei ci aveva annunciato, affinché l’umanità lo evitasse.  
 
Però l’eccessivo orgoglio dell’uomo, l’ha portato a voler superare Dio e 
con questa trasgressione ha consegnato la sua coscienza al demonio ed il 
demonio lo ha fatto diventare un essere incosciente delle sue azioni, 
facendo sì che questa generazione consideri tutto una cosa normale e 
continui a soccombere e a consegnarsi al maligno.  
 
La Madonna ci chiama tutti a nascere di nuovo alla conversione. Ogni figli 
di Dio ha le capacità di mantenere una relazione con Cristo e con la 
Madonna, ma per questo bisogna essere più spirituali, si deve vigilare 
nella fede, si deve credere che, succeda quello che succeda, nessuno ci 
potrà sottrarre la Promessa di Cristo che giungeremo alla Vita Eterna. 
 
La Madonna ci ricorda che Dio non fa niente senza avvisare i Suoi profeti, 
ma alcuni fratelli dicono: se Dio esiste, perché sta per fare qualcosa di 
così terribile come viene detto nei messaggi? Quello che non capiscono è 
che non è Dio che lo fa, lo genera l’uomo con il suo cattivo modo di agire 
e di comportarsi, negando in questo modo l’esistenza di Dio. 
 
Le profezie non sono simbolismi. Se lo si crede, non si conosce il Figlio del 
Padre. Isaia scrisse nel capitolo 30, versetto 10, ciò che questa gente dice 
ai profeti: “Non annunciateci visioni di cose vere, diteci cose piacevoli, 
non toglieteci le nostre illusioni”. 
 
La Madonna ci dà un panorama totale, aperto, conciso e chiaro di quanto 
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sta succedendo all’umanità, di quello che si crede sia buono e non lo è. 
Allo stesso tempo ci allerta a riconoscere i Segni di questi istanti, in cui 
chi rifiuta Dio non è con Dio e ciò comporta un’ulteriore allerta per il Popolo 
di Suo Figlio. 
 
Non ignoriamo gli avvenimenti, ma stiamo certi che “se Dio è con noi, chi 
sarà contro di noi”. Rom 8, 31 
 
Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
DATO NEL SANTUARIO DELLA MADONNA DI GUADALUPE, 

MESSICO 
23 FEBBRAIO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

 
AI PIEDI DELLA CROCE DI MIO FIGLIO, HO RICEVUTO TUTTO IL 

GENERE UMANO, SENZA DISTINZIONI. 
SIETE TUTTI MIEI FIGLI, VI AMO TUTTI QUANTI.  

 
Mi avvicino a ciascuno come una Colomba Messaggera d’Amore. E’ l’uomo 
che decide di amarmi o di non amarmi. 

 
E QUI DAL TEPEYAC, STENDO NUOVAMENTE IL MIO MANTO SU 
TUTTA L’UMANITA’, VI INVITO A RIPRENDERE IL CAMMINO DI 

CONVERSIONE. 
 

Quale Prima Discepola di Mio Figlio, vengo e stendo la Mia Mano a tutti i 
fedeli discepoli di questo momento, perché rinnovandosi nella Fede, 
divenendo più spirituali, decidano di propria volontà di prendere ciascuno 
la sua croce e seguire il cammino che Mio Figlio ha tracciato per tutti i 
Suoi figli.  
 
Mio Figlio ama tutti allo stesso modo ed Io amo tutti allo stesso modo. 
Aspetto tutti, con il Mio Cuore aperto. 
 
Figli amati: 
 
Siate umili e semplici, non siete voi che dovete dire a Mio Figlio quando 
deve esplicitare la Sua Parola e quando non lo deve fare. 

 
ORA BASTA CON IL PROCEDERE DISPERSIVO DELL’UMANITA’! 
QUESTA GENERAZIONE OFFENDE GRAVEMENTE MIO FIGLIO E 
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FERISCE IL MIO CUORE. 
 

I vostri fratelli soffrono nel Nome di Mio Figlio e quelli che si trovano qui, 
di fronte a Me, mi guardano, vivendo in questo momento in una pace 
apparente, mentre uomini, donne e bambini come voi, soffrono a causa 
della Fede nella Parola di Mio Figlio, dando la loro vita per non negare Mio 
Figlio e perché Lo amano molto di più della loro vita… 
 
Vedo tanti dei Miei figli, inclusi coloro che stanno davanti a Me, con il cuore 
vuoto, e non pensano nemmeno per un momento a quelli che prendono 
la Croce di Mio Figlio ed in Essa si fondono nella Volontà del Padre.  
 
Quanta disperazione negli esseri umani! 
Quanto dolore si avvicina all’umanità in generale! 
Quanta mancanza di coscienza! 
 

A CAUSA DELLA VANAGLORIA UMANA E DEL DESIDERIO 
SMISURATO DI POTERE, VI TROVATE A UN PASSO DALLO 

SCATENARSI DELLA GUERRA. 
 
Quanti politici e quanti esperti hanno predetto la guerra! E loro li ascoltate, 
ma non ascoltate Me, che sono venuta ad annunciarvi l’inizio di questa 
Grande Tribolazione per l’umanità ed annunciando il potenziale nucleare 
che è in mano a tantissimi paesi in questo momento… 
 
Luz de Maria: La Madonna mi permette di vedere il lancio di una bomba 
nucleare e mentre cade sulla terra forma un vento come quello di un 
uragano, che a sua volta origina una specie di mulinello velocissimo, quasi 
impercettibile, che si solleva in una palla di fuoco formando un fungo che 
si innalza nell’atmosfera. Tutto subisce l’onda di espansione, quindi il 
silenzio.  Vedo moltissime persone che cadono morte all’istante, ne vedo 
altre con lesioni gravi, sono come scottature profonde, vedo le persone 
lottare contro un calore soffocante, che è parte della causa di morte di 
moltissime persone.  
Vedo i sistemi di comunicazione diventare inservibili. Gli incendi si 
estendono in vari luoghi. 
 
La Madonna continua dicendoci: 
 
L’ENERGIA ATOMICA E’ LA PRINCIPLAE MINACCIA PER QUESTA 

GENERAZIONE.  
 

L’uomo non si sa controllare e l’energia nucleare è in mano agli uomini.  
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Stavate aspettando l’avanzata del Comunismo quale segno e quanti paesi 
comunisti ci sono in questo momento, senza che il popolo nemmeno se 
ne renda conto!  Ma i vostri dirigenti che hanno ideologie comuniste, 
trasformano il popolo innocente in seguaci di questo grande flagello.  
 

NON ATTENDETE OLTRE FIGLI, QUANDO LA LUNA SI 
MACCHIERA’  

NUOVAMENTE DI SANGUE, INGINOCCHIATEVI, PERCHE’ VI 
TROVERETE A UN PASSO DAL GRANDE LAMENTO DI QUESTA 

GENERAZIONE.  
 
Da un paese piccolo ed impensabile è sorto chi guiderà e manipolerà 
grandi potenze. 
Il male agisce così: nascosto, per non venire scoperto; nel piccolo, per 
non rappresentare una minaccia, nell’imprevisto per non lasciare il tempo 
di trarre conclusioni. 
 
Figli Miei: 
 
Quanto vi ho chiamato e non avete ubbidito!... 
Quanto vi ho cercato e mi avete respinto!... 
Quanto vi parlo e disprezzate le Mie Parole!... 
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Colombia. Sarà scossa fortemente. 
In questa terra si è sparso sangue innocente. 

 
Pregate, figli Miei, pregate per il Giappone.  In questo momento c’è un 

flagello silenzioso che avvolge poco a poco il genere umano. 
Il Giappone sarà scosso nuovamente e quello che l’uomo ha seminato in 

questa terra, si diffonderà e contaminerà gran parte degli Oceani.  
 
Amatissimi figli Miei:  
 

Pregate per il Venezuela. Questo popolo amato sarà purificato e  
il sangue dei Miei figli verrà sparso. 

 
Figli, figli amati: 
 

Pregate per l’Argentina, soffrirà a causa dell’uomo stesso. 
 

Figli Miei:  
 

NON DISPREZZATE I MIEI APPELLI ALLA PREGHIERA. 
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DOVETE PREGARE PER RAFFORZARE LA FEDE E NELLA 
PREGHIERA TROVERETE LA CONSOLAZIONE DI FRONTE ALLE 
AVVERSITA’ E DI  FRONTE ALLE TRIBOLAZIONI CHE STANNO 

PER ARRIVARE.  
 

Il clima flagellerà la terra, dove c’era il sole farà freddo e dove faceva 
freddo farà caldo. 
 
Figli Miei:  
 
CHIUDETE GLI OCCHI, IMMERGETEVI NEL SILENZIO INTERIORE 
E TUTTI UNITI IN UN SOLO CUORE, COME FRATELLI E FIGLI DI 

UN SOLO PADRE, INVOCATE MIO FIGLIO, PERCHE’ IL SUO 
REGNO SIA NUOVAMENTE STABILITO SU QUESTA TERRA.  

 
Con cuore contrito ed umiliato, attendete di essere esaminati  
Ciascuno in particolare cammini guardando verso l’alto… 

 
MIO FIGLIO NON LASCERA’ SOLO IL SUO POPOLO, PREPARA IL 

SUO INVIATO PERCHE’ INCORAGGI L’UMANITA’ ED AIUTI 
QUELLI CHE SONO PRONTI A 

CADERE NELLE GRINFIE DEL MALE, INGANNATI DAL TENTACOLO 
PRINCIPALE, CHE ESIBIRA’ LA FACCIA DELL’IMPOSTORE. 

COSTUI USURPERA’ IL TRONO DI MIO FIGLIO SULLA TERRA. 
 
Quali fratelli, tutti figli di uno stesso Padre e di questa Madre, elevate 
preghiere costantemente. 
Ricevete il Corpo ed il Sangue di Mio Figlio debitamente preparati. 
Rispettate i Comandamenti.  
 
Io, di fronte all’umanità estendo il Mio Manto ed accolgo tutti quelli che si 
avvicinano a Me ed intercedo per tutti davanti a Mio Figlio.  
 
Ricevete la Mia Benedizione Materna, il Mio Cuore cha palpita d’amore per 
ciascuno di voi, si espande per tutta l’umanità. 
 
Vi benedico, ricevete la Mia Pace e ricevete la Mia Benedizione Materna.  
 

Mamma Maria 
 

 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 

LA MADONNA CI SVELA L’URGENZA DAVANTI ALLA QUALE  
SI TROVA L’UMANITA’. 

 
Per questo invita i Suoi figli a fare un’esigente e allo stesso tempo 
amorevole riflessione sui vari aspetti e sottolinea non solo il rispetto dei 
Comandamenti, ma l’urgenza di una prassi spirituale della religione.  
Questa prassi va molto al di là dell’essere un cristiano “light”, presuppone 
che un cristiano vero sia colui che aspira non per apparenza, ma per 
convinzione ed ansia dell’anima, ad un avvicinamento di vita al Figlio di 
Dio e ad una relazione come quella che può intrattenere un figlio con Suo 
Padre. 
 
Questa prassi spirituale che la Madonna ci indica, dà come frutto un uomo 
sensibile, non solo nel cuore ma nei sentimenti, in grado di essere 
partecipe in pieno di quell’amore per il prossimo che quali discepoli della 
Madonna, dobbiamo mantenere e non considerare come un fatto lontano 
e che non commuove l’anima.  
Un uomo sensibile che vive ed agisce nella Volontà di Dio partecipa nello 
spirito al dolore, all’oppressione, al terrorismo, alla fame, alla malattia e 
alla persecuzione alle quali sono sottoposti i nostri fratelli, non solo come 
figli dello Stesso Dio, ma quali esseri umani. 
  
L’uomo non si è mai trovato in un pericolo tanto grande come in questo 
momento in cui il potenziale nucleare esistente, è molto superiore che in 
passato ed è originato dalla superbia e dal disprezzo per la vita, creando 
armi talmente letali, che pochi riuscirebbero nemmeno ad immaginare. 
 
Sappiamo che esistono più di 20.000 bombe atomiche disseminate nei 
cinque continenti, sappiamo che l’uomo è disposto ad utilizzarle e già lo 
ha fatto in due occasioni, annichilando migliaia di innocenti…  il Cielo 
allerta l’uomo insistentemente su questo flagello, che è appeso a un filo, 
perché è sufficiente una decisione sbagliata affinché l’olocausto colga di 
sorpresa l’umanità. Questo, senza tenere conto delle malattie che sono 
state prodotte nei laboratori, per essere utilizzate come armi di 
distruzione di massa. 
 
La Madonna chiama tutti gli esseri umani, senza distinzioni, in questo 
momento in cui dipende da ciascuno di noi che l’umanità possa essere 
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preservata come Ninive o sia lasciata alla mercé del libero arbitrio umano 
e alle sue azioni malvagie.  
 
Fratelli / sorelle in Cristo:  
 
In questa Quaresima sacrifichiamo l’ego, ponendolo come offerta gradita 
davanti alla Santissima Trinità, ma l’offerta in questo momento deve 
essere accompagnata da un approfondimento della realtà che l’uomo è in 
grado di realizzare.  Questo per risvegliare i nostri simili mettendoli a 
conoscenza di quanto trasmettiamo, non semplicemente per dire qualcosa 
che si ignora.   

 
NON ATTENDIAMO CHE L’AVVERARSI DELLE PROFEZIE DEL CIELO CI 

COLGANO DI SORPRESA.  PREPARIAMOCI.  
 

“Beati quelli che piangono, perché saranno consolati.” Mt 5, 4 
 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
U.S.A., 26 FEBBRAIO 2015 

 
Amato Popolo Mio: 

 
CAMMINA AFFLITTO SOTTO IL CALORE DEGLI OPPRESSORI!  IL 
MIO POPOLO È OPPRESSO NUOVAMENTE, CONTINUAMENTE…  I 

TENTACOLI DEL MALE SI SONO SOLLEVATI CON FORZA, 
SOSTENENDOSI A VICENDA.   

 
Questa era dell’ umanità è supportata dall’incoscienza dell’uomo.  
L’incoscienza proviene dall’allontanamento dell’uomo dal suo Dio e il 
rimanere lontano dal suo Dio, ha fatto precipitare l’umanità nell’abisso e 
quando dico “abisso” non immaginatevi un luogo dove si cade senza 
uscirne mai più, ma questo abisso di cui vi parlo è quello dell’arroganza, 
della superbia, della lussuria, della critica, dell’ira e di tutto quanto Mi 
offende grandemente, come il disprezzo per la Mia Madre Santissima.  
 
Agendo in questo modo, l’umanità concede un accesso totale al male 
lasciando che si impossessi dei suoi sensi spirituali interni. L’anima  
oppressa, rimane incatenata, senza la libertà di governare e quindi l’uomo 
è preda dei demoni, che in questo momento sono sulla terra ed hanno 
posseduto una grande quantità dei Miei figli e li obbligano ad agire contro 
i loro fratelli; questo flagello non si potrà fermare facilmente.  
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Esistono interessi che la Mia Chiesa, intesa come Corpo Mistico, 
disconosce, sono interessi di Nazioni che soffiano sull’ira dei gruppi 
sovversivi.  
 
Voi, Popolo Mio, non guardate il dolore altrui come una cosa lontana, 
perché si diffonderà come una peste e giungerà anche nei paesi piccoli, 
con l’obiettivo di ottenere una perdita di controllo a livello mondiale.  
 
Amati figli Miei, Popolo Mio:  
 
MI RIVOLGO A VOI COME PADRE E COME FRATELLO, 
ALLERTANDOVI IN OGNI SENSO. E so che non mancherà qualcuno dei 
Miei figli che domanderà: Come, Cristo parla di politica? Io non vi allerto 
sulla politica in sé, vi allerto sugli effetti della politica su di voi, come esseri 
umani. Ed uno di questi effetti è quello di seminare il terrore tra i Miei 
figli, specialmente tra i cristiani e qui non parlo solo della Mia Chiesa, qui 
non parlo solo del Mio Popolo, quello cattolico, ma del Mio Popolo che è 
chiunque viva, operi ed agisca nella Volontà di Mio Padre.  
 
Ricordatevi che non chiunque dica Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli, ma colui che viva, operi ed agisca nella Volontà di Mio Padre 

 
LA CORRUZIONE NON LA VEDO SOLO NEGLI AMBIENTI 

ALL’ESTERNO DELLA MIA CHIESA MA, CON DOLORE, LA VEDO 
AGGIRARSI ANCHE TRA LA GERARCHIA DELLA MIA CHIESA.   

 
Vi invito a pregare, Popolo Mio, a pregare perché la Mia Chiesa verrà 

scossa e sta per verificarsi lo scisma. 
 
PER QUESTO VI CHIAMO A MANTENERVI NELLA FEDE E AD 
ADENTRARVI NELLA MIA CONOSCENZA, PERCHE’ CONOSCIATE LA 
MIA MISERICORDIA MA ALLO STESSO TEMPO CONOSCIATE LA 
MIA GIUSTIZIA, che ho trattenuto per vari anni, ma non può più 
attendere… se Io non agissi, l’umanità perirebbe completamente.  
 
Esistono tanti mezzi con i quali l’uomo può sterminare tutta la vita del 
Pianeta, però Io interverrò con le Mie Legioni al momento giusto, ma 
questo intervento non sarà precedente alla Mia Venuta, quando verrò ad 
esaminare la coscienza degli uomini.  
 
Il grande oppressore dell’umanità si solleva silenzioso, ma allo stesso 
tempo facendosi conoscere. Voi, osservate da vicino, osservate le mosse 
dei politici, perché da loro nascerà un flagello per il Mio Popolo.  
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Figli Miei, amato Popolo Mio:  
 
ABBIATE RISPETTO ED UBBIDITE, non pensate che Io non conosca i 
vostri pensieri, non pensate che Io non sappia chi ha fiducia in Me o chi 
in questo momento dubita della Mia Parola. Ma devo dirvi con chiarezza 
che si stanno avvicinando grandi avvenimenti ed i popoli, dal più grande 
al più piccolo, soffriranno in un modo o nell’altro, non perché non vi ami, 
ma perché utilizzo tutto quello che Mio Padre ha creato per indurvi 
all’obbedienza, come ultima risorsa, prima del compimento 
dell’Avvertimento.  
 
Figli Miei: 

 
APPREZZATE OGNI PAROLA CHE VI FACCIO GIUNGERE.  
NON SIATE TURBATI DA QUELLI CHE MI CRITICANO O 

CRITICANO MIA MADRE. NON ADDENTRATEVI IN DISCUSSIONI 
CON COLORO CHE NEGANO QUESTA MIA PAROLA.   

 
Voi continuate per la vostra strada, non badate a quelli che cercano di 
trovare le tenebre nella luce, perché verranno confusi ancora di più.  
 
Voi, figli Miei, non scagliatevi come quelli che si scagliano come lupi sulla 
Mia Parola.  
Voi figli Miei, che fate tesoro ed ubbidite alla Mia Parola, siatene 
portatori, perché è una benedizione, perché chi in questo momento è 
nelle tenebre troverà ancor più tenebre e chi si trova nella luce, riceverà 
più luce. 
 
Figli Miei:  

 
IL DEMONIO ED I SUOI VENGONO PER IL LORO BOTTINO. VOI 
NON SIATE PARTE DI QUESTO BOTTINO. ASCOLTATE I MIEI 

APPELLI E LOTTATE PER ESSERE CREATURE SEMPRE PIU’ 
SPIRITUALI.   

 
Esiste tanta falsità sulla terra! Vedo tante persone che passano ore in 
ginocchio davanti a Me, mentre le loro menti e i loro pensieri vagano da 
nord a sud e da est a ovest…  
 
Voi siate quelli che Mi adorano in spirito e verità, siate quelle persone che 
mettono in pratica costantemente il Mio Vangelo e i Miei Comandamenti.  
 
Voi siate quelle persone dalla Fede incrollabile, che perseverano in ogni 
momento.  
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Non abbiate paura di quelli che vi perseguitano, abbiate invece paura di 
offendermi, di non essere ubbidienti e di disprezzare la Mia Parola e quella 
di Mia Madre, perché tutti quelli che stanno dalla Mia parte, trovano Me e 
chi si allontana da Me, trova il nemico.  
Io soffro continuamente la Mia Dolorosa Passione. Non è passata e non 
ha avuto fine. La Mia Dolorosa passione è in atto, nella sofferenza di 
ciascuna di quelle persone che vengono torturate a causa del Mio Nome e 
a causa della Fede in Me.  La Mia sofferenza è con tutti coloro che vengono 
brutalmente torturati nel Mio Nome. (*) 
 
Amati figli:   

 
LA BARBARIE ALLA QUALE E’ GIUNTA QUESTA GENERAZIONE, E’ 

QUELLA CHE FA ANTICIPARE LA MIA SECONDA VENUTA, E’ 
QUELLA CHE MI OBBLIGA A RITORNARE PRESTO, PRIMA CHE 

TUTTI, PERFINO I GIUSTI, SI PERDANO. 
 
Creature Mie: i vostri Fratelli, i Miei Angeli esecutori si preparano a 
manifestarsi sulla terra e a riscattare il Mio Popolo…  
Guai a coloro che si burlano della Mia Parola!  
Guai a coloro che dicono: “ci ha avvisato su queste stesse cose da troppi 
anni e non è successo niente e adesso sarà lo stesso! “ 
Guai a quelle persone che non credono nemmeno a quello che sta davanti 
ai loro occhi! Questi saranno quelli che entreranno nella disperazione, 
nell’angoscia e nella Grande Tribolazione, questi saranno quelli che 
consegneranno la loro vita nelle mani del malvagio oppressore del Mio 
Popolo.  Questi saranno quelli che entrando nella disperazione, 
consegneranno i Miei figli al male, saranno quelli che vedendosi alla 
deriva, periranno di loro stessa mano.  
Ma voi, figli Miei, voi che credete… 
Voi che incoraggiate il Mio Corpo Mistico… 
Voi che evangelizzate i vostri fratelli… 
Voi che date testimonianza del Mio Amore.. 
Voi che Mi dite: sì, credo!  

 
VOI SIETE I MIEI DISCEPOLI DEGLI ULTIMI TEMPI ED IO 

CONTINUO A PROTEGGERVI ED IL MIO AMATO SAN MICHELE VI 
CUSTODISCE CON LE SUE LEGIONI.  

 
Non temete, perché colui che teme, allontana da sé la Protezione Divina 
della Mia Casa.  
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VOI SPERATE, FIGLI MIEI, PERCHE’ DALLA MIA CASA GIUNGE LA 
BENEDIZIONE AL MIO POPOLO FEDELE E TRA IL MIO POPOLO 
FEDELE SI TROVA CHI CREDE E CHI SI CONSIDERA PARTE DEL 

MIO POPOLO.  
 
Invito quelli che ascoltano la Mia Parola, quelli che leggono questa Mia 
Parola, a non venire meno, ma allo stesso tempo a non entrare in 
discussioni, perché lo stolto perirà nella sua stoltezza ed il saggio 
crescerà, colmato totalmente dalla Mia Luce.   

 
Vi invito a pregare, figli Miei, per il Mio amato Popolo del Venezuela.  

Soffrirà ancora di più.   
Vi invito a pregare per la Francia, giunge il dolore. 

Amati figli, vi invito a pregare per la Cina, giungerà il dolore ed il 
terrore. 

 
Amati figli Miei:  
 
La terra tremerà dove non ha mai tremato prima ed i Miei figli per questo 
saranno afflitti. Il sole lancerà una nuova eruzione, di grande intensità, 
che metterà l’umanità in una grande angoscia.  
Non dimenticatevi che la terra è sfinita e si lamenta costantemente di 
tanto sangue di innocenti con il quale viene costantemente bagnata.  
 
VOI POPOLO MIO, RIPARATE PER TUTTO QUESTO, MA NON SOLO 
CON LA PREGHIERA, MA ANCHE MEDIANTE LE OPERE E LE AZIONI, 
SOCCORRENDO I BISOGNOSI, AIUTANDO GLI AFFAMATI E GLI 
ASSETATI. Non solo con le preghiere, ma compiendo la volontà di Mio 
Padre, amandovi tra fratelli e allo stesso tempo essendo ciascuno la 
colonna sulla quale si appoggia il fratello.  
 
Mia Madre a Fatima ha parlato a tutta l’umanità e quanto voi non 
sapete, si sta rivelando.  
 
Imparate a vedere i segni e così scoprirete quello che è stato nascosto.  
 
Figli Miei:  
 
IL DOLORE E L’ANGOSCIA SONO SU TUTTO IL GENERE UMANO. Chi 
rimane fedele si metterà in ginocchio in questi momenti, ma chi non Mi 
ama e chi non ascolta la Mia Parola e nega la Mia Presenza nell’uomo, 
costui, costui sarà quello che dirà: “"ahi, ahi, ahi!, non fui ubbidiente con 
il mio Signore ed ora non posso chiedere al Mio Signore Misericordia né 
clemenza." 
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Figli Miei, Popolo Mio:  
 
STATE CERTI CHE QUANTO E’ STATO CREATO PER L’UOMO AGIRA’ 
A BENEFICIO DEL MIO POPOLO FEDELE ED IL MIO POPOLO FEDELE 
NON SONO SOLO ALCUNI  ELETTI, IL MIO POPOLO FEDELE SONO 
TUTTE LE CREATURE UMANE, solo che tantissime persone hanno deciso 
di non essermi fedeli, ma per questo non devono incolpare Me.   
 
Comprendete che questi Appelli non sono Appelli del Mio fedelissimo 
strumento e Mia amatissima Profeta di questi tempi; questi Appelli 
provengono dalla Mia Casa e lei è colei che li trasmette e voi siete i 
ricettori. Questo perché non carichiate con troppo peso la Mia amata figlia, 
perché lei ubbidisce a quanto le chiedo e trasmette quanto Io desidero 
che gli uomini conoscano in questo momento.  

 
VI INVIO LA MIA BENEDIZIONE E LA BENEDIZIONE DI MIO 

PADRE SIA IN VOI ED IL MIO SANGUE PREZIOSO SIA COME UN 
CIRCOLO DI PROTEZIONE INFINITA POSTA INTORNO A 

CIASCUNO DI VOI IN QUESTO MOMENTO, COSI’ CHE I DEMONI 
FUGGANO QUANDO VI GUARDANO, PERCHE’ IO, IL VOSTRO DIO, 

RIMANGO CON IL MIO POPOLO.  
 

COSI’ SIA, COSI’ E’, COSI’ SARA’ NEI SECOLI DEI SECOLI. AMEN.   
 

Il Vostro Gesù  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
 
Fratelli: 
 
Nostro Signore Gesù Cristo ci fa un quadro di questa generazione, che 
riprende la Verità del momento in cui viviamo.  Come la trasmette Cristo, 
non lascia spazio all’immaginazione, per evitare che l’uomo si svii, dando 
false interpretazioni alla Sua Parola.   
 
Cristo non ci parla di politica, ma ci parla con autorevolezza delle 
conseguenze alle quali viene, da questa, sottoposto l’uomo, per introdurlo 
insistentemente in ideologie contrarie a quella che è la Volontà di Dio.   
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Cristo ci parla dei “progressi”, grandi errori della scienza, affinché non 
continuiamo sordi, senza renderci conto della distruzione che può 
avvenire con l’uso incontrollato ed irresponsabile dell’energia nucleare.  
 
Forse gli esseri umani sono giunti a pensare che Cristo vive lontano ed 
estraneo a quanto concerne l’uomo?  No, fratelli, Lui sa quello che succede 
nel mondo…  
 
O sarà che nonostante ci crediamo figli, ci sentiamo lontani da Dio?  
 
Fratelli, di fronte a tutta l’umanità, si tesse l’impero dell’anticristo, che è  
la testa dei tentacoli del male…  
Cosa aspetta l’uomo per riconoscere quello che ha di fronte? 
 
Non rendersi conto di questo momento così pericoloso, deriva dal fatto 
che l’uomo si rifiuta di approfondire le conseguenze funeste causate dalla 
tecnologia d’avanguardia, in mano a menti ossessionate dal potere e 
dall’economia.  
 
Fratelli, ragioniamo e ringraziamo per questa Benedizione della Parola 
Divina.  
 
Amen. 
 
(*) Manifestazione:  Allo stesso tempo in cui Luz de Maria pativa le 
sofferenze della Passione che Cristo le ha  fatto condividere, un 
crocifisso di metallo che si trovava di fronte a lei, ha cominciato ad 
emettere sangue dalla corona di spine, e ha riempito tutta  la stanza di 
un intenso profumo. Questo segno non sottolinea solamente la veridicità 
del messaggio, ma la vicinanza di quanto si approssima all’uomo.  
 

" Io soffro continuamente la Mia Dolorosa Passione. Non è 
passata e non ha avuto fine. La Mia Dolorosa passione è in atto 

nella sofferenza di ciascuna di quelle persone che vengono 
torturate a causa del Mio Nome e a causa della Fede in Me.  La 

Mia sofferenza è con tutti coloro che vengono brutalmente 
torturati nel Mio Nome". 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  

3 MARZO 2015 
 

Amati figli: 
 

SONO RE D’AMORE E DI MISERICORDIA E SONO GIUDICE 
GIUSTO.  

 
I Miei figli Mi amano, senza rendersi veramente e realmente conto di 
quanto l’uomo Mi tenga assente dalla sua vita. Mi amate alla maniera 
umana, in un tempo in cui questa generazione è riuscita penetrare poco 
o per niente nel Mio Amore.  

 
GRAN PARTE DEGLI UOMINI RICEVONO I SACRAMENTI COME UN 

ADEMPIMENTO SOCIALE E FAMILIARE, NON PER CONTINUARE 
UN PROCESSO DI AVVICINAMENTO A ME E A MIA MADRE.  

 
I Comandamenti sono stati istituiti da Mio Padre che li consegnò a Mosè 
affinché si perpetuassero e fossero rispettati fino alla fine dei tempi.  
 
Le Beatitudini sono il distintivo di tutti coloro che, essendo Mie Figli, 
soffrono per causa Mia.   

 
TUTTI GLI ESSERI UMANI SONO MIEI FIGLI,  

MA NON TUTTI SONO VERI CRISTIANI…  
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Non tutti permettono che la coscienza li metta in guardia sugli errori 
commessi…  
Non tutti si negano quanto non è proficuo per l’anima… 
Non tutti si rallegrano nel rimanere all’ultimo posto… 
Non tutti ricevono con un “grazie” i momenti di purificazione… 
 
Alcuni dei Miei vacillano davanti alla Mia Parola e non ubbidiscono “ipso 
facto” a quanto chiedo loro per il bene personale e familiare…  
Non tutti Mi chiamano Padre… 
Non tutti Mi ricevono degnamente e ne sono consapevoli… 
Non tutti chiamano Madre Mia Madre… 
 
Amati figli: 
 
Sono Misericordia, per questo desidero che tutti i Miei figli si salvino e 
gioiscano assieme a Me, nella Mia Casa. NON TUTTI COMPRENDONO 
LA MIA MISERICORDIA E LA CONFONDONO CON IL LIBERO 
ARBITRIO MAL IMPIEGATO E SPROFONDANO NEL MALE.  Non 
posso premiare chi si sottopone nella vita a un continuo comportamento 
peccaminoso contro i propri fratelli e contro quanto è stato creato per voi.  
 
Questa generazione Mi offende continuamente, più di Sodoma e di 
Gomorra. Il demonio, con tutte le sue forze diaboliche, si è impossessato 
di un gran numero di anime, per manipolarle a suo piacimento. L’uomo, 
trovandosi debole spiritualmente e vivendo una relazione superficiale e 
quasi nulla con Me, cede sotto le pressioni di satana e cade nella sua 
morsa che divora gli esseri umani, i Miei figli, per fare in modo che i vostri 
sentimenti siano motivo di un continuo dolore.  
 
In questo momento di modernismo, il maschio indossa indumenti 
femminili spacciandoli come gran moda, ma questa è decadenza morale.  
 
Amati figli:  
 
Io invio Messaggeri per invitare il Mio Popolo a riflettere e farò lo stesso 
prima dell’apparizione dell’anticristo, ma il Mio Inviato non giungerà prima 
che appaia l’anticristo, per evitare la confusione.   

 
DURANTE LA GRANDE TRIBOLAZIONE, CI SARA’ UNA COSTANTE 

PERSECUZIONE DEI MIEI FEDELI, COSI’ COME DEI MIEI 
SACERDOTI  CHE COMPIRANNO LA MIA VOLONTA’, I QUALI 
DOVRANNO GUIDARE IL MIO GREGGE, AFFINCHE’ NON SI 

ALLONTANI DALLA FEDE, DALLA SPERANZA E DALLA CARITA’.  
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Chi è Mio figlio, è Amore.  
Chi è Mio figlio, è Verità. 
Chi è Mio figlio, partecipa ai beni della Mia Casa. Li prende, rendendosi 
conto che ciascuno di essi è uscito dal Mio Cuore e rimane in Lui. 

 
LA MIA CHIESA SOFFRIRA’ A CAUSA DELLA RIBELLIONE E 
DELL’INCOSCIENZA, A CAUSA DELLA NEGAZIONE E DELLA 

TRASGRESSIONE DELLA MIA LEGGE, PER NON AVER GUARDATO I 
SEGNI DEI TEMPI E PER AVER FATTO DELLA TERRA UN 

RICETTACOLO DI GRANDI MENZOGNE… 
 

Potrei inviare un grande prodigio sulla terra, affinché tutti i Miei figli 
riprendano il giusto cammino e correggano i cattivi concetti acquisiti nel 
sentirmi un Dio lontano, che non vede il peccato costante con il quale 
viene offeso dai Suoi… 
 

SONO MISERICORDIA E PER MISERICORDIA RADDRIZZO GLI 
ALBERI STORTI, ANCHE SE IO SOFFRO PIU’ DI VOI.  

 
Amati figli: 
 
La Mia Chiesa, il Mio Corpo Mistico, sarà divisa e la divisione porterà lo 
Scisma del quale tanto si è parlato nel corso della storia del cristianesimo.  
 

E NON E’ CRISTIANO CHI DESIDERA CAMBIARE CIO’ CHE E’ 
INCAMBIABILE, VOLENDO ADATTARLO AI TEMPI DI OGNI 

GENERAZIONE.  LA MIA PAROLA E’ UNA, LA MIA LEGGE E’ UNA… 
 
Miei amati:  
 
Il dio di questa generazione sul quale l’uomo basa la propria vita, 
dimostrerà di non avere potere, ma unicamente dominio sull’ “ego” 
umano. 
 
L’economia mondiale prima vacillerà e poi cadrà. 
 
Voi che siete Miei figli e Mi rispettate, non dimenticate: 
 
Chi si dichiari  “un salvatore” e chieda che gli obbediate e non chiami alla 
preghiera, né al pentimento… 
Chi proclami la Mia Parola, senza dire quanto piccolo sia di fronte a Me e 
chi dirà che non dovete allontanarvi da lui…  

 
COSTUI NON PREDICA LA VERITA’. 



 99 

 
IL RE DEI RE E IL SIGNORE DEI SIGNORI SONO IO, SONO L’ALFA 
E L’OMEGA. Voi non Mi siete necessari figli, ma Io sono necessario per 
voi, e sono l’unico degno di ogni gloria e di ogni adorazione.  
 
SVEGLIATEVI!   L’anticristo spunta in un silenzio agitato, perché voi non 
lo vediate come tale.  

 
Figli, pregate, i vulcani continueranno a causare dolore all’uomo.  

Figli, pregate per l’Honduras, soffrirà. 
Figli, pregate per l’Australia.  

 
Il terrorismo, colpirà come la peste, colpirà vari paesi con ira. L’orso si 
sveglierà allo spuntare dell’alba e sarà una sorpresa per l’umanità.  
 
Amati, con la fame e la malattia, l’uomo potrà lavorare poco e potrà 
crescere poco nello spirito…   

 
NON CONFIDATE NELLE VOSTRE FORZE, CONFIDATE IN ME ED IN 

MIA MADRE.  
NON ADOMBRATEVI DI FRONTE A NESSUNA PROVA, RENDETE 

GRAZIE ALLA MIA CASA PER QUESTO.  
CONOSCETEMI  E COSI’ SARETE COPIA DEL MIO AMORE E DELLA 

MIA OBBEDIENZA A MIO PADRE.  
 

Amati, la peste continua a diffondersi, l’umanità si vedrà costernata.  La 
peste, creata dall’uomo stesso, causerà stragi, non dimenticare le 
indicazioni di Mia Madre.  
 
Figli: 

 
STATE CERTI CHE MI MUOVO ASSIEME A QUELLI CHE 

ACCOLGONO LA MIA PAROLA E RICAMBIANO QUANTO FORNISCO 
LORO PER ANDARE AVANTI. 

 
STATE CERTI CHE NON ABBANDONO QUELLI CHE MI 

OFFENDONO, MA LI ATTENDO, COME IL PADRE ATTENDE IL 
FIGLIO CHE SI E’ ALLONTANATO DALLA SUA CASA.  

 
I governi, prima della caduta dell’economia, faranno la guerra, per 
rimpinguare le loro casse.  Solo che questa non è la Mia Volontà ed Io non 
permetterò loro di distruggere la terra.  I vostri compagni di cammino 
verranno a riscattarvi figli Miei, non temete.  
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Rimango con voi, soprattutto nei momenti in cui la pazzia dell’uomo lo 
porterà ad utilizzare l’energia nucleare, grande flagello per i Miei figli.  

 
NESSUNO DEI MIEI FIGLI E’ ABBANDONATO, NON DISPREZZO 

NESSUNO DEI MIEI FIGLI.  
 

La Mia benedizione vi accompagni in ogni momento. 
Vi amo. 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 

IL NOSTRO AMATO CRISTO, NON DALLA CROCE, MA DI FRONTE A 
CIASCUNO, CI TRASMETTE L’URGENZA DI IMPEGNARCI 

VOLONTARIAMENTE A CONOSCERLO MAGGIORMENTE, PER NON 
VENIRE INGANNATI.  

 
E’ vero che la lontananza dell’uomo da Dio è maggiore in questo 
momento, come maggiore è l’inganno al quale veniamo sottoposti, senza 
che ce ne rendiamo conto.  
 
Siamo stati indotti a vivere un Cristianesimo distante, alle sole spese di 
un Dio Misericordioso che perdona anche i più atroci e aberranti peccati, 
ma li perdona, se la persona si pente veramente.  
L’umanità è passata da un cristianesimo di Misericordia a un cristianesimo 
di consenso, in cui non esiste la Giustizia, perché si nega alla Trinità 
Sacrosanta il Suo Giusto Potere sulle anime.  Che necessità ci sarebbe 
allora del Giudizio Finale (1) se tutto fosse Misericordia?  
 
L’uomo viene tentato con il peccato a compiere la volontà umana, senza 
assoggettarsi alle regole.  Ci siamo forse dimenticati che la vita è nelle 
Mani Divine? 
 
Fratelli:  
 

PREPARIAMOCI CON CUORE CONTRITO ED OFFRIAMO TUTTO 
PER LA SALVEZZA DELLE ANIME. 
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(1) San Matteo 25, 31-32  “31 Quando il Figlio dell'uomo verrà nella 

sua gloria con tutti i suoi angeli, si siederà sul trono della sua 
gloria. 32 E saranno riunite davanti a lui tutte le genti, ed egli separerà 
gli uni dagli altri, come il pastore separa le pecore dai capri…” 

 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
DATO IN MESSICO  

5 MARZO 2015 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato :  

 
TUTTI SONO MIEI FIGLI… DIPENDE DALLA VOLONTA’ 

INDIVIDUALE  
ACCETTARMI O MENO COME MADRE.  

 
Amati:  
 
QUESTO MOMENTO E’ DECISIVO PER L’UMANITA’; il nemico degli 
uomini si è scagliato contro i Miei figli ed insinua nel cuore umano il 
desiderio di ridurre la Legge Divina ad uno stato di conveniente 
permissione del peccato, con la conseguente disobbedienza a vivere, 
operare ed agire nella Volontà Divina.  
 
IN OGNI EPOCA HO ANNUNCIATO LA NECESSITA’ CHE L’UMANITA’ 
SI CONVERTISSE E MI SONO OFFERTA COME INTERCETTRICE 
DELL’UMANITA’, IN DIVERSI LUOGHI: dal Pilar in Spagna, a 
Guadalupe in Messico. Dal Buen Suceso in Quito, a Lavang in Vietnam ed 
in questo mondo tra Popoli e Nazioni, vi ho chiamato alla conversione e 
alla recita del Santo Rosario, vi ho chiamato al compimento dei 
Comandamenti, vi ho annunciato tramite i Miei strumenti, di Apparizione 
in Apparizione, con sempre maggiori dettagli ,quanto si sta avvicinando 
all’umanità, rendendo esplicita in ogni Apparizione la vicinanza del 
compimento di quanto andavo annunciando all’umanità. 
 
Con i segreti dati ai Miei strumenti, ho condotto il Popolo di Mio Figlio ad 
una paziente attesa, secondo la vicinanza alle profezie, prevenendo ed 
informando sulla sofferenza che i Miei figli si sarebbero trovati ad 
affrontare, se non avessero corretto il loro modo di procedere e non 
ignorano che il momento in cui la perversione dominerà l’uomo e 
l’umanità, sarà a poca distanza dal compimento di tutte le Mie Profezie.  
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In questo momento: 
 
LE ANIME SI PERDONO CON FACILITA’…  
I Comandamenti vengono minimizzati…  
I Sacramenti vengono ritenuti obsoleti… 
Le Beatitudini sono state dimenticate… 
La Santa Messa viene ritenuta uno dei tanti rituali.. 
La Consacrazione del Corpo e del Sangue di Mio Figlio non viene 
considerata un Miracolo, ma una scena all’interno di un rituale… 
 
MIO FIGLIO E’ DISPREZZATO ED IO SONO STATA ALLONTANATA  

DALLE PERSONE E DALLE CASE.   
 

Ciascuno porta con sé un regno interiore che tende al bene, separandosi 
da Mio Figlio, l’elezione del bene o del male è soggettiva.  Vi chiamo alla 
conversione e non vengo ascoltata; Mio Figlio soffre nel vedere come la 
conversione sia per voi come acqua che scorre tra le dita.  
 
L’incoscienza umana è la causa della distanza e dell’intorpidimento 
dell’incontro con il proprio Creatore, e si cede il passo all’allontanamento 
umano dall’Insegnamento Divino,  aprendosi alla libertà mal interpretata. 
 
L’intelligenza umana è stata soppiantata dall’indottrinamento dell’uomo 
nei confronti dell’uomo stesso, mediante l’ignoranza. 
 
Il pensiero umano è incentrato sull’oppressione del più debole, e questo 
pensiero è la causa dell’allontanamento e delle diminuzione dei Doni con 
i quali il Padre ha dotato l’uomo. 
 
Il pensiero, la ragione e l’intelligenza dei Miei figli sono stati soppiantati 
da un solo modo di agire, annullando la voce della coscienza, così che 
l’uomo viva come desidera, secondo quanto esige la mondanità. 
 
Figli amati: 

 
NON E’ ALLONTANANDOVI DA MIO FIGLIO CHE VIVRETE 

ETERNAMENTE… E’ ASSOGETTANDO LA VOLONTA’ UMANA, CHE 
INCONTRERETE LA FELICITA’ ANTICIPATA E TROVERETE SULLA 

TERRA QUANTO GUSTERETE ETERNAMENTE.  
 
Amati figli:  
 
IL PECCATO DELL’UOMO CRESCE SENZA TROVARE BARRIERE ED 
IL LIBERTINAGGIO OPPRIME L’ANIMA ED OFFENDE MIO FIGLIO.  
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Quale Madre dell’umanità, vedo come decresce l’essere umano dove 
regnano i bassi istinti.   
 
Amati figli:   
 

Pregate per il Guatemala, patirà la furia della Natura.   
Pregate per la Francia, il terrore giungerà in questa Nazione.   

Pregate per il Giappone, sarà nuovamente scosso.  
 
Figli: 

 
NON AFFANNATEVI PER IL DIO DENARO, PRESTO CADRA’ E  

VI PENTIRETE DI NON AVER OBBEDITO.   
 

I vulcani sorprenderanno l’uomo consecutivamente.  Il clima colpisce 
con forza.   

 
Pregate, figli Miei, la luna si tingerà di sangue, come riflesso del sangue  

dei fedeli di Mio Figlio che sono perseguitati sulla terra.  
Pregate perché la Fede non decada.   

Pregate per ottenere la Forza Spirituale.  
Pregate che la Speranza rimanga in ciascuno di voi, figli Miei.  

 Pregate per il Cile, il suo suolo verrà scosso.  
 

Le grandi potenze lotteranno per il dominio, questo sarà causa di grande 
sofferenza per l’umanità.  
Non accettate i patti di pace, sarà allora che il male si impossesserà del 
mondo.   
 
Sarete protetti nel  Mio Ventre Materno, come in uno scrigno che 
protegge il suo più prezioso tesoro.  

 
Pregate per non essere abbattuti e sommersi dal male. 

 
L’UOMO CHE NON PREGA E’ UN RECIPIENTE VUOTO, VIVE CON 

UNA VAGA IDEA DI QUELLO CHE REALMENTE SIGNIFICA 
RIMANERE VICINO A MIO FIGLIO.   

 
Pregate, invocate Mio Figlio, non allontanatevi da Lui e chiedete con 

fervore che la protezione dei Miei Figli discenda presto.  
 
Ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia, consacratevi al Mio Cuore Immacolato 
e consacrate le vostre case al Cuore di Mio Figlio e al Mio Cuore.  
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IL POTERE DEL MALE E’ LIMITATO, MIO FIGLIO NON 
PERMETTERA’ CHE IL MALE PREVALGA.   

NON TEMETE, SIETE STATI RISCATTATI CON IL SANGUE 
PREZIOSO DELL’AGNELLO DIVINO, SIATE PERSEVERANTI…   

 
La Mia benedizione sia in ciascuno luce nelle ore di oscurità.  

 
IL MALE NON PREVARRÁ.  

 
Vi benedico, il Mio Manto vi copre e vi protegge.   

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
 
Fratelli: 
 
La Madonna cita alcune delle Sue Apparizioni affinché riflettiamo su 
quanto ci ha allertato come Madre di tutta l’umanità.  
 
A seconda del momento in cui è apparsa sotto diversi titoli,  il tenore delle 
sue Chiamate all'umanità andava aumentando; ci ricorda di consacrarci 
al Suo Cuore Immacolato e di consacrare le nostre case ai Sacri Cuori, 
affinché ogni abitazione sia un Tempio dedicato a Lei e al nostro Cristo. 
Vi invito a pregare in un solo Cuore: 
 

Eccomi, Sacro Cuore del mio Cristo Redentore… 
Eccomi, Immacolato Cuore della Mia Madre d’Amore… 

 
Mi presento, pentito dei miei errori e fiducioso che  

il mio proposito d’ammenda sia un’opportunità di conversione.  
 

Sacri Cruori di Gesù e di Maria Santissima, difensori di tutta l’umanità: 
in questo momento mi presento come vostro figlio per consacrarmi 

volontariamente ai Cuori tanto amati. 
 

Sono il figlio che giunge supplicando l’opportunità di essere perdonato 
ed accolto.  
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Mi presento, per consacrare volontariamente la mia casa, affinché sia un 
Tempio 

dove regni l’Amore, la Fede, la Speranza e l’indifeso trovi rifugio e 
carità. 

 
Eccomi qui, supplicando il sigillo di Cuori tanto Sacri sulla mia persona e 

sui miei cari e che io sia un ripetitore di questo Amore immenso 
verso tutti gli esseri umani nel mondo.  

 
La mia casa sia luce e riparo per chi cerca la consolazione, sia rifugio 

sereno 
in ogni momento, affinché consacrato a questi Santissimi Cuori, 
tutto quanto sia contrario alla Volontà Divina, fugga davanti alle  

porte della mia casa, che da questo momento è segno dell’Amore 
Divino, 

perché è stata sigillata con l’Amore ardente del Divino Cuore di Gesù. 
 

Amen. 
 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
9 MARZO 2015 

 
Amato Popolo Mio: 
 
Voi siete i Miei figli, ed amo ciascuno di voi… 
 
LA MIA CROCE VIENE IMPREGNATA DALLE OPERE E DAGLI ATTI 

DI CIASCUNO… 
IL BENE LA RENDE PIU’ LEGGERA E LE CATTIVE AZIONI, LA 

RENDONO PIU’ PESANTE. 
 
State avanzando in mezzo ad una tempesta agitata da grandi tormente 
d’ira, di odio e di grande disobbedienza, nate dall’allontanamento dei Miei 
figli dal Mio Amore e dalla Mia Verità e dal costante rifiuto del Mio Spirito 
Santo. Figli, queste tormente sono il frutto di non voler mantenere 
l’Amicizia con il vostro Dio. 
 
Amato Popolo Mio, sofferente e dolente, in questo momento vi esorto a 
vivere il Mio Dolore per tutta l'umanità. 
Quanto Mi dolgo vedendo che i Miei figli non soddisfano pienamente 
l’essenza del Primo Comandamento!… (*) 
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Questo causa grande dolore al Mio Cuore ed il Mio Costato continua a 
sanguinare per quelle Mie creature che appartengono alla Mia Chiesa, che 
patiscono la sofferenza di grandi atrocità, per mano di alcuni dei Miei figli…   
 
Amati: 
 
L’uomo, dimenticandomi, si trasforma in una creatura debole e la reazione 
è il voler essere più grande e potente di Me. E’ allora che il demonio, 
nemico dell’anima, invade l’uomo con la sua malvagità, inducendolo a 
commettere gravi errori contro il Quinto Comandamento. (*) Questo 
mette a nudo la spiccata ribellione all’osservanza del Primo 
Comandamento.  
 
Coloro che non patiscono la persecuzione, guardano con grande freddezza 
le strazianti scene di crudeli massacri. Chi non soffre, non ha bisogno della 
consolazione né delle preghiere di tante anime che Mi amano. 
 
UNO DEI FRUTTI DEL MALE NELL’ESSERE UMANO E’ L’EGOISMO, 
ED E’ QUESTO CHE RISALTA IN QUESTO MOMENTO. Per questo la 
sofferenza di chi soffre è una sofferenza solitaria, perché chi non soffre, 
guarda da lontano il dolore altrui.  
 
I capi delle grandi Nazioni del mondo esercitano una grande influenza, per 
stipulare accordi che poi vengono infranti in silenzio e nel mutuo 
tradimento.  Questi capi hanno potere terreno, conferito dal loro stesso 
popolo, che poi portano alla morte come pecore al macello.  Avendo 
differenti ideologie, i dirigenti massoni, i comunisti e gli atei, confabulano 
tra di loro contro i Miei e guardano con soddisfazione la lacerazione del 
Mio Popolo.   

 
HO ANNUNCIATO GLI AVVENIMENTI CHE SI STANNO 

PRODUCENDO TRA L’UMANITA’, QUALE PADRE D’AMORE, DI 
MISERICORDIA E DI GIUSTIZIA.  

 
HO ANNUNCIATO GLI AVVENIMENTI CHE SI STANNO 

PRODUCENDO TRA L’UMANITA’, PERCHE’ VI CONVERTIATE E 
CORREGGIATE IL CAMMINO SCANDALOSO CHE PORTA ALLA 

PERDIZIONE. 
HO CHIAMATO IL MIO POPOLO ALLA CONVERSIONE, INVECE SI 
BURLANO DEI MIEI FEDELI STRUMENTI, DELLA MIA PAROLA E 

DI MIA MADRE…   
 

HO ANNUNCIATO GLI AVVENIMENTI CHE SONO VICINI ED IN 
RISPOSTA RICEVO OFFESE, DISPREZZO ED IL CONTINUO 
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ATTACCO NEI CONFRONTI DI CHI, PER MIA VOLONTA’, VI 
ALLERTA.   

MA NON MI STANCHERO’ DI STIMOLARVI, TRAMITE IL MIO 
PROFETA. 

 
FINO ALL’ULTIMO ISTANTE LA MIA PAROLA CONTINUERA’ A 

RAGGIUNGERVI, IN MEZZO ALLA DISOBBEDIENZA, AFFINCHE’ 
COMPRENDIATE CHE LA DISOBBEDIENZA TRACCIA LA STRADA 

PER LA PERDIZIONE DELL’ANIMA.  
 
Quanto Mia Madre ha rivelato, è stato perché l’uomo agisse in modo 
diverso e si avvicinasse di più a Me, Mi adorasse, Mi ricevesse e perché 
accogliesse Mia Madre ed amasse la recita del Santo Rosario e si 
inginocchiasse davanti alla Mia presenza Reale nell’Eucaristia. 
 
Invece davanti ad ogni Miracolo d’Amore sull’Altare, vengo guardato con 
disprezzo, di fronte all’incredulità del Mio stesso Popolo, che si accosta a 
ricevermi senza credere e senza amarmi.  
 
A volte vengo consacrato da chi è preposto al Mio servizio, incredulo sulla 
Mia Reale e Vera Presenza nel Santissimo Sacramento.  Le Parole della 
Consacrazione sono la  transustanziazione del Mio Corpo e del Mio Sangue 
e alcuni Mi trattano con disprezzo, alla leggera e quindi Mi mettono in 
mano a qualcuno dei Miei figli affinché Mi portino ai loro fratelli, mentre i 
Miei Consacrati Mi guardano dal loro posto d’onore, pensando a banalità. 
 
Popolo Mio: 

 
LA MIA PASSIONE VIVE PERMANENTEMENTE IN MEZZO A VOI E 

VENGO  LACERATO E CORONATO DI SPINE.  LA PIAGA DELLA MIA 
SPALLA E’ PIU’ PROFONDA E TOCCA CON MAGGIOR FORZA IL 
MIO OSSO, CHE SENTO COME SE SI STACCASSE. IL PESO DI 

QUANTO COLLOCATE SULLA MIA CROCE E’ SPAVENTOSO, LA MIA 
SPALLA SOPPORTA LE DISOBBEDIENZE DELLA MIA CHIESA E 

QUELLE DA PARTE DELLA MIA GERARCHIA. 
 
Ricordate che la Mia Legge è una, è la stessa di ieri, è la stessa per questo 
momento e la stessa per il futuro.  
 
Amati, non dormite. Io mi avvicino, sono pronto, non dormite perché il 
nemico è più astuto di voi e il suo grande emissario è sotto gli occhi 
dell’umanità e con grande carisma, fa degli incauti, i suoi grandi 
ammiratori.   
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L’UMANITA’ PER MANCANZA DI CONOSCENZA E PER NON 
CREDERE ALLE RIVELAZIONI DI MIA MADRE, NON E’ RIUSCITA A 

DISCERNERE CHE L’ANTICRISTO HA UN INCARICO POLITICO 
ELEVATO, E DA LI’ DIRIGERA’ LA PIU’ GRANDE PERSECUZIONE 

DEI MIEI FIGLI.  
 

Non avendo rispettato la richiesta di Mia Madre fatta a Fatima, le 
conseguenze di questa disobbedienza saranno di grande sofferenza per i 
Miei.  Quando l’umanità si sveglierà, si lamenterà di non aver insistito per 
ottenere il rispetto di questa richiesta e si lamenterà fin nelle sue viscere. 
 
Si avvicinano grandi eventi e grandi calamità, che faranno tremare la 
Mia Chiesa.  
 
Figli amati:  
 

Vi invito a pregare intensamente per la Russia. 
Chiedo le vostre preghiere per la Francia, soffrirà nelle mani del 

terrorismo.  
Vi chiedo di pregare per l’Uruguay, patirà per mano dello stesso uomo.  

 
Mantenetevi attenti, guardate in alto, non distraetevi a guardare quanto 
è terreno, guardate in alto, guardate i segnali ed i segni, non disprezzate 
nessun segno, né nessun segnale.  
 
Popolo Mio, stai in guardia prima che il grande flagello che ha creato 
l’uomo, colpisca nuovamente l’umanità con la morte.  L’uomo ha creato 
quello che userà: L’ENERGIA NUCLEARE.  
 
Amato popolo Mio: 
 

RIFUGIATI NEL CUORE DI MIA MADRE, A LEI HO AFFIDATO IL 
MIO POPOLO, PRENDETE LA MANO DI MIA MADRE, PRENDETE IL 
SANTO ROSARIO DAL QUALE PENDE LA MIA CROCE, NON TEMETE 
DI PORTARE CON AMORE E CON FEDE LA MIA CROCE, TEMETE DI 

PERDERE L’ANIMA.  
 
Figli Miei, Popolo Mio:  

 
VENGO PER VOI, PER I MIEI DISCEPOLI, PER I MIEI APOSTOLI 

DEGLI ULTIMI TEMPI, VENGO PER QUELLI CHE MI AMANO.  
NON SIATE TERRORIZZATI, PERCHE’ IL MIO POPOLO NON E’ 
SOLO, E LE FORZE DEL MALE NON PREVARRANNO SUL MIO 
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POPOLO, NON VINCERANNO QUESTO RE DEI CIELI E DELLA 
TERRA. 

SONO CREATORE DI QUANTO ESISTE, IL MIO POPOLO E’ UN 
POPOLO PROTETTO.   

 
Vi benedico e allo stesso tempo vi sollecito a svegliarvi.  Il Mio Amore 
sarà per ciascuno di voi, un balsamo nei momenti di dolore.  
 
Vi benedico.  
 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

  
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
La chiarezza con la quale il nostro amato Signore Gesù Cristo parla al Suo 
Popolo, ci porta a sentirlo vivo ed in mezzo a noi.  Non è un Dio lontano, 
Lui si preoccupa del Suo Popolo, perché non si perda. Ma il grande mistero 
della Croce non è penetrato da tutti, la consapevolezza che ogni essere 
umano è parte di questa Croce, non viene assunta con convinzione né con 
responsabilità.  
 
L’umanità agisce in modo incontrollato e si libera da tutto quanto significhi 
rispettare qualsiasi responsabilità, perché questo limita una sua supposta 
“libertà”.  
 
Non ci troviamo di fronte a un gioco, né il panorama è incoraggiante. I 
segni vengono dati in ogni momento e con maggiore frequenza, ma la 
maggior parte dell’umanità, non conosce questa benedizione che è 
l’annuncio della MADONNA IN DIFFERENTI PARTI DELLA TERRA.  Questo 
porta a non prendere i messaggi con la serietà che meritano.  
 
Fratelli, siamo circondati dall’instabilità, dalla politica egoista che il 
comunismo promuove, siamo circondati dalla massoneria, dal 
liberalismo e dall’irresponsabilità. Come facciamo a liberarci da queste 
pesti?  
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CON IL CORRETTO USO DELLA RAGIONE E CON LA FEDE ASSOLUTA 
CHE CRISTO VINCE, CRISTO IMPERA E CRISTO TRIONFERA’ SU TUTTO 

IL MALE. ACCRESCIAMO IL NOSTRO AMORE E LA NOSTRA FEDE, 
PERCHE’ NIENTE E’ IMPOSSIBILE A DIO.  

 
Amen. 
 
 (*) Secondo quanto si insegna nel Compendio del Catechismo della 
Chiesa Cattolica, i Dieci Comandamenti, nella loro forma catechetica, 
sono:  
1   Io Sono il Signore Dio Tuo, non avrai altro Dio al di fuori di Me.  
2   Non nominare il nome di Dio invano. 
3   Ricordati di santificare le feste.  
4   Onora il padre e la madre.  
5   Non uccidere. 
6   Non commettere atti impuri. 
7   Non rubare. 
8   Non dire falsa testimonianza.  
9   Non desiderare la donna d’altri.  
10 Non desiderare la roba d’altri.  
Il catechismo cattolico, citando il Vangelo di Matteo (Mt 22, 37-40) 
aggiunge:  “«Amerai il Signore Dio tuo con tutto tuo il cuore, con tutta 
la tua anima e con tutta la tua mente ed il prossimo tuo come te 
stesso.”  
 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   

11 MARZO 2015 
 
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato, vi benedico: 

 
COSÍ COME IL SOLE BRILLA ALLO ZENIT IN PIENO 

MEZZOGIORNO, ALLO STESSO MODO LO SPIRITO DIVINO 
ILLUMINERA’ TUTTE QUELLE PERSONE CHE CON FEDE E 

SPERANZA SI AFFIDINO NELLE MANI DEL MIO DIVIN FIGLIO.  
 

NON FERMATEVI, LOTTATE COSTANTEMENTE PER LA 
CONVERSIONE, PREGATE AFFINCHE’ LA MISERICORDIA DI MIO 

FIGLIO, SIA IN VOI LA NUOVA VITA. 
 
Amati figli: 
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In obbedienza alla Volontà Divina, vengo a voi come la “Donna Vestita di 
Sole” ad illuminarvi il cammino, poiché se non ascoltate in questi 
momenti, sarà difficile che presterete attenzione in futuro, quando 
l’ingannatore delle anime si troverà di fronte all’umanità e con i suoi 
inganni voi non potrete discernere, perché avete vissuto nella 
disobbedienza, non adempiendo ai Mandati di Mio Figlio.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato, amo tutti, siete tutti Miei figli, ho ricevuto 
tutti ai piedi della Croce.  
Miei Amati, questa generazione offende grandemente Mio Figlio e vi 
mantiene in una costante sofferenza.  La Sua Passione è permanente, lo 
ferite profondamente.   

 
SVEGLIATEVI, FIGLI MIEI!  

SVEGLIATEVI, PRIMA CHE L’OSCURITA’ OFFUSCHI IL PENSIERO 
ED INDURISCA IL CUORE DEGLI UOMINI! 

 
Amati figli Miei:  

 
CON GRANDE ELOQUENZA, L’ANTICRISTO SI E’ GIA’ 

PRESENTATO DI FRONTE ALL’UMANITA’, SENZA CHE QUESTA LO 
RICONOSCESSE.  QUESTA INCARNAZIONE DEL MALE, 

CONDURRA’ QUESTA GENERAZIONE A UNA GRANDE BATTAGLIA, 
NON SOLO FISICA, MA SPIRITUALE.   

 
Figli Miei, svegliatevi! Perché sta calando la notte e se non vi convertite 
in questi momenti in cui potete vedere la Luce Divina, poi sarà tardi.  Chi 
cercherà la luce in mezzo alle tenebre non la troverà, e chi cercherà di 
trovare in mezzo all’oscurità la Luce Divina, non trovandola si confonderà 
ancora di più.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Questi momenti sono quelli che  Ho annunciato nel corso dei tempi nelle 
Mie varie Apparizioni.  Vi trovate nell’ultimo istante, nel quale si compirà 
tutto quello che Io vi ho annunciato.  
 
La disobbedienza dell’uomo, madre di tutti i mali, continua ad 
aumentare in questo momento ed è in parte la causa della sofferenza di 
questa generazione.  
 
Figli che amo, ma proprio perché vi amo non smetto di chiamarvi con la 
Verità della Mia Parola: FIGLI DISOBBEDIENTI!  … 

 



 112 

VI DIRIGETE VERSO IL CROGIOLO… LA CHIESA DI MIO FIGLIO 
SARA’ SCOSSA FORTEMENTE, SARA’ PURIFICATA ED IN QUESTA 

PURIFICAZIONE, SOFFRIRANNO TUTTI I MIEI FIGLI, 
SOFFRIRANNO A CAUSA DEL LORO STESSO MALE.  

DOVETE PASSARE PER IL CROGIOLO PER USCIRE VITTORIOSI, 
DOPO LA GRANDE PROVA FINALE.  

 
La Fede deve rimanere in ciascuno di voi, divenendo una grande colonna 
inamovibile.  
 
Figli: 

 
AVETE BISOGNO DI PREGARE, DOVETE ESSERE ANIME ORANTI 
CHE VIVANO, OPERINO ED AGISCANO NELLA VOLONTA’ DI MIO 

FIGLIO, GUIDATI DALLO SPIRITO DIVINO, COSI’ CHE NELLE 
PROVE NON CADIATE, MA SE DOVESTE INCIAMPARE LA FORZA 
DELL’AMORE PER MIO FIGLIO E PER QUESTA MADRE, VI DIA LA 

BENEDIZIONE DI RISOLLEVARVI NUOVAMENTE E DI 
RIPRENDERE IL CAMMINO.  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Le grandi e potenti potenze del mondo, avanzano senza che voi ve ne 
rendiate conto, cercando le piccole Nazioni, dominandole con il 
comunismo, a causa dell’ignoranza dei Miei figli che non sono stati disposti 
ad addentrarsi nella conoscenza, così che lo Spirito Santo potesse 
illuminare l’intelligenza, il pensiero e la ragione.   
 
LA MASSONERIA E’ UN’ARMA DISTRUTTIVA, per tutti quelli che non 
si immergono nella vita di Mio Figlio e che non rispettano pienamente la 
Sua Parola. L’ignorante viene ingannato con tutto, tutto lo inganna e tutto 
lo sorprende, tutto è novità.  Per questo sono venuta durante le Mie 
Apparizioni, chiamandovi a mettere in pratica la Parola di Mio Figlio e a 
rispettare i Comandamenti, a non permettere che vengano introdotte 
novità sui Comandamenti, a vivere i Sacramenti e fare in modo che le 
Beatitudini entrino a far parte della vita quotidiana.  
 
GLI ILLIMINATI SI SONO IMPOSSESSATI DI PARTE DEI MIEI 
FIGLI.  Miei amati, sorgono nuove tendenze ed ideologie moderniste.  
Non cercate Mio figlio nello straordinario e nel fantasioso, dovete rendervi 
conto che Mio Figlio opera ed agisce in silenzio, trasformando i cuori. 
 
Sappiate che satana invece opera ed agisce nello spettacolo, perché è in 
questo modo che impressiona gli incauti.  
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Amato Popolo di Mio Figlio:  
 
NON TRASCURATE IL CHIARIMENTO DELLA PAROLA DIVINA CHE 
VIENE DATO CON  QUESTI APPELLI ED IN MOMENTI PERICOLOSI 
DI SOFFERENZA E DI ABBANDONO, NON SIATE INDIFFERENTI DI 

FRONTE ALLA SOFFERENZA DEL PROSSIMO.   
 
La grande piaga del terrorismo continuerà ad avanzare sull’umanità, di 
paese in paese, causando grandi stragi.  Voi non perdete la Fede, 
aggrappatevi alla preghiera, ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia, siate 
esecutori della Volontà Divina.  
 
Non cercate i primi posti, amate l’ultimo posto.   
 
Amati figli, sono qui di fronte a voi.  
 
Vengo a proteggervi con il Mio Manto Celeste…  
Vengo ad illuminarvi il cammino affinché non vi traviate… 
Vengo a condurvi alla Vita Eterna… 
Vengo per Volontà Divina a guidare questa generazione verso il trionfo 
finale, ma non prima che questa generazione sia esaminata da Mio Figlio 
e ciascuno esamini sé stesso. 
 
Non guardate la guerra da lontano, già si possono sentire i tamburi.  In 
questo momento, si prepara l’armamento con il quale le potenze daranno 
inizio a questa grande sofferenza dell’umanità, ma voi: Mio Esercito 
Mariano, figli del Mio Cuore Immacolato, PREGATE COSTANTEMENTE,  
SIATE PREGHIERA, AFFIDATEVI A MIO FIGLIO, GUARDATE CON 
GLI OCCHI DI MIO FIGLIO, ASCOLTATE PER MIO FIGLIO, PARLATE 
PER MIO FIGLIO. CHE LE VOSTRE MANI SIANO BENEDIZIONE 
COME LE MANI DI MIO FIGLIO SONO BENEDIZIONE ED I VOSTRI 
PIEDI CAMMININO SICURI DIETRO LE ORME DI MIO FIGLIO.  
 

QUESTO E’ PREGHIERA: VIVERE, OPERARE ED AGIRE NELLA 
VOLONTA’ DIVINA. 

 
Chiamo specialmente i gruppi all’interno della Chiesa di Mio Figlio: non 
desidero contese, non desidero rivalità, desidero quello che Mio Figlio 
chiede: UNITA’ ED AMORE AFFINCHE’ SIATE FORZA. Il nemico divide, 
ma Mio Figlio unisce.   
 
Non cercate di essere dirigenti, cercate di essere servitori, perché colui 
che serve può salire di grado ed il dirigente può decadere.  E’ necessario 
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che invitiate Mio Figlio costantemente a ravvivare in voi il Dono della 
preghiera.  Lo Spirito Divino, attende l’appello dei Suoi figli.   

 
Figli Miei, pregate per la Colombia.  Soffrirà a causa del suolo, 

moltissime persone perderanno la vita. 
Miei amati, vi invito a pregare per il paese del Nord.  Dopo aver 

comandato ed esercitato il potere sui popoli verrà tradito ed 
abbandonato, sarà abbattuto da coloro che si definiscono suoi alleati. 
Amati figli, vi invito a pregare per il Venezuela, il sangue scorrerà per 

questa terra che amo. 
 
LA PREGHIERA E’ POTENTE, QUANDO  VIENE FATTA CON IL 
CUORE, affidandosi alla guida dello Spirito Santo. In questo modo la forza 
della preghiera è una muraglia di protezione per i Popoli, che Io vi invito 
a proteggere. 
 
Miei amati, la peste si avvicina, continua ad avanzare sull’umanità.  
Momento dopo momento, senza che voi ve ne rendiate conto, le 
compagnie incaricate di distribuire questa peste, sorvolano i paesi, 
avvelenando l’aria che respirate e quindi avvelenando l’organismo degli 
esseri umani.  
 
Figli Miei:  
 
VIVETE MOMENTI COME MAI SI SONO VISSUTI, NON RESISTETE 

ALLA CONVERSIONE, NON TROVATE SCUSE PER NON 
CONVERTIRVI E PER NON UBBIDIRE. MIO FIGLIO VI ALLERTA E 
RISPETTOSO DEL LIBERO ARBITRIO DELL’UOMO, ATTENDE DI 

ESSERE CHIAMATO, COME IO ATTENDO CHE MI DIATE LA MANO.  
 
Non vi abbandonerò nemmeno un istante, perché desidero riscattare 
tutti i Miei figli e guidarvi alla Vita Eterna.   
 
Miei amati:  
 
Quanto dolore dovrete patire e quanto la persecuzione aumenterà nei 
confronti dei cristiani ! e questo, il Popolo di Mio Figlio è forte, non viene 
vinto con facilità perché è il “Popolo del Re dei Re e del Signore dei Signori” 
ed il male sa che non potrà contro il Popolo di Mio Figlio.  

 
IO VENGO A SCHIACCIARE LA TESTA DEL SERPENTE…  

IO VENGO A PRESENTARE ALL’UMANITA’ L’INVIATO DI MIO 
FIGLIO PERCHE’ AFFRONTI E SCONFIGGA L’ANTICRISTO, 
L’INGANNATORE DEL POPOLO TIEPIDO DI MIO FIGLIO.  
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Svegliatevi figli, svegliatevi! Svegliatevi, non continuate a dormire, non 
accettate la passività!  
 
Il Popolo di Mio Figlio deve essere un Popolo d’azione, un Popolo di 
preghiera, un Popolo che inviti i suoi fratelli alla conoscenza della vera 
Fede.  
 
Amati figli Miei, andate a fare visita a Mio Figlio nel Tabernacolo e 
sollecitate l’assistenza e l’unzione dello Spirito Divino affinché possiate 
discernere e non siate ingannati.  
 
Vi benedico nel nome del Padre, e del Figlio e dello Spirito Santo.  

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
Mamma Maria 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 

Fratelli:  
 

IL MESSAGGIO DI OGGI MANTIENE IL NUCLEO DELL’APPELLO SULLA 
PREGHIERA.  

 
Sappiamo che la preghiera ferma i grandi mali dell’umanità.  
 
Noi, quando ci disponiamo a pregare, ci dibattiamo sul modo in cui 
dobbiamo pregare. Ci lamentiamo che la preghiera non dà frutto,  ci 
sforziamo ma riteniamo di non essere ascoltati, nonostante si sappia che 
questo è il cammino che il vero  figlio di Dio deve seguire per dimostrare 
la perseveranza e la fede.  E’ comunque anche certo che alcuni non sanno 
pregare.  

 
CRISTO MI HA MENZIONATO CHE LA PREGHIERA E’ SENTIMENTO.  

 
E perché Cristo mi comunica che la preghiera è sentimento? Perché tutti 
i nostri sensi vengano convogliati verso Cristo e la Madonna, perché non 
si deve cercare nell’esteriorità, ma interiormente.  
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Il fatto di pensare a Loro, che amiamo, farà affiorare il sentimento e 
dopo il Sentimento lo Spirito Santo ci guiderà e noi lasceremo che 
agisca…  
 
Siamo Mariani per eccellenza, ma la nostra vita è Cristocentrica. 
 
Come Cristo venne perseguitato, sappiamo che chi lotta per seguirlo, sarà 
altrettanto perseguitato; a dimostrazione di ciò, in questo momento il 
terrorismo sta causando stragi, tra i nostri fratelli. La stessa cosa successe 
con i primi cristiani, che vennero perseguitati e diedero la vita per Cristo. 
 
La vita spirituale, la vita in Dio è un eterno cerchio, esce da Dio e ritorna 
a Dio.  
 
Ritornando all’appello, la Madonna ci previene sugli arei che rilasciano 
elementi nocivi che intenzionalmente causano gravi malattie all’essere 
umano. La Madonna ci ha menzionato che i potenti che manipolano il 
mondo, vogliono ridurre la popolazione mondiale, e l’aria che respiriamo 
viene avvelenata, utilizzando ogni mezzo.  
 
La madonna ci allerta, sull’avvicinarsi della guerra, affinché l’umanità si 
prepari e l’essere umano si converta, lottando per diminuire l’ego ed 
accettare con umiltà il fatto di dover cambiare.   
 
Ci ha chiamati ad essere cristiani di prassi, affinché comunichiamo agli 
altri quello che sappiamo e non permettiamo che per mancanza di 
fratellanza e di amore verso il prossimo, i nostri fratelli siano preda del 
male.  
 
Veniamo chiamati a rimanere lontani da molte ideologie che predominano 
nel mondo, affinché manteniamo la chiarezza non solo nel pensiero ma 
nello spirito, di quello che è di Dio e di quello che non è di Dio.  
 
Esistono organizzazioni molto potenti, come gli Illuminati.  
 
Gli “Illuminati” si sono prefissi di prendere il dominio del pianeta, ed il loro 
scopo è quello di instaurare il nuovo ordine mondiale, e sotto questo 
aspetto li si conosce come il governo invisibile.  
 
In questo momento alcuni governi sono dominanti, ma dietro i governi, 
loro sono i responsabili degli accadimenti del mondo.   
 
I segni sono svariati, chi vuole credere, crede e per chi non vuole credere 
nessuna spiegazione è sufficiente. Forse nemmeno se venisse Cristo e 
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chiedesse loro di mettere il dito nella Piaga del Costato, nemmeno allora 
crederebbero. 
 

E’ LA MADONNA CHE CI CHIAMA AD OFFRIRE TUTTO QUANTO CI 
SUCCEDERA’ PER LA SALVEZZA DELLE ANIME, IN QUESTO MODO 

TUTTO DARA’ PIU’ FRUTTO.   
 
Amen. 

Lettura biblica: Geremia 17,18  
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
14 MARZO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Figli amati: 

 
IL MIO CUORE MATERNO VI INVITA CONTINUAMENTE A 

MANTENERVI IN UNIONE CON LA VOLONTA’ DIVINA.  
 
Ogni essere umano che accetti di vivere nella Volontà Divina, rappresenta 
un trionfo per la Casa di Mio Figlio; il Cielo ne gioisce e fa scendere ogni 
genere di benedizioni su quest’anima e le espande verso altre anime 
bisognose.   
 
Rivestita dall’amore Divino ed unita a miriadi delle Mie Legioni Celestiali, 
accogliendo l’Appello di Mio Figlio di custodire il Suo Popolo, VI INVITO 
A PRENDERMI PER MANO, affinché non vi traviate, in questo momento 
decisivo per la salvezza delle anime.  
 
IL NEMICO DELL’ANIMA CIRCONDA OGNI ESSERE UMANO IN 
CERCA DEI TIEPIDI, AI QUALI PUO’ RUBARE IL PENSIERO, IN 
CERCA DI COLORO AI QUALI PUO’ CORROMPERE LA MENTE CON I 
PECCATI CHE PIU’ AGGRAVIANO MIO FIGLIO, così che il cuore 
umano si indurisca come pietra e non penetri nei Miei devoti nessun atto, 
nessuna opera che li porti ad ascendere alla Vita Eterna.  Il nemico 
desidera l’inimicizia dell’uomo verso il Suo Creatore.  
 
E’ questa generazione, non un’altra, quella che entrerà in contesa con Dio 
Padre, come non si era mai visto prima nella storia dell'umanità. 
 
Nel Mio Cuore c’è posto per ciascuno dei Miei figli, poiché Io Sono l’Arca 
della Salvezza. Il libero arbitrio dell’uomo sarà quello che sceglierà: di 
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entrare nel Mio Cuore ed essere riscattato o di continuare in mezzo al 
male che vi porterà a perire.   
 
La volontà umana è una benedizione per i Miei figli, quando non si 
permette che l’ego la domini.  

 
L’ANIMA CHE E’ DOMINATA DALLA VOLONTA’ UMANA, E’ 

CONSUMATA DAI VIZI, DALLE PASSIONI E DAI SUOI PERSONALI 
DESIDERI; AUMENTA  CONTINUAMENTE IL SUO “EGO”, PER 

ESSERE AMMIRATA.  
 

NON E’ IL BENE CHE QUESTA ANIMA CERCA, MA IL MALE; VIVE 
DI RISENTIMENTI, DI DESIDERI DI VENDETTA ED ANNERISCE LA 

SUA ANIMA.   
 
Amati figli: 
 
L’OPERA DI SATANA IN QUESTO MOMENTO E’ DI MANTENERE 
ATTIVI I PECCATI NELL’UOMO, fino a quando non diventino cattive 
abitudini,  vizi, cattivi comportamenti, per assecondare il triste fine di altri 
esseri umani che si sono dati al peccato, e alla resa dei conti perdano 
l’anima nel fuoco eterno.  
 
Figli: 
 
Vengo a chiedervi di prendere possesso dei beni Divini che Mio Figlio vi 
ha donato…  
Vengo a chiedervi di prendere possesso dell’eredità che Mio Figlio vi ha 
lasciato tramite la Sua Croce.  
Tra questi beni, Egli vi offre la Sua Misericordia e questa Madre, affinché 
vi guidi ed interceda per ciascuno di voi.  
 
Amati figli:  

 
NON POSSO RIVOLGERMI AI MIEI, SENZA AVVERTIRVI CHE VI 

TROVATE NEL MOMENTO IN CUI IL MALIGNO DIVORA LE ANIME 
PER PORTARLE ALLA PERDIZIONE E PERCHE’ L’OFFESA VERSO 

MIO FIGLIO SIA SEMPRE MAGGIORE, ALLONTANANDO GLI 
ESSERI UMANI DALLA PREGHIERA, ANNEBBIANDO LA MENTE ED 

ACCECANDO L’INTELLIGENZA, AFFINCHE’ PERDANO LA FEDE.   
 
Figli : 
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IN QUESTO MOMENTO IL MALE E’ PENETRATO CON FORZA, 
RIUSCENDO A CREARE LO SCONCERTO NEL POPOLO DI MIO 
FIGLIO, PER MANTENERE UNA COSTANTE DIVISIONE NEL CORPO 
MISTICO DI MIO FIGLIO, per confondere i laici e con maggiore 
impegno portare alla perdizione le anime consacrate, facendo in modo che 
i sacerdoti si allontanino dalla Vera Dottrina e si allontanino dalla Vera 
Fede, conducendo il popolo di Mio Figlio alla confusione, e cosa ancora più 
pericolosa, alla disperazione. 
 
Figli:  
 
CHI AMA I NOSTRI SACRI CUORI SI RENDE CONTO DEL PROPRIO 
DOVERE DI ESSERE MESSAGGERI DELL’APPELLO URGENTE PER 
LORO STESSI E PER I LORO FRATELLI, AFFINCHE’ SIATE VIGILI 
DI FRONTE ALLE GRANDI MINACCE CHE VI INSIDIANO, TRA CUI: 
L’APOSTASIA DEL CORPO MISTICO, della quale, con somma tristezza 
nel Mio Cuore, vedo una grande responsabilità di una grande parte dei 
Miei Figli Prediletti.  
 
La grande crisi è già sui Miei figli e la persecuzione del Popolo fedele a Mio 
Figlio, aumenterà e si estenderà nel mondo.  

 
I MIEI FIGLI PREDILETTI DEVONO ESSERE I DIFENSORI DEL 

GREGGE CHE E’ STATO LORO AFFIDATO, DEVONO PREDICARE LA 
VERITA’ CHE MIO FIGLIO HA AFFIDATO ALLA SACRA SCRITTURA, 
ED ESPLICITATO MEDIANTE QUESTI APPELLI, AFFINCHE’ IL SUO 

POPOLO SI SALVI.   
 
LA PREGHIERA VIENE DISPREZZATA: 
Non fa più parte dell’uomo… 
Non la sentite come necessaria per la vostra vita… 
Non ne sentite il bisogno, perché il demonio la supplisce all’uomo con il 
peccato, con la mondanità, che diventano necessari come l’aria per il 
peccatore.  
 
Amati figli:  
 
Le calamità si stanno verificando con maggior forza e con maggiore 
frequenza, tanto che alla fine, una Nazione non riuscirà a correre in 
aiuto di un’altra. 
 
I vulcani si risvegliano, la Natura disconosce l’uomo che non agisce, non 
opera e non compie la Volontà Divina.   
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LA DIVISIONE SI FARÁ PIU’ EVIDENTE NELLE SOCIETÁ, NELLE 
FAMIGLIE, NEI GRUPPI E TRA FRATELLI, A CAUSA DELLA 

MANCANZA DI RISPETTO DEI COMANDAMENTI, DEI 
SACRAMENTI, DELL’AMORE VICENDEVOLE E FRATERNO, DEL 

RECIPROCO RISPETTO.  
 
L’uomo vuole imporsi ai suoi fratelli e questo crea contese. L’unico che 
detiene la Verità su tutto è Mio Figlio.  Chi crede di possedere la Verità 
non la possiede, ma vive sotto l’inganno del demonio. Figli, non 
dimenticatevi che il vero cristiano non vive la sua Fede da solo, ma la vive 
con altri fratelli, con i propri simili. 
 
Figli: 

 
L’UMANITÁ SOFFRE DI UNA GRAVE MALATTIA, LA STESSA CHE 

POSE FINE A SODOMA E GOMORRA:  
LA DEPRAVAZIONE. 

 
Ribellarsi contro i Mandati Divini, darsi alla blasfemia, al sacrilegio, alla 
menzogna, agli atti criminali contro gli indifesi, sono segnali della 
possessione del male in persone che vivono dedite al peccato, alla 
disobbedienza e ripudiando Dio.  
 
FIGLI, SIETE LIBERI! OGNI CRISTIANO CHE VIVA LA VITA COME 

MIO FIGLIO CHIEDE, E’ LIBERO E LIBERO VERAMENTE, 
MEDIANTE IL PERFEZIONAMENTO GIORNALIERO DI SE’ STESSO 
E LA RICERCA DEL BENE COMUNE, QUALE SEGNO DI UN CUORE 

SINCERO E PURO, DA CUI ESCONO UNICAMENTE OPERE ED ATTI 
BUONI.  

 
Riconoscete il male, amati figli, riconoscetelo quando ve lo trovate 
davanti.  
 
IN QUESTO MOMENTO MIO FIGLIO SANGUINA DI FRONTE 
ALL’IPOCRISIA DEL SUO POPOLO, PER LE PERSONE CHE NON SI 
CORREGGONO, CHE NON VOGLIONO CORREGGERSI, CHE 
RIFIUTANO IL PENTIMENTO, CHE NON DESIDERANO CAMBIARE E 
CERCANO IL MALE PER I LORO FRATELLI, diffamando, calunniando e 
criticando.  
 
Veleni che il demonio mette poco a poco nell’anima degli esseri umani, 
fino a quando non riesce ad impossessarsene.  
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Non continuate a procedere senza guardare in alto, i segni non si 
fermeranno, come non si fermerà la Grande Purificazione della Chiesa.  

 
Amati, vi chiedo preghiere per il Cile, continua la purificazione di questa 

amata terra, dove Mi rivelai e venni negata.  
Amati figli, pregate per il Costa Rica, la terra tremerà, i vulcani 

addormentati sorprenderanno.  
Amati figli, pregate per il Giappone, piangerà. 

Pregate per l’Argentina, vivrà momenti di dolore.   
 
Miei amati:  
 
I mari si muoveranno, invadendo le terre, lavando il peccato che l’uomo 

ha sparso sulla terra.  
Il sole si offuscherà ed i Miei figli si sorprenderanno, niente più nella 

natura sarà come in passato. 
 
Amati figli Miei:  

 
CIASCUNO DI VOI DEVE GUARDARSI CON SINCERITA’ AFFINCHE’ 
POSSIATE LOTTARE CONTRO IL VOSTRO “EGO” UMANO, CHE VI 

PIEGA AL MALE.  
 
Ascoltatemi figli, non rifiutatevi di ascoltarmi!  Desidero condurvi alla 
salvezza, allontanandovi dal cattivo cammino sul quale vivono la 
maggioranza dei Miei figli.  
 
I Cammini di Mio Figlio sono insondabili ed interminabili, la Sua 
Misericordia è infinita, per colui che giunge alla Sua Presenza con cuore 
contrito ed umiliato.  Non minimizzate la Sua Giustizia, che viene attirata 
dall’uomo con le sue azioni malvagie. 
 
SIATE FEDELI A MIO FIGLIO:   
Io vi guiderò con il Mio Amore Materno…  
Io come Madre, vi sosterrò… 
Io vi rialzerò quando cadrete… 
Io vi darò l’acqua viva, vi alimenterò… 
Io vi insegnerò il cammino della Verità ed allontanerò il demonio… 
Io vi metterò sotto il Mio Manto… 
 

I FEDELI DI MIO FIGLIO NON SARANNO MAI ABBANDONATI… 
VOI SIETE LA PUPILLA DEI SUOI OCCHI E QUESTA MADRE VI 

AMA TUTTI, SENZA DISTINZIONI.  
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Il Mio Cuore Materno è sentiero di luce per l’umanità…  
 

VENITE A ME, IO INTERCEDO DAVANTI A MIO FIGLIO, PERCHE’ 
VI AMO.  

 
La Mia benedizione sia in ciascuno di voi, Luce di Salvezza.  
 
Vi amo.  

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
Mamma Maria 

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
La Madonna, più raggiante del sole, ci mostra il Suo Amore per tutti, senza 
distinzioni.  
 
Il Suo Amore La porta soprattutto ad una infaticabile ricerca, per la 
salvezza dei Suoi figli.  
 
Siamo a conoscenza degli annunci per questa umanità, all’interno della 
quale ci sono ancora troppi fratelli che non vedono i peccati atroci contro 
lo stesso uomo, e dicono: “va tutto bene, l’uomo non si merita la Giustizia 
Divina.” 
 
Gli uomini si sono forse dimenticati del rimprovero di Gesù agli ipocriti 
dottori della legge di quel tempo? O si sono forse dimenticati che Gesù 
scacciò i mercanti dal Tempio? Si sono dimenticati che condannò molti 
crimini ed atti ripudiabili?, E che scacciò i demoni da diverse persone? 
 
Il nostro Gesù non è venuto per i Santi di quell’epoca e delle generazioni 
successive, è venuto per noi, per i peccatori e per noi si è sacrificato sulla 
Croce.  Non possiamo offuscare il significato dei giudizi di Gesù quando si 
è espresso contro gli atti indebiti degli uomini.  Perdonò anche i peccati, 
ma a chi era veramente pentito e costoro si convertirono. 

 
QUANTO SI NEGA L’ESISTENZA DELL’INFERNO! QUANTO SI NEGA LA 

CONDANNA DELL’ANIMA!... 
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SULLA CROCE, GESU’ PERDONÓ IL  LADRONE PENTITO E LO SALVÓ.  
CHI NON SI PENTE, NON VIENE INVITATO AD ENTRATE NEL REGNO DEI 

CIELI.   
 
Fratelli:  
 
Non ci attendono giorni di gioia ma di tribolazione, giorni di tenebre 
durante i quali sembrerà che la luce non tornerà più e la terra si muoverà.. 
 
Ma ci attendono anche momenti in cui vedremo gli stessi Angeli e la 
Madonna proteggere il Popolo di Dio, e per proteggerci dal male, la 
Madonna mette in chiaro dettagliatamente, quello che il Popolo di Suo 
Figlio dovrà affrontare, senza omettere niente, affinché l’uomo creda e si 
penta.  Lei coprirà il visibile e l’invisibile, ma non omette niente di quanto 
succederà, per amore dei Suoi figli.  

 
MADRE!, DACCI IL TUO STESSO AMORE…  

PERCHE’ LA TUA FORZA RIESCA A PENETRARE NELLE MENTI DI  
COLORO CHE NEGANO LA TUA PAROLA.   

 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
18 MARZO 2015 

 
Amato Popolo Mio: 

 
VI INVITO A RISPETTARE LA MIA VOLONTA’  ED IL MIO AMORE 

DIVINO.  
 
Voi siate la testimonianza permanente che il Mio Corpo Mistico continua 
ad essere presente, voi portate la Mia Luce ai vostri fratelli, affinché 
l’oscurità totale non avvolga i Miei figli.  Invitate i vostri fratelli a dare 
testimonianza del Mio Amore, a transitare sul Mio Cammino, che è l’unico 
che vi porterà alla Salvezza.  

 
IL GENERE UMANO TROVERÁ LA SALVEZZA SE L’UOMO VIVRÁ, 

OPERERÁ ED AGIRÁ NELLA MIA VOLONTÁ .  
 
Popolo Mio: 
 
Alcuni che si avvicinano a voi, lo fanno cercando la speranza, quella che 
il mondo ha perso, ma voi dovete comprendere che chi non vive in Me, 
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non si avvicina con umiltà, ma con pretese.  E’ il Mio Popolo che deve 
essere paziente e buono, affinché i vostri fratelli aprano il cuore alla Mia 
Parola e si dispongano ad addentrarsi sul cammino della Conversione.  
 
Figli: 
 
Quanta decadenza morale continuerà a colpire i Miei figli in questo 
momento in cui il demonio ha invaso la Terra con tutti i suoi angeli caduti, 
per avvelenare perfino i Miei Consacrati, così che smarriscano la via e 
confondano il Mio Popolo!  
 
Coloro che sono  Consacrati a Me e danno la vita per la Mia Verità, 
vengono allontanati dalle comunità numerose, così che non scandalizzino 
i traviati che non vogliono ascoltare la Mia Giustizia e questo Mi causa un 
grande dolore.  
 
L’ISTITUZIONE DELLA MIA CHIESA E’ STATA INVASA DAL MALE; 
IL MODERNISMO E’ LA CAUSA DELL’AUMENTO DEL  PECCATO TRA 

IL MIO POPOLO. 
 
In momenti determinanti per il Mio Popolo, il veleno della Massoneria 
genera divisioni tra i Miei Consacrati, inserendo tutto quello che è 
contrario alla Mia Volontà, affinché il demonio se ne approfitti dei Miei.  
 
LA MIA CHIESA SARA’ PURIFICATA PER AVER DISOBBEDITO AI 

MIEI COMANDAMENTI ED AVER CONSEGNATO LE ANIME AL MALE  
ED  IN QUESTO MODO SI CONDANNINO PER L’ETERNITA’. 

 
Popolo Mio: 
 
Pregate per i vostri fratelli, pregate per coloro che non credono, per gli 
ignoranti che commettono vessazioni, male interpretando il Mio Amore e 
la Mia Misericordia,  negando che Io applichi la Mia Giustizia, a causa della 
loro ignoranza generata dal loro modo tiepido e sbagliato di essere 
cristiani.  
 
Vedo con dolore alcuni figli che…  
Sentendosi dotti, Mi condannano… 
Sentendosi dotti, Mi criticano… 
Sentendosi dotti sono peggio dei farisei… 
Sentendosi dotti nel Mio Amore, distillano veleno contro la Mia Parola.  
Povere creature quelle che giudicano tra le incoerenze! Saranno giudicati 
altrettanto severamente di come hanno giudicato i loro fratelli e la Mia 
Parola. 
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NON DESIDERO ESSERI UMANI CHE GIUDICHINO QUANTO NON 

E’ NELLE LORO FACOLTA’, DESIDERO LA CONSOLAZIONE DA 
PARTE DEI MIEI FIGLI, DESIDERO LA RIPARAZIONE DEI MIEI 
FIGLI FEDELI PER I LORO FRATELLI PECCATORI, OSTINATI ED 
INGRATI CHE MI CAUSANO CONTINUAMENTE     UN GRANDE 

DOLORE.   
 
Vedo un’umanità consunta, in un abisso di smisurata lussuria, di 
instancabile ed insaziabile lussuria, di costante perdizione, che disprezza 
i Miei Appelli e quelli di Mia madre, per obbedire alle insidie del demonio 
e dei suoi.  
 
IL MIO POPOLO DECADE NON PENTENDOSI DEI SUOI PECCATI, 
esaltando l’umanità, piagata dai vizi che la dominano per avermi 
disprezzato ed allontanato dal Mio Regno. 
Io ho annunciato e Mia Madre ha fatto sapere in diversi paesi, che l’uomo 
deve cambiare, deve convertirsi per evitare mali maggiori, ma né Mia 
Madre né Io siamo stati ascoltati.  
 
Non volete leggere della realtà in cui vivete, poiché vi sentite a vostro 
agio in mezzo al peccato, che viene elogiato per fare incetta di anime, così 
come l’energia nucleare stermina l’uomo.  
 
L’uomo, distratto nella creazione di armi per distruggersi mutuamente, ha 
lasciato da parte il demonio, che ne ha approfittato per creare qualcosa 
di peggio, vizi ed ancora vizi, tentazioni maggiori, affinché l’uomo non 
resista e ne sia sedotto: indifferenza, disamore e rigetto dell’innocenza.  
 
Per questo i genitori sterminano i loro figli e i fratelli tolgono la vita ai loro 
fratelli. 
 
I giovani conoscono la violenza, non conoscono il Mio Amore. Presumono 
che ogni atto malvagio sia buono, perché hanno interpretato in modo 
sbagliato il significato della Mia Misericordia. 
 
Figli amati, Popolo Mio:  

 
NON VI PENTITE DELLE OFFESE CON LE QUALI MI LACERATE! 

 
Vi abbiamo chiamato al pentimento che non ha avuto luogo. La 
malvagità cresce, l’indifferenza e il disamore regnano in questo 
momento, scatenando continuamente mali maggiori.  
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Popolo Mio: 
 

PROVERETE IL CASTIGO… IL FUOCO PIOVERA’ DAL CIELO, LA 
DESOLAZIONE INVADERA’ LE ANIME DEI PECCATORI E QUELLE 
DEI NON PECCATORI. IL CASTIGO SARA’ VISSUTO DA TUTTI: I 
BUONI VORRANNO NON DOVER VIVERE QUEL MOMENTO ED I 

PECCATORI PERIRANNO.   
 
Popolo Mio: 
Il comunismo ha invaso la Terra, si indirizza contro la Mia Chiesa, la 
castiga, la persegue e la perseguirà ancora di più, mascherato sotto 
altre denominazioni, per continuare inavvertito, fino a quando non 
prenderà il possesso, per ferire gravemente tutta l’umanità.  La 
sofferenza inizia ed avanza…  
Il Mio Popolo Mi riceve nell’Eucaristia… 
Il Mio Popolo prega il Santo Rosario e compie la Mia Volontà…   
 
Miei Amati: 
 
Con quanto dolore vi guardo, tra un’umanità che vi respinge e vi offende, 
come respinsero e flagellarono Me! Ma è ancora maggiore la Mia felicità 
nel vedere come resistete e non rimanete prostrati nel fango, ma vi 
rialzate con l’Amore di Mia Madre e continuate, consapevoli che la Vita 
Eterna è vita e vita in abbondanza.  
 
Niente di terreno supera la gioia infinita che le anime vivono nella Mia 
Casa. 

 
NON FERMATEVI DI FRONTE ALLA CRITICA, NON CEDETE ALLE 
TENTAZIONI, NON PENSATE DI ESSERE SOLI, LE MIE LEGIONI 
ANGELICHE SI MANTENGONO ATTENTE  VERSO I MIEI FEDELI, 

PER SOCCORRERVI.   
 

Popolo Mio, prega per il Giappone, soffrirà grandemente.  
Popolo Mio, prega per l’Iraq e per la Siria, i lamenti si diffonderanno nel 

mondo. Popolo Mio, prega per la Germania, prega per la Norvegia, 
soffriranno.  

La terra continuerà a tremare, il dolore avanza.  
 

NON LASCIATE INASCOLTATE LE MIE SUPPLICHE…  
I MIEI APPELLI NON DEVONO PASSARE INAVVERTITI, DI 

FRONTE AL DOLORE CHE I MIEI FIGLI STANNO GIA’ VIVENDO.  
LA MIA PAROLA NON PASSERA’, E’ ETERNA.  
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Popolo Mio: 
 

FERMATI, NON PECCARE PIU’!... IN ME TROVERETE LA 
CONSOLAZIONE.   

 
Vi benedico. 

 
Il Vostro Gesù  

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Veniamo sommersi da un ardente Amore Divino, di fronte alla Verità di 
questa generazione… 
E’ doloroso, ma non possiamo negare quanto abbiamo sotto gli occhi. Il 
peccato sovrabbonda, nelle sue innumerevoli forme e Cristo ci chiama 
ancora una volta all’unità e alla preghiera, quali mezzi affinché lo Spirito 
Santo ci assista.  
 
Il cristiano è una creatura di preghiera ed adora Dio, quale suo Signore e 
suo Re… Il cristiano riceve con la comunione il vero Pane di Vita, disceso 
dal Cielo. Nessuno può definirsi cristiano e allo stesso tempo esaltare 
figure del comunismo che hanno fatto stragi di innocenti e che hanno 
portato i loro popoli a soffrire e a patire, non solo la fame fisica, ma anche 
quella spirituale, indottrinando il Popolo di Dio, con false ideologie. Non è 
un caso che la Madonna ha chiesto esplicitamente la consacrazione della 
Russia al Suo Cuore Immacolato.  
 
Gesù ci parla del comunismo, un segnale che anche la Madonna ci dà nei 
Suoi Appelli, affinché ci manteniamo in allerta, perché il dolore è iniziato. 
 
Il popolo di Dio  non deve andare avanti indifferente, ma deve istruirsi sui 
Segni dei Tempi e non deve disprezzare gli Appelli del Cielo.   

 
FACCIAMO PARTE DI QUESTA CHIESA ORANTE E SOPRATTUTTO 

CRISTOCENTRICA, CHE HA UNA MADRE CHE CI AMA.   
 

Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
21 MARZO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Ricevete la Mia Benedizione.  
 

PEREGRINO PER TUTTA LA TERRA CERCANDO ANIME PER MIO 
FIGLIO… 

PEREGRINO DI CUORE IN CUORE… 
LA MAGGIORANZA MI ALLONTANA E POCHI SI CONVERTONO E 

SI UNISCONO AGLI APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI.  
 

Miei Amati : 
 

APPROFITTATE DI QUESTO MOMENTO PENITENZIALE DI 
BENEDIZIONE,  PER PENTIRVI DELLE OFFESE CHE AVETE 

CAUSATO E CAUSATE COSTANTEMENTE A MIO FIGLIO, CON LE 
VOSTRE AZIONI E LE VOSTRE OPERE. 

 
Figli rendetevi conto che non potete continuare a vivere nelle tenebre.  
 
I raggi del sole penetrano fino dove c’è oscurità, ma se l’oscurità non 
vuole cessare di essere oscurità ed aprirsi affinché il sole la illumini, il sole 
non può penetrarvi. Anche il Mio Cuore è così. Illumino tutti quelli che Me 
lo permettono, ma quelli che si rifiutano di accettare il Mio Amore Materno, 
quelle persone continuo ad amarle come Miei figli, però devo aspettare 
che Mi accettino per colmarle dell’Amore di Mio Figlio.  
 
Sono Madre del Verbo, pertanto Madre di tutti i figli di Mio Figlio. MIO 
FIGLIO MI HA INVIATO NEL CORSO DELLA STORIA DI QUESTA 
GENERAZIONE PER ALLERTARVI, NON PER SPAVENTARVI, ma 
continuate a negare i Miei Avvertimenti, continuate a negare la Mia 
Presenza in mezzo a questa generazione.  Sarà forse perché vi sentite 
indegni che la Madre del vostro Signore venga a chiamarvi?  
 
Figli, per Me siete tutti uguali, amo tutti ed accolgo tutti.  

 
APPROFITTATE, FIGLI, DI QUESTO MOMENTO PENITENZIALE. 

FATE UN’INTROSPEZIONE, RIVEDETE LA VITA CHE AVETE 
CONDOTTO E CHIEDETE PERDONO A MIO FIGLIO, CON UMILTA’.  
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Questo momento è il più prezioso per chi desidera salvarsi.  Mio Figlio ha 
aperto la Sua Misericordia Infinita in modo speciale, per accogliere 
chiunque desideri tornare a Lui, per accogliere tutti coloro che abbiano 
anche il minimo desiderio di cercarlo.  Ma voi lo dovete desiderare, 
altrimenti Mio Figlio, rispettando il libero arbitrio dell’uomo, rimane in 
attesa.  
 
Sono Messaggera d’Amore, Peregrina d’Amore, e trovo tante porte chiuse, 
tante persone immerse nell’abitudine al peccato, al punto che quando non 
peccano, sentono che manca loro qualcosa!  Il peccato, quanto ha invaso 
l’uomo, se è diventato necessario all’essere umano?    
 
IN QUESTO MOMENTO L’UMANITA’ CONSIDERA IL PECCATO COME 
QUALCOSA DI NORMALE, COME QUALCOSA CHE NON OFFENDE 
MIO FIGLIO, COME QUALCOSA CHE NON OFFENDE ME.  Nella 
maggioranza delle opere e degli atti di questa generazione, è implicita  la 
malvagità con la quale il nemico delle anime sta prendendo possesso degli 
esseri umani. 
 
Come mai non ascoltate i Miei Appelli?  
Come mai vi rifiutate di fare la Volontà di Mio Figlio? 
Come mai continuate a dire che l’umanità si sta comportando 
rettamente? 
Come mai accettate l’aborto? 
Come mai non difendete il Dono della Vita? 
 
QUESTO MI FA TANTO MALE, MI AFFLIGGE TANTO!...  Non potete 
dire che questa generazione si comporti bene, quando gli indifesi vengono 
gettati a morire per strada, quando i genitori tolgono la vita ai propri figli… 
Queste, non sono azioni di satana? 
 
Figli Miei:  

 
DOVETE APPROFONDIRE ED ESSERE PIU’ SPIRITUALI.  

I MIEI FIGLI PREDILETTI DEVONO CHIAMARE IL POPOLO DI MIO 
FIGLIO AD ESSERE PIU’ SPIRITUALE, ED I MIEI FIGLI, AMANTI 

ED ADORATORI DI MIO FIGLIO, DEVONO ANDARE DAI MIEI 
FIGLI PREDILETTI AFFINCHE’ LI GUIDINO NELL’ESSERE PIU’ 

SPIRITUALI.  
 
Chi è spirituale, non è solamente colui che si mette in ginocchio a 
pregare… 
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Chi è spirituale non è solamente colui che si accosta quotidianamente 
all’Eucaristia; se interiormente la volontà di Mio Figlio non palpita in 
profondità e continuamente, si è solo dei riflessi, che in qualsiasi momento 
possono offuscarsi e non essere più delle persone che pregano, pie e 
veramente cristiane, causando grandi complicazioni tra i fratelli. 
 

IN QUESTO MOMENTO LA SPIRITUALITA’ DEVE SUPERARE LA 
FALSA RELIGIOSITA’.  

 
I Miei figli: 
 
Devono fondersi con l’operare e l’agire di Mio Figlio…  
Devono  desiderare ardentemente di appartenere a Mio Figlio…  
Devono accettarmi come Madre, affinché Io vi guidi a Lui.  
 

PREGATE IL SANTO ROSARIO, E’ L’ARMA CHE VI DIFENDE DAL 
MALE.  

MA ESSENDO CONSAPEVOLI CHE VI DOVETE MANTENERE IN 
STATO DI GRAZIA…  

AFFINCHE’ LE PREGHIERE DIANO FRUTTO… 
AFFINCHE’ LE VOSTRE OPERE DIANO FRUTTO… 

AFFINCHE’ LE VOSTRE AZIONI DIANO FRUTTO E SIANO QUELLE 
GIUSTE.  

  
Una persona  che è sprofondata nella tiepidezza, che opera ed agisce 
nell’Amore di Mio Figlio secondo le convenienze, è come quell’ipocrita che 
davanti ai suoi fratelli si mostra pio, ma quando si trova da solo, si 
dimentica di appartenere a Mio Figlio.   Mio Figlio vede tutto e sa tutto, 
perché Lui vi conosce fin nel più intimo dell’essere di ciascuno.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Mio Figlio mi manda a voi ed Io, con piacere vengo e continuo ad 
allertarvi.  

L’ANTICRISTO STA PREPARANDO I SUOI PIANI, IN MEZZO A 
UIN’UMANITA’ ADDORMENTATA, CHE NON UBBIDISCE AI MIEI 
APPELLI E QUINDI NON E’ RIUSCITA A SCOPRIRE COLUI CHE 
CON FALSE ALLEANZE E COMPROMESSI SI STA PRESENTANDO 

CON UNA MASCHERA INGANNEVOLE. 
 
Nel momento in cui avrà solo un poco più di potere tra le sue mani, 
agirà contro il Popolo di Mio Figlio.  
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 VI E’ NECESSARIA UNA MAGGIORE SPIRITUALITA’ PER 
RIUSCIRE A VINCERE QUANTO SI AVVICINA.  

 
Il Cielo si tingerà di rosso, come presagio del sangue che spargerà il 
Popolo di Mio Figlio, il Popolo martire in mano ai suoi oppressori. Ma non 
temete figli, non temete di dare la vita per Mio Figlio, perché l’anima è 
nelle Mani del Padre Eterno.  
 
Non è il momento di vivere a metà, non è il momento di continuare ad 
essere tiepidi…   

 
NON LASCIATEVI TRASCINARE DAL MONDANO, PERCHE’ QUESTO 
E’ IL GRANDE PIANO DI SATANA.  LUI ED I SUOI ANGELI CADUTI 
SONO VENUTI SULLA TERRA PER IMPOSSESSARSI DEGLI ESSERI 
UMANI.  QUESTO E’ IL TRIONFO CHE HA PIANIFICATO, PER POI 
CASTIGARE DURAMENTE IL POPOLO DI MIO FIGLIO, COME MAI 

PRIMA E’ STATO COLPITO. PER QUESTO COME MADRE VI 
IMPLORO PER UN VERO PENTIMENTO… 

 
Anelate alla conversione e chi si è convertito non sia traviato. In questo 
momento potete cadere in tentazione e perdere tutto quello che avete 
guadagnato per la Vita Eterna.  Nessuno è immune.  

 
VOI NON LO PERCEPITE, MA STATE VIVENDO IN MEZZO AD UNA 

GRANDE BATTAGLIA SPIRITUALE TRA IL BENE ED IL MALE.  
CIASCUNO DEVE COOPERARE, DICENDO SI’! A MIO FIGLIO. 

 
QUANTO DOLORE PATIRETE! NON DISPREZZATE LE MIE PAROLE, 

NON DISPREZZATE MIO FIGLIO QUANDO VI INVITA A 
RIPRENDERE IL CAMMINO VERSO DI LUI. CHIUNQUE SIA 
COSCIENTE, SA CHE E’ UNA BENEDIZIONE, CHE LA MIA 

PRESENZA E’ UNA BENEDIZIONE, CHE LE MIE ALLERTE SONO 
UNA BENEDIZIONE… PERCHE NON VOGLIO CHE SATANA SI 

APPROPRI DELLE ANIME DI MIO FIGLIO.  
 
Amati figli:  
 

Vi invito a pregare intensamente per l’Argentina, si spargerà il sangue 
dei Miei figli.  

Vi invito a pregare per Porto Rico, sarà scossa fortemente. 
Vi invito a pregare per  la Russia, dalla quale l’umanità verrà flagellata 

grandemente.   
 
Figli: 
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LA GERARCHIA DELLA CHIESA DI MIO FIGLIO HA IGNORATO LA 

MIA RICHIESTA DI CONSACRARE LA RUSSIA AL MIO CUORE 
IMMACOLATO ED IN QUESTO MOMENTO IN CUI L’UMANITA’ E’ 

INVASA DAL MALE, QUESTO DISPREZZO HA APERTO ANCORA DI 
PIU’ LE PORTE AFFINCHE’ IL COMUNISMO INVADA LA MAGGIOR 
PARTE DEI PAESI NEI QUALI HA DOMINATO LA MENTE DEI MIEI 

FIGLI CON LE SUE IDEOLOGIE. 
 
Chi dice di amarmi, non può aderire al comunismo. Chi ama Me ed ama 
Mio Figlio in spirito e verità, è colui che resiste a questa falsa ideologia, 
che porta con sé la morte per l’umanità: per il Popolo di Mio Figlio.    
   
Miei amati: 
 
Vi invito ad allargare le conoscenze, non credete a tutto quello che le 
grandi industrie vi presentano; approfondite, conoscete l’elaborazione e 
gli elementi che compongono i prodotti, perché coloro che si credono 
padroni dell’umanità della terra, hanno investito il loro dio denaro per 
contaminare il Popolo di Mio Figlio, non solo attraverso l’alimentazione, 
ma anche con altri mezzi, presentati per migliorare la salute, ma che 
causano invece il declino della salute stessa.  Figli vi metto in guardia 
riguardo a questo.  

 
FIGLI MIEI VIVETE IN MEZZO A VIPERE CHE VOGLIONO 
ANNICHILARVI. RESISTETE, SIATE FORTI, PERCHE’ VOI 
POSSEDETE IL TESORO INFINITO, CHE NESSUNO PUO’ 

POSSEDERE CON LA FORZA, MA LO POSSIEDONO SOLO COLORO 
CHE IMPEGNANO LA LORO VITA, MOMENTO DOPO MOMENTO, 

PER MIO FIGLIO, PER GUADAGNARE LA VITA ETERNA.   
 
Non temete figli, non sarete mai abbandonati.  

 
IO VI PROTEGGO, MOMENTO DOPO MOMENTO, AFFINCHE’ NON 

VI TRAVIATE.  
INVIO LE MIE LEGIONI ANGELICHE, AFFINCHE’ NEI MOMENTI DI 
TENTAZIONE VI RICORDINO CHE SIETI FIGLI DELL’ALTISSIMO… 

MA NON ESPONETEVI AL MALE.   
 
Non temete figli, perché Mio figlio invierà dalla Sua Casa tutto il necessario 
per il Suo Popolo, sempre che il Suo Popolo sia ubbidiente e fedele  
osservante dei Suoi Comandamenti.  
Tenete presente che i Comandamenti non possono variare, perché sono 
stati scritti dal Padre Eterno per il passato, per il presente e per il futuro.  
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Quale Madre del Divino Amore, diffondo su tutti i figli di Mio Figlio, il Mio 
Amore, e la Mia Benedizione… che siano per voi:  
Forza per resistere al male…  
Forza per disprezzare il  male…   
Forza e sostegno per mantenervi sul Vero Cammino.  
 

NON DIMENTICATEVI CHE MIO FIGLIO SI AVVICINA, E VOI 
GIOIRETE NEL VEDERLO FACCIA A FACCIA.   

 
Vi benedico, nel Nome del Padre e del Figlio e dello Spirito Santo.  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
Mamma Maria 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Nostra Madre ci invita ad un cambiamento profondo di vita, pentendoci di 
cuore, con fermo proposito d’ammenda, confessando i nostri peccati e 
pregando, riparando, comunicandoci e mettendo in pratica la Parola 
Divina, allertando i nostri fratelli, così che assomigliamo a Gesù, operando 
ed agendo nel vero amore e nelle vere azioni.  
 
La nostra vita deve essere una costante riflessione, affinché la Fede non 
diminuisca e ci sostenga nel vero cammino.  
 
Siamo templi di Dio ed abbiamo il dovere di stare noi stessi in guardia, 
riguardo a tutto quello che ci succede attorno, dobbiamo investigare e 
scoprire come si muove il maligno, per fare in modo che non colga di 
sorpresa i figli dell’Altissimo.   
 
Fratelli, la spiritualità deve essere più profonda, deve partire di più 
dall’intimo del nostro essere, per non vivere nella tensione.  Il demonio è 
venuto per il suo bottino ed il Cielo ci allerta, per salvare ogni essere 
umano, perché nessuno può pensare di essere invulnerabile alla 
tentazione: questo sarebbe superbia.  
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Fratelli, la maggioranza non è al corrente di quello che si muove attorno 
alla Chiesa di Cristo e di fronte a questa ignoranza, il male approfitta della 
minima distrazione per intrappolare le anime e farle sue.  
 
Non permettiamo di essere vinti dal male, svegliamoci, con l’Eucaristia ed 
il Santo Rosario in mano. 
Vedremo nuovamente come la disobbedienza dell’uomo sia stata e sia 
tuttora il grande male di sempre.   
 
Uniti nell’Amore del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo, rimaniamo 
saldi, accogliendo gli Appelli e rimanendo in allerta su quanto ci dice il 
Cielo, svegliando quelle persone che sono tuttora confuse, per ignoranza, 
ad esempio esaltando figure di spicco del comunismo e definendosi allo 
stesso tempo cristiani. 
 
“Non si possono servire due padroni…” dobbiamo deciderci, rimanendo 
saldi nella Fede a Nostro Signore Gesù Cristo.  
 
Amen.   
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
25 MARZO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
DAL NORD AL SUD E DALL’EST ALL’OVEST, LE MIE LEGIONI 

ANGELICHE VI PROTEGGONO ED AIUTANO L’UMANITA’, 
PROIETTANDO LA LORO STESSA OBBEDIENZA NEI CONFRONTI 

DI MIO FIGLIO SUGLI ESSERI UMANI CHE DESIDERANO 
ACCOGLIERE LA MISERICORDIA DIVINA.  

 
I Miei figli sanno che non è con la mancanza di speranza che si avanza, 
ma con la Speranza in un domani di Vita Eterna che impera nell’uomo, 
dominando il momento presente per vincere tutto quello che è contrario 
alla Volontà Divina.    

 
COME  MADRE, VI CHIAMO CONTINUAMENTE AD ASCOLTARE ED 

ESPANDERE IL PENSIERO, LA RAGIONE E LA CONOSCENZA, 
PENETRANDO NEI TORMENTI ATTUALI CHE AVANZANO E CHE 

PORTERANNO L’UMANITA’ ALLA SOFFERENZA REPENTINA, CHE 
IO HO ANNUNCIATO E RIVELATO A DIVERSE PERSONE SCELTE 

DA MIO FIGLIO. 
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L’umanità si è ostinata a camminare per conto suo,  guidata dall’intuito 
umano, che ha fallito in reiterate occasioni, perché l’uomo non ha 
permesso l’assistenza dello Spirito Santo.  
 
CONOSCERE ED ADDENTRARSI IN TUTTO QUELLO CHE VI 
CIRCONDA, NON SUSCITA L’INTERESSE DEGLI UOMINI. Per questo 
l’umanità viene dominata da coloro che portano alla disintegrazione del 
genere umano.  La coscienza è stata offuscata dall’essere egoista, 
indipendente ed egocentrico.  
 
Figli: 
 
Vi rendete conto nel vostro vivere quotidiano ed in quanto accade attorno 
a voi, che tutto si muove in senso contrario alla Volontà di Dio.  Siete in 
grado di pensare, di ragionare e possedete l’intelligenza, ma il male vi 
acceca e passa talmente inavvertito in voi, che continuate nella vostra 
vita come se le azioni dei vostri simili fossero qualcosa voluto da Dio. 
 
Soffro per la sofferenza di un’umanità invasa dall’odio, che ha condotto 
l’uomo al grave peccato del crimine, che risucchia l’essere umano nel 
vizio, annebbiando la ragione ed indurendo il cuore.  Uccidere il proprio 
simile, fa sì che il demonio si impossessi dell’essere umano e lo induca 
quindi ad avere una sete costante, sete di vendetta senza motivo, sete di 
sangue, senza timore di Dio.   

 
QUESTA GENERAZIONE HA MARCHIATO SE’ STESSA E SI E’ 

CONSEGNATA NELLE MANI DEL DEMONIO, CONDANNANDO A 
MORTE MILIONI DI ESSERI INNOCENTI, CONDANNANDOLI A 
MORIRE NEL MODO PIU’ CRUDELE CHE ESISTA: L’ABORTO.  

 
I Miei figli non devono difendere coloro che per la propria convenienza 
decidono di tradire la Missione che il Padre ha affidato loro: essere madri.  
L’aborto aumenterà, perché è un atto quotidiano che ha raggiunto un 
livello impensabile di omicidi,  nel momento in cui viene messo in atto. 
L’uomo si è trasformato in un mostro che dà la morte, di fronte alla 
Creazione che trema, davanti ad ogni atto commesso contro il Dono della 
Vita.  
 
Figli Miei: 
 
Quanto patisco davanti a questo flagello che l’uomo ha accettato per sua 
comodità!  
Quanto dolore e quale brivido nella Casa di Mio Figlio per ogni atto 
volontario con il quale si pone fine al Dono della Vita!  
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L’UMANITA’ E’ DEGENERATA, IL DEMONIO LA DOMINA E L’UOMO 
ACCONDISCENDE CON PIACERE  AI  DESIDERI DEL  MALE, ED IN 

QUESTO MODO MOLTIPLICA  IL TERRORE NEL MONDO. 
 
Il terrorismo avanza momento dopo momento in ogni essere umano che 
dà la morte all’innocente, avanza in coloro che, senza pietà, portano la 
morte come bandiera.  
 
Amati figli:  
 
Pregate, ricevete Mio Figlio degnamente preparati e rendetevi conto di 
quanto succede nel mondo.  Non siate persone che vivono isolate da 
quanto le circonda, mettete in pratica l’amore verso il prossimo, senza 
dimenticare che il terrore si diffonderà su tutta la terra.  
 
Figli: 

 
A QUESTA GENERAZIONE SONO DA ATTRIBUIRE GLI 

AVVENIMENTI FINALI ...  
QUESTA GENERAZIONE VIVRA’ LA SUA STESSA CATTIVA 

CONDOTTA: “LA GRANDE TRIBOLAZIONE”…  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
LA CHIESA DI MIO FIGLIO SI DIVIDERA’, QUESTO SARA’ IL PRIMO 
SEGNO CHE IL FIGLIO DELLA PERDIZIONE STA AGENDO 
DIRETTAMENTE, SOLLEVANDOSI CONTRO DIO E PREPARANDOSI 
A SEDERE NEL TEMPIO DI DIO, CON OPERE PREDIGIOSE E 
MENZOGNERE.  Catturerà, con falsi miracoli, chi non è saldo nella fede 
e chi non abbia seguito Mio Figlio nell’osservanza dei Comandamenti. (1) 
 
Figli amatissimi del Mio Cuore:  

 
NON LASCIATE PASSARE INOSSERVATI I SEGNI DI QUESTO 

MOMENTO, IN CUI NON SOLO I TIEPIDI VENGONO INGANNATI.   
 
Dedicatevi alla crescita quotidiana dello spirito, alla Conoscenza della 
Verità, espandendo la mente e vivendo momento dopo momento come 
persone d’azione, portando la Parola di Mio figlio ai vostri fratelli, dando 
testimonianza dell’agire e dell’operare di Mio Figlio.  
 
Figli: 
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Pregate per l’Inghilterra, patirà a causa del terrorismo. 
Pregate per il Cile, verrà flagellato dalla natura, verrà scosso. 
Pregate per gli Stati Uniti, patirà il dolore nelle sue viscere. 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
La Terra disconosce l’uomo, il raziocinio è degenerato, accogliendo il 
male.  
 
Un leader mondiale sarà una  sorpresa per l’umanità. 
 
Mio figlio patì l’opposizione del Suo stesso Popolo, i credenti soffrirono 
assieme a Lui, non dimenticate le Parole di Mio Figlio: "Nel mondo avrete 
tribolazione; ma fatevi coraggio, io ho vinto il mondo". (Gio. 16:33)  
Miei Amati:  

 
NON CONTINUATE INDIFFERENTI, PROGREDITE NELLA 
CONOSCENZA, NON SIATE CREATURE PASSIVE, MA AL 

CONTRARIO: CIASCUNO SIA UN TESTIMONE PER IL FRATELLO.  
 

La luna si tinge di rosso… e l’umanità soffre.  
 
Siate coscienti che ciascuno deve essere il custode di suo fratello, il male 
avanza. 
 
Il bene viene protetto in Mio figlio, Lui è il Padrone di quanto esiste.  
 
Guardate avanti, state attenti. 
 
Vi benedico, vi amo. 
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
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QUALI MEMBRI DEL CORPO MISTICO, NON METTIAMO A TACERE  LA 
VOCE DELLO SPIRITO SANTO CHE E’ IN NOI. LO SPIRITO SANTO CI 

CHIAMA A RIMANERE UNITI COME FAMIGLIA DI DIO.  
 
La Madonna sollecita l’uomo a cambiare e ci mostra l’attualità tale e 
quale è, perché l’affrontiamo senza maschere. 
 
Dio ci ha dato la vita affinché ci mantenessimo in comunione con Lui; 
non disprezziamo questo Dono.  Esistono vari modi di uccidere e 
sfortunatamente farlo è molto più facile di quanto l’uomo non creda; 
uccidere è molto più facile di quanto si pensi.   
 
Quanta violenza esiste in questo momento!...  
 
La Madonna ci dà un esempio innegabile: l’aborto e la sua approvazione 
per legge in diversi paesi, non è questo un trionfo del male sull’umanità?  
 
Fratelli: 
 

IL MALE AVANZA E L’UOMO NON VUOLE VEDERE.  
ALLERTIAMOCI A VICENDA E VIVIAMO NELLA FRATELLANZA, CHE SARA’  

IL NOSTRO AUSILIO NEI MOMENTI DI TRIBOLAZIONE.  
 
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
28 MARZO 2015 

 
Figli amati:  

 
L’UMANITA’ CONTINUA A RIFIUTARE IL PIANO 

MISERICORDIOSO DI SALVEZZA.  
 
Vedo le anime sottoposte a grandi purificazioni, disprezzare la presa di 
coscienza alla quale vi ho chiamato, affinché l’intelligenza spingesse il 
cuore di pietra ad agire e ad operare correttamente.  
 
Figli, respirate pigrizia ed indifferenza spirituale che, momento dopo 
momento, paralizzano il desiderio e la mancanza di Dio nell’uomo. Confusi 
da una travolgente ondata di ideologie, prendete tutto quanto arriva, in 
cerca di qualcosa che vi fornisca un maggiore controllo su quanto vi 
circonda.  
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Mio Figlio riunì dodici uomini, insegnò loro ad amare il Padre Eterno, a 
pregarlo e ad adorarlo. Predicò loro sul Padre, affinché attraverso la 
conoscenza, vivessero la vicinanza del loro Padre.  L’umanità non ama, 
perché l’amore non viene riconosciuto come tale, viene considerato come 
una tradizione e le tradizioni non sono accettate da questa generazione.   
 
Si avvicina la crudele e grande calamità annunciata, di fronte a un amore 
che non è amore… stanno per arrivare calamità per il corpo e per l’anima.  
L’innocente viene gettato a terra, la quale invecchia velocemente per non 
essere complice di un uomo irriconoscibile, che dà la morte senza pietà. 
La terra trema in tutto il pianeta e nonostante l’uomo ne conosca la 
ragione, preferisce rimanere ignorante e non credere.  I Miei Avvertimenti 
verranno purtroppo presi in considerazione quando sarà troppo tardi per 
l’umanità, che si troverà impreparata.  
 
Il fuoco cadrà dal Cielo davanti ad un uomo che ha divinizzato il denaro, 
perdendo la sensibilità ed i sentimenti. La calamità inizierà una mattina in 
cui l'uomo si sentirà impazzire, il metallo si scioglierà come la cera sul 
fuoco, in momenti in cui la Fede sosterrà l'umile ed il potente sarà 
mendicante. 
 
L’energia nucleare flagellerà l’uomo, ma non sarà fino ad allora che l’uomo 
riconoscerà i Miei Appelli.   
 
Amati figli: 
 

Pregate per la Svizzera, sarà scossa e farà tremare l’umanità.   
Pregate figli, pregate per Israele, patirà.  

Pregate figli, la terra sarà sfiorata da un asteroide. Pregate.  
Pregate figli, pregate. Il Papa sarà sorpreso lontano da Roma.  

 
Miei amati:  
 
Non disprezzate i Miei Appelli, l’urgenza del ritorno dell’uomo a Dio è 
imprescindibile.   Quanto è mondano svanirà e l’uomo si sentirà morire.   

 
L’APPELLO E’ SPIRITUALE, AFFINCHE’ L’UMANITA’ SI AVVICINI 

A MIO FIGLIO. SIETE PARTE DI UN’UMANITA’ CHE NON 
RINGRAZIA PER L’AMORE DELLO SPIRITO SANTO VERSO 

L’UOMO, E CON I VOSTRI OCCHI VEDRETE SOPRAGGIUNGERE LE 
MALATTIE, LE SOFFERENZE E L’ANGOSCIA.  

 
Il Sole sarà soprattutto una forza tenace  contro lo stesso uomo.   
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Sarete misurati con il vostro stesso metro …   I Miei figli saranno misurati, 
si sentiranno desolati per il disprezzo dimostrato per i Miei Avvertimenti.  
 
Coloro che rimarranno attaccati alla tradizione verranno segnalati, il 
modernismo lotterà per imperare sui Comandamenti e sulla Parola di Mio 
Figlio.  Alla fine vedrete la Verità di quanto vi ho annunciato, invocherete 
il Cielo, ma non dimenticate che Mio Figlio é Misericordia ma è anche 
Giustizia.  
 
Non disprezzate i Sacramentali, sono strumenti; non trascurate gli appelli, 
sono passi che si aprono sul percorso spirituale. 
 
Un Decreto del Cielo sarà un balsamo per chi compirà la volontà del Padre.  
Non attendete, siate azione, come lo furono in passato i cristiani.   In 
questo momento dovete condividere la Buona Novella della Seconda 
Venuta di Mio Figlio.    

 
DI FRONTE ALL’ INIZIO DELLA SETTIMANA SANTA, 

RICONCILIATEVI CON MIO FIGLIO, NON PERMETTETE CHE IL 
MALE SI IMPOSSESSI DI VOI PER TRASFORMARVI IN SUOI 

STRUMENTI.  
 
Siate più spirituali, vivete questi giorni con il cuore, come se fossero 
l’ultima opportunità di salvezza… 
Siate spirituali e non mondani…  
Siate sinceri con voi stessi, non ingannatevi da soli…  
Siate veri figli di Mio Figlio.  
 
L’uomo non vede la realtà funesta in cui vive, poiché la benda ha oscurato 
l’occhio umano e la cecità è giunta al cuore, indurendolo, la ragione si è 
bloccata e l’intelligenza è stata oppressa dalla forza del male che la 
domina.  
 
Io vi tengo protetti nel Mio Ventre, affinché il male non vi veda. 
 
Figli amati:  
 
Il bene prevale se l’uomo è obbediente ed allontana la tarma che ha 
corroso lo spirito.   
 
Io sono di fronte a voi e non Mi separo da voi nemmeno per un istante. 
In questo momento le Mie legioni vi stanno proteggendo in modo 
particolare.  
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I FEDELI DI MIO FIGLIO NON SARANNO FLAGELLATI, LA VERITA’  
NON SARA’ BANDITA DALLA TERRA.   

VI AMO FIGLI, CONTINUATE IN UNITA’, LA FORZA SPIRITUALE E’ 
MAGGIORE DI QUELLA UMANA.  

 
Vi benedico. 

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

  
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Iniziando questa Settimana Santa, viviamola come se fosse l’ultima.  
 
Il  Cielo ci dà l’opportunità di prepararci per eventi che affronteremo in 
quanto parte dell’umanità.  
 
La Terra trema di fronte alla barbarie umana e l’acqua penetra nella 
terra portando la mano della morte.  
 
La Madonna ci allerta ancora una volta, il Suo Sguardo non risparmia 
l’uomo che non vuole essere più spirituale, così che si unisca 
maggiormente al Suo Creatore.  Veniamo chiamati ad amare Cristo, ma 
solo se Lo conosciamo Lo possiamo amare.  
 
Non è impossibile dominare i piaceri che attraggono l’uomo come una 
calamita, non devono essere loro a predominare in questi giorni di 
commemorazione.  

 
AVVICINIAMOCI ALLA RIFLESSIONE, ALLA SPERANZA E DICIAMO A 

CRISTO CHE IN NOI SARA’ SEMPRE RE.  
 

Mio amato RE:  
 

Chi vuole imparare l’amore, che guardi i Tuoi occhi,  
lì troverà la risposta.  

Come il Giusto dei giusti,  
entri trionfalmente in mezzo agli “Osanna”.  
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La Madre ti affida… 

Ti ha tenuto tra le Sue Braccia  
ed oggi ti dà per l’umanità  

che ami con lo stesso Amore del Padre. 
 

Questa Tua Rinuncia, Signore,  
cattura l’anima che si rivolge a Te. 
Non conosci la vanità né l’orgoglio  

dell’essere umano, poiché pur 
essendo uomo, Sei soprattutto Dio.  

 
 “Non temere, figlia di Sion, ecco il tuo Re,  

che giunge in groppa ad un asinella.”  
Viene a lavare i  tuoi peccati.  

Oggi è un giorno glorioso,  
il Re è giunto. 

 
Fate strada, fate strada, che  

Sta sopraggiungendo Colui che ci salverà!  
Al Suo passaggio cerca anime,  

per coronarle d’amore. 
 

Osanna, benedetto Colui che viene nel Nome del Signore! 
 

Amen. 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

30 MARZO 2015 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
IN QUESTI MOMENTI SPECIALI, IL MIO CUORE RIMANE APERTO 
PER ACCOGLIERE COLORO CHE DESIDERANO ACCETTARMI COME 

MADRE ED INTERCEDITRICE.  
 
La Casa Paterna rimane con ciascuno dei Suoi figli fedeli, per inviare 
l’ausilio di fronte alle insidie del male, che vi tentano, momento dopo 
momento.  
 
Figli : 

 
E’ INDISPENSABILE CONOSCERE L’ATTUALITA’, PER 

DISCERNERE I SEGNALI CHE VENGONO DATI E CHE NON 
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DEVONO PASSARE INAVVERTITI PER VOI. OGNI SEGNALE E’ UN 
ANNUNCIO CHE IO HO DATO ALL’UMANITA’.  

 
Figli: 

 
Pregate per le persone che sono state elette da Mio Figlio per una 

missione speciale e non ubbidiscono, deviando dal cammino.  
Pregate per il Giappone, il flagello che tuttora possiede, è e sarà causa 

di  evidente contaminazione per i Miei Figli.  
 

Figli, siate fedeli, non perdete la Fede. Io vi tengo sotto il Mio Manto.  
 

ACCOMPAGNATE MIO FIGLIO IN QUESTA PREPARAZIONE… E 
SUPPLICATE PERDONO A DIO PER LE OFFESE CHE AVETE 

COMMESSO. 
 
Il Mio Cuore rimane con voi.  
 
Vi benedico. 

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Accompagniamo la Madre Dolorosa, con la fedeltà alle Sue Suppliche.  
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
31 MARZO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
CONTINUATE AD ACCOMPAGNARE MIO FIGLIO. 

 
Figli, gli appelli alla salvezza sono per tutti; l'ignoranza fa sì che alcuni si 
immettano sulla strada sbagliata e giungano a rifiutare la salvezza.  
 
La missione del cristiano è quella di corredimere, di “completare quello 
che manca alla Passione di Mio Figlio.” (Col 1, 24)  
 
Per la maggioranza è facile definirsi cristiani fino a quando non li 
raggiunge l’afflizione, perché quando vengono toccati dal dolore, 
sollecitano disperatamente che si allontani l’afflizione, nonostante 
sappiano che è Redenzione.  
Mio Figlio si serve degli umili per portare la Sua Parola. Forse sono perfino 
quelli che capiscono il Vangelo a metà, ma sono disposti a dare tutto.   
 
Amati, non vedo quantità di dotti né quantità di virtuosi, vedo quelli che 
si avvicinano in cerca della Misericordia Divina.  Quello che vedo invece 
sono moltissime anime disposte a pregare il Santo Rosario, ad intercedere 
per i propri fratelli e ad addentrarsi sul vero cammino; loro diventeranno 
i dotti, i virtuosi, i fedeli.  
 
In mezzo a tutto questo, vedo quelli che criticano sempre coloro che con 
coraggio si mettono alla ricerca della Divina Pazzia della Croce, con il 
Rosario in mano. A quelli che criticano dico: CHI E’ SENZA PECCATO, 
SCAGLI  LA PRIMA PIETRA. (Gvn 8, 7) 
 

FIGLI, L’UOMO HA DAVANTI A SE’ DUE STRADE: IL BENE ED IL 
MALE.   

SE SCEGLIE IL BENE, SA CHE SARA’ CRITICATO, PERSEGUITATO, 
INGIURIATO E CALUNNIATO… MA AVRA’ LA VITA ETERNA ED IN 

ABBONDANZA.  
SE IMBOCCA IL CAMMINO DEL MALE, IL MONDO LO TRATTERA’ 

BENE, MA SE NON SI CONVERTIRA’, PERDERA’ LA VITA ETERNA.   
 

In questo momento prevale l’ira, distintivo di satana, prevale il 
disconoscimento dell’amore, del Vero Amore.  Questo fa sì che gli uomini 
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cerchino scuse per eliminarsi a vicenda. Quanto dolore causano a Mio 
Figlio, queste azioni dell’uomo! 

 
QUANTI SI DOLGONO CON IL DOLORE DI MIO FIGLIO! : COLORO 
CHE NON CERCANO LA GLORIA PERSONALE, NE’ GLI APPLAUSI, 

NE’ I POSTI D’ONORE. PER QUESTO SONO COSI’ POCHI.  
 
Figli, pregate per i vostri fratelli addormentati a causa dell’inganno di 
satana, per coloro che non vogliono svegliarsi alla realtà di questo 
momento, per coloro che negano il peccato di questa generazione.  
 
Questi figli, offendono gravemente Mio Figlio, perché non si perdono da 
soli, ma trascinano con loro una moltitudine di anime.   

 
Figli, pregate per l’empietà e la persecuzione che cresce di vittime 

innocenti nel Medio Oriente.  Questo male si estenderà.  
Figli, pregate per coloro che perderanno la vita per la radioattività, 

flagello di questa generazione incosciente.  
 
Amati figli, pentitevi per quanto offendete Mio Figlio, per tutte quelle 
volte che inchiodate le Sue Divine Mani, piene d’amore. 
 
Pentitevi per non essere persone d’azione, che portano la Parola di Mio 
Figlio ai vostri fratelli.  La passività si è impossessata della maggioranza.  
Figli Miei, non permettete che questo male si impossessi di voi.  
 
Rimango assieme a voi, la Mia Mano non si stanca di bussare alla porta, 
per farmi aprire.  
 
Vi benedico.  

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli, condivido con voi:  

 
Padre d’Amore Infinito, penetra i cuori di tutti gli uomini;  

che l’unità del Tuo Popolo regni oggi e sempre   
in tutti noi che ti chiamiamo: Padre. 

L’amore superi ogni contesa,  
vinca le discordie della vanità umana,  

lo scoraggiamento non faccia diminuire la Fede,  
né le parole vane mi separino da Te.  

La Tua forza mi inondi per vivere sicuro  
che in Unità con Te, tutto sarà vinto,  

“perché Tuo è il Potere, l’Onore e la Gloria”.  
Signore, permettimi di coronarti con la Fede nella Tua Parola,  
le Tue promesse non sono vane, sono uscite dalla Tua Bocca.  

“Se Tu sei con me, chi sarà contro di me?” (Rm 8,31)  
Camminiamo assieme, perché desidero risuscitare  

a una “VITA NUOVA”  
dove nessuno possa separarmi da Te.  

 
Amen.  

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
1 APRILE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
VI TENGO SOTTO IL MIO MANTO, PROTETTI DAL MIO CUORE. 

 
Siate fedeli a Mio Figlio affinché la tradizione, il disamore, l’infedeltà, la 
presa in giro ed altro ancora, non vi portino a cadere e non vi mettano in 
condizioni di non riuscire a rialzarvi.   
 
Figli: 

 
LA VITA E’ UNO SFORZO COSTANTE PERCHE’ POSSIATE 

ATTRARRE  
LA BENEDIZIONE. NON SI OTTIENE NIENTE SENZA SFORZO,  

SENZA CHE L’UOMO LO MERITI.   
 
Amati: 
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Dolente fino all’estremo, la sofferenza che ha nel Suo Cuore, è impressa 
sul Volto di Mio Figlio.  Non dice una Parola, non è necessario, sa che 
sarà tradito…  
 
In questo momento l’iniquità umana continua ad avanzare in modo 
indescrivibile e Mio Figlio continua a soffrire per i Suoi, quando operano 
ed agiscono nella mondanità e nelle cose peccaminose.   
 
Tanti figli disprezzano il Dono della vita ed uccidono i loro simili!... 
Quanti aborti agevolati!... 
Quanti innocenti sterminati!... 
Quanta crudeltà contro l’essere umano stesso!... 
Quante armi con il marchio della morte, stermineranno migliaia di esseri 
umani in un momento! 
 
QUANTO E’ CARENTE D’AMORE QUESTA GENERAZIONE!... 
 
IL MALE HA SEMINATO L’IRA NELL’UMANITA’, AFFINCHE’ 
L’UOMO SIA IL SUO STESSO CARNEFICE.  

 
Figli del Mio Cuore:  
 
Avete dimenticato la Prima Purificazione che il Padre inviò: ACQUA… e 
l’uomo si corruppe nuovamente.  
La Seconda Purificazione: IL SANGUE DI MIO FIGLIO…  
Amati, quale purificazione è servita all’umanità per respingere il 
peccato?  

 
AVETE CONSIDERATO CON DISPREZZO I BENI CHE IL PADRE VI 

HA AFFIDATO: LE PURIFICAZIONI ED IN PARTICOLARE IL 
SANGUE DI MIO FIGLIO, ED IN CAMBIO AVETE CONSEGNATO AL 

DEMONIO IL POTERE SU DI VOI. 
 
Figli, avete abusato tanto di Dio, da disprezzare la Giustizia Divina. 
 Amati: 
 
Quanto soffre il Mio Figlio Divino! Questa generazione continua a tradirlo 
incessantemente, questa è la ragione per la quale l’inferno medesimo si 
è rovesciato sull’umanità, per farvi perire prima che possiate pentirvi ed 
in questo modo non salviate l’anima.  

 
SATANA PIEGA FACILMENTE L’UMANITA’… CHE CADE NELLE SUE  
TRAPPOLE PER MANCANZA DI CONOSCENZA O PER COMODITA’. 
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MIO FIGLIO SI SACRIFICHEREBBE UNA SECONDA VOLTA PER 
CIASCUNO DI VOI E LO TRADIRESTE DI NUOVO COME LO TRADITE 
DISOBBEDENDOGLI ED ACCOGLIENDO IL MALE QUALE ARMA PER 
DOMINARE I VOSTRI FRATELLI, trasformandovi in questo modo in 
seguaci dell’anticristo che è venuto per dividere, per dare la morte e per 
condannare le anime al fuoco eterno.  
 
Figli amati:  
  
Quanta tiepidezza in voi!...  
Quanta indecisione!...  
Quanta mancanza di conoscenza del male che vi circonda!... 
Quanto conformismo!... 
Quante dissimulazioni davanti al male! 
Quanta poca forza di volontà!... 
Quanti buoni propositi senza la messa in pratica!... 
Quante menzogne a voi stessi!... 
Come viene trattato Mio Figlio dai Suoi consacrati, quanti di loro 
venerano il denaro e quanti, governati dal male, vivono nell’impurità!... 
Quanta divisione e quanta prova per la Chiesa di Mio Figlio! 
 
Così voi, figli Miei:  
Quanto inganno!... 
Quanta superbia!... 
Quanta condanna che vi si ritorcerà contro!...  
Così come Mio Figlio venne tradito una prima volta, continuerà ad essere 
tradito.  
Mio Figlio lo sa, ma il Suo Amore infinito vi aspetta, aspetta la 
conversione di ciascuno di voi.  

 
IN QUESTO MOMENTO MEDITATE SULLA VOSTRA VITA, 

GUARDATEVI SENZA MASCHERE E CONFESSATE DI NON ESSERE 
QUELLO CHE MIO FIGLIO DESIDERA. NON FATE ALTRI 

PROPOSITI, MA SOLIDE PROMESSE.  
PREPARATEVI IN QUESTO MOMENTO, NON PERDETE LA VITA 

ETERNA.   
 

Pregate, figli, pregate per la Russia, sarà un flagello per l’uomo.  
Pregate figli, per il comunismo che consuma l’uomo e lo massifica. 

Pregate figli, la terra tremerà con forza.  
 

Non  perdetevi, Miei amati, lottate con la forza dello Spirito Santo, 
dovete solo desiderarlo con una salda volontà.   
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Vi benedico.  
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 

Fratelli, condivido con voi:  
 

Madre del Salvatore e Madre mia,  
insegnami a vivere amando,  

insegnami a vivere in silenzio,  
per ascoltare la voce dello Spirito Santo. 

Insegnami a saper guardare  
le mie emozioni umane 
affinché non tradiscano,  

la testimonianza di vita che Tuo figlio mi chiede.  
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
2 APRILE 2015 

GIOVEDI’ SANTO 
 

Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

BENEDICO TUTTI I CONSACRATI AL SERVIZIO DI MIO FIGLIO.  
 

Benedico i Miei figli prediletti. 
 
Benedico le mani che adorano e in una profonda azione di grazie, elevano 
il pane ed il vino e permettono che sia Mio Figlio, Colui che si transustanzia 
nel Corpo e nel Sangue Divini.  
 
Benedico i Miei figli prediletti che si danno al Popolo di Mio Figlio  senza 
sosta, quelli che predicano il Vangelo ad ogni opportunità, quelli che senza 
tenere conto del tempo, accorrono premurosi al servizio delle anime.   
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Benedico i Miei figli prediletti che non cercano né onori né distinzioni 
umani, ma di vivere nella Volontà di Mio Figlio e di vivere appieno la loro 
Consacrazione. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Popolo amante di Mio Figlio:  

 
BENEDICO TUTTI COLORO CHE FORMANO I TANTI GRUPPI 

ALL’INTERNO DELLA CHIESA DI MIO FIGLIO.  
 
Non siete gruppi diversi, siete uno solo al servizio di Mio Figlio, ma 
sorgono rivalità e quale Madre, non vi posso porre rimedio.   
 
CHIAMO TUTTI COLORO CHE SI DEFINISCONO CRISTIANI, CHE 
DEDICANO PARTE DELLA LORO VITA A FAR PARTE DI QUALCHE 
GRUPPO NELLA CHIESA DI MIO FIGLIO, AD ESSERE UN CUORE 
SOLO, IN FRATERNITA’ ED IN UNITA’. Nessun servizio, nessun 
gruppo religioso è più importante di un altro. Sarà il minore di tutti se non 
si mantiene al servizio totale dei propri fratelli.  
 
Amati figli:  

 
COLUI CHE DESIDERI ESSERE IL PIU’ IMPORTANTE, SIA IL 

MINORE DI TUTTI, IL PIU’ PICCOLO ED IL PIU’ UMILE DI TUTTI. 
QUESTO, QUESTO MIO FIGLIO E’ COLUI CHE POSSIEDE APPIENO 

L’AMORE DI MIO FIGLIO.  
 
Amati figli: 
 
Non lasciate che le contese portino a separare chi si trova nella Chiesa di 
Mio Figlio al servizio dei propri fratelli, poiché tutti servite Mio Figlio e Me.   
 
I Miei figli non hanno rivali né devono considerare i loro fratelli dei rivali.  
I Miei veri figli sono unità, sanno di essere chiamati alla fraternità e ad 
essere un solo cuore, per  mantenere la forza necessaria in questo 
momento e combattere il male uniti, non per combattersi a vicenda 
all’interno della Chiesa stessa.   
 
Coloro che si definiscono cristiani ma non si avvicinano a Mio Figlio, non 
sono veritieri.  
Coloro che servono, in diversi gruppi all’interno della Chiesa di Mio Figlio 
e camminano al riparo di ideologie umane, non sono Miei veri figli.  MIO 
FIGLIO NON E’ UN’IDEOLOGIA, MIO FIGLIO E’ “IL CAMMINO, LA 
VERITA’, LA VITA”. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

EDIFICATE, COSTRUITE, NON DEMOLITE IL FRATELLO…  
 
Costruite, edificate portando la conoscenza ai vostri fratelli, allertandoli 
su questo momento, l’istante degli istanti, in cui l’umanità ha permesso 
che fosse bandita la Parola di Mio Figlio e di assumere come norma di 
vita:  
L’irriverenza verso Mio Figlio… 
La disobbedienza ai Comandamenti…  
E l’ira quale bandiera… 
 

AVETE TRASGREDITO OGNI NORMA, IN OGNI AMBITO.  
 
Mio Figlio è Misericordia e raggiunge ciascuno con la Sua Infinita 
Misericordia, giunge  a portare la Croce dei peccati dell’umanità, senza 
essere peccatore, questo per amore, per amore di ciascuno di voi, Suoi 
figli.  
 
Mio Figlio si consegna ed in ogni flagello che riceve:  
Vede quanti tradimenti gli causeranno i Suoi figli…  
Vede quante negazioni faranno i Suoi figli…  
Vede quelli che si nasconderanno e rinunceranno a Lui per non soffrire…  

 
MA MIO FIGLIO SOFFRE ED ILSUO CUORE, IN QUESTO SOFFRIRE 
SI FORTIFICA NEL VEDERE VOI CHE SIETE FEDELI, CHE NON LO 
NEGATE, CHE MANTENETE LA FEDE, CHE LOTTATE PER L’UNITA’ 

TRA I FRATELLI, CHE LOTTATE PER MANTENERE LA CHIESA 
PALPITANTE AL RITMO DEL CUORE DIVINO.  

 
Mio Figlio vi vede, vede che lo adorate, che non entrate in discussioni ma 
siete in unità, in amore, in trasparenza, carità, benedizione e fede.  
 
Mio Figlio continua il Suo Sacrificio vedendo il Resto Santo preparato per 
riceverlo nella Sua Seconda Venuta.   
 
Mio Figlio continua il Suo Sacrificio vedendo che il Suo Popolo conosce la 
Sua parola e non decade, ma invece si addentra nella vastità della 
conoscenza, affinché gli eventi non lo colgano impreparato; si addentra 
nei Miei Appelli nel corso dei tempi, nelle Mie differenti Apparizioni, dove 
do a conoscere fin nel minimo dettaglio quanto soffrirà questa 
generazione in modo particolare, affinché una volta passati al crogiolo, 
risplendiate come l’oro e possiate ricevere Mio Figlio non solo con un 
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Gloria! O con un Osanna!, ma agendo ed operando nella Volontà del 
Padre.   
 
Amati figli:  
 
NON ENTRATE IN CONTESA TRA DI VOI, AIUTATEVI PER 
SCOPRIRE QUANTO SI STA GIA’ MUOVENDO TRA L’UMANITA’, per 
scoprire chi con apparenti buone azioni, si sta già denunciando da solo di 
fronte a tutta l’umanità, per dare luogo alla divisione del Popolo di Mio 
Figlio e tiranneggiare chiunque confessi la propria Fede in Mio Figlio.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
PENETRATE NEL MISTERO D’AMORE DI MIO FIGLIO per voi: è un 
Amore che la maggioranza ancora non conosce.  
 

PREPARATEVI A RICEVERE COLUI CHE, DOPO L’APPARIZIONE 
DELL’ANTICRISTO, GIUNGERA’ A VOI CON LA PAROLA DI MIO 

FIGLIO  
SULLE SUE LABBRA, PER SOCCORRERVI ED AIUTARVI.  

 
Pregate, figli Miei, pregate per il Popolo Sacerdotale, affinché viva la 

stessa santità di Mio Figlio.  
 

Pregate, figli Miei, pregate, perché la scienza senza coscienza si è 
prefissa  

lo scopo di ridurre la popolazione mondiale.   
 

Pregate, figli Miei, perché le pestilenze avanzano sull’umanità,  
senza che voi ve ne rendiate conto.  

 
Pregate, figli Miei, la terra continua a tremare ed i Miei figli a patire.  

 
Continuate ad affidarvi a Mio Figlio per amore.  
Continuate uniti nell’affidamento a Mio Figlio.  
Continuate a meditare il dolore di Mio Figlio, per poi entrare nell’allegria 
della Risurrezione.  

 
COME  MADRE VI PROTEGGO E BACIO CIASCUNO DEI MIEI FIGLI.  

RICEVETE LA PACE NEI VOSTRI CUORI, VI PROTEGGO E VI 
TUTELO, AMATI FIGLI MIEI, VI BENEDICO.  

 
Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli, salutiamo il Nostro Re:  
 

Che il Tuo Nome sia benedetto ed adorato per sempre. 
Ostia Santa d’amore infinito,  
Sii la voce che sazia la sete  

Di coloro che vagano nella vita senza meta. 
Che tutti gli uomini 

Ti riconoscano, Agnello Immolato. 
Sei venuto per Amore per i Tuoi, 

Per dissipare le tenebre 
Della nostra povera umanità. 

 
Oggi ci rivesti con abiti regali 

E collochi di fronte a noi la Tua Mensa 
Affinché ci sediamo al Tuo Fianco  

E gustiamo la Vera Vita.  
 

La Fede della Tua Madre Santissima 
Ottiene per noi il Premio Supremo 

Del quale siamo totalmente indegni, 
Ma Lei, quale Madre di Consolazione 

Si è data a Te, Suo Figlio amato. 
 

Cuore Benedetto del mio amato Gesù, 
batti forte per me,  

e siccome è il Tuo stesso Amore che mi chiama,  
non mi rifiuti più di ascoltarti. 

 
Oggi ti corono, ma non di spine,  

Ti corono con il mio amore,  
Con la mia fede nella Tua Parola, 
ubbidendo ai Tuoi Comandamenti, 

ed essendo Tu il Mio Re e Salvatore,  
Come può rifiutarsi la mia povera umanità 
Di accorrere all’appello del Suo Signore? 
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GESU’ CRISTO, SOMMO ED ETERNO SACERDOTE, 
ASSIEME ALLA VERGINE MARIA, MADRE DEI SACERDOTI,  

AMANO, ISTRUISCONO ED ALLERTANO I LORO ODIERNI SACERDOTI.  
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
3 APRILE 2015 

VENERDI’ SANTO 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

 
I MIEI FIGLI, IN QUESTO MOMENTO SONO PROTETTI DA ME E 
NON LASCIANO CHE LA VOLONTA’ UMANA LI DEBILITI, MA SI 
IMMERGONO NELL’AFFIDAMENTO A MIO FIGLIO, SI FONDONO 

NELL’AMORE DIVINO, DA DOVE EMANANO TUTTI I BENI PER GLI 
ESSERI UMANI.  

 
I Miei figli conoscono il loro Pastore ed ubbidiscono all’Appello. Sanno che 
devono istruirsi per aumentare la conoscenza e non tenersi lontani da 
quanto succede attorno a loro, in tutto il mondo. I dolori e la sofferenza 
avvolgeranno tutta la terra.   
 
Miei amati : 

 
LA CROCE DI MIO FIGLIO E’ VITTORIA SU TUTTO IL MALE, SULLA 
MORTE STESSA. DIFATTI I MIEI FIGLI SANNO CHE CAMMINANO 
IN MEZZO AGLI OSTACOLI, MA VINCERANNO NEL NOME DI MIO 

FIGLIO.   
 
In questo momento, ciascuno di voi deve essere colui che prende il 
Sangue Benedetto e Divino, compromettendosi ad essere il custode di un 
così grande Miracolo d’Amore. Il Sangue Divino di Mio Figlio non è stato 
versato senza che dia  frutti nei Suoi figli, e frutti di Vita Eterna.  
 
Il Pane quotidiano del cristiano è il Pane Eucaristico, sia per la forza dello 
spirito che quella del corpo.  
 
Figli, le battaglie di ogni giorno non possono essere vinte senza Mio Figlio, 
chiedete a Mio Figlio la grazia di riceverlo degnamente in un così grande 
Sacramento.  
 
Di fronte al Sacramento Eucaristico, ogni ginocchio si piega, adorando 
quanto c’è di più Grande nella cristianità.   
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Amati: 
 

LA CROCE DI MIO FIGLIO CONTIENE I PECCATI DI TUTTI GLI 
ESSERI UMANI ED E’ PER QUESTO CHE IL SUO PESO VIENE 

CONDIVISO DA TUTTA L’UMANITA’.  ADESSO DOVETE RIPARARE 
E RAVVEDERVI, ALLONTANANDOVI DA TUTTO QUELLO CHE VI 

CONDUCE AL MALE.   
 
Figli, sono momenti di dolore per vari paesi, non considerateli con 
distacco, perché in seguito si estenderanno a tutta la terra.  

 
IL CRISTIANO DI QUESTO MOMENTO SI ISTRUISCE E CONOSCE 

QUANTO  
GLI SUCCEDE ATTORNO, E’ SOLIDALE E VIVE IN PIENEZZA 

L’AMORE PER IL PROSSIMO.  
 
Ciascuno sia colui che asciuga il Volto Divino, segno della presenza, della 
compagnia, del riconoscimento di Mio Figlio come Salvatore dell’umanità 
ed imprimete nel vostro cuore non solo il dolore, ma l’Amore che supera 
l’amore: l’Amore Divino.   

 
MIO FIGLIO PORTA LA CROCE QUOTIDIANA DELL’UOMO, MA 

VERRA’ NUOVAMENTE NELLA SUA SECONDA VENUTA A BANDIRE 
IL MALE.   

 
 VERRA’ DAI SUOI FIGLI CON GLORIA E SPLENDORE, CON 
POTERE, ACCOMPAGNATO DALLE SUE LEGIONI, FACENDO 

TREMARE I CIELI E LA TERRA.  
 

VIENE A GUARIRE I CUORI FERITI E AD ESSERE L’AMORE 
INFINITO PER LA FELICITA’ DEI MIEI FIGLI E DEL MIO CUORE.  

 
Pregate, figli Miei, per l’Italia, patirà enormemente.  

Pregate figli, pregate per i sacerdoti affinché siano una donazione totale 
per il loro gregge, affinché non restino addormentati mentre le persone 

hanno bisogno di loro.   
Pregate figli Miei, pregate per le grandi potenze, queste non 

comprendono che il male si è impegnato nell’ingannarli, così che 
generino l’ultimo dolore dell’umanità.  

Pregate per voi stessi, perché il male non causi stragi e vi porti a 
separarvi dal Vero Cammino.  

 
CIASCUNO DEI MIEI, SIA IL CIRENEO DEL FRATELLO; CHE NON 
ESISTANO CONTESE TRA DI VOI, SIETE TUTTI MIEI FIGLI ED IN 
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QUANTO TALI, SIETE FORZA, OBBEDIENZA, AMORE, IMPEGNO, 
SOLIDARIETA’, UNITA’, SPERANZA, FEDE, SILENZIO E SIETE 

PERENNI SEGUACI DI MIO FIGLIO.  
 
Quali figli di Mio figlio, immergetevi nel Suo Cuore Sacratissimo, 
consacratevi a Lui e siate una muraglia che si innalza, senza lasciare che 
il male penetri nei vostri cuori attraverso i sensi.  Dominate i sensi, non 
permettete ai sensi di dominarvi.  
 
Amati: 

 
RICONOSCETE IL MALE, COSI’ CHE NON PENETRI IN VOI A 

CAUSA DELLA SENSIBILITA’, SIATE UMILI, NON LASCIATE CHE 
VI ALLONTANI DAL CAMMINO CHE AVETE PERCORSO. 

  
 OGNI ANIMA CHE SI ALLONTANA DAL CAMMINO DI MIO FIGLIO,  

E’ UN TRIONFO PER SATANA.   
 

Venite a Me, che vi accolgo in quanto Madre, vi difendo con il Mio Amore 
e vi proteggo così che il fiele sia dolce.  
 
Non siete figli senza Madre, siete il Mio grande tesoro.   
 
Accompagnate Mio Figlio sul cammino verso il Calvario, per bandire per 
sempre il potere che avete accordato all’ “ego” e sia il Tu Divino, il palpito 
del cuore dei Miei figli.  

 
NON PRENDETE PARTE ALLA MALVAGITA’ ESISTENTE NEL 

MONDO, FATE  LA DIFFERENZA,  
SIATE SEGNO DI FARE PARTE DEL RESTO SANTO.  

VI AMO.   
 

In questo momento in cui commemorate la morte di Mio Figlio, date la 
morte all’io umano, affinché Mio Figlio  continui ad essere vivo in voi.  
 
Figli: 

 
PRONUNCIATE CONVINTI E DI CUORE, L’AFFIDAMENTO TOTALE 
A MIO FIGLIO, RICONOSCENDO MIO FIGLIO COME IL RE DEI RE 

ED IL SIGNORE DEI SIGNORI.  
 
La Mia benedizione è per tutti, amo tutti.  

 
Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
In questo giorno, intimamente uniti a Cristo, diciamo:  

 
Offerta sublime che il mio Buon Signore  

Ha offerto per riscattare questo 
povero schiavo dal peccato.  

 
Che ne sarebbe di me se non mi amassi tanto?  

Dove sarei se la Tua Misericordia non mi sostenesse? 
Non avrei la vita che mi dai 

Per adorarti e ringraziarti, Signore.  
 

Muori, amato Signore, ma nemmeno  
La morte avrà potere su di Te, 

La vincerai e ti innalzerai glorioso,  
Toglierai le catene, aprirai il Cielo.  

 
Gli Angeli cantano la Tua gloria e maestà,  
Come nel Presepe anticipano la vittoria,  

Alleluia!, il Re resusciterà, 
Alleluia!, vincerà la morte con il Suo Sacrificio ed il Suo Amore.  

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
4 APRILE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
La Mia Benedizione sia in ciascuno dei Miei figli, il balsamo che vi 
conservi sul cammino di Mio Figlio.  

 
SONO MADRE DELLA SPERANZA E CONTINUAMENTE CHIAMO, 

ALLERTO, ANNUNCIO, FERMO E PREVENGO I MIEI FIGLI, 
AFFINCHE’ PRENDANO LA DIREZIONE ALLA QUALE LI CHIAMO E 

NON PASSINO ATTRAVERSO PURIFICAZIONI INNECESSARIE.  
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I Miei Appelli non sono per intimorire quelli che amo, ma tengo invece nel 
Mio  Ventre tutti coloro che Mi permettono di coprirli con il Mio Manto.  
 
I Miei Appelli sono Amore che previene la sofferenza dell’umanità, 
ottenendo il favore di Dio Padre affinché non soffriate, se fate quello che 
la Casa Paterna richiede da voi.   
 
Figli Miei:  
La vicinanza dell’uomo al Suo Creatore è disprezzata da questa 
generazione, che realizza un rapporto vicino a quello che è peccato o 
offesa a Dio. Ogni volta che si opera e si agisce al di fuori della Volontà 
Divina, si è sotto l’ombrello del peccato.  
 
Figli: 
 
In questo momento la superbia impera nell’umanità. La superbia vi ha 
portato a non considerare il Comandamento Divino di non uccidere e 
trasgredendo questo Comandamento, l’essere umano si è degradato.  

 
MIO FIGLIO HA DATO LA SUA VITA PER REDIMERVI DAL 

PECCATO ED IN QUESTO MOMENTO IL PECCATO VIENE VISTO E 
VIENE VISSUTO COME UNA COSA NATURALE DALL’UOMO, 

FACENDO IN QUESTO MODO NASCERE UNA GENERAZIONE CHE, 
TRASGREDENDO LA LEGGE DI DIO, HA FATTO SUA LA LEGGE DEL 
DEMONIO, SEPARANDOSI DALL’UNIONE CON IL SUO CREATORE.  
 
Mio Figlio è vita e vita in abbondanza… 
Mio Figlio è acqua per l’assetato… 
Mio Figlio è luce per chi vive nelle tenebre… 
Mio Figlio è alimento per l’affamato… 
Mio Figlio è calore per chi ha freddo… 
Mio Figlio è rifugio per chi ha paura… 
Mio figlio è protezione per l’oppresso… 

 
MIO FIGLIO… E’ IL VOSTRO DIO.  

 
Figli amati:  
 
SMETTETE DI ESSERE INCOSCIENTI, SIATE REALISTI E CAMBIATE 
VITA, COSI’ CHE LA CONVERSIONE SIA PIU’ VICINA A VOI.  Non 
siate indifferenti verso chi soffre, né disobbedienti alla Volontà Divina, così 
che la sofferenza non sia più intensa e sia più breve.  
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Pregate figli Miei, pregate per il Costa Rica, soffrirà.  
Pregate figli Miei, pregate per il Cile, l’acqua lo purificherà. 

Pregate per ciascuno di voi, affinché non soccombiate e vi manteniate 
nella Fede.  

 
Figli: 
 

COME MADRE VI INVITO NON ADDORMENTARVI, MA A 
PRENDERE LA MIA PAROLA E TRASFORMARLA IN AZIONE.  

 
Purificate i sensi corporali, purificateli per non ritornare alle azioni 
passate.  

 
SIATE PERSONE NUOVE IN MIO FIGLIO… 

 UNA NUOVA VITA, UN ATTO DI MISERICORDIA DIVINO METTA 
RADICI IN CIASCUNO DEI MIEI.  

 ADDENTRATEVI NEL VOSTRO INTIMO, LI’ DOVE SOLO VOI E MIO 
FIGLIO VI POTETE INCONTRARE E CONSACRATEVI A LUI. 

 
Figli, accogliete i Miei Appelli, metteteli in pratica.    

 
Io vi benedico, sono e sarò con tutti voi.  
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
 
Condivido con voi, con amore, questa riflessione:  

 
Ogni giorno mi porti a vivere il miracolo del Tuo Amore,  

Ogni passo che faccio, mio Signore,  
E’ un miracolo del Tuo Amore.  

Mi parli e mi dici: “Prendi la tua croce e seguimi”. (1) 
E’ da eroi camminare, è da eroi rialzarsi,  

Anima della mia anima, come facesti Tu, nel camino al Calvario. 
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Ad ogni caduta, mi dici:  
“Ti perdono, vieni a Me, ti amo, 

E’ per te, perché ti amo, è per te, talmente ti amo”. 
Sei l’essenza del perdono, 

Il Profumo Santo della misericordia,  
Consoli la mia anima, essendo Tu il sofferente,  

In questo modo mi chiami ad amare,  
Come Tu ami, indistintamente.  

Cammini in silenzio, 
La Tua consolazione è di compiere la Volontà del Padre.  

Cammini in silenzio sulla via Dolorosa,  
Appoggiato su una Croce, il Re, solitario va,  
Supplicando il perdono per tutta l’umanità.  

(1) Matteo 16,24 
 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
DOMENICA DI PASQUA DI RISURREZIONE 

5 APRILE 2015 
 
Popolo Mio, figli amati, camminanti instancabili:  

 
VIVO!... E TUTTO QUELLO CHE E’ ESTRANEO A ME… NON E’ MIA 

VOLONTA’. 
IO SONO L’ETERNO PRESENTE, IO SONO IMMUTABILE.  

“IO SONO IL CAMMINO, LA VERITA’, LA VITA.” (Giovanni 14,6)  
 

Le Mie Reti d’Amore Divino hanno ottenuto la pesca migliore: il Mio Popolo 
è fedele, non tituba, cammina nel mondo senza essere del mondo, senza 
che il mondo lo contamini con la malvagità.  
 
La Mia Gloria è la gloria del Mio Popolo…  
La Mia Parola è per la salvezza del Mio Popolo… 
Il Mio Corpo ed il Mio Sangue sono alimento del Mio Popolo… 
 
“Non chiunque mi dice: Signore, Signore! entrerà nel Regno dei Cieli, ma 
colui che compie la Volontà del Padre Mio.” (Matteo 7,21)  
 
Amati: 
IL MIO POPOLO E’ FORMATO DA OGNI PERSONA CHE COMPIA E 

VIVA LA VOLONTA’ DIVINA.  
IL MIO POPOLO E’ FORMATO DA TUTTI COLORO CHE 

RINUNCIANO AL PECCATO E ALLE SUE MACCHINAZIONI.  

http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
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Amati figli: 
 
Questa generazione è benedetta dal Mio Sacrificio sulla Croce, Croce 
d’Amore e di Risurrezione.  

 
NON MI ALLLONTANO DAL CUORE DISPOSTO A SEGUIRMI IN 

QUALITA’ DI 
DISCEPOLO FEDELE.  CHIUNQUE DESIDERI ADDENTRARSI IN 

ME, CHIEDA E SARA’ ASCOLTATO.  
 

Mia Madre vi attende per darvi la Luce del Suo Cuore, non aspettate oltre.  
Il tempo non è più tempo, è un istante che passa senza che ve ne 
accorgiate.  In un batter d’occhio vi sentirete lontani da Me, trascinati 
dalla corrente di quello che rappresenta un’offesa per Me.  
 
Il giorno non è più giorno, ma un lieve passaggio del sole ed un pronto 
ritorno della luna.  
 
L’uomo non predice il clima con precisione.  In questo momento la 
Natura dice all’uomo: sono una creazione di Dio, e sono imprevedibile 
per te. 
 
Amati: 

 
SE LO VOLETE, POTRETE TRASFORMARE QUESTO CUORE 

INCREDULO E DI PIETRA IN UN CUORE SENSIBILE, COLMO 
DELLA MIA PAROLA, DELLE MIE OPERE E DEI MIEI ATTI.  

SONO AMORE, MISERICORDIA E GIUSTIZIA. 
 
Amati: 
 
La Mia Volontà è che comprendiate che non sarei un Giudice Giusto, se 
non esistesse in Me l’equità per il Popolo: la Misericordia e la Giustizia.   

 
DARO’ AL GIUSTO QUELLO CHE HA GUADAGNATO, A CHI SI 

PENTE VERAMENTE, DARO’ IL MIO PERDONO…  
A CHI MI NEGHERA’, A CHI NON VORRA’ CONVERTIRSI E SI 
CONSEGNERA’ AL MALE, DARO’ DA BERE LA MIA GIUSTIZIA.  

 
Tutte le azioni e le opere dell’umanità sono passate davanti a Me nel 
Getsemani… Io vi conosco da prima che nasceste, attendo la conversione 
di coloro che rimangono lontani da Me, assorbiti dal mondo e dai loro 
peccati.  
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VI CHIAMO INSISTENTEMENTE AFFINCHE’ RITORNIATE A ME. Io 
vi riceverò come il figlio prodigo, come la pecorella smarrita, sarete la Mia 
Gioia, il Mio Amore e berrete la Mia Misericordia.   
 
Chiamerò tutte le volte che sarà necessario, affinché il male non vi 
prenda e non vi faccia deviare, non si impossessi di voi e non vi porti a 
perdere la Vita Eterna.  
 
La Mia Risurrezione è vita per il Mio Popolo, Benedizione e Crescita per il 
Mio Popolo.  

 
QUESTO MOMENTO E’ PRESSANTE, POPOLO MIO.  

LA CONSAPEVOLEZZA DEVE  AUMENTARE COME IL LIEVITO.  
QUANTO SI MUOVE ATTORNO ALL’UMANITA’ MI CAUSA DOLORE, 
PERCHE’ E’ PRODOTTO DALLA STOLTEZZA DELL’ESSERE UMANO, 
DI COLUI CHE NON MI STANCO DI IMPLORARE CHE RITORNI A 

ME.  
 
Continuate ad essere schiavi del vostro “ego” umano, senza afferrare la 
libertà che Io vi offro.  
 
Amati: 
 
Non giungerete alla libertà senza abbandonare quello a cui siete 
attaccati…  
Non giungerete alla libertà se non vi libererete dei vizi… 
Non giungerete alla libertà se non abbandonerete i vincoli e se non 
annullerete l’io umano, che coperto dalla stoltezza e dalle false 
speranze, continua a portarvi al precipizio, dove vi attende satana.  
 
Figli:  

 
AFFRETTATE IL CAMMINO, ALLUNGATE IL PASSO, PERCHE’ 

L’ISTANTE E’ DI FRONTE A VOI, IL MOMENTO IN CUI VERRO’ A 
PRENDERE LA COSCIENZA DI CIASCUNO DI VOI,  

PER ESAMINARE I VOSTRI ATTI E LE VOSTRE OPERE.  
QUESTO ESAME DELLA COSCIENZA DELL’UOMO NON E’ LONTANO 

DALL’UMANITA’.  
 
Amati: 
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Esaminatevi in profondità, esaminate il vostro cammino… Vi voglio nella 
Mia Casa, vi offro la Salvezza. Dipende da ciascuno se ubbidire oppure 
continuare nel peccato.  
 
L’UMANITA’ E’ STATA AVVISATA CONTINUAMENTE DALLA MIA 
CASA; SIETE VOI FIGLI MIEI, CHE NON MI AVETE UBBIDITO.  
 
In questo momento, il peccato dominato dall’ira dei Miei figli, Mi porta a 
versare lacrime sulla terra. 
Il Mio Dolore è profondo nel constatare che la mente dei Miei figli, per 
comodità, non accetta di guardare i Segni dei Tempi, mentre si stanno 
compiendo.  
 

Figli amati, siete fratelli nella Fede, amatevi come Io vi amo.  “Io 
sono con voi ogni giorno, fino alla fine del mondo”. (Matteo 28,20) 

 
FIGLI, ALLERTATE I VOSTRI FRATELLI, NON RIMANTE IN UN 

CONDANNATORIO SILENZIO.  
 

Figli, pregate, pregate per la Mia Chiesa, sarà scossa. 
Figli Miei, pregate, la guerra è pronta; grandi eventi porteranno 

l’umanità a soffrire.  
Figli Miei, pregate per gli Stati Uniti e per l’Inghilterra, soffriranno.  

 
Figli Miei, vi proteggo.  
 
Figli della Mia Volontà, non riposatevi, miglioratevi ad ogni istante.  Basta! 
Non camminate se non vi rifugiate in Me.  
 
La Mia Pace è per ciascuno di voi, la Mia Risurrezione è vita per il Mio 
Popolo e vita in abbondanza.  
 
La Mia Risurrezione è acqua viva per ciascuno dei Miei figli.  

 
IO, CRISTO, SOMMO ED ETERNO SACERDOTE, VI BENEDICO E VI 

COPRO CON IL MIO SANGUE PREZIOSO.  
 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
La certezza che Cristo è risuscitato è quello che ci infonde il coraggio e la 
forza profetica. 
 
E’ proprio l’incontro con Cristo risuscitato, quello che ha convertito tante 
persone e le ha portate a seguirlo instancabilmente.  
 
Chiediamo di incontrarci con Cristo risuscitato, Lui è con noi,  con la Sua 
Chiesa, per sempre.  
 
Rispondiamo in questo momento alla richiesta del Signore, ed essendo 
fedeli a Lui ed amandoci ed amando i nostri fratelli, ravviviamo la 
conoscenza, affinché il male non ci colga di sorpresa.  
 
Proclamiamo la Parola di Cristo e della Madonna senza paura, attingendo 
la forza da questa Nuova Pasqua, la forza che ci deve rinnovare.  
 
Amen.  

 
Alleluia! 

 
Alleluia, i Suoi Lo hanno visto risuscitato! 

Lodiamo il Signore, Lui è con noi, 
Cantiamogli un cantico nuovo,   

La gloria viene data per il bene di tutti.  
Lo lodi tutta la Creazione! Lui è la Potenza.  

E’ seduto alla destra del Padre  
 Lui verrà a saziare la mia sete.  

La Mia anima lo reclama, è il  suo Salvatore, 
Le Mie labbra gli confessano di cuore,  

Non posso negare l’amore e la speranza. 
In ogni momento Ti prego, Signore,  

 la notte il mio essere teme di separarsi da Te,  
Che il mio sogno sia il Tuo riposo,  

Né mi allontani dal Volto del mio amato,   
La Mia anima è assetata di Te, mio Salvatore. 

Vivrò alla Tua ombra e non temerò nulla,  
Sei in me e non c’è niente che ci possa separare, 

Guarda in quest’anima, tempio per Te, 
Ogni mio passo sia un’offerta per Te. 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
8 APRILE 2015 

 
Amato Popolo Mio:  

 
COME L’UOMO HA BISOGNO DI RESPIRARE… 

ALLO STESSO MODO L’UOMO HA BISOGNO DELLA MIA PAROLA,  
SENZA LA QUALE L’ESSERE UMANO VAGHERA’ SENZA META.  

 
Amato Popolo Mio: 
 
Cosa ti è successo? Su che strade vai, ignorando la Mia Parola? Andate 
vagando da un luogo all’altro senza guardare, seguendo solo la 
maggioranza dell’umanità.  

 
IL MIO POPOLO, CONSAPEVOLE DEL MOMENTO CHE SI STA 

VIVENDO,  
DEVE ESSERE LA VOCE CHE ALLERTI I SUOI FRATELLI, 

AFFINCHE’  
NON CONTINUINO NELL’IGNORANZA E SI CONDANNINO.  

 
Il Mio Popolo non è stato risvegliato dal letargo, ma è invece stato 
immerso nel letargo, e questa non è la Mia Volontà.  Desidero che le anime 
si salvino e giungano alla conoscenza della Verità, quella che ho predicato 
sulla terra e che è rimasta incisa nella Sacra Scrittura.  
 
Amati: 
Pregate. Senza la preghiera e senza ricevermi, sarete lontani dal trovare 
la Mia Via e senza la corretta intenzione di compiere la Mia Volontà, non 
otterrete la Vita Eterna.   
 
Gli esseri umani ritengono che si salveranno con le buone intenzioni. NO! 
NO! Non sono le buone intenzioni che salvano, ma l’operare e l’agire 
secondo il Desiderio divino, non quello umano.   
 
Figli: 

 
NON BASTANO LE BUONE INTENZIONI.   

ALL’INFERNO CI SONO LE BUONE INTENZIONI NON MESSE IN 
PRATICA.  

PER RAGGIUNGERE LA VITA ETERNA, DOVETE METTERE IN 
PRATICA  
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LA MIA VOLONTA’ APPIENO.  
 

Il Mio Popolo non sarà esente dal passare attraverso la Grande 
Purificazione.  I Miei figli saranno provati come l’oro nel crogiolo; Io Mi 
diletterò nel Mio Popolo. 
 
I Miei non sono stati allertati riguardo a questo tempo di purificazione… 
La Mia Chiesa ignora quanto succederà, alcuni dei Miei figli Consacrati, 
negano il compimento degli avvenimenti futuri, dimenticando che Mi 
hanno affidato la loro vita e la loro Consacrazione. 
 
Per Me è molto doloroso sentire alcuni dei Miei Consacrati, negare Mia 
Madre, negare l’Avvertimento, negare la Purificazione, negare l’Anticristo 
e negare altri eventi tramite i quali l’umanità dovrà essere purificata dal 
male dal quale si lascia trascinare.  
 

NON E’ IL MOMENTO DEI TIEPIDI, DOVETE IMBOCCARE UN 
CAMMINO  

ED IO ESIGO CHE SIA IL MIO… ALTRIMENTI VI PERDERETE.   
 

Continuate in mezzo alla brutalità dell’umanità, agite gli uni contro gli altri 
peggio delle fiere selvagge, senza lealtà, né unità e disprezzando le Opere 
e gli Strumenti. Questa è la reazione degli esseri umani che sono sul 
cammino della vita, pensando di amarmi, ma sono ignoranti riguardo alla 
Mia Parola, rifiutano i segni ed i segnali che la Mia Casa ha annunciato e 
che in questo momento si stanno verificando. 

 
IL MIO CORPO MISTICO NON E’ STATO ISTRUITO SUL FUTURO…  
E IL MIO DOLORE E’ CHE SI PERDANO TANTE ANIME A CAUSA DI 

TANTA IGNORANZA, DIMENTICANDO CHE GIUNGERO’ CON LA 
BILANCIA IN MANO E CHE OGNI OPERA ED OGNI ATTO VERRA’ 

PESATO SULLA MIA BILANCIA.  
 
In questo momento, il demonio si è impossessato degli esseri umani a 
causa della loro incapacità di prendere una decisione, a causa della 
tiepidezza della nime ed a causa della mancanza della debita istruzione e 
preparazione del Mio Popolo da parte dei Miei consacrati.   
 
Il Mio Popolo è indifferente Alle Mie Questioni.  Questo vi ha condotto a 
tutti i vizi, a farvi perdere continuamente, ad avere sete di peccato.  
Premierò i Miei figli, quelli che hanno perseverato, quelli che mantengono 
la Fede nella Mia Parola vera ed autentica.   
 
Amati figli:  
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La peste avanza silenziosa contro il Mio Popolo. La peste come malattia 
corporale e spirituale, si unisce per distruggere i Miei figli, indifesi ed 
ignoranti.  
 
Il fuoco sarà il flagello di questa generazione, le calamità aumenteranno 
a causa della morte che gli uomini senza Dio infliggono al Mio Popolo.   
 
Amati: 

 
LA VOLTA DEL CIELO SEMBRERA’ IN FIAMME, NON DOVRETE 
CONSIDERARE LA MIA IRA, MA MANTENETERVI NELLA MIA 

PAROLA, NELLA MIA VERITA’. 
IO NON VI ABBANDONO, NONOSTANTE ABBIATE DECISO DI 

ALLONTANARVI DA ME.  
 

Sono Misericordioso. Questa umanità è ancora viva grazie alla Mia 
Misericordia.  Avete trasgredito la Mia Legge, non prima di soccombere 
sotto il peso dei vostri stessi peccati e delle vostre irriverenze.  
 
Popolo Mio: 

 
UNITEVI, SIATE FRATERNI, NON TARDATE A PROTEGGERVI A 

VICENDA. L’UNITA’ E’ LA FORZA DEI MIEI.  
 
Non decadete per quanto forti siano i venti.  Voi siete i difensori 
dell’infanzia, che satana tiene nelle sue grinfie per mezzo della 
tecnologia, quella che gioisce nel pervertire la mente dei piccoli.  

 
FIGLI, FATEMI VISITA AL MIO TABERNACOLO, RICEVETEMI 
NELL’EUCARISTIA. OGNI COMUNIONE CONSAPEVOLE, OGNI 

ROSARIO RECITATO CON FERVORE, OGNI ATTO DI 
MISERICORDIA ED OGNI ADEMPIMENTO AI MIEI 

COMANDAMENTI E’ UNA FONTE DI BENEDIZIONI PER 
CIASCUNO.  

 
Non dimenticatevi che quando sembrerà che tutto sia perduto, sarà 
quanto Io emergerò con Potere, Gloria e Maestà per il Mio Popolo.  
 
Vi benedico, il Mio Amore è con il Mio Popolo.  
Vi ungo con l’olio del Mio Amore.   

 
Il Vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Non tutti sono coscienti di quanto sopraggiungerà, ma ci rendiamo conto 
tutti di una realtà innegabile: questa generazione si inabissa ad ogni 
istante davanti al male in tutte le sue forme.   
 
Fratelli: 
 
Non possiamo essere indifferenti di fronte alle scene strazianti dei nostri 
fratelli sofferenti in Siria ed in altri paesi.  L’uomo deve sensibilizzarsi, 
amarsi ed essere ciascuno lo strumento di pace e l’aiuto per il suo fratello.   
 
Ci sono fratelli che sono all’oscuro di quanto succederà e non bisogna 
continuare ad ingannarli con false speranze, che vengono date da coloro 
che non accettano che l’umanità, a causa della sua cattiva condotta, dovrà 
passare attraverso la purificazione.  
 
Più ci prepariamo, conoscendo quanto succederà, più potremo aiutare i 
nostri fratelli, condividendo la conoscenza di quanto è stato rivelato dal 
Cielo e che si avvicina, come prova per questa generazione, con la Finalità 
Divina della conversione dell’uomo.   
 
Dobbiamo dare forza a coloro che per paura ignorano quanto si avvicina, 
poiché la paura viene a causa della mancanza di conoscenza e dalla 
mancanza di fiducia nella Misericordia Divina, che non lascia mai soli i 
Suoi figli di fronte alle prove.  
 
Le ferite vengono fasciate non solo perché non si vedano, ma anche 
perché non si contaminino, ma per questo dobbiamo applicare un 
unguento prima della benda. Allo stesso modo dobbiamo far conoscere 
quello che il cielo ci indica affinché i nostri fratelli non vengano presi alla 
sprovvista e vengano confusi.   Teniamo presente che la Forza Divina 
porta il debole ad essere forte, perché “tutto posso in Colui che mi 
fortifica” (Filippesi 4,13) 
                                                                                                                                        
Amen.  
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
DOMENICA DELLA DIVINA MISERICORDIA 

12 APRILE 2015 
 
Amato Popolo Mio: 

 
IL MIO AMORE CONTINUA A PALPITARE IN CIASCUNO DI VOI.   
IL MIO AMORE E’ LA LUCE DELLA MIA VERITA’ E LA MIA VERITA’ 

E’ LA VOCE DELLA MIA MISERICORDIA.  
 

Popolo Mio, il Mio Cuore si affligge di fronte ad ogni persona che si 
allontana da Me, e dissimula il suo cattivo comportamento nascondendosi 
dietro il Mio Perdono.  
 
Le Mie Opere sono generate dal Mio Amore e dalla Mia Giustizia nei 
confronti dei Miei figli, che amo. Nella Creazione vi provvedo di quanto 
avete bisogno ed anche di più, così che non andiate in cerca di altre fonti.  
I Miei figli, non soddisfatti di quanto posseggono, si immergono nell’ignoto 
e penetrano nelle tenebre che li portano ad allontanarsi da Me.  
 
L’essere umano sviluppa la curiosità, che non è una cosa sbagliata, fino a 
quando la curiosità non supera la volontà dell’uomo e lo porta ad 
addentrarsi in tutto quello che non è la Mia Volontà. 
 
L’uomo deve ribellarsi contro quella servitù che gli impone il peccato e per 
liberarsi da questo vincolo, l’essere umano deve addentrarsi nella 
conoscenza dell’amore e per conoscere l’Amore, deve conoscere Me. 
 
Al peccatore Io offro tutta la Mia Misericordia affinché si converta e si 
diriga verso la vera vita. VI AMO TANTO FIGLI! AL PUNTO CHE A 
COLORO CHE MERITEREBBERO PENE MAGGIORI, CONCEDO LA 
MIA MISERICORDIA COSI’ CHE LE PENE SIANO MINORI. 

 
CHI MI AMA MOLTO, VIENE ABBRACCIATO E COPERTO DALLA 

MIA MISERICORDIA. 
 
Amato Popolo Mio: 
 
La sofferenza è un atto della Mia Misericordia verso di voi. Se viene 
accettato con pazienza ed amore, darà frutti in abbondanza e vi 
avvicinerete di più a Me.  Guardo con dolore gli uomini che Mi ripudiano, 
che bestemmiano nei momenti di afflizione, considerandomi colpevole 
delle loro disgrazie, senza fermarsi a meditare che, se invocassero la Mia 
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Misericordia, Io darei loro il balsamo del Mio Amore, ma non sempre quello 
che l’uomo Mi chiede è la cosa migliore per la sua vita.   
 
Ricorrete a Me in ogni momento, in nessuna persona troverete una 
Misericordia come la Mia. 
 
L’umanità aiuta e fa in modo che i Miei continuino nella mondanità e nel 
peccaminoso, ma quando i Miei figli decidono di allontanarsi dal mondo, 
si trovano soli e ricorrono a Me. 
 
Figli, che il senso di abbandono dell’umanità, non vi porti a cadere nella 
disfatta né vi porti a cercare la consolazione umana macchiata dal 
peccato, che nasce dalla denigrazione e dalla colpa dei Miei figli.  
 
Amato Popolo Mio: 

 
LA SOFFERENZA NON RIMANE SENZA FRUTTI, QUANDO E’ PER IL 
VOSTRO BENE. LE AFFLIZIONI PURIFICANO E DIMINUISCONO LE 

MANCANZE E IN OGNI PURIFICAZIONE, L’ANIMA SI ELEVA 
VERSO DI ME.   

 
Amati vi invito a non dimenticare di ricorrere alla Mia Misericordia in ogni 
momento, altrimenti il nemico ne approfitterà per farvi sentire miserabili 
ed indegni del Mio Perdono ed in questo modo vi porterà a rimanere nel 
fango.  
 
Io chiamo tutti, siete tutti Miei figli, ma non tutti desiderano essere il Mio 
Popolo…  
Anelo ad abbracciarvi, per questo chiamo chi Mi ha abbandonato, chi ha 
grandi dubbi riguardo a Me e chi non ama il fratello.  
 
Io vi chiamo per darvi il Mio Amore, come accolsi il buon ladrone in virtù 
della Mia Potestà e gli concessi di prendere parte al Mio Regno.  

 
NESSUN ESSERE UMANO SULLA TERRA POTRA’ NASCONDERSI 

DA ME. OGNI ESSERE UMANO TROVERA’ IL MIO AMORE 
MISERICORDIOSO, SE VIENE A ME VERAMENTE PENTITO E CON 

UN FERMO PROPOSITO D’AMMENDA.  
 
Popolo Mio: 
 
Io agisco  con Misericordia e con Giustizia, Sono Misericordioso, ma 
questo non Mi porta a mettere da parte la Mia Giustizia…  
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Io permetto che l’uomo, di suo libero arbitrio, raccolga i frutti del suo 
comportamento…  
 
LA MIA MISERICORDIA NON DISTRUGGE LA MIA GIUSTIZIA, MA 
LA MIA MISERICORDIA E’ INFINITA ED IN QUESTA INFINITA’, 

LA MIA GIUSTIZIA ATTENDE FINO ALL’ULTIMO ISTANTE, MA IN 
TUTTO QUESTO, LA MIA LA MIA MISERICORDIA E LA MIA 

GIUSTIZIA CONTINUANO AD AGIRE. 
 
In nessun giudizio mancano né la Mia Verità,  né la Mia Giustizia, in nessun 
giudizio mancano la Mia bontà e la Mia Sapienza.  Il Mio Popolo Mi conosce 
e sa della Mia Misericordia, ma allo stesso tempo sa che Sono un Giudice 
Giusto.  
 
Gli uomini che causano la distruzione dell’umanità e non si pentono, 
devono temere il Giudizio, perché si faranno carico delle vite degli 
innocenti che soffriranno…  
 
Gli uomini che con crudeltà cercano la riduzione della popolazione 
mondiale e non si pentono, devono temere il giorno del Giudizio…  
 
Gli uomini che fingono di amare il prossimo e non lo amano, Mi 
crocifiggono continuamente.  Costoro devono approfittare di questo 
istante per pentirsi, prima che giunga il momento in cui, grazie alla Mia 
Misericordia, ciascuno guarderà se stesso.  

 
UNA VOLTA PASSATO L’AVVERTIMENTO, MOLTI DEI MIEI FIGLI 

NON LO INTERPRETERANNO COME OPERA DEL MIO AMORE E 
TORNERANNO AL PECCATO CON RECRUDESCENZA, FINO A CHE, 

DOPO IL MIRACOLO,  
LA MIA MANO FARA’ DISCENDERE IL CASTIGO. 

 
Popolo Mio: 
 
Quanto male sparge l’essere umano sulla terra!... 
Quanto peccato aumenta ad ogni istante!... 
Quanta miseria vedo sulla terra!... 
Quanta difficoltà per ottenere l’unità dei Miei!... 
Quante lotte per i posti migliori e per ottenere le posizioni di prestigio, in 
momenti in cui l’unità Mi attrae, in momenti in cui la fraternità Mi 
attrae!... 
Quante rivalità quando tutto è Mio, niente appartiene all’essere 
umano!...  
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Popolo Mio: 
 

E’ NECESSARIO IL RISPETTO RECIPROCO.  TUTTI LAVORANO 
PER IL MIO REGNO, NESSUNO OTTIENE UN FUTURO SICURO SE 

NON E’ PER LA MIA PAROLA E NELLA MIA VIA.  
VI CONVOCO AD ESSERE PARTECIPI DELLA MIA UNITA’; CHI 
CAMMINA SEPARATO DALLA MIA UNITA’ SI DIRIGE VERSO 

L’ABISSO.  
 
Popolo Mio: 
 
E’ NECESSARIA LA PREGHIERA, E’ NECESSARIO AVVICINARSI A 

ME, DI CUORE, PER RIMANERE AL SICURO. 
 
Io mi ritiravo per pregare Mio Padre, quindi: chi non conosce la 
preghiera è lontano da Me.   

 
VI INVITO A PREGARE IL SANTO ROSARIO IN QUESTI MOMENTI 
IN CUI IL DEMONIO SI IMPOSSESSA DELLE ANIME IMMERSE NEL 

FANGO E SENZA NESSUN DESIDERIO DI ALLONTANARSI DAL 
FANGO.   

Mi attraggono le anime che si avvicinano a visitarmi nel Tabernacolo e le 
anime che Mi ricevono nel Mio Corpo e nel Mio Sangue, in stato di Grazia.   
 
Mi attraggono le anime semplici che lottano per l’Unità  ed amano i loro 
fratelli, non davanti alla società che li guarda, ma davanti a Me, perché 
sono veri.  

 
Amati, pregate per il mondo intero, affinché Mi riconoscano anche  

quelli che vogliono ancora avvicinarsi a Me.  
Amati, pregate per il Perù, patirà.  

Amati, pregate per la vostra salvezza, Io vi sto aspettando.  
 
Figli, ritornare a Me, le Mie Braccia rimangono aperte per colui che 
desideri giungere a Me.   

 
VI VOGLIO COME OLIO PURO DEI MIGLIORI ULIVETI…  

VI VOGLIO COME ACQUA CRISTALLINA DOVE IO MI POSSA 
RISPECCHIARE… 

 
Il Vostro Gesù  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
 
 Fratelli: 
 
Quale risposta amorevole al buon Gesù:  

 
PREGHIAMO LA CORONCINA DELLA DIVINA MISERICORDIA:  

(si utilizza un comune rosario di cinque decine) 
 
1. Cominciare con un Padre Nostro, un’Ave Maria ed il  Credo Apostolico. 

 
Credo Apostolico : 

Io credo in Dio, Padre onnipotente, creatore del cielo e della terra;  
e in Gesù Cristo, suo unico Figlio, nostro Signore,  

il quale fu concepito di Spirito Santo, nacque da Maria Vergine,  
patì sotto Ponzio Pilato, fu crocifisso, morì e fu sepolto;  

discese agli inferi; il terzo giorno risuscitò da morte;  
salì al cielo, siede alla destra di Dio Padre onnipotente;  

di là verrà a giudicare i vivi e i morti.  
Credo nello Spirito Santo, la santa Chiesa cattolica,  
la comunione dei santi, la remissione dei peccati,  
la risurrezione della carne, la vita eterna. Amen. 

 
2. Sui grani grandi, corrispondenti al Padre Nostro, recitare:  
"Eterno Padre, ti offro il Corpo, il Sangue, l’Anima e la Divinità del Tuo 
Amatissimo Figlio e Nostro Signore Gesù Cristo, in espiazione dei nostri 

peccati e di quelli del mondo intero.” 
 

3. Sui grani piccoli, corrispondenti all’Ave Maria, recitare per 
dieci volte:  

"Per la Sua dolorosa Passione,abbi misericordia di noi e del mondo 
intero.”  

 
4. Alla fine delle cinque decine della coroncina, si ripete per tre 
volte:  
"Santo Dio, Santo Forte, Santo Immortale, abbi pietà di noi e del mondo 

intero." 
 
Preghiera finale: 
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“Oh Sangue ed acqua che scaturiste dal Cuore di Gesù, quale  
Sorgente di Misericordia per noi, confido in Voi.”  

 
(Rivelata a suor Faustina) 

 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
15 APRILE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
RICEVETE LA PACE CHE EMANA IL MIO CUORE PER CIASCUNO DI 

VOI, FIGLI MIEI.  
 
Amati: 
 
Quanto è differente questo momento di questa generazione da quello che 
la Volontà Divina desidererebbe  per i Suoi! L’uomo è caduto in basso e 
decadrà ancora di più…   
 
Nella vita quotidiana degli esseri umani, vivere santamente e giustamente 
come dettano i Comandamenti, viene relegato al passato.  Anche rendere 
grazie a Dio per ogni regalo che si riceve è ormai una cosa del passato ed 
in questo momento, farlo è motivo di vergona per alcuni. 
 
L’umanità ha creato degli dei estranei, falsi idoli e si è dedicata ad 
accumulare ricchezze, ed in questo modo il cuore umano si è separato dal 
Dio Vivo e Vero.  
 
Il Comandamento di Mio Figlio: “FATE QUESTO IN MEMORIA DI ME (1)” 
ha perso valore.  Allo stesso modo hanno perso valore la Grandezza, la 
Benedizione e la Solennità con la quale i Miei Figli eletti dovrebbero 
mettere in pratica questo affidamento a Mio Figlio nel Banchetto 
Eucaristico, dove avviene il Grande Miracolo d’Amore Divino: il Corpo ed 
il Sangue di Mio Figlio che si rendono presenti, per essere alimento del 
Suo Popolo.   
 
In questo momento l’Eucaristia viene considerata con disprezzo, viene 
ricevuta senza preparazione e senza consapevolezza che l’Eucaristia 
ricevuta in peccato mortale, comporta la condanna della persona che la 
riceve, se questa è in grado di intendere e di volere.  
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Quanto si rammaricheranno in futuro le persone che ora disprezzano 
l’Eucaristia!  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Cadete senza fermarvi nell’abisso degli abissi… Non vi rendete conto che 
tutto quello che pone in relazione Mio Figlio con l’umanità, è stato 
lentamente eliminato, così che, nel momento che state vivendo, questo 
sembri normale o intrinseco.  Il male ha agito tramite strategie, di modo 
che il Popolo di Mio Figlio non reagisca contro quello che lo separa dal suo 
Dio.   
 
Figli : 
 
Avete bisogno di coraggio per risollevarvi dalle cadute… 
Avete bisogno di umiltà  per continuare sul cammino di Mio Figlio…  
Dopo che saranno sorte discrepanze tra i fratelli, avrete bisogno di 
saggezza per trattare con gli stolti… 
Avete bisogno di fede per non scendere dalla barca, quando sarà 
sballottata… 
 
Questo fecero i Discepoli di Mio Figlio: dando testimonianza e porgendo 
l’altra guancia, tracciarono la strada per voi, per questo momento. 
 
Il male si è evoluto con grande intelligenza per mettere in piedi il sistema 
che in questo momento domina l’umanità. Domina, sì, perché sta 
riuscendo ad ottenere che gli esseri umani rinuncino a Mio Figlio ed 
accettino satana come loro dio, consegnandosi alle vessazioni dei demoni 
per offendere Mio Figlio e questa Madre, dove fa più male:  sterminando 
l’essere umano, in spregio al Dono della vita.   Questa è la 
rappresaglia di satana contro la Salvezza che Mio Figlio ha lasciato in 
eredità al Suo popolo, con il suo  
sacrificio sulla Croce.  
 
Il male si è evoluto, i Miei figli no. I Miei figli sono andati in letargo, non 
hanno fatto propri gli insegnamenti di Mio Figlio, nella loro Essenza, per 
avvicinarsi maggiormente a Lui e fondersi in una cosa sola con la Divinità. 
 
Amati: 
 
L’astuzia di satana guadagna costantemente anime, in una società 
immutabile, dedita alla tecnologia che ha invaso la mente dell’uomo con 
false ed irreali avventure, conduttrici del controllo mentale per indurre gli 
esseri umani ad entrare a far parte di quanto viene loro presentato. E 
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sono riusciti nel loro proposito: fare di questa generazione una 
generazione violenta, in gran parte contraria a Mio Figlio, assetata di 
vendetta e di morte, di fronte a quello che non si può fermare, perché è 
così che sono stati istruiti nelle loro stesse case, convertite in campi di 
addestramento di violenza e di morte.  

 
LE FAMIGLIE SONO L’OBIETTIVO DEL DEMONIO CHE E’ 

RIUSCITO AD OTTENERE:  LA DISINTEGRAZIONE, LA FALSITA’, 
LA VIOLENZA… CHE SONO STATE INTRODOTTE NELL’AMBIENTE 

DOMESTICO DAGLI STESSI GENITORI, TRAMITE LA 
TECNOLOGIA, NON CONTROLLATA DAI GENITORI. QUESTO HA 

CAUSATO LA DEVASTAZIONE DELLA MENTE DEI LORO FIGLI E LA 
LORO .   

 
L’uomo si muove in un ambiente ostile.  La mondanità ha vinto sulla 
bontà, sulla verità, sulla misericordia, sui valori, sulla vita, sull’amore per 
il prossimo e su tanti altri aspetti.  
 
Amati: 
 

NON CERCO COLPEVOLI, AVVERTO COLORO CHE SONO STATI 
PERMISSIVI E NON HANNO CONTROLLATO I MINORI.  I 

GIOVANI SI SONO CONSEGNATI IN MANI MALVAGIE PER 
METTERE IN PRATICA QUANTO E’ STATO INCULCATO NELLA 

LORO MENTE DALLA TECNOLOGIA MAL IMPIEGATA.   
 
Figli, l’uomo non costruisce senza uno scopo, ed il proposito della 
tecnologia, in particolare di quella che viene utilizzata dai minori ed in 
questo momento si è diffusa a tutte le età, è stato, fin dall’inizio: 
penetrare e sostituire nella mente dell’essere umano il bene con il male.   
 
Con un lamento Divino, Mio Figlio Mi ha inviato continuamente al Suo 
Popolo, in diverse Apparizioni, tramite i Suoi strumenti, ma nemmeno 
nelle Mie Apparizioni sono stati ascoltati i Miei Appelli dove vi avvertivo di 
tutto quello di cui vi parlo ora e di altro ancora. 
 
Gli strumenti di Mio Figlio vengono tacitati, vengono attaccati dai loro 
stessi fratelli, per farli tacere.   
 
Figli del Mio Cuore Materno:  

 
NON SILENZIERANNO LA VOCE DI MIO FIGLIO NE’ LA MIA IN 

QUESTO MOMENTO, POICHE’ LA LOTTA E’ CONTRO SATANA CHE 
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HA SI E’ IMPOSSESSATO DI ESSERI UMANI PER PERVADERE 
L’UMANITA’ D’ORRORE  E PIEGARLA.   

 
 
Amati: 
 
Gli uomini senza coscienza si evolvono nel male che lo stesso satana 
fornisce loro continuamente, per preparare il dominio dell’anticristo sulla 
terra.  
 
NIENTE E’ INOFFENSIVO, FIGLI. SVEGLIATEVI! Non solo coloro che 
uccidono i loro simili hanno permesso che il male si impossessasse di loro 
e li dominasse, ma altri vostri fratelli hanno il pensiero saturato dal male 
che deriva dai mezzi di comunicazione di massa che invadono la terra allo 
scopo di fare breccia nelle menti  e distogliere i Miei figli dalla Verità, dalla 
Morale e da ogni tipo di relazione spirituale con Mio Figlio.  
 
Salvate l’anima, figli!  
Presentatevi davanti a Mio Figlio e chiedete Misericordia così che non vi 
condanniate…  
Convertitevi, prima che cada la notte! 

 
Pregate, Miei amati, un asteroide si avvicina senza che sia stato ancora  

avvistato. Indirettamente causerà una grande tragedia sulla terra.  
Pregate figli Miei, per il Giappone, il lamento non è ancora giunto alla 

fine.  
Pregate, Miei amati, per il Cile, patirà.  

 
Miei amati:  

 
RESISTETE  AL MALE, NON ABBANDONATE L’EUCARISTIA E NON 

ABBANDONATE LA PREGHIERA, POICHE’ VI DA’ LA FORZA DI 
METTERE IN PRATICA LE MIE SUPPLICHE DI EVANGELIZZARE I 

VOSTRI FRATELLI.  
 

Pregate il Santo Rosario, Io vi ascolto.  
 
Istruitevi, conoscete i movimenti del male, siate quelli che allertano i 
loro fratelli.  
Figli, il male ha condannato l’umanità a morire con la complicità delle 
grandi potenze che contaminano gli alimenti, ed i Miei figli, che lo 
ignorano soffrono per questo motivo.  
 
Figli: 
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VI AMO, VI METTO IN GUARDIA, VI ALLERTO, NON PERCHE’ MI 
TEMIATE, ma perché una Madre allerta i Suoi e non li lascia soli lungo il 
cammino.   

 
IO SONO CON VOI, NON TEMETE I MIEI AVVERTIMENTI, TEMETE 

DI PERDERE LA VITA ETERNA.  
 
Vi benedico figli, Io rimango con i Miei figli. Le Mie legioni, fedeli al 
Popolo di Mio Figlio, continuano a vegliare su di voi.  
 
Vi amo. 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

   
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  

 
NOSTRA MADRE CI SPIEGA CON GRANDE ELOQUENZA E REALTA’ 

QUELLO CHE IL MONDO STA VIVENDO IN QUESTO MOMENTO.   
 

Non possiamo continuare ad essere indifferenti.  
 
Assieme alla preghiera, dobbiamo continuare ad informarci  e condividere 
con i fratelli quanto succede.  Ci troviamo di fronte all’incarnazione della 
violenza contro il Popolo di Dio. Questo non è uno dei segni che la 
Madonna ci aveva rivelato, riguardo alla Tribolazione? 
Gli alimenti transgenici sono l’obiettivo di coloro che hanno pianificato la 
riduzione della popolazione mondiale… 
 
Ormai l’acqua non fa più parte delle risorse naturali che Dio ha donato 
all’uomo, ma stiamo vedendo in questo momento come in un paese si 
condanni un essere umano per aver raccolto dell’acqua piovana.  
 
Il comunismo si è impadronito della maggioranza dei paesi piccoli per 
ottenere più potere, trasformandoli in satelliti da dove operare, e stiamo 
vedendo come alcuni governanti facciano tranquillamente accordi con il 
comunismo.   
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Fratelli:  
 

PREGHIAMO! SI’! NOI NON CI SEPAREREMO DAL NOSTRO SOMMO 
BENE, E DOBBIAMO ESSERE UN POPOLO ISTRUITO SU QUANTO 

SUCCEDE PERCHE’ NON CI NEGHIAMO L’INNEGABILE.  
 

I messaggi subliminali ed i videogiochi hanno schiavizzato l’essere umano 
e l’hanno preparato alla violenza. Questa non è una mossa del demonio?  
La Madonna ci dice che delle persone si sono consegnate a satana, 
persone che sono state possedute dal male ed hanno un desiderio 
irrefrenabile di vendetta contro gli innocenti.  
 
Il Popolo di Dio venne perseguitato in passato, e lo è in questo momento, 
e noi sappiamo che la persecuzione non si fermerà al Medio Oriente…  
 

NON NEGHIAMO QUELLO CHE STIAMO VEDENDO CON GRANDE 
DOLORE, PROTEGGIAMOCI A VICENDA, UNIAMOCI COME FRATELLI 
NELLA FEDE, ALLERTIAMOCI, NON SIAMO COME CANI MUTI. (Isaia 

56,10) 
 
Fratelli, la Madonna ci ama, ricorriamo a Lei. 
 
Amen. 
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   

19 APRILE 2015 
 
Amato Popolo Mio: 
 
Non smetto di evangelizzare il Mio Popolo…  

 
VI HO CHIAMATO PER ADEMPIERE IL COMPITO PERSONALE DI 

PORTARE A TERMINE LA MISSIONE PER LA QUALE FOSTE 
CREATI: ESSERE MIEI FIGLI IN SPIRITO E VERITA’.   

 
Miei amati:  
 
Ciascuno deve svolgere la sua missione evangelizzatrice di salvezza e di 
misericordia, a Mia somiglianza.  Fate sapere agli uomini che la Salvezza 
è un Dono della Mia Casa e per giungere alla Salvezza, dovete saper 
pregare, agire ed operare nella Mia Volontà, altrimenti la Mia Giustizia 
arriverà tra poco per ciascuno di voi. 
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Figli, Sono l’Eterna Novità, il Mio Amore vi chiama di novità in novità.  Per 
questo vi esplicito la Mia Stessa Parola, così che non la distorciate, ma la 
mettiate in pratica e la viviate come ordina la Mia Casa.   
 
L’UOMO DOVRA’ RISTABILIRE L’ORDINE CHE HA DISTRUTTO: IL 
MIO ORDINE. Pertanto l’umanità dovrà purificare quanto ha sviato, 
contaminato, ridotto, trasgredito, usurpato ed urtato della Mia Volontà. 
 
Mi dono nuovamente, con l’esplicitazione della Mia Parola per il Mio Popolo 
tramite il Mio Profeta e non terrò niente per Me, RIVELERO’ TUTTO AL 
MIO POPOLO, QUELLO CHE MI AMA, MI RISPETTA, MI SEGUE E 
COMPIE LA MIA VOLONTA’. 

 
GIUNGERO’ NUOVAMENTE NELLA MIA SECONDA VENUTA, E 

PRIMA DI QUESTO, CHIAMO IL MIO POPOLO AD ESSERE AZIONE 
CON LA FORZA DEL MIO SPIRITO.  

 
Sono l’Eterno Presente e chiamo questa generazione indegna di Me.  Vi 
chiamo grazie alla Mia  Misericordia, vi annuncio per la Mia Misericordia e 
vi accolgo grazie alla Mia Misericordia.  Vengo affinché guardiate voi stessi 
in mezzo a tanta malvagità e ciascuno vedrà quanta malvagità è penetrata 
in lui.  Allora gli uomini saranno preda del dolore e dell’angoscia; alcuni 
torneranno a Me ed altri si consegneranno, di libero arbitrio, nelle mani 
del male, diventando gli strumenti che tortureranno il Mio Popolo.  
 
Raggiungerò ogni essere umano, affinché guardi sé stesso.  Nessun 
essere umano esistente sulla terra, potrà sfuggire a se stesso. Quello 
che porterà l’umanità a confrontarsi con se stessa, dal di dentro, senza 
che possa sfuggire un solo atto commesso da ciascun essere umano, 
sarà temibile ma necessario.  

 
SARO’ AMORE PER COLORO CHE VIVONO IN ME E TERRORE PER 

COLORO CHE HANNO DISPREZZATO LA SALVEZZA. LA MI PAROLA 
NON APPARTIENE AL PASSATO.  

IO SONO PASSATO, PRESENTE E FUTURO.  
 

Amato Popolo Mio, in che cosa avete convertito il Mio Sacrificio!  
 

Pregate, Miei amati, per la Mia Chiesa, sarà scossa e divisa. 
Pregate, Miei amati, per la Francia, patirà grandemente l’odio dei propri 

fratelli. 
Pregate figli Miei, per gli Stati Uniti, soffriranno a causa della natura e 

soffriranno per mano del terrorismo.   
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Figli amati, l’odio e l’ira nascono dall’affidarsi al male e dalla 
disumanizzazione che nasce dall’allontanarsi da Me e da Mia Madre.  
 
La Creazione geme di dolore e di spavento nell’avere su di sé il sangue 
degli innocenti.  

 
SVEGLIATI, POPOLO MIO! 

 
Nella tribolazione sarò al tuo fianco…  
Nel dolore sarò al tuo fianco… 
Nell’angoscia sarò al tuo fianco… 
Nella carestia sarò al tuo fianco… 
In ogni momento sarò al tuo fianco… 
Nel nostro incontro, Io starò di fronte a ciascuno… 
 

NON LASCERO’ IL MIO POPOLO, VI ALIMENTERO’ CON LA MIA 
PAROLA  

ED UN ANGELO SCENDERA’ DALLA MIA CASA, TRAMITE IL QUALE  
INVIERO’ LA MIA PAROLA E RISCATTERO’ IL MIO POPOLO:  

CHIUNQUE VIVA E COMPIA LA MIA VOLONTA’.   
 
Figli: 

 
L’UNITA’ DEI MIEI FIGLI E’ LA FORZA CHE MI ATTRAE VERSO DI 

VOI…  
CONTINUATE UNITI, SENZA SEPARARVI, TUTTI SIETE UNA COSA 

SOLA NELLA MIA VOLONTA’.  
 
Vi benedico.    
Vi amo. 

Il Vostro Gesù  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Cristo ci esplicita la Sua Parola affinché quale Suo Popolo ci rendiamo 
conto del Suo Amore e siamo consapevoli che anche se godiamo del Suo 
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Amore e della Sua Misericordia, non siamo esenti dalla Divina giustizia, 
che è sempre esistita. 
 
In questo momento, la nostra generazione repelle il bene, non 
accogliendo gli Avvertimenti Divini.   
 
E’ molto triste sentire Gesù menzionare con quante mancanze di rispetto 
l’uomo ha trasgredito all’Onnipotenza Divina, però non possiamo rimanere 
immersi nella tristezza senza reagire ma continuare con più lena, 
annunciando la volontà Divina e comunicando ai fratelli quanto si sta 
mettendo in atto nel mondo da parte delle maggiori potenze di questo 
momento. 
 
Cristo ci aveva allertato riguardo al tradimento del quale saranno oggetto 
gli Stati Uniti da parte dei loro alleati, sull’invasione del comunismo nel 
mondo, sulla caduta dell’economia, sulle piaghe e sulle malattie. Non si 
può fare un riassunto di tutto in poche parole, ma quali Suoi figli, abbiamo 
l’obbligo di operare ed agire come Lui stesso ci ha insegnato. 
 
Obbedienti  alla Volontà del Padre, dobbiamo essere unità, poiché solo 
nell’unità cammineremo in UNA SOLA PAROLA, senza contese né 
contrarietà, ma sotto l’azione dello Spirito Santo.  
 
Non dobbiamo chiudere gli occhi per non vedere il dolore dei fratelli. Non 
dobbiamo pensare che la Madonna abbia parlato ai Suoi figli, ma poi quello 
di cui ci ha parlato non succederà. Se l’umanità avesse cambiato rotta, 
grazie agli avvertimenti, il risultato sarebbe stato diverso da quello 
attuale. Tristemente l’uomo non è cambiato e non ha ascoltato né ha 
ubbidito alle Parole Materne e le conseguenze saltano agli occhi. 
 
Siamo una Chiesa che peregrina in mezzo alla disobbedienza e la 
Creazione che Dio ci ha affidato, geme davanti al male dominante.  
 
Non siamo soli, ma ciò nonostante dobbiamo espandere la conoscenza e 
riconoscere che per Dio niente è impossibile. Quindi, consapevoli 
dell’Ausilio Divino, speriamo ed accettiamolo con amore, ricordando che 
Dio lo si comprende non comprendendolo. 
 
Amen.   
 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
22 APRILE 2015 
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Amati figli, umanità: 
 

CONSIDERATEMI LA MADRE DELL’UMANITA’! E’ QUESTO CHE 
CONTINUO AD ESSERE. LE LACRIME MI SCORRONO SUL VOLTO, 
COSI’ COME L’IMPURITA’ E LA MALVAGITA’ SCORRONO SULLA 

TERRA.  
 

Il Dono della Vita giace per terra, là dove gli esseri umani si dedicano a 
porre fine alla vita, per volontà umana.  
 
I mari sono contaminati, non solo dalla radioattività (1), ma dall’ira 
dell’uomo. La terra è contaminata, non solo dalla contaminazione chimica 
che l’uomo vi riversa, ma dalla malvagità, dall’irriverenza e 
dall’incoscienza dell’uomo medesimo.  
 
Nell’Antico Testamento, Dio Padre si palesò al  Suo Popolo, e per farlo a 
volte si servì della Sua stessa Creazione: del fuoco, dell’aria, dell’acqua; 
ma in questo momento voi possedete il Corpo ed il Sangue di Mio Figlio, 
che disprezzate costantemente con grande incoscienza e a volte 
premeditatamente. 
 
Amata umanità: 
 
Vedo che vi accostate a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia, ma non vi vedo 
condividerlo con i vostri fratelli, tramite le opere e le azioni.  
 
Con le vostre opere: a somiglianza di Mio figlio.   
Con le vostre azioni: a somiglianza di Mio Figlio, essendo testimoni vivi 
del Suo Amore e della Sua Dedizione, della lotta quotidiana, di quella sete 
di anime che ha Mio Figlio in questo momento.  
 
Quanti sono coloro che credono che Mio Figlio stia godendo del Suo Trono 
alla Destra del Padre, in unità con lo Spirito Santo!... Quanto vi sbagliate, 
figli!  
 
MIO FIGLIO, AL MOMENTO ATTUALE, SI TROVA IN CIASCUNO DI 
VOI, IN CIASCUNO DI QUELLI CHE LO AMANO ED IN CIASCUNO 

DI QUELLI CHE NON LO AMANO.   
 

In questo momento quelli che non Lo amano, si scagliano come lupi 
affamati sul Gregge di Mio Figlio per farlo a pezzi, ma ignorano che la vita 
non è solo quella che vivete sulla terra, ignorano che ogni essere umano 
possiede l’anima e lo spirito e che uccidono il corpo, ma l’anima e lo spirito 
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appartengono a Mio Figlio, soprattutto quando i Miei Figli danno 
continuamente testimonianza di Chi abiti in ciascuno di loro.  
 
Umanità: 
  
Dove pensi di andare in mezzo a lotte continue, in mezzo a battaglie e in 
mezzo a tanta guerra? 
 
IN QUESTO MOMENTO NON VI STO PARLANDO SOLTANTO DELLA 
GUERRA DELLE ARMI, MA DELLA BATTAGLIA SPIRITUALE, DELLA 

BATTAGLIA PERSONALE, DI QUELLA CHE CIASCUNO DI VOI E’ 
CHIAMATO A COMBATTERE E A PORTARE AVANTI CONTRO IL 

MALE. 
 
Ed in questi momenti vedo quanti dei Miei figli che per aver inciampato, 
dimenticano l’Amore di Mio Figlio ed il Suo Sacrificio sulla Croce, 
dimenticano il Suo Appello e dimenticano di avere una Madre che li ama 
e che non li lascia mai soli.  
 
Umanità: 
 
QUESTO MOMENTO E’ DI COLORO CHE SONO VERI, CHE SI SONO 
DECISI A PRONUNCIARE IL “FIAT”, QUEL  “COSÍ SIA”, QUEL “SÍ” 

ALLA VOLONTA’ DIVINA. 
QUESTO MOMENTO E’ DEI MIEI FIGLI CHE LOTTANO CONTRO SE 

STESSI E CHE SI ELEVANO AL DI SOPRA DEL LORO EGOISMO.  
QUESTO NON E’ IL MOMENTO IN CUI VOI, QUALE CORPO 

MISTICO DI MIO FIGLIO, POSSIATE PERMETTERE CHE IL MALE 
VI PORTI A DECLINARE  

NELLA FEDE.   
Umanità: 
 
Si ti senti sfiduciata è perché in te non esiste l’amore e non esiste perché 
non permetti all’Amore Divino di radicarsi in te. Se ti senti così è perché 
non permetti che i pori della tua pelle traspirino quell’Amore ardente, vivo 
e palpitante di Mio Figlio, quell’Amore e  quel Sangue Divino che Egli offrì 
per ciascuno dei Suoi figli. Ed Io, quale Corredentrice di Mio Figlio, 
condivido il Suo dolore con le doglie, condivido il Suo dolore di fronte alla 
mancanza di  consapevolezza della Chiesa di Mio Figlio. 
 
Voi che Mi ascoltate, voi che istante dopo istante Mi seguite quale Madre, 
affinché vi guidi verso Mio Figlio, voi che vi guardate dentro con cuore 
contrito e con umiltà ed in questo momento vi pentite delle vostre cattive 
azioni, a voi, a voi dico che vi vengo a prendere per Mano.  
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Mio Figlio non ha niente a che vedere con le false ideologie create dagli 
uomini… 
Mio Figlio è Divino… 
Mio Figlio viene in aiuto del Suo popolo, di coloro che sono poveri, di coloro 
che posseggono in abbondanza e di coloro che si decidono ad accogliere 
la Buona Novella… 
 
Mio Figlio non condivide ideologie mondane fondate dagli uomini… 
Mio Figlio non accetta che il Suo Popolo venga perseguitato… 
Mio Figlio non accetta che i Suoi vengano massacrati… 

 
QUESTA NON E’ LA  SUA VOLONTA’… 

SVEGLIATEVI!  
QUESTO E’ OPERA DEL MALE, QUESTO E’ IL MODO DI AGIRE 

DEGLI OPPRESSORI CHE SI SONO LASCIATI INVADERE DALL’IRA 
DI SATANA.  

 
Quanto, quanto vi ho esortato, nei Miei Appelli all’umanità, nei Miei 
messaggi precedenti! Quanto vi ho chiamato ad aprire gli occhi, ad aprire 
il pensiero, la conoscenza ed il cuore, per non lasciarvi ingannare dal 
serpente maligno del comunismo! E siete andati avanti ignorando questi 
Appelli e continuate a farlo in questo momento, rimanendo indifferenti.  
 
Mi chiamate Madre, affinché vi soccorra nelle angosce, affinché vi 
protegga quando gli oppressori vi perseguono, quando vi negano gli 
alimenti e quando vi negano le cure,  ma Io che sono Avvocata di tutti gli 
uomini, nonostante ciò vi guardo come se fosse la prima volta che state 
davanti a Me ed i Miei Occhi versano lacrime di sangue ed il Mio Cuore 
sanguina. 
 
NON VI LASCIO SOLI, MA E’ NECESSARIO CHE INVOCHIATE MIO 

FIGLIO, E’ NECESSARIO CHE, CON COGNIZIONE DI CAUSA, 
CIASCUNO ESAMINI SE STESSO SENZA BENDE SUGLI OCCHI E 

CHIEDA PERDONO A MIO FIGLIO PER LE OFFESE COMMESSE, ED 
IO, IO VI COPRIRO’ CON IL MIO MANTO ED IN QUESTO MANTO 

MATERNO TROVERETE LA CONSOLAZIONE E LA FORZA PER 
CONTINUARE IL CAMMINO, PERCHE’ IN QUESTO MOMENTO LE 

DOGLIE SONO NELLA LORO FASE FINALE… 
 
Dal Mio Manto disteso sull’umanità, Mio Figlio invierà il Suo Aiuto, 
quell’Ausilio Divino che è la Sua Volontà, così come in passato inviò i Suoi 
Profeti. 
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In questo momento, questa generazione non viene riconosciuta da tutto 
quello che la Mano del Padre ha creato, poiché non assomiglia alla Bontà 
e all’Amore Divini. Nonostante ciò, Mio Figlio, nella sua Infinita 
Misericordia manderà dalla Sua Casa l’aiuto per tutto il Suo Popolo, 
attraverso il Suo Inviato. 
 
Umanità, cosa conosci di Mio Figlio, se non conosci le Scritture? 
Umanità, cosa conosci di Mio Figlio, se non Lo ami, se non ti addentri in 
Lui? 
Umanità, come puoi invocare Colui che disprezzi? 
 

MA LUI, COLUI CHE DISPREZZATE, VI AMA INFINITAMENTE… 
 E QUANTO INVOCATE SINCERAMENTE, DI CUORE, LUI VI 

ASCOLTA E VI RINNOVA, VI PURIFICA E  VI ACCOGLIE, MA PER 
QUESTO E’ NECESSARIA L’UMILTA’ E RICONOSCERLO E 

CHIAMARLO: PADRE! CHIEDERE IL SUO AUSILIO E DIPA NON 
OFFENDERLO PIU’.   

 
Quanti venti insidiano l’umanità!... venti di guerra, venti di odio, venti di 
peste, venti di carestia, venti di dispiaceri, venti di morte…  verranno 
mandati da Mio Figlio? NO!  
 
Sono venti che l’umanità stessa genera a causa della sua ignoranza, della 
sua mancanza d’amore e della sua malvagità.   Una malvagità sua, non 
perché Mio Figlio l’abbia collocata nell’uomo, ma poiché l’uomo disprezza 
Mio Figlio, il male ha preso il posto che spetterebbe a Mio Figlio e domina 
l’uomo. 
 
Amati figli Miei: 
 
NON VENITE MENO, CONTINUATE A PREGARE IL SANTO ROSARIO 
(2); Mi attirate, il Mio Sguardo si volge istantaneamente verso colui che 
Mi invoca in ogni Ave Maria, perché quale Madre del Verbo, albergo nel 
Mio Ventre Materno ogni essere umano  e piango lacrime di sangue per 
coloro che si sono allontanati, che disprezzano la Mia Maternità, ma 
soprattutto per coloro che disprezzano l’Amore di Mio Figlio.      
 

Umanità, prega, prega con forza per la Russia, si sveglierà e spargerà 
dolore  

dappertutto e su ogni essere umano. (3) 
 

Umanità, prega, prega con forza per poter resistere alle insidie del male 
nella sua incarnazione, che si trova sulla terra. (4) 
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Umanità, prega, prega con forza, non è mai tardi, prega in ogni 
momento, la terra scricchiola.  

 
Umanità, sei tu che decidi se perderti o salvarti, sei destinata alla 
Salvezza, ma il libero arbitrio umano  sceglie la sua croce.  
 
Io vengo a voi e continuerò a dare la Mia Parola a coloro che desiderano 
accoglierla come Miei veri figli, a coloro che vogliono ubbidire alla Legge 
di Mio Figlio per ottenere la Vita Eterna. 
 
E a chi non Mi ama, dico: state certi che il Mio Cuore palpita per voi.   
 
Vi benedico, vi amo. 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
 (1) Gli avvertimenti della Madonna sulla contaminazione dei mari che, 
tra l’altro, si sta verificando in modo allarmante dopo l’incidente della 
centrale atomica di Fukushima del 2011 e dopo tutti gli esperimenti 
nucleari effettuati in passato, quando varie potenze hanno effettuato le 
loro prove nucleari in mare, in molte località, ma in particolare nella 
Polinesia Francese, negli atolli del Nord Pacifico, nelle Isole Marshall.  
(2) Il Santo Rosario… 
(3) Gli appelli della Madonna riguardo al Comunismo ebbero inizio quasi 
100 anni fa a Fatima (1917), lo stesso anno in cui venne istaurato il 
comunismo in Russia.   
(4) Di fronte all’umanità ignorante e impreparata, la Madonna ci ricorda 
e ci mette in guardia sul compimento di una profezia biblica, 
l’apparizione ed il dominio dell’anticristo che si trova GIA’ sulla terra.  
 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
Siamo figli prediletti del Creatore, siamo benedetti dall’Amore Divino e 
da tutto quello che è stato creato dalla Mano del Padre.  
 

QUANTA GIOIA ERA DESTINATA ALL’UMANITA’ IN GENERALE! 
E… 
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QUANTO HA DISTRUTTO L’UOMO DI QUELLO CHE IL PADRE GLI 
AVEVA DONATO, INIZIANDO DALLA SUA STESSA VITA E DALLA 

COSCIENZA! 
 
Degenerando la coscienza, l’uomo ha perso la potestà sul bene ed è stato 
catturato dal male.  In questo modo le azioni sono state deviate dal fine 
primario: riconoscere Dio, l’amore ed il bene.  
 
Fratelli, i sentimenti fanno parte dell’essere umano, sono quelli che danno 
all’uomo quel  cuore di carne che deriva dalla giusta coscienza…  
 
Siamo figli amati dalla Trinità Sacrosanta, dalla nostra Madre Santissima 
e, come agiamo?  
Nostra Madre, l’Eterna camminante a fianco di Suo Figlio, piange lacrime 
di Sangue, vedendosi inascoltata dai Suoi figli sulla terra, piange le Sue 
Lacrime assieme al Sangue di Suo Figlio… 
 
COME NON DOLERSI DI FRONTE A QUESTA DIMOSTRAZIONE 
FISICAMENTE PALPABILE? NOSTRA MADRE CI DICE: SI 
AVVICINA LA FINE DEL TRAVAGLIO DEL PARTO…   
 

CI TROVIAMO IN MOMENTI DECISIVI, NEI QUALI NON 
POSSIAMO DIRE “SÍ” A DUE PADRONI. APPARTENIAMO A 

CRISTO, E A NESSUN UOMO O A NESSUNA IDEOLOGIA.  
 

Siamo persone che pregano, che ci incontriamo con Nostro Signore 
nell’Eucaristia, il Pane della Vita. Crediamo nella Parola Divina della Sacra 
Scrittura che viene esplicitata a questa generazione tramite fedeli 
strumenti, ma… non possiamo amare Dio, amare la Sua Legge e prendere 
parte ad ideologie che vanno contro l’amore per il prossimo. 
 
Fratelli, non possiamo appoggiare il comunismo ed amare Cristo, come 
non possiamo appoggiare l’estrema destra ed amare Cristo. Gli 
estremismi sono negativi, l’equità, la giustizia, la rettitudine, 
appartengono a un solo padrone:  Cristo è il Giusto dei giusti e dobbiamo 
assoggettarci a Lui se vogliamo servirlo veramente.  
 
La Madonna ci allerta così che nel silenzio interiore, lo Spirito Santo ci 
guidi e ci illumini e la nostra anima voli verso Cristo in libertà e senza 
oppressione.  
 
Ciascuno di noi ha una missione speciale, nella Grande Missione che Cristo 
ha affidato a ciascuno.  Siamo evangelizzatori e responsabili di questa 
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Missione, perché “a chi molto viene dato, molto verrà chiesto.” (Luca 12, 
48) 
 
Esiste un'unica via per la salvezza:  si chiama Cristo.  La Madonna ci tende 
la Mano per condurci a Suo Figlio.  Lei è la generalissima di tutti gli Eserciti 
Celesti, questa potestà gliel’ha conferita il Padre e nessuno gliela potrà 
togliere fino a quando Lei, guidando tutto il Popolo di Dio, non lo porterà 
alla “Terra dove scorre latte e miele”. (Esodo 33,3) 
 
Ci viene inviato un Ausilio Divino, per misericordia. E’ sempre stato così, 
in ogni momento, e non è diverso adesso.  L’umanità ha bisogno che le 
vengano aperti gli orecchi e che i ciechi riabbiano la vista. L’umanità ha 
bisogno che il suo cuore venga intenerito e venga aiutata ad avere la 
saggezza e a non cadere nelle grinfie di satana.  
 
Non dimentichiamoci, fratelli, che presto si compiranno 100 anni 
dall’APPARIZIONE DI FATIMA, E A FATIMA LA MADONNA CI MISE 
IN GUARDIA AFFINCHE’ IL COMUNISMO NON TRIONFASSE E NON 
DIFFONDESSE I SUOI ERRORI NEL MONDO.  
 

COSA STA SUCCEDENDO IN QUESTO MOMENTO? QUALI SONO 
QUESTI ERRORI?  NON LE ABBIAMO UBBIDITO, VERSO COSA CI 

STIAMO DIRIGENDO? 
 

SE SIAMO CRISTIANI, COME POSSIAMO NON ESSERE SOLIDALI 
CON QUANTO LA MADONNA A FATIMA VENNE A METTERCI IN 

GUARDIA, PERCHE’ SAREBBE UN GRANDE MALE PER 
L’UMANITA’? 

 
Amen. 
 
Nota: 
 
Durante l’apparizione della Santissima Vergine a Luz de Maria, 
un’immagine della Madonna di Guadalupe incorniciata, ha cominciato a 
manifestare lacrime di un liquido oleoso e successivamente un liquido 
rosso, che si presume possa essere sangue.  Un aroma intenso e 
particolare ha accompagnato la manifestazione, sottolineando ancora una 
volta l’appello insistente ed angoscioso della Nostra Madre Santissima, di 
fronte alla prossimità degli imminenti eventi annunciati.  

Amati figli, umanità:  
CONSIDERATEMI LA MADRE DELL’UMANITA’! E’ QUESTO CHE 

CONTINUO AD ESSERE. LE LACRIME MI SCORRONO SUL VOLTO, 
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COSI’ COME L’IMPURITA’ E LA MALVAGITA’ SCORRONO SULLA 
TERRA.  

 

 
 
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
26 APRILE 2015  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
IO RIMANGO DI FRONTE A VOI ASPETTANDO CHE MI DIATE LA 

MANO,  PER GUIDARVI.  
 
Non dovete temere i Miei avvertimenti, sono solamente il riflesso del Mio 
Amore, mediante il quale desidero prevenirvi, affinché non cadiate. Non 
siete soli, Io Sono qui, sono vostra Madre.  
 
Cammino continuamente davanti a ciascuno di voi, per proteggervi e per 
liberarvi dal male, in questo momento in cui i demoni si scagliano contro 
le anime per portarle alla perdizione.  
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NON SIETE SOLI, IO SONO LA MADRE DI TUTTI GLI UOMINI, 

AMO TUTTI, CERCO TUTTI.   
 
Io accompagno Mio Figlio nel suo pellegrinaggio d’amore e Lo prego di 
ascoltarvi.     
Amati figli, vi ho ricevuto ai piedi della Croce di Mio Figlio. Siete i Miei figli 
amati, che proteggo, che amo, che tutelo e difendo, non dimenticatelo.  
 
Si sta avvicinando il centenario della Mia apparizione a Fatima e sono 
affranta, nel vedere che non si è ancora fatto tutto quello che Io sollecitai 
a Fatima, per evitare grandi mali all’umanità. 
 
Non distraetevi figli Miei, sembra che l’orso dorma, ma si sta solo 
preparando per attaccare.   
 
Non siate negligenti, figli Miei, addentratevi nelle Sacre Scritture, 
conoscete Mio Figlio, così che Lo possiate amare veramente.   
 
Miei Amati:   
 
Quanti ostacoli vi troverete davanti! Quanti ostacoli incontrerete  in questi 
momenti in cui si stanno avverando i Miei avvertimenti!   
 
I Miei figli che non sono forti nella Fede, declinano facilmente e si 
spazientiscono vedendo che i Miei avvertimenti non si avverano “ipso 
facto”, ma è Mio Figlio il Padrone del tempo.  Lui è l’Eterno Presente e 
tutto si compie secondo la Sua Santa volontà, non secondo la volontà dei 
Miei figli.  
 
Vi ho avvisato dei grandi dolori che l’umanità dovrà affrontare ed in questo 
momento la maggior parte avviene perché Io vi chiamo e vi presento gli 
eventi futuri affinché vi convertiate, affinché osserviate le condizioni che 
la Divina Volontà vi sollecita. Ma nonostante questo, nonostante i Miei 
incessanti Appelli, il Popolo di Mio Figlio rimane cieco e sordo.  Io 
continuerò a chiamarvi. Quale Madre d’amore, vi chiamo affinché non 
cadiate e continuo ad avvertirvi quale Madre avvocata dell’umanità. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la terra non si fermerà, tremerà 
ogni volta più intensamente.  GLI EVENTI SARANNO IN COSI’ RAPIDA 
SUCCESSIONE, CHE NON VI LASCERANNO IL TEMPO DI AIUTARVI 
A VICENDA.  Ma in mezzo a quello che succederà, tutti coloro che 
manterranno la Fede in Me, tutti coloro che chiederanno la Mia Protezione, 
non verranno abbandonati. Non temete i Miei Avvertimenti, amateli, 
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accoglieteli, così che abbiate la certezza sulla direzione da 
prendere e quali sono le condizioni che Mio Figlio chiede ai Suoi 
figli.   
Il Popolo di Mio figlio viene perseguito, i Miei figli sono perseguitati, ma 
è il male la causa di questa persecuzione. In questo momento, la 
corruzione ha portato l’uomo ad accettare quanto gli viene offerto.  Quel 
paese che si è fatto vedere al mondo come un grande difensore, fa parte 
del dolore del Popolo di Mio Figlio. 
 
I valori sono molto decaduti negli uomini, al punto che accettano 
compromessi alle spalle dell’umanità, per ferire il Corpo Mistico di Mio 
Figlio, ma ignorano che Mio Figlio è il Potere Stesso e che il Suo Popolo 
si fortifica sempre più. La fedeltà, la preghiera, la consapevolezza e la 
costanza dei Miei figli, fortificano coloro che stanno patendo, coloro che 
soffrono. 
 
In questa fine dei tempi, il demonio perseguiterà il Popolo di Mio Figlio 
con grande impegno; la maggioranza conosce queste parole, ma si 
rifiutano di accettarle in questo momento.  Quando la fede non è 
sufficiente e la convinzione è così così, gli avvertimenti dati per amore, 
si trasformano in terrore.  
 
Amati figli:   
 
La Natura, opera della Mano del Padre e Creazione del Padre, si ribella 
contro l’uomo e l’uomo soffrirà per questo motivo.   
 

Pregate per il Cile, figli Miei, questa terra in cui Sono stata, soffrirà 
grandemente.  

 
Non Mi sono stancata di allertare i Miei figli. Non voglio che si perdano, 
desidero che si allontanino da tutto quello che significa peccato.  
Conoscete i Comandamenti della Legge di Dio, che non possono venire 
modificati né adattati al momento in cui l’uomo sta vivendo.   
 

AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, RISPETTATE I 
COMANDAMENTI, ACCOSTATEVI A RICEVERE MIO FIGLIO NEL 

SUO CORPO E NEL SUO SANGUE. PARLATE CON MIO FIGLIO NEL 
TABERNACOLO, PARLATEGLI DELLE VOSTRE PENE, LUI E’ IL 

MIGLIORE AMICO DELL’UOMO.  
 

Pregate per gli Stati Uniti, soffriranno immensamente per mano della 
Natura e per mano dei loro nemici. 

Pregate per il Nepal, i vostri fratelli hanno bisogno di voi. 
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Con quanto impegno Mio Figlio vi cerca durante il cammino della vita 
dell’uomo! E l’uomo Lo disprezza di continuo… Ed in quell’incontro che Mio 
Figlio desidera  portare al Suo popolo, vi invierà la Sua Misericordia, 
affinché siate voi stessi ad esaminarvi. Preparatevi debitamente, non 
trascurate le Mie Parole.  
 
Pregate, figli Miei, pregate per il Medio Oriente: la violenza si inasprirà 
ed un maggior numero di esseri umani patiranno e soffriranno a causa 

della dissennatezza dei governanti delle grandi potenze.   
 

Quanto castigherà Mio Figlio l’umanità a causa di quelli che non Lo 
ascoltano! Quanto dolore patirete a causa della grande offesa che l’uomo 
commette nel porre fine al dono della vita, di libero arbitrio!  Il male si è 
addentrato nei cuori degli uomini e siccome il male sa bene di ferire il 
cuore di Mio Figlio, quando mette fine al dono della vita, si è gettato su 
quelli che non amano Mio Figlio, perché mettano fine alla vita del popolo 
di Mio Figlio.  
 
Amati figli:   
 
Voi credete che la pace sia permanente, perché la maggior parte di quelli 
che leggono ed ascoltano le Mie Parole non stanno patendo una guerra.  
Ma non è così. I rumori di guerra si avvicinano all’uomo, a tutta l’umanità, 
a passi da gigante.  I satelliti del comunismo hanno nelle loro viscere 
l’armamento necessario per attaccare i loro fratelli al momento giusto.  
Sembrerà che il male stia vincendo, ma verrà solo permesso da Mio Figlio, 
affinché voi vi rendiate conto che senza di Lui non siete niente.  
 
Io vedo quanto soffrono le anime all’inferno.  La solitudine e l’abbandono 
di Mio Figlio, sono interminabili ed indescrivibili.   Io voglio che voi non vi 
perdiate, per questo continuo ad allertarvi e ad avvertirvi.  
 
Vi chiamo continuamente all’unità.  Dovete rimanere uniti, affinché uniti 
invochiate Mio Figlio per quelli che soffrono e per quelli che sono vittime 
dei potenti.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
 
Io condurrò per Mano chi sarà di consolazione per il Popolo di Mio Figlio. 
La Casa Paterna non ha mai abbandonato i Suoi, per questo manda 
l’Ausilio del Suo Popolo con sapienza ed amore infinito, affinché pieghi i 
cuori induriti e li guidi all’incontro con la Divinità.  
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Figli Miei, pregate, la Costa Est degli Stati Uniti, tremerà.  
Figli Miei, pregate per il Giappone, non abbandonatelo nelle vostre 

preghiere.  
 

Amati, il sole si avvicina sempre più all’uomo, di fronte al gelo che ha 
paralizzato l’amore nell’umanità.  Si avvicina e vi sentirete bruciare.  Cosa 
potrà fare la scienza, di fronte al potere della Volontà Divina, che desidera 
allertare e svegliare il Suo popolo?  
 
Amati figli, un asteroide si avvicina alla terra.  
 
Voi dovete esserne consapevoli ed anche se forse Mi risponderete, cosa 
possiamo farci? 
Io vi rispondo:   
 
QUANDO IL CUORE E’ BEN DISPOSTO E LA MENTE SI PREPARA A 

CONOSCERE LA PROFONDITA’ DELL’AMORE DI MIO FIGLIO E 
DELLA MIA MATERNITA’, L’UOMO E’ PRONTO PER AFFRONTARE 

PROPRIO TUTTO. 
 
Colui che nega la Mia Parola e quella di Mio Figlio:  
E’ colui che non ha approfondito la conoscenza…  
E’ colui che non si rende conto del perché degli Appelli Divini…  
E’ colui che Mi guarda da lontano… 
E’ colui che non conosce l’Amore Divino…  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
Mettete fine alle contese tra i Miei!    
Unitevi nel Cuore di Mio Figlio!  
Nessuno è più grande di un altro, forse il più grande è quello che è più 
piccolo.  
 

OBBEDITE, FIGLI MIEI!  IL TEMPO NON E’ PIU’ TEMPO.  
 

Obbedite ai Miei Appelli, ai Miei Avvertimenti, obbedite a Mio Figlio, 
mettete in pratica la Sua Volontà.  
 

Pregate, pregate il Santo Rosario, pregate figli Miei, dando 
testimonianza dell’amore di Mio Figlio.  

 
Allontanate da voi le discordie, scacciate dai vostri cuori l’odio, il rancore, 
l’incomprensione, l’intolleranza.   Lottate contro l’ego, distruggetelo e al 
suo posto fate in modo che regni l’Amore Divino.  
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Rimango qui, di fronte a voi, per aiutarvi in ogni occasione.  Dovete 
aspirare a Mio Figlio e per questo è necessario uno spirito generoso ed un 
cuore di carne, nel quale non alberghi mai il disamore.  Quella persona 
che non permette che fiorisca l’amore nel suo cuore è quella più in 
pericolo, perché il male vi si insidierà con maggiore facilità.  

Figli, conoscete bene i Miei Appelli, le Mie Richieste, ma non voglio che le 
conosciate e basta, desidero che le mettiate in pratica in ogni cuore, in 
ogni famiglia, in ogni comunità, in ogni regione ed in ogni paese: che regni 
l’unità e la concordia!  

Figli Miei, non permettete che il libero arbitrio vi domini, non permettete 
che i vostri cuori perdano la pace, nemmeno per un istante.   Lottate 
duramente per mantenervi nella Volontà di Mio Figlio, questo debilita il 
male.   Se volete lottare contro il male, siate amore e “il resto vi verrà 
dato in aggiunta”. 

Figli Miei, voi state aspettando la Grande Tribolazione, ma la state già 
vivendo. Arriverà a tutti perché cammina lentamente, preparando bene il 
terreno, ma arriverà a tutti gli esseri umani, in tutti i paesi. Per questo vi 
richiamo all'unità. 

Il perdono deve essere a fior di pelle.  Ricordatevi che Mio Figlio, perfino 
sulla Croce, perdonò a chi gli chiese perdono e Lo riconobbe come suo 
Dio.  

Figli Miei, state attenti.  La Creazione sorprende l’uomo che il Padre ha 
creato, perché in questo momento l’uomo si è imbevuto di sua propria 
volontà di tutto quello che il male gli ha messo davanti.  

Io vi benedico, vi amo, non allontanatevi dal Mio Cuore Immacolato.  

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 

Fratelli: 
 

QUANTO E’ PURO IL CUORE DELLA MADONNA!  
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Con quanta pazienza ci tratta, mettendoci in guardia di continuo, affinché 
ci possiamo fondere con Suo Figlio, Nostro Signore Gesù Cristo!  

Con somma precisione ci parla degli eventi che sopraggiungeranno in ogni 
paese, e come ci ha detto l’umanità si trova già nella Purificazione, questo 
periodo del quale i Vangeli ci parlano.  

Il Cielo permette che gli avvertimenti si compiano quando è per il bene 
dei Suoi figli, come per questa generazione tra la quale aumenterà la 
malvagità che già sta vivendo l’umanità.  Il Cielo non ha bisogno di 
chiederci il permesso per mettere in pratica i Suoi Disegni, tanto meno a 
un’umanità che non ha corrisposto a tanto Amore Divino che ha ricevuto.  

L’uomo non è riuscito a comprendere l’importanza di rendersi conto di 
quello che succede nel mondo in questo momento, poiché solo 
conoscendo la radice dalla quale scaturisce tanto male, si può combattere, 
essendo fedeli a Cristo e alla Madonna, rispettando la Legge di Dio, 
pregando, ricevendo Cristo vivo e palpitante nell’Eucaristia ed amando i 
fratelli, per ottenere quell’unità della quale ci parla la Madonna.  Siamo 
figli di uno stesso Padre, non riusciremo ad aiutarci come fratelli se non 
ci riconosciamo come tali. 

La Madonna sottolinea la trascendenza del Suo Appello a Fatima, che se 
fosse stato rispettato, si sarebbero evitati tanti mali in questo momento 
e nel prossimo futuro. 

Facendo eco alla Voce della Madonna, ricordiamo alla Gerarchia della 
nostra Chiesa Cattolica, che non è mai tardi per mettere in pratica quanto 
la nostra Regina chiese a Fatima.  

Fratelli, preghiamo per le intenzioni che ci indica la Madonna. Cresciamo 
uniti alla Mano Materna, essendo in questo modo messaggeri di pace ed 
invochiamo l’aiuto dello Spirito Santo, in questi momenti in cui non solo 
vediamo tante persecuzioni, ma la Natura che sta flagellando l’uomo.   

Dobbiamo avere sete dell’Amore Divino, dobbiamo avere fame del Pane 
Divino disceso dal Cielo. Chiediamo alla Madonna di coprirci tutti con il 
Suo Manto, di coprire tutti, tutta l’umanità. 

Amen.   

 
 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

30 APRILE 2015 
 

Amatissimo Popolo Mio: 
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IO PATISCO ASSIEME A VOI, SOFFRO ASSIEME A VOI, PIANGO 
ASSIEME A VOI, MI LAMENTO ASSIEME A VOI… 

Amatissimo Popolo Mio:  

NON DUBITATE NEMMENO PER UN ISTANTE DELLA MIA 
PROTEZIONE. Siete il Mio Popolo ed in obbedienza alla volontà di Mio 
Padre, diedi la Mia vita per voi. Per Me siete una perla preziosa, siete Miei: 
i Miei figli, nei quali Mi compiaccio. 

Amatissimi, Popolo Mio:  

Non perdete la Fede, sappiate che vi possono togliere il corpo, ma 
l’anima…, l’anima non ve la possono rubare.  Per questo sono qui davanti 
a voi, affinché non vacilliate, affinché abbiate la certezza che Io vi guardo 
continuamente, in ogni momento e patisco con voi, Mi rallegro con voi, 
perché voi vi date per Me: dando amore ai vostri fratelli, mettendovi al 
servizio degli altri e dando la vita nel Mio Nome.  VOI SIEDERETE ALLA 
MIA MENSA.   

RICEVETEMI, FIGLI MIEI, NEL MIO CORPO E NEL MIO SANGUE, 
NELL’EUCARISTIA, ALIMENTATEVI DI ME, PERCHE’ LA FEDE NON 

CALI E LA FORZA SPIRITUALE RIMANGA COSTANTEMENTE IN 
VOI, RICEVENDOMI. 

Ricevetemi ogni giorno, come se fosse la prima volta, perché è così che 
Io vi vedo. Quando siete di fronte a Me, chiedendo perdono per i vostri 
peccati, di cuore e con fermo proposito d’ammenda, vi guardo come se 
fosse la prima volta. E’ talmente grande il Mio Amore per il Mio Popolo…  

Figli Miei: 

LA MIA CHIESA PATIRA’ ANCORA DI PIU’ DI QUANTO NON STIA 
GIA’ PATENDO. Patirà per mano di coloro che Mi amano falsamente, 
dentro la Mia stessa Chiesa, e si stanno facendo carico di demolirla, 
portando il Mio Popolo a ribellarsi contro i Miei Comandamenti.  Tutto 
questo è un piano messo in piedi completamente da satana, per preparare 
il cammino e l’apparizione pubblica di colui che perseguiterà senza 
clemenza i Miei figli: l’anticristo.  

In questo momento vedete come il terrorismo stia perseguitando il Mio 
Popolo e lo fa senza consapevolezza e senza paura di offendermi; si è 
prefissato di far soffrire i propri fratelli, se non seguiranno le loro 
convinzioni.   Il Mio Costato sanguina e ne scaturisce costantemente 
Sangue ed Acqua.  Soffro per il Mio Popolo e soffro per quelle persone che 
hanno fatto un patto con satana e si sono consegnate a lui.  Queste 
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persone che assassinano vilmente i loro fratelli, hanno fatto un patto con 
il male.  

Popolo Mio, amato Popolo Mio: 

ESISTE UN TERRORISMO UGUALMENTE PERICOLOSO E LATENTE: 
E’ IL TERRORISMO SILENZIOSO, CHE TOGLIE LA VITA A MILIONI 

DI ESSERI UMANI. 

Il Mio Cuore sanguina costantemente di fronte a questo terrorismo 
silenzioso, l’aborto ne fa parte.  Mia Madre patisce tanto dolore per questo 
crimine!... 

Le vessazioni contro gli innocenti fanno parte di questo terrorismo 
silenzioso.   
L’immoralità, la disonestà, il sesso sfrenato e snaturato tra persone dello 
stesso sesso, le armi di distruzione di massa, non solo quelle che verranno 
usate nella guerra, visto che l’uomo non crea qualcosa che poi non 
utilizzerà, ma anche quelle armi di distruzione di massa, come sono quelle 
fabbricate in laboratori al fine di distruggere totalmente la salute del Mio 
Popolo, mettendogli davanti delle menzogne, false aspettative riguardo 
alla salute.  
E’ così che si muove, figli, questo terrorismo silenzioso che coinvolge tutti 
i Miei figli.  
 
Anche quei potenti, che intossicano l’organismo umano con 
un’alimentazione contaminata, sono complici di questo terrorismo, e 
saranno castigati duramente da Me.  
 
Amatissimo Popolo Mio, per questo vi ho invitato a svegliarvi, ad uscire 
dal letargo nel quale avete vissuto, affinché conosciate i tentacoli che 
stanno mettendo in atto il potere sul quale sorgerà il persecutore della 
Mia Chiesa.  
 
Addentratevi nella Mia Parola, conoscetemi a fondo, approfondite tutto 
quello che vi circonda, così che con i vostri mezzi, siate coloro che 
educhino su tutto quello che le menti depravate hanno messo in piedi alle 
vostre spalle, per annichilarvi silenziosamente.  
 
Figli Miei: 
 
Così come quando Io spirai sulla Croce, la terra tremò ed i Cieli si 
aprirono… il sangue di tanti innocenti, fa tremare la terra, in questo 
momento … Di paese in paese, la terra tremerà, causando ancor più 
terremoti, che faranno sì che l’acqua dei mari salga sulla terra. 
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Tutto quanto è stato creato dalla Mano di Mio Padre vive in accordo, 
compiendo la missione per la quale è stato creato e l’uomo, opera delle 
Mani del Padre e a Sua Immagine e somiglianza, disprezza costantemente 
tutto quello che Mio Padre gli ha donato.  Ma questa Creazione vibra 
nell’Amore di Mio Padre e disconoscendo gli atti selvaggi dei persecutori 
del Mio Popolo ed il lamento degli innocenti, tutto quanto venne Creato 
dalla Mano del Padre, si lamenta, e l’uomo soffre e soffrirà.  
 
L’umanità ha commesso molte disobbedienze contro gli avvertimenti di 
Mia Madre! E per questo l’umanità soffrirà la sua sventura.  
 
Amatissimo Popolo Mio:  
 

NON TEMETE. ALIMENTATEVI DI ME NELL’EUCARISTIA.  
FATEMI VISITA NEL TABERNACOLO, PERCHE’ “SONO COLUI CHE 

SONO”…  
 

L’uomo continua nella sua corsa sfrenata, creando armi per la guerra, 
senza tener conto che l’arma principale e la più pericolosa è l’incoscienza, 
quella che si impossessa della mente dell’uomo e lo porta ad indurire il 
suo cuore, dimenticando che i suoi fratelli sono come lui. 
 
Figli Miei: 
 
Le Mie Legioni sonno pronte, sono di guardia ai quattro punti cardinali 
della terra, attendendo solo il segnale della Mia Mano per eseguire la Mia 
volontà sulla terra. 
 
L’uomo vive in difficoltà. Il tempo non è più tempo e come spunta l’alba, 
senza che nemmeno si inoltri nel giorno, giunge la notte e non c’è più 
tempo. Tutto è convulso.  
 
Non potete determinare il clima perché le stagioni non sono più stabilite 
come in passato.   
Non potete utilizzare le acque dei mari, perché sono contaminate dalla 
pazza corsa agli armamenti delle grandi potenze.  

 
Pregate, figli Miei, per il Giappone.  

Pregate per gli Stati Uniti, saranno scossi e l’energia atomica si riverserà 
sulla loro gente, contaminando allo stesso tempo gran parte 

dell’umanità.   
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L’uomo continua la sua vita, la “sua” vita…, perché la considera una 
proprietà umana.  
Non Mi prendono in considerazione nelle loro vite, ma lo fanno soltanto 
quando hanno paura o quando un’impellenza li induce a ricordarmi. 
Nonostante Io Sia Misericordia e trabocchi di Misericordia per i Miei figli, 
ricordatevi che “i tiepidi saranno vomitati dalla Mia Bocca”.  
 
Questo è l’istante degli istanti in cui il Mio Popolo deve venirmi incontro in 
spirito e verità, e coloro che decidono di correggere la loro vita per 
sempre, con fermo proposito di ammenda,  anche se soltanto per paura 
degli avvenimenti, vengano, si avvicinino a Me ed Io li accoglierò.  
 
Amato Popolo Mio e del Mio Cuore:  

Vedrete con i vostri occhi, con grande stupore, come le chiese verranno 
chiuse per non permettere che il Mio Popolo accorra alla Mia Casa, ma Io 
Mi trovo in ciascuno di voi, e nel momento in cui non potrete entrare nella 
Mia Casa, tenete presente che la Mia Casa è in ciascuno di voi, e nella 
misura in cui Mi avete ricevuto, Mi moltiplicherò all’infinito in ogni 
Comunione Spirituale, rafforzandovi tramite le comunioni che avete 
ricevuto in precedenza.   

Amatissimo Popolo Mio:  

Non dimenticate Mia Madre, la Piena di Grazia, la Santa Vergine Maria.  

Pregate, pregate Mia Madre nel Santo Rosario e allo stesso tempo, 
eseguendo la Mia volontà, portate la Mia Parola e quella di Mia Madre ai 

vostri fratelli che ancora non sanno che si devono svegliare.   
 

Figli Miei, non riposatevi, allertate i vostri fratelli, così che i vostri fratelli 
cambino. Non è tardi, ma questa generazione è avviata all’ecatombe.  

Miei amatissimi:  

Quante volte vi ho portato la Mia Parola per allertarvi su questo pericolo, 
che è peggiore di qualsiasi malattia che possa patire l’uomo!  Vi parlo del 
comunismo, che davanti ai vostri occhi, si sta rafforzando e diffonderà il 
dolore su tutta l’umanità, causato dagli uomini senza Dio, da coloro che 
non hanno amore, da coloro che sono dominati dall’ambizione e dal 
potere, che li porta a sottomettere i Miei figli . 
 
Ricordate, figli Miei, che tutto quello che è sospeso nello spazio e che 
appartiene all’uomo, finirà per ricadere sullo stesso uomo.   
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Non dimenticatevi, figli Miei, che l’umanità patirà la sua stessa sventura.   

Pregate, figli Miei, per le Hawaii, piangeranno con dolore.   
Pregate, figli Miei, pregate.  La terra continuerà a tremare fortemente, 
senza attenuare l’intensità e questo farà sì che i vulcani si attivino, uno 

dopo l’altro.  
 

IO NON VI CASTIGO. VOI, FIGLI, RICEVETE LA REAZIONE DELLE  
CATTIVE AZIONI CHE COMMETTETE.   

VOI TRASGREDITE LA MIA LEGGE E PER QUESTO PATIRETE. 
 

Preparatevi figli Miei, preparatevi perché vengo davanti a voi affinché 
vediate voi stessi, e ciascuno si giudichi da solo, prima che Io venga nella 
Mia Seconda Venuta.  
 
Amatissimi figli Miei:  
 
Vedrete i capi delle grandi nazioni lottare gli uni contro gli altri.  
 
Vedrete come quelli che oggi si contattano quotidianamente,  in futuro si 
tradiranno a vicenda, perché l’uomo di questo momento non conosce la 
lealtà né la fratellanza, ma vive in una lotta sfrenata per ottenere il potere 
mondiale, dimenticandosi che sono Io il Padrone della Creazione.  
 
Si spartiscono i popoli con grande insensatezza e dettano sentenze sulle 
nazioni con grande insensatezza e superbia.  Ma Io renderò vana la 
superbia dei potenti e soffriranno per questo.  
 
L’orso si sta svegliando lentamente, è come in letargo, ma quando si 
sveglierà, ruggirà sui piccoli e sugli umili per devastarli.  
 
Guardate il Cielo, figli Miei, guardate i segnali ed i segni di questi momenti.  
Date la mano a Mia Madre, affinché vi conduca verso di Me ed interceda 
per voi.  
 
L’uomo si tradisce con grande passività, perché la sua mente lavora senza 
fermarsi, accettando di essere invaso dall’ira, dal rancore e dall’odio.  
 
Amatissimo Popolo Mio: 
 
Andate avanti senza sosta. Fortificatevi a vicenda, ministratevi a vicenda, 
obbedite ai Miei amatissimi sacerdoti che Mi sono fedeli, che vi parlano 
con la Verità, con la Mia Verità scritta nella Bibbia.  Non accettate altri 
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discorsi, perché colui che nega la Mia Giustizia, porterà il Mio Popolo alla 
perdizione e lo consegnerà velocemente nelle mani dell’anticristo.  
 
Questo è l’istante degli istanti, non lo dimenticate! E coloro che dicono 
che li spavento tramite la mia amata profeta, sono quelli che vogliono 
vivere senza sforzarsi, senza dare il meglio di sé, senza lottare, senza far 
fronte alle traversie, senza essere provati.  Sono coloro che vogliono 
vivere senza spiritualità, solamente con una falsa religiosità ed in questo 
momento, il Mio Popolo viene provato affinché si mantenga pronto a 
respingere enfaticamente l’anticristo, altrimenti, cadrà preda dell’orrore e 
dell’inganno dell’anticristo.  
 
Quanto negate questa incarnazione del male, che si trova già tra di voi 
preparando il suo grande trono!  Confonderà tutti coloro che non hanno 
approfondito la conoscenza delle rivelazioni di Mia Madre per questo 
momento.  Per questo, negli ultimi appelli da parte della Mia Casa, 
insistiamo perché si conoscano le passate rivelazioni di Mia Madre per 
questo momento.  Nessuno sfuggirà a questo momento di prova.   
 
Figli amati: 
 
Unitevi, siete tutti opera Divina!  Unitevi e preparatevi!  Ricordatevi che 
l’unità fa la forza e che Io mantenni i Miei discepoli uniti ed ordino a voi 
di rimanere uniti, perché riuniti riuscirete a difendervi con maggior forza.  
 

SARETE MISURATI NELL’AMORE, NELL’AMORE AL PROSSIMO, 
PER I VOSTRI SIMILI, PER QUELLI ATTORNO A VOI, PER VOI 

STESSI. 
LA MIA CASA VI HA GIA’ MANIFESTATO TUTTI GLI AVVENIMENTI 

FUTURI. 
 
Una gran parte delle persone non ci crede, ma coloro che non hanno 
ubbidito, né hanno creduto, si sentiranno impazzire in mezzo alle 
sventure.  
 
Amatissimo Popolo Mio:  
 
Ci saranno politici che si solleveranno contro il Mio Popolo e contro di Me, 
perché fanno parte della massoneria che impera nel mondo e vuole 
assolutamente governare tutti i Miei figli.  
 

SVEGLIATEVI, FIGLI, AFFINCHE’ NON PASSI INOSSERVATO IL 
BENCHE’ MINIMO SEGNALE!  

NON DISPREZZATE QUESTI APPELLI, VI TENGO 
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CONTINUAMENTE PER MANO. NON DISPREZZATE L’AMORE DI 
MIA MADRE, NON DISPREZZATE LA MATERNITA’ DI MIA MADRE 

NEI VOSTRI CONFRONTI.  
 

Chi vuole chiamarsi cristiano, deve confrontarsi con il male e non cadere 
in tentazione e per questo avete bisogno di unirvi gli uni agli altri per 
difendervi, perché il male vi porrà continuamente ostacoli per ridicolizzarvi 
e per farvi cadere di fronte ai vostri fratelli, così che vi respingano 
totalmente.  

Figli amatissimi, preparatevi a ricevere questi attacchi del male e allora il 
Mio Santo Spirito vi illuminerà, affinché continuiate a camminare senza 
cadere e se doveste cadere, Lui vi darà la forza di rialzarvi.  

Amati figli Miei:  

Apparirà una cometa che metterà in agitazione tutta l’umanità. Voi 
rimanete nelle vostre case.  Tenete pronta l’Acqua Benedetta; in ogni casa 
ci sia una Bibbia e dedicate un angolo della casa per mettervi un piccolo 
altare con l’Immagine della Mia Madre Santissima ed un Crocifisso e 
consacrate la vostra abitazione alla Mia Santa Volontà, così che Io vi possa 
proteggere nei momenti necessari.  

Dovete proteggervi tra di voi, per mantenervi forti, perché ciascuno di voi 
l’ho chiamato a far parte degli Apostoli degli Ultimi Tempi, evangelizzando 
il Mio Popolo, che sta intraprendendo una corsa disperata verso l’ignoto 
con quello che Io chiamo : PECCATO.  

SIETE LA PUPILLA DEI MIEI OCCHI, MA NON ABUSATE DELLA MIA 
MISERICORDIA. RIMARRO’ ASSIEME A VOI, NON VI MANCHERA’ 
IL MIO CONSIGLIO, NE’ LA MIA PAROLA, MA RIMANETEMI FEDELI.  

NON ACCETTATE, NON ACCETTATE NESSUNA IDEOLOGIA 
CONTRARIA  

ALLA MIA VOLONTA’.  
 

Io verrò nella Mia Seconda Venuta a sanare gli infermi, a dare da 
mangiare agli affamati, a proteggere chi soffre il freddo e a castigare i 
superbi. 
 
CAMMINATE UNITI, CHE QUESTO VOSTRO GESU’ VI AMA E NON 

PERMETTERA’ CHE IL SUO POPOLO SIA SCONFITTO. 
 

RICEVETE LA MIA BENEDIZIONE: NEL NOME DEL PADRE, NEL 
MIO NOME, E NEL NOME DEL MIO SANTO SPIRITO.   
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Amen. 

Il Vostro Gesù  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Nostro Signore Gesù Cristo ci dà la Sua Parola esortando caldamente gli 
uomini alla conversione, ma anche perché l’umanità si informi su quanto 
le sta intorno ed il male che le causa.  

L’appello non lascia dubbi sul grido di Cristo per i Suoi figli, che non 
raccolgono i Suoi avvertimenti.   

Il mondo è convulso come ci dice Cristo, ma allo stesso tempo male 
informato su tutto quello che vive e alla fine non rendendosene conto, 
cade nelle reti di quelli che dettano leggi su come si deve muovere l’intera 
umanità, alimentandola con prodotti manipolati in laboratorio e facendo 
ammalare l’organismo dell’uomo, fino a portarlo alla morte. 

Con messaggi subliminali e con la tecnologia mal impiegata, questi sinistri 
dittatori hanno scatenato l’ira nella gioventù, e nonostante ciò continuano 
a nutrire i giovani ed i bambini in questo modo, alterando la psiche, per 
allevare una razza perversa, disposta ad obbedire e ad uccidere. 

Come può la creazione non disconoscere l’uomo?  

Come può tutto quanto è stato creato da Dio, non desiderare che l’uomo 
si svegli? Per questo la Creazione continua a soffrire senza sosta.  

Come può Cristo non mandarci l’avvertimento e la pestilenza che sta 
avanzando lentamente, ma che apparirà da un momento all’altro?  

Tutto viene smentito da coloro che non credono e da coloro che negano 
la Giustizia Divina, sviando l’umanità ed offrendole in questo modo più 
spazio per peccare.  

Fratelli, siamo una generazione che ha oltrepassato ogni limite, e non si 
può andare avanti così, senza il controllo di Colui che ci ha creato.  
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Manteniamoci attenti, perché il Clima, la Natura, il Sole ed altri Elementi, 
agiranno per fermare l’uomo, e se l’uomo non si fermerà, il lamento 
aumenterà. 

Uniamoci alla Madonna e chiediamole protezione e rifugio, per non 
allontanarci dal Bene Supremo.  

Amen. 
 

SAN MICHELE ARCANGELO   
2 MAGGIO 2015 

Figli di Cristo, Re dell’Universo: 

RISPETTANDO LA VOLONTA’ DIVINA, VENGO A VOI, AL POPOLO 
DEL NOSTRO RE, SOLLECITANDOVI ANCORA UNA VOLTA AD 

ESSERE LEALI  A CRISTO E QUINDI ESSERE RICETTACOLI DELLO 
SPIRITO SANTO.  

L’umanità ha bisogno di essere fedele, di rinnovare la fedeltà alla Trinità 
Sacrosanta e di ritrovare l’amore del passato per la nostra Regina e 
Signora dei Cieli e della Terra.  

La Nostra Regina comanda le nostre Legioni Celesti e tutte le Legioni si 
prostrano ai Suoi Piedi.  

Figli dell’Altissimo:  

Rendetevi conto che non siete più gli stessi del passato.  L’uomo di questo 
momento è progredito e nel suo progresso ha manipolato la genetica 
umana e continuerà a manipolarla, superando la Legge di Dio e 
desiderando uguagliarsi a Dio, fino a quando giungerà il momento i cui 
non avrà più controllo su quello che sta creando, deformerà quello che 
Dio ha creato, creando dei mostri.   

Amati figli del Nostro Re:  

Quelli che governano i Popoli, non hanno lealtà nei confronti dei loro 
cittadini; li consegneranno in mano altrui e saranno trattati crudelmente, 
saranno privati del potere decisionale, dell’alimentazione e saranno 
limitati nella libertà , così che dipendano totalmente dai governanti, fino 
a che ogni uomo di ogni popolo non arriverà a pensare, nonostante 
l’oppressione, che senza chi lo governa non potrebbe vivere.  

http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
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Amati: 

ESISTONO FAMIGLIE POTENTI CHE DA MOLTO TEMPO HANNO 
PRESO IL CONTROLLO DELL’UMANITA’; QUESTE FAMIGLIE SONO 
DISCENDENTI DEI GRANDI MASSONI ED “ILLUMINATI”.  Queste 
sette non sono cristiane, ma detengono il potere sulle decisioni di tutta 
l’umanità  e sono vicini alla Chiesa di Cristo Re, per attaccarla, per 
pervertirla e per distruggerla… 

PRESTATE ATTENZIONE!   LA MASSONERIA VIENE PRESENTATA 
COME LA NUOVA RELIGIONE UNIVERSALE.  I più potenti 
economicamente, dominano l’umanità, hanno incastrato i governi tramite 
l’economia, per tenerli in pugno ed in questo modo opprimere i popoli 
mediante leggi non valide.   

LA MASSONERIA E’ LETALE PER I FIGLI DI CRISTO E PER I FIGLI 
DELLA MADRE E REGINA DEI CIELI E DELLA TERRA.  IL LORO 
FINE E’ DI GOVERNARE, METTERE L’ANTICRISTO SUL SEGGIO 

DEL PRIMATO DI PIETRO SULLA TERRA, NEL MOMENTO ADATTO 
A LORO.   

In questo momento queste famiglie decidono la riduzione dell’umanità, 
senza interessarsi del costo di questa azione, e la maggioranza dei 
membri della Chiesa di Cristo non ne è al corrente, vivendo la vita senza 
interessarsi di quanto succede attorno a loro. Quando l’uomo è 
conformista, come è giunta ad essere questa generazione, si compiace 
unicamente di vivere con quello che desidera, senza pensare da dove 
arriva quello che gli giunge tra le mani. A volte, quello che arriva in mano 
vostra, è frutto delle lacrime di innocenti che sono schiavi, affamati, 
insanguinati e violentati.  

Figli di Cristo: 

VENGO PERCHE’ VI SVEGLIATE, PERCHE’ VI RENDIATE CONTO 
CHE VOLER COMPIERE  LA VOLONTA’ DI CRISTO NON E’ 
SUFFICIENTE, VOLERE NON BASTA, SE NON SI PASSA ALLA 
PRATICA SUBITO.  In questo momento l’umanità, come si è evoluta in 
tutti i campi, deve evolversi spiritualmente e lottare per comprendere 
l’urgenza di mettere in pratica la disposizione a un cambiamento radicale, 
dove la prima cosa e la più urgente, sia quella di compiere la Volontà 
Divina di rispettare i Comandamenti e quindi essere fedeli a Cristo e alla 
Sua Legge, che non può essere cambiata solo perché l’uomo in questo 
momento lo vuole, per compiacere una presunta evoluzione umana.  
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IN QUESTO MOMENTO, SE L’UOMO CERCHERA’ DI VARIARE UNA 
SOLA PAROLA DELLA LEGGE DI DIO, FINIRA’ CON L’APRIRE LE 

PORTE PERCHE’ L’ANTICRISTO PRENDA IL CONTROLLO 
MAGGIORITARIO DELLA  

MENTE DEGLI UOMINI, DANDO INIZIO IN QUESTO MODO ALLA 
SUA STRATEGIA PER IMPADRONIRSI DELLE ANIME.  
QUINDI, CONTROLLANDO QUESTI ESSERI UMANI, LI 

TRASFORMERA’  
NEI PIU’ GRANDI PERSECUTORI DEI LORO FRATELLI.  

 
Il Mio Appello è urgente, l’umanità non vuole disporsi a penetrare nella 
Verità, perché teme la Verità, sapendo che non è stata fedele a Cristo né 
alla nostra Regina.  Per questo la volontà umana tradisce l’uomo stesso, 
quando l’uomo non si dispone con tutte le sue forze ad affidarsi allo spirito 
Santo, perché gli dia la forza e sparga i Suoi Doni su di lui.  

Ho visto cadere coloro che si dicevano fedeli a Dio ed in questo momento 
stanno servendo satana, facendo parte delle sue legioni diaboliche.  Ci 
sono uomini che giudicano la Parola inviata dal Padre Celeste, esistono 
uomini che giudicano la parola della Nostra Regina dei Cieli e della Terra.  
A causa di questa medesima superbia, ho visto cadere quelli che stavano 
a lato del Padre.  Nessun essere umano si può definire assolutamente 
fedele, ma deve sperare di venire nominato fedele dalla Trinità 
Sacrosanta.   

Sapete che state vivendo gli inizi della Tribolazione e con questo inizio, 
l’uomo ha degenerato tanto la sua mente ed i suoi pensieri che noi, Vostri 
Custodi, siamo impegnati in una costante lotta contro il male, che 
sottopone alla vista dell’uomo tutta la malvagità che contiene satana, 
momento dopo momento, perché optiate per lui ed in questo modo l’uomo 
si scinda dal suo Re, accettando tutte le offerte peccaminose di satana.  

Amati del Nostro Re:  

NON SIETE CONSAPEVOLI DELLA REALTA’ E QUESTO VI PORTA A 
UNA BATTAGLIA MASCHERATA CON IL PECCATO.  Sfortunatamente, 
essendo governati dal libero arbitrio, cadete deliberatamente e cadete nel 
peccato. 
 
Satana attaccherà l’uomo dove l’uomo perde il controllo: l’economia si 
destabilizzerà ed inizierà la caduta generale su scala mondiale e coloro 
che non sono forti spiritualmente, consegneranno la loro vita al male, in 
cambio di una falsa sicurezza economica data dal microchip ed altri si 
toglieranno la vita a causa del denaro.  
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L’umanità decade, la Fede di un vero e fedele apostolo, deve alimentarsi 
continuamente, non vi salverete solo perché rimarrete nella Chiesa,  ma 
per aver dato testimonianza fino all’ultimo istante di vita.  

Amati di Cristo Re: 

Pregate intensamente per la Russia, l’umanità soffrirà a causa della 
Russia.   

Pregate, figli di Cristo Re, pregate per la Cina, si scaglierà sull’umanità e 
la flagellerà.  

Pregate, i vulcani continueranno in un crescendo, risvegliandosi uno 
dopo l’altro ed i popoli soffriranno per questo.  

Pregate per la Chiesa e per la sua gerarchia, sarà scossa fortemente, si 
avvicina uno scisma.  

Pregate per la Colombia, soffrirà a causa della natura.  

Amati di Cristo Re:  

SONO MOMENTI IN CUI DOVETE UNIRVI E CIASCUNO IN 
PARTICOLARE DEVE PREPARARSI, CONOSCERE IN PROFONDITA’ 

LA PAROLA DIVINA, PERCHE’ NON SIA INGANNATO. DOVETE 
ISTRUIRVI PERCHE’ IL NEMICO DELL’ANIMA NON VI FACCIA 

DEVIARE DAL CAMMINO, MA VOI POSSIATE TROVARE LA VITA 
ETERNA.   

Incontratevi quotidianamente con il Corpo ed il Sangue del Nostro Re, 
nell’Eucaristia, nella quale custodiamo le anime che la ricevono 
degnamente.  

La Nostra Regina e Madre ci guiderà nel finale contro il male.  E’ 
necessario che ciascuno si sforzi e non viva una falsa religiosità, ma si 
addentri nell’Amore, per vivere uniti alla Trinità Sacrosanta e la Fede, la 
Speranza e la Carità predominino ed apparteniate di più allo Spirito 
Santo, per giungere alla comprensione del Vero Amore.  

LA TRINITA’ SACROSANTA MI HA INVIATO IN QUALITA’ DI 
DIFENSORE DEGLI UOMINI, PERCHE’ VI SVEGLIATE IN QUESTO 

ISTANTE DEGLI ISTANTI. 

“CHI E’ COME DIO?” 
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San Michele Arcangelo 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Ringrazio Dio Padre, Dio Figlio e Dio Spirito Santo  per questa parola di 
San Michele Arcangelo.  

Con un’evoluzione Divina della Parola Angelica, San Michele non tiene 
niente per sé, ma al contrario va oltre al verità sulla quale viviamo per 
condurci lentamente ma in modo graduale e profondo, alla comprensione 
di quanto dobbiamo sapere per discernere di fronte al male di modo che 
questo non separi il Popolo di Dio dalla Fonte della Vita: CRISTO RE 
DELL’UNIVERSO.   

ALLA FINE DEI TEMPI, VERRÁ CRISTO, RE DELL’ UNIVERSO, A REGNARE  
SU OGNI POPOLO E NAZIONE… 

Ricordando questa Parola non posso che fare eco a quella che deve essere 
per noi la Santa Parola e rinnovare lo spirito perché l’olio non si consumi 
e la lampada non smetta di dare luce.  

Fratelli: 

LA MADONNA NON CI HA DATO LE PROFEZIE PERCHE’ POI RIMANGANO 
NEL DIMENTICATOIO, CE LE HA DATE PERCHE’ L’UMANITA’ CAMBI E SI 

CONVERTA.  

Non possiamo dire che questa generazione stia vivendo il suo momento 
migliore, quando impera tanta malvagità e gli uomini si integrano in 
mezzo a questa malvagità, come se facessero una cosa buona. C’è una 
negazione talmente grande del male, che l’uomo, mentre è preda di 
satana, giunge a credere di fare il bene.   

La Saggezza è in noi stessi e ci rivela Dio nella coscienza, perché di fronte 
all’assenza del bene, l’uomo senta la necessità di cercare Dio, di 
conoscerlo, di amarlo e di addentrarsi in Lui che è il nostro Supremo Bene.   

Sapendo che è il Bene Divino e che nel Suo infinito Amore e nella Sua 
Misericordia ci chiama, dobbiamo mantenerci in costante preghiera per 
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avere la forza e per non decadere, perché l’uomo non è esente da cadute, 
però ha chi lo aiuta a risollevarsi e umiliando il libero arbitrio, deve 
chiedere a Cristo Re, di essere il Re della sua vita e non permetta più che 
Lui sia un Mendicante d’Amore.  

L’umanità ha conservato solo un’infima parte dell’Amore Divino che la 
Trinità Sacrosanta ha dato all’uomo, e di fronte ad ogni cosa creata 
dobbiamo essere dei ripetitori dell’Amore che è impresso in tutto quanto 
è uscito dalla Mano Divina di Dio e dobbiamo dare il nostro “Fiat”, il nostro 
sì a Dio, con un “Ti benedico”, in ogni istante della nostra esistenza.  

L’uomo di Dio non è solo il “mal interpretato povero di spirito”, ma è anche 
colui che tramite la conoscenza si incontra con la Verità, con la Pace e con 
la serenità e nonostante viva nel mondo, non permette che il mondo e le 
sue macchinazioni lo circuiscano, ma vive nel mondo essendo 
principalmente di Dio e per Dio.  

IMPRIMIAMO UN “TI AMO” ALLA TRINITA’ PER OGNI ATTO CONTRO 
L’AMORE AL QUALE DIO CHIAMA L’UMANITA’: L’AMORE PROVENIENTE 

DALLA VOLONTA’ DIVINA…  

SIAMO RIPETITORI DELLA SANTA VOLONTA’ DIVINA… 

Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
6 MAGGIO 2015 

Amatissimo Popolo Mio, vi benedico.  

OGNI PREGHIERA, OGNI ATTO OD OPERA REALIZZATO NELLA 
MIA VOLONTA’ DA PARTE VOSTRA, E’ INCENSO PREZIOSO CHE 
SI ELEVA VERSO DI ME E MI UNGE COME UN OLIO, GUARENDO 
LE MIE FERITE, QUELLE CHE MI CAUSANO COSTANTEMENTE I 

MIEI STESSI FIGLI, QUANDO SI DANNO ALLE COSE  MONDANE E 
PASSEGGERE.  

Voi, che vi definite il Mio Popolo, dovete essere profondamente 
consapevoli che ci sono dei vostri fratelli che si sono consegnati nelle mani 
del male e per questo motivo i Miei figli devono raddoppiare la preghiera, 
l’operare e l’agire nella Mia Volontà.  
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IO CAMMINO DAVANTI AL MIO POPOLO E VI GUIDO, IN NESSUN 
MOMENTO CAMMINATE DA SOLI.  

Non guardate al passato, perché ormai è andato. Non scoraggiatevi 
pensando al futuro, è di Mia Proprietà ed è tra le Mie Mani, sempre che 
voi lo affidiate a Me…   

Il presente non è presente, è un istante, e questo istante è quello in cui 
dovete lavorare per raccogliere la messe nella Mia Volontà.  Abbiate la 
certezza che se Mi siete fedeli, Io non vi abbandono.  

Non vacillate perdendo istanti preziosi della vita, cercando di risolvere il 
futuro se ancora non è arrivato.  Voi conoscete bene gli avvenimenti che 
ora stanno precipitando, affrettandosi verso l’uomo.  

DOVETE PREPAPARVI PER QUESTO, PERCHE’ IL FUTURO NON VI 
TROVI ADDORMENTATI, MA PREPARATI SPIRITUALMENTE, perché 
nei momenti in cui si inasprirà la Tribolazione ed i Miei verranno 
estremamente provati, non decadiate nella Fede e continuiate a fare parte 
della Mia Eredità.   

Amatissimo Popolo Mio: 
 
Il Mio Cuore arde d’amore per voi, ma non tutti quelli che dicono di vivere 
nella Mia Volontà, la vivono appieno, perché chi vive nella Mia Volontà, 
rispetta tutti i Comandamenti, senza eccezioni. Per questo, manca ancora 
un lavoro nel campo interiore dell’io umano, per essere certi di vivere 
veramente nella Mia Volontà.  

CHI VIVE NELLA MIA VOLONTA’ NON GUARDA SE’ STESSO, MA IL 
FRATELLO, PERCHE’ NEL FRATELLO VEDE ME, MI AMA E SI 

SACRIFICA PER ME.  

Miei amatissimi : 

Nonostante siate il Mio Popolo, continuate a vivere in bilico tra le cose 
terrene e la Mia Volontà, in totale instabilità.  Non vi amate e non amate 
il fratello, dimenticate i bisogni dei vostri simili. Soffro, perché a volte non 
Mi trattate con il dovuto amore e rispetto, Mi offrite in fretta preghiere 
ripetitive, come se desideraste di terminarle, per potervi poi dedicare ai 
lavori umani. 
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IL MIO POPOLO MI DEVE PREGARE MEDITANDO DENTRO DI SE’ 
OGNI PAROLA CHE MI OFFRE, VIVENDOLA, PER FONDERSI CON 

ME. 

NON DESIDERO LE PREGHIERE RIPETITIVE E FATTE IN FRETTA, 
CHE MI OFFENDONO, PERCHE’ VEDO CHE MI TRATTATE ALLA 

LEGGERA. 

Amato Popolo Mio, quanto soffro per l’uomo, quando vedo il cuore umano 
trasformato in pietra, insensibile davanti a tutto e di fronte al Dono della 
Vita!   

Dovete sapere che in questo momento esistono persone che in piena 
libertà hanno accettato di consegnarsi a satana, hanno rinunciato ad 
essere Miei figli ed hanno accettato di essere figli di satana. Costoro, 
invasi dall’ira e dal desidero di vendetta contro i Miei figli, si scaglieranno 
come lupi, come predatori, contro il Mio Popolo, perseguitandolo, di paese 
in paese.  

Le Mie Chiese verranno chiuse, ma il Mio Popolo non deve vacillare, perciò 
continuerete a riunirvi per ascoltare la Mia Parola, continuerete a 
ricevermi nel Sacramento Eucaristico.  

Amato Popolo Mio: 

LA STRUTTURA DELLA MIA CHIESA VACILLERA’ E VOI, QUALE  
CORPO MISTICO, SARETE PROFONDAMENTE SCOSSI.  

LA DIVISIONE SI AVVICINA ALLA MIA CHIESA, QUELLA  
CHE MIA MADRE VI HA ANNUNCIATO REITERATAMENTE. 

  
PRESTO CI SARA’ LO SCISMA NELLA MIA CHIESA.  

 
Miei amati:  

Non tutto è perso, potete ancora pentirvi ed invocare la Mia Misericordia, 
perché Questa non si chiuderà mai per i Miei figli, ma 
contemporaneamente, non sarei un Re Giusto se non dessi ad ognuno in 
base a quello che ha raccolto. PER QUESTO LA MIA GIUSTIZIA E’ 
IMMINENTE, ATTIRATA DALLE AZIONI E DALLE OPERE MALVAGIE 
DELL’ESSERE UMANO.  

State già vivendo la Mia Giustizia e non vi convertite, non vi rendete conto 
della portata e dell’importanza del Mio Appello e dei costanti appelli di Mia 
Madre.  



 213 

Io vi ho dotato di libero arbitrio, perché poteste decidere tra il bene ed il 
male, perché distingueste il bene dal male, ma ignorando gli Appelli della 
Mia Casa, vi siete convertiti nei “poveri figli di Eva” ed in tiepidi.  
 
I tiepidi saranno vomitati dalla Mia Bocca per la loro indecisione, per 
essermi rimasti a fianco in alcuni momenti e per aver compiuto il male in 
altri momenti.  

I segni ed i segnali di questo istante in cui vive questa generazione, non 
si faranno attendere; voi guardate da lontano la sofferenza dei vostri 
fratelli a causa della Natura, ma questi fatti si avvicinano a tutti i paesi 
del mondo.  Dove la terra non ha mai tremato, tremerà; dove non si è 
mai sofferto per i vulcani, si soffrirà; dal mare sorgeranno terre e vulcani 
che giacevano addormentati e l’umanità soffrirà. 

Amato Popolo Mio: 

AVETE SUPERATO IL PECCATO DI ALTRE GENERAZIONI E PER  
QUESTO ATTIRATE LA MIA GIUSTIZIA SU DI VOI.  

LA CREAZIONE, OPERA DELLE MANI  DIVINE PER IL BENESSERE  
DELL’UOMO, E’ STATA TRATTATA SPIETATAMENTE, E’ STATA  

LACERATA E GEME PER QUESTO.   
 
Questa Terra, culla degli  uomini, si aprirà in diversi paesi, di fronte al 
vostro stupore.  

Le grandi potenze non dichiarano totalmente l’armamento che possiedono 
ed hanno utilizzato tutta l’intelligenza assieme alla scienza di cui il nostro 
Santo Spirito vi ha dotato, per creare l’autodistruzione.    

Pregate, Popolo Mio, per il Giappone. Soffrirà ancora di più. 

Pregate, Popolo Mio, pregate per gli Stati Uniti. Soffriranno moltissimo a 
causa della Natura. Soffriranno dove sovrabbonda il peccato, dove 

sovrabbonda l’indifferenza nei Miei riguardi e dove sono stato scartato 
dai Miei Figli.  

Pregate, Popolo Mio, pregate per il Perù, la Natura lo chiamerà, perché 
ritorni a Me.   

Figli Miei, continuerete a soffrire a causa dei vulcani.  Dovete mantenervi 
in allerta, la terra continuerà a tremare e per questo i Miei figli soffriranno.  
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Non dimenticatevi che Io vi proteggo e vi difendo, che le Mie Legioni 
Angeliche rimangono al vostro fianco per riconfortarvi in questa valle di 
benedizione  che l’uomo ha trasformato in una valle di lacrime, in una 
costante sofferenza per l’umanità.  

La Costa Occidentale degli Stati Uniti sarà sorpresa.   

Il Sole illumina l’umanità e la Luna presto si oscurerà.  Il sole causerà una 
grande allerta all’umanità ed i segnali della Mia Vicinanza saranno 
costantemente visibili.  

PREPARATEVI, FIGLI MIEI, NON LASCIATEMI DA PARTE.  

Ho bisogno di: 

Un Popolo valoroso… 
Un Popolo che non Mi dimentichi… 
Un Popolo che rispetti la Mia Legge, che non la deformi, che non la 
modifichi… 
Un Popolo fedele a Me… 
Un Popolo che non Mi ami per compromesso davanti ai suoi fratelli, 
perché  
Io vi conosco fin nel profondo 

HO BISOGNO DI UN POPOLO UNITO, E CHE I MIEI FIGLI, I MIEI 
VERI FIGLI, AMINO I LORO FRATELLI, IN SPIRITO E VERITA’.  

Quanto crogiolo si avvicina a voi, amato Popolo Mio! Quanto soffro per 
questo!  Mia Madre sparge lacrime di sangue in varie case ed in varie 
Chiese, annunciando che questo dolore è una nuova spada nel Suo Cuore, 
ma voi non tornate a Me, vi sommergete nel libertinaggio mondano, in 
momenti in cui gli spiriti maligni portano a cadere quelle persone che non 
hanno la certezza di essere di Mia Proprietà.  

HO BISOGNO DI UN POPOLO SANO E PROFONDAMENTE 
SPIRITUALE, CHE SI FONDA NELLA MIA VOLONTA’ AFFINCHE’ IL 

MIO SPIRITO SANTO VI DIRIGA E LO POSSIATE SENTIRE.  
 

Non desidero cristiani che vengano da Me, unicamente la domenica… 
Non desidero cristiani addormentati di fronte a Me ed al Mio 
Tabernacolo…  
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DESIDERO FIGLI SVEGLI ED ATTENTI, FIGLI CHE CONOSCANO LE 
MACCHINAZIONI DEL DEMONIO, PER PORTARVI AD ESSERE 

PREDA DELL’ANTICRISTO, CHE SI STA GIA’ MUOVENDO TRA DI  
VOI.  

Ho bisogno di un Popolo rinnovato, di modo che riconosca l’anticristo, 
altrimenti verrete ingannati e diventerete sue prede e alla fine 
perseguitori del Mio Popolo che dicevate di amare.  

Non dimenticatevi che Io vi proteggo, non dimenticatevi che il male non 
trionferà, ma non dimenticatevi che i Miei figli saranno nuovamente 
provati, ma dopo la Prova, li porterò a godere nella Mia Pace, a sedersi 
alla Mia Mensa e godranno della Vita Eterna.  

NON VOGLIO FIGLI ABBATTUTI DI FRONTE AGLI ANNUNCI DI 
QUANTO STA PER SUCCEDERE, VOGLIO FIGLI DI FEDE, CHE NON 
TEMANO, PERCHE’ SANNO CHE SE IO SONO CON VOI, NIENTE VI 

TOCCHERA’.   

Amati figli: 

AVETE MESSO DA PARTE LA RECITA DEL SANTO TRISAGIO E 
DOVE ESISTE UN SOLO DEVOTO DEL SANTO TRISAGIO, QUEL 

LUOGO SARA’ LIBERATO  
DA GRANDI MALI.  

 
Amatemi come vostro Re, perché il Re ama e difende i Suoi.  Il male non 
perdurerà, sarà sconfitto da Mia Madre, da San Michele Arcangelo, 
Protettore del Mio Popolo e dalle Mie Legioni: i vostri Fratelli, Compagni 
di cammino. 

La Mia Pace è in voi.  

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Cristo ci invita a tenerlo presente in ogni momento della nostra vita, nelle 
nostre opere e nelle nostre azioni.  Penso che alcuni si chiederanno: 
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“come?” O diranno: “io lo faccio” e forse lo fanno, ma Gesù ci ha dato la 
regola di come diventare un tutt’uno con Lui, affinché in nessun momento 
lo dimentichiamo nel nostro operare ed agire.  

INVITIAMO GESU’ IN OGNI ATTO ED OPERA CHE REALIZZIAMO 
DURANTE IL GIORNO, ED IN QUESTO MODO LE CATTIVE AZIONI O LE 
CATTIVE ABITUDINI, LE ANDREMO ALLONTANANDO DA NOI, PERCHE’ 

NON INVITEREMO CRISTO AD AGIRE AL DI FUORI DELLA SUA 
VOLONTA’.  

Fratelli, dobbiamo lottare per ottenere la Vita Eterna, sconfiggere l’io 
umano è una lotta costante con sé stessi, e solo se l’anima impera sul 
corpo, sulla ragione e sulla volontà umana, saremo più di Cristo e meno 
del mondo.  

Da qui l’importanza della conoscenza nell'essere umano, affinché si  renda 
conto di quello che lo porta a soffrire e di quello che lo porta a compiacersi 
di essere a somiglianza di Cristo.  

Dobbiamo amare ed ubbidire  Colei che fu la Prima Discepola di Cristo, la 
Madonna.  

Questo non è il momento di considerare con distacco quanto succede nel 
mondo, ma è quello di crescere e di avvicinarsi a Gesù.  Non 
dimentichiamoci che per quanto possiamo soffrire, Gesù e la Madonna, 
così come i nostri Compagni di cammino, continuano ad alleggerire il peso 
di tutti gli uomini che lo permettano.  

Cristo ci parla della giustizia Divina, presente nel corso della storia 
dell’umanità, come di una LEGGE ETERNA. Non sottovalutiamo né 
disprezziamo la Giustizia di Dio, perché è proprio sapendo che esiste la 
Giustizia Divina, che veniamo spinti a lottare per essere migliori e graditi 
a Gesù, ed essendo consapevoli di mantenere la nostra filiazione con il 
Creatore, dobbiamo mantenere l’armonia con i fratelli, ma soprattutto 
sapere che il nostro corpo è corruttibile, ma possediamo un’anima che 
prevale sul corpo, avendo la certezza che la Giustizia Divina è AMORE.   

Siamo datori dell’ Amore che Cristo e la Madonna depositano in noi, per 
vivere nella Volontà Divina, anche se nuotiamo contro la corrente del 
mondo che è passeggero.  

Amen.  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
10 MAGGIO 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

IL MIO AMORE MATERNO SI  EFFONDE SU TUTTI I  MIEI FIGLI.  
VI ASSICURO CHE PER QUANTO FORTI SIANO I MOMENTI,  

IO SONO E SARO’ CON VOI.  
  

La Terra entrerà nell’oscurità, ma Io vi illuminerò con la Luce del Mio 
Amore.  

Amati figli:  

Per Ordine Divino vi svelo quello che fu, che è e che sarà annunciato da 
Me, affinché la cecità spirituale non vi domini più e riusciate a sciogliere 
le catene con le quali il male e l’ignoranza in cui si è immersa l’umanità, 
vi vogliono portare ad essere confusi e a vedere nell’anticristo, Mio Figlio.   

L’anticristo farà la sua apparizione con mezzi tecnologici, uniti ai mezzi 
umani di coloro che hanno preparato la sua presentazione davanti 
all’umanità.  

MIO FIGLIO VERRA’ CON SPLENDORE E GLORIA, TUTTO IL 
CREATO LO RICONOSCERA’ E SI INGINOCCHIERA’ DAVANTI A 

LUI. 

I Cieli tremeranno e si apriranno cedendo il passo al Re dei Re e  al Signore 
dei Signori…  
Le stelle brilleranno di giorno come non hanno mai brillato… 
Il sole danzerà ed invierà molteplici colori… 
Il vento rimarrà totalmente quieto… 
La luna danzerà su se stessa… 
La vegetazione germinerà tutta… 
Il Regno Animale si unirà per adorare Colui che viene… 
I vostri Custodi, Compagni di Cammino, canteranno ad una sola voce e 
dal Cielo si sentirà: Santo, Santo, Santo è il Signore, Dio degli Eserciti, i 
Cieli e la Terra sono pieni della Sua Gloria!... 
 
La terra si muoverà con grande agitazione, riconoscendo la divinità e 
quelli che lo avranno negato e si saranno consegnati al demonio, 
correranno da una parte all’altra senza trovare dove nascondersi, le 
montagne non daranno loro riparo e non  troveranno assolutamente un 
posto dove poter rimanere nascosti… 
L’invisibile si renderà visibile, sotto lo sguardo sconcertato dell’umanità…  
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Sentirò il lamento di quelli che negarono Mio Figlio, la disperazione dei 
tiepidi, che servirono due padroni, ignorando i Miei Appelli ed ascolterò il 
Popolo Fedele a Mio Figlio, che prostrandosi a terra adorerà il suo Re…  

L’Universo si scuoterà e l’uomo, stando sulla Terra, riuscirà a percepire 
come tutto quello che esiste nell’Universo si farà sentire, affinché ogni 
uomo abbia la certezza che Mio Figlio è Re.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

SONO MADRE E A TUTTI OFFRO LA MIA MEDIAZIONE AFFINCHE’ 
SI AVVICININO A MIO FIGLIO E QUALE AVVOCATA DI TUTTA 

L’UMANITA’, SONO MADRE DI MISERICORDIA. 

HO  RIVELATO ALL’UOMO QUANTO STA PER SOPRAGGIUNGERE, 
AFFINCHE’ SI DEDICHI ALLA CONVERSIONE PRIMA CHE GIUNGA 
LA NOTTE E NON VEDA LA LUCE DIVINA, MA NONOSTANTE CIO’, 

VENGO DISPREZZATA 
CONTINUAMENTE DA QUELLI CHE NON MI AMANO E SI SONO 

CONSEGNATI AL POTERE INFERNALE. 
 
Debbo dirvi con dolore che l’esercizio del potere con la forza e con 
l’ingiustizia verso il prossimo , si è trasformato in una moda alla quale si 
avvicinano moltissimi giovani e bambini, che si uniscono al terrore che 
esercitano sull’umanità coloro che hanno venduto la loro anima al male, 
e sono riusciti a trasformare i giovani e gli adolescenti in ripetitori di un 
agire sfrenato. Il loro unico mezzo per soddisfare questa moda è di dare 
la morte crudelmente all’uomo fedele a Dio.  

Il  demonio disprezza il Dono della Vita, ed ancor più quando questa viene 
offerta, istante dopo istante per dare Gloria a Dio.  L’umanità sta iniziando 
la sua sofferenza, il crogiolo si sta per accendere, l’uomo vedrà ancora più 
terrore davanti ai suoi occhi, terrore forgiato dallo stesso uomo e dalla 
sua disobbedienza.   

MIO FIGLIO RESUSCITÓ ED ASCESE, E SI DA’ A SUOI FIGLI NEL 
SUO CORPO E NEL SUO SANGUE SULL’ALTARE, VI CHIAMA A 
RINNOVARVI DENTRO, CON SPIRITO GENEROSO. E L’UOMO, CHE 
FA? GLI VOLTA LE SPALLE… Povera umanità! È abbandonata a sé 
stessa.  Avete idoli in tutti i campi, vi stupite davanti ai potenti del mondo, 
applaudite le dimostrazioni di potere delle grandi potenze. 

Miei Amati: 
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Il potere militare della Russia non è stato esposto per essere ammirato, 
ma perché tutto il mondo sappia con cosa verrà attaccato. E’ un grido 
muto, perché voi vediate il potere di coloro che si scaglieranno contro 
l’umanità, utilizzando contemporaneamente quei piccoli paesi  con i quali 
ha creato fedeli alleanze per riaffermare il potere, ed ora sono satelliti del 
grande distruttore:   Il Comunismo.   

A FATIMA  HO MESSO IN GUARDIA SUL COMUNISMO E SUL SUO 
POTERE DISTRUTTIVO. PRESERO ALLA LEGGERA I MIEI APPELLI 
PER PAURA DI NOMINARE LA RUSSIA, ED ORA VI TROVATE AD UN 
PASSO  CHE QUEL POTERE CHE NON VOLLERO METTERE A TACERE 
QUANDO LO SOLLECITAI, SI SCAGLI CONTRO L’UMANITA’. Il 
peggiore distruttore dell'umanità non è stato esibito, rimane nascosto, ed 
è l'energia nucleare.  

La grande Nazione del nord, gli Stati Uniti, sarà comunista senza esserlo, 
aborrirà Mio Figlio e per questo attirerà su di sé il caos del suo popolo.  
Giungerà la guerra civile, che causerà grande dolore agli uomini.  
Non manca molto perché questo succeda negli Stati Uniti.   

La Chiesa di Mio Figlio sarà comunista senza esserlo, adotterà norme che 
non sono la Volontà di Mio Figlio, per attrarre un maggior numero di fedeli, 
quelli che poi saranno gli stessi detrattori della Chiesa di Mio Figlio. Le 
forti correnti della massoneria e gli illuminati sono rafforzati dalle 
promesse di potere che le famiglie che occultamente dominano l’umanità, 
hanno promesso.   

Il caos si generalizzerà e non ci sarà respiro, pace, serenità, speranza, 
fede, fiducia e protezione al di fuori di Mio figlio e di questa Madre.   

Pregate, figli Miei, i vulcani si svegliano, come si sveglierà l’orso che era 
in letargo. 

Pregate, figli Miei, pregate. La terra trema ed i mari si agitano, così 
come l’aquila ha agitato i paesi poveri ed indifesi,  causando dolore agli 

innocenti. 

Pregate figli, continua la falsità sotto i vostri occhi.  Quelli che dicono di 
aiutare e di difendere l’umanità, sono gli stessi che forniscono armi ai 
terroristi che spaventano i veri figli di Dio, attraverso la crudeltà e la 

vendetta di satana. 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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L’uomo è alterato da quanto lo circonda, i Miei figli non pensano, ma 
agiscono come automi, non reagiscono davanti al male, ma lo accolgono 
e lo alimentano prima di tutto con la negatività.  

QUESTA GENERAZIONE E’ STATA AMPIAMENTE E SEGRETAMENTE 
ALLENATA TRAMITE LA TECNOLOGIA MAL IMPIEGATA, creando in 
ogni gioco nelle mani di quelli che in questo momento sono la gioventù, 
un campo di concentramento permanente dove, quelli che erano bambini 
sono cresciuti con la mente condizionata a dare la morte e ad essere 
potenti. 

Quanto soffre il Mio Cuore per questo! Se aveste ubbidito ed aveste 
rispettato le Mie Richieste di Fatima, vi trovereste in un’altra situazione.  

IO VI ALLERTO, REAGITE PERSONALMENTE, GENERATE NEI 
VOSTRI FRATELLI UNA CONSAPEVOLEZZA DELLA REALTA’ CHE 
STANNO VIVENDO E DI COME AFFRONTARLA, ESSENDO VERI 

CON MIO FIGLIO. 

NESSUNA PERSONA E’ STATA ABBANDONATA DA MIO FIGLIO, SE 
E’ STATA FEDELE AI SUOI APPELLI. 

La Creazione stessa proteggerà i figli di Mio Figlio, i vostri Custodi e 
Compagni di viaggio vi proteggeranno in ogni momento, il male non andrà 
mai oltre, mantenete la fiducia nella Parola di Mio Figlio.  

SIATE UNIONE, NON DISPERDETEVI, FORTIFICATEVI A VICENDA, 
AIUTATEVI GLI UNI GLI ALTRI, PERCHE’ IN QUESTO MOMENTO IL 
DEMONIO SI SCAGLIA CONTRO I MIEI FEDELI PER PROVARLI.  
Ciascuno sia l’aiuto dell’altro sotto ogni aspetto, la prova è per tutti.  Il 
demonio attacca i Miei figli, perché Mi teme.  

Proteggetevi a vicenda, che i Miei figli non vengano meno, ma trovino la 
forza nell’unità di un solo Cuore nell’Amore per Mio Figlio, avendo Fede in 
un momento migliore e nella Promessa di una Terra Nuova.  

GLI APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI, CON L’AUSILIO CHE MIO 
FIGLIO VI INVIERA’, SI UNIRANNO TUTTI IN ME E 

L’ANTICRISTO SARA’  SCAGLIATO CON SATANA NEL LAGO DI 
FUOCO E LA CHIESA DI MIO FIGLIO SARA’ UNA. 

Miei amati: 

La politica è solo un’apparenza di quanto vi si nasconde dietro ed il 
microchip apparirà a sorpresa, cercando il Popolo di Mio Figlio. L’economia 
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mondiale cadrà e grazie a questo il governo del male apparirà, dominando 
l’umanità. 

Figli amati:  

Siate fedeli a Mio Figlio, non  lasciatevi andare, unitevi nell’Amore di Mio 
Figlio, pregate il Santo Rosario e portate su di voi lo Scapolare.  

Pregate la Trinità Sacrosanta, che è protezione per gli indifesi e 
consolazione per quelli che non sanno dove stanno andando.   

SVEGLIATE I VOSTRI FRATELLI, OPERATE ED AGITE COME VERI 
FIGLI DEL RE, NON LOTTATE TRA DI VOI, SFORZATEVI SOLO DI 

DEMOLIRE L’IO UMANO. 

Amati figli:  

State certi che il male infiltrerà i suoi alleati tra di voi per dividervi; state 
attenti a non farvi dividere.  

Io come Madre e Maestra vi benedico, vi proteggo e vi impartisco la Mia 
Benedizione.  

CON IL MIO AMORE MATERNO, IN ADORAZIONE PERPETUA 
DELLA TRINITA’ SACROSANTA…  

IL MIO SGUARDO RIMANE SUI MIEI FIGLI. 

NON TEMETE,  MIO FIGLIO E’ IN CIASCUNO DI COLORO CHE GLI 
HANNO PREPARATO L’ALTARE DEL LORO CUORE. 

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

NOSTRA MADRE CI ASSICURA CHE QUALE MADRE DELLA 
MISERICORDIA, INTERCEDE DAVANTI A SUO FIGLIO PER CIASCUNO DI 

NOI. 

E’ Madre della Misericordia, perché nel Suo Ventre Verginale, è cresciuto 
colui che E’ il Re della Misericordia.  
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La Chiesa di Cristo non è ancora riuscita a dare alla Madre del Creatore il 
riconoscimento che merita e la dovuta obbedienza ai Suoi Appelli.  Sarà 
alla fine dei tempi che l’umanità si renderà conto di quello che la Madonna 
rappresenta per la Santissima Trinità.  

Allora e solo allora, il lamento per la disobbedienza agli Appelli Mariani, 
sarà tanto grande, che dappertutto ci sarà pentimento. Gli appelli devono 
essere accolti con amore e rispetto, con fede ed obbedienza, forse con un 
certo timore, logico nell’essere umano, ma senza che questo ci vinca 
poiché abbiamo la rassicurazione della Parola Divina che non verremo 
abbandonati.  

La Madonna insiste sul libero arbitrio, perché fino a quando non 
approfondiremo e non saremo sinceri con noi stessi, non riusciremo ad 
ammettere che il cattivo impiego del libero arbitrio, ci allontana dal bene 
e se non prestiamo attenzione agli Appelli Divini per camminare verso il 
bene, per noi stessi, non lo otterremo.  

La Madonna mette in chiaro che dobbiamo lottare  contro il male e 
rifugiarci in Cristo e nel Suo Grembo Materno. 

In questo momento l’umanità dovrebbe comprendere che non siamo 
chiamati all’unità solo perché siamo tutti esseri umani, ma perché 
discendiamo dallo stesso Padre. Invece l’umanità si divide sempre più, 
dovuto al fatto che l’uomo è in un gran disordine spirituale, contrario a 
quanto Dio desidera: l’unità.  

Meditiamo, fratelli, perché la superbia è la radice di grandi mali, essendo 
una chiara manifestazione di come il male domini l’uomo.  

Fratelli: 

IN QUESTO MOMENTO DOBBIAMO VIGILARE ED UNIRCI, AFFINCHE’, 
GUIDATI DALLO SPIRITO SANTO, COMPIAMO LA VOLONTA’ DIVINA ED I 

RAGGI DELL’AMORE DIVINO CI RAGGIUNGANO ANCHE QUANDO IL 
CIELO SARA’ NUVOLOSO. 

NIENTE E’ IMPOSSIBILE A DIO E NON NEGA NIENTE A COLEI CHE E’ LA 
REGINA E LA MADRE DELLA VOLONTA’ DIVINA. 

Amen. 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

FESTA DELLA MADONNA DI FATIMA  
13 MAGGIO 2015 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
 

LA MIA BENEDIZIONE SIA IN CIASCUNO DEI MIEI FIGLI IL 
RISVEGLIO  AD UNA NUOVA ALBA.  

 
Figli amati:  
 
Così come la cerva cerca l’acqua per dissetarsi, allo stesso modo ciascuno 
dei Miei figli, deve cercare rifugio in Mio figlio, per calmare la sete 
d’amore.   
 
L’uomo continua a sbagliare la strada per incontrare Mio figlio, 
l’ostinazione l’ha portato ad essere preda dell’azione del male, che lo tiene 
lontano dal cammino della Salvezza.  
 
IL CAMMINO DELL’UMANITA’ E’ L’OBBEDIENZA.  Come Mio Figlio fu 
obbediente alla volontà del Padre, così voi dovete piegare il cuore di 
pietra, la distrazione, il desiderio mal indirizzato, i capricci, ma soprattutto 
l’EGO umano, affinché l’obbedienza e la volontà si rafforzino e tutti si 
avviino alla Salvezza 
 
NON ESISTE SALVEZZA SENZA DIO, SENZA OBBEDIENZA, SENZA 
FEDE, SENZA SACRIFICIO, SENZA DONAZIONE, SENZA OPERARE 

ED AGIRE A SOMIGLIANZA DI MIO FIGLIO.   
 

LA DISOBBEDIENZA E’ LA REGINA DI TUTTI I MALI DELL’UOMO. 
La disobbedienza indurisce il cuore, annebbia la ragione, blocca il pensiero 
e trasforma l’uomo in un essere spiritualmente incapace, nel quale il male 
opera in libertà fino a che, con una costante tentazione, distrugge l’essere 
umano e lo porta a commettere atti spaventosi, impensabili per un essere 
umano.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Sono momenti decisivi per il Popolo di Mio Figlio, la costanza nella Fede 
salda, è il sostegno sul cammino che sorreggerà i Miei figli attraverso un 
costante Calvario.  
 
IL MALE NON SI RIPOSA, E VOI TRASCURATE LA SPIRITUALITA’ E 
IL MANTENERVI SULLA RETTA VIA, se vi fermate di fronte alla  minima 
distrazione, guardando come agiscono ed operano i fratelli, per giudicarli 
senza motivo.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

NON SONO MOMENTI PER CHI CONTINUA A VACILLARE… 
 
Questo momento è perché vi decidiate ad amare Mio Figlio…   
Rispettando la Legge nei Comandamenti…  
Addentrandovi nella conoscenza della Parola Divina…  
Rispettando ed osservando i Sacramenti…  
Ed accettando le Beatitudini come norme di vita…  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
L’abisso è di fronte ad ogni essere umano.  Io vi chiamo, vi tendo la Mia 
Mano affinché la prendiate e non vi perdiate.  
 
L’UMANITA’ CONOSCERA’ IL FRUTTO DELLA DISOBBEDIENZA SE 

NON PRENDE SUL SERIO I MIEI APPELLI DI TUTTI I LUOGHI 
DOVE SONO APPARSA.  

 
NON SI E’ ESAUDITA LA MIA RICHIESTA DI FATIMA, QUESTO E’ 

GRAVE.  
 
Vi chiamo e non trovo risposta, sono poche le persone che decidono di 
prendere una nuova via, per salvarsi.  
 
Il male ha messo tutte le sue strategie e le sue menzogne di fronte 
all’umanità, corrompendo la mente dell’uomo per allontanarlo dal fine per 
il quale è stato creato.  L’uomo, dotato di doni, ne ha utilizzati alcuni per 
fini maligni.  Coloro che hanno partecipato alla creazione di tutto quello 
che ha indotto l’uomo a cadere in mano a satana e a distruggersi tra 
fratelli, senza scrupoli, devono pentirsi prima dell’Avvertimento e pentirsi 
con fermo proposito d’ammenda.  

 
OGNI UOMO DEVE ESAMINARE SE STESSO, NESSUNO E’  SENZA 

PECCATO.  
 
Figli amati, vedo con dolore la sofferenza dell’umanità, intercedo per voi 
ma, cosa può ottenere questa Madre se l’uomo continua in questa corsa 
sfrenata verso il male e non vuole cambiare?  
 
Miei amati, il rimbombo della battaglia è più vicino all’umanità e l’uomo 
impreparato sarà colto di sorpresa all’alba.  
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Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti, patiranno a causa del terrorismo e 
della natura.  

 
L’odio nel cuore dell’uomo deriva unicamente dal male, che con il suo 
veleno ha indurito i sentimenti umani per trasformarvi in esecutori della 
malvagità dei demoni stessi.   
 

Pregate figli Miei, per Israele, piangerà.  
 

La sofferenza dell’uomo si inasprirà con il tremore della terra, vedrete 
cadere  Paesi.  
 

Pregate figli Miei, pregate per il Giappone e per il Cile.  
 
Figli Miei, la menzogna avanza a passo veloce, non distraetevi.  Potrete 
individuare la lotta tra l’orso e l’aquila, così come i lamenti di coloro che 
sono stati alimentati dall’aquila, che saranno traditi ed abbattuti.  
 

Pregate figli Miei, il vulcano Yellowstone minaccia l’umanità.  
 

VI INVITO A CONTINUARE A PREGARE, ALIMENTANDOVI DEL 
CORPO E DEL SANGUE DI MIO FIGLIO, DEBITAMENTE 

PREPARATI.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
ALLONTANATEVI DAL MONDANO. Il male crea nuovi modi per 
attaccare in modo particolare la gioventù, distruggendola.   
 
Rimanete lontani dal mondano e dal peccaminoso, perché non potete 
individuare il male che si nasconde nelle cose più inoffensive.  
 
Figli Miei, siate obbedienti, perché questa Madre desidera tenervi nel Suo 
Cuore.  
 
Gli istanti sfumano dalla vita dell’uomo mentre i momenti di tribolazione 
si avvicinano all’umanità.   
 
IO VI BENEDICO, APRENDO IL MIO CUORE, AFFINCHE’ TUTTI VI 

ENTRINO E VI SI RIFUGINO DAL MALE.   
 
Figli: 
 
Il male purificherà l’uomo come in un crogiolo, ma non prevarrà. 
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Mio figlio ritornerà nella Sua Seconda Venuta con Gloria, Potere e Maestà.  
Io rimango continuamente con i Miei figli, dal momento in cui il sole 
illumina la terra fino a quando cala la notte.  
 
Vi benedico, figli Miei.  
 
Vi benedico con il Mio Amore, vi benedico con il Mio Cuore.  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 

 
Fratelli:  
 
L’Apparizione della Madonna a Fatima, fu una grande opportunità per 
tutta l’umanità, perché Lei venne per tutti gli uomini affinché non si 
dirigessero verso un’ecatombe… 
  
Tutti gli esseri umani dovrebbero sapere quello che la Madonna chiese a 
Fatima: un annuncio di quello che deve fare l’uomo per non vivere la 
conseguenza della disobbedienza.  La richiesta dalla Madonna non è stata 
esaudita, è stata data una bella mano di vernice su quello che non è stato 
fatto.  
A Fatima, Apparizione approvata dalla Chiesa, la Madonna dice, con le 
parole di Suor Lucia:  
 

“Quello che la Madonna desidera è che il Papa e tutti i vescovi 
del mondo consacrino la Russia al Suo Cuore Immacolato, in 
un giorno particolare.  Se questo si farà, Lei convertirà la 
Russia e ci sarà la pace.  Se non si farà, gli errori della Russia 
(comunismo) si diffonderanno in tutti i paesi del mondo.” (p. 
221) 

 
Faccio riferimento a questo messaggio, perché riguarda profondamente 
quello che stiamo già vivendo e forse nella Misericordia Divina potrebbe 
essere diminuito.  
 
Preghiamo come l’Angelo della Pace insegnò a Lucia, Francesco e 
Giacinta: disse di recitare con Lui per tre volte queste parole:  
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“Dio mio, io credo, Ti adoro, spero e Ti amo.  Ti chiedo perdono per 
quelli che non credono, non adorano, non sperano e non Ti amano”. 

 
Amen. 
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
DATO IN SAN JUAN, PUERTO RICO  

17 MAGGIO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi benedico.  

RIMANGO QUI QUALE ARCA DELLA SALVEZZA,  PER LIBERARVI 
DAL MALE,  IN QUESTI MOMENTI IN CUI IL NEMICO DELL’UOMO 

VI MOSTRA LA VIA AMPIA, PERCHE’ VI TRANSITIATE CON LA 
LIBERTA’ UMANA,  

 CONTAMINATA DAL COSTANTE PECCATO.  

Voi, Popolo di Mio Figlio, amati del Mio Cuore:  

Venite a Me, salite su quest’Arca di Salvezza, così che non vi perdiate…  

Io vi mantengo protetti, momento dopo momento, non Mi separo da 
voi…  

Io, quale Madre d’Amore, vi prendo tra le Mie Braccia, perché ognuno di 
voi è per Me, il primo…  

Amatissimi figli:  

L’umanità è convulsa, satana si impossessa degli uomini con maggiore 
facilità quando gli permettono di essere sedotti con l’inganno, attraverso 
le facili vie del peccato e quando prediligono il cammino che non li porta 
a sottomettersi alle Regole di Mio Figlio.  

Mantenetevi attenti, Miei amati, lo scisma nella Chiesa di Mio Figlio 
avverrà presto. Ci sarà confusione, non si saprà quale cammino scegliere, 
penserete che tutto sia finito, ma questo Segno sarà il Grande Segnale 
che Mio Figlio ha permesso avvenisse, a causa della disobbedienza 
umana.  

Figli del Mio Cuore Immacolato:  

Non state ad aspettare un altro momento, perché è già in questo 
momento che vi trovate nella Grande Purificazione.   
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Mio Figlio ha bisogno di un Popolo saldo, un Popolo dalla fede irremovibile, 
un popolo dalla fiducia infinita, un Popolo d’amore, un Popolo di 
fratellanza, affinché il dragone che si è risvegliato, non si alimenti dei 
fedeli.   

Figli amatissimi:  

Cingetevi con la cintura dell’amore per Mio Figlio e non permettete che 
chi si avvicina a voi con cattive intenzioni, vi porti a cadere e a rimanere 
nel fango.  Non date le perle ai porci, ma non tenete per voi la conoscenza 
che Mio Figlio ha permesso che giungesse a ciascuno dei Suoi. 
Siate misericordiosi, non tenete per voi il tesoro prezioso, condividetelo 
con i vostri fratelli, ravvivate la Fede di coloro che continuano a dormire, 
togliete la benda dagli occhi di coloro che, come ciechi, vivono peccando 
senza sosta.   

Elevate lo sguardo verso l’alto, non disprezzate i segni dei tempi, perché 
li vedrete con maggiore frequenza e vi metteranno in guardia sulla 
Seconda Venuta di Mio Figlio, allertandovi affinché vi convertiate. 

Ogni momento è un’opportunità di conversione per l’uomo perché, per 
quanto crediate di essere vicini a Mio Figlio e sulla Sua Via, la tentazione, 
nel momento più impensato, vi può portare a crollare.  

Figli, voi ungete il Mio Cuore con l’olio del vostro amore per l’Altissimo, 
ma il Mio Cuore di Madre, sanguina ed è dolorante perché non tutti i Miei 
figli amano Mio Figlio, non tutti ascoltano la Sua Parola.  Alcuni la 
disprezzano al punto che la buttano continuamente nella spazzatura, 
come quei pagani che adorando falsi dei, mettevano in atto ogni genere 
di insulti alla Trinità Sacrosanta.  

Voi, figli Miei, Apostoli degli ultimi tempi:  

PREGATE CONTINUAMENTE E DOPO AVER PREGATO METTETE IN 
PRATICA QUESTA PREGHIERA, DIVENTANDO LA LAMPADA CHE 

ILLUMINA IL CAMMINO DEI VOSTRI FRATELLI. 

Figli amati del Mio Cuore Immacolato:  

La Volontà di Mio Figlio non viene rispettata tra di voi.  Il mondo sfrenato 
ha una grande responsabilità nei confronti dell’umanità, che è stata 
intrappolata dal peccato, che indirizza l’uomo verso l’anticristo ed i suoi 
seguaci.   

Figli Miei, voi che costantemente lottate per compiere la volontà di Mio 
Figlio, non perdete nemmeno un momento, perché il nemico dell’anima 
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non perde tempo.  Sappiamo che vi sottopone ad una prova costante, 
dalla quale uscirete vittoriosi se vi manterrete nella Volontà di Mio Figlio.  

NON TEMETE, IO VI TENGO SOTTO IL MIO SGUARDO, 
PROTEGGENDOVI ED AIUTANDOVI COSI’ CHE SUPERIATE LE 

PROVE.  

Il Popolo di Mio Figlio non è mai stato abbandonato, né Mio Figlio trascura 
le preghiere del suo Popolo, quando nascono dal profondo del cuore.  

Vi invito a pregare, figli Miei, vi invito a pregare per il Giappone, questo 
Popolo patirà nuovamente, il suo suolo tremerà.  

Figli Miei, vi invito a pregare per questa terra di Porto Rico, affinché tutti 
i Miei figli di questa terra, riconoscano la Mia Presenza e non Mi 

disprezzino ed in questo modo vengano minimizzati gli avvenimenti che 
sono predetti.  

Pregate figli Miei, pregate senza sosta.  Pregate per il Perù, patirà, la 
terra tremerà fortemente.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Il dragone si è risvegliato e si scaglia sui Miei per dar loro la morte, ma il 
cammino di Mio Figlio è di Salvezza e per la  Vita Eterna, non perirete. La 
carne è corruttibile, ma l’anima, l’anima durerà in eterno.   

Amati Miei, state attenti al comunismo, tra poco si solleverà contro 
l’umanità e  darà inizio alla terza Guerra Mondiale.  

La Gerarchia della Chiesa di Mio Figlio ha disprezzato il Mio Appello, che 
avrebbe fermato le conseguenze funeste per questa generazione, che 
amo infinitamente.   La sofferenza si avvicina e la preghiera dei Miei figli 
fedeli, giunge al Trono Trinitario, dando luce a coloro che si possono 
ancora riscattare.  

NON SIATE TIEPIDI, FIGLI, DECIDETEVI PER IL CAMMINO DELLA 
CONVERSIONE, DECIDETEVI AD ESSERE DI CRISTO.   

Mio figlio soffrì per tutti e la Sua Misericordia è di fronte a tutti, affinché 
non periscano nel fuoco eterno ed Io, quale Arca della Nuova Alleanza, 
non chiudo il Mio Ventre, lo tengo aperto per cullarvi tutti i Miei figli.  Non 
aspettate l’ultimo istante, perché nell’ultimo istante forse potrebbe essere 
troppo tardi per potervi pentire dei vostri peccati. 
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Il tempo non è tempo. Il tempo si accorcia istante dopo istante ed Io quale 
Madre d’Amore, vi supplico di non attendere oltre, ma di allontanarvi GIA’ 
ORA da tutto quello che significa peccato.   

VENITE A ME, VENITE AL MIO CUORE IMMACOLATO, E VI 
PRENDERO’ PER MANO E VI PORTERO’ PRESENTANDOVI DI 

FRONTE A MIO FIGLIO, VI PROTEGGERO’, CON IL MIO MANTO VI 
RENDERO’ INVISIBILI A QUELLI CHE VI PERSEGUITERANNO, MA 
DOVETE RISPETTARE UNA CONDIZIONE: AMARE MIO FIGLIO IN 

SPIRITO E VERITA’.  
 

Non dimenticate che questa Madre vi accolse ai piedi della Croce di Gloria 
e Maestà. Non disprezzate i Miei Appelli, perché quando sarete confusi e 
perseguitati… anche in quei momenti, se Mi invocherete, Io accorrerò a 
voi, ma è in questo momento che dovete cercare la conversione, non in 
un altro.  Pentitevi, figli, perché possiate godere il Cielo anticipato, anche 
in mezzo alla Grande Tribolazione.   

La Mia Benedizione rimane in voi, non rifiutatela, non disprezzatela, venite 
a Me, figli, venite che Io vi attendo come una Madre.  Il Mio cuore batte 
acceleratamente quando Mi guardate, ma sanguina quando vi allontanate 
nuovamente da Me.  Vi amo, figli Miei.  

Non dimenticatevi di recitare il Santo Rosario ed amate Mio Figlio nel 
Santissimo Sacramento dell’altare.  Ricevetelo consapevoli di Chi state 
ricevendo.  Affrettatevi alla conoscenza, affinché non veniate ingannati da 
coloro che vi tenderanno continuamente tranelli per farvi cadere nelle reti 
di satana.  

Un segnale verrà dall’alto e l’umanità saprà che Mio Figlio vi allerta.   

La Mia Benedizione  sia con tutti i Miei figli, arma di Fede e di certezza, 
affinché non temiate e non vacilliate. Io rimarrò con voi in ogni momento, 
fino a quando, assieme, consegneremo la Terra a Mio Figlio.  

La Mia Benedizione sia in voi: nel nome del Padre e del Figlio e dello 
Spirito Santo.  

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:  

Nostra Madre mi ha permesso una Visione durante il messaggio:   

Si è presentata con il Suo Ventre aperto e mi ha detto: “Figlia, desidero 
che tutti i Miei figli, entrino in questo Ventre di Salvezza, per proteggerli.”  

Vidi alcune persone entrare in questo Ventre Immacolato, li vidi in 
gestazione e crescere con le istruzioni della Madonna.  

Lei mi ha detto:  “Qui, nel Mio Ventre tutti possono entrare per crescere 
in fretta, perché l’istante non è più un istante, il tempo ha cessato di 
esistere, si è accelerato, il giorno ha una durata più breve ed ho bisogno 
che i Miei figli crescano in fretta.”  

La Madonna continua dicendomi: “Nel Mio Ventre sono in gestazione gli 
Apostoli degli ultimi tempi, sotto la Mia istruzione, affinché non siano 
ingannati.  Nonostante ciò, devono crescere per loro conto nella 
conoscenza di quanto Mio Figlio ha lasciato stipulato  quale Norma di vita 
e quale requisito perché i Suoi figli posseggano la vera Conoscenza.” 

Nostra Madre mi ha detto: “quando un Mio figlio si addentra nel Mio 
Ventre, cresce; quando Mi respinge, il Mio Cuore Sanguina, sapendo che 
cadrà nelle grinfie del male.”  

Fratelli: 

Entriamo nell’Arca della Salvezza, che vi offre nostra Madre e così 
riusciremo a crescere in fretta, perché l’istante non è più un istante, non 
buttiamo via gli Appelli né andiamo cercando le tenebre dove brilla il Sole.  

Amen. 

 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
20 MAGGIO 2015  

Amatissimi figli:  

VI AMO E VI BENEDICO.  

Figli Miei, nel momento in cui leggerete questa Mia Parola con cuore 
contrito ed umiliato e sarete veramente pentiti delle vostre cattive azioni, 
i vostri Sacramentali saranno benedetti dal Mio Amore.  



 232 

Durante il Mio passaggio sulla terra, chiamai i Miei Discepoli affinché 
fossero testimoni del Mio operare e del Mio agire, ed in questo modo 
giunsero a vivere nella Volontà di Mio Padre.  Tutti ebbero la stessa 
opportunità, alcuni prestarono maggiore attenzione, non solo 
nell’apprendere ma anche nel mettere in pratica con i propri simili, ognuna 
delle Mie Istruzioni.   

LA MIA VITA FU UN CONTINUO OPERARE ED AGIRE PER FARE DI 
ME STESSO UN TESTIMONE PER TUTTE LE GENERAZIONI.  

I Miei Discepoli scrissero, prima di tutto nel loro cuore, colmandolo con i 
Miei Insegnamenti, tutto quello che vedevano ed impararono il vivere 
quotidiano e furono testimoni di ciascuna delle Mie Parole, ma soprattutto 
delle Mie Opere.  

NELLA SACRA SCRITTURA, IL MIO POPOLO FEDELE PUO’ 
TROVARE LA RISPOSTA PER CONDURRE UNA VITA IN UNIONE 

ALLA VOLONTA’  
DI MIO PADRE.  

Non è un segreto per nessuno dei Miei figli che Mio Padre impiegò la Sua 
Giustizia quando il peccato colmò è traboccò dalla Coppa della 
Misericordia.  Io ho agito con Giustizia Divina in varie occasioni, 
sottolineando in modo enfatico il grande insegnamento che non Sono solo 
Misericordia ma, quale Giusto Giudice, Sono allo stesso tempo la Divina 
Giustizia.  Questa generazione ha tentato continuamente la Mia Giustizia, 
quella che non ho versato totalmente, grazie all’intercessione di Mia 
Madre, che Mi invoca per voi, figli Miei.   

I demoni rimangono instancabilmente sopra l’umanità, perché loro non 
dormono come gli esseri umani, ma si alimentano unicamente del peccato 
dell’uomo e siccome questa generazione cade continuamente in peccato, 
i demoni si moltiplicano senza sosta.  Ad alcuni dei Miei fedeli strumenti 
ho permesso di vedere come, mediante il peccato, i demoni si 
moltiplichino a grande velocità. Se ciascuno di voi che leggete questa Mia 
Parola, riusciste a vedere quanti demoni si trovano al di sopra 
dell’umanità, tremereste per il terrore e per lo spavento.  

E’ l’uomo che moltiplica il peccato…  
E’ l’uomo che riesce ad inventare nuovi modi di peccare…  

E’ l’uomo che Mi offende, istante dopo istante, pur sapendo che vi siete 
GIA’ addentrati nella Grande Purificazione e nemmeno vedendo e vivendo 
il risvegliarsi della Natura contro l’uomo, nonostante ciò non smettete di 
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peccare e siete totalmente inconsapevoli di quanto il peccato vi colpisca e 
di come alimenti i demoni, che a miriadi si impossessano delle anime.  

Amato Popolo Mio:  

Quanto Mi offendete!... e quanto Mi offendete quando negate la Mia 
Giustizia!, rifugiandovi nella Mia Infinita Misericordia, grazie alla quale Io 
perdono il più grande peccatore, ma solo se giunge a Me veramente 
pentito e con un fermo e totale proposito di ammenda.  Però questo 
pentimento e questa ammenda non li vedo, non Mi giungono dalla 
maggioranza di coloro che vengono a confessare i loro peccati.  Mi 
offendono maggiormente con la menzogna, perché Io conosco il proposito 
di ciascuno di voi.  

Figli Miei:  

Chiamo quei peccatori che senza nessuna misericordia nei Miei confronti, 
continuano a peccare, pur sapendo che stanno commettendo delle 
abominazioni contro di Me.  Sappiate che oltre ai peccati mortali, esistono 
dei peccati veniali che vi allontanano da Me e la persona non vi si deve 
abituare, perché debilitano la volontà e vi privano di molte grazie 
necessarie a preservarvi e a non cadere in peccato mortale.  

Il libero arbitrio domina il cuore e porta le persone a commettere peccato, 
ed ha un grande peso sulla bilancia della Mia Giustizia, quando il peccato 
si converte in un’abitudine.  Quanti dei Miei figli, vivono continuamente 
tormentati dai peccati che commettono e non si convertono!  

Guai a coloro che non ascoltano i Miei appelli alla conversione!... 
Guai a coloro che non vedono che la Terra riceve il peccato dell’uomo!... 
La Terra è quella che riceve il sangue dei Miei martiri assassinati 
crudelmente. 
La Terra è quella che riceve le vessazioni degli uomini e Mi chiede: 
GIUSTIZIA! Ed io ho permesso alla Natura di reagire contro il peccato, 
affinché l’uomo si svegli.  
 

Popolo Mio:  

SONO UN GIUDICE GIUSTO, ALTRIMENTI SAREI UN DIO 
IMPERFETTO, POICHE’ SAREI D’ACCORDO CON IL 

LIBERTINAGGIO.   

Miei amati:  
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LA GRANDE TRIBOLAZIONE ANDRA’ AUMENTANDO GIORNO DOPO 
GIORNO, UMANAMENTE, PERCHE’ NELLA MIA VOLONTA’ IL TEMPO 
HA CESSATO DI ESSERE TEMPO E STATE VIVENDO DEGLI ISTANTI, 
altrimenti il dolore che dovreste sopportare sarebbe ancora più forte, di 
fronte a tanta irriverenza verso la Mia Casa e verso Mia Madre.   

Ne vedo alcuni che dicono di chiamarsi “Miei figli” e che dicono di praticare 
i Miei Comandamenti e contemporaneamente si definiscono cristiani, li 
vedo agire con la spada in mano contro la Parola, tramite la quale Io Mi 
esplicito a questa generazione, mediante i Miei fedeli Strumenti…  

NEGANO IL POTERE DIVINO ED IL DIRITTO DIVINO DI 
TRASMETTERE AI MIEI FIGLI LA MIA PAROLA, con il loro stesso 
linguaggio, perché Mi capiscano più facilmente.  

NEGANO LA MIA GIUSTIZIA QUANDO L’UOMO MEDESIMO, CON LA 
SUA PROPRIA SCELTA UMANA, HA ATTIRATO SU DI SE’ LA 
PURIFICAZIONE, che nella Mia Volontà avrebbe atteso, ma di fronte a 
tanto peccato dell’uomo e di fronte al richiamo dell’uomo stesso a causa 
della sua costante irriverenza, la purificazione è stata affrettata e si è 
addentrata a grandi passi tra l’umanità.   

Quale uomo è tanto perfetto? 
Chi vive nella volontà di Mio Padre? 
Chi compie appieno la volontà di Mio Padre, per potermi dire quando e 
come Mi devo rivolgere al Mio Popolo?  E’ riprovevole di fronte a Me 
l’uomo che, credendosi degno di darmi ordini, lo fa pubblicamente di 
fronte ai suoi fratelli.  
 

E’ IPOCRITA CHI DICE DI NON COMMETTERE PECCATI!... 

E’ IPOCRITA CHI GIUDICA I SUOI FRATELLI!... 

E’ IPOCRITA CHI MI RICEVE NEL MIO CORPO E NEL MIO SANGUE 
ED IN COSCIENZA SA CHE IL SUO SGUARDO, IL SUO UDITO E LA 
SUA PAROLA NON SONO PURE!  Non avete ancora compreso che uno 
sguardo malizioso e lasciare che il pensiero vaghi molto lontano da Me, vi 
fa entrare in peccato.  
    
E’ IPOCRITA COLUI CHE DICE DI NON PECCARE!  Poi gli misurerò le 
sue opere e le sue azioni quando si troverà di fronte a Me.  

Per un solo Giusto in più, per un solo giusto in più di fronte a Me… quanta 
sofferenza avreste evitato!  
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L’uomo in questo momento è il peccatore dei peccatori e si vanta di avere 
un’intelligenza superiore, che Io gli ho dato, ma la utilizza per il male.  
Coloro che dirigono l’umanità ed il suo destino attraverso ordini che 
ricevono e attraverso il dio denaro, verranno traditi dai loro fratelli e 
castigati duramente da Me.  
 
Il Mio Popolo, il Mio Popolo fedele viene ingannato.  Le armi da guerra 
vengono portate di popolo in popolo, senza che i Miei figli lo vengano a 
sapere.  La Nazioni con maggior potere, in questo momento stanno 
rifornendo con ogni genere di armamento, perfino di armamento 
nucleare, i piccoli paesi, perché sanno che a momenti scoppierà la Terza 
Guerra Mondiale.  
 
Ignorante è colui che non riconosce che in questo momento l’ira domina 
gli uomini, altrimenti non stareste a guardare giornalmente tante 
esecuzioni senza emozioni, non stareste a guardare le aggressioni contro 
gli innocenti e non stareste a guardare gli innocenti che si comportano 
come selvaggi, che è il risultato di essere stati sottoposti quotidianamente 
alla tecnologia creata per istruirli alla violenza totale.  
  

HO CHIAMATO E CHIAMATO L’UMANITA’ AD ALLONTANARSI 
DALLA TECNOLOGIA MAL IMPIEGATA E NEMMENO I MIEI FEDELI 
O QUELLI CHE SI DEFINISCONO MIEI FEDELI, UBBIDISCONO AI 

MIEI APPELLI. 
 
La violenza, l’ira e la disobbedienza sono presenti in ogni creatura umana 
e solo coloro che lottano contro la corrente del mondo, solo quelli che Mi 
amano e si sforzano per continuare a rimanere uniti a Me, sono quelli che 
resistono alla tentazione della tecnologia mal impiegata. 
 
Quanto alimentate le industrie che sono state create per distruggere il 
corretto comportamento dell’uomo!... 
Quanto alimentate ed ingrandite con il denaro, le industrie create per 
essere recettori di capitali, per sollevare l’anticristo contro di voi! 
 
Tutto quello che è causa di male per l’uomo ha l’unico fine di sostenere 
l’apparizione dell’anticristo e la sua azione contro il Mio Popolo.  

RAGIONATE, ORMAI NON VI CHIAMERO’ PIU’ CON IL CUORE,  
MA CON LA MIA GIUSTIZIA…  

 
RAGIONATE: Se vi definite Miei figli e veri cristiani, non potete 
alimentare l’ascesa dell’anticristo; non siete veri se andate avanti facendo 
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ammalare il corpo con tutta l’alimentazione che è contaminata allo scopo 
di annichilare il Mio Popolo… 

RAGIONATE: Non potete chiamarvi Miei figli, se vi divorate a vicenda…  

RAGIONATE: Non potete chiamarvi Miei figli, se permettete che la 
tecnologia mal impiegata vi saturi la mente di violenza e d’ira, perché in 
questo momento approviate e guardiate con indifferenza le esecuzioni di 
massa dei vostri fratelli innocenti che confessano la loro fede in Me.   

Vi divorate a vicenda, ma non alzate la voce per combattere l’ingiustizia, 
per combattere la carestia dei vostri fratelli.  Sarebbero questi i Miei veri 
figli ed il Mio vero Popolo? NO!  

Amato Popolo Mio:  

Mantenetevi attenti, non perdete nemmeno un istante della vostra vita  
soffermandovi su quelli che si scagliano come uccelli rapaci su di voi, 
mossi dal demonio, per fermarvi sulla retta via verso la Vita Eterna.  

La Terra geme di fronte alla cattiveria dell’uomo ed in questo gemere, 
lascia uscire dal suo interno, attraverso i vulcani in tutto il mondo, il dolore 
che in questo momento ha nelle sue viscere.  

Pregate, figli Miei, per l’Italia, soffrirà a causa della Natura.  Il vulcano 
Etna causerà stragi ed il terrorismo, che si è già addentrato in questa 
Mia amata terra, sorriderà quando gli uomini spargeranno lacrime nel 

vedere e nel vivere sulla propria  
carne la cattiveria di quelli che agiscono dominati da satana.  

Quanti dei Miei figli si sono consegnati al terrorismo e mi hanno sollecitato 
ad uscire dalla loro vita, hanno bestemmiato ed hanno accettato satana 
come loro signore!... Quanto si lamenta la Mia Casa!  

Amato popolo Mio: 

La Terra continuerà ad aprirsi in vari luoghi del mondo, come se fosse 
vuota; volendo rinnovarsi, porterà nelle sue profondità quello che in 
questo momento vedete come superficie.   

Pregate, figli Miei, pregate per coloro che in Perù patiranno la forza della 
Natura.  

Pregate per il Cile, i vulcani continueranno a flagellarlo e la terra 
tremerà con forza. Camminate, figli Miei, verso il luogo dove Mia Madre 

apparve e lasciò la Sua Parola ed il Suo Cuore.  
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Amato Popolo Mio: 

La peste continua ad avanzare e giungerà nelle grandi città nei momenti 
in cui vi troverete di fronte alle cattive azioni degli stessi uomini.  Di fronte 
a questo, accorrete a Mia Madre affinché vi sani.  

NON ATTENDETE L’ULTIMO ISTANTE PER INVOCARE PIETA’…  
CONVERTITEVI ORA! PERCHE’ IL TEMPO NON E’ TEMPO.  

Amato Popolo Mio: 

La Mia Chiesa sarà duramente scossa, ma la Mia Legge è scritta, perché 
non siate confusi. I Miei figli non entrano in confusione, perché conoscono 
la Mia Parola e non si permettono di essere portati fuori strada dai desideri 
imperiosi della massoneria che lotta per distruggere il Mio Corpo Mistico.  

Amatissimo Popolo Mio: 

Se sarà necessario, giungerò a liberare i prigionieri, se Mi sono fedeli.   
Mia Madre, Mia Madre giungerà per dare il Suo Ausilio al Mio Popolo. 
Non abbandono mai i Miei e non lo farò nei momenti tanto spaventosi 
come lo sono questi che stanno per iniziare e che fanno GIA’ parte della 
Grande Purificazione.  
 
INVIERO’ DALLA MIA CASA LA MIA PROTEZIONE PER IL MIO 
POPOLO, AFFINCHE’ VI RAMMENTI CHE IO SONO DIO E NON 
ABBANDONO I MIEI, perché rafforzi la Mia Parola e questa risuoni nel 
cuore del Mio Popolo fedele e non tema. Si renderà presente dopo la 
manifestazione pubblica dell’anticristo, affinché voi, Popolo fedele, non 
siate confusi. 

Pregate, figli Miei, per la Giamaica, patirà.   
Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti; l’oppressione contro i Miei figli sarà 

vissuta dagli innocenti e gli Stati Uniti saranno scossi e flagellati dal 
terrorismo.  

L’uomo agisce contro la Mia Creazione, insudicia la Mia Creazione e la 
Mia Misericordia infinita agisce con la Mia Giustizia.   

VI AMO, COME VOSTRO SIGNORE E VOSTRO DIO E VOI 
RESTITUITE ALLA MIA CASA IRRIVERENZA, ABOMINIO, 

PROFANAZIONE, PECCATO ED ANCORA PECCATO, INGIURIE, 
CALUNNIE E MORTE…   
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Guai a coloro che toccheranno e pervertiranno qualcuno dei Miei 
innocenti!  

Amato Popolo Mio: 

Perché temete gli annunci di Mia Madre?  Teme colui che non vive nella 
Mia Volontà e vive agendo contro la Mia Volontà o non ama il suo 
prossimo.   

Quanto vi dispererete di fronte all’Avvertimento, che è prossimo e  nel 
quale ciascuno si dovrà confrontare con la propria coscienza!  

PENTITEVI ORA!... E NON TEMETE. 
CONVERTITEVI ORA!... E NON TEMETE. 

AGITE ED OPERATE CORRETTAMENTE!... E NON TEMETE. 
 
Amato Popolo Mio: 

I Miei Angeli Esecutori si trovano già nel Nord, nel Sud, nell’Est e 
nell’Ovest e voi non reagite e continuate immersi nella totale irriverenza 
verso la Mia Casa e verso Mia Madre.  

Mia Madre continuerà a portare la Mia Parola in tutto il mondo ed i segni 
nel firmamento continueranno ad avvisarvi che la Mia Seconda Venuta è 
vicina.  

Amato Popolo Mio: 

UNITEVI NEL MIO CUORE ED IN QUELLO DI MIA MADRE, SIATE 
UNO,  PERCHE’ SOLO L’UNITA’ VERA IMPEDIRA’ AL DEMONIO DI  

CAUSARE FRATTURE TRA I MIEI.  
 

Continuerò a rivolgermi a voi, Miei fedeli, a coloro che desiderano 
rimanere attenti, a coloro che desiderano mantenere la lampada accesa, 
affinché Io non vi trovi addormentati.  

CAMMINATE FORTIFICATI DALLA MIA PAROLA E CON FEDE 
SALDA, PERCHE’ IO, VOSTRO SIGNORE E VOSTRO DIO, NON VI 

ABBANDONERO’.  

Vi benedico con il Mio Amore, affinché lottiate e giungiate a vivere nella 
Mia Volontà.  

Il Vostro Gesù  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

Fratelli:  

Invochiamo lo Spirito Santo per poter interiorizzare ed assimilare questa 
Parola Divina perché dia frutti di Vita Eterna.  

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
23 MAGGIO 2015  

 
Amatissimi figli:  
 

LA MIA VOLONTA’ CONTINUA A RIMANERE DI FRONTE AL MIO 
POPOLO, COME IL SOLE CONTINUA AD ILLUMINARE E A DARE 

VITA.  
 

Amatissimo Popolo Mio:  
 
Dovete vivere operando ed agendo nella Mia Volontà e questo vuol dire 
essere ripetitori delle Mie Opere e delle Mie Azioni, portando nel vivere 
quotidiano la pratica della Mia Parola, quali i figli fedeli che siete di Questo 
vostro Re e Signore.    
I MIEI FIGLI, VIVENDO NELLA MIA VOLONTA’ SONO PARTECIPI 
DEI BENI DELLA MIA CASA:  
quando riconoscono la Mia Legge e riconoscono i Sacramenti…  
quando amano il loro prossimo come loro stessi… 
quando mettono dinnanzi a tutto la carità… 
quando la speranza viene trasmessa ai loro fratelli… 
quando la Fede non vacilla, ma prende fiato per continuare a rianimare 
coloro che perdono il fiato… 
quando i Miei figli pregano per i loro fratelli ed intercedono davanti a Me 
per loro…  
ma contemporaneamente…  
 

QUANDO IL MIO POPOLO E’ UN POPOLO D’AZIONE CHE 
METTE IN PRATICA LA MIA PAROLA, QUEL POPOLO CHE MI 

COLMA D’ALLEGRIA  

http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
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E CHE MI ATTRAE A LUI.  
 

Il Mio Popolo deve pregare ma non deve accontentarsi solo della 
preghiera, deve andare a ricevermi nel Mio Corpo e nel Mio Sangue, 
degnamente preparato, non come i farisei, non come gli ipocriti, che 
vanno in Chiesa a ricevermi perché i loro fratelli li vedano, ma hanno il 
cuore pieno di odio e di rancore verso i loro fratelli.  

CHI NON VA D’ACCORDO CON SUO FRATELLO, NON DEVE 
AVVICINARSI ALLA MIA MENSA, FINO A QUANDO NON SI 

RICONCILIERA’ CON SUO FRATELLO. 

Amato Popolo Mio: 

ANCORA NON AVETE COMPRESO CHE QUESTO MOMENTO IN CUI 
VI MUOVETE E’ DECISIVO e che, non solo dovete avvicinarvi a Me per 
salvare voi stessi, ma Io vi domanderò e peserò sulla Mia Bilancia le opere 
che avete compiuto mentre prendevate parte ai Miei Beni.  

Voi che Mi conoscete, voi che sapete quanto succederà a questa 
generazione, non dovete tenervelo per voi, DOVETE CONDIVIDERLO 
CON I VOSTRI FRATELLI, PER FARE IN MODO CHE PIU’ ANIME SI 
SALVINO E GIUNGANO ALLA CONOSCENZA DELLA VERITA’.  

False dottrine si stanno avvicinando all’umanità e per questo il Mio Popolo 
deve essere un Popolo che conosce la Mia Legge e che Mi conosce 
profondamente, che conosce la Mia Parola per non lasciarsi ingannare.    

Piegate le ginocchia, figli Miei e pregate, ma piegate le ginocchia per i 
vostri fratelli, affinché voi siate testimoni non solo della parola che 
pronunciate, ma siate testimoni reali mediante le vostre opere e le vostre 
azioni.  

All’uomo risulta facile pronunciare parole, ma… il cuore sarà indurito 
oppure sarà di carne? A questa domanda ciascuno deve rispondere da 
solo, perché se l’uomo ama unicamente se stesso, è molto lontano dal 
farmi contento e dal mettere in pratica la Mia Volontà.   

L’UOMO DEVE AMARSI, MA DEVE AMARE IL SUO PROSSIMO PER 
PORTARLO ALLA SALVEZZA ETERNA.  La Mia Parola è per tutti, come 
il sole è per tutti ed i suoi raggi illuminano tutta la terra senza distinzione, 
così il Mio Amore si diffonde dal Mio Cuore verso tutti gli esseri umani, 
poiché tutti sono Miei figli, Io ho Redento tutti.   
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Vedo con dolore alcune Mie creature che si allontanano da Me e vedo 
come vengono prese dal nemico dell’Anima, vengono assoggettate con 
pensanti catene, così che non si allontanino dal male ed i demoni iniettano 
in loro tutti i possibili peccati; alla fine tolgono le catene, perché sanno 
che queste persone, ormai sono creature delle tenebre.   

AMATO POPOLO MIO, SARAI PERSEGUITATO COME IO FUI 
PERSEGUITATO E COME FURONO PERSEGUITATI I MIEI 

DISCEPOLI, PER QUESTO, INVITO VOI, APOSTOLI DEGLI ULTIMI 
TEMPI :   

ad ascoltare la Mia Parola e a continuare a mettere in pratica la Mia 
Legge…  

ad amarmi e ad alimentarvi dei Sacramenti, delle Beatitudini, delle 
Opere di Misericordia…  
ad amare la Mia Madre Santissima e a lasciarvi guidare da Lei…  
e ad amare i vostri fratelli, perché anche loro si salvino.  

 UN CRISTIANO NON E’ UN UOMO EGOISTA, E’ UN ESSERE 
UMANO COLMO D’AMORE PER I SUOI SIMILI, CONSAPEVOLE CHE 
PER FAR PARTE DEL MIO POPOLO, DEVE AMARMI SOPRA OGNI 

COSA E DEVE AMARE I SUOI SIMILI.  

La Mia Chiesa, il Mio Corpo Mistico, sarà maggiormente perseguitato e la 
cosa si generalizzerà, invece nonostante vediate quello che sta 
succedendo in tutto il mondo, nonostante vediate le calamità dei vostri 
fratelli, voi dubitate; nemmeno davanti a queste cose credete che questa 
generazione deve essere purificata per la sua malvagità.   

SONO SORDI E CIECHI COLORO CHE VEDONO TUTTO POSITIVO E 
SI GIUSTIFICANO DICENDO CHE QUESTA GENERAZIONE E’ UNA 
GENERAZIONE ALL’AVANGUARDIA.  POVERE PERSONE QUELLE 

CHE NON VEDONO IL MALE IN NIENTE! PERCHE’ NON HANNO ME 
IN LORO.  

Come si è corrotto il Mio Popolo, fino alla nausea e.. si corromperà ancora 
di più, senza limiti!  Per questo tutto quanto è stato rivelato da Mia Madre 
si avvicina velocemente, per incontrarsi con l’uomo.  

Amato Popolo, mantenetevi attenti, rimanete in continua allerta.  Voi 
dovete essere sicuri di Me.  

Amatissimo Popolo Mio, quanto è rimasto occulto al Mio Popolo, sarà 
rivelato. 
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Voi sapete di essere i Miei figli e che Io vi amo infinitamente.    

Amato Popolo Mio: 

Vi chiedo di pregare fortemente per gli Stati Uniti, il loro nome sarà 
ripetuto, ascoltato e scritto in tutto il mondo; la Natura si avvicina, di 

fronte alla disobbedienza di questo Popolo nei Miei confronti ed il dolore 
verrà causato dalla mano degli uomini a questa terra che Amo.   

I vulcani continueranno ad attivarsi uno dopo l’altro ed i più temuti 
annunceranno all’uomo che sono pronti ad eruttare.   

Pregate per l’Italia, patirà e si sentirà il lamento dei suoi abitanti.  

La Mia Chiesa deve essere una Chiesa d’amore e di misericordia, ma allo 
stesso tempo deve essere guidata da una gerarchia che esiga da tutti il 
rispetto della Mia Legge.  

Le  Beatitudini sono sconosciute a molti, ormai non vengono più praticate 
in nessun momento della vita.  

Amato Popolo Mio: 

IN QUESTI MOMENTI VOI MI CHIEDETE DI ESSERE TRATTATI 
CON TUTTA LA MIA MISERICORDIA; SENZA VOLTARVI INDIETRO 

E SENZA GUARDARE AL PRESENTE, NON VI SIETE RESI CONTO 
CHE TUTTA LA VOSTRA VITA E’ STATA TUTELATA DALLA MIA 

MISERICORDIA.   

Che ne sarebbe dell’uomo se la Mia Misericordia non giungesse 
costantemente:  

- A coloro che in questo momento soffrono per la persecuzione?... 
- A coloro che in questo momento vengono martirizzati, per non 

rinnegare la loro Fede in Me?... 
- A coloro che soffrono a causa della Natura?... 
- A coloro che danno la loro vita per voi, per essere esempi del vero 

vivere nella Mia Volontà, amandomi fino all’ultimo istante?... Questi 
vostri fratelli devono essere una testimonianza, non devono venire 
considerati con indifferenza, lamentandovi per un momento, per poi 
dimenticarvi di loro.  

- Il Mio Popolo rimane in silenzio quando i vostri fratelli vengono 
perseguitati con tutta la malvagità possibile. Io li proteggo, ma voi 
avete il dovere, quali fratelli che siete, di elevare preghiere ed 
azioni, per i vostri simili.  Non dovete permettere che i vostri fratelli 
patiscano da soli, senza la protezione della Mia Chiesa.  
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Amato Popolo Mio: 

Mentre Mi conducevano per essere crocifisso, Mi fischiavano, Mi 
sputavano addosso ed Io offrii tutto per ciascuno di voi… ed in questo 
momento, i vostri fratelli che vengono crocifissi e decapitati, che sono 
violati ed oltraggiati, offrono per voi la loro sofferenza.  

Amato Popolo Mio: 

Quanto è comoda la vita per colui che possiede tutto il necessario, ma 
quanto presto dimentica colui che possiede tutto, che quanto Mi offre non 
sarà mai sufficiente.  

Pregate, figli Miei, pregate costantemente per il Giappone, non 
dimenticatelo  

nelle vostre preghiere.  

Amato Popolo Mio: 

Pregate chiedendo che il Mio Santo Spirito si diffonda abbondantemente, 
con tutti i Suoi Doni e grazie, su tutti quelli che lo meritano.  

APPROFITTATE DI QUESTA NUOVA PENTECOSTE PERCHE’ SIATE 
LO STRUMENTO CHE ALLERTI IL MIO POPOLO CHE CONTINUA A 
RIMANERE ADDORMENTATO.  SIATE LA VOCE CHE GRIDA NEL 
DESERTO DELLA VOLONTA’ UMANA, PERCHE’ ASCOLTINO E SI 

TOLGANO LA BENDA DAGLI OCCHI.  
 

Figli Miei: 

STATE GIA’ VIVENDO LA GRANDE PURIFICAZIONE, NON 
CREDIATE CHE PERCHE’ ORA NON STATE PATENDO, NE SIATE 

ESONERATI.  
LA RAZZA UMANA SI ANDRA’ PURIFICANDO DI NAZIONE IN 

NAZIONE.   
 

Io Mi avvicino ed il Mio Popolo deve essere passato al crogiolo affinché Mi 
riceva degnamente e prima del Mio Arrivo, si presenterà davanti a voi 
l’anticristo, con tutto il potere umano: confondendo il Mio Popolo con falsi 
miracoli, ma siccome il Mio Popolo Mi disconosce, verrà confuso.  

Per questo, INSISTO PERCHE’ VI ADDENTRIATE NELLA 
CONOSCENZA, CHE NON ANDIATE AVANTI DORMENDO, CHE VI 
SVEGLIATE, ORA! CHE ALZIATE LA VOCE E CON IL MIO AMORE VI 
AIUTIATE GLI UNI GLI ALTRI.  
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Amato Popolo Mio: 

Patirete ed in mezzo alla sofferenza Mi vedrete mediante l’aiuto dei vostri 
fratelli, mediante la protezione dei vostri fratelli, mediante la Mia Divina 
Provvidenza che non vi abbandonerà, ma voi dovete darmi per 
corrispondere alla Mia Bontà.  

SI AVVICINANO DURE PROVE, FIGLI MIEI. Lo sapete, ma dovete 
prepararvi perché l’uomo non è mai abbastanza preparato per affrontare 
il momento della prova.  Per quanto conosciate quello che sta per 
arrivare…, non siete preparati per quel momento.  
Per questo vi chiamo a conoscere la Mia Parola, a conoscere tutta la 
tecnologia mediante la quale le grandi potenze schiavizzeranno il Mio 
Popolo, per ordine dell’anticristo. 

IL MIO POPOLO E’ UMILE, IL MIO POPOLO E’ CARITATEVOLE, IL 
MIO POPOLO E’ FEDELE, IL MIO POPOLO NON CONOSCE LA 
SUPERBIA, MA IL MIO POPOLO DEVE ESSERE UN POPOLO 
ISTRUITO, NON DEVE ESSERE UN POPOLO IGNORANTE DELLA MIA 
PAROLA, NE’ DEGLI AVVENIMENTI CHE VI CIRCONDANO, perché in 
ogni accadimento ed in ogni atto dei grandi capi delle potenze mondiali, 
si trova il marchio della bestia. 

L’interesse umano supera la buona volontà dei governanti verso i loro 
popoli.  Tutti i popoli sono stati soggiogati dalla mano del male. Sono 
pochi quelli che anche in mezzo alla sofferenza, Mi rimangono fedeli, ma 
voi siete e sarete perseguitati dai seguaci dell’anticristo.  Il male non 
conosce limite.  Il male giungerà a ferire il Mio Popolo, non con una lancia, 
ma con gli Erodi di questa generazione: l’energia nucleare.  

Amato Popolo Mio: 

UNA E’ LA MIA LEGGE…  
UNA E’ LA MIA PAROLA, SE VERRA’ SNATURATA NON E’  

SECONDO IL MIO DIVINO VOLERE.  

E’ MIO DESIDERIO CHE I MIEI FIGLI VIVANO CORRETTAMENTE.  

IL MIO DESIDERIO E’ CHE I MIEI FIGLI GUSTINO IL CIELO IN 
ANTICIPO, ma satana ed i suoi seguaci si sono impossessati di questo 
momento. Si sono scagliati su tutta l’umanità e prendono di sorpresa chi 
si mantiene tiepido, chi si ribella, chi si tiene lontano da Me, gli egoisti, 
coloro che oltraggiano i loro fratelli, coloro che calunniano i loro fratelli, 
coloro che criticano costantemente i loro fratelli.  Sembrerebbero peccati 
minori, ma in questo momento non lo sono, perché fanno parte della 
debolezza dell’uomo e satana si serve di questi piccoli peccati, satana se 
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ne serve per farli crescere fino all’estremo, se ne serve per trasformali 
nella caduta di chi li compie.  

Figli Miei:        

NON DOVETE PERMETTERVI NESSUN ATTO, NESSUNA OPERA AL 
DI FUORI DELLA MIA VOLONTA’, POICHE’ QUESTO 
SIGNIFICHEREBBE LA CADUTA IN MANO AL MALE.   

IO RIMANGO DI FRONTE A VOI, MIA MADRE RIMANE DI FRONTE 
A VOI, MA VOI CON IL VOSTRO LIBERO ARBITRIO, CON LA 

VOSTRA UMANA VOLONTA’, DOVETE DECIDERVI ORA, A VIVERE 
NELLA MIA VOLONTA’ E GUSTARE DEL MIO AMORE E DELLA MIA 

PROTEZIONE.  

Vi  amo infinitamente. Siete Miei figli, siete il Mio Popolo.  Amatevi come 
i fratelli che siete, figli di uno stesso Padre.   

Aiutatevi, serrate le fila nel Mio Nome, proteggendovi, essendo ciascuno 
riparo dell’altro, così che il male non possa penetrare il Mio Popolo.  

Le Mie Legioni rimangono sull’umanità e quando un popolo soffre, 
aiutatelo per quanto possibile, poiché giungerà il momento in cui non sarà 
possibile che un popolo ne soccorra un altro.   

Figli Miei:  

GUARDATE LA VOLTA CELESTE, I MIEI SEGNI, I MIEI SEGNALI 
NON SI FARANNO ATTENDERE, COSI’ CHE VI POSSIATE 

SVEGLIARE PRONTAMENTE. 

PREPARATEVI! ESAMINATEVI!, PRIMA CHE TOCCHI A VOI 
ESAMINARE VOI STESSI.  

Benedico ogni persona che accoglie questa Mia Parola con amore, 
benedico il vostro cammino, benedico la vostra parentela e vi proteggo, 
vi sigillo con il Mio Preziosissimo Sangue.  

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
   

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:  
 
E NON DIMENTICHIAMO CHE IL NOSTRO GIUDIZIO VERSO NOI STESSI 

E’ BENEVOLENTE, PER QUESTO CRISTO VIENE A GIUDICARE LUI 
STESSO IL SUO POPOLO, PER ESSERE GIUDICE GIUSTO. 

NON DIMENTICHIAMOCI CHE PROVENIAMO TUTTI DALL’AMORE DIVINO 
E CHE QUESTO AMORE DEVE RIVIVERE IN NOI. 

 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
27 MAGGIO 2015  

 
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  

NON TEMETE, IO SONO QUI E SONO VOSTRA MADRE.  

Il Mio Manto è  protezione per i Miei figli…  
Il Mio Manto è  conoscenza per i Miei figli …  
Il Mio Manto è  Verità per i Miei figli…   
Le stelle appese al Mio Manto, illumina il cammino di coloro che si sono 
persi, affinché ritrovino la strada per la Salvezza Eterna.  

SE NON AVRETE IN VOI LA LEGGE, NON OTTERRETE LA 
SALVEZZA; DOVETE ESSERE FEDELI ALLA LEGGE DEL PADRE, 

OSSERVARE CIASCUNO DEI SUOI COMANDAMENTI, AFFINCHE’ 
LO SPIRITO SANTO VI GUIDI E VI PORTI A VIVERE NELLA 

VOLONTA’ DIVINA.  

Sono troppi i figli che in questo momento si sono persi, catturati da false 
ideologie e da false dottrine, che vi promettono di farvi vivere una grande 
spiritualità.  

Amati figli, dovete comprendere che solo Mio Figlio si dà a voi nel Suo 
Corpo, Sangue e Divinità nell’Eucaristia.  Questo è il Tesoro nascosto, 
quello che dovete ricevere ogni giorno, affinché la Fede sia fortificata, ma 
dovete poi vivere questa Comunione momento dopo momento, 
mettendola in pratica con i vostri fratelli, essendo amore, copie dello 
stesso Amore Divino di Mio Figlio, essendo carità, proteggendo quelli che 
si sono persi.  

Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  

http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
http://revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
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Se desiderate vivere il Cielo in anticipo riuscirete ad ottenerlo con la piena 
consapevolezza del Sacramento Eucaristico e prolungandolo in voi per 
tutta la vita, affinché Mio Figlio si dia ai vostri fratelli, tramite voi.  

DOVETE ESSERE LIGI ALLA VOLONTA’ DIVINA, DI MODO CHE LA 
CREAZIONE NON VI CONSIDERI CON INDIFFERENZA. 

 
Figli Miei, in questo momento il peccato sovrabbonda, non ha tregua, non 
dorme, rimane in costante allerta, cercando di intrappolare nelle sue reti 
quelli che sprofondano nelle tenebre e che non mettono in pratica i 
Comandamenti. 
 
Vi offro il Santo Rosario, affinché lo meditiate, non perché lo recitiate alla 
leggera, meccanicamente, senza rendervi conto che meditando i Misteri 
del Santo Rosario, seguite tutta la Vita di Mio Figlio sulla terra.  

Amatissimi figli Miei:  

LA NATURA, QUALE CREAZIONE DEL PADRE, NON CESSA DI 
ALLERTARVI ED E’ PER QUESTO CHE OGNI VOLTA E CON 

MAGGIOR FREQUENZA, L’UMANITA’ PATISCE A CAUSA SUA.  

La Creazione si mantiene nella Volontà Divina e desidera portare l’uomo 
a compiere la Volontà Divina e non ad essere solamente uno spettatore 
inerte. L’uomo continuerà a patire, perché la terra continuerà a tremare 
con maggior forza, ricevendo su di sé tanto sangue innocente.  

LA PERSECUZIONE DI TUTTI I CRISTIANI AUMENTERÁ, PERCHE’ 
SATANA TEME MIO FIGLIO ED E’ PER QUESTO CHE STERMINA 

QUELLI CHE NON HANNO UNA FEDE ZOPPICANTE.  

Non siete soli, figli Miei, sono Avvocata di ciascuno di voi, sono Protezione 
di ciascuno di voi. Non abbandonerò il Popolo di Mio Figlio, non 
abbandonerò nessuno di coloro che ricevetti ai piedi della Croce.   

Voi, figli Miei, MANTENETE L’UMILTA’, ricordatevi che il principale 
strumento con il quale satana si impadronisce di voi poco a poco, è la 
superbia. Chi vuole occupare il primo posto, che occupi l’ultimo. 

Unitevi, non permettete che ci sia la disunione, formate quella muraglia 
di protezione tramite la quale voi stessi troverete vicendevole  forza e 
protezione. 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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Pregate per il Paraguay,  patirà grandemente, i Miei amati figli di questa 
Nazione, soffriranno.  

Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti, non abbandonateli nelle vostre 
preghiere.  

Pregate, figli Miei, per l’India, Terra di dolore per i Miei figli, terra di 
deserto per i Miei figli, che vengono massacrati da molto tempo.  

Figli Miei:  

RICORDATEVI CHE LA PREGHIERA DEVE TRASFORMARSI IN UN 
AUSILIO PER I VOSTRI SIMILI:  

Portando la Parola di Mio Figlio…  
Rendendo partecipi i vostri fratelli del ritorno di Mio Figlio, affinché non  
si arrendano…  
Sollecitateli a continuare sulla retta via.. 
E metteteli a conoscenza del fatto che godranno di un Cielo Nuovo e di 
una Terra Nuova, dove regnerà la pace, quella che in questo momento 
non regna sulla terra. 
 
Ciascuno di voi è un ambasciatore del Mio Amore Materno e lo dovete 
condividere non soltanto con il Dono della Parola, ma essendo testimoni 
di questa Parola.  

Figli Miei:  

L’umanità ha sempre sofferto a causa della Natura, ma mai come in 
questo momento, in cui tutta la Creazione si unisce nel desiderio di 
riscattare il Popolo di Mio Figlio e di portarlo a gustare il Cielo anticipato, 
ma il Mio Cuore Materno trema nel vedere che i Miei figli continuano a 
disobbedire e rimangono nella cecità spirituale, che li porta a cercare le 
tenebre dove regna la Luce Divina.  

RICORDATEVI E TENETE BEN PRESENTE, CHE MIO FIGLIO NON 
ABBANDONA IL SUO POPOLO.  

L’AUSILIO DALL’ALTO VERRA’ INVIATO DA MIO FIGLIO PROPRIO 
NEL MOMENTO IN CUI VOI SOFFRIRETE OLTRE MISURA.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

LE STRUTTURE UMANE CADRANNO E RIMARRA’ UNICAMENTE LA 
PAROLA DIVINA. Non fidatevi delle istituzioni, non fidatevi di quelli che 
vi inducono a credere di essere loro la salvezza dell’umanità. E’ necessario 
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che indaghiate per sapere cosa mangiate e bevete, e che vi informiate su 
tutto quello che vi sta attorno, perché non tutto è come le istituzioni e le 
grandi corporazioni ve lo presentano, non tutto è per aiutarvi ma, al 
contrario, è per debilitare il vostro organismo, per debilitare la mente e 
per farvi morire con le malattie. 

Figli Miei:  

Non potete negare che si avvicinino momenti desolanti per l’umanità. 
Non potete negare che la malizia di satana sta imperando, affinché voi 
cadiate nelle grinfie del peccato e non possiate più liberarvene.   

Io, Madre del Divino Amore, Madre di tutta l’umanità, Sono qui, venite a 
Me.  

IO VI CONDUCO A MIO FIGLIO, AFFRETTATEVI, CONVERTITEVI, 
IL TEMPO NON E’ TEMPO, NON FERMATEVI A GUARDARE QUELLI 
CHE VOGLIONO BLOCCARVI LUNGO LA VIA, COSI’ CHE VOI NON 

RAGGIUNGIATE LA PIENA CONVERSIONE.  
 

Non fermatevi, non guardate né a destra né a sinistra, poiché satana è 
astuto e vuole che vi disperdiate, così che perdiate il momento che deve 
essere dedicato alla crescita, ad amare e ad adorare il Re dei re ed il 
Signore dei signori.  

FIGLI MIEI, RIMANGO CON VOI, VENITE A ME, CHE SONO 
VOSTRA MADRE.   

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

Lo spirito che vive in noi gioisce nell’ascoltare ancora una volta la Parola 
della Nostra Madre Santissima; evochiamo i costanti appelli dal Cielo per 
una definitiva conversione e non viviamo invece in modo intermittente, la 
spiritualità alla quale siamo chiamati.  
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Sento che la Madonna ci chiama ad essere difensori della Fede in maggior 
misura . Per questo vi invito non solo a conoscere i COMANDAMENTI, ma 
a metterli in pratica.  

La Madonna ci invita a ricevere Suo Figlio nell’Eucaristia, a ricevere la 
Forza Divina che ci pervade e ci porta a vivere le prove con amore, perché 
sono molte e di ogni genere. Dobbiamo comprendere una volta per tutte, 
che così come ci sono miriadi di legioni di angeli inviati da Gesù, allo stesso 
modo satana muove i demoni a suo piacimento, per portare l’uomo a 
cadere.  

In un messaggio precedente, il Cielo ci mette in grande allerta, perché 
ogni atto al di fuori della Volontà di Dio, fa aumentare il numero dei 
demoni.  Questo ci deve indurre a ravvedere molto seriamente il nostro 
modo di operare e di agire.  E quando agiamo impulsivamente e con ira, 
dobbiamo pensare e dire: MI TRATTENGO, PERCHE’ NON DESIDERO 
CHE AUMENTI IL MALE.  

DIAMO ALLA NOSTRA SANTISSIMA MADRE, LA SODDISFAZIONE 
DI VEDERE CHE I SUOI FIGLI ACCOLGONO I SUOI APPELLI, PER 

IL BENE DI TUTTA L’UMANITA’.  

Amen.  
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
DATO IN MESSICO 
1 GIUGNO 2015  

 
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
IL MIO CUORE ACCOGLIE TUTTI I MIEI FIGLI, IN PARTICOLARE 

COLORO CHE SONO VERAMENTE PENTITI E INTENDONO 
ANNULLARE LA VOLONTA’ UMANA QUANDO E’ CONTRARIA ALLA 

VOLONTA’ DIVINA.   
 
Miei Amati:  

DOVETE ESSERE SERVITORI DI MIO FIGLIO, RISPETTANDO E  
VIVENDO NELLA SUA VOLONTA’.  

 
Mio Figlio esplicita la Sua Parola in questo momento in cui l’umanità si 
lancia nel male e in tutto quanto è indebito. Il peccato sta davanti 
all’uomo, che lo accoglie senza esitazione.   
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Mio Figlio viene offeso momento dopo momento ed il Dono della Vita viene 
disprezzato dall’umanità.  Il male desidera sterminare l’uomo, 
cancellandolo dalla faccia delle terra ed in particolare gli innocenti.  
L’innocenza è odiata dal male e l’uomo lo compiace.   
 
IL PECCATO SI ESPANDE SENZA FRONTIERE, SENZA CLASSI 
SOCIALI, SI ADDENTRA NELL’UMANITA’ IN VESTE DI GRANDE 
MODERNISMO, IN TUTTA LA SOCIETA’, trasformando questa 
generazione in una generazione peggiore di quella di Sodoma e Gomorra.  
 
IO VI AVVERTO CON IL MIO AMORE, TRAMITE LA MIA PAROLA, 
AFFINCHE’ SALVIATE L’ANIMA. Chi desidera essere differente dalla 
corrente del mondo, ci può riuscire, sforzandosi grazie alle parole che non 
devono rimanere solo tali, ma vi devono portare ad essere testimoni nella 
vita.   
 
Le notizie che sentite non sono consolanti, ma quanti credono in quello 
che succede in altri paesi?  Chi crede che i Miei figli sono perseguitati, non 
solo per la Fede, ma per il colore della pelle?  Questo non rimarrà isolato 
in uno Stato soltanto, ma si diffonderà in tutto il mondo, nel momento in 
cui l’anticristo giungerà a governare l’umanità perduta ed assumerà il 
potere che gli è stato riservato da tempo immemorabile.  

 
MIO FIGLIO NON VI DIMENTICA, LUI CONTINUA A 

PROTEGGERVI DA COLORO CHE TRADISCONO E CHE 
TRADIRANNO LA FEDE IN MASSA, PER PAURA. COSTORO VI 

TRADIRANNO, COME VENNE TRADITO MIO FIGLIO.   
 
Le persecuzioni avverranno in grande quantità, ma IO vi fortificherò.  Non 
nascondete la Croce, non vergognatevene.   
 
Quanto vi ho messo in guardia!  
Quanto deridete la Mia Parola amorevole di Madre, che non vuole che i 
Suoi figli si perdano!   
 
Amati figli, la terra continuerà a tremare e tutti patiranno in qualche 
maniera della furia della Natura.   
 
Le scoperte dell’uomo sulle grandi faglie della terra verranno corroborate. 
Ne spunteranno altre che non conoscete ed alcune terre che si trovano 
sul fondo del mare, emergeranno sotto gli occhi dei Miei.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
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GRANDI MISTERI VERRANNO RIVELATI, AFFINCHE’ 

INTENSIFICHIATE LA FEDE E L’AMORE PER IL PROSSIMO.  
 
Guardate in alto, quando il Sole cambierà colore e lo vedrete diverso dal 
solito, quando non vedrete la Luna, ma solo un suo debole riflesso, 
quando l’acqua sarà consumata dalle viscere della terra, fermatevi e 
pentitevi, perché il momento annunciato da questa Madre si troverà di 
fronte a voi.  
 
Figli Miei:  
 
PREGATE, LA PREGHIERA E’ IMPRESCINDIBILE…  
Accorrete a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia, adoratelo nel Santissimo 
Sacramento dell’Altare, riparate per coloro che Lo offendono, ma non 
dimenticatevi che voi, figli Miei, avete il dovere di vivere la Sacra Scrittura 
ed il dovere di conoscerla a fondo.  

 
VOI DOVETE ESSERE DIVERSI E NON ACCOGLIERE I 

MODERNISMI CHE PORTANO L’UOMO A CADERE NEL PECCATO, 
CHE LI AVVICINA ALL’INFERNO.  

 
Io, come Madre dell’umanità, vi chiamo a vivere la prassi della Parola 
Sacra, essendo conoscitori e praticanti dei Comandamenti, amando Dio 
sopra tutte le cose ed il prossimo come voi stessi.  

 
LA PREGHIERA DI QUESTO MOMENTO DEVE ESSERE 

ACCOMPAGNATA DALLA CONOSCENZA E DALLA PRASSI DELLA 
CONOSCENZA STESSA, AFFINCHE’ VINCIATE LE TENTAZIONI ED 

I PREDATORI DELLA FEDE.  
 
Continuate a stare attenti che non vi avvelenino, e che questo non affretti 
una terribile sofferenza per il corpo.  C’è la scienza che fa progressi per il 
bene, ma c’è anche un’altra scienza che fa progressi per porre fine 
all’esistenza della  maggioranza dei Miei figli.  
 
Miei amati, in questo momento quelli che hanno come dio il denaro, non 
resisteranno alla grande caduta di questo idolo, e la disperazione si 
impossesserà di loro.  
 
VOI RIFUGIATEVI IN ME. NON DIMENTICATEVI DI RECITARE IL 
SANTO ROSARIO, METTETE IN PRATICA LA VOLONTA’ DIVINA, 
AVVICINATEVI SEMPRE PIU’ ALLA TRINITA’ SACROSANTA, AD 
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OGNI MOMENTO.  LA PROTEZIONE DIVINA RIMANE SU DI VOI, 
MA MIO FIGLIO NON RIESCE A TROVARE CUORI DI CARNE. 

 
Mio Figlio è Amore, Misericordia e Salvezza; camminate verso la meta 
anelata, mettete in pratica il fine per il quale siete stati creati: per 
compiere la Volontà Divina.  
 
Ogni passo che fate, deve essere fatto con Fede, con amore, con 
decisione, con speranza e con costanza.  
 
Allontanate i bambini dal televisore, questo gigante che nelle case ruba 
l’innocenza ed avrà portato a termine il suo compito, quando i grandi 
interessi del mondo si saranno impadroniti della volontà dell’infanzia e 
quando la porteranno a negare Mio Figlio.  
 
NON DISINTERESSATEVENE, PERCHE’ IL MALE SI PRESENTA IN 

QUELLO CHE VOI CREDETE SIA LA COSA PIU’ INNOCENTE.  
IL MALE E’ ASTUTO E GLI UOMINI VANNO DIETRO UNO 

ALL’ALTRO,  
SENZA TRATTENERSI.   

 
Nei grandi Paesi, le capitali e le loro adiacenze, sono talmente 
contaminate, che la pestilenza del male non ha fine, ma guadagna adepti.   
La morale ormai non è più morale; in questo momento l’uomo si veste 
come una donna e la donna come un maschio. I Miei figli, sono così ciechi 
da negarlo?  

 
Pregate, Miei amati, per gli Stati Uniti, soffriranno nel loro cuore e nelle 

loro membra.  
Pregate, Miei amati, la massoneria porterà la divisione nella chiesa di 

Mio Figlio.  
Pregate, figli Miei, per il Giappone, continuerà a spargere il dolore 

tramite l’energia atomica, flagello di tutta l’umanità.  
Pregate, figli Miei, i vulcani causeranno stragi.   

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

LA VITA ETERNA VI ATTENDE, NON PERDETE LA SALVEZZA A 
CAUSA DEL PECCATO.   

ADDENTRATEVI SUL CAMMINO DI MIO FIGLIO, SIATE I 
RIPETITORI DELLA SUA VOLONTA’ AL PUNTO CHE LA PRASSI VI 
PORTI AD OPERARE ED AGIRE NELLA VOLONTA’ DI MIO FIGLIO.  

 
Preparatevi figli, non dormite mentre il male lavora.  
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Vi benedico, unitevi al Sacro Cuore di Mio Figlio, in questo mese in cui con 
una speciale adorazione dovete avvicinarvi a Lui: la Sorgente della 
Misericordia.  

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
Fratelli: 
 
Nostra Madre ci avvicina maggiormente a Suo Figlio…  
 
In questo mese ci invita ad essere persone di preghiera e di prassi. 
Dobbiamo essere testimoni della preghiera, diventando evangelizzatori 
della Parola Divina.  
 
Ricordiamoci le Parole di Cristo, date a Suor Faustina:  
 

“L’anima che confida nella Mia Misericordia, non perirà, perché 
tutto di lei Mi appartiene.  
L’anima più felice è quella che confida nella Mia Misericordia, 
perché Io stesso ho cura di lei.”  

 
La Madonna ci guida a rincontrare Nostro Signore Gesù Cristo, in momenti 
in cui l’umanità soccombe al peccato e si allontana dalla Salvezza Eterna.  
 
Manteniamoci in costante allerta, affinché il male non ci trovi 
addormentati, rendiamoci conto della serietà di questi momenti.  Di certo 
la natura si è ribellata in ogni epoca, ma non come in questo momento, 
in cui non si può negare, che il male si sta impossessando dell’umanità. 
 

LA MADONNA CI CHIAMA ALLA CONVERSIONE, ORA! 
 
Non aspettiamo altri segni, che già si verificano sempre più spesso.  Il 
peccato risveglia la natura. Predichiamo in ogni momento.  
 
Invochiamo e chiediamo al Sacro Cuore di Gesù, che chi non vuole 
convertirsi si disponga ad avvicinarsi e quindi a vivere nella Volontà 
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divina, affinché camminiamo in un solo Cuore verso la Salvezza, vivendo 
la Nuova Terra ed il Nuovo Cielo.  
 
Amen. 
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
DATO IN CALIFORNIA, U.S.A.  

8 GIUGNO 2015  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

OGNI AVE MARIA E’ UN APPELLO DEI MIEI FIGLI RIVOLTO A ME, 
CHE SONO LORO MADRE, UN APPELLO DI FRONTE AL QUALE IO 

ACCORRO CON IL MIO AMORE A SOCCORRERE, AD ACCOGLIERE E 
A PROTEGGERE COLORO CHE IN QUESTO MODO ME LO 

PERMETTONO.  

Figli del Mio Cuore Immacolato, state vivendo momenti nei quali dovete 
procedere con la Verità come bandiera.  I tiepidi  vengono fatti preda dal 
male, per poi vessare il Popolo di Mio Figlio. 

L’amore per il prossimo è stato deturpato dalla mano stessa dell’uomo, 
dalla mente dell’uomo, che lotta senza sosta per la competitività e la 
superiorità sull’umanità. 

L’umanità continua ad avanzare alla cieca. Sono ciechi che guidano altri 
ciechi, quando bandiscono Mio Figlio dalla loro vita.  Così è stato scritto, 
perché chi non ha Mio Figlio nel suo cuore, potrà esprimere poco o nessun 
amore per il prossimo, né rispetterà il Primo Comandamento.  

Amati figli:  

VIVETE OPERANDO ED AGENDO NELLA VOLONTA’ DIVINA, SIATE 
INSTAURATORI DELLA PACE E DELLA VERITA’, poiché non vi dovete 
dimenticare che la Croce diventa sempre più pesante in questo momento 
di grandi confusioni spirituali, che vengono diffuse nel mondo dal male, 
per sviarvi dall’unica Verità: Mio Figlio.  

Figli, vivete in tempi burrascosi e coloro che vivono come Mio Figlio 
desidera viva il Suo Popolo, saranno perseguitati, per scoraggiarli di fronte 
alle tribolazioni.   
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Miei amati:  

IN QUESTO MOMENTO, PER IL VERO CRISTIANO, LA 
CONOSCENZA DELLA SACRA SCRITTURA E’ UNA LETTERA DI 

PRESENTAZIONE, AFFINCHE’ NON POSSA VENIRE INGANNATO.   
RICEVERE MIO FIGLIO NELL’EUCARISTIA, DIMOSTRA LA 

GRANDEZZA DELL’AMORE TRINITARIO NEI CONFRONTI DELLA 
NATURA UMANA.  

Io mi rivolgo a voi e continuerò a farlo per guidarvi in questi momenti di 
confusione, in cui il male regna ovunque.  Voi dovete discernere.  

La Volontà del Padre è che tutti i Suoi figli si salvino nel Suo Santo ed 
Infinito Amore, affinché ciascuno dei Suoi figli, operi ed agisca nel 
Palpitare Divino, fin nei minimi pensieri ed atti. 

Miei amati:  

Questa generazione ha trasformato l’amore in persecuzione, in ira,  in 
disprezzo, in disobbedienza,  in superbia, poiché il male si è impossessato 
dei sensi ed ha dominato l’essere umano, che ha ceduto i suoi sensi al 
demonio ed in questo modo si è minimizzato spiritualmente.   

CIASCUNO DI VOI HA UNA MISSIONE SPECIALE E PARTICOLARE: 
DI VIVERE AGENDO ED OPERANDO NELLA VOLONTA’ DEL PADRE, 
CHE E’ LA CONDIZIONE PER OTTENERE LA PIENEZZA DELLA VITA 

ETERNA.  

Mio figlio mi ha inviato in ogni momento, per farmi conoscere dagli umili 
e dai semplici di cuore, di fronte alla pressante vicinanza del compimento 
di quanto Io Ho annunciato all’umanità, mettendola in guardia: la 
decadenza spirituale di questa generazione, che ha superato le 
generazioni precedenti.  Per questo i Miei Appelli sono continui e severi.    

Figli:  

ANNULLATI DAL MALE CHE INTRODUCE MODERNISMI IN OGNI 
SETTORE DELLA VITA DELL’UOMO, VOI AGITE COME ESSERI PRIVI 
DI RAGIONE, RIPETENDO QUANTO E’ DI MODA, SENZA 
DESIDERARE DI SALVARVI L’ANIMA, ma dimostrando di voler 
permanere nel modernismo falso ed indemoniato di questo tempo.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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VOI CHE DESIDERATE ARDENTEMENTE LA CONVERSIONE, NON 
RIMANTE NELLE GRINFIE DI SATANA, CONTINUATE AD ANDARE 
AVANTI, LOTTANDO CONTRO QUELLO CHE NON APPARTIENE AL 

PADRE, PER LA CONVERSIONE E LA SALVEZZA DELL’ANIMA.  
 

Non acconsentite ai peccati, per piccoli che siano; dai piccoli dettagli 
nascono i grandi mali;  le piccolezze sembrano innocenti all’uomo.   

Mio Figlio sceglie anime piccole tra gli uomini, ma grandi nella fede e 
nell’obbedienza, per trasmettere la Parola del Cielo…   

Mio Figlio venne mandato a salvare le anime e continua ad esplicitare la 
Sua Parola, per salvare le anime…   

Mi Figlio si riunì con i peccatori, con coloro che intraprendevano il proprio 
lavoro, senza pietà per i propri fratelli…  

Mio Figlio parlò con i farisei e con i dottori della Legge, per mostrare la 
Gloria di Suo Padre, di fronte agli eruditi che confutavano la Sua Parola….  

LA STESSA COSA SUCCEDE ADESSO: GLI ERUDITI ED I DOTTI 
CONOSCONO LA PAROLA, MA NON TUTTI LA METTONO IN 

PRATICA.  IO VI CHIAMO ALLA PRASSI DELLA PAROLA DI MIO 
FIGLIO, AFFINCHE’ I SUOI FIGLI GLI DIANO LA GLORIA CHE 

OGNI CREATURA DOVREBBE TRIBUTARGLI.  

Miei Amati:  

La Natura avanza senza sosta, avanza in mezzo all’uomo disorientato e 
senza legge, in cerca di coloro che rimangono in sintonia con la Volontà 
del Padre.  Voi siate amore, siate fratelli, siate carità, siate umiltà.  
Dall’umiltà nascono i grandi uomini, così come Mio Figlio vi ha dato alla 
luce nella Croce.  

I MIEI FIGLI SONO UMILI E METTONO IN PRATICA LA VOLONTA’ 
DEL PADRE...  

Rimanete in costante ed instancabile allerta e di fronte agli inviti a non 
credere nei Miei Veri Profeti, voi figli, discernete.  Siate quei figli che 
vivono ed operano nella Legge di Dio e dei Sacramenti, alimentandovi 
dell’Amore Divino.  

Figli, non indugiate, state già vivendo la Tribolazione, che avanza da un 
luogo all’altro, senza fermarsi; avanza ogni giorno, senza sosta, 
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svegliando i cuori.  In questo avanzare, vengono perse le anime che 
aspettano fino all’ultimo istante per pentirsi.  Non chiunque dica: 
“Signore, Signore, entrerà nel Regno dei Cieli.” (Matteo 7,21).   

Pregate, Miei amati, per i Miei figli degli Stati Uniti, patiranno costanti 
flagelli. 

Pentitevi figli, cercate la salvezza dell’anima.  
Pregate, figli Miei, per la Colombia, questa terra si lamenterà del suo 

futuro.  
Pregate, figli Miei, per l’Inghilterra, tremerà sotto l’ira dell’uomo stesso.  

Figli: 

NON STANCATEVI DI LOTTARE CONTRO L’ “EGO” UMANO.  In 
questo momento i demoni circondano l’uomo, mettendogli il pungiglione 
della disobbedienza e dell’orgoglio, affinché si rivolti come lucifero.  Non 
dimenticatevi che ciascuno esaminerà sé stesso e l’oscurità calerà 
sull’uomo, al punto che non riuscirà a vedere nemmeno le sue stesse 
mani.  L’oscurità si dissipa con la Luce Divina che regna nel cuore dei 
giusti, dei misericordiosi, dei pentiti che rispettano la Legge Divina.   

Gli uomini si perseguono a vicenda, con sete di vendetta, disconoscendosi 
quali fratelli, senza pietà ed avanzano verso le grandi città.  Questa è la 
strategia di satana.  

Un presidente verrà attaccato e lo uccideranno; il popolo sarà aggredito 
crudelmente. Questo è il frutto del comunismo silenzioso.   

Miei amati:  

NON ATTENDETE OLTRE, RICEVETE MIO FIGLIO, PENTITEVI. 

L’ISTANTE DEGLI ISTANTI HA RAGGIUNTO L’UOMO, non aspettate 
più. L’abominazione è giunta al Tempio, senza condizionamenti.   

IN SEGUITO GIUNGERA’ L’AIUTO DIVINO PER I SUOI FIGLI, CHE 
SARANNO GUIDATI SUL VERO CAMMINO, DA QUALE NON 

DOVRANNO ALLONTANARSI. 

La Pace regnerà ed il nemico dell’anima verrà precipitato lontano 
dall’uomo, sarà incatenato ed il Regno di Pace sarà per tutti i figli fedeli 
alla Trinità Sacrosanta e a Me.  

Vi amo e vi benedico.  
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IL MIO CUORE RICEVE TUTTI COLORO CHE SI PENTONO DI 
CUORE.   

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Cristo e nostra Madre non sono il privilegio solo per alcuni, ma 
appartengono a tutti i loro figli, a coloro che giornalmente lottano per 
rimanere nella Volontà Divina, in obbedienza ed in umiltà, in amore ed in 
fraternità, cercando non solo il bene personale, ma quello di tutti i fratelli.  

La consapevolezza di appartenere al Corpo Mistico di Cristo ci mantiene 
in un’attesa costante, e nonostante rimanga un mistero, Dio Padre ci ha 
rivelato questa appartenenza. Per questo compiamo uno sforzo costante 
sul cammino verso Cristo, poiché sappiamo di essere Suoi figli, ma 
dobbiamo sforzarci con tutte le nostre forze di mantenere l’unità con 
Gesù, con la Madonna e con i nostri fratelli, e siamo tutti templi dello 
Spirito Santo.  

Dobbiamo essere cristiani non solo di preghiera, ma testimoni in ogni 
luogo ed in ogni stadio della nostra vita.  

Critichiamo quelli che difendono altri credo e perseguitano i cristiani, ma 
la nota discordante non è tanto nella loro professione di un credo diverso, 
ma sono i cristiani stessi che predicano una fede che non vivono, che si 
muovono invece nella mediocrità a cui sono ormai abituati.  Questo vuol 
dire che “si dice di essere cristiani”, ma le parole non corrispondono 
completamente al vero. La fede va curata, altrimenti, si diventa  come 
quel medico che non dà le medicine agli ammalati, ma li lascia morire, 
piano piano.   

Dio scruta la volontà umana e ci aiuta a vincere, aiutandoci a risollevarci 
e dandoci forza.  
L’unità è un abbraccio che non vediamo ma sentiamo, nelle opere e nelle 
azioni degli altri. 
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Non temiamo il futuro, ma prepariamoci ad affrontare con fede quanto 
sopraggiungerà; la fede deve però essere rafforzata dalla conoscenza, 
così che non ci possano ingannare. 

Il cristiano di questo tempo deve essere colui che non ha paura di 
esternare la sua fede, perché conosce Colui che ama.  

Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
10 GIUGNO 2015  

Amato Popolo Mio: 

NON VI ABBANDONO PER FORTI CHE SIANO I MOMENTI CHE 
DOVETE AFFRONTARE E CHE AFFRONTERETE…  

Miei Amati:  

L’incredulità regna, accentuandosi con la forza proporzionata dagli uomini 
di questa generazione, che non desidera accogliere i Miei messaggi, ma 
ammutolirmi, così che coloro che vogliono capire l’oscurità che invade il 
Mio Popolo, non trovino risposte, né l’espansione del Mio Amore che non 
si arresta, ma alimenta e guida coloro che ho riscattato spargendo il Mio 
Sangue, per la redenzione di tutti.   

Sono presente in ogni Ostia Consacrata… 
Sono presente nell’uomo in cui abita il Mio Spirito…  

IO SONO ONNISCIENTE ED ONNIPRESENTE, sto dove l’uomo Mi vede 
con la vista corporale e dove non Mi può vedere con la vista corporale. E’ 
la Mia Presenza in tutto ed in tutti, quello che l’uomo non riesce a 
comprendere, quando non riconosce di essere limitato.  

IL BENE ED IL MALE STANNO DAVANTI AD OGNI ESSERE UMANO, 
PERCHE’ SCELGA GRAZIE AL MIO SPIRITO, IL VERO CAMMINO, IL 
PREMIO O IL CASTIGO.  Questo è il Mio Amore Misericordioso, quello 
che Mi porta a continuare ad esplicitare la Mia volontà ai Miei, così che  
possano scegliere liberamente prima di perdere la Grazia ed abbiano 
l'opportunità di guardare il male in cui andranno a cadere.  
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IO SONO L’EQUITA’… E NON PERMETTO CHE I MIEI FIGLI 
CADANO, SENZA PRIMA AVER MOSTRATO LORO IN CHE COSA 
VANNO A CADERE E LE CAUSE ED I CASTIGHI DELLA CADUTA.  

L’uomo, a causa della sua disobbedienza, ama sé stesso in modo 
disordinato, attribuendosi  quello che è invece unicamente potestà della 
Mia Casa.  Da questo nascono l’invidia, la presunzione, la cupidigia e la 
disobbedienza che vi hanno portato ad un’idolatria di voi stessi, che vi 
conduce di peccato in peccato, di superbia in superbia, di arroganza in 
arroganza…  Tanta cecità non porta ad altro che a perdere la Vita Eterna, 
se le persone non giungono al pentimento in spirito e verità.   

Miei amati:  

IL MALE, SATANA, PORTA AVANTI UNA LOTTA CONTRO I FIGLI 
DI  MIA MADRE, CONTRO CIASCUNO DI VOI 

 
Mia Madre, Regina di tutte le creature, è stata dotata dei Doni della Grazia 
e della Gloria e dell’Umiltà Superiore del nostro Amore, affinché questa 
umiltà sia quella che sconfiggerà satana, colui che si presenterà a questa 
generazione con tutte le sue malvagie intenzioni.  

QUESTO E’ IL MOMENTO IN CUI IL MALE LOTTA CONTRO IL 
BENE, IN CIASCUNO DI VOI, PER ESCLUDERE MIA MADRE DALLA 
VITA DEI MIEI FIGLI. SA GIA’ CHE SARA’ SCONFITTO, VINTO E 

GETTATO NEGLI ABISSI DA MIA MADRE, ALLA QUALE MIO PADRE 
HA CONCESSO L’INTERCESSIONE E LA GUIDA DELLA LOTTA 
CONTRO GLI SPIRITI INFERNALI CHE SI SONO RIVERSATI 

SULL’UMANITA’ E DI QUESTI SPIRITI FANNO PARTE 
L’INIQUITA’, LA MALIZIA, L’ESALTAZIONE DI SE’ STESSI, LA 

VANAGLORIA, I VIZI, L’INIMICIZIA E L’IGNORANZA. 

Amati figli:  

IL MALE VI VUOLE IGNORANTI, PER TRASCINARE CON 
L’IGNORANZA UN TERZO DEL GENERE UMANO, ingannandovi, così 
che gli uomini lottino tra loro e per mettere divisione e gli uni contro gli 
altri.  Però l’uomo non ha amato la nostra Volontà, nega la Mia Giustizia, 
accarezza la Mia Misericordia mal interpretandola e relegando la Mia 
Giustizia, come se la grandezza della Nostra Divinità dipendesse 
dall’approvazione dell’uomo.  

Nel Ventre Verginale di Mia Madre, risiedono i doni e le virtù… 
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Lei è il Tempio dello Spirito Santo ed il Tabernacolo  Verginale, per il 
bene dei Miei figli…  

Amati, vedo con dolore  riprodursi nei Miei figli i peccati capitali, che poi 
suscitano peccati più gravi contro di Me.  Il demonio fa la guerra agli 
uomini ed in modo inaudito loro lo accolgono, assumendo la malvagità e 
la crudeltà del male, il cui unico fine è di portare con sé i Miei figli e le Mie 
figlie, che sono anche figli e figlie di Mia Madre.  

LA FURIA DEL MALE SI PROTENDE VERSO LA MIA CHIESA SANTA 
E  VERSO IL MIO CORPO MISTICO, AFFINCHE’ QUESTO MIO 

CORPO MISTICO  
SI ALLONTANI DA MIA MADRE, ALLA QUALE LA NOSTRA 

TRINITA’  
HA DATO LE PREROGATIVE DI VINCERE IL DIAVOLO STESSO,  

O SATANA CHE DIR SI VOGLIA.   
 

Miei amati, voi accogliete il male e lo accarezzate, e lui si addentra nel 
cuore umano per annebbiare la comprensione e creare la lotta tra i Miei 
figli, per creare la disunione e la confusione, perché è solo con la 
menzogna che il demonio può penetrare e scaricare i suoi mali sull’uomo.  

Questi sono momenti in cui la Mia Chiesa si sta avviando verso il Grande 
Scisma già annunciato da Mia Madre, quando la sofferenza dei Miei fedeli 
sarà la Gloria dell’intercessione di Mia Madre per tutto il genere umano, 
perfino per coloro che non credono, non sperano e non amano.   

Non venite meno, figli, e per non venire meno conoscetemi, poiché non 
cesso di proteggere i Miei, ma li accolgo e li affido alle braccia amorevoli 
di Mia Madre, che è la Difesa degli Indifesi.  

Amato Popolo Mio, formato da chiunque Mi ami, Mi adori e Mi nomini 
Signore della sua vita e di tutto il creato. Questo è il Mio Popolo fedele, 
che vive, opera ed agisce nella Nostra Divina Volontà.  

Non aspettate che giunga il tempo, perché il tempo è finito…   
Non negate i segni che permetto per allertarvi…  
Non datevi all’adorazione dell’ “ego” umano e non ribellatevi contro di 
Me, mentre è l’uomo stesso che ha ceduto il potere al male, perché lo 
domini.  
Mai prima d’ora, i Miei figli si sono trovati così vicini alla desolazione, 
come in questo momento… 
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La guerra, grande flagello generato dal male, avanza implacabile, senza 
che venga fermata, ma viene invece incoraggiata, per dare dimostrazioni 
del potere delle Nazioni della terra. 
 
Figli Miei:  

 
MANTENETEVI IN ALLERTA IN QUESTO MOMENTO, PIU’ CHE IN 

ALTRI MOMENTI PRECEDENTI.   
NON VERRO’ CON L’ACQUA, MA CON IL FUOCO PURIFICATORE.  

Pregate, figli Miei, per la Russia e per i suoi alleati.  La fame di potere 
alimenta il confronto.  

Pregate, figli Miei, per l’Indonesia, condividerà con l’umanità il fuoco che 
brucia nelle viscere della terra e che salirà in superficie, affinché vi 

ravvediate.  
Pregate per l’Italia, sarà purificata dalla Natura e dall’uomo stesso.  

Miei amati:  

Sapete bene quello che si sta avvicinando…  

IL CIECO LO NEGA, COLUI CHE CREDE DI ESSERE SAGGIO LO 
NEGA, IL SUPERBO LO METTE IN DUBBIO, MENTRE L’UMILE 

PREGA E SI CONVERTE, LO SA E SI AFFRETTA AD ADDENTRARSI 
IN ME, PER ESSERE PROTETTO E SI CONSACRA A MIA MADRE 

AFFINCHE’ LO SOSTENGA ED INTERCEDA PER LUI. SI ADDENTRA 
NELLA CONOSCENZA DI QUELLO CHE NON SA E SI STRAPPA LA 

BENDA DAGLI OCCHI, AFFINCHE’ LE TENEBRE DELL’IGNORANZA 
SI ALLONTANINO DA LUI. 

Amato Popolo Mio: 

Ricevetemi nell’Eucaristia, con cuore contrito ed umiliato, ricorrete a Me, 
vi attendo come il Padre di tutti che sono.  Non cadete senza risollevarvi 
nuovamente, il male non potrà durare per sempre.  Mia Madre schiaccerà 
la testa del male e San Michele metterà sulla Mia Divina Bilancia, ogni 
opera ed ogni azione dei Miei figli, poiché senza le opere e le azioni, la 
Fede è inerte.   

L’AMORE E’ STATO BANDITO, RISIEDE IN POCHE ANIME, IN 
QUELLE CHE LOTTANO PER VIVERE NELLA MIA VOLONTA’. LA 
MIA VOLONTA’ NON E’ UNA SPIRITUALITA’ AGGIUNTIVA, E’ 

L’ESSENZA DELL’AMORE DELLA NOSTRA TRINITA’.   
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Per  l’uomo non è difficile compiere la Mia Volontà; l’uomo lo trova difficile, 
perché ha lasciato briglia sciolta al suo “ego” umano e non si decide a 
vincerlo con il Mio Amore.  

Non abbiate paura, la paura vi viene data dal male, per fermarvi e perché 
quando vi vedrete perseguitati, vi consegniate nelle mani di colui che 
sembrerà il salvatore dell’uomo, colui che viene a soppiantarmi.   

E’ URGENTE CHE NON MI DISCONOSCIATE, E’ URGENTE CHE VI 
AVVICINIATE A MIA MADRE, AFFINCHE’ LEI, CHE E’ REGINA E 

MAESTRA DI TUTTI I MIEI FIGLI, E SE LO DESIDERATE, VI 
PRENDA NEL SUO VENTRE E VI PROTEGGA CON IL SUO MANTO.  

State attenti figli Miei!... perché quello che è stato annunciato da Mia 
Madre si sta compiendo e si compirà appieno, a causa della disobbedienza 
ai Suoi Appelli.  

Addentratevi nel Mio Costato, che è aperto a tutti, venite a Me.  

Vi amo e vi benedico.  

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 

 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Non voglio esprimere con parole mie l’amore per nostra Madre, ma attingo 
al tesoro di Sant’Agostino, l’Aquila di Ippona, citando questa bella e 
profonda meditazione:   

“Nella predicazione di Sant’Agostino, il mistero del Natale è il centro 
stesso del suo ricordo e della sua esaltazione.  Il Figlio di Dio, che riposa 
nell’abbraccio materno è l’immagine più familiare della pietà cristiana.  Lì, 
il frutto è collocato sul suo albero, che lo ha dato al mondo. Si può quindi 
parlare di devozione mariana in S. Agostino; la sua orazione teologica e 
pastorale, è colma di ammirazione e di devozione per la Madre di Dio, 
nella quale vede il punto di incontro tra il Cielo e la terra.  E’ allo stesso 
tempo la porta dell’umiltà, dalla quale entriamo nel mistero di Cristo.   
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La Mariologia e la Cristologia sono inseparabili.  

Nelle confessioni, c’è questo commento alle parole di Isaia (46,8): 
“Rientrate nel vostro cuore, peccatori, e unitevi a colui che vi ha creati: 
Discese nel mondo la nostra vita, la vera, si prese sulle sue spalle la nostra 
morte e l'uccise con la sovrabbondanza della sua vita, ci gridò tuonando 
di tornare dal mondo a lui, nel sacrario onde venne a noi dapprima 
entrando nel seno di una vergine, ove gli si unì come sposa la creatura 
umana, la nostra carne mortale, per non rimanere definitivamente 
mortale…Poi di là, come sposo che esce dal talamo, uscì con balzo di 
gigante per correre la sua via . 

Tutta la Chiesa si è adornata di questa bellezza, si è resa essa stessa 
vergine, abbracciandosi al figlio di Dio, quindi  “la verginità della carne è 
il corpo intatto, la verginità del cuore è la fede incorrotta e si definisce 
vergine tutta la Chiesa, che al maschile si chiama popolo di Dio. Ambedue 
i generi formano il popolo di Dio: un popolo unico ed una chiesa vergine 
ed unica colomba, con migliaia di santi che partecipano a questa 
verginità”. 

24. Maria ha riunito in sé il pieno privilegio della verginità, in un corpo 
immacolato e con cuore fedele. E la Chiesa imita queste due prerogative 
mariane.  Ci sono numerosi gruppi di fedeli che imitano la sua purezza 
corporale con un voto sacro e con salda volontà; e tutti prendono parte 
alla sua verginità spirituale o fede incontaminata, vivendo nella verità di 
Cristo.    

S.  Agostino contemplava la Chiesa nello specchio di Maria: “Tutta la 
Chiesa, imitando la Madre del suo Signore, anche se non corporalmente, 
nel suo spirito, è madre e vergine”.  

25. Queste due immagini – Maria e la Chiesa sono  inseparabilmente unite 
agli occhi e nel cuore di S. Agostino.  “Di tutti i Padri della Chiesa – scrive 
Terrien – nessuno ha descritto questa somiglianza tra le due vergini e 
madri con tanta insistenza come S. Agostino. A lei si rivolge 
frequentemente nei suoi commenti ai Salmi, nei sermoni al popolo e negli 
scritti catechistici e dogmatici.”  

Amen. 

(Traduzione da: VICTORINO CAPANAGA, O.R.S.A. AGUSTÍN DE HIPONA, 
MAESTRO DE LA CONVERSIÓN CRISTIANA BAC, MADRID 1974. Págs. 
172-185) 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
13 GIUGNO 2015  

Amato Popolo Mio: 

COME PADRE D’AMORE E DI MISERICORDIA, BUSSO ALLA PORTA 
DI OGNI ANIMA, AFFINCHE’ SI ABBANDONI ALLA 

CONVERSIONE.  
CHIAMO AFFINCHE’ ABBANDONINO QUEGLI OSTACOLI CHE MI 

FRAPPONGONO PER ALLONTANARSI E PROSEGUIRE NELLA 
MONDANITA’.  

Miei Amati:  

Voi non prestate attenzione alle Mie Richieste, mentre accorrete 
prontamente alle sollecitazioni umane… 
I Miei Appelli vengono smembrati, per negare che siano la Mia Parola…   

COME LASCIARE SOLA QUESTA GENERAZIONE?  

Vivono senza di Me… 
Negano la Mia Presenza reale nell’Eucaristia… 
Proibiscono che Mi si conosca… 
Perseguitano quelli che Mi amano… 
Si uccidono a vicenda senza pentimento… 
 
Questo è il comportamento dell’uomo di questa generazione e, non ancora 
soddisfatto, disprezza Mia Madre senza nessun rispetto,  Mia Madre che è 
la Piena di Grazia, Vaso insigne di devozione, la Regina dei Cieli e della 
Terra. 

La Mia Croce si fa sempre più pesante, giorno dopo giorno, tanto che Mia 
Madre accorre e Mi aiuta, a nome di ciascuno di voi, affinché non vi 
perdiate.  La Mia Vita, Cammino di Salvezza per le anime, non si è 
conclusa con la Mia Ascensione.    

IO RIMANGO VIVO, PRESENTE ED ATTUALE IN CIASCUNO DI 
VOI, MA I MIEI STESSI FIGLI MI SCACCIANO DAI MIEI TEMPLI.  

Come Mi allontanano dai luoghi di preghiera!  Non vogliono le Mie Leggi, 
le sostituiscono con la comodità e con la ribellione.  
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CONOSCETEMI, ADDENTRATEVI  NELLA SACRA SCRITTURA, 
ASCOLTATE MIA MADRE, MANTENETEVI IN ALLERTA, COSI’ CHE 

NON VI CONFONDANO.  
IL MALE NON SOLO VI INSIDIA, MA RIMANE SUGLI UOMINI, 

COME  
UNA PIAGA, PER CONFONDERE. 

 
Non  dimenticatevi che il proposito dell’anticristo è quello di essere lui il 
padrone dell’umanità, di impossessarsi di tutto, perfino della Mia Chiesa.  
 
Il Mio Amore è stato tergiversato, si debilita la Mia Giustizia per una 
compiacente misericordia: IO SONO UN GIUDICE GIUSTO. 
 
Negate l’esistenza dell’inferno, ma accettate che esista il male e 
considerate la terra come luogo di pena, dove si pagano i peccati.   
 
Poveri figli Miei, quanto continuate ad essere ciechi! 
 
I MODERNISMI NON MI PIACCIONO, CONFONDONO IL MIO 
POPOLO IN QUESTI MOMENTI IN CUI IL MALE ATTACCA E SI 
SCAGLIA CONTRO QUELLI CHE MI AMANO, Mi adorano, Mi portano 
come un Gioiello Prezioso, come un Tesoro nascosto nell’anima e nella 
piena convinzione che Io Sono il loro Signore ed il loro Dio.  

Presto, il Mio Popolo, allontanandosi dalla Mia Parola e dalla Mia Legge ed 
allontanandosi da Mia Madre, precipiterà negli attacchi del male, quel 
male che in questo momento si mostra come pecora, come un difensore 
ed un oppositore della guerra, ma più tardi si mostrerà come un grande 
orso dai fieri artigli, che si scaglierà sui Miei figli, perseguitandoli fino alla 
morte e mostrando quello che davanti al mondo tiene nascosto.  

Il dragone rosso asseconderà l’orso e l’umanità sarà scossa, perseguitata 
e dominata dagli alleati di costoro, alleati che sorsero quasi timidamente, 
governando paesi piccoli, che si ergeranno in seguito con grande potere.  
La persecuzione sarà feroce, si estenderà e  quando ci sarà, i Miei figli 
patiranno in mano a coloro che non Mi amano.  

IL MIO POPOLO HA TRASCURATO GLI AVERTIMENTI DI MIA 
MADRE  

ED HA DATO LA MANO A QUELLI CHE SARANNO  
I LORO PERSECUTORI ED IL LORO FLAGELLO. 

 
Le alleanze tra i paesi verranno infrante ed il potere del comunismo si 
manifesterà in modo smisurato. Il comunismo non dorme, si scaglia 
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contro i Miei figli.  Il Mio popolo invece dorme. Il male è sveglio, ed 
inganna perfino i Miei fedeli, al fine di penetrare nel Mio Santuario.  

NELLA MIA CHIESA NON SI E’ INFILTRATA SOLO LA 
MASSONERIA,  

MA GLI ILLUMINATI ED IL COMUNISMO SI NASCONDONO 
ASSIEME A QUEST’ULTIMA, TRA LE MIE MURA.   

 
L’uomo non viene valutato quale essere umano e creatura di Dio, ma 
viene visto come un oggetto che si muove senza pensare. 

Amato Popolo Mio: 

UNITEVI, SIATE UNITA’ VOI CHE CREDETE, VOI CHE MI AMATE, 
VOI CHE CONSIDERATE  MIA MADRE VOSTRA MADRE.  Non lasciate 
che vi invada la divisione, questa viene inviata da satana affinché penetri 
silenziosamente e causi grandi discordie tra i Miei fedeli, quelli che Io ho 
preparato perché siano quelli che mantengano sveglio il Mio Popolo.    

L’ingannatore non dorme, sono i Miei figli che dormono…  
Svegliatevi, figli Miei! Che cade la sera e la tenebra della perversione di 
colui che odia i Miei figli, si avvicina rapidamente. Siate umili, continuate 
a proteggervi a vicenda, perché quelli che sono ciechi lo diventeranno 
ancora di più, non vedranno chiaramente e verranno catturati dal male.  

Amato Popolo Mio: 

Non pensate con il pensiero umano che vi fa guardare tutto con distacco, 
preparate lo spirito.  I sensi spirituali vi devono portare a sentire 
l’imminenza dell’Avvertimento e la corsa accelerata verso la Mia Seconda 
Venuta. 

Il Mio Popolo sarà provato, ma non vinto.  Per questo Mia Madre non si 
separerà dal Mio Popolo, anche se il Mio Popolo La ignora.  

OGNI ROSARIO MEDITATO CON CONSAPEVOLEZZA, E’ UNA 
NUOVA LUCE CHE SI AGGIUNGE AD ALTRE, PROVOCANDO UNA 
CONTINUITA’ DI LUCI CHE GUARDO DALLA MIA CASA, 
RICONOSCENDO I MIEI. Per questo la Terra non Mi è ancora del tutto 
indifferente, perché le anime Eucaristiche Mi attraggono, le anime Mariane 
Mi attraggono, i pacifici Mi attraggono, gli umili Mi attraggono…  

Le stelle brillano nel firmamento, come le anime vere brillano grazie alla 
loro testimonianza e sono le più umili, quelle che brillano di più.  
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LA PREGHIERA E’ IMPRESCINDIBILE PER I MIEI, PERCHE’ VI 
AVVICINA A ME E A MIA MADRE, CHE NON LASCIA INASCOLTATO 

NESSUNO DEI SUOI FIGLI, MA NELLA SUA COSTANTE DIFESA 
DEI SUOI FIGLI, INTERCEDE PER VOI, NONOSTANTE LA 

DISCONOSCIATE.  

Io Mi do nel Sacramento dell’Eucaristia, Sono presente e vivo nella Mia 
Carne e nel Mio Sangue, ma vengo trattato alla leggera dalla maggior 
parte dei Miei Sacerdoti, che non contemplano la profondità del Mio 
Mistero nella Consacrazione e Mi gettano sulla patena, non Mi riveriscono 
e più tardi Mi fanno soffrire quando Mi danno rapidamente ai Miei figli o 
in mano a terze persone che non sono adeguatamente e consapevolmente 
preparate.  

Desidero che la bocca che Mi proclama Re, Mi riceva come Re… 
Desidero che la persona che dice “Credo” ed il cuore che si rallegra e si 
fonde con questo “Credo”, Mi riceva degnamente…  

Mia Madre è Colei che prepara l’anima di chi Mi riceve con vera 
consapevolezza… 

Mia Madre è attenta alle anime di quelli che Mi ricevono, non per 
abitudine, ma con adorazione…   

Amato Popolo Mio: 

IL DEMONIO TEME ED ODIA MIA MADRE, SA CHE MIA MADRE GLI 
SCHIACCERA’ LA TESTA E LO VINCERA’.  

PER QUESTO FESTEGGIA DA VINCITORE QUANDO I MIEI 
TOLGONO MERITI A MIA MADRE, NON L’ASCOLTANO E LA 

DISPREZZANO.  

Il male è penetrato nella  Mia Chiesa ed i Miei fedeli strumenti sono 
perseguitati.  Il male vuole silenziare Mia Madre, ma “IO SONO COLUI 
CHE SONO”, e Mia Madre non si fermerà fino a quando i Miei figli non si 
sveglieranno.  

Amati: 

La Purificazione continuerà ad avanzare sul genere umano; la Creazione 
sollecita l’uomo affinché reagisca e Mi cerchi e bandisca il peccato. Il cuore 
di pietra si trasformerà in un cuore di carne. 

Amato Popolo Mio: 
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LA PACE GIUNGERA’ ALL’UMANITA’ QUANDO SARA’ STATA 
PURIFICATA. I MEMBRI DEL MIO CORPO MISTICO SARANNO 

PURIFICATI FINO A QUANDO I LORO VESTITI SARANNO 
NUOVAMENTE BIANCHI COME LA NEVE.   

Pregate, figli Miei, un Corpo Celeste avanza verso la terra, pregate.  
Pregate, figli Miei, la guerra non attende,  poiché è un potenziale 

commercio per i potenti, non attende ed il Mio Popolo non è preparato.  
Pregate figli, l’Aquila sarà ferita ed agirà senza pensare.  

Pregate per la Colombia, patirà e piangerà.  

I vulcani continueranno a flagellare l’uomo.  

SIATE STRUMENTI DI PACE, DOVE C’E’ ODIO, VOI SIATE AMORE, 
DOVE C’E’ IGNORANZA SIATE LA LUCE, 

DOVE NON ESISTE AMORE, VOI PORTATE IL MIO AMORE.   
 

Giungeranno tempi di Pace in cui gli uomini vivranno felici gli uni accanto 
agli altri, gustando il Paradiso anticipato.  

Vi benedico. 

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

La Parola Divina fa una panoramica, con dolcezza, affinché l’uomo veda 
chiaramente e si converta.   

Sono diverse le correnti che in questo momento negano gli avvenimenti 
che già stiamo vivendo ed attribuiscono quello che succede, a fenomeni 
che è normale che succedano in questo momento. 

Aprire gli occhi, senza false interpretazioni, ci fa vedere con chiarezza che 
quello che succede, è al di fuori del normale.  Forse la maggioranza di noi 
non ha vissuto calamità o persecuzioni, ma siamo comunque già nel 
tempo che non è tempo.   
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L’uomo, per reagire, aspetta che le cose succedano, ma questa reazione 
non potrebbe essere troppo tardiva? 
 
No, fratelli, Gesù è Vita Eterna ed in abbondanza, non abbiamo bisogno 
di fama, né di onori ed ancor meno di dimenticarci di Dio.  Si vuole abolire 
la volontà Divina e dare via libera al libero arbitrio dell’uomo… 

Dove stiamo andando?  

Fratelli:  

NON ASPETTIAMO, DIAMO TESTIMONIANZA DI CRISTO, 
CONOSCIAMOLO E VEDRETE CHE CONOSCENDOLO LO SI AMA 

PROFONDAMENTE E LA FEDE FIORISCE COME UN GRANDE 
ALBERO.   

Siamo chiamati non solo ad essere osservatori, ma partecipi di questo 
momento in cui ciascuno deve svolgere la sua funzione di evangelizzatore, 
di dare testimonianza, deve condividere, aiutare, pregare ed essere 
Amore in questo momento in cui l’uomo decade.  Dobbiamo prendere 
parte alla salvezza dei fratelli, non dobbiamo essere solo spettatori, ma 
partecipi, poiché “a chi molto è dato, molto verrà chiesto.”  

Non disanimiamoci, perché chi è fedele, viene protetto da Cristo stesso e 
dalla nostra stessa Madre.   

BUONA FESTA DEL CUORE IMMACOLATO DI MARIA.  

Amen. 

 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
15 GIUGNO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

TUTTI DOVREBBERO ADDENTRARSI NELLA CONOSCENZA, NELLA 
FEDE E NELLA PRASSI DEL VIVERE IN UNIONE ALLA VOLONTA’ 
DIVINA, PERCHE’ IN QUESTO MODO CONTEMPLEREBBERO LE 
MERAVIGLIE DEL VIVERE IN UN CONTINUO ATTO DI OFFERTA 
ALLA TRINITA’ SACROSANTA, DI TUTTO QUELLO CHE SUCCEDE 

LORO NEL CORSO DEL LORO PASSAGGIO NEL MONDO.  
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I dolori non resterebbero senza dare frutto, le tribolazioni non cadrebbero 
nel vuoto, i momenti di felicità sarebbero maggiori, perché non sarebbero 
vissuti alla maniera umana, tanto attaccata a quanto è terreno, ma ogni 
istante sarebbe un’offerta continua. Così come le onde del mare 
continuano il loro andirivieni, allo stesso modo voi non vi separereste 
dall’unione costante con la Volontà Divina, ma ogni istante  sarebbe 
un’opportunità per avvicinarsi a Mio Figlio e a Me.  

E’ troppa la fiacchezza dell’uomo; l’esposizione alla depravazione, 
all’invidia, all’immoralità e ai vizi, mantengono i Miei figli in un continuo 
peccato. Il maschio non controlla il suo sguardo, ma ne viene dominato. 
Non mortificando lo sguardo, non sono in grado di dominarsi, in una 
società permissiva, dove la donna circola in quasi totale nudità.  

I Miei figli vanno avanti con la stanchezza del peccato che i peccatori, che 
non riescono a pentirsi, ad accettare i loro errori, né riescono a provare il 
desiderio della conversione, lasciano dietro si sé.   

Ogni essere umano è un costante manifestarsi della Gloria Divina nei suoi 
fratelli e per i suoi fratelli.  Mio Figlio è consolazione per chi ha bisogno di 
Lui, così come il fratello può essere buono con chi ne ha bisogno.  

Mio Figlio si appresta a separare il grano dalla zizzania, ma prima che 
questo succeda, l’uomo si sarà separato da solo, nel Grande 
Avvertimento.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

VOI DOVETE PRESERVARE LA VERITA’ E METTERLA IN PRATICA IN 
OGNI AZIONE ED OPERA;  Mio Figlio deve vivere in ogni senso, non 
dimenticatevi che la mente sfigura l’uomo o lo porta a credere di essere 
il migliore.  Nella mente di ciascuno deve rimanere impresso Mio Figlio, le 
Sue Azioni e le Sue Opere, così che siate veri figli, fedeli, responsabili, 
consapevoli di quanto succede in voi e nell’umanità, per agire con 
responsabilità, quale Corpo Mistico di Mio Figlio.  

Quali veri figli di Mio Figlio, cercate il bene dei vostri fratelli, preparatevi 
attraverso le Scritture, poiché ciascuno di voi deve essere quella lampada 
accesa che non viene nascosta perché non dia luce, ma dovete essere 
luce sul cammino, non solo vostro personale, ma anche su quello dei 
vostri fratelli.  

CHIAMO I MIEI FIGLI PREDILETTI, CHE HO NEL MIO CUORE, A 
NON ALLONTANARSI DALLA PREGHIERA, AFFINCHE’ VIVANO PER 
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MIO FIGLIO E PER IL SUO GREGGE, PASCENDO TUTTE LE PECORE, 
senza dimenticare che non devono essere motivo di discordia, ma 
d’armonia, tenendo ben chiaro che l’onore e la gloria sono per Mio Figlio, 
non per gli uomini, anche se questi ultimi sono consacrati al Suo Servizio.  

Non vivete per la compiacenza degli uomini, ma per rispettare la Volontà 
di Mio Figlio, in ogni momento ed in ogni circostanza, senza dimenticare 
che dovete fortificare chi è malato, i deboli, chi si è smarrito, i maltrattati, 
rafforzandoli nella Fede e nell’Amore Divino.  

Figli Miei Prediletti:  

NON AVVICINATEVI ALLE TENTAZIONI, e se queste sopraggiungono 
senza che le cerchiate, ricordatevi che Mio Figlio soffrì per ciascuno di voi, 
affinché foste i Figli Prediletti del Mio Cuore, capaci di vincere e di evitare 
immediatamente e totalmente, non solo le tentazioni, ma lo stesso 
peccato.  

UN CONSACRATO SENZA PREGHIERA E’ UN EDIFICIO POGGIATO 
SULLE SABBIE MOBILI e quando il vento giungerà e soffierà forte, farà 
crollare tutte le costruzioni che sono state edificate sulle sabbie mobili.  
Amati, adesso è ora che trasferiate l’edificio sulla roccia solida, tenendo 
presente la sofferenza di Mio Figlio ed i tormenti che Lui patì.  

VOI, MIEI FIGLI CONSACRATI, PREPARATEVI IN MODO SPECIALE 
PER LE PROVE.  Non vi sto parlando degli imminenti pericoli all’interno 
della Chiesa di Mio Figlio, perché li neghiate, ma perché vi prepariate 
debitamente ed in questo modo portiate la Parola di Mio Figlio al Suo 
Gregge.  

Fortificate il debole, annunciandogli quanto si sta avvicinando, non 
lasciandolo alla deriva; non cercate di bendare le ferite senza prima 
sanarle, perché il malato non guarirà senza la medicina necessaria.  

AL POPOLO DI MIO FIGLIO: FIGLI MIEI, DOVETE SAPERE CHE 
NON POTETE VIVERE SOLO DI FERVORE, MA DOVETE METTERE 

IN PRATICA LA VOLONTA’ DIVINA, CHE NON OCCULTA LE 
CALAMITA’ DELL’UMANITA’, MA LE FA CONOSCERE, AFFINCHE’ 

OGNI PECORA DEL SUO GREGGE SI PREPARI E COMPIA LE 
BUONE OPERE, SIA RISPETTOSA DEI COMANDAMENTI E DEI 
SACRAMENTI, CHE NON POSSONO VARIARE A SECONDA DEI 

TEMPI. 
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Per questo, figli Miei, è importante la preghiera  ed è importante che ogni 
Figlio Prediletto rispetti la Volontà del Padre.  Tutta la conoscenza che 
avete acquisito, deve servire a costruire, non per permettere che il male 
si prenda il raccolto.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, amate pecorelle di Mio Figlio:  

State attenti, ubbidite a Mio Figlio, amate i Miei Appelli, perché quale 
Madre, non vi porto al precipizio.  Non abbandonate i vostri fratelli senza 
dare loro l’opportunità di rendersi conto del momento che sta davanti a 
tutta l’umanità,  senza eccezione per nessuna persona.  

Le tribolazioni non sono più future, ma sono per questo momento e questo 
non vi deve incutere paura, ma deve farvi rimanere sulla retta via.  

LE PROVE NON DEVONO ESSERE TEMUTE, PERCHE’ MIO FIGLIO 
ED IO NON VI ABBANDONEREMO E LE PROVE NON SARANNO 

SUPERIORI ALLE FORZE DEI FEDELI.  
PRIMA DI TUTTO PREPARATEVI AMANDO DIO SOPRA OGNI COSA 

ED AMANDO IL PROSSIMO COME VOI STESSI.  

Figli, per l’amore che Dio porta ai Suoi Figli, vengo inviata da Lui per 
continuare ad allertare coloro che ricevetti ai piedi della Croce.  Mi dono 
per ciascuno di voi in questa Parola, affinché riprendiate la vera via; non 
sarei una buona Madre se non avvertissi i Miei figli, perché benderei 
solamente le ferite, lasciandovi dentro l’infezione.  

PENTITEVI, CONOSCETE LA PAROLA DIVINA, ADDENTRATEVI 
NELLE SCRITTURE, AFFINCHE’ CRESCIATE SPIRITUALMENTE.  
NIENTE DI QUANTO E’ STATO DATO COME PAROLA DIVINA, 

POTRA’ ESSERE CAMBIATO SECONDO LA CONVENIENZA 
DELL’UOMO.  

La Chiesa, quale Sposa di Mio Figlio, rimane soggetta alla Parola del Suo 
Sposo. 

In questo momento l’uomo ha trasformato la morale e l’ha convertita in 
immoralità…  
Le regole sono state cambiate per convenienza…  
L’amore è momentaneo, non come nella Volontà di Mio Figlio…  
L’uomo si distrugge e distruggerà…  
I potenti hanno usurpato il Dono della vita e Mio Figlio li tiene d’occhio. 
 



 275 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non continuate ad andare avanti 
con le bende sugli occhi, perché considererete il male come bene ed il 
bene come male.  

Pregate, figli amati, perché la Chiesa di Mio Figlio vivrà il Grande Scisma 
e coloro che non conoscono la Parola della Sacra Scrittura, vagheranno 
da un luogo all’altro con grande ignoranza e mancanza di conoscenza, 
per poi vivere lontani dalla Volontà Divina.  Tutti devono giungere alla 

conoscenza della Fede. 

Pregate, figli Miei, le grandi potenze hanno deciso che ci deve essere la 
guerra e che bisogna ridurre la popolazione mondiale; non alimentatevi 

della morte.  

Pregate, figli Miei, pregate per l’Indonesia e per gli Stati Uniti.  

Pregate per il Giappone e per il Venezuela.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

NON ACCUMULATE PECCATI SU PECCATI E NON NEGATE IL MIO 
AMORE MATERNO: IO SONO LA MADRE DELLA VERITA’ E CON 

QUESTA VERITA’, PER LA QUALE  MIO FIGLIO PATI’ E 
RISUSCITO’, PER QUESTA VERITA’, DESIDERO RISCATTARVI 

DALL’IGNORANZA IN CUI VI VOGLIONO SOMMERGERE, DI MODO 
CHE VI CONSEGNIATE NELLE MANI DEL MALE.  

State vivendo momenti gravi, in cui la Creazione non riconosce l’uomo 
che l’ha alterata, che l’ha distrutta e contaminata.   

La Terra tremerà con forza.  

VOI, AMATI FIGLI, NON ABBIATE PAURA DEI TERREMOTI, NE’ 
DEI VULCANI, NE’ DEI VENTI CHE FLAGELLERANNO, NE’ DEL 

FREDDO, NE’ DEL CALDO; 
ABBIATE PAURA DI OFFENDERE MIO FIGLIO ED ABBIATE PAURA 

DI NON PENTIRVENE.  

Siete Miei figli, vi amo e vi benedico.  

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 

Dovremmo tutti addentrarci nella conoscenza e nella prassi di vivere in 
unione alla Volontà Divina. Sebbene la conoscenza sia intuitiva, si 
struttura nelle idee, nelle credenze, nei sentimenti e nelle esperienze della 
vita.  Per questo la Parola di Dio ci dice: “A chi molto fu dato, molto verrà 
chiesto” (Lc 12,48)  

Davanti a noi abbiamo il bene ed il male.  L’uomo è stato chiamato a 
vivere nella volontà Divina, ma per poterlo fare, l’essere umano deve 
avere la fiducia e l’espansione della coscienza, così che aneli ad operare 
e ad agire, non da solo, ma unito alla Santissima Trinità.  

Dice bene la Madonna: dobbiamo stare attenti e con le lampade accese, 
per essere la luce del mondo.  

Chiediamo costantemente allo Spirito Santo di darci la Saggezza per agire 
ed operare come Dio si aspetta da noi, affinché il desiderio ardente di 
rimanere uniti a Gesù e alla Madonna, prevalga sempre, anche in mezzo 
alle avversità.   

Non dobbiamo vivere nel timore, ma non dobbiamo nemmeno restare 
ignoranti su quanto il Cielo ci allerta.  

Tutti possono voler realizzare buone azioni, ma non tutti le realizzano… 
tuttavia, se conosciamo l’Amato, maggiore è l’attrazione verso di Lui e 
minore la sfiducia umana.   

La Madonna vuole che siamo obbedienti, ma allo stesso tempo che 
conosciamo le cose, per non venire ingannati.  

In questo momento, se la Fede non viene fortificata dalla preghiera, 
diventa sempre più languida e più distante dal Nostro Signore e Nostro 
Re.    

Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
17 GIUGNO 2015  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
QUANTO VI AMO! QUANTO BUSSO ALLA PORTA DI OGNI CUORE 

PERCHE’ PRESTIATE ATTENZIONE ALLE MIE SUPPLICHE!  
QUALE MADRE SUPPLICO CIASCUNO DI VOI DI APRIRMI LA 

PORTA DEL VOSTRO CUORE, PERCHE’ POSSA CONTINUARE AD 
INTERCEDERE PER TUTTI DI FRONTE AL MIO DIVIN FIGLIO.  

 
Questa generazione cresce vertiginosamente, i progressi in ogni campo  
sono impressionanti: il bene  ha dato prova del buon uso che l'uomo può 
fare della sua intelligenza, nella capacità di creare quanto va a suo 
beneficio.   
 
Sfortunatamente, figli Miei, il male ha usurpato il posto del bene ed è 
riuscito a variare gli obiettivi che l’uomo aveva di impiegare ogni 
progresso della scienza per il bene dell’umanità. 
 
In questo momento, in fondo, la scienza si è trasformata, in una lotta di 
poteri, tramite la quale senza nessuna considerazione, si è prefissa la 
meta della distruzione dell’uomo stesso.  
 
Ci sono paesi, che non hanno grandi risorse economiche per sostenere 
una guerra, ma posseggono l’ “erode di questa generazione”, posseggono 
armi nucleari, con le quali potrebbero causare danni fatidici per 
l’umanità…   

Quale uomo di scienza ha creato quello che non utilizzerà? 
Quale potenza ha acquisito quello che non utilizzerà per difendersi? 
E l’incoscienza dell’uomo di questa generazione, è giunta a un livello tale 
che lo porta ad una continua lotta per acquisire la supremazia mondiale.  
 

QUANTI SONO QUELLI CHE ASSICURANO CHE LA GUERRA NON 
CI SARA’!... MA NON NE SONO CERTI, PERCHE’ IGNORANO CHE E’ 

GIA’ IN CORSO. 
 
Per questo motivo ci sarà grande distruzione in tutta la terra ed i lamenti 
saranno tanto grandi che giungeranno alla Casa di Mio Figlio, a causa 
dell’ingratitudine di quelli che, a motivo del potere, hanno distrutto non 
solo l’uomo, ma tutto quello che Mio Figlio vi aveva fornito per il bene di 
ciascun componente dell’umanità. 
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IN QUESTO MOMENTO E’ NECESSARIO CHE RAFFORZIATE LA 
FEDE, CHE SIATE UOMINI E DONNE CRISTIANI, IN SPIRITO E 

VERITA’. 
 
Le Chiese possono anche essere piene la domenica, ma il tempio interiore 
di ciascuno dei Miei figli è vuoto, soprattutto nelle grandi città.  
 
NON C’E’ CONSAPEVOLEZZA DELLA VITA DOPO LA MORTE.  L’uomo 
l’ha dimenticata in fretta. All’uomo interessa vivere in questa vita 
utilizzando il suo libero arbitrio, anche se ciò lo porta a vivere in un 
continuo atto di peccato e questo è stato in gran parte causato dalla 
cattiva strada sulla quale è stata portata la Chiesa di Mio Figlio.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

IL MALE ESISTE ED E’ UNA FORZA SUPERIORE A QUELLA 
DELL’UOMO, SE QUEST’ULTIMO NON HA LA FEDE, SE NON E’ 
FORTIFICATO, SE NON HA LA CONOSCENZA E SE NON AMA 

VERAMENTE MIO FIGLIO. 
 
Non avete ancora compreso le Mie Parole, non avete ancora obbedito a 
Mio Figlio che reiteratamente vi annuncia che i demoni sono al di sopra 
degli uomini, e li insidiano, momento dopo momento, per farli cadere ed 
una volta caduti, questi stessi demoni si scagliano contro di loro e li 
tormentano per impossessarsi della mente dei figli di Mio Figlio. 
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

A CAUSA DELLA DISOBBEDIENZA DELL’UOMO, VI GENERATE IL 
CASTIGO DA SOLI… 

E GRAZIE ALL’OBEDIENZA, SIETE VOI CHE VI GENERATE LE 
BENEDIZIONI… 

 
Voi figli Miei, avete una grande intelligenza e possedete il Dono della 
Sapienza, ma questi doni sono assopiti in questo momento, in cui il 
Popolo di Mio Figlio si è dato a vivere nella speculazione: 
 
Credendo veramente che il male non esista… 
Credendo veramente che non esista né il Purgatorio, né l’Inferno, dopo 
la morte… 
Credendo veramente che la terra sia il luogo per espiare le cattive azioni 
commesse ed acquisite… 
Quanto vi sbagliate, figli Miei! 
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IL MALE ESISTE SULLA FACCIA DELLA TERRA.   
ESISTE SATANA TENTATORE DELL’UOMO,  ESISTE UN LUOGO  

DI PENA DOPO LA MORTE ED ESISTE IL FUOCO ETERNO.  
QUESTO E’ IL MOMENTO IN CUI I MIEI FIGLI DEVONO 

GUARDARE  OLTRE E DEVONO RENDERSI CONTO CHE C’E’ LA 
VITA ETERNA  DOPO LA VITA TERRENA.   

 
Tutti coloro che si definiscono cristiani, saranno provati nella loro Fede, 
per questo vi abbiamo chiesto insistentemente di conoscere la Parola di 
Mio Figlio, di praticarla e di vivere nella Divina Volontà, in una costante 
prassi dei Comandamenti, perché chi rispetta il Primo Comandamento, di 
conseguenza rispetta gli altri Comandamenti.  

Figli, quando il Sole è allo zenit, abbraccia tutta la terra, abbraccia tutti i 
Miei figli. Ciascuno di voi deve essere un sole che illumini tutti i vostri 
fratelli, ovunque si trovino.  
 
ADESSO SMETTETE di permettere che l’ “ego” umano, domini tutti i 
sensi dell’uomo!... 
ADESSO SMETTETE di essere schiavi dell’ “ego”!... 
ADESSO SMETTETE di vivere di buone intenzioni!... 
ADESSO SMETTETE di offendere Mio Figlio!... 
ADESSO SMETTETE di negarvi la Salvezza!... 

SVEGLIATE TUTTI I VOSTRI SENSI E CONSACRATELI AI NOSTRI 
SACRI CUORI. 

 
Grandi benedizioni vi vengono date dalla Casa Paterna, avete dei 
Compagni  di cammino che vi allertano e vi difendono, anche se voi non 
ve ne accorgete.  Invocateli, è importante che li invitiate continuamente 
a rimanere con voi.  
State attenti ai Segnali che Mio Figlio permette che avvengano nel 
Firmamento, perché presto i segnali saranno così tanti, che gli uomini 
senza Fede, correranno a nascondersi, per non guardare.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  

L’AUSILIO VERRA’ DALLA CASA DIVINA AL MOMENTO 
OPPORTUNO, PER RIALZARE QUELLI CHE STANNO PER CADERE, 
ma una volta che l’anticristo avrà intrappolato le anime, questa Madre 
come potrà intercedere, se la volontà umana non sarà disposta ad essere 
riscattata?  
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Il Popolo di Mio Figlio, si trova di fronte a grandi minacce… Il microchip è 
la rivendicazione del demonio sull’uomo e sulle anime degli esseri umani.  
Alcuni lo vedevano lontano nel tempo o come una fantasia, ma 
l’imposizione del microchip è una realtà che presto verrà messa in atto.  

VI POSSO ASSICURARE CHE VEDO UNA GRANDE ONDA CHE SI 
AVVICINA A TUTTA L’UMANITA’, DA OGNI DIREZIONE: … ed in 
questa ondata ci sono: l’ira dell’uomo, la vendetta, il terrorismo, il cattivo 
comportamento di coloro che si definiscono i salvatori dell’umanità.  

LA CHIESA DI MIO FIGLIO SARA’ SCOSSA FORTEMENTE, POICHE’ 
VARI PRONUNCIAMENTI LA DIVIDERANNO. 

Voi, figli, non separatevi dai Comandamenti: sono la Parola di Dio 
espressa per tutta l’umanità, di tutti i tempi, e questa Parola Divina non 
è soggetta all’uomo, ma venne rivelata affinché l’uomo si assoggettasse 
alla Parola Divina.  

Osservate i Sacramenti, non scartateli, poiché sono la Volontà Divina.  

IN QUESTO MOMENTO CIASCUNO DEI MIEI FIGLI DEVE 
RIMANERE ATTENTO PER NON ESSERE INGANNATO, DEVE 

ESSERE UN CONOSCITORE DELL’ONNIPOTENZA DIVINA E NON 
DEVE LIMITARE QUESTA ONNIPOTENZA ALLA RISTRETTEZZA 

DELLA MENTE UMANA.  

Pregate, figli Miei, pregate per il popolo cileno, che invito a realizzare 
nuovamente una Veglia di Riparazione per le offese, non contro questa 

Madre, ma per le offese contro la Volontà Divina che mi inviò ad 
apparire a Peña Blanca. 

L’uomo è molto leggero nel giudicare, è molto leggero nel disprezzare i 
veri accadimenti e nel vedere soltanto il lato oscuro, per negare tutta la 
Verità, e questa è una mancanza di umiltà ed una mancanza di carità.  

Pregate, figli Miei, pregate per l’Ecuador.  Questo Mio Popolo amato è 
stato invaso dal comunismo e quando il popolo vuole protestare, il 

comunismo silenzia il popolo.  

Pregate, perché la Natura si sta risvegliando.  

Pregate, figli Miei, per l’Italia. Il grande vulcano si risveglierà, per 
annunciare a questo Mio Popolo amato, che così come esso si risveglia, 



 281 

coloro che non amano la Chiesa di Mio Figlio si sono svegliati e stanno 
pianificando di penetrare in quel territorio.  

Pregate figli, affinché la Parola di Mio Figlio e la Mia Parola continui a 
raggiungervi, guidandovi ed annunciandovi, affinché non temiate, ma 

perché vi prepariate principalmente nello spirito, così che conosciate Mio 
Figlio veramente, affinché amiate la Sua Onnipotenza e la Sua 

Onnipresenza ed affinché amiate i vostri Compagni di cammino che 
hanno allertato l’uomo nei momenti decisivi per l’umanità.  

NON DIMENTICATE, FIGLI MIEI, CHE COLUI CHE CHIEDE CON 
CUORE SINCERO E CON FERMO PROPOSITO D’AMMENDA, NON 

RESTA MAI INASCOLTATO DALLA CASA DEL PADRE E DA QUESTA 
MADRE.  

Voi, amatevi gli uni gli altri, proteggetevi gli uni gli altri, perché in questo 
momento l’unità del Popolo di Mio figlio, è imprescindibile, come in nessun 
altro momento precedente.   

Voi proclamate la Gloria di Dio, adorate Mio Figlio nel Santissimo 
Sacramento, mentre ancora lo potete trovare nel tabernacolo, prima che 
le Chiese vengano chiuse.  

Amati figli Miei:  

CON IL MIO MANTO PROTEGGO I MIEI FIGLI.   
SIATE FEDELI ALLA PAROLA DI MIO FIGLIO, PENETRATE NELLA 

CONOSCENZA E CHE LA FEDE AUMENTI IN VOI, AFFINCHE’ 
ABBIATE IL CORAGGIO DI NON NEGARE LA FEDE IN MIO FIGLIO.  

Che chiunque legga questa  Mia Parola, sia benedetto da Mio Figlio in 
modo particolare, non solo per aver letto questo Messaggio, ma anche 
per coloro che con fermo proposito inizino il cambiamento in questo 
momento.  

Lottate contro l’ego umano, poiché la conversione è imprescindibile in 
questo momento, non in futuro, quando non avrete né il coraggio né la 
forza per convertirvi.   

CHE  MIO FIGLIO VI INONDI CON IL SUO SANTO SPIRITO, 
AFFINCHE’ VOI, DOCILMENTE, PENETRIATE NEL SACRO CUORE 

DI MIO FIGLIO.  

Vi benedico.  
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Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 Fratelli:  

IN QUESTO MOMENTO, PIU’ CHE IN QUELLI PRECEDENTI,  
SIAMO NELLE MANI DIVINE…   

 
La Casa Paterna ci allerta come a Ninive, ma l’umanità risponde come a 
Sodoma e Gomorra. L’uomo guarda con indifferenza le costanti 
provocazioni delle grandi potenze, che da un momento all’altro possono 
provocare la guerra.  

Sembrerebbe impensabile, ma la realtà è che una moltitudine di esseri 
umani, non si rendono nemmeno conto che esistono conflitti tra le 
potenze, né sanno della persecuzione dei cristiani, né dell’esodo di 
cristiani in cerca di sicurezza.   Sembrerebbe impensabile, ma è la verità.  
 
La disinformazione è grande, perché l’uomo pensa a sé stesso, non al 
prossimo, perché l’uomo vive per sé, non per gli altri.  L’uomo, quando 
vive bene, non guarda a quello che succede ai fratelli che sono nostri 
fratelli nella fede, che soffrono.  
 
Forse sarà anche perché questo soggetto non viene predicato nemmeno 
nelle chiese? 
 
Fratelli, continuiamo ad essere assediati dalla volontà umana che dorme 
nel suo stesso “ego”.  Per questo siamo chiamati a svegliarci dal piacevole 
sonno e a conoscere quanto succede nel mondo.  

L’uomo è stato portato a vivere in un conformismo tale, che perde 
l’interesse con quello che succede al di fuori del suo circondario, ma 
questo conformismo verrà scosso dagli eventi che si avvicinano e quando 
questo succederà, l’uomo  cadrà nella disperazione, perché non sarà né 
informato, né preparato nella Fede per affrontare una purificazione.  



 283 

Il Popolo di Dio è stato benedetto con l’Aiuto Divino, non è mai stato 
abbandonato, ma ha dovuto riconoscere la sua cattiva condotta per essere 
degno di questo aiuto ed ha dovuto invocare l’aiuto Divino per ottenerlo. 

Di fronte a tante allerte, perché non fermarsi un momento e ravvedersi, 
meditare ed informarsi? Se non si crede al Cielo, informatevi attraverso 
la scienza o i mezzi di comunicazione, per non continuare nel letargo, 
letargo che è il grande piano del nemico per tenere il Popolo di Dio 
incredulo e lontano dagli eventi sui quali Nostro Signore Gesù Cristo e la 
Madonna ci allertano.  

Amen.  
  

DIALOGO TRA LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
E LA SUA AMATA FIGLIA LUZ DE MARIA  

 20 GIUGNO 2015 

Amati  figli del Mio Cuore Immacolato:  

IL MIO AMORE MATERNO VI ACCOMPAGNA COSTANTEMENTE. 

Maria Santissima: 
Luz de Maria, amata figlia Mia:  
All’inizio di questa Chiamata per Volontà Divina, la Casa Paterna ha fornito 
le linee guida tramite le quali i Suoi strumenti vengono guidati.  E come 
Mio Figlio soffrì, così la maggioranza dei Suoi strumenti soffrono, a Sua 
somiglianza.  

Figlia, l’uomo non mette in pratica appieno il Primo Comandamento, lascia 
passare inavvertito quanto deve rifiutare, senza analizzare quanto deve 
allontanare per non vivere nella superficialità, lasciandosi guidare dalla 
prima impressione.  La mente non sempre porta alla vera comprensione 
e nemmeno al raziocinio e alla stessa maniera non percepisce le suppliche 
e le preghiere mandate da Dio al Suo Popolo, affinché non cada nelle 
trappole del male.  

Non dimenticare, figlia, che l’immaginazione vola dove l’essere umano 
vuole che vada ed in questo modo  mette l’immaginazione davanti al 
grande insidiatore, che in questo momento cerca di dividere i Miei figli, 
senza ritegno.   

DI’ AI MIEI FIGLI DI ALLONTANARSI DAL MALE IN OGNI SUA 
FORMA…  
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E CHE PIU’ STANNO UNITI, MAGGIORE SARA’ LA FORZA DEL 
POPOLO DI  

MIO FIGLIO, CHE VIENE INSIDIATO DALLA TENTAZIONE CON 
MAGGIORE FORZA E SENZA SOSTA.  

 
Dì loro che è l’uomo stesso che con l’invidia, la mancanza d’amore, la 
disobbedienza, la mancanza di carità, la mancanza di speranza e la poca 
conoscenza che ha di Mio Figlio, dà al demonio nuove idee per farlo 
cadere.  

Figli Mia, dì loro che Io soffro ancora di più di quanto loro non soffrano. 
Soffro con l’Amore della madre di tutti gli uomini.  

La distanza tra l’uomo e Mio Figlio è sempre maggiore, l’uomo rifiuta di 
alimentarsi di Mio Figlio nel Sacramento Eucaristico e 
contemporaneamente non si alimenta della Conoscenza della Parola 
Divina, per questo viene facilmente ingannato.  

SE I MIEI FIGLI NON CONOSCONO LA PAROLA DIVINA, NON 
METTONO IN PRATICA NELLE LORO AZIONI E NELLE LORO 
OPERE I COMANDAMENTI, NE’ I SACRAMENTI NELLA LORO 

TOTALITA’, NE’ LE OPERE DI MISERICORDIA, NE’ LE 
BEATITUDINI; VENGONO INGANNATI CON PIU’ FACILITA’ DEI 

BAMBINI.  

Figli Mia, dì loro che è il demonio che non vuole che si alimentino né ella 
Parola Divina, né dell’Eucaristia, né dell’Amore Divino, né della preghiera, 
né della conoscenza... 

Il popolo addormentato, viene dominato dal male con poca astuzia…   
Il popolo sveglio, non viene facilmente ingannato dal male, perché è più 
forte per affrontare le tentazioni…  
 

Luz de Maria:  

Madre, l’umanità non vuole sentire niente riguardo alla Purificazione…  

Maria Santissima:  

FIGLIA MIA, DI’ LORO CHE IO NON MINACCIO L’UOMO, LO METTO 
IN GUARDIA SULLA SUA CONDOTTA, SUL CATTIVO IMPIEGO DEL 
LIBERO ARBITRIO E SULLE SUE CONSEGUENZE. Vi allerto su 
richiesta di Mio Figlio, per l’uomo che vive dominato dal secolarismo e nel 
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peccato in ogni sua forma, che vive per i beni materiali e soprattutto, vive 
in totale abbandono e disprezzo nei confronti di Mio Figlio e nei confronti 
di tutto quanto ricordi loro la Fede del Popolo fedele a Mio Figlio.  

La Fede sparisce in fretta…  A volte quanto l’uomo esprime è una lieve 
curiosità che lo porta a desiderare di essere partecipe della popolarità 
della maggioranza, ma non conosce la profondità dell’essere un Vero 
Cristiano.   

IN QUESTO MOMENTO GLI APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI, 
DEVONO UNIRSI NEL SACRATISSIMO CUORE DI MIO FIGLIO E 

NEL MIO CUORE IMMACOLATO, DANDO TESTIMONIANZA 
DELL’AMORE CHE REGNA NEI LORO CUORI.  

L’incomprensione è la causa per cui in questo preciso momento le divisioni 
sono maggiori ed i Miei figli si attaccano tra di loro.  Il maligno, oppressore 
delle anime, conosce bene l’incarico dato agli Apostoli degli ultimi tempi, 
per questa ragione attacca la loro perseveranza e la loro Fede e crea 
confusione, per distruggerli con tutte le armi che ha a disposizione.  

Non sarà facile per l’uomo mantenersi nella Fede di fronte al crogiolo 
ardente e vedendo i loro fratelli sottomessi a tutto quello che non è 
Volontà di Mio Figlio, perché saranno innumerevoli le offese alla Casa 
Paterna ed innumerevoli le perdite di vite umane. 

IO VI AVVISO, VI AVVERTO E VI METTO CONTINUAMENTE 
DAVANTI LA VERITA’  DEL MOMENTO.  Se voi continuate a non 
ascoltare e a venire travolti dal mare tempestoso del peccato, vi 
perderete, ma non perché non vi sia stato annunciato quanto vi trovate 
di fronte.  Se perderete la Vita Eterna, sarà perché siete figli della 
disobbedienza ed abusate della Misericordia di Dio che non abbandona i 
Suoi figli.   

In questo momento la maggioranza ha da mangiare, ma non sanno che 
in poco tempo non avranno di che alimentarsi, e che la carestia si 
generalizzerà, l’alterazione dei semi in laboratorio sarà la causa della 
malformazione nei raccolti, a causa della contaminazione, che sarà visibile 
sulla maggioranza degli alimenti e su grande scala.  

La fame, porterà l’uomo ad uccidere i propri fratelli, il caos arriverà senza 
preavviso, le ribellioni non cesseranno, ma la contrario aumenteranno in 
tutti i paesi. Gli Stati Uniti torneranno ad avere una rivoluzione razziale, 
che si ripeterà anche nei paesi Europei.  
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Il caos non fermerà coloro che sono senza Mio Figlio, ma li  rafforzerà.  I 
Libri Sacri e tutti i libri che trattino della Parola Divina, saranno bruciati 
da quelli che, consegnati all’anticristo, gli ubbidiranno per non lasciare 
vestigia dell’amore dell’uomo per il proprio Dio. Le Chiese saranno 
distrutte e bruciate e sulle loro ceneri collocheranno sculture del demonio.   
Per questo vi chiamo alla conversione e perché non neghiate che l’uomo, 
volendo superare Dio, si sta autodistruggendo, prendendosi gioco delle 
Mie Chiamate e disobbedendo alla Volontà Divina della quale Sono 
Portatrice.  

Luz de Maria:  

Madre, l’uomo pensa che così come è stato allertato in passato riguardo 
a tutto questo, manchi ancora molto prima che gli annunci si compiano.  

Maria Santissima:  

Figlia Mia, dì loro: I tempi sono diventati istanti e l’istante si è alterato; si 
rendono conto che si stanno compiendo, ma lo negano per paura di 
doversi decidere a vivere nella Volontà di Dio. Come ai tempi di Noè, Lo 
offesero e si burlarono di Lui, nonostante fossero stati dati dei segni 
perché quella generazione cambiasse. Non cambiò e… cosa successe? 

Le economie cadute, annegheranno nelle lacrime degli uomini assieme 
alle speranze scomparse.  Il Popolo di Mio Figlio geme, i dolori  del parto 
saranno ancora maggiori e inimmaginabili.  

Pregate, figli Miei, per l’unità.  

Pregate figli, il comunismo è in agguato.  

Pregate ed attendete con pazienza, il Popolo di Dio vedrà colui che Dio 
invia per consolarvi, una guida delle anime e di grande purezza.  Verrà 

inviato affinché le  
anime non si consegnino al nemico.  

Amata figlia, dì ai tuoi fratelli che questa Madre schiaccerà la testa del 
drago infernale.  Non state camminando da soli, sono a fianco di Mio Figlio 
vicino al Tabernacolo ed è lì che vi aspetto.  

Pregate figli Miei, per la Colombia e per il Cile, le lacrime dei Miei figli 
saranno la purificazione.  

Pregate e riparate con una  
CATENA MONDIALE DI PREGHIERA DEL SANTO ROSARIO,  
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a mezzogiorno, nei rispettivi paesi, iniziando lunedì 22 giugno,  
per tre giorni consecutivi.  

 
Pregate, la Chiesa di Mio Figlio vacillerà.  

Pregate figli, pregate affinché l’aiuto dello Spirito Santo illumini le menti 
dei leaders mondiali, anche se la guerra non verrà fermata.  

Non sgomentatevi e non entrate in panico, cercate il Nostro rifugio ed 
allora sarete liberi.   

Convertitevi, la pace promessa da Mio Figlio sarà il grande stendardo del 
Popolo Fedele, le angosce diventeranno ricompensa ed i timori non 
saranno più il tormento dei Miei figli, ma lo spirito dell’uomo sarà libero 
dall’oppressione del male e le calamità saranno rimaste indietro.  A chi è 
ubbidiente sarà dato il suo frutto, al fedele la promessa, ambedue 
godranno della stessa Gioia. 

Alla luce del Sole della volontà divina, vi benedico.  

FIGLI MIEI, NON TEMETE, RICORRETE A MIO FIGLIO.   

Adorate la Trinità Sacrosanta: Dio Uno e Trino.  Vi amo.  

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Amiamo Dio, cerchiamolo ed addentriamoci in Lui, poiché l’uomo non può 
amare chi non conosce.  L’uomo deve rimpiazzare la mancanza di 
conoscenza con la conoscenza, il disamore con l’amore e la volontà umana 
con la Volontà Divina.  

Sappiamo che le prove saranno forti, lo sappiamo… Ma quel momento 
sarà ben diverso, per questo l’uomo deve approfittare della grande 
benedizione di poter piegare le ginocchia di fronte a Colui che merita ogni 
Onore, il Potere e la Gloria e  pregare davanti alla Madonna affinché 
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interceda per questa generazione. Ma contemporaneamente 
all’inginocchiarsi, l’uomo deve essere umile per dire: SI’! A DIO e NO! AL 
NEMICO DELL’ANIMA.  

Quanta mancanza di comprensione sull’Amore di Dio, che dà senza limiti,  
ma allo stesso tempo, dà a chi lo merita!  

Non dimentichiamoci di essere figli di Dio e dobbiamo mantenere viva 
l’attenzione e la prassi della preghiera.  Non dobbiamo essere lampade 
messe sotto il tavolo.   

Fratelli, beati quelli che nell’oscurità possono vedere la Luce Divina, e  non 
hanno bisogno di  prove per amare Dio, Lo amano perché lo vedono 
nell’essenza di ogni cosa creata e Lo ama in ogni essere umano.   

Affrettiamo il passo, fratelli, saremo esaminati, le nostre opere e le nostre 
azioni ci passeranno davanti.  Continuiamo sul cammino della conversione 
ad ogni istante, perché non sarà mai abbastanza.  

Amen.  

 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
22 GIUGNO 2015  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

MANTENETEVI ATTENTI! 
OGNI ATTO O OPERA DELL’UOMO SI RIPERCUOTE SUL GENERE 

UMANO.  
PROCEDETE SALDI NELLA FEDE!  

Con dolore, vedo i Miei figli che camminano nello smarrimento, che 
cercano, senza trovare quello che cercano… e si perdono sempre in 
maggior numero, perché non conoscono Mio Figlio.   

L’umanità è immersa in ogni genere di vizi, poiché il tempo passa e la 
Verità non viene fatta conoscere all’uomo.   

I Miei figli non trovano la via d’uscita, aprono le porte sbagliate e tornano 
sempre allo stesso punto di partenza.  

Amati: 
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COLUI CHE NON AVRA’ DIO NEL SUO CUORE, SARA’ FACILE 
PREDA DEL NEMICO DELL’ANIMA.  

Questo è il momento di ravvedersi, le minacce delle grandi potenze 
saranno il terrore dell’umanità.  

Ogni uomo è il riflesso di quello che vive dentro di sé.  Ciascuno nasce 
con una finalità nella sua vita, ma… non la conosce! perché la mente non 
viene silenziata, non trova riposo e non lotta per addentrarsi nel silenzio 
interiore.  

Amati: 

Vi guardavo agire ed in questo momento vi vedo condizionati, soggetti ai 
capricci  
dell’ “ego” umano e della tecnologia mal impiegata.  Vivete del 
superficiale, degli interessi personali ed il resto dei fratelli viene 
dimenticato.  

QUESTI MOMENTI SI INASPRIRANNO.  

I MIEI FIGLI NON SONO PRONTI… FINCHE’ NON INVIERO’ IL 
MIO INVIATO.  

Vi benedico. 

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
26 GIUGNO 2015  

Amato Popolo Mio, vi benedico:  

LA MIA MISERICORDIA NON CONOSCE LIMITI, VI AVVERTO CON 
PREMURA, AFFINCHE’ VI CONVERTIATE…  

Il Mio Amore supera le offese dell’uomo, per questo vi allerto, affinché 
chiediate perdono e vi rendiate conto che non state procedendo sulla retta 
via, ma vi siete traviati: alcuni a destra ed altri a sinistra, però non seguite 
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Me, ma colui che già si trova sulla terra per flagellare il Mio Popolo.  Costui 
vi ha preparato il crogiolo e l’umanità accoglie con frenesia le novità, 
anche quando sono contro la Morale, contro la Fede e contro lo stesso 
essere umano.  Ciascuno di voi è fornito di  sensi, che in vari modi 
avvertono l’uomo del suo modo di agire, ma non tutti si permettono di 
ascoltare la voce della coscienza.  

Figli: 

Moltissime persone Mi hanno allontanato completamente dalla loro vita, 
godendo senza rimorsi per la morte dei propri fratelli, assieme al demonio, 
che festeggia questi atti.  La violenza sta aumentando, sta prendendo 
talmente piede, al punto che lo stesso uomo non sa come fermarla.  
Questo è uno dei grandi segni dello stato spirituale in cui si trovano i 
membri della Mia Chiesa: “Dai loro frutti li conoscerete”. (Mt. 7,16)   

OGNI PAROLA PRONUNCIATA DA UNO DEI MIEI ELETTI ED AMATI 
SACERDOTI, DEVE AVERE IL PROPOSITO DI UNIRE I MIEI FIGLI, 
DI ALLERTARLI E DI SVEGLIARLI, perché l’odio sta circondando ogni 
essere umano, fino a giungere ad essere un complemento necessario nella 
vita dei Miei figli, per indurli a rimanere in uno stato d’animo al di fuori 
del Mio Amore.  

IN QUESTO TEMPO HO ANNUNCIATO, COME PURE MIA MADRE, 
LE CALAMITA’ CHE SI STANNO AVVICINANDO A VOI, MA L’UOMO  

RIMANE IN TOTALE INERZIA.   
Miei amati:  

Siete diventati dipendenti da quanto annunciano o non annunciano gli 
scienziati, ma nella stragrande maggioranza, la scienza è controllata e al 
servizio del male.  Non aspettatevi che vi allertino in tempo, quando la 
cometa si avvicinerà a voi, perché non vogliono creare panico.  Tenete 
presente che l’obiettivo del male è quello di eliminare i Miei.  

Le malattie aumentano e l’umanità non se ne rende conto, in modo da 
poter prendere delle precauzioni.  

POPOLO MIO IGNORANTE! SONO POCHI QUELLI CHE 
ASCOLTANO I MIEI APPELLI, CONSAPEVOLI CHE NON PARLO 
INVANO, CHE NON ANNUNCIO INVANO, CHE NON VI CHIAMO 

INVANO…  

In potenti hanno preparato dove rifugiarsi per cercare di salvarsi, il che 
sarà impossibile. 
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Il Mio Popolo si riduce ad ogni momento, per mancanza di chi lo svegli e 
predichi con la Mia Verità.  

L’uomo perde la sua mascolinità e la donna la sua femminilità.  
L’aborto viene praticato senza nessun sentimento umano; saranno 
castigati per questo gravissimo peccato. 
L’uomo, sempre meno uomo, è guidato dagli istinti animali e non umani.  

Ogni essere umano è una calamita che con i propri sentimenti, i propri 
desideri e propositi, si espande sul mare del destino umano, come in 
questo momento, in cui il male è maggiore del bene.  L’uomo, con la sua 
capacità superiore rispetto a quanto lo circonda, è in grado di trasmettere 
il male che commette, attirando altro male su di sé. E’ per questo che il 
male sovrabbonda.  

SIETE ENTRATI NELLA GRANDE TRIBOLAZIONE; SI AVVICINANO 
MOMENTI MOLTO GRAVI PER L’ESSERE UMANO, CHE NON VUOLE 

CAMBIARE, MA VA DRITTO VERSO IL PRECIPIZIO.   

In seno alla gerarchia della Mia Chiesa, prevalgono ideologie che non sono 
cristiane, la massoneria ha il controllo su gran parte di quanto viene 
dettato ed il Mio Popolo lo ignora.  

MIA MADRE NON E’ AMATA DA ALCUNI, A CAUSA DEI SUOI 
ANNUNCI DI QUANTO L’UOMO DEBBA CAMBIARE E 
SANTIFICARSI.   

La disobbedienza è prevalente nella Mia Chiesa: le novità non 
avvicineranno i Miei figli al pentimento ma, al contrario, Mi profaneranno 
costantemente.  

MIA MADRE VIENE ALLONTANATA NEL DESERTO DA ALCUNI DEI 
MIEI PRELATI, COSI’ CHE NON PREPARI IL MIO POPOLO. Hanno 
dimenticato che Io Sono il vostro Dio e che la Mia Parola viene esplicitata 
per risvegliare i Miei figli e non tacerà ma aumenterà, affinché i giusti si 
salvino.  

Figli del Mio Sacro Cuore:  

State attenti, perché dietro alcuni che non sono sacerdoti ed annunciano 
la Mia Parola, ci sono interessi economici che li assillano affinché siano di 
esempio ai Miei, ma dietro di loro c’è il dio denaro che dirige le loro vite.  
Non chiunque dica : “Signore, Signore, entrerà nel Regno dei Cieli, ma 
colui che vive, opera ed agisce nella Mia Volontà”.  (Mt. 7,21). 
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Popolo Mio: 

LA MIA CASA E’ STATA INVASA DA ALCUNI CHE NON CREDONO 
NELLA MIA PRESENZA REALE NELL’EUCARISTIA, NON CREDONO 

NELLA MIA GIUSTIZIA E NON VOGLIONO LA PREGHIERA…  

QUANTO VENGO LACERATO NELLA MIA STESSA CASA! 

NON VOGLIONO CHE MIA MADRE ALLERTI IL MIO POPOLO, 
POICHE’ LEI E’ LA MADRE DEL VERBO!   

La Mia Chiesa si avvicina allo scisma, che causerà la più grande divisione 
che sia mai stata vista dall’uomo.  

IO DESIDERO L’UNITA’ DEL MIO POPOLO, che però, per molti versi è 
molto lontano dalla Mia Dottrina. Hanno deformato la Mia Dottrina a 
convenienza dell’uomo.  La Mia Legge è una e non cambia.  Quando, nella 
Mia Chiesa, è stata aperta la porta alla massoneria, il piano tramato dal 
male si era già infiltrato furtivamente in seno alla Mia Chiesa, spianando 
il cammino all’usurpatore del Corpo Mistico.   

Quanto vedo lontano  da Me l’uomo!...  
Quanto rimanete lontani dall’Amore Divino, non avvicinandovi a Me e non 
accettando Mia Madre come Madre!...  

VI AVEVO GIA’ ANNUNCIATO LA MIA SECONDA VENUTA, CHE 
ORA AFFRETTERO’, PRIMA CHE TUTTI I MIEI FIGLI SI 

PERDANO…  

Quale Mio Popolo, dovete rimanere in allerta di fronte ai liberalismi ai quali 
Mi sottopongono e che non sono la Mia Volontà!  

LA TERRA TREMERA’ A CAUSA DI UN ASTEROIDE CHE 
ALLARMERA’ L’UMANITA’. (*) 

Pregate, figli Miei, pregate per i servitori del male, affinché si pentano  e 
salvino l’anima.  

SIATE TESTIMONI DEL MIO AMORE, NON NEGANDO LA MIA 
PAROLA SCRITTA NELLA SACRA BIBBIA E SIATE RISPETTOSI 

DELLA MIA VOLONTA’.  

Pregate figli, per gli Stati Uniti; la grande aquila perderà il suo 
piumaggio.   
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Pregate, figli Miei, per la Francia, brucerà in mezzo alle sventure.  

Il terrorismo avanza senza fermarsi, lentamente e senza fanfare, fino a 
quando non sarà parte del dolore dei Miei Figli.  

Amati del Mio Cuore, le Mie Chiese vengono saccheggiate e profanate da 
atti mondani, dai quali Mi allontano all’istante.  

PRESTO VI ESAMINERO’ MEDIANTE L’AVVERTIMENTO, CHE E’ UN 
ATTO DI MISERICORDIA DELLA NOSTRA CASA NEI CONFRONTI 

DEL’UMANITA’ PERDUTA.  

Amati,  i vulcani si risveglieranno in tutto il mondo, pregate per placarli.  

NON DISPERATEVI QUANDO VI DIRANNO CHE STO PER 
GIUNGERE, RALLEGRATEVI, PERCHE’ MI VEDRETE DISCENDERE 

DAI CIELI. 

Siate costanti nella preghiera e nell’azione, per non dare opportunità al 
male di entrare in voi e di combattervi.  

La stragrande maggioranza dei Miei, non crede agli avvertimenti di Mia 
Madre ma Lei vive nella nostra Volontà…  

IN QUESTO MOMENTO LA MIA CHIESA DEVE RIMANERE MOLTO 
ATTENTA E LOTTARE PER LA CONVERSIONE, NON DOVETE 

PARLARE DELLA MIA PAROLA SENZA CONOSCERLA E SENZA 
METTERLA IN PRATICA, PERCHE’ SARESTE LONTANI DALLA 

SALVEZZA.   

La Creazione è Opera delle Mani di Mio Padre, ma essa non è Mio Padre.  

Miei amati:  

La controversia confonde e la confusione non proviene dalla Mia Casa, ma 
appartiene a satana, per dividere il Mio Popolo.  Un Popolo diviso è un 
Popolo vulnerabile, un Popolo unito è un Popolo forte, perché si alimenta 
della saggezza vicendevole; gli umili riconoscono l’unità, i superbi sono 
autosufficienti.   

Miei amati:  

MANTENETEVI ATTENTI ALLA MIA LEGGE, NON DEVIATE DAL 
MIO VERO CAMMINO, PERCHE’ I LUPI ABBONDANO E GIRANO 

ATTORNO AI MIEI PER CATTURARLI COME PREDA E DIVORARLI.  
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Il Mio Popolo non andrà avanti da solo, sta giungendo il Mio Ausilio; il 
Mio Ausilio giungerà dalla Mia Casa…   

IO SONO IL VOSTRO DIO E LA MIA PAROLA NON CAMBIA NE’ 
CAMBIERA’.  

“IO SONO COLUI CHE SONO”   
NON VI ABBANDONERO’ SE ACCOGLIETE LA MIA LEGGE, CHE E’ 

UNA, NEI SECOLI DEI SECOLI.   

Vi  benedico, benedetti di Mio Padre, perché non vi smarrite, né avete 
paura di seguire la Verità Eterna.   

PREGATE, FIGLI MIEI, E SIATE EVANGELIZZATORI DEI VOSTRI 
FRATELLI CHE CONTINUANO A RIMANERE ADDORMENTATI.  

 Vi benedico. 

Il vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

IN QUESTI MOMENTI DI TANTA CRISI, NON SOLO A LIVELLO MONDIALE 
E DI FRONTE ALLA MINACCIA DI TANTI CAMBIAMENTI, ED ANCHE  IN 

TEMPI DI CRISI SPIRITUALE, NOI FIGLI DI DIO, DOBBIAMO 
CONOSCERLO NELLA SUA PAROLA, NELLA SACRA SCRITTURA, PER NON 

VENIRE INGANNATI.   

Gli interessi di una società non devono prevalere sulla volontà di Dio, ma 
devono portarci a meditare sulla Giustizia Divina, che vede il Suo Popolo 
sottoposto alla divisione, che è una strategia di satana per concretizzare 
la sua entrata nella Chiesa di Cristo ed appropriarsene.  

Fratelli, il clima di tensione che vivono quanti sono consapevoli di quanto 
succede nel mondo, non è facile da sopportare, se non si è protetti dalla 
Fede nella certezza che la Casa Paterna non ci abbandonerà.  

Ci sono fratelli che non sono al corrente di quanto succede, fratelli che 
vivono la loro vita all’interno del loro metro quadrato e non sapendo 
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quanto succede, sono gli incauti che in seguito accoglieranno tutto quanto 
va contro la Volontà del Padre e contro i Comandamenti. Per questo il 
Cielo insiste nel chiamarci ad evangelizzare i nostri fratelli, affinché si 
sveglino e non siano preda della macchinazione dell’anticristo, che si 
scaglia con furia contro la Chiesa di Cristo. 

La violenza aumenta rapidamente e contemporaneamente si diffonde e ci 
troviamo di fronte agli inviati dell’anticristo che non perdono occasione di 
scagliarsi contro i cristiani o contro gli innocenti di altre denominazioni 
religiose.  

Fratelli, stiamo per patire grandi calamità, ma la divisione continua ad 
imperare tra i figli di Dio e mentre questo si protrae, il male guadagna 
terreno ed il Corpo Mistico di Cristo viene divorato dagli uccelli rapaci.  

Chiediamo a Dio che il momento venga accelerato, così che  i giusti non 
si perdano e preghiamo affinché l’assistenza che il Cielo ci ha promesso 
mediante un Inviato della Casa del Padre che aiuterà il Popolo di Dio, non 
tardi, poiché i figli di Dio sono nell’incertezza e vengono minacciati da 
coloro che servono il male e sono i persecutori dei figli di Dio.  

Amen.  

(*) DIFFERENZA TRA UNA COMETA ED UN ASTEROIDE. 

Le comete sono corpi celesti costituiti da ghiaccio, polvere e rocce che 
orbitano attorno al Sole seguendo differenti traiettorie ellittiche, 
paraboliche o iperboliche. Le comete, così come gli asteroidi, i pianeti ed 
i satelliti, fanno parte del Sistema Solare.  Quando una cometa si avvicina 
al Sistema Solare Interno, il calore del Sole fa sublimare i suoi strati di 
ghiaccio più esterni. Le correnti di polvere e gas prodotte, formano una 
grande, ma rarefatta atmosfera attorno al nucleo, chiamata chioma, 
mentre la forza esercitata sulla chioma dalla pressione di radiazione del 
Sole, e soprattutto dal vento solare, conducono alla formazione di 
un'enorme coda che punta in direzione opposta al Sole.  

Le comete hanno vita relativamente breve. I ripetuti passaggi vicino al 
Sole le spogliano progressivamente degli elementi volatili, fino a che la 
coda non si può più formare, e rimane solo il materiale roccioso. Se questo 
non è abbastanza legato, la cometa può semplicemente svanire in una 
nuvola di polveri. Se invece il nucleo roccioso è consistente, la cometa è 
adesso diventata un asteroide inerte, che non subirà più cambiamenti.  

https://it.wikipedia.org/wiki/Cometa 

https://it.wikipedia.org/wiki/Cometa
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Un asteroide (a volte chiamato pianetino o planetoide) è un corpo 
celeste simile per composizione ad un pianeta terrestre ma più piccolo, e 
generalmente privo di una forma sferica; ha in genere un diametro 
inferiore al chilometro, anche se non mancano corpi di grandi dimensioni, 
giacché tecnicamente anche i corpi particolarmente massicci 
recentemente scoperti nel Sistema solare esterno sono da considerarsi 
asteroidi. 

Per quanto riguarda la struttura, gli studiosi hanno avanzato l'ipotesi che 
accanto alla conformazione tipica solida e rocciosa, gli asteroidi più grandi 
di un chilometro non siano monolitici, ma piuttosto aggregati di frammenti 
piccoli o addirittura pile di pietre frammentate sulla falsariga delle comete, 
come proposero per la prima volta Don Davis e Clark Chapman.  

https://it.wikipedia.org/wiki/Asteroide 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
28 GIUGNO 2015 

Luz de Maria:  

Ecco il Re dei Re…  

Dietro uno sguardo plasmato nell’Amore, il Nostro Amato Gesù esprime 
senza dissimulazioni la solitudine che Gli viene causata da quelli che Ama. 
Mi chiede di trasmettere la Sua Parola.  Il Suo Vestito è reso bianco in 
gran parte dalla luce, i capelli sono castani, la carnagione chiara, è di 
grande bellezza, che più che una bellezza umana è una grande bellezza 
Divina; il Suo Spirito risplende più di quanto un essere umano possa 
immaginare, alza la mano e fissandomi, mi dice:    

Cristo:  
Mia amata, non aspettarti che tutti ti credano.  Come Io non fui credibile 
per tutti, la stessa cosa si ripeterà in te.  L’uomo crede principalmente in 
quello che vede e a volte in quello che non vede, ma crede in quello che 
gli fa comodo o porta in qualche modo beneficio alla sua esistenza.  

Figli Mia, tu devi obbedienza a Me, non fermare il tuo procedere per 
quanto forti siano i venti contrari. IO NON MI SONO FERMATO SUL MO 
CAMMINO VERSO IL CALVARIO, ALLO STESSO MODO TU 
CONTINUA IL TUO CAMMINO. Giungerà il momento in cui quelli che ti 
giudicano, quando vivranno il compimento della Mia Parola e di quella di 

https://it.wikipedia.org/wiki/Asteroide
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Mia Madre, dovranno riconoscere dentro di loro che non sei tu, ma SONO 
IO  CHE TI PARLO E TI ORDINO DI TRASMETTERE LA MIA PAROLA 
PER TUTTI COLORO CHE VOGLIONO VENIRE A ME.  

Ricorda che Io sono stato disprezzato, quelli che Mi chiamavano fratello 
anche senza esserlo, i Nazzareni, si burlavano di Me.  MA IO, 
OBBEDIENTE ALLA VOLONTA’ DI MIO PADRE, PREGAVO DENTRO 
DI ME PER TUTTI QUELLI CHE GRIDAVANO: CROCIFIGGILO!  
Mentre camminavo con la Mia Croce, il Mio sguardo si perdeva nella 
moltitudine: vedevo quelli che commerciavano con la Parola Divina di loro 
libero arbitrio. Ne vedevo alcuni che insegnavano i SALMI al Popolo per 
pochi spiccioli. Vedevo quelli che vendevano estratti dei SALMI della 
Parola Divina, interpretata con libero arbitrio, riconosciuti tra gli uomini, 
ma disconosciuti da Mio Padre.  

Mia Madre mi accompagnava ed assieme a Lei, Giovanni ed i Miei fedeli 
Discepoli giunsero fino al Calvario, Facendosi vedere davanti a tutti.   
 

LA MAGGIORANZA DEI MIEI DISCEPOLI GUARDAVANO DA 
LONTANO ED ALTRI SE NE ANDARONO, PER PAURA.  MA IO, 

OBBEDIENTE ALLA VOLONTA’ DI MIO PADRE, CAMMINAI 
VEDENDO TUTTI GLI ISTANTI DELL’UMANITA’ E RIPARANDO PER 

CIASCUNO DEI MIEI FIGLI. 
 
Continuo ancora a cercare il Mio Popolo: alcuni si sono nascosti per non 
venire riconosciuti, altri hanno così tanto rispetto umano!... alcuni non 
mostrano il loro vero volto, altri, nella penombra per non farsi riconoscere 
e a voce bassa, parlano senza fondamento contro la Mia Parola.  Altri Miei 
figli, non capendo la Grandezza del Mio Amore verso l’umanità, Mi voltano 
le spalle di fronte alla critica e alla menzogna.  
 
E nonostante ciò, PERDONO ED AMO, AMO E PERDONO… QUALE 
MENDICANTE D’AMORE, CONTINUO DI FRONTE AL MIO POPOLO, 
CHE CESSA DI ESSERLO DI SUA PROPRIA VOLONTA’.  
Lo splendore del mondano eclissa la mente, il pensiero ed il cuore degli 
uomini, che dimenticano da dove procedono, poiché sono figli del Re, 
acquisiscono abitudini contrarie alla rettitudine. 

Il momento si avvicina in cui ciascuno di fronte a Me, forse scoprirà di non 
aver vissuto nella Mia Volontà, ma in un lieve barlume di quella che è la 
Mia Volontà…  
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Il momento si avvicina in cui ognuno vedrà come Mi ha disprezzato con le 
calunnie, e come ha disprezzato i suoi fratelli, vivendo in una falsa 
religiosità che non è la Mia Verità, né il Mio Comandamento…  

Il momento in cui ciascuno vedrà se stesso, si avvicina all’umanità…  

IN QUEL MOMENTO IO SARO’ SPETTATORE DAVANTI ALL’UOMO, 
CHE ALLORA SARA’ ANCHE LUI LO SPETTATORE DELLA SUA 
STESSA VITA, IN CUI FU ATTORE DEI SUOI ATTI E DELLE SUE 
OPERE.  

Miei Amati, quanto Mi lacerate!  I Miei angeli spargono lacrime per questa 
generazione.  

Gli esseri umani sono sommersi nel passo accelerato della mondanità e 
non si rendono conto di quanto si sta mettendo in atto con apparenti buoni 
propositi, che fanno parte della libertà che vi offre il maligno oppressore 
delle anime, per ingannarvi.  

IN QUESTO INSTANTE LA VERITA’ E’ CHE C’E’ LA RIBELLIONE 
CONTRO I MIEI COMANDAMENTI: vengo disprezzato, Mi rispondono 
con ira, con cattiveria, con falsità, con lussuria, con disobbedienza e con 
superbia, uccidono i propri fratelli, alcuni con le armi create dall’uomo ed 
altri con la loro parola.  Il sangue di tanti innocenti viene versato per odio 
verso la fede e la violenza cresce negli uomini che si consegnano a satana, 
che portano in tutta la terra l’ira iniettata dai demoni.  

Pregate, figli Miei, pregate per la Francia e per l’Inghilterra, patiranno il 
peso della mano del terrorismo.  

Figli, alimentatevi del Mio Corpo e del Mio Sangue, alimentatevi della 
Mia Parola, alimentatevi amandomi, alimentatevi amando Mia Madre, 
pregando il Santo Rosario ed offrendomi quando vi succede lungo il 
tragitto, per rafforzarvi interiormente.  

DOVETE ESSERE PIU’ SPIRITUALI COSI’ CHE POSSIATE ESSERE  
MESSAGGERI DEL MIO AMORE. 

Pregate, figli Miei, gli Stati Uniti saranno scossi, di fronte all’insidia  
del terrorismo che li ferirà.  

Amati figli che Mi consolate:  

NON VI ABBANDONO IN NESSUNA NECESSITA’.  Le Mie Legioni 
rimangono assieme a ciascuno dei Miei,  incoraggiandovi in mezzo alle 
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prove.  Il Mio Popolo cammina verso la Terra Nuova e per giungervi deve 
passare per il crogiolo, per purificarsi.  

Pregate, figli Miei, per la Colombia, patirà, la terra tremerà.  

Io non vi castigo, sono la stoltezza e la disobbedienza che vi tengono in 
questo frangente. Le grida degli innocenti, che non ricusano la fede in Me, 
saranno la GRANDEZZA DEL MIO POPOLO…  

L’umanità non cammina, non procede a passo fermo, passa soltanto, 
senza lasciare orme di Vita Eterna.  Si sono associati con la malvagità, 
con l’affanno di far sparire il Mio Popolo, questa è la consegna del maligno, 
che in alleanze con le grandi Nazioni, alle spalle dell’umanità, ha stretto 
la mano per impossessarsi del potere mondiale, ma poi tradirà quelli che 
gli hanno stretto la mano per instaurare il governo unico, la religione 
unica, la moneta unica.   

UNO SARÁ COLUI CHE GOVERNERA’ IL MONDO CON VERGA DI 
FERRO, CONTROLLANDOVI LA MENTE, IL CIBO, IL VESTIARIO E 

NEGANDO ALL’UOMO IL DIRITTO DI CONGREGARSI E DI 
PREGARE. 

Poi si solleveranno gli uni contro gli altri e come se non si conoscessero, 
si tradiranno a vicenda.  Questo è il Mio Dolore per ciascuno dei Miei figli. 

Quante alleanze sembrano realizzarsi di fronte all’umanità, ma in realtà 
gli stessi promotori sono grandi rivali!  Questo ha lo scopo di agitare ancor 
più gli uomini, che stanno a guardare come spettatori le minacce belliche 
tra i paesi.  

Amati: 

L’agitazione di questo momento invade le menti oppresse dalla mancanza 
di conoscenza, dall’insensatezza, dal torpore causato della tecnologia mal 
impiegata e si disperde come il vento, portando a sollevazioni sociali nei 
paesi.  In questo modo si cammina mano nella mano con la violenza e 
con la malvagità.  Assieme all’ignoranza riguardo al Mio Amore, il risultato 
è che l’uomo interpreti in modo sbagliato la Mia Onnipotenza.  

LA TERRA CHE VI HA RICEVUTO, VUOLE ESPELLERVI DAVANTI 
ALL’ORRORE DEL QUALE L’UOMO E’ LA CAUSA, QUANDO IL 

PECCATO SOVRABBONDA COME IN QUESTO MOMENTO.  
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Gli spasmi della terra saranno continui, i mari fremeranno e le Profezie si 
compiranno davanti a un uomo che non prega per attenuare gli 
avvenimenti riportati da Mia Madre, davanti a un uomo che contraddice 
se stesso, portando la Mia Parola, ma operando in modo contrario a 
quanto predica.   
Gli uomini stanno  sentendo  i lamenti che provengono dalla profondità 
della terra e non sanno da dove scaturiscano, ignorando che gli strati della 
terra si stanno spostando, e causano rumori che giungono fino alla sua 
superficie.  
 
Amati figli, soffro con voi, non vi ho separato da Me, la malvagità attrae 
malvagità, il bene attrae il bene.  

Avete solcato i cieli per trasferirvi da un posto all’altro e l’uomo, non 
soddisfatto di questo, li solcherà per portare la morte con sé, essendosi 
alleato con il male.  

IN QUESTO MOMENTO I MIEI FIGLI DEVONO RADDOPPIARE  
LA CONOSCENZA. 

 
Così come il male conosce le debolezze dell’umanità, i Miei figli devono 
sapere come evitare di cadere nelle reti del male e per questo devono 
essere più spirituali.  Gli uomini non Mi hanno conosciuto, e ancora dopo 
più di duemila anni, continuano a non giungere alla profonda conoscenza 
della Mia volontà.  
 

NON RIMANETE INDIFFERENTI DAVANTI AI MIEI APPELLI, 
VISITATEMI NEL TABERNACOLO, RICEVETEMI NELL’EUCARISTIA, 

AVVICINATEVI A ME, VIVETE NELLA MIA PAROLA, PENTITEVI 
DEI PECCATI.  CONVERTITEVI! CONVERTITEVI, UNITEVI, 

UNITEVI, UNITEVI! 
 
Il Mio Popolo vincerà stando unito a Mia Madre, che vi guida.  
 
Io Sono con voi figli. 
La Mia Protezione è, per il Mio Popolo, come l’aria per l’uomo… 
La Mia Protezione è “la terra dove scorre latte e miele” (Es. 33,3)… 
La Mia Protezione è “la luce del mondo, il sale della terra” (Mt 5,13-16) 
 
SE VENITE MESSI ALLA PROVA, SIATE PIU’ CORAGGIOSI, 
MANTENETE LA FEDE E LA FIDUCIA CHE IO NON VI ABBANDONO. 

PROTEGGETEVI A VICENDA, AIUTATEVI A VICENDA, PERCHE’ IO 
VI  
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PORTO IN PALMO DI MANO. 

Vi amo. 
Il Vostro Gesù 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

In questo momento Gesù ci parla del dolore che Lo angoscia davanti alla 
negazione dell’uomo nei suoi confronti, di Lui, che è Amore Assoluto.  

Siamo chiamati a vivere nella Verità di questa Misericordia Divina, magari 
non considerandola da Cristo verso l’uomo, ma prendendo come punto di 
partenza l’emanazione misericordiosa che ci giunge e devolvendola ai 
nostri fratelli.  

Cristo ci dice: “non siete riusciti a conoscermi dopo più di duemila anni”.   
QUANTO E’ DOLOROSO! Ma è vero, perché si cerca di trovare la Verità in 
tutto quello che è esteriore. La Verità del conoscere Cristo è innegabile e 
necessaria, ma comincerà quando non Lo cercheremo all’esterno, ma 
dentro di noi, nell’intimità della nostra coscienza, a tu per Tu con Dio. 
Cristo si lamenta della disobbedienza dell’uomo nei Suoi confronti, 
attraverso le cattive abitudini, le cattive opere e le cattive azioni.   

Sappiamo che ci sarà confusione, ma sapendolo, la cosa più obiettiva e 
logica sarebbe di preparare e incoraggiare quelli che non sanno, poiché 
se tutti sapessero, questa generazione sarebbe differente. Ci rendiamo 
conto che non è così, perché se tutti credessero la vita sarebbe molto 
facile. Il male esiste e come dice Cristo, dobbiamo conoscerlo per 
riconoscerlo e sapere quando il male c'inganna, altrimenti, aiuteremo il 
male a catturarci.  

Fratelli, non disprezziamo la Parola che ci giunge, ma prima di tutto 
meditiamola e facciamo tesoro di quello che dà a ciascuno di noi.  

Andiamo avanti,  superando le cadute…  
Andiamo avanti,  nella certezza che Dio è il Principio e la Fine e che niente 
né nessuno Lo vincerà.  
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DOBBIAMO CONOSCERLO PER POTERLO AMARE.  

Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
30 GIUGNO 2015  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Figli del Mio Cuore Immacolato, vi amo e palpitate nel Mio Cuore.  

IN OGNI MOMENTO VI DIFENDO DAL MALE CHE VI INSIDIA.  

Figli, dovete desiderare di allontanarvi dalla tentazione, di non avvicinarvi 
alla tentazione. L’uomo è in grado di negarsi di fronte alla tentazione, ma 
la curiosità è un’arma che dispone l’uomo a cadere nel peccato.  L’uomo 
cerca di possedere di più dei suoi fratelli ed in questa instancabile ricerca, 
ha trasgredito le Leggi Naturali, ha ignorato i limiti naturali e considerato 
con disprezzo la Legge di Dio.  

HO ANNUNCIATO QUELLO CHE LA VOLONTA’ DIVINA MI HA 
SOLLECITATO A DIRE SUL FUTURO DELL’UMANITA’. IN QUESTO 
MOMENTO QUEL FUTURO SUL QUALE VI HO AVVERTITO, NON E’ 

PIU’ FUTURO MA E’ PASSATO AD ESSERE L’ISTANTE DEGLI 
ISTANTI.   

Amati figli:  

L’uomo ha disprezzato gli Appelli del Creatore, solo pochi sono rimasti 
obbedienti, nella Fede.  Quanto ho annunciato affinché aumentaste la 
preghiera e diminuiste le cattive azioni, lo avete omesso di libero arbitrio, 
sapendo bene che gli avvenimenti non saranno revocati, ma possono 
venire attenuati dalla preghiera, dalla penitenza e dal digiuno dei Miei figli.  
Nonostante ciò,  si burlano di Me ed omettono gli Avvertimenti.  
 
Figli: 

AVRESTE DOVUTO TRATTENERVI PRIMA CHE QUESTA 
GENERAZIONE SI CONSEGNASSE NELLE MANI DEL MALIGNO!...  

Non avete misurato il male con il quale agite, vi siete permessi di essere 
attori di una novità vergognosa che addolora Mio Figlio…   
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Uomini di poca Fede! Vi burlate del Piano Naturale di Dio, questo vi 
porterà all’esilio…  
La Terra stessa che vi ha cullato, vi scuoterà…   

Vi esaminerete da voi stessi  ed in seguito giungerà l’oscurità per tre 
giorni.  

NON POSSO RIVOLGERMI AI MIEI FIGLI, INVITANDOLI 
SOLTANTO ALLA CONVERSIONE E ALLA PREGHIERA, MA IL MIO 

DOVERE DI MADRE E’ DI CHIEDERVI DI ESAMINARVI, DI 
CHIEDERVI DI ESSERE CONSAPEVOLI DEL MALE CHE FATE E DEL 

MALE IN CUI VIVETE, TRASGREDENDO LA MISERICORDIA DI 
MIO FIGLIO.   

Attendete l’anticristo? Avete sentito parlare dell’anticristo?...   
Lo attendono con timore quelli che hanno la consapevolezza della 
tribolazione che si abbatterà sui Miei Figli…   
Lo attendono con incredulità quelli che non riconoscono la Parola Divina e 
non dimenticano il mondano…  

Figli, nel mondo ci sono grandi organizzazioni segrete che controllano il 
mondo, che vi stanno portando in fretta verso un governo unico, che sarà 
la chiave per l’entrata dell’anticristo.  

Figli, l’anticristo si trova in terra, mettendo in atto il suo piano per mettere 
a terra l’uomo, di modo che si rivolti con il fango del peccato contro la 
Trinità Sacrosanta.  

L’anticristo ha firmato patti, si è impossessato di denaro, di armi, di 
tecnologie d’avanguardia, di istituzioni, di religioni e della volontà degli 
uomini che gliene hanno dato modo.  

L’ANTICRISTO SI TROVA IN MEZZO A VOI.  

SI E’ IMPOSSESSATO DELLE REDINI DEL MONDO ED IN QUESTO  
MOMENTO MANTIENE IL CONTROLLO DELL’UMANITA’  

NELL’ECONOMIA, NELL’ALIMENTAZIONE, NELLA POLITICA, NEL  
CONTROLLO DELLA POPOLAZIONE E MANIPOLA LE PAROLE  

DELLA SACRA SCRITTURA, AFFINCHE’ LA POLITICA SVII L’UOMO  
DALLA RETTA VIA CHE MIO FIGLIO GLI LASCIO’.  

 
State vivendo la più grave rivoluzione morale che sia mai stata vissuta 
nella storia dell’umanità. I governi hanno deciso da soli il libertinaggio e 
la deviazione dell’essere umano, che genererà una grande persecuzione 
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contro i Miei figli, da parte di un’umanità sfrenata, incontrollata, senza 
Dio, con una Fede decadente, che silenzierà la Chiesa di Mio Figlio. 

Miei amati, vi ho tanto chiamato alla conversione e quanto vi siete burlati 
di Me!   

In questo momento vi trovate di fronte a quello che avete negato: la presa 
del potere dell’anticristo sul mondo.  

QUELLI CHE PREPARANO LA VENUTA DELL’ANTICRISTO SONO 
GLI STESSI  

CHE STANNO DIETRO ALL’IMMORALITA’ E ALLA 
DESTABILIZZAZIONE ECONOMICA, SOCIALE E POLITICA, PER 

CREARE IL CAOS ED IN  
QUESTO MODO DOMINARE L’AMBITO NECESSARIO PER  

PRESENTARE L’ANTICRISTO AL MONDO.  
CIO’ CULMINERA’ CON LA LOTTA CONTRO I FIGLI DI DIO.  

 
Amati del Mio Cuore Immacolato:  

L’uomo non può vivere senza il Suo Creatore, poiché cade nel male, se 
non si pente fermamente e non si converte. Questa generazione berrà il 
calice amaro della sua volontà mal impiegata, ribellandosi contro il proprio 
Dio.  

Pregate, figli Miei, per la Francia, patirà grandemente.  
 

Pregate figli: la superbia dell’uomo lo condurrà alla guerra.  
 

Pregate, Miei amati, i Popoli si agiteranno, incolperanno Mio Figlio delle 
proprie sventure, senza guardare loro stessi.  

 
Pregate per i vostri fratelli che adorano il dio denaro, non troveranno 

riposo.  

Amati figli, Mio Figlio si dà a tutti gli uomini allo stesso modo, guida tutti 
allo stesso modo, tutti sono Suoi figli.   

Mio Figlio risplende come il sole in pieno mezzogiorno, nessuno si può 
allontanare dalla Sua luce e dal Suo calore…  

Mio Figlio protegge tutti. Così come i raggi del sole giungono fin nei posti 
dove c’è oscurità allo stesso modo, Mio Figlio cerca incessantemente i Suoi 
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figli, senza sosta, li cerca anche nei luoghi più bui, dove potrebbero 
nascondersi per allontanarsi da Lui.   

L’ASTRO DEL SOLE CHE BRILLA CON FORZA, E’ UNA CREAZIONE 
DI DIO E COMPIE LA FUNZIONE PER LA QUALE VENNE CREATO, 

COSI’ COME TUTTO QUELLO CHE ESISTE NELLA CREAZIONE 
COMPIE IL FINE PER IL QUALE FU CREATO. 

 
Chi si ribella è l’uomo, al quale Dio Padre, dall’inizio della Creazione, 
concesse tutto il necessario per rimanere in accordo con la Sua Divina 
Volontà.  Solo che l’uomo si ribella, istante dopo istante, tanto che 
anticiperà il momento, con le sue cattive opere ed azioni.  

 
Amati, un fatto scuoterà la Chiesa di Mio Figlio, il terrore giungerà a 

Roma, a prendere quello che non è di sua proprietà. 

Gli Stati Uniti piangeranno, di fronte all’ira di quelli che non li amano. 

Quanto soffre Mio Figlio di fronte all’uomo che si ribella contro I 
Comandamenti della Legge di Dio!  L’uomo che espelle Dio dalla sua vita, 
è preda del maligno oppressore.  

Amati, voi che continuate ad ascoltare questa Madre:  

Siate testimoni dell’agire e dell’operare di Mio Figlio…  
Siate Amore, Carità e Perdono… 
Ricevete Mio Figlio debitamente preparati… 
Andate davanti al Tabernacolo e riparate il male dell’umanità… 
Siate unità e fraternità…  
 
PROTEGGETEVI A VICENDA, PERCHE’ L’UMANITA’ E’  TALMENTE 

CONVULSA, CHE  IL DEMONIO NE APPROFITTERA’ PER 
ATTACCARE CON MAGGIORE FORZA I MIEI FIGLI.  

Chi più rimarrà lontano dal mondano, più sarà preparato per affrontare la 
più crudele delle prove.  Chi cerca il mondano, nel mondano perirà.  
Voi dovete essere quelli che non seguono la corrente del mondo, ma 
dovete andare nel senso opposto al mondo, per fare la differenza.  
 
Presto Mio Figlio verrà a separare il grano dalla zizzania.  
La terra continuerà a tremare, non distraetevi figli, la terra come se fosse 
vuota, sprofonderà in vari paesi.  
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Non allontanatevi da Mio Figlio, poiché chi si allontana, si espone a cadere 
e a non risollevarsi.  Tutti passano attraverso la tentazione, ma non 
rimaneteci, perché l’amore di Mio Figlio vi ha segnato la via.   

Amati, sono momenti difficili, quanto state vedendo è diverso da quello 
che Mio Figlio predicò. Ma non scoraggiatevi, perché Mio Figlio e le Sue 
Legioni Angeliche vi proteggeranno.  
 

NON TEMETE, PERCHE’ QUESTA MADRE E’ CON VOI.  
IO, CHE SONO VOSTRA MADRE, SONO QUI ASSIEME  

A CIASCUNO DI VOI.  
 

NON SARETE SOLI, POPOLO DI MIO FIGLIO,  
VENITE TRA LE MIE BRACCIA MATERNE.  

 
Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Di fronte alla situazione caotica in cui vive l’umanità in questi momenti, 
possiamo vedere che quanto è stato ordito lentamente da parte del male, 
per sviare l’uomo dalla salvezza dell’anima, sta dando i suoi frutti in 
questo momento. Quanto sta succedendo non è il frutto di un anno o di 
qualche anno, è il frutto di lunghi anni di passaggi attraverso vari sistemi 
a livello globale.  

Il nemico dell’uomo, satana, vince con la sua eloquenza ed inganna 
l'uomo, che cede con sorprendente facilità.  L’uomo agevola la tentazione 
al demonio ed è decaduto in fretta; in questo momento si trova di fronte 
alla più grande ecatombe morale della sua storia.  

Il male agisce rapidamente per instaurare l’anticristo ed il bene si ritrae 
altrettanto rapidamente.  Le Chiese vengono distrutte, i cristiani sono 
perseguitati e martirizzati, senza che una sola voce si alzi con forza, 
sollecitando protezione per questi fratelli che soffrono.    

Il Popolo che cammina nella Valle di Lacrime, è il Popolo di Dio…  
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Non c’è da stupirsi che la natura trovi che l’uomo non sia un essere in 
accordo con la creazione di Dio.   
 
Il demonio non è più in attesa, si è addentrato tra il Popolo di Dio, poiché 
vede un Popolo caduco, pertanto si appresta a instaurare un Nuovo Ordine 
Mondiale, che è la strategia dell’anticristo. 
 
Tutto ebbe inizio con l’idea della globalizzazione ed in seguito ha preso 
piede, tutto è stato progettato con l’obiettivo di dare il potere all’anticristo.   

Fratelli, cosa sta succedendo in questo momento? Il risultato della 
tecnologia mal impiegata ha distorto la gioventù fin dalla tenera età ed il 
risultato salta agli occhi, ma l’uomo continua a farsi catturare dallo stesso 
gioco, di cui si vedono i risultati in questo momento.  

Fratelli, uniamoci, i figli di Dio non si devono divorare a vicenda.  

Preghiamo, addentriamoci nella conoscenza e diventiamo una 
consolazione per i Sacri Cuori, diciamo un “Ti amo”, per tutti i “Ti amo” 
che non vengono pronunciati dagli esseri umani.  

Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
4 LUGLIO 2015 

Amatissimo Popolo Mio.  

Figli del Mio Eterno Amore:  

Vi benedico con il Mio Amore, vi benedico con la Mia Misericordia, vi 
benedico con la Mia Giustizia.  

Amati figli Miei, questo momento non è un momento qualsiasi:  

E’ UN MOMENTO CRITICO PER L’UMANITA’ IN GENERALE.  

Amati, Io castigherò chi avrà la pretesa di distruggere la terra.  

Il Mio Popolo mi ha lasciato fuori dal Mio Regno.  

IO VI HO CHIAMATO ALLA CONOSCENZA, AD ADDENTRARVI 
NELLA MIA PAROLA, PER APPROFONDIRVI IN ME. 
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Vi chiedo: Chi sono quelli che hanno potere sui Miei figli? Quelli che 
conoscono i segreti che hanno occultato a tutto il Mio Popolo.  Il potere 
sul mondo lo detengono quelli che si sono uniti, formando un gruppo 
selezionato di persone per comandare la storia dell’uomo, ma si sono 
dimenticati che… se decidono di distruggere il mondo, Io interverrò su di 
loro.   
 
Si sono dimenticati che a un certo punto le comunicazioni cesseranno, 
sia a causa delle esplosioni del sole che per la contesa tra gli stessi 
uomini e l’umanità rimarrà senza comunicazione.  
  
Non riusciranno a sapere quello che starà succedendo in un punto o in 
un altro della terra.   
 
Sarà allora che si lamenteranno di non avere l’ausilio dei Miei Angeli, di 
non aver creduto necessario mantenersi vicino a loro e tenerseli 
accanto. 
Sarà allora che si lamenteranno di aver messo da parte Mia Madre e di 
non averla chiamata Madre dal momento in cui vi diedi i Miei 
avvertimenti.  
 
I Miei figli piangeranno, si lamenteranno, tremeranno per non essere 
stati obbedienti a quello che la Mia Casa vi sta rivelando in questi 
momenti. 
 

QUANDO VORRETE CERCARE LA CONOSCENZA NON LA 
TROVERETE, PERCHE’ SARA’ RISERVATA UNICAMENTE A COLORO 

CHE SONO RIMASTI FEDELI, A COLORO CHE SI SARANNO 
SFORZATI E SI SARANNO PURIFICATI NEL CROGIOLO. 

 

Figli, quanti falsi profeti sono passati sulla terra, dando date sbagliate e 
conseguentemente facendo sì che  in questo momento l’uomo non creda 
ai Miei appelli!  

Ora vi state avviando alla fine di questa generazione, non alla fine del 
mondo. Dovrete affrontare tutte le prove, tutti i segni di questo momento, 
tutti i segnali con i quali annuncio che  ora la malvagità è più grande della 
bontà, che la guerra cerca la possessione e lo sterminio di gran parte della 
razza umana, che il maltrattamento dell’uomo è ragione di dominio, che 
il razzismo porterà a far risorgere nuove sollevazioni, che la corruzione 
sarà il biglietto da visita di chi sta al governo dei popoli e che le violazioni 
commesse in questo tempo, saranno il risultato della barbarie denigrante 
ed infima dell’uomo. 
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Chi sta causando tutti questi dolori di parto? I demoni in carne ed ossa, 
che forse abitano a fianco di ciascuno di voi.  Più che lupi in pelle di pecora, 
i demoni di questo momento sono mischiati tra il grano e la zizzania e 
sono stati creati dalla mente e dal cuore indurito dell’uomo, a causa del 
suo volontario allontanamento dalla Volontà Divina e dall’allontanamento 
da Mia Madre.  

Figli, non vi parlo del passato, vi parlo di questo momento e di momenti 
che seguiranno nei quali, quelli che non hanno fede, andranno da un 
paese all’altro in cerca di sicurezza, ma la mancanza di sicurezza sarà 
uguale in tutto il pianeta.  

Io vi ho chiamato ad avvicinarvi all’Eucaristia, per darvi la forza spirituale 
e per farvi crescere spiritualmente, vivendo la preghiera in ogni momento.  
Figli Miei, chi non prega non si avvicina né a Me né a Mia Madre, chi non 
prega non si trova sulla stessa sintonia spirituale di quelli che pregano e 
che con le loro preghiere attraggono benedizioni.   

In questo momento di grande disordine spirituale in cui vive l’umanità, è 
urgente che il Mio Popolo senta dentro di sé la necessità di avvicinarsi a 
Me.  
 
In questo momento di grande confusione spirituale, morale e sociale, in 
questo momento in cui i manipolatori dell’umanità in diversi paesi, hanno 
bisogno di dare al popolo ancora più bassezza, poiché in mezzo alla 
bassezza, l’uomo decade nello spirito e non ascolta la Mia Voce né quella 
di Mia Madre.  
  
In questo modo il male guadagna anime, poiché gli esseri umani non 
vivono nella Verità.  

SVEGLIATEVI!,  GLI ALLEATI DEL MALE INCARNANO IL MALE PER 
L’UMANITA’…  

SI STANNO COSI’ CREANDO UNA RAZZA DI VIPERE CHE MI 
DISPREZZANO, MI OFFENDONO, NON MI AMANO, MI MANCANO 
DI RISPETTO E VI INCORAGGIANO A NON RISPETTARE LA MIA 

VOLONTA’ NE’ I MIEI COMANDAMENTI…  
 

Un degno mandatario, mantiene la dignità del suo popolo, non lo 
incoraggia verso pratiche che non sono la Mia Volontà, ma la trappola di 
satana.   
 

FIGLI, COME MAI NON VI RENDETE CONTO CHE SATANA SI E’ 
IMPOSSESSATO DELLA MENTE DEI GRANDI GOVERNANTI E STA 
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ARRIVANDO AI MIEI FIGLI MEDIANTE IL LIBERTINAGGIO E LA 
LUSSURIA?  

L’ANTICRISTO E’ SU UNA CAPPA INVISIBILE AGLI OCCHI DEL 
MIO POPOLO, MA VISIBILE AI GOVERNANTI CHE SI SONO 

COMPROMESSI CON LUI PER DARGLI POTERE E FAMA.  
I MIEI FIGLI PICCOLI SONO STATI ADDESTRATI NELLE LORO 

CASE, SONO CRESCIUTI ADDESTRANDOSI ED IN QUESTO 
MOMENTO SONO IL FRUTTO  

DI QUELLO CHE I LORO GENITORI HANNO DATO LORO DA BERE, 
DA MANGIARE… DA VIVERE.  

 
La violenza è stata venduta al mondo dalla grande industria di 
Hollywood ed il mondo si è nutrito di questo frutto proibito, 
avvelenandosi con la malvagità, per restituire in questo momento, la 
malvagità in tutte le sue forme ai loro fratelli.   
 
Vi avevo allertato e non avete obbedito, vi ho chiamato ed avete 
respinto la Mia chiamata, vi ho anticipato gli avvenimenti e ve ne siete 
burlati.   
 
Figli Miei, l’umanità cambierà da un momento all’altro, senza darvi 
l’opportunità di fare né di cambiare nulla…  
 
L’economia sarà la miseria dell’umanità…  
 
I poli si invertiranno… ed il Mio Popolo disobbediente piangerà fino a che 
le lacrime non si seccheranno…  
 
Le tenebre copriranno l’umanità per tre giorni, durante i quali sarete 
purificati come mai prima, a causa del peccato smisurato a cui è giunto 
l’uomo.   
Nella mia Chiesa hanno flirtato con il male, la Massoneria detiene il 
potere ... 
 

Figli Miei, pregate, il maligno causerà un male ai Miei figli e procurerà 
confusione. 

 
Figli amati, pregate, la terra tremerà con forza.  

 
Figli amati, pregate, convertitevi, pregate per gli Stati Uniti e per la 

Colombia, patiranno con grande dolore.  
 

Amati figli, svegliatevi! Vi chiamo alla conversione, siate benedizione per 
i vostri fratelli, non aggiungetevi ai persecutori del Mio Popolo, non siate 
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quelli che con le loro parole negano Mia Madre; allertate i vostri fratelli 
affinché non cadano nelle grinfie del male e non perdano l’anima.  

Aspettate, perché il Mio Ausilio giungerà dall’alto.  La Mia Casa non vi 
lascia soli, verrà la vera saggezza, il Mio Popolo sarà consolato e la Fede 
dei Miei figli sarà rivendicata.  

Non temete, rimanete saldi, non vacillate nella fede, siate continuatori 
della Mia Volontà, siate il Mio Popolo fedele.   
  
Vi benedico con il Mio Sangue Preziosissimo.   
Vi benedico con il Mio Amore.  
 

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

L’uomo ha davanti a sé due strade: il bene ed il male.  Ha diritto al libero 
arbitrio, che viene alimentato da quanto lo circonda, ma soprattutto 
dall’esperienza interiore di ciascuno, che si può riassumere nel grado 
d’Amore che si possiede per dare Amore a Cristo e al prossimo.  

Una cosa è reale, dobbiamo accettare Cristo con tutto quello che in questo 
momento  implica essere un vero cristiano, mettendo in evidenza nella 
nostra risposta nel vivere quotidiano, che non seguiamo la corrente del 
mondo, che noi non siamo come chi non si preoccupa dell’anima e della 
propria salvezza.   

La Madonna annuncerà al Popolo di Suo Figlio la via e gli eventi successivi. 
Lei ha la prerogativa, datale da Dio, di annunciare quanto si avvicina, con 
un’amorevole esplicitazione del Padre verso i Suoi figli.  

Teniamo presente che ci viene annunciato un Angelo, un Messaggero 
Celeste che aiuterà i figli di Dio in mezzo ai conflitti.  Non veniamo meno, 
perché non siamo figli senza Padre, né senza Madre.  

IL CIELO STESSO E’ PRESENTE E CI AIUTA ED IN SEGUITO GUSTEREMO 
DI UNA TERRA NUOVA E DI UN CIELO NUOVO.  

Amen.  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
DATO A SANTIAGO DEL CILE  

8 LUGLIO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

FIGLI MIEI, VI COPRO CON IL MANTO DEL MIO AMORE. 
VI COPRO CON IL MANTO DELLA MIA MATERNITA’.  

 
Intercedo di fronte allo Spirito Santo affinché vi colmi di saggezza e 
sappiate distinguere questo istante decisivo e non continuiate a vagare 
sotto l’inganno del male, come se tutto stesse procedendo normalmente.  

Figli del Mio Cuore Immacolato, voi che leggete ed amate la Parola Divina 
che viene esplicitata in questi Messaggi d’Amore, state certi che i potenti 
non vi svelano tutta la verità riguardo a quanto sta succedendo.  Tengono 
l’umanità sospesa sull’economia di un paese e alle spalle di tutti questi 
avvenimenti economici, mentre introducono con più forza nuove leggi, 
che agiscono negativamente sulla società e che passano inosservate 
all'uomo.  

Le forze militari, approfittando della congiuntura economica della Grecia,  
si muovono con grande strategia in questo momento in cui l’uomo non 
viene a sapere, non legge, non si addentra nelle notizie con la lettera 
minuscola. 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Non tutto quello che sembra brillare è buono.  Gli interessi economici delle 
nazioni potenti sono quelli che le guidano, che tracciano le loro strategie 
affinché l’uomo distolga la sua attenzione dalla spiritualità e da quello che 
invece è veramente importante e trascendente per tutta l’umanità, come 
lo sono la religione e la morale, sulle quali i figli di Dio devono cimentarsi.   

L’indifferenza e la mancanza di consapevolezza riguardo agli eventi che 
ho annunciato, fanno sì che l’umanità sia conformista e non veda le 
strategie del male, che portano subdolamente l'umanità ad evitare le 
buone azioni, sfidando la Legge di Dio. 

 Amatissimi del Mio Cuore:  

Basta soltanto la provocazione di un paese per dare inizio alla guerra e 
perché tutta l’umanità ne patisca le conseguenze. Non eludete i Miei 
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avvertimenti come se fossero per qualcun altro, sono per voi, sono 
davanti a voi e vi coglieranno di sorpresa.  

Miei amati:  

IL DRAGO SI SVEGLIA PER FAR TREMARE L’UMANITA’ 
FOCALIZZATA SULLA MONDANITA’.  VI COGLIERA’ DI SORPRESA 

PROVOCANDO L’AQUILA CHE RISPONDERA’ SENZA AVER 
MEDITATO.   

 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  

PORTERETE IL PESO DELLA CROCE DEI PECCATI DELL’UMANITA 
CHE SI E’ RIBELLATA CONTRO LA VOLONTA’ STESSA DI MIO 

FIGLIO.  OGNUNO PORTERA’ LA SUA CROCE, LA VIVRETE 
PERSONALMENTE SENZA ALLEVIARE IL CARICO.  IL POPOLO DI 
MIO FIGLIO BERRA’ I SUOI STESSI PECCATI E VEDRA’ LE SUE 

STESSE NEGAZIONI DELLA PAROLA DI MIO FIGLIO.  

Vivete in mezzo ad una grande confusione, patendo il disordine con il 
quale offendete gravemente il Mio Divin Figlio. Il peccato vi trascina come 
l’acqua di una piena.  

Conoscete la Volontà di Mio Figlio.  Non cercate scuse per mascherare il 
peccato tramite il quale siete giunti al peggior libertinaggio di tutti i tempi, 
guidato da satana, che in questo modo prepara l’uomo per consegnarlo 
all’anticristo…  

La Legge venne scritta dal Padre Eterno, Lui è “Il Principio e La Fine”; 
sapeva bene quanto sarebbe successo in questo momento e quindi dettò 
la Sua Legge per tutti i tempi. L’uomo non ha nessun potere per alterare 
la Parola Divina.  

Miei amati:  

Nella Chiesa di Mio Figlio sono arrivati ed hanno preso potere i massoni e 
gli illuminati e particolarmente in questo momento, influiscono 
sull’umanità, lottando per distogliere i credenti dal Cammino della Verità, 
poiché praticano tutto quello che è  contrario a quanto Mio Figlio ha 
predicato e sta scritto nelle Sacre Scritture.   

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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Con dolore vi informo che alcuni dei Miei Figli prediletti feriscono il Mio 
Divin Figlio, perché hanno smesso di credere nel Miracolo della 
Transustanziazione e non credono che Mio Figlio si renda presente nel 
Pane e nel Vino durante la Consacrazione.  

Questo fatto debilita alla radice la fede cristiana, minimizzando la 
presenza di Mio Figlio per far risaltare l’anticristo.  Queste correnti di 
pensiero sbagliato, minano la Verità di Mio Figlio, mantengono il potere 
prendendo decisioni in segreto, CONTRO LA VERA CHIESA DI MIO 
FIGLIO.  SONO LUPI IN PELLE DI PECORA.  

Amati, Io devo dirlo all’umanità, attraverso Mia figlia, così che non 
seguiate le orme dei lupi, ma vi convertiate, per non perdere la Vita 
Eterna.   

Il dolore del Mio Cuore è continuo… seguirò molto da vicino l’anticristo 
affinché non prosegua nel lasciare la terra senza innocenza e nel tingerla 
con il sangue degli innocenti…   

NON ESPONETEVI ALLA TENTAZIONE.  
ADESSO BASTA CHE I MIEI FIGLI SI DIMOSTRINO COSI’ 

INSENSIBILI AGLI APPELLI DELLA CASA PATERNA!  
 

ADESSO BASTA, FIGLI! 
NON CONTINUATE AD ANDARE AVANTI IMMERSI NELLA 

TENTAZIONE, POICHE’ CADRETE PER IL TANTO VIVERE CON LA 
TENTAZIONE.  

 
Continuate a guardare con distacco quanto succede nel mondo, senza 
collegare i fatti che nascono uno dopo l’altro in tutta la terra, non per 
timore di Dio, ma per provocare Dio. Figli Miei, non lasciate passare 
inosservata la portata della caduta dell'economia a livello mondiale, 
giungerà a toccare economie apparentemente forti, come avevo 
annunciato da quando sono iniziati questi Appelli. 

Figli Miei, non confondetevi, conoscete e praticate la Legge di Dio, non 
dite sì al peccato, non desiderate le cattive azioni, non condividete 
l’immoralità, non accettate l’ingiustizia.  

I Miei figli sono fedeli e tengono duro, sanno che chi non dà frutto, viene 
tagliato come l’albero di fico.  

Il peccato prende forza grazie all’ignoranza dell’uomo, il male prende forza 
grazie alla tiepidezza del Popolo di Mio Figlio, il demonio prende più anime 
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grazie all’indifferenza dei Miei, che non si rendono conto che la grande 
indifferenza di fronte all’agire e all’operare del maligno, vuol dire 
alimentare il male e farlo crescere.  

Non negate la fede in Mio Figlio per paura, la Mano di Mio Figlio rimane 
su quelli che Gli sono fedeli.  

Figli, il rifiuto di scoprire gli avvenimenti futuri dei quali la maggioranza 
dell’umanità è ignorante, sorge da un’involontaria negazione, dal 
momento che non siete stati debitamente allertati da coloro che sono 
responsabili di tali informazioni. MA SE NEGATE QUANTO STATE GIA’ 
VIVENDO, QUESTO E’ IGNORANZA VOLONTARIA.   

Amati, decidetevi a vivere nel Cuore di Mio Figlio, nell’Amore Divino, 
essendo ripetitori di questo Amore Divino, del quale questa generazione 
è carente.   

 
Figli, la società si lancia sfrenatamente verso il crogiolo, senza 
accorgersene, perché non se ne rende conto.  Di fronte ad un tale 
comportamento, il male prende gli esseri umani e li utilizza per causare 
mali maggiori, poiché si rifiutano di vivere la fraternità come Mio Figlio 
chiede loro.  

Amati, pentitevi e ricevete Mio Figlio debitamente preparati. Tornate ad 
incontrarvi con il vostro Re e riconoscetelo senza indugio, prima che 
l'umanità giunga all'ecatombe finale.  

Pregate, figli Miei, per l’Ecuador e per il Cile, ambedue patiranno a causa 
dell’uomo  

e grandemente a causa della natura.  
Pregate, figli Miei, per la Cina, sarà scossa fortemente dall’uomo e dalla 

natura.  
Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti: l’uomo li farà piangere e patiranno 

a causa del grande tremore della terra.  San Francisco patirà la sua 
lussuria.  

Amati, la terra si muove, poiché è grandemente stupita dal rifiuto 
dell’uomo verso Il Creatore, perché vede l’uomo indifferente alla Volontà 
Divina; la terra si spacca, le comunicazioni saranno interrotte.  

Amati, trovo cuori aperti ai Miei Appelli Materni, tramite i quali vi anticipo 
gli avvenimenti, perché vi amo. Siete Miei figli e vi proteggo.   Il Mio Manto 
è il Velo che non permette al male di stordirvi, il Mio Manto è Amore, con 
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il quale vi attraggo affinché non vi allontaniate dagli appelli che vi porto 
con Amore Materno, per Volontà Divina.  

NON ALLONTANATEVI DAL SACRAMENTO EUCARISTICO, 
PREGATE IL SANTO ROSARIO, AMATEVI GLI UNI GLI ALTRI CON 

AMORE DIVINO.   

Vi proteggo, vi amo.  

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

Fratelli:  

L’uomo sta abusando della Misericordia Divina ma Questa non verrà 
negata a coloro che amano Dio.  

In verità, stiamo vivendo una grandissima confusione, che va molto oltre 
quello che ci dicono coloro che in apparenza ci guidano.  

Dobbiamo renderci conto che la conoscenza va oltre il sapere.  La 
conoscenza ci dà la profondità e la capacità di discernere, sollecitando lo 
Spirito Santo a guidarci alla verità, di fronte ad uno scisma che si avvicina 
alla Chiesa, come ci ha avvertito il Cielo.  

Svegliamoci e rendiamoci conto delle evidenti manifestazioni contro la 
Volontà Divina, che stanno succedendo in questo momento.  

Non desistiamo dalla  conoscenza, approfondiamo leggendo la Sacra 
Bibbia e non prendiamo alla leggera quanto la Madonna ci dice in questo 
messaggio riguardo a coloro che non credono nelle Parole della 
Consacrazione.   

Fratelli, chiediamo il discernimento,  non siamo come quelli del mondo 
che seguono tutto, senza discernimento tra quello che è la Verità di Dio e 
quello che è l’introduzione dell’anticristo.  
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Non dimentichiamoci che man mano che la tribolazione avanza, come in 
questo momento,  vedremo sempre più eresie, sempre più contraddizioni, 
ma non desistiamo dalla Verità che Cristo ci dà nella Sua Parola.  

Restiamo in attesa senza dormire e rimaniamo in continuo stato di allerta, 
per non cadere nelle contraddizioni.  Aggrappiamoci alla Parola Divina, 
dove ci viene rivelato tutto quello che sta succedendo in questo momento.  

Non disprezziamo quello che la Madonna ci dice, stiamo attenti a quello 
che sta dietro al problema dell’economia di un paese, perché mentre tutto 
l’interesse viene concentrato su una cosa soltanto, nel frattempo alle 
spalle di questo accadimento,  nei paesi si accolgono temi contrari alla 
Volontà Divina. 

FRATELLI, SIAMO UNO IN CRISTO.  NON DISPREZZIAMO GLI 
AVVERTIMENTI DELLA MADONNA. 

In questo momento ci troviamo in frangenti in cui l’umanità non si è mai 
trovata;  non dimentichiamoci del sole con le sue eiezioni solari e di come 
colpirà l’umanità.  

Citando Sant’Agostino, condivido con voi:  

 La saggezza non è altro che la misura dello spirito con cui esso 
raggiunge l'equilibrio in maniera da non effondersi nel troppo né 
restringersi al di sotto del limite della pienezza”  Sant’Agostino. 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
DATO A SANTIAGO DEL CILE   

12 LUGLIO 2015  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Vi benedico. 

LA MIA BENEDIZIONE CONTIENE IL MIO AMORE, MEDIANTE IL 
QUALE  VI INVITO A VIVERE SULLA RETTA VIA.   

LA MIA BENEDIZIONE E’ PER CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, TRA I 
QUALI, NESSUNO DI VOI VIENE SCARTATO.   

LA MIA BENEDIZIONE MANTIENE LA MIA INTERCESSIONE PER 
CIASCUNO,  AFFINCHE’ IL BENE VI ATTIRI COME UNA CALAMITA.  
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Amati figli Miei, è il volere di Mio Figlio che Mi fa rimanere assieme a voi 
in questo momento, in questa disperata lotta del bene e del male che le 
anime stanno sostenendo.  

IL MIO AMATO SAN MICHELE ARCANGELO LOTTA PER LA 
SALVEZZA DELLE ANIME. San Michele e le Sue Legioni difendono 
continuamente gli uomini, li aiutano nel combattimento contro le forze del 
male che assediano ogni essere umano. Sono Servitori degli uomini, 
hanno una Missione che alcuni di voi non conoscono.  

LA MISSIONE DEGLI ANGELI E’ :        
SERVIRE, ESSERE MESSAGGERI DI DIO, AIUTARE GLI UOMINI,  

ESSERE E DARE AMORE.  
 
Gli Angeli mantengono una grande attenzione sull’umanità, sono vigilanti, 
adorano Dio per voi, sono i vostri Custodi e allo stesso tempo Guardiani, 
sono Ministri (1) della Giustizia Divina.  

Dio Padre ha creato tutto quanto è visibile ed invisibile, così che l’uomo 
veda le infinite perfezioni con le quali Dio si è manifestato, plasmando il 
Suo Amore in tutto il creato.  

Amati figli, San Michele Arcangelo, Grande Difensore dell’umanità, non ha 
bisogno di cerimonie superstiziose per aiutarvi;  Lui conosce la Sua 
Missione e la compie in Obbedienza ed Amore. Quello che voi dovete fare 
è di invitare gli Angeli a rimanere con voi.  

FIGLI, E’ IMPORTANTE CHE NON DIMENTICHIATE GLI ANGELI, 
SONO I VOSTRI PROTETTORI…  

Gli Angeli, per volontà Divina, vi custodiscono nella misura in cui voi glielo 
permettete. Quanto è stato rivelato a vari Santi per invocare gli Angeli, 
può essere praticato, ma i rituali nati con la New Age, sono contrari alla 
Volontà Divina e completamente inutili.  

Miei Amati:  

SAN MICHELE ARCANGELO LOTTA COSTANTEMENTE PER 
TENERVI LONTANI DAL MALE E PER RISCATTARVI DAL MALIGNO 

OPPRESSORE DELLE ANIME.  

In questi momenti è imprescindibile che preghiate gli Angeli affinché vi 
aiutino, poiché il demonio continua a cercare anime da divorare.  
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Figli, questo è un momento di grande attacco spirituale e dovete liberarvi 
di quanto vi portate dentro, affinché siate liberi, ma veramente liberi e 
possiate  procedere anelando a Dio.  

MIO FIGLIO VI MANDA OGNI AIUTO DALLA SUA CASA PER 
ALLEGGERIRVI IL CAMMINO, COSI’ CHE SIATE CERTI DI NON 

ESSERE DA SOLI, MA DOVETE FARE UNO SFORZO E 
RICONOSCERE GLI AIUTI DIVINI.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

LA CONVIVENZA TRA GLI UOMINI DIVENTA SEMPRE PIU’ 
DIFFICILE, PERCHE’ NON AVETE CAPITO PROFONDAMENTE COSA 
SIA L’AMORE E LA FRATELLANZA. Nel bel mezzo di questi momenti, le 
forze del male causano grandi divisioni tra i Miei figli per indebolire il 
sostegno dell’uomo, che è l’unità. 

Ogni essere umano è differente, ma in questa diversità c’è una grande 
congruenza tra tutti:  
 

SIETE FIGLI DELLO STESSO PADRE. 

Amati, l’umanità si considera in modo individuale, per questo nascono le 
contese e le battaglie, le rivalità, le gelosie e le invidie…  Questi sembrano 
mali minori, ma sono grandi mali che corrodono l’uomo e l’amore 
vicendevole.  

LA SOCIETA’ SI E’ EVOLUTA, MA QUESTA EVOLUZIONE STA 
PORTANDO CON SE’ LA GRANDE RIVLUZIONE SPIRITUALE, 

SULLA QUALE VI HO ALLERTATO IN TUTTE LE MIE APPARIZIONI: 
SI TRATTA DELLA RIBELLIONE DELL’UOMO CONTRO DIO.  

Allontanandosi da Mio Figlio, l’uomo si associa con il male e quando 
succede, la catastrofe per l’uomo è imminente.   Io vi chiamo alla 
preghiera per attenuare quanto vi ho rivelato, ma non si potrà eliminare 
quanto ho annunciato, perché chi aveva l’incarico di dare una risposta 
affermativa per fermare gli avvenimenti, non l’ha data come Io avevo 
avvisato di fare, secondo il Desiderio della Volontà Divina.   

IL CATTIVO COMPORTAMIENTO NELL’AGIRE E NELL’OPERARE 
DELL’UOMO, UNITO ALLA DISOBBEDIENZA ALLA VOLONTA’ 

DIVINA, ATTIRANO SULL’UMANITA’ UN’ONDATA INARRESTABILE 
DI CALAMITA’ DI OGNI GENERE. 
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L’uomo disprezza Dio, sfida Dio e Gli dice che non Lo ama.  
  
La divisione prolifera ovunque, dalla Chiesa di Mio Figlio fino alle più 
piccole comunità, dove le differenze sociali, morali, razziali e religiose, 
stanno approfondendo la spaccatura che diventerà irreparabile e la 
persecuzione si farà più aperta che in questo momento.  

L’umanità cesserà di sentirsi come un solo Popolo; dicono di non 
procedere da uno stesso Padre, adorano diversi dei, come i pagani, si 
uccidono a vicenda, i tradimenti sovrabbondano ed aumenteranno in 
modo spropositato.    

Il Clero sarà ancora più diviso ed i Miei figli saranno ancora più confusi…  

Alcuni dei Miei figli prediletti, proclameranno apertamente nuovi profili per 
la Chiesa di Mio Figlio, causando divisione… 

Figli del Mio Cuore Immacolato:  

NON DIMENTICATE, MIEI AMATI,  
CHE LA CHIESA DI MIO FIGLIO DEVE ESSERE:   

 
Più Spirituale…  
Rispettosa dei Comandamenti…  
Conoscitrice delle Beatitudini…  
Dedita alla Parola della Sacra Scrittura…  
Conoscitrice ed amante dei Sacramenti… 

Ma soprattutto deve desiderare di: “amare e servire Dio sopra tutte le 
cose ed il prossimo come se stessa.” 

La Chiesa sarà tradita, perseguitata e le sue chiese verranno chiuse, non 
rendendosi conto che non è con le chiese chiuse che si ferma chi vive la 
Fede nella Trinità Sacrosanta…  

Figli amati:  

PREGATE IL SANTO ROSARIO, E’ IMPORTANTISSIMO, NON CON 
L’INTERESSE DI OTTENERE LE GRAZIE, MA PER AMORE VERSO MIO 

FIGLIO E VERSO DI ME. 

Vedrete Grandi Segnali nel Cielo che spaventeranno l’uomo e a causa 
dell’incredulità abbonderanno i flagelli che l’umanità stessa attirerà su di 
sé, con fenomeni mai visti prima dall’uomo.  
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La malattia si manifesterà in diversi modi, non solo attaccando 
l’organismo, ma anche la mente dell’uomo, per tenerlo privo di 
autocontrollo.  

Miei Amati:  

MANTENETEVI IN ALLERTA, non vi devono preoccupare e farvi 
prendere coscienza solo le epidemie che attaccano l’organismo umano, 
ma c’è un’epidemia che Mi causa grande dolore: l’epidemia che si scaglia 
contro il Popolo di Mio Figlio, l’epidemia continentale del terrorismo, che 
perseguita i cristiani che vivono e professano la Fede in Mio Figlio.   

MIO FIGLIO SI STA AVVICINANDO, MIEI AMATI,  
VIVETE LONTANI DAL PECCATO.  

 
La terra tremerà con maggior forza in diversi paesi, i terremoti saranno 
percepiti con terrore dall’uomo, ma nemmeno per questo chiederanno 
l’aiuto di Mio Figlio, così come non hanno prestato importanza alle lune di 
sangue che Io vi avevo menzionato precedentemente.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

LA CHIESA DI MIO FIGLIO PATIRA’ LO SCISMA…  
Di fronte all’incredulità del Popolo di Mio Figlio…  
Di fronte al rifiuto di riconoscere Mio Figlio come vostro Re… 
Di fronte alla scandalosa liberalità degli uomini… 
Di fronte all’inesistenza dei Valori… 
Di fronte al rifiuto di accettare che la Giustizia Divina discende 
sull’uomo, attirata dallo stesso uomo, che si ribella contro quanto è 
connaturale all’uomo.  
 

Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, soffriranno, il loro lamento sarà 
commovente. Amati figli, pregate per la Colombia, sarà scossa.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, pregate per il  Cile, il suo suolo 
tremerà fortemente.  

Pregate figli, non abbandonate la recita del Santo Rosario.  
Pregate figli, ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia.  

Pregate figli, il soppiantatore di Mio Figlio, l’anticristo, si muove nel 
mondo e si presenta davanti a voi, senza che lo riconosciate.  

LA CASA PATERNA NON TOGLIE LA PROTEZIONE AI SUOI FIGLI, 
PER QUESTO OFFRIRA’ ALL’UMANITA’ IL SUO INVIATO, 

AFFINCHE’ MEDIANTE LA PAROLA DIVINA, VI RINCUORI E 
RISCATTI ANIME PER MIO FIGLIO. VI DARA’ LA SAPIENZA CHE 
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GLI VIENE DALLO SPIRITO SANTO, AFFINCHE’ LE ANIME NON SI 
PERDANO PIU’, I GIUSTI NON SI PERDANO ED IL RESTO SANTO 

SI UNISCA.   

Vi benedico. 

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 
(1) (Salmi 103:20) “Benedite l’Eterno, voi suoi angeli, suoi potenti e forti 
servitori, che fate ciò ch’egli dice, ubbidendo alla voce della sua parola.”  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
Fratelli:  

Nostra Madre, Maria Santissima, Regina e Madre della Volontà Divina non 
tace, nemmeno di fronte al rifiuto dei Suoi figli, né davanti agli orecchi 
sordi che la respingono, né davanti a coloro che negano i Suoi Appelli, né 
davanti a coloro che non La amano… Lei, quale Madre d’Amore, continua 
ad insistere con i Suoi figli, perché qualcuno La ascolti e si allontani dalle 
cattive opere e dalle cattive azioni che avviluppano sconsideratamente 
l’umanità.    

La Madonna ci parla di chi ha difeso il Trono Trinitario: San Michele 
Arcangelo ed assieme a Lui, il resto degli Angeli obbedienti al Piano di Dio, 
che sono ora i nostri Protettori e Compagni.  Loro hanno il compito di 
aiutarci nella nostra salvezza, che è la Volontà di Dio; rimangono assieme 
a noi per decreto Divino, e anche se dipende dal nostro libero arbitrio 
sollecitarne l’aiuto, loro sono comunque presenti.  

In questo momento ci sono tendenze o false ideologie che danno un 
diverso senso agli Angeli e si invita l’uomo a considerare gli Angeli come 
un mezzo per andare in cerca di quello che è molto distante dalla salvezza 
dell’anima, come lo fa la New Age. Per questo dobbiamo discernere e 
sapere che i Santi Angeli furono creati per servire Dio, che li ha incaricato 
di aiutare l’uomo affinché non si perda e salvi l’anima.  

La spiritualità non passa di moda, Cristo è Eterno Presente e la Comunione 
dell’uomo con il Suo Creatore deve essere in questo momento più forte di 
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prima, poiché l’unità con Cristo sostiene l’uomo e gli dà la Sapienza per 
avere discernimento nelle cose delle Spirito.  

Fratelli, siamo entrati nella Grande Tribolazione, poiché le anime si sono 
ribellate contro Dio.  

Quando quello che è indebito viene visto come normale dall’uomo, e 
questo  farà sì che l’abominio penetri nel Tempio di Dio e che la 
Tribolazione penetri e domini i sensi dell’uomo, con il consenso del libero 
arbitrio.   

RESISTIAMO, CHE IL CIELO CI INVII IL SUO AIUTO.  
L’EUCARISTIA CONTINUERA’ AD ESSERE PRESENTE IN NOI, CON IL DIO 

VIVO, NEI SECOLI DEI SECOLI. 

Amen. 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
16 LUGLIO 2015 

 
Amato Popolo Mio:  

VI BENEDICO ABBONDANTEMENTE CON IL SIGILLO DEL MIO 
AMORE.  

Per Me, ciascuno è un faro di luce sulla Terra, in mezzo alle più dense 
tenebre che, istante dopo istante, vengono introdotte in tutta l’umanità 
dalla testarda volontà umana.    

La Grazia dell’anima è indispensabile affinché Io possa utilizzare la 
persona come Tabernacolo del Mio Santo Spirito…  

La Grazia Mi attira verso l’individuo in modo indiscutibile…  

LO STATO DI GRAZIA DELL’ANIMA FONDE L’ESSERE UMANO CON 
LA MIA VOLONTA’ E QUESTO SUPPORTA IL RIFIUTO DI AGIRE ED 

OPERARE AL DI FUORI DELLA MIA LEGGE. 

Amato Popolo Mio:  

IO FACCIO APPELLO ALL’UNITA’ DEI MIEI FIGLI, faccio appello 
all’unità di coloro che Mi rappresentano nella Mia Chiesa, faccio appello, 
affinché non si trasgredisca la Mia Legge, che non venne data agli uomini 
solo per il passato, ma è valida per tutte le generazioni, inclusa la 
generazione attuale.  
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L’uomo proseguirà nell’essere molto prossimo al suo più basso livello di 
spiritualità e se si abbasserà la Mia Legge al livello dell’uomo, allo scopo 
di renderla attuale, avverrà il grande peccato che sfocerà nel compimento 
delle Rivelazioni che Mia Madre vi ha trasmesso.  

L’uomo ha il dovere di adattarsi alla Mia Legge, perché la Mia Legge 
assoggetta gli esseri umani affinché non evadano, né possano giustificare 
le loro cattive azioni, affinché non vengano compiute azioni aberranti, né 
si viva lontani da Me, e non si permetta che il male vi porti ad agire in 
totale libertinaggio, che come frutto, concede il permesso al male di agire 
nell’uomo con tutta la sua malvagità e fa sì che la degradazione umana 
sia senza precedenti.  

Amato Popolo Mio:  

DOVETE RENDERVI CONTO DELL’ABERRAZIONE CON LA QUALE 
L’UOMO MI AGGREDISCE, prendendo l’iniziativa di eliminare 
l’innocenza dei bambini. Non si sono nemmeno resi conto del peccato 
terribile che è l’aborto intenzionale.  Io soffro a causa di tanti bambini che 
vengono messi a morte con una decisione presa da chi ha dato loro la 
vita. 
 
L’uomo di scienza, per mezzo della tecnologia ruba l’innocenza dei 
bambini, insudiciando i loro sensi, portandoli ad essere adulti nei desideri, 
cosa che è un crimine al Mio cospetto. 
 
LA LIBERTA’ UMANA MAL IMPIEGATA, VI RENDE SCHIAVI DEL 
MOMENTO PRESENTE, in cui venite influenzati dalla menzogna e dal 
libertinaggio, dai quali non riuscirete ad uscire, se non vi ribellerete contro 
quanto è peccato mascherato.  
 
Vi tenteranno con le menzogne, per farvi felici nel peccato, regredirete, 
tornerete indietro in ogni cosa e questo vi farà andare verso un futuro 
oscuro, colmo di ombre.  
 

IL FUTURO DELL’UOMO AL DI FUORI DELLA MIA LEGGE E’ UNA 
CIVILIZZAZIONE AL DI FUORI DEL MIO AMORE, DOVE NESSUNO 
VI DOMINERA’, NON RIUSCIRETE NEMMENO A DOMINARE VOI 

STESSI.  
 

L’UNICO CHE VI DOMINERA’ SARA’ L’ANTICRISTO  TRAMITE IL 
PENSIERO SCHIAVO DEL MALE E CONSEGNATO AL MALE 

ATTRAVERSO IL MICROCHIP, AGGEGGIO ALL’APPARENZA 
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INOFFENSIVO, MA TRAMITE IL QUALE, COLORO CHE SE LO 
LASCERANNO IMPIANTARE, SARANNO DOMINATI.   

 
Amato Popolo Mio:  

Vi siete creati una vita agitata che vi ha schiavizzato, vi ha resi uomini 
pieni di voglie, che si dimenticano di loro stessi per vivere di apparenze 
mondane, che vi degradano per mezzo dell’edonismo, che va in cerca 
dell’essere per l’avere. 
 
Sapete qual è il motivo? E’ che l’uomo è giunto a credere che la felicità si 
trova in terra, ora! e che dopo la vita potrà godere della Mia Misericordia.   

Popolo Mio:  

LA MIA MISERICORDIA E‘ GIUNTA AI MIEI FEDELI, DI 
GENERAZIONE IN GENERAZIONE, E GIUNGE A CHI SI PENTE, 

CON FERMO PROPOSITO DI AMMENDA.  
QUESTA E’ LA CONDIZIONE PER OTTENERE LA MIA 

MISERICORIDA.  

Sono Dio d’Amore ed il Mio Amore Mi induce a tenere i Miei sulla retta 
via…  
Sono Misericordia quando la pecorella smarrita desidera tornare all’ovile, 
pentita…  
Sono Misericordia perfino quando il più grande peccatore giunge a Me con 
cuore contrito ed umiliato… 
 
Quale più grande Misericordia c’è di quella per questa generazione 
depravata che continua ad offendermi, negando la Mia Giustizia per avere 
il coraggio di proseguire nel male, che agisce e si comporta senza nessun 
pudore e con una morale che trascende l’essere umano e lo fa precipitare 
in comportamenti animaleschi! 

LA MIA GIUSTIZIA E’ VERACE, NON CAMBIERA’, SE L’UOMO NON 
CAMBIA.  

State attenti, il male vi domina con gli inganni.  

POPOLO MIO, LE FORZE DEL MALE NON PREVARRANNO SUL MIO 
AMORE, ILLUMINEREMO L’INFINITO CON IL MIO AMORE, 
ASSIEME A QUELLI CHE SI AVVICINANO A ME E NON MI 

NEGHERANNO.  
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Non agisco senza allertare il Mio Popolo, come è sempre successo; per 
questo motivo vi allerto su quanto succederà, perché il peccato dovrà 
essere cancellato dalla faccia della terra.    

Popolo Mio, sapete quante offese Mi giungono, istante dopo istante, da 
parte di coloro che sono al potere in questo momento nel mondo ? 

Voi credete di essere una civiltà avanzata, ma non è così; siete una 
generazione distratta al massimo dal Mio Amore, vivete senza vivere, 
siete schiavi della tecnologia che vi assorbe la mente, vi assorbe l’attimo, 
l’amore, la fiducia, i sentimenti e li robotizza, li schiavizza, rubandovi 
l’intelligenza e vi prepara per essere dominati…  

SENTIRETE LAMENTI ED IL MIO CUORE SANGUINA PER QUESTO, 
MA IL MIO POPOLO DEVE ESSERE PURIFICATO, COSI’ CHE 

RITORNI A CASA.  

Popolo Mio: 

La Terra sarà scossa a causa della mancanza di preghiera,  a causa della 
non osservanza dei Comandamenti e a causa delle intelligenze perverse 
che si sono addentrate nella Mia stessa Casa.  

La Mia Legge vi chiede di non trasgredirla…  
Mia Madre vi ha invitato con amore ad osservare i Miei Comandamenti…  
Mia Madre vi ha invitato a prepararvi per non essere preda di satana.  
 

MA VOI DISOBBEDITE E QUESTA DISOBBEDIENZA VI 
ALLONTANA TALMENTE TANTO DA ME, CHE VI PORTA A 

SENTIRVI A VOSTRO AGIO IN QUESTA DISOBBEDIENZA, VI 
PORTA ALL’ABITUDINE E L’ABITUDINE SI DIFFONDE COME 
UN’EPIDEMIA, PERCHE’ VOI VEDETE LE OPERE E GLI ATTI 

ILLECITI COME BUONI E NORMALI.. 

La disubbidienza vi induce a consentire l'effetto che produce in voi, in 
ognuno di voi. Io desidero condividere con voi tutti i beni della Mia Casa 
ma venendo respinto dall'umanità, a causa del libero arbitrio, mi ritiro in 
attesa che l'uomo, per sua decisione, Mi chiami.  QUESTA MIA PAROLA 
E’ PER QUEI MIEI FIGLI CHE SI STANNO RENDENDO CONTO DEL 
BENE E DEL MALE, AFFINCHE’ RITORNINO A ME.  

Farò ritornare il Mio Popolo a Me, prima che i buoni si perdano…  

NON C’E’ PIU’ TEMPO E L’ISTANTE HA ACELERATO. 
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Ciascuno deve esserne consapevole così come della grande 
partecipazione che ha l’uomo in quello che è sull’umanità, non solo 
guardandosi dentro per rendersi conto del peccato e del dolore del 
peccato, ma anche essendo consapevole che Mio Padre farà conoscere 
all’umanità la Sua Giustizia.  

AMATO POPOLO MIO,  NON DIMENTICATEVI CHE IO SONO IL 
VOSTRO DIO. Gli dei che gli uomini hanno fabbricato, cadranno, uno ad 
uno: il denaro, al quale tantissimi dei Miei figli si aggrappano, cadrà, di 
paese in paese, creando rivoluzioni interne, maggiore violenza, grandi 
tumulti, inclusi quelli razziali.  

Questo, sarà dovuto al fatto che l’uomo, senza denaro, raggiunge la 
disperazione.  
Il crollo dell’economia porta alla caduta dei governi e qui entrerà in scena 
l’anticristo, con il governo unico e la moneta unica.  
 
Non fidatevi degli accordi di pace, le nazioni si tradiranno.  

POPOLO MIO, NON DORMITE, PERCHE’ I SEGNI SONO DAVANTI A 
VOI, I SEGNI LI RENDO EVIDENTI, ma voi non date loro le debita 
importanza, non lottate per salvare l’anima, non cambiate per essere 
migliori, non crescete, ma invece decrescete.  

CERCATEMI, VI AMO, SONO IL VOSTRO DIO. 

Pregate, amato Popolo Mio, pregate per Israele, agirà indebitamente.  
Pregate, amato Popolo Mio, pregate per il Giappone, sarà scosso.  

Pregate, amato Popolo Mio, pregate per la Germania, soffrirà. 
Pregate, Miei amati, la peste avanza e giunge nelle grandi città. 

 
Amato Popolo Mio, Mia Madre vi ha offerto la Sua Protezione Materna con 
alcune piante che si trovano in natura per affrontare queste malattie; 
mettetele in pratica al momento opportuno.  

Amato Popolo Mio, nessuno sforzo è invano, ogni sforzo è per il bene 
dell’anima e per quello delle anime dei vostri fratelli.  Siate testimoni vivi 
del Mio Amore. Ogni atto dei Miei figli si espande verso i vostri fratelli, per 
questo, con questa consapevolezza, agite rettamente.   

Figli, PROCEDETE SICURI E CONDIVIDETE LA MIA PAROLA.  
Quelli che si burlano della Mia Parola, saranno quelli che in seguito vi 
cercheranno per farsi aiutare.  Procedete sicuri, le Mie Legioni Angeliche 
vi custodiscono. 
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Benedico il Mio Popolo, tutti i Miei figli, tutta l’umanità. 
 
In seguito gusterete del pieno mezzogiorno, come quando il sole si trova 
allo zenit, così voi, Miei amati, sentirete il fuoco del Mio Amore presente 
in ciascuno.  

Vi  benedico. 
Il Vostro Gesù 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Nostro Signore Gesù Cristo, ci spiega che non si può vivere nel 
modernismo attuale se ciò implica il non rispettare alcuni Comandamenti, 
inoltre mette in chiaro che la voglia dell’uomo di giustificare il peccato o 
di comportarsi in modo contrario alla Volontà Divina, è una giustificazione 
per continuare sommersi nel mondano, che allontana dal vivere in Cristo.   

Cristo ci invita ad essere consapevoli che non basta chiamarsi cristiani per 
appartenere a Cristo. La persecuzione sta avvenendo in vari paesi e 
certamente non vogliamo cadere, né negare Cristo con una fede falsata, 
quando ci chiedono se siamo cristiani.  E’ per questo che ci invita ad essere 
maggiormente spirituali, più vicini a Lui, ma non riusciremo a raggiungerlo 
mettendo in pratica solo un parte del Complemento Divino che siamo 
tenuti a mettere in pratica:  

La preghiera…  
Il Sacrificio Eucaristico… 
Il pentimento… 
Praticare le Opere di Misericordia ed osservare i Comandamenti…  
Praticare le Beatitudini ed altre Opere di pietà…  
 
SAREMO FEDELI SE COMPIREMO LA DIVINA VOLONTA’, vivendo 
interiormente la fusione con Cristo e mantenendo costantemente l’unità 
con la Santissima Trinità, che ci faccia vibrare in ogni momento, per 
essere il riflesso dell’Amore di Cristo presente in ciascuno ed essere così 
in grado di amare il nostro prossimo come ce lo chiede Dio.    



 329 

Ci rendiamo conto che per l’umanità è duro affrontare gli annunci che ci 
vengono dati con questi Messaggi, ma Dio non occulta la Verità al Suo 
Popolo, così quando il Popolo si unisce ed invoca, viene ascoltato.  

Questo è quello che la Casa Paterna desidera: l’unità, ma l’uomo agisce 
in modo contrario al Desiderio Divino e si scaglia contro il Suo Messaggio, 
perché non sa quanto lo aspetta.  

La Misericordia Divina è un grande regalo per noi, perché Dio è Amore e 
Perdono, ma quando si parla del Giudice Divino, questo viene 
enfaticamente negato e mi chiedo: se tutti fossimo perdonati a 
prescindere, se tutti siamo già salvi, perché allora ci sarebbe un Giudizio 
Finale,?  

Fratelli, non permettiamo che il nemico dell’anima presenti l’umanità in 
modo molto benevolo, quando sappiamo che i nostri fratelli vengono 
crocifissi e perseguitati, quando sappiamo che l’aborto è ammesso per 
legge in vari paesi. Sarebbe questa la generazione che Cristo desidera?  

Siamo Cristiani, amanti di Cristo Eucaristia!, non fanatici che auspicano 
che tutto sia buono e che non desiderano vedere la malvagità che esiste 
nel mondo.   

Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
21 LUGLIO 2015 

Amato Popolo Mio: 

QUANTO E’ GRANDE IL MIO AMORE PER TUTTI I MIEI FIGLI!...  
MIEI AMATI, QUANTO E’ GRANDE LA MIA MISERICORDIA PER  

TUTTO IL MIO POPOLO!... 
AMATO POPOLO MIO, QUANTO VI AMO! 

 
Guardo la terra e la vedo in gran parte desertica. Sono le anime di quei 
Miei figli che in questo momento si consegnano al male. 

Quanto è grande il Mio Amore per il Mio Popolo! Nonostante le grandi 
offese e le catastrofi spirituali che albergano nell’essere umano, la Mia 
Misericordia si riversa continuamente attraverso questa Mia Parola.   
 
Non voglio che nessuno si appropri di questa Mia Parola, perché questa 
Parola è Mia, è per tutti i Miei figli, senza distinzioni, anche per quelli che 
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non Mi amano, perché sono loro quelli che chiamo con maggiore amore 
ed insistenza, affinché si convertano.  
 
Amato Popolo Mio, quanti in questo deserto di anime hanno trasformato 
di propria volontà il loro cuore umano in un cuore di pietra!  Ne vedo 
tantissimi che continuano a consegnarsi nelle mani del male per uccidere 
i loro fratelli, agendo come strumenti del male ed in questo modo 
preparando uno dei tentacoli dell’anticristo.  

Figli Miei, dovete essere preparati perché l’anticristo, l’oppositore del Mio 
Popolo, il più terribile persecutore del Mio Popolo, si trova tra l’umanità 
dirigendo, per adesso da un piccolo posto, la sua leadership anonima, ed 
attraverso questo luogo si è fatto conoscere, senza che i Miei figli 
riuscissero ad identificarlo.  

Voi lo sapete, perché Mia Madre ve lo ha anticipato continuamente, che 
colui che si farà passare per Me, non si mostrerà davanti alla Mia Chiesa 
per quello che è veramente: il più terribile persecutore dei figli di Mia 
Madre, che giungerà fino alla Mia Chiesa come un agnello indifeso, mentre 
invece nasconde dentro di lui il lupo che divorerà le Mie pecore. 

E’ PER QUESTO CHE MIA MADRE ED IO VI CHIAMIAMO 
CONTINUAMENTE E GRIDIAMO AFFINCHE’ I MIEI FIGLI 
ASCOLTINO LE NOSTRE VOCI E NON DUBITINO PIU’ DELLA MIA 
PAROLA. Se Io non chiamassi il Mio Popolo tramite la Mia Misericordia e 
attraverso la Mia Giustizia, allora sì dovreste dubitare di questa Parola, 
MA SICCOME QUESTA PAROLA E’ DIVINA, DEVO CHIAMARE IL MIO 
POPOLO CON LA MIA MISERICORDIA E ALLO STESSO TEMPO 
ANNUNCIARGLI LA MIA GIUSTIZIA, PERCHE’ CHI MI AMA E MI 
RISPETTA, NON TEME LA MIA GIUSTIZIA, MA MI AMA PROPRIO 
PERCHE’ SONO UN GIUSTO GIUDICE DI MISERICORDIA.  

Il padre di famiglia ama i suoi figli, ma allo stesso tempo li ammonisce 
per amore. E’ in questo modo che Io Mi rivolgo a voi, figli amati,  Per 
questo esplicito quanto è scritto nella Sacra Scrittura, dove è stata 
plasmata ognuna delle Mie Parole.   

Amato Popolo Mio, Sono più vicino a voi.  La Mia Seconda Venuta si fa più 
vicina a voi e quando avverrà, sentirete le grida di quelli che non 
credettero ai Miei costanti appelli, di quelli che Mi negarono, di quelli che 
disprezzarono gli Appelli di Mia Madre e di quelli che si fecero giudici dei 
Miei Profeti.  

Giungerò presto figli, nella Mia Seconda Venuta, quale il Re di Gloria e 
Maestà che Sono, circondato da tutti i Miei Cori Celesti, dalle Mie Legioni, 
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dalle Mie Dominazioni, dalle Mie Potestà e da tutti i Miei Angeli.  Verrò a 
voi, facendo tremare non solo la Terra che è una creazione Divina, ma 
tutto quanto esiste: gli Universi che l’uomo non ha scoperto, che non 
conosce e che allo stesso tempo nega, negando in questo modo 
l’Onnipotenza di Mio Padre.  

La Terra non è il centro dell’Universo, il centro dell’Universo è la Nostra 
Trinità. Che poca cosa è giunto ad essere l’essere umano, dopo essere 
uscito dalle mani stesse di Mio Padre! E’ il più grande creato da Mio Padre, 
ma è giunto ad essere il più inutile e l’essere che offende maggiormente 
Mio Padre, Me ed il Nostro Santo Spirito, con la ribellione e la 
disubbidienza, che nessun altro essere creato da Mio Padre ha dimostrato 
per la Nostra Trinità.  Neppure gli animali si ribellano contro di Noi, come 
si ribella l’uomo, rifiutandosi di obbedirci e rifiutandosi di prepararsi, 
quando è proprio per il bene e per la salvezza della sua anima che si deve 
preparare. 

QUANTO SI E’ CONCENTRATO L’UOMO SULLA CURA DEL SUO 
CORPO! 

QUANTO SIETE GIUNTI AD IDOLATRARE IL CORPO, FIGLI! E, CHE 
COS’E’ IL CORPO, SENZA L’ANIMA? 

 
QUALE GRANDE OFFESA COMMETTETE IN QUESTO MOMENTO, 
MENTRE DOVRESTE PROCURARVI IL BENE DELL’ANIMA, LA 
CRESCITA DELL’ANIMA ED ANNULLARE TOTALMENTE L’ “EGO” 
UMANO, poiché in questi momenti vi troverete di fronte a grandissime 
calamità e alle più grandi prove, nate dalla mente dello stesso uomo e di 
fronte alle quali sarà la Natura stessa a rispondere.   

Amato Popolo Mio, con quanto amore Mi rivolgo a voi e con quanto 
disprezzo Mi rispondete, accumulando ricchezze, quando queste non vi 
daranno nessun  profitto, perché l’economia continuerà la sua caduta, di 
paese in paese, a seconda dell’importanza di ciascun paese, e svanirà 
come acqua tra le dita.  

Il grande piano messo in atto per innalzare l’anticristo, sta già dando frutti 
e questo Mi causa un grande dolore; sta dando frutti perché la 
disobbedienza dell’uomo rafforza tutta la struttura creata per dare forza 
all’anticristo e ai suoi grandi tentacoli. 
   
So bene, figli Miei, che in seno alla Mia Chiesa non vi allertano su questo 
fatto nel quale dovreste rimanere immersi, così da non poter venire colti 
di sorpresa e, nella confusione, accogliere quello che non dovete 
accogliere, perché quando vi sveglierete, sarete già nelle reti del male. 
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L’economia, figli Miei, domina l’uomo e tramite questo dominio, l’uomo ha 
imparato ad innalzare smisuratamente il suo corpo fisico e a trascurare il 
suo stato spirituale. Così facendo, la maggioranza degli esseri umani sono 
ignoranti riguardo alla Mia Legge, totalmente.   
 
I Miei Comandamenti sono stati dati per tutti i tempi, non sono selettivi e 
non appartengono a nessuna élite. I Miei comandamenti sono per tutti i 
Miei figli e non sono soggetti a nessuna ristrutturazione, a nessun 
cambiamento, a nessuna interpretazione.   
 
Io sarei un falso Dio se i Comandamenti fossero soggetti a cambiamenti, 
a ristrutturazioni.  La Mia Parola è Una e di fronte a questa Mia Parola, 
quando e se viene rispettata, il Male non potrà mai vincere.  

Miei amati figli, quanto vi ha allertato Mia Madre sull’illuminazione della 
coscienza e  nonostante ciò mettete da parte tanti avvertimenti 
riguardanti l’Avvertimento!  
 
Figli Miei, non ne state prendendo coscienza!  
 
Quanta pena Mi causa il Mio Popolo! Mi avvicino, Mi avvicinerò talmente 
tanto che da vicinissimo vi lascerò di fronte alla coscienza di ciascuno di 
voi, soli, così che ciascuno in particolare veda sé stesso, e veda tutta la 
sua vita, tutte le sue opere e tutte le sue azioni passino davanti alla sua 
coscienza personale, ed in questo istante in cui la persona vedrà sé stessa, 
vi renderete conto di quello che avete perso a causa del peccato. 
 
Figli Miei, convertitevi, pentitevi prima di questo istante! Non perché così 
non vedrete le offese commesse contro la Nostra Divinità, ma perché in 
questo modo il dolore che proverete sarà minore, una volta che i peccati 
sono passati attraverso la riconciliazione con Me, dopo un sincero e vero 
pentimento ed un fermo proposito di ammenda.  

Ricordatevi, figli Miei, che Io vi chiamo, non solo per valutare le vostre 
esternazioni di religiosità di fronte a Me, ma per vedere le opere e le 
azioni, i frutti che ciascuno Mi presenterà.  

Figli Miei, Popolo Mio, in questo momento le opere e le azioni sono i frutti 
che avranno più peso sulla bilancia della Giustizia Divina, ma questi frutti 
devono nascere dall’Amore, dal vissuto, dall’impegno e dall’obbedienza 
del vivere nella Volontà della Nostra Trinità.   
 
E chi vive nella Volontà della Nostra Trinità, non si ribella, non si rifiuta di 
amare il fratello come sé stesso e non antepone i suoi desideri ed i suoi 
capricci personali, quando vi chiamo ad obbedire.   Non tenete l’Amore 
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per voi stessi, ma prima di tutto amate la Nostra Trinità, amate il fratello 
e non operate né agite contro il Dono della Vita.  
 
Amato Popolo Mio: 

Rimanente in allerta!  Le grandi potenze di questo momento, vi tengono 
nel totale inganno, poiché queste potenze si sono consegnate al potere di 
satana, sicuri di mantenere  il potere sui più piccoli e sugli indifesi, una 
volta che l’anticristo eserciterà il suo governo implacabile sull’umanità. Ma 
queste nazioni, queste potenze, che in questo momento sono potenti ed 
hanno giurato di assoggettarsi al mandato dell’anticristo, saranno 
schiacciate da lui, poiché l’anticristo non cederà assolutamente a nessuna 
persona il governo politico, né sociale, né religioso, né economico, ma lo 
eserciterà lui stesso, con un governo unico, con una moneta unica, una 
religione unica, diventando in questo modo colui che dominerà su ogni 
essere umano. 
 
E’ per questo che parlo continuamente al Mio Popolo, affinché rimanga 
fedele, affinché alimenti l’anima e lo spirito, affinché si istruisca nella Mia 
Parola, perché attraverso l’istruzione nella Mia Parola, il Mio Santo Spirito 
vi invade e vi colma di sapienza, di carità di amore e di speranza, così che 
vi apriate alla conoscenza del Mio Amore e non neghiate la Mia Giustizia 
verso una generazione che Mi relega ad essere un mendicante d’amore, 
Mi tiene totalmente crocifisso con il disprezzo e la disobbedienza ai Miei 
Appelli, ma soprattutto con il disprezzo dei Comandamenti.  
 

LA VOLONTA’ DIVINA E’: AGIRE NELLA MIA LEGGE ED 
OSSERVARE E METTERE IN PRATICA LA MIA LEGGE.  

Amato Popolo Mio: 

Camminerete come erranti, umanamente parlando, sentendovi da soli, 
ma non temete, perché le Mie Legioni, anche se non le vedrete con gli 
occhi del corpo, le vedrete con gli occhi dell’anima.  Non rimarrete soli in 
nessun momento, i Miei Messaggeri d’Amore, i vostri compagni di 
cammino, i Miei Servi, stanno sigillando i Miei fedeli, il Resto Santo, il 
Piccolo Gregge che rimarrà fedele e che lotterà con Amore nella sua 
Parola, nel suo sguardo e nel cuore, aiutando quelli che avranno bisogno 
di essere aiutati a compiere il passo che li porterà alla Vita Eterna.  

Il momento che sta per giungere non è lusinghiero, Popolo Mio.  Grandi 
lotte sono in corso in questo momento, delle quali la maggioranza del Mio 
Popolo è completamente all’oscuro.   
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I governi importanti del mondo mettono in atto i loro piani per procedere 
verso la III Guerra Mondiale, per far cadere le economie e per introdursi 
in tutte le case e quindi in tutti gli esseri umani.    

FIGLI MIEI, QUANTI IMPREVISTI SI STANNO AVVICINANDO A 
VOI! 

NON DISPREZZATE GLI APPELLI DELLA MIA CASA.  
CIASCUNO DEI MIEI APPELLI CONTIENE LA GRANDE VERITA’,  

CHE VI FACCIO GIUNGERE, POCO A POCO.  
 
Pregate, figli Miei, la preghiera è importante. E dopo aver pregato ed 
avermi ricevuto nel Mio Corpo e nel Mio Sangue, compite la Volontà 
della Nostra Trinità, essendo messaggeri d’amore, di quell’Amore Divino 
che Io faccio dimorare nel Mio Popolo fedele.  
 
FIGLI MIEI, RISPONDETE!...  
Non invischiatevi nella mondanità… 
Non siate alleati del male…  
Non agite contro i vostri fratelli… 
Non siate gli sterminatori del Dono della Vita… 
Non siate gli inquisitori… 
Non siate quelli che commettono adulterio… 
Non siate quelli che estorcono ai loro fratelli… 
Non siate quelli che condividono false dottrine… 
Non siate quelli che accolgono false dottrine, per ignoranza… 
Non siate quelli che attribuiscono a Me quello che non è la Mia Parola, né 
la Mia Verità. 
 

LA MIA LEGGE E’ UNA:  “L’AMORE”, LA MIA PAROLA E’ UNA: 
“L’AMORE”,  

NON L’AMORE UMANO, MA QUELLO CHE SUPERA L’AMORE 
UMANO.  

IL MIO AMORE E’ DIVINO, NON VA CONTRO L’UOMO.  
IL MIO AMORE NON VA CONTRO LA MIA LEGGE.   

 
Figli amati:  
 
Voi vi fate coinvolgere da dottrine contrarie alla Mia Parola, osate 
paragonarmi a leaders umani che hanno commesso grandi genocidi contro 
l’umanità e lo fate proprio perché non conoscete la Mia Parola, perché se 
la conosceste in spirito e verità, non commettereste questa grande eresia.   
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“IO SONO COLUI CHE SONO”  (Esodo, 3, 14). Io sono Colui che ama 
Divinamente e nessun essere umano che abbia alzato la mano per dare 
la morte al Dono più grande che abbia dato all’uomo e non se ne sia 
pentito, non potrà mai essere paragonato né tanto meno comparato con 
il Mio Amore, con la Mia Santa e Divina Dottrina. Così come osano 
compararmi con leaders umani, allo stesso modo a causa della grande 
superbia e al contempo della grande ignoranza, accoglieranno i  mandati 
dell’anticristo.  

 
No, figli, non è questo che desidero per il Mio Popolo, per questo vi ordino 
“ipso facto” di allontanarvi da chi osa paragonare il Mio Amore con un 
cosiddetto amore e con un’ideologia umana che si sia innalzata sul sangue 
dei propri fratelli. 
 
Amato Popolo Mio: 
 
ISTRUITEVI, CONOSCETEMI, ADDENTRATEVI NEL MIO AMORE! Io 
non sono venuto per uno soltanto, Io non sono venuto per portarvi vane 
e passeggere parole, ma sono venuto per darvi la Vita Eterna.  Per questo 
i santi si sono santificati nel crogiolo, nell’obbedienza, nell’Amore per il 
prossimo, agendo ed operando a Mia somiglianza e mettendo in pratica la 
Volontà di Mio Padre, anche quando hanno dovuto dare la vita per i loro 
fratelli.  
 

Chi dice di amarmi, “prenda la sua croce e Mi segua (Matteo 16, 24) e 
non metta la sua croce sulle spalle di suo fratello.  

Amato Popolo Mio: 
 

Pregate, pregate per il Mio amato Popolo della Grecia, perché non 
continui ad essere ingannato.   Pregate, perché questo Popolo soffrirà e 

verserà il suo sangue.  
Pregate figli Miei, pregate per la Germania, patirà grandemente.  

Pregate figli Miei, per gli Stati Uniti, soffriranno grandemente, la terra 
tremerà.  

Prega, Popolo Mio, prega, la Terra trema, l’acqua si innalza per 
purificare la terra.  

 
GUARDATE IL CIELO, FIGLI, ALZATE GLI OCCHI, I SEGNI 
CONTINUANO, COSI’ CHE’ IL MIO POPOLO SI PREPARI.  
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Vi benedico con il Mio Amore.  
Vi benedico con il Mio Cuore.  
Vi benedico e vi amo, non siete da soli, figli, anche se state già 
camminando nella tribolazione, non camminate da soli. Io vi porto tra le 
Mie Braccia e quando vi sentirete senza protezione, non dimenticate che 
Io invierò il Mio Ausilio al Mio Popolo.  
Vi amo, 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 

Fratelli: 
 
Come si ignora la storia, se alcuni continuano a paragonare Gesù a leaders 
umani che si sono innalzati, facendo patire i deboli o i loro stessi fanatici 
seguaci al loro posto!  
  
Gesù si sacrificò per primo, per dare l’esempio, noi dobbiamo seguire le 
Sue Orme.  Lui per primo patì e morì per tutti.  

L’umanità va avanti senza capire fino in fondo il sacrificio di Cristo, che 
non ha termini di paragone con nessuno dei cosiddetti leaders di certe 
ideologie. 

Fratelli, teniamo presente che dopo la Grande Tribolazione, dove l’essere 
umano sarà passato al setaccio della coscienza e allo stesso tempo sarà 
passato per il crogiolo, come ci dice Gesù, ciascuno si siederà sotto la sua 
vite e sotto il suo fico. (Michea 4,4 e Zacc 3,10), vale a dire: che ci sarà 
la pace e si rispetterà la proprietà altrui, perché la Giustizia sarà Divina. 

Questo ci induce a continuare senza venire meno, per essere come 
CRISTO desidera: rispettosi della Sua Volontà, in mezzo a tanta 
trasgressione alla Legge Divina.   

Fratelli: le placche tettoniche si stanno muovendo e causeranno un grande 
terremoto. Ricordiamoci che siamo stati invitati a tenere presente il 
significato delle lune che si tingeranno di rosso. 

Facciamo un esame di coscienza, perché durante l’Avvertimento saremo 
noi stessi ad esaminarci ed il nostro verdetto dipenderà dall’uso che 
abbiamo fatto del nostro libero arbitrio.  
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In questo momento molti fenomeni naturali si riuniranno per farci reagire 
e per non farci dimenticare il sacrificio che Gesù chiede a tutti noi.  

Il nostro Re è uno, il nostro Signore è uno: IL SANTO DEI SANTI, COLUI 
CHE HA DATO IL SUO SANGUE PER CIASCUNO DI NOI.   

PERCIO’ NON CERCHIAMO LEADERS TRA QUELLI CHE SI SONO 
INNALZATI SUL SANGUE DEGLI INNOCENTI O SU QUELLO DEI LORO 

FANATICI SEGUACI, LEADERS CHE SONO MOLTO LONTANI DAL 
SACRIFICIO DI CRISTO PER TUTTI NOI.  

 
Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
26 LUGLIO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Ricevete la Mia Protezione, figli Miei, con la Fiamma del Mio Amore 
accesa in ogni cuore fedele a Mio Figlio.  

Miei amati:  

Stanno per arrivare momenti duri per il popolo di Mio Figlio e per questo 
vi invito ad avvicinarvi a ricevere Mio Figlio nell’EUCARISTIA, 
debitamente preparati, vi invito a pregare il SANTO ROSARIO e a 
rispettare la VOLONTA’ TRINITARIA.   

Figli:  

I MIEI APPELLI SONO AFFINCHE’ VIVIATE ATTENTI ALLA 
CONVERSIONE, NON PER METTERLI DA PARTE SENZA 

MEDITARLI, NE’ PERCHE’ LI PRENDIATE ALLA LEGGERA, SENZA 
RIUSCIRE A RENDERVI CONTO DELLA LORO SERIETA’. 

Ho bisogno che siate docili ai Miei Appelli, affinché vi possa condurre verso 
Mio Figlio, affinché cresciate nello spirito e vi rafforziate, perché il 
cammino non vi porti a cedere, senza più riuscire a rialzarvi.  

Amati figli, quanto vi amo! Quanto vi amo con il Mio Amore Materno, 
perché nessuno vada fuori strada! Nonostante ciò preferite vivere 
nell’ignoranza, senza conoscere né comprendere che il Padre allerta i Suoi 
prima che qualcosa accada, affinché il Suo Popolo si prepari.  Così come 
a Ninive ci fu la conversione, allo stesso modo in questo momento, OGNI 
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ANIMA E’ IL TESORO PIU’ GRANDE DELLA CASA DEL PADRE ED IN 
QUANTO TALE NON ABBONDONO I MIEI FIGLI ALLA DERIVA, MA 
INVECE LI ALLERTO, AFFINCHE’ NON SI PERDANO PIU’.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, siate cauti nel parlare, che non 
avvenga che parlando alla leggera della Parola ed interpretando male i 
Miei Appelli, il resto dei Miei figli, quelli che Io chiamo costantemente, si 
diano alla via della perdizione. 

Non dimenticate che senza Mio Figlio non potete fare niente, senza la 
Preghiera, senza l’Amore a somiglianza di Mio Figlio, non potete fare 
niente, senza mettere in pratica ed amare la Volontà Trinitaria, non potete 
fare niente al di fuori dell’Amore Divino, sarete unicamente un lieve 
barlume.  

Figli, non potete continuare a vivere e a guardare gli avvenimenti con 
distacco, senza approfondire le grandi offese che, chi agisce al di fuori 
della Volontà Divina, commette contro Mio Figlio.  Non potete vivere come 
se niente stesse succedendo all’umanità, guardando con sufficienza come 
i vostri fratelli si stanno perdendo…   

NO, FIGLI, NON POTETE CHIAMARVI MIEI FIGLI SE NON 
INTERVENITE PER ALLERTARE I VOSTRI FRATELLI E DIVENTARE 
IN QUESTO MODO PARTECIPI DEL GRANDE PIANO DI SALVEZZA 

PER LE ANIME. MIO FIGLIO VUOLE CHE CIASCUNO DEI SUOI 
FEDELI E QUINDI I MIEI FIGLI, SIANO PARTECIPI DI QUESTA 

SALVEZZA, “IPSO FACTO”. 

Amati figli, non ascoltate quelli che vogliono minimizzare l’agire violento 
dell’uomo o che vogliono giustificare le azioni contro il Dono della Vita; 
questi sono coloro che si sono prefissi di traviare il Popolo di Mio Figlio.  

IN TUTTA LA STORIA DELL’UMANITA’, E’ STATO PER VOLONTA’ 
DIVINA CHE I SUOI PROFETI HANNO FATTO CONOSCERE QUELLO 
CHE L’UOMO AVREBBE SOFFERTO SULLA TERRA, COME PARTE 
DELLA PURIFICAZIONE E QUALE RISULTATO DEL LIBERO 
ARBITRIO… ma quando sono venuti sono stati negati da quelli che 
vogliono andare avanti con una vita spirituale insipida, povera, senza 
impegno e senza sacrifici, modellata sui propri capricci, non sapendo  
niente di quello che i profeti annunciano, in ubbidienza alla Trinità 
Sacrosanta.  Così facendo negano che l’umanità agisca male, che offenda 
Dio e che trasgredisca la Legge di Dio.  
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Amati figli, questo momenti non sono per quelli che predicano unicamente 
sull’abbondanza, né sui Doni dello Spirito Santo per il Popolo di Mio figlio, 
né per quelli che negano che l’uomo debba incamminarsi sulla via della 
conversione, prima che venga chiamato a comparire, esaminando sé 
stesso nel suo modo di comportarsi, nel suo modo di fare e di agire.   

Amati, la Felicità Eterna, non la otterrete se non vi purificherete dalle 
disobbedienze e dalle ribellioni contro l’Amore Divino, dagli atti e dalle 
eresie che la Chiesa di Mio figlio ha commesso, a causa degli abusi contro 
i più deboli, delle mancanze di carità, a causa della lussuria e della 
disonestà, dell’immoralità e dell’inappetenza spirituale, della chiusura 
dell’uomo di fronte a questo momento e a causa della fornicazione, della 
durezza di cuore e dell’immobilità dell’anima, alla quale vi sottomettete, 
rimanendo in una costante inerzia, senza allertare i vostri fratelli.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

CHI CREDE, NON HA BISOGNO DI NIENTE… PER CHI NON CREDE, 
NEMMENO LA PRESENZA DI MIO FIGLIO LO PORTEREBBE A UN 

CAMBIAMENTO DELLA SUA PERCEZIONE.  

Amati, la violenza dell’uomo, lo porterà a manifestarla in rivolte sociali. 
L’essere umano non impiega il pensiero, ma si lascia trasportare dai 
sentimenti repentini, nati dagli impulsi che sono al di fuori del giudizio 
retto. Aumenteranno sempre di più le proteste contro i governi, la 
disoccupazione aumenterà e questo sarà il momento in cui gli uomini che 
posseggono denaro, vi si aggrapperanno maggiormente ed ameranno più 
il loro denaro di Mio Figlio e trascureranno ancora di più l’aiuto i bisognosi.  

Amati figli, la persecuzione e gli attentati in Europa, nasceranno 
nell’Europa stessa. 

MIO FIGLIO PATÍ PER TUTTI, LUI CHE ERA DIO FATTO UOMO, LA  
SECONDA PERSONA DELLA SANTISSIMA TRINITA’, INCARNATO 

PER OPERA E PER GRAZIA DELLO SPIRITO SANTO E CONTINUA A 
PATIRE PER TUTTI VOI, MAGGIORMENTE PER COLORO CHE NON 

CREDONO NEL MISTERO DELLA SUA INCARNAZIONE.  
 

Amati figli, questo è un momento cruento, violento e 
contemporaneamente seduttore, tanto che ogni essere umano vuole 
credere a quello che gli conviene e vuole rifiutare o evitare quello che non 
vuole credere, per non lottare per la conversione, ma desidera andare 
avanti nella corrente del mondano e del peccaminoso, che è più comodo 
che lottare contro il peccato.  
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Amati Miei, pregate; San Francisco e le coste vicine saranno flagellate 
dal tremore 

della terra e dal mare, patiranno moltissimo per questo motivo. 
 Alcuni che attaccano come leoni, gli si scaglieranno contro nei momenti 

in cui questo Popolo patirà.  

Figli Miei, non continuate a lasciare aspettare Mio Figlio che vi decidiate a 
mettere in pratica il compito di essere evangelizzatori della Sua Parola. 
Per questo vi ho chiamato a conoscere, a rafforzare la conoscenza, 
l’intelletto, affinché siate docili come colombe ed astuti come serpenti.   
Non lasciate che il momento passi senza che siate i Messaggeri della 
Buona Novella, così che nessuno si perda, prima che calino le tenebre.. 

FIGLI, NON DIMENTICATE CHE IL MOMENTO SI AVVICINA, 
PRIMA CHE PERFINO I GIUSTI SI PERDANO.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

I Miei Appelli vi portano a percorrere sentieri diversi nel modo di vivere 
dell’uomo sulla terra, perché se Io non vi allertassi, il Popolo di Mio Figlio, 
proseguirebbe verso il baratro. 

Rimanete in allerta riguardo all’alimentazione, vi inganneranno facendovi 
credere di aver eliminato gli ingredienti transgenici che causano gravi 
sofferenze al corpo umano; gli interessi politici prevalgono su quelli 
umani.  

Amati figli, pregate per il Venezuela, questo Mio Popolo, conosce bene il 
dolore e  rimarrà incatenato con durezza.  

Figli Miei:  

LA LUNA SI TINGERA’ DI ROSSO, DEL ROSSO DEL SANGUE DEI 
MARTIRI.   

FIGLI, FATE SCORTE ALIMENTARI, SOPRATTUTTO PER 
ALIMENTARE LO SPIRITO, AFFINCHE’ RIMANIATE NELLA FEDE.  

Amati, la terra continua ad essere ferita, l’uomo la tiene in agonia, lei si 
muove violentemente, con grandi spasmi, agitando in questo modo il 
mare.  

NON DIMENTICATEVI CHE UN POPOLO CHE PREGA E’ UN POPOLO 
CHE ATTRAE BENEDIZIONI.  Con queste benedizioni riuscirà ad 
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attenuare la portata degli eventi.  Un Popolo che risponde nella Fede, è 
un Popolo che attrae le benedizioni del Suo Signore e Dio.  

FIGLI, NON AVETE LA PIENA CONSAPEVOLEZZA DI QUELLO CHE 
VEDETE COMPIERSI SOTTO I VOSTRI OCCHI…  

Dio Padre permise che si scrivesse la Sua Parola nella Sacra Scrittura e 
tutto quello che è stato scritto si compirà.  Questa generazione si deve 
svegliare e soltanto, soltanto se l’uomo si considera con umiltà e si mette 
nelle Mani Divine, riuscirà ad ascoltare, a ubbidire e a schiarirsi la mente.   

Amati, la soluzione alle penurie in cui vive l’uomo attuale, non saranno 
migliorate da un  “nuovo ordine mondiale”…  Figli, state sicuri che questa 
imposizione sarà la temibile persecuzione contro il Popolo di Mio Figlio, 
non solo la persecuzione religiosa, ma si permetterà che il potere 
distruttivo dell’energia nucleare sia una costante minaccia in ogni 
conflitto.  Un’umanità in guerra o in costanti chiamate alla guerra, lacera 
il Mio Cuore di Madre. 

Le lotte razziali aumenteranno, in mezzo al conformismo dell’uomo di 
questo tempo, guidato dal male che copre quanto serve, così che voi, 

figli Miei, non possiate svegliarvi. 

 " 6 Allora sentirete parlare di guerre e di rumori di guerre; guardate di 
non turbarvi, perché bisogna che tutte queste cose avvengano ma non 
sarà ancora la fine. 
7 Infatti si solleverà popolo contro popolo e regno contro regno” (Matteo 

24:6-7). 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

PRENDETE SUL SERIO LA PREGHIERA, DECIDETEVI A 
CONVERTIRVI, RIMANETE SULLA RETTA VIA, NON LASCIATE CHE 

IL NEMICO VI VINCA, NE’ CHE MODIFICHI LA VOSTRA 
CONDOTTA. SIATE AMORE.   

 
Non siete persi, rimanete in allerta per non consegnarvi nelle mani del 
male, lottate contro la corrente della società decadente ed immorale.  
Mettete in pratica gli Appelli di Mio Figlio, perché il Cielo non allerta se 
non è perché i Suoi figli si salvino e giungano alla conoscenza della Verità.  

Il lupo sta insieme all’agnello ed i Miei figli non riescono a discernere, 
non conoscendo la Parola trasmessa nella Sacra Scrittura.    
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MIO FIGLIO RITORNERA’ NELLA SUA SECONDA VENUTA, NON 
DIMENTICATELO, MIEI AMATI.   

Non dimenticatevi che Mio Figlio manda il  Suo erede al Suo Popolo, per 
darvi latte e miele e pertanto la Parola Divina sovrabbonderà per il Popolo 
di Dio e la paura non si impossesserà dei Miei, perché l’Inviato irradierà 
la Vera Pace, il Vero Amore per il Popolo di Mio Figlio, con il Suo Amore, 
alla Maniera Divina, come un pargoletto innocente.  

NO, FIGLI, LA CASA PATERNA NON VI LASCIA SOLI, NON VI 
ABBANDONA SULLA CROCE.  CIASCUNO SI ALZERA’ ED ASSIEME 
A MIO FIGLIO, VIVRETE LA PACE ETERNA CHE NASCE DOPO LA 

PURIFICAZIONE, QUANDO NON CI SARA’ PIU’ DOLORE, MA 
PREVARRA’ OVUNQUE L’AMORE DIVINO.  

Vi benedico.  

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

 COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

Fratelli:  

Ogni Appello del Cielo è un nuovo incentivo per farci considerare con 
obiettività gli avvenimenti che succedono nel mondo. E’ un incentivo per 
noi che ci siamo dedicati a svegliare le anime addormentate e ad 
annunciare ai fratelli la grande Misericordia Divina e allo stesso tempo la 
Giustizia Divina, così che si convertano e siano salvi.  

Alcuni vi diranno che le cose andranno meglio. Dio volesse che così 
fosse!... E’ l’uomo che si nega affinché ciò si avveri; si nega con la 
disobbedienza, con l’irriverenza, con l’immoralità e scacciando Dio dal Suo 
Regno, rifiutando la Verità. E cosa dobbiamo dire quando gli uomini dicono 
di Amare Dio, ma non vivono nella Sua Volontà, né la amano?  

Sento fratelli parlare di religione, ma, guarda un po’, negano il Potere di 
Dio e la Sua Autorità sull’umanità.  

Come ci dice la nostra Madre Santissima, dobbiamo diventare azione e 
non solo chiedere al Cielo… Questo è il momento di dare, affinché abbiamo 
le mani piene di azioni e di buone opere.  
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SO CHE TUTTI NOI VOGLIAMO VEDERE CRISTO NELLA SUA GLORIA, IN 
TUTTO IL  SUO SPLENDORE E POTERE NELLA SUA SECONDA VENUTA, 
MA PER OTTENERLO BISOGNA DECIDERSI ALLA CONVERSIONE, COSI’ 

CHE CIASCUNO LOTTI PER LA SALVEZZA.  

In questo momento in vari paesi, si stanno vivendo grandi sofferenze e 
ciò si generalizzerà con la caduta dell’economia.  Tutto avverrà secondo 
la Volontà Divina…   

Como dice il Cielo: noi profeti veniamo inviati per essere una voce che 
grida nel deserto delle anime. E Gesù ha inviato i Suoi Angeli perché diano 
testimonianza del Suo Amore in tutta la Terra, ad ogni nazione, razza e 
tribù.  Ascoltiamo. 

Fratelli, preghiamo per il Centro America.   

Amen. 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
1 AGOSTO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Rimango con voi per tenervi nel Mio Cuore Immacolato, in momenti in 
cui la Mia Maternità fluisce come una Sorgente alla quale le anime 
trovano refrigerio.  

NON VI TROVATE IN UN MOMENTO PASSEGGERO, NE’ IN UN 
MOMENTO QUALSIASI… VI TROVATE NELL’ISTANTE DEGLI 

ISTANTI, IN CUI VERRETE PROVATI COME L’ORO NEL CROGIOLO.   

LA VITA, LA CONDOTTA E LE AZIONI DEVONO ESSERE 
CONCORDANTI CON UN UNICO FINE: LA VOLONTA’ DIVINA.   

Sapete che l’oro deve essere fuso ad alte temperature per purificarlo da 
qualsiasi particella che lo possa contaminare e diminuirne il valore. Allo 
stesso modo  saranno provati i figli di Mio Figlio, come l’oro nel crogiolo… 
QUESTI SONO I MIEI VERI FIGLI, NON SI ALLONTANANO DALLA 
SACRA SCRITTURA NE’ DALL’EUCARISTIA, PREGANO IL SANTO 
ROSARIO QUOTIDIANAMENTE E SI IMMERGONO NELLA DIVINA 
VOLONTA’ DI MIO FIGLIO.  

La società redarguisce l’uomo se non accetta la mondanità e gli trasforma 
la vita in una valle di desolazione, mentre lo stesso trattamento è invece 
di consolazione per quelli che hanno detto SI’! 
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Voi tutti, come fratelli,  vi dovete guardare dentro, per conoscervi 
profondamente e quindi dovete penetrare con una coscienza sola, 
unificata, nella Trinità Sacrosanta.  
 
Quale Madre di ogni essere umano, sono Datrice di beni, perché il Mio 
Amore Me lo impone.  SONO STATA INVIATA A RISCATTARE LE 
ANIME PER VOLONTA’ DIVINA, SONO STATA INVIATA PER 
PROTEGGERVI SEMPRE IL CAMMINO. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Gli atti malvagi, le irriverenze, l’empietà, il piacere smisurato, 
sovrabbondano ed i vizi emergono ovunque, senza che vi si ponga un 
freno. Vedo quelli che sono avviati alla Beatitudine Eterna e quanto è 
grande la loro distanza dagli altri fratelli che si perdono… Gli uni vengono 
portati alla perdizione dalla volontà umana mal impiegata, mentre gli altri 
alla Beatitudine Eterna dalla volontà umana che viene sacrificata e messa 
al servizio di Mio Figlio.   

IN QUESTO MOMENTO DOVETE ESSERE FORTI, CONOSCERE MIO 
FIGLIO AFFINCHE’ IL MALE NON VI OTTENEBRI IL CUORE NE’ 

L’INTELLIGENZA, DEDICATEVI ED ADDENTRATEVI NELLA 
CONOSCENZA DELLA VITA DEL MIO DIVIN FIGLIO, COSI’ CHE 

NON FACCIATE PARTE DI QUELLI AI QUALI IL DEMONIO 
PRENDERA’ LE TESTE, COME UN GRANDE TROFEO.  

Per mancanza di conoscenza e di chi li metta in guardia, i Miei figli si 
consegneranno nelle mani del nemico dell’anima.  In questo momento 
all’uomo non interessa la spiritualità, non gli interessa perché non 
gliel’hanno insegnata, hanno insegnato solo la religiosità, quindi all’uomo 
non interessa elevarsi per essere migliore.  

Il libertinaggio è un’arma potente del male per allontanare i Miei figli dalla 
Salvezza, per questo il Vangelo viene proibito negli istituti scolastici, così 
che la Parola Divina sia dimenticata ed in questo modo gli uomini si 
dispongano a compiere il male, attaccando i loro fratelli e venendo 
utilizzati dal demonio come armi di vizi e di vessazioni, incatenando in 
questo modo le anime perché non riescano a salvarsi.  

QUANTO VI HO ANNUNCIATO SI COMPIE:  epidemie e pestilenze 
invaderanno la terra da un momento all’altro. L’uomo non avrà tregua 
nella sua lotta costante contro quanto gli si avventa e gli avventerà contro 
per farlo svegliare, a motivo del rifiuto che gli esseri umani riservano alla 
Divinità e ai Suoi costanti Appelli.   
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Molti figli cercano di fornire spiegazioni razionali a quanto è Divino!... 
impiegando parole umanamente elaborate, ma senza avere nessuna idea 
di quello che è Divino, parole che creano grande confusione tra i Miei figli.  

LA VITA DEL CORPO E’ L’ANIMA E LA VITA DELL’ANIMA, DIO.  
LO SPIRITO SANTO ABITA NELLE ANIME E TRAMITE L’ANIMA 
ABITA NEL CORPO, AFFINCHE’ IL CORPO SIA TEMPIO DELLO 

SPIRITO SANTO.   
 
Figli, Lo Spirito Santo abita nell’uomo, ma l’uomo deve riservargli una 
buona accoglienza affinché rimanga in lui.  Siate docili, così che possiate 
essere coraggiosi di fronte allo sgomento ed affinché siate saziati quando 
avrete sete di Dio.   

In quest’ instante… sono tanti quelli che non conoscono la spiritualità alla 
quale sono chiamati tutti gli uomini!  La spiritualità non la troverete 
mantenendo un atteggiamento permissivo nei riguardi dei piani di 
governanti al servizio del male, che vi ordinano di non amare Dio, di 
liberarvi dei sacramentali, di non servire Dio… e la maggioranza dei Miei 
figli, ubbidiscono per paura. Amati, se succede così per un governante… 
cosa succederà di fronte ai tentacoli dell’anticristo, quando arriveranno a 
scagliarsi con forza contro il Popolo di Mio Figlio? 

Non dimenticatevi che quando si avvicinerà il maligno oppressore, 
arriveranno uomini perversi, oppressori, calunniatori, servitori del male e 
che detestano quanto è buono e santo, poiché sono servitori di satana.  

Al momento sono poco identificabili, perché stanno  in mezzo al grano, 
con grande falsità.   

Pregate per il Paese del Nord, questi Miei figli soffriranno per la ribellione 
del loro governante alle Leggi di Dio.  

I miei figli sono diventati  irriconoscibili nel loro comportamento. In questo 
momento l'umanità è sconosciuta ai figli di Dio, perché stanno 
aumentando le ingiustizie, le passioni carnali, il disonore; l'immoralità non 
ha limiti, la modestia è stata bandita dalla faccia della Terra, è stata 
usurpata dalle mode immorali ed i genitori sono contenti di vedere i loro 
figli mettere a nudo i loro corpi.  

TANTA VICINANZA AL MALE FA SI’ CHE IL MALE ACQUISTI 
POTERE SUGLI ESSERI UMANI, TANTO CHE L’ANTICRISTO VUOLE 
GOVERNARE L’UMANITA’ E L’UMANITA’ STA PERMETTENDO CHE 
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IL PERCORSO DELL’ANTICRISTO SIA SEMPRE PIU’ FACILE, 
PERCHE’ PRATICAMENTE NON INCONTRA RESISTENZA ALCUNA. 

L’umanità giungerà alla disperazione quando si vedrà legata, 
impossibilitata a muoversi, perché sarà preda del male in tutti i suoi 
aspetti. Quando tutta la creazione si ribellerà contro l’uomo, che gemerà 
e non troverà pace nell’anima, il male lo porterà a commettere talmente 
tante vessazioni che quando l’umanità si sveglierà, avrà orrore di quello 
che ha fatto.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

QUESTI MOMENTI NON SONO COME ALTRI CHE LI HANNO 
PRECEDUTI. 

Sento che i Miei figli dicono: ci sono sempre stati disastri, ci sono 
sempre state scosse telluriche, ci sono sempre state pestilenze, 
sempre… sempre…  
Ma come in questo momento NO!  miei amati, né come nei momenti che 
verranno, in cui tutto si inasprirà.  I terremoti aumenteranno ed 
aumenteranno di potenza.    

Pregate, figli Miei, per la California ed in particolare per San Francisco, 
saranno scossi fortemente. L’acqua ripulirà la terra da tutto il male che 

l’uomo gli ha riversato sopra.  

E’ di questo che vi dovete rendere conto e dovete prepararvi, riprendendo 
la retta via, dovete rendervi conto dell’unione che deve esistere tra l’uomo 
ed il suo Creatore, dovete rendervi conto del dolore che causate a Mio 
Figlio con tante infedeltà, tanto rispetto umano pur di mantenere una 
posizione sociale, ma soprattutto tanta paura dell’uomo stesso,  e questo 
per mancanza di Fede nel Potere Onnipotente della Divinità.  

Amati figli:  

NESSUNO CONOSCE L’ORA, STATE PRONTI, COME SE OGNI 
GIORNO FOSSE L’ULTIMO…  

 
IN QUESTO MOMENTO LA FUSIONE CON MIO FIGLIO DEVE 

ESSERE TALE, DA RENDERE IL COMPORTAMENTO E L’AZIONE 
UMANA IN TOTALE UBBIDIENZA ALLA VOLONTA’ DIVINA, PER 
POTER CONTRASTARE IL MALVAGIO ED OFFENSIVO OPERARE 

DEI VOSTRI FRATELLI.  
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 Pregate, figli Miei, per il Giappone e per il Cile, patiranno  
la furia della terra e del mare.  

 
Figli, non trascurate i Miei Appelli, la terra si muove fin dalle sue viscere 
e questo movimento costante, inarrestabile, giungerà con maggior forza 
alla superficie, che tremerà ed i Miei figli patiranno per questo.  

SONO MOMENTI PERICOLOSI, MIEI AMATI: L’INGANNATORE 
DELL’ANIMA PRIMA ERA IN COSTANTE ASSEDIO ED ORA E’ 

PASSATO AD UNA COSTANTE AZIONE CONTRO I FIGLI DI DIO.  

Amati figli, distruggete l’io umano, questo grande imperatore dà ordini 
continuamente per  piacere a sé stesso, prendendosi gioco del valore 
dell’uomo che è figlio di Dio, così che vi ribelliate contro tutto quello che 
è Ordine, Pace, Solidarietà, Amore, Carità, Vita, Onestà,  Speranza e 
Fede.  

IL MOMENTO E’ DIFFICILE, SE LO VIVETE SENZA MIO FIGLIO; E’ 
DIFFICILE PER COLUI CHE VIVE NELLE TENEBRE, MA CHI HA LA 
CERTEZZA  CHE TUTTO SIA POSSIBILE IN DIO, VEDRA’ 
CHIARAMENTE IL SUO CAMMINO E L’AIUTO DEL CIELO SARA’ 
COSTANTE.  Perché Mio Figlio non abbandona i Suoi, il Suo Popolo sarà 
custodito, come il padrone di un grande tesoro lo custodisce.  

Figli, “l’aiuto viene dal Signore che ha fatto il Cielo e la Terra” (Salmi 
121,2). NON DISPERATEVI PERCHE’ L’AIUTO VIENE INVIATO AL 
POPOLO DI MIO FIGLIO, AFFINCHE’ SIATE INCORAGGIATI CON 
LA PAROLA DIVINA.   

L’Amore di Mio Figlio per i Suoi non sarà deriso, chi se ne prenderà gioco, 
avrà la sua ricompensa: la solitudine.  Non perché Mio Figlio vi auguri 
solitudine, ma perché avete allontanato Mio Figlio dalla vostra vita ed 
avete preso la cosa più facile, quella momentanea, dicendo a Mio Figlio: 
vattene, perché non posso restare con Te, altrimenti verrei disprezzato.  

Amati figli, nella terra dove si trovava Magog (*) c’è una grande potenza 
che invaderà Israele, assieme agli alleati di questa potenza.  

Figli Miei, quanto frequentemente avvengono tutti i segni, quelli che i 
ciechi non vedono ed i sordi non ascoltano!  Voi, figli Miei, non separatevi 
da Mio Figlio ed Io, quale Madre dell’umanità, sarò qui assieme a voi per 
intercedere ed aiutarvi.   

Figli: 
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NON ATTENDETE FINO ALL’ULTIMO… L’AVVERTIMENTO  
AVVERRA’ PRESTO, PER QUESTO IL MALE AFFRETTA IL PASSO,   
così che l’uomo provi piacere nel commettere peccato, fino a quando il 
male dell’uomo non verrà fermato in mezzo a grandi confusioni, a causa 
del grado di superbia di cui patisce l’umanità.  

L’astro solare lancerà una grande fiammata solare e l’umanità vivrà in 
angoscia. 

Amati figli, non vi chiamo perché perdiate il sonno per la paura o per 
turbarvi, no! Vi chiamo affinché vi turbiate nel peccare ed affinché non 
desideriate più offendere la Volontà Divina. Abbiate Fede, a chi offenderà 
Mio figlio e perseguiterà il Popolo di Dio, verrà dato un Grande Castigo, 
quale segno della Giustizia Divina.   

Io Rimarrò con i Miei figli, perché li amo.  

Guardate in alto, i segni non si faranno attendere, saranno sempre più 
grandi, man mano che Mio Figlio si avvicinerà.  

CAMMINATE VERSO MIO FIGLIO, UNITEVI ALLA VOLONTA’ 
DIVINA, NON DIMENTICATEVI CHE PER FORTI CHE SIANO I 

VENTI, IL MALE NON RIUSCIRA’ A VINCERE IL BENE.  

DOPO LA PROVA, GIUNGERA’ LA CALMA E MIO FIGLIO SI 
SIEDERA’ CON IL SUO POPOLO, CON IL SUO RESTO SANTO ED I 
MIEI FIGLI ADORERANNO COLUI CHE FU, E’ E SARA’ NEI SECOLI 

DEI SECOLI.  

Vi amo. 

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

(*) Riferimento: La guerra di Gog y Magog (vedere il  libro di 
Ezechiele), dove si parla di una coalizione di varie nazioni contro Israele.   

 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 
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Accogliamo le Parole che la Madonna ci invia con grande Amore Materno, 
in costante attesa, ma non un’attesa che ci porti ad allontanarci dalla 
Fede, ma che la faccia aumentare. 

Veniamo allertati: la Madonna mi ha confidato che ad un certo punto la 
Francia sarà attaccata e questi stranieri giungeranno fino a Parigi, questo 
a causa della cattiva condotta dell’uomo. 
 
La stessa cosa succederà all’Italia, a causa delle sue decisioni sbagliate 
ed anche per le offese a Cristo, Re dell’Universo.  Gli accadimenti saranno 
continui, e ci sarà chi si chiederà con sorpresa: Chi sta attaccando Roma?  
E dovremo dire: quelli che si definivano loro amici, non quelli che si 
definivano loro nemici… 
 
Le porte dell’inferno sono spalancate per quelli che si rivoltano a Dio e 
non se ne pentono, vi entrano facilmente.   

Allo stesso modo sono aperte le porte del Cielo, per ricevere tutti i figli di 
Dio e tutti coloro che si sono convertiti ed in Cielo si canterà di giubilo. 
 
Per questo veniamo allertati di continuo, ma gli Appelli divini non vengono 
ascoltati, l’umanità rimane indifferente.   
 
Fratelli, preghiamo, ripariamo e preghiamo perché la terra tremerà con 
forza. Ma allo stesso tempo non dimentichiamoci che Dio è il Padrone di 
tutto il creato e non abbandona mai chi gli rimane fedele. 

Con questa certezza, con questa fede, continuiamo a lottare contro il 
nostro medesimo lato umano, consapevoli di avere Gesù, che viene a 
riscattarci di  continuo.  Amen. 

 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
4 AGOSTO 2015 

Amatissimo Popolo Mio:  

Amati figli Miei:  
 
L’amore di ciascuno di voi Mi cattura, Mi attrae, colma il Mio Cuore del 
balsamo riconfortante di coloro che lottano per mettere in pratica la 
Nostra Divina Volontà.  
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L’amore dei Miei fedeli Mi fa continuare, istante dopo istante, ad 
allertarli affinché non si perdano.  

IN QUANTO DIO, NON ABBANDONO I MIEI.  
I MIEI COSTANTI APPELLI SONO PER ALLERTARVI SUGLI  

AVVENIMENTI CHE SONO DAVANTI A VOI.  
VI ALLERTO PER AMORE, VI AVVERTO PER AMORE. 

 
Non  succederà mai nessun evento senza che Io, in anticipo, vi incoraggi 
ad incamminarvi verso di Me; non giungerà mai a voi un evento 
improvviso, perché Io prima vi avvertirò. 
La Mia Misericordia è talmente infinita, che dove vedo una goccia di amore 
nei Miei figli, lì giungo e formo un mare insondabile della Mia Misericordia 
per tutti i Miei figli.  
E’ proprio per questo che vi sto allertando e che vi invito in questi momenti 
ad essere figli obbedienti.  
 
Amato Popolo Mio:  

QUESTI SONO MOMENTI DI PREPARAZIONE, AFFINCHE’ VI 
AVVICINIATE A ME. 

Questi istanti della Mia Misericordia sono perché quei Miei figli che non 
sono debitamente preparati, ritornino sulla retta via che li conduce a Me. 

Quanti dei Miei figli appartengono a diversi gruppi di carattere religioso! 

Quanti, in quanto appartenenti a un determinato gruppo, credono di 
aver ottenuto il Paradiso anticipato!  

Quanti dei Miei figli si sentono salvi e non si sforzano più di mettere in 
pratica i Comandamenti, la Legge che muove tutto il “Nostro Amore”! 

Ciascuno di voi deve trasformarsi in un ripetitore del Nostro Amore 
Divino.  

Amato Popolo Mio: 

NON E’ L’APPARTENENZA A UN DETERMINATO GRUPPO, QUELLO 
CHE SALVA L’ESSERE UMANO. 

 
Quanti, sono grandi teologi!  
Quanti, imparano a memoria la Parola Sacra, ma dentro rimangono 
vuoti!   
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Quanti, acquisiscono grandi conoscenze scientifiche e una volta fatto, 
credono di aver ottenuto tutto! 
Quanti passano il giorno e la notte andando incontro ai loro fratelli, 
aiutandoli! Ed Io amo questi atti, ma Io vengo anche ad esaminarvi 
dentro. 

 
“LA FEDE SENZA LE OPERE E’ MORTA” (St 2,26), E LE OPERE CHE 

NON NASCONO DALLA MIA VOLONTA’, SONO OPERE MORTE. 
“NON POTETE SERVIRE DUE PADRONI” (Lc 16,13), PER QUESTO 

LE OPERE E LE AZIONI DEVONO NASCERE DALLA FUSIONE 
DELL’ESSERE UMANO CON IL SUO CREATORE. 

NON POTETE ARRIVARE A ME, SENZA RICONOSCERMI, SENZA 
AMARMI. 

 
Per questo vi invito a guardarvi dentro, perché non potete pretendere di 
operare ed agire senza che il Mio Amore sia presente in voi, ed ogni 
opera e quindi ogni atto sia compenetrato dal Mio Amore.  
 
I GRUPPI RELIGIOSI E QUELLI NON RELIGIOSI, CHE SI 
DEDICANO ALL’AIUTO DEI LORO FRATELLI, IN QUESTO MOMENTO 
DEVONO CRESCERE SPIRITUALMENTE, DEVONO CONOSCERMI, 
DEVONO AMARMI, DEVONO INVITARMI IN OGNI OPERA ED IN 
OGNI ATTO, poiché se camminate da soli, correte il pericolo che la 
volontà umana vi domini e credendo di fare la cosa giusta, non la stiate 
facendo fino in fondo.  Correte il rischio di credere di essere onnipotenti e 
di farlo credere ad altre persone, e credendovi capaci di fare tutto, non 
facciate niente.  

Amati figli:  

DOVETE PREGARE, DOVETE IMPARARE A DIGIUNARE QUANDO E’ 
NECESSARIO E QUELLI CHE LO POSSONO FARE, QUELLI CHE NON 

SONO MALATI O IMPOSSIBILITATI AL DIGIUNO, LO DEVONO 
FARE. 

 
Io Mi ritirai a pregare da solo con Mio Padre e trovai i Miei discepoli 
addormentati e questo è proprio quello a cui sta lavorando il nemico 
dell’anima, l’avversario della Salvezza degli uomini.  
Vi ha portato ad interessarvi di altri aspetti, vi ha portato alla periferia, vi 
ha portato a mettere da parte la cosa più importante per camminare sulla 
retta via, che è: mettere in pratica la Volontà Divina e quindi, rispettare i 
Comandamenti, i Sacramenti, ricevermi nel Mio Corpo e nel Mio Sangue, 
perché Io Sono l’Alimento Divino.  
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Quanti hanno passato anni su altre vie ed in altri bisogni e Mi hanno messo 
da parte! Ma non è tardi, soltanto che adesso dovete cercarmi in fretta, 
dovete pregare subito, per assicurarvi di camminare verso di Me e non 
verso falsi dei, e poiché non vi siete addentrati nel cammino della 
preghiera, nella Sacra Scrittura, non rispettate appieno i Comandamenti, 
avete preso come santa la parola di qualche dio umano che vi siete 
forgiati. 
 
Amato Popolo Mio:   

Necessito che Mi riconosciate in qualsiasi circostanza,  “ipso facto”… 
Necessito figli d’azione, ma che in questa azione comprendano che il Primo 
sono Io, così che in questo modo procedano sicuri… 
Necessito che i Miei figli si unifichino, che non si combattano a vicenda, 
perché Io Me la vedrò con quelli che strisciano in terra come serpenti, 
tradendo i loro fratelli in questi momenti decisivi; saranno smascherati, 
perché riconoscano il loro errore… quelli che strisciano per non essere 
visti, cercando di demolire le Mie Opere, saranno smascherati.  

Necessito unità, affinché le mura siano forti, perché “chi è senza peccato, 
scagli la prima pietra” (Gio 8,7). Quanti si accostano a ricevermi e la loro 
lingua è più sporca del fango! Perché hanno proferito calunnie ed ingiurie 
contro i loro fratelli, perché hanno osato segnalare e giudicare con la 
spada a doppio filo, che è la lingua.  

Popolo Mio: 

QUESTI MOMENTI SONO AFFINCHE’ VOI CAMMINIATE VERSO DI 
ME, ESSENDO VERI, PERCHE’ RICONOSCIATE GLI ERRORI E 
PERCHE’ IMPARIATE A PERDONARE, prima di tutto a voi stessi e 
quindi ai vostri fratelli, perché Io verrò a separare definitivamente il grano 
dalla zizzania, e perché chi non dà frutto sarà allontanato da Me.  Vengo 
a vedere le opere che mi presenterete, ma queste opere devono portare 
implicito il Sigillo del Mio Amore, della Mia Carità, e non può portare il Mio 
Amore, chi non Mi abbia cercato nella preghiera, nel rispetto della Volontà 
Divina, espressa nei Comandamenti.   

I MIEI FIGLI SI ALIMENTANO D’AMORE, DEL MIO AMORE E A 
MIA SOMIGLIANZA ARDONO D’AMORE PER I PROPRI SIMILI, 

NON DI QUELL’AMORE DEL MONDO CHE E’ GROSSOLANO E CHE 
MI OFFENDE, MA DI QUELL’AMORE CHE NASCE NEL PROFONDOO 

DELL’ESSERE, LI’ DOVE NESSUNO PUO’ NEMMENO VEDERLO, 
UNICAMENTE IO.  
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Dovete rendervi conto che Io Mi sono avvicinato di più a questa 
generazione a causa dell’eccesso di peccato che sovrabbonda ovunque, 
affinché vi pentiste. La Coppa si sta riversando poco a poco su questa 
generazione. Non attendete un’altra generazione affinché si compiano gli 
Annunci di Mia Madre, è questa la generazione e coloro che anche di fronte 
agli accadimenti che succederanno in modo accelerato ed in gran fretta, 
non crederanno, si lamenteranno ed in mezzo al lamento gemeranno e se 
questo gemito sarà di vero pentimento e di contrizione, Io Sarò là per dar 
loro la Mia Mano e rialzarli, perché sono un Dio di Misericordia.   
 
Amato Popolo Mio:  
 
IL MIO AMORE E’ TALMENTE INFINITO CHE HA IMPLICITA IN SE’ 

LA MIA GIUSTIZIA. IN QUESTO MOMENTO LA CREAZIONE 
REAGISCE, DI FRONTE A TANTA OFFESA DELL’UMANITA’.  

Come mai non vedete che tutto si sta accelerando?... 
Come mai non riconoscete i Segni di questo momento?... 
Come mai non vedete i disastri naturali che succedono con grande 
frequenza ed intensità?... 
Come mai non vi rendete conto che la terra si muove costantemente più 
che in passato?... 
Come mai non vi accorgete che appaiono epidemie delle quali non si era 
mai sentito parlare e che si verificarono durante la schiavitù del Mio 
Popolo? 

Amato Popolo Mio:  

Siete schiavi in questo momento, schiavi del male, schiavi della 
tecnologia, del disamore, dell’abitudine…  
Siete schiavi dell’ignoranza… 
Siete schiavi della negazione…  
Siete schiavi della sottomissione per rispetto umano…  
Siete schiavi delle novità della moda… 
Siete schiavi dell’immoralità… 
Siete schiavi dell’economia… 
Siete schiavi della scienza mal impiegata… 
 
SIETE SCHIAVI DELLA CECITA’ SPIRITUALE CON CUI SATANA E 

LE SUE LEGIONI VI HANNO INVASO, PER ALLONTANARVI DA ME, 
DALLA MIA VERITA’, PER ALLONTANARVI DA MIA MADRE CHE VI 
ANNUNCIA SENZA SOSTA QUANTO SI AVVICINA, AFFINCHE’ VI 

PREPARIATE NELLO SPIRITO, AFFINCHE’ CRESCIATE NELLO 
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SPIRITO, AFFINCHE’ VI AVVICINIATE A ME COME AVRESTE 
DOVUTO FARLO. 

 
Amato Popolo Mio:  

RINASCETE PER INCONTRARMI NUOVAMENTE.  Non voglio che 
nessuno dei Miei figli si perda, ma la terra si tinge sempre di più con il 
sangue di moltissimi innocenti.  

I Miei figli sono perseguitati perché portano la Mia Croce, ma benedetto 
sia colui che sarà perseguitato nel Mio Nome.   

Benedetto colui che, per portarmi al collo e con la consapevolezza che Io 
Sono il suo Dio e con Fede, viene perseguitato e segnalato.  

Benedetto colui che viene ingiuriato e calunniato perché compie la Mia 
parola e per essermi fedele. 

Benedetti i Miei figli, che nonostante siano benedetti da Me, devono 
crescere, devono conoscermi di più e devono crescere nelle opere, nella 
testimonianza e nell’allertare i loro fratelli.  

Popolo Mio, la guerra si avvicina all’umanità, quelli che sono alleati in 
questo momento, si tradiranno.   
 
Le pestilenze spunteranno l’una dopo l’altra, ma non sono state inviate 
da Me, sono state create nei laboratori. 
 
Quanto patisce il Mio Cuore per questo!  
 
Quanto soffre per questo, per la scellerataggine dell’uomo, per il 
disamore dell’uomo per i propri fratelli! 
 
Amato Popolo Mio: 

Pregate senza sosta.  
Pregate per il Mio amato Popolo Messicano, perché Mia Madre, che si 
trova lì, sparge lacrime per i tanti bambini abortiti e di fronte a tanta 

immoralità che dovrebbe essere la vergogna dei Miei figli.  
Pregate, Popolo Mio, pregate per il Mio amato Popolo del Brasile, 

soffrirà.  
Il suo suolo sarà macchiato dal sangue.  Mi dolgo per questo.  

 
Pregate, Popolo Mio. L’acqua dei mari sarà contaminata.   
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Quanto ha distrutto l’uomo quello che Mio Padre creò con tanto Amore! 
Pregate, Popolo Mio. La Mia Chiesa sarà scossa fortemente.  

Guardate i Segnali che vengono dall’alto, che non cesseranno di dare 
Segni ai Miei figli.  

CIASCUNO DOVRA’ ESAMINARSI, GUARDARE SE’ STESSO.  
PREPARATEVI PER QUESTO…  

 
VI AMO, VI AMO TANTO CHE VI ALLERTO, CHE VI AVVERTO, CHE 

VI CHIAMO, AFFINCHE’ CAMBIATE. 

NON SCAMBIATE LA VITA ETERNA PER UN ISTANTE DI PIACERE. 

Quello che per l’uomo significa camminare nella normalità di questo 
istante, è per Me causa di dolore, perché la normalità di questo momento 
è, in maggioranza, una continua offesa nei Miei confronti.  Per questo non 
abbandono il Mio Popolo, i Miei figli.  

In ogni momento ho inviato una Persona per accompagnare il Mio Popolo 
e questa generazione non farà eccezione.  

 Popolo Mio:  

Quanto ti amo! Quanto necessito che ti svegli,  “ipso facto”! 
Non resistere al tuo Dio, svegliati! Perché l’ingannatore si prepara a 
sorgere e a mettere in cattività il Mio Popolo.    

Amato Popolo Mio: 

ALZATI, NON DORMIRE, ALZATI CHE SONO QUI IO, CON LA MIA 
MISERICORDIA INFINITA E CON LA MIA GIUSTIZIA PRONTA.  

Vi benedico, vi amo, palpitate nel Mio Cuore, siete la Pupilla dei Miei 
Occhi.  

Vengo per “la terra dove scorre latte e miele” (Ez. 3,8). Io sono qui, 
Popolo Mio.   

Vi benedico, vi amo.  

Il Vostro Gesù  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

Fratelli: 

“Sia fatta la tua Volontà, così in Cielo come in terra.”  
 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
13 AGOSTO 2015 

  
Amato Popolo Mio: 

  
SIETE LA PUPILLA DEI MIEI OCCHI E VI  PORTO IN PALMO DI 

MANO. 
  
Io vengo a voi, Popolo Mio, istante dopo istante.  Il  Mio Amore è infinito, 
per questo vi cerco con tanta insistenza.  
 
Vi vedo addormentati tra tanta cattiveria, tanta incoscienza, tanto 
conformismo ed ignoranza.  
Vi invito a rimanere nella Fede, così che niente vi allontani da Me.  
Nonostante i venti siano forti, la certezza della Mia Protezione vi deve 
mantenere in piedi. 
  
Figli Miei, non continuate a vivere in tanto permissivismo, che vi porta a 
cedere al male, senza che questo trovi resistenza. Questo è il tentatore, 
il nemico dell’anima, colui che disidera che i Miei figli si condannino al 
fuoco eterno.  Sono tantissimi quelli che negano l’esistenza del male nel 
mondo! E sono loro quelli che lo fanno crescere ed incoraggiano le anime 
a non resistere al peccato. 
 
Questo momento in cui sovrabbondano le tentazioni, per voi deve essere 
momento di preghiera, di penitenza, di affidamento, senza timore di 
fronte ai vostri fratelli, perché dovete essere veri e dovete manifestare la 
Fede in Me: che sono il vostro Signore e vostro Dio.  Chi Mi negherà di 
fronte agli uomini, riceverà la sua paga…   
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Miei Amati, il caos è tra l’umanità, ma questo non mette in allerta i Miei.  
Io vi invito ad essere veri, ad amarvi come fratelli, ma voi agite in modo 
contrario ai Miei Comandamenti, in momenti in cui dovreste rimanere in 
costante adorazione della Nostra Trinità, senza venire meno, così che il 
Nostro Spirito vi possa colmare delle grazie necessarie per non 
soccombere a quanto è mondano e peccaminoso.  
  
Allerta Popolo Mio, allerta! Il caos non si farà attendere, quelli che 
rimangono fedeli a Me e a Mia Madre si sentono sopraffatti dal peso di 
coloro che non riconoscono i segni di questo momento.   
  
La Nostra Trinità vi allerta perché non continuiate nella presunzione di 
sapere tutto, di conoscere tutto, pensando che gli eventi che vengono 
suscitati in questo momento siano quelli che sono sempre successi.  Non 
è così, figli Miei! 
 
Gli eventi di questi momenti sono più gravi, vengono potenziati 
dall’accelerazione del momento attuale, si intensificano, per sollecitarvi 
alla conversione. 
 
La Natura si è manifestata in ogni tempo e l’uomo lo sa, ma solo che 
quello che sta succedendo in questo momento è solo il preludio dei flagelli 
che Mia Madre ed Io vi abbiamo annunciato ed una volta che TUTTO 
SARA’ PASSATO, l’umanità non sarà più la stessa. 
  
QUESTO MOMENTO E’ PERCHE’ CIASCUNO SI PENTA E SI AVVII 
VERSO UN CAMBIAMENTO DI VITA RADICALE. Voi non credete e 
questa incredulità fa sì che l’uomo non Mi ascolti, non Mi ami e si ritragga 
dalla Vera Via, escludendomi dalla sua vita, e questa è la causa che vi 
porta a credere che le Mie sollecitazioni ed i Miei Appelli non siano urgenti.  

  
FERMATEVI! NON COMPORTATEVI MALE, NON PECCATE PIU’, LA 

FORZA DEL PECCATO ACCRESCE LA FORZA DEL MALE, 
SCAGLIANDOLO “IPSO FACTO” E CON MAGGIORE TENACIA 

SULL’UOMO, POICHE’ IL MALE SI ALIMENTA DELLA RISPOSTA 
UMANA E NE APPROFITTA PER CAUSARE CONFUSIONE.  

  
Il male non solo si FA CONOSCERE in coloro che commettono il male 
sotto gli occhi di tutti, ma si insinua in coloro che non commettono il male 
sotto lo sguardo dei fratelli. 
 
Tanto caos nell’uomo ha fatto sì che l’uomo vi si abituasse e quindi veda 
tutto con distacco e non con l’urgenza con la quale Io vi sto chiamando. 
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Quando vi sveglierete da tanto letargo, gemerete di dolore dalla 
profondità del vostro essere, a causa della leggerezza con la quale 
prendeste i Miei Avvertimenti e quelli di Mia Madre.  

  
ORA, DOVETE ALLONTANARVI DA OGNI MALE!  
DOVETE REINCONTRARVI CON IL MIO AMORE  

E CON LA MIA VERITA’. 
  

Coloro che negano le veridicità degli avvenimenti futuri, vi confondono e 
voi che non approfondite il perché la Natura vi tratti con durezza e COME 
L’UOMO SI STIA COMPORTANDO, andate avanti placidamente, non 
dando importanza a quello che dovreste ripudiare in voi stessi.  

  
IL MALE ESISTE, FIGLI MIEI, ESISTE, E SI E’ PROPOSTO DI 
DIVIDERE IL MIO POPOLO PER DEBILITARLO, COSI’ CHE 

OGNUNO SIA NEGLIGENTE ED OPERI ED AGISCA CONTRO LA MIA 
VOLONTA’.  

  
Vedo moltissimi dei Miei figli che sono come legni secchi, che di fronte alla 
minima tentazione si spezzano e bruciano e bruciando non lottano per poi 
uscirne e riprendere il cammino verso di Me, attraverso la confessione dei 
loro cattivi comportamenti e delle loro cattive azioni, ma al contrario, 
bruciando, consumano quelli che sono vicino a loro, QUELLI CHE 
TENGONO A DISTANZA ,CON GRANDE ASTUZIA, senza  che se ne 
accorgano, e trascinano con loro tutti quelli che non sono saldi. 
  
Amato Popolo Mio: 

  
VI CHIAMO CON QUESTA MIA PAROLA ATTRAVERSO IL MIO 

PROFETA, AFFINCHE’ ASCOLTIATE ANCORA UNA VOLTA LA MIA 
VOLONTA’ E NON PROSEGUIATE NELLA VITA COME SE TUTTO 

ANDASSE BENE…  
NO! FIGLI, NON SIATE STOLTI!  

  
Vi invito ad edificarvi nella Fede, in fretta, di fronte all’innegabile crogiolo 
attraverso il quale passerà l’umanità. Il bene ed il male continuano ad 
essere in una lotta costante, il libero arbitrio non incide sull’uomo soltanto 
in sé stesso, ma si ripercuote sul resto dei suoi fratelli; da qui l’urgenza 
di rendersi conto del vostro modo di comportarvi e delle vostre azioni.  
  
Figli Miei:  
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CIASCUNO SI FORGIA LA PROPRIA SALVEZZA, CON LE SUE 
OPERE E LE SUE AZIONI, PER LA BENEDIZIONE O PER LA 
MALEDIZIONE, PER LA SALVEZZA O PER LA CONDANNA.  

  
Il Mio Popolo ha compreso che mantenendosi nelle Mie costanti allerte, è 
più a Mia somiglianza, il Mio Popolo ha capito, si è reso conto e si è messo 
in guardia sul momento decisivo in cui vi trovate; per  questo tutti dovete 
lavorare per il bene comune e non scagliarvi gli uni contro gli altri come 
fiere selvagge in cerca di preda.  
  
“LA MIA VOLONTA’ E’ CHE TUTTI SI SALVINO E CHE GIUNGANO 

ALLA CONOSCENZA DELLA VERITA’.” (1 Tim 2,4).  
  
Quanti desiderano salvarsi?...  
Quanti sono pietra d’inciampo per i loro fratelli?... 
Quanti per tacere all’umanità il tragico futuro, sono partecipi della 
perdizione dei Miei figli? 
 
  

IO CONTINUO A PROTEGGERVI, NELL’ATTESA CHE ABBIATE LA 
VITA IN VOI, LA VITA ETERNA, MA RIMANGO IN ATTESA DI 

FRONTE ALL’INCOMPRENSIONE CHE RICEVO DAI MIEI FIGLI, DI 
FRONTE ALLE ACCUSE DEGLI UNI VERSO GLI ALTRI, DI FRONTE 

ALLA MENZOGNA, ALL’INVIDIA, ALL’ORGOGLIO.  
  
Miei Amati:  
  
Vi chiamo affinché vi svegliate, ma invece Mi perseguitate senza tregua, 
senza pensare che NON MI VINCERETE, LA MIA PAROLA CORRE CON 
IL VENTO, ALIMENTANDO QUELLI CHE MI CERCANO PER 
ACCETTARMI.  Denunciate la Mia Parola come menzogna; a chi darete 
la colpa di quanto sta scritto nella Sacra Scrittura? 
Incolperete Mio Padre?... 
Incolperete Me?... 
Incolperete il Nostro Santo Spirito?... 
Incolpate Mia Madre di dire la Verità e la definite catastrofista! 
Ingenui!... è Me che perseguitate, Io Mi do al Mio Popolo tramite i Miei 
strumenti.  
 
Così gli empi e gli ostinati perseguiteranno i Miei seguaci.  Per questo 
verrò a separare il grano dalla zizzania, gli agnelli dai lupi e a bruciare il 
fico che non dia frutto di Vita Eterna.   
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“IO SONO COLUI CHE SONO” (Esodo 3,14), L’ETERNO ED 
INFINITO MISTERO D’AMORE, PER QUESTO VI SVELERO’ QUELLO 
CHE RIMANE OCCULTO E FARO’ BRILLARE LA MIA VERITA’ COME 

MAI PRIMA D’ORA.  
 
Popolo Mio: 
  
Prega in ogni momento, ma metti in pratica la Mia Volontà…   
Avvicinati alla Sacra Scrittura, in Essa troverai tutto quello che desideri 
sapere, le risposte alle tue domande, quello che devi fare e quello che 
devi smettere di fare, come devono essere le tue opere, quando le tue 
azioni sono buone o quando non lo sono, ma accostati a ricevermi, perché 
tu riceva dal Mio Spirito Santo, non la Sapienza umana, ma la Mia 
Sapienza ed in questo modo tu sia consapevole dei Miei Appelli di questo 
momento. 
  
Popolo Mio: 
  
Non rimanete soli, Io continuo a guardarvi, a proteggervi, ad allertarvi 
affinché cresciate.  Il Mio Aiuto per il Mio Popolo è: manna, luce e Via.    
 
Non vi abbandono, la Mia Misericordia vi accompagna e vi accompagnerà.  
La Mia Casa farà giungere il sostegno, l’aiuto che vi supporti così che il 
Mio Resto Santo si mantenga irremovibile.  
I Miei Apostoli degli ultimi tempi saranno benedizione per i loro fratelli, 
ma i Miei Apostoli degli ultimi tempi saranno i semplici e gli umili di cuore, 
il cui cammino sarà protetto da chi invierò dalla Mia Casa, come l’ho 
promesso dall’antichità.  

  
Popolo Mio, svegliati e prega per l’Argentina, patirà amaramente.  

Popolo Mio, svegliati e prega per la Colombia, vivrà il dolore. 
Popolo Mio, prega, perché sapendo non corrispondi e non sapendo sei 

negligente.  
Figli, pregate per gli Stati Uniti, il loro suolo tremerà. 

Figli, pregate per il Giappone, è un flagello che non si fermerà.  
Pregate, i vulcani si sveglieranno nuovamente.  

  
Miei Amati:  

  
NON DIMENTICATEMI, SIATE LUCE DEL MONDO  

E SALE DELLA TERRA.  
  
Il Mio Popolo non ha paura, hanno paura quelli che non hanno Fede 
nella Mia Protezione.  
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Il Mio  Popolo sa che lo amo e lo proteggo.  
Il Mio  Popolo sa che Io gli ho dato una Madre che li ama e li 
accompagna in questi momenti.  
Il Mio Amore e la Mia Protezione sono in ciascuno di voi, certezza della 
Mia Misericordia.   

 
Il Vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  
  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARÍA 
 

Fratelli:  
  
La fede e la speranza nell’Aiuto Divino ci danno la forza di essere 
migliori.  

  
LA STRADA NON E’ FACILE, COME CE LO DICE NOSTRO SIGNORE 

GESÙ CRISTO, MA: “SE DIO E’ CON ME, CHI SARA’ CONTRO DI 
ME?”  (Rom 8, 31) 

  
Fratelli, Gesù: Via, Verità e Vita, ci dà la certezza di fronte agli appelli che 
per Amore Divino ci trasmette e forse le Sue non sono le parole che i 
nostri occhi vorrebbero leggere, ma l’Amore di Dio per il Suo Popolo è 
talmente infinito, che solo amandolo sopra ogni cosa, capiremo che 
veniamo allertati per Amore, altrimenti saremmo abbandonati al libero 
arbitrio umano. 
  
Sappiamo che se mettiamo in pratica la Volontà Divina, saremo benedetti 
e forse il nostro cammino non sarà più facile, né meno duro, ma il nostro 
donarci ci farà essere più uniti al Nostro Signore Gesù Cristo.  
 
Amiamo Nostra Madre ed ascoltiamo i Suoi Appelli con attenzione, così da 
approfondire le Rivelazioni del Cielo per il suo Popolo e ci possiamo 
comportare come veri figli di Dio.  
  
Siamo amore ed il resto ci verrà dato in sovrappiù…  
Siamo azione, allertando i nostri fratelli… 
Non siamo i ciechi che non vedono nonostante il miracolo sia sotto i loro 
occhi.  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

16 AGOSTO 2015  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

VI AMO DI UN AMORE MATERNO, VI CHIAMO ALLA 
CONVERSIONE…   

CONTINUAMENTE VI INVITO A RIMANERE SULLA VIA DI MIO 
FIGLIO.  

 
NON GIUNGERETE A MIO FIGLIO SE NON ATTRAVERSO 
L’OBBEDIENZA E METTENDO IN PRATICA IL MODO DI 

COMPORTARSI E DI AGIRE NELLA DIVINA VOLONTA’, VIVENDO E 
RISPETTANDO I COMANDAMENTI.   

 
Figli amati, il Mio Cuore arde d’amore per ciascuno di voi.  Siete tutti Miei 
figli e siete tutti importanti per Me.  Quale Madre soffro di fronte al rifiuto 
che riceviamo ai Nostri costanti Appelli ed Avvertimenti.  
 
L’umanità porta una croce pesante che si è forgiata con la disobbedienza 
e facendo cattivo uso di tutto quello che il Padre vi aveva consegnato per 
il vostro bene.  
 
Figli Miei:  
 

GLI AVVENIMENTI CHE VI ABBIAMO ANNUNCIATO SI 
INGRANDISCONO, ACCELERANO, MA L’UOMO NON SEMBRA 
RENDERSENE CONTO, VEDE I NOSTRI APPELLI E LI LASCIA 

INASCOLTATI, LI DIMENTICA ED E’ PER  
QUESTO CHE MIO FIGLIO AFFRETTERA’ IL MOMENTO.  

 
Figli amati:  
 
Per Amore Materno intercedo davanti a Mio Figlio per ciascuno di voi e 
quindi supplico Mio Figlio che ciascuno di voi si penta, così che tutti 
ritornino sulla Via della Salvezza.  Ma quale Madre del Verbo so che, 
nonostante ciò, alcuni opporranno resistenza a tornare sulla Via di Mio 
Figlio e questo è motivo di grande dolore per Me.  
 
Non dimenticatevi che prima dell’Avvertimento ci saranno grandi calamità 
che sensibilizzeranno l’essere umano.   
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Un Grande Segno nel Cielo sarà visto da tutta l’umanità, ovunque si trovi 
e nessuno potrà sfuggire dall’esaminare sé stesso. Questa è la 
Misericordia Divina che non vuole che nessuno dei Suoi figli si perda, ma 
che aumenti la propria Fede.  
 
Figli Miei, come Madre vedo che vi è difficile resistere in mezzo a tanta 
tentazione che vi circonda, ma quale Madre so che non è impossibile 
resistervi, se lo voleste, se foste convinti che per salvarvi è necessario 
non seguire la corrente del mondo, ma fare parte di coloro che, 
rendendosi conto che devono ottenere la Salvezza, si allontanano da 
quanto è peccaminoso.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
Pregate per la Russia, pregate in ogni momento possibile.   

Pregate, figli miei, pregate per il Messico, patirà.   
Pregate, figli miei, per l’Equador, patirà, gemerà.  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
TUTTO QUELLO CHE VI HO ANNUNCIATO, NON SOLO IN QUESTO 

MOMENTO, MA DAI TEMPI ADDIETRO, SI STA COMPIENDO.  
L’ECONOMIA CROLLERA’, POICHE’ E’ PER MEZZO 

DELL’ECONOMIA CHE IL MALE DOMINA IL MONDO. 
 
L’uomo si assoggetta al dio denaro e la prima cosa che farà l’anticristo 
per dare inizio alla sua manifestazione di fronte a tutta l’umanità sarà di 
far crollare l’economia mondiale, così che sottomettendo tutti i paesi, tutti 
i popoli, mediante l’economia, riuscirà a tenerli sotto il suo dominio. 

 
IL MALIGNO GIUNGERA’ IN SOCCORSO DI QUELLI CHE NON 

POSSEDERANNO ALIMENTI, CHE NON AVRANNO DENARO PER 
ACQUISTARE IL NECESSARIO. NON DIMENTICATEVI CHE 
L’ANTICRISTO APPARIRA’ COME UN GRANDE SALVATORE 

DELL’UMANITA’, PRIMA RISCATTANDO ED AIUTANDO 
L’UMANITA’ NELLE COSE MATERIALI, ANCHE PER QUANTO 
CONCERNE LA SALUTE E QUINDI UNA VOLTA CHE AVRA’ IL 

POTERE NELLE SUE MANI, ALLORA IMPLEMENTERA’ UN’UNICA 
RELIGIONE, PER DOMINARVI SPIRITUALMENTE.  

 
NON ASPETTATEVI CHE L’ANTICRISTO SI PRESENTI COME UNA 

PERSONA POTENTE, NON ASPETTATEVI CHE ARRIVI CON LA 
FRUSTA IN MANO, MA GIUNGERA’ COME UN AGNELLO 
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MANSUETO ED IN SEGUITO SARA’ IL PIU’ GRANDE TIRANNO DI 
TUTTI I TEMPI 

 
Figli Miei:  
 
L’anticristo giungerà con grande potere, volendo dominare l’uomo in 
modo assoluto, in tutto quello di cui l’uomo necessita.  
 
Voi mantenetevi in allerta, non lasciatevi ingannare.  Ricordatevi che 
questo nemico dell’anima, riuscirà ad adescare gli uomini, sia gli ignoranti 
che i dotti.  
 
Ricordatevi, figli Miei, che l’anticristo si è fatto strada grazie alle grandi 
istituzioni e ai grandi politici.  
 
L’umanità entrerà nel caos e quindi si presenterà l’anticristo, facendo finta 
di aiutare l’umanità, di poter controllare le costanti epidemie, ridando la 
salute ai malati e fingendo di assomigliare a Mio Figlio.   
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Mantenetevi in allerta, non scoraggiatevi, Mio Figlio vi ama.  Io rimarrò 
con voi, in ogni momento, senza allontanarmi.  

 
VI AMO, VI BENEDICO E QUALE MADRE RIMARRO’ CON VOI AI 
PIEDI DELLA CROCE, IN OGNI LAMENTO, IN OGNI SACRIFICIO, 
IN OGNI PREGHIERA, IN OGNI PETIZIONE… RIMARRO’ CON I 

MIEI FIGLI.  
 
Miei amati:  

 
ACCORRETE IN FRETTA, NON ASPETTATE, ACCORRETE IN FRETTA 

E RIPRENDETE IL CAMMINO, E’ URGENTE FIGLI, E’ 
ESTREMAMENTE URGENTE CHE RIPRENDIATE IL CAMMINO 

DELLA SALVEZZA.  
 
E’ urgente che vi addentriate nelle Scritture, così che non vi confondano 
e non vi ingannino.  Nella Sacra Scrittura si trova tutto il modo di 
comportarsi e di agire del vero cristiano.  Troverete assolutamente tutto, 
come comportarvi, come vivere con i vostri fratelli, come amare il 
prossimo, come resistere alla tentazione, come non andare contro la 
Volontà Divina, come ricevere Mio Figlio degnamente e come saranno gli 
ultimi istanti.  
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Amati figli:  
 

NON DISPREZZATE LA SACRA SCRITTURA, ADDENTRATEVI IN 
ESSA E RICEVETE MIO FIGLIO NEL SUO CORPO E NEL SUO 
SANGUE, SIATE AMORE, A SOMIGLIANZA DI MIO FIGLIO.   

 
Venite al Mio Cuore Immacolato, in Lui vi manterrò protetti dal male.  
 
Vi  benedico. 

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
La Madonna ci chiama di nuovo…  
 
Gran parte dell’umanità non sa o non vuole accettare l’apparizione 
dell’anticristo, né riconosce che l’umanità si sta comportando male e si 
stia preparando la sua stessa purificazione,  negando che il Cielo faccia 
delle rivelazioni  all’uomo.  
 
La Madonna mette in chiaro come verrà ingannato il Popolo di Suo Figlio 
ed anticipa i punti chiave, per metterci in guardia.   
 
Teniamo presente che, per avere accesso agli aiuti di questo personaggio, 
sarà necessario accettare di farsi impiantare nel proprio corpo il 
microchip: e questo vorrà dire perdere la Vita Eterna.  

 
IL POPOLO DI DIO NON E’ MAI STATO E NON SARA’ ABBANDONATO DA 
LUI, PERCIO’ E’ IMPORTANTE NON ACCETTARE QUELLO CHE IL MALE 

OFFRIRA’, MA MANTENERE LA FEDE NELL’AIUTO DIVINO.   
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
19 AGOSTO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Vi amo, vi benedico, siete la pupilla degli Occhi del Padre.  
Il Mio Cuore palpita continuamente per ciascuno di voi.  
 
Amatissimi figli:  
   
DOVETE ESSERE CRETA NELLE MANI DI MIO FIGLIO, COSI’ CHE 
POSSIATE ESSERE L’OPERARE E L’AGIRE DI MIO FIGLI,O, IN 
QUESTO MOMENTO    TANTO DECISIVO. 

Voi, figli Miei, siete cresciuti in una società che si sta involvendo, che 
retrocede, perché le sue opere e le sue azioni non sono quelle dei veri 
figli di Dio che rispettano appieno i Comandamenti, le Opere di 
Misericordia, le Beatitudini ed i Sacramenti.  

NON APPROFONDITE LA SACRA SCRITTURA, PERCHE’ IN ESSA VI 
SONO LE REGOLE E LE NORME DEL VIVERE QUOTIDIANO, DEL 

COMPORTAMENTO E DELL’AGIRE DEL VERO CRISTIANO.  

ORA VI DOVETE SVEGLIARE! Vi definite cristiani e ciascuno ha il suo 
modo di vivere e la sua concezione di quello che è la vita, del modo di 
comportarsi e di agire… ed alcuni stanno commettendo degli sbagli.  

Ciascuno di voi che si inoltra sul cammino spirituale, deve avere chiaro in 
mente che per continuare questo cammino senza essere preda del male 
e senza che il male vi allontani dal bene che vi conduce alla Salvezza 
Eterna, DOVETE LASCIARVI MODELLARE NUOVAMENTE DA MIO 
FIGLIO, ANCHE SE IL MODELLARVI FARA’ MALE.  

Continuate ad operare e ad agire secondo la vostra personale volontà, 
senza riflettere se state facendo bene oppure no, e questo  non lo 
intendete come un’offesa a Mio Figlio, né per voi lo è che il male si 
impossessi di voi per farvi tradire Mio Figlio e, soprattutto, non pensate 
che con questi atteggiamenti state tradendo voi stessi e vi state 
allontanando dalla retta via, agendo e comportandovi come volete, 
basandovi su interpretazioni molto umane, tramite le quali sfidate Mio 
Figlio, che vi chiama… e voi non ubbidite.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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Questo istante è decisivo, E’ ESTREMAMENTE IMPORTANTE CHE VOI 
SIATE COMPLETAMENTE DI MIO FIGLIO.  

Amati:  
 

CAMBIATE GLI SCHEMI, CAMBIATE IL PENSIERO…  
 ALLONTANATEVI DA QUELLO CHE DESIDERATE PER 

CAPRICCIO…  
ALLONTANATEVI DAL PASSATO, SE VI PUO’ CAUSARE QUALCHE 

DANNO IN QUESTO MOMENTO… 
IL PENSIERO DELL’UOMO E’ TRADITORE E VI PORTA SU 

SENTIERI PERICOLOSI…  
 

L’uomo è debole di fronte alla tentazione ed in questo momento voi dovete 
mantenervi attenti e non permettere che la tentazione vi vinca.  Il nemico 
sa che state lottando per avvicinarvi e per essere fedeli a Mio Figlio e per 
questo vi tenta nei punti deboli che ciascuno ha. Resistete!  Non cedete, 
poiché quando cedete, venite portati molto lontano dal cammino sul quale 
stavate transitando.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

LA TESTARDAGGINE UMANA E’ IL PEGGIOR NEMICO DELL’UOMO. 
Per questo vi invito a svegliarvi definitivamente, poiché in questo 
momento è importante che vi spogliate dell’uomo vecchio, dell’uomo di 
un tempo, che abbandoniate i vostri vecchi abiti, quelli che continuate 
ancora a trascinare con voi e che vi rinnoviate con spirito generoso, vi 
rinnoviate completamente.  
Per questo dovete essere forti ed abbandonare gli abiti di un tempo, 
altrimenti il male si approfitterà di voi e prima o poi vi farà sua preda.  
 

Miei amati del Mio Cuore Immacolato, la grande carestia si avvicina 
all’umanità, per questo vi allerto, non tanto perché vi premuniate 
materialmente, ma perché cresciate spiritualmente ed in questo modo 
permettiate che Mio Figlio moltiplichi quanto possedete.   

Amati figli:  

QUESTO INSTANTE E’ L’ISTANTE DEGLI ISTANTI,. NEL QUALE 
QUANTO VI HO ANNUNCIATO SI COMPIRA’, ANCHE SE LA 
STRAGRANDE MAGGIORANZA DEI MIEI FIGLI LO NEGHI. Alcuni lo 
negano senza cattive intenzioni, per mancanza di conoscenza, altri per 
ignoranza ed altri perché sanno quanto sta per succedere, ma vogliono 
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che il Popolo di Mio Figlio continui a rimanere ignorante, e così cada nelle 
mani del potere che dirige questa generazione.  Per questo voi siete quelli 
che vi dovete svegliare “ipso facto”.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

La Terra trema e tremerà fortemente, un terremoto atteso, succederà 
molto presto, pregate per questo.  

La scienza, utilizzata dal male, è riuscita ad avere ingerenze sulla Natura.  
Ve lo tengono nascosto, figli Miei, ma i Miei Angeli giungeranno in vostro 
soccorso, voi non siete soli.  Il male che l’uomo vuole causare, non sempre 
riuscirà a prodursi.  Mio Figlio protegge il Suo Popolo e per questo vi 
convoca perché rimaniate fedeli a Lui.   

Succederanno grandi cambiamenti, i vulcani entreranno in eruzione e 
causeranno cambiamenti geografici.  

Amati figli, è il peccato insistente dell’uomo che ha fatto risvegliare tutta 
la Natura e questa Natura, creata dalla Mano del Padre, vuole che voi, figli 
Miei, riprendiate il cammino della santità.  

Figli Miei:  

Vi troverete di fronte a grandi prove, perché non sarete accettati dai vostri 
fratelli. Voi andate contro la corrente del mondo ed il mondo non vi accetta 
e non vi accorda il suo beneplacito. Per questo non siete bene accolti, né 
ben visti dai vostri fratelli, per questo vi perseguiteranno.  Ma voi rimanete 
in stato di Grazia, siate forti, che chi rimarrà nella Fede, con l’Amore di 
Mio Figlio ed irremovibile, costui riceverà tutto l’Ausilio Divino.  

Amati figli:  

 QUANTI NEGANO LA PRESENZA E L’AZIONE DELL’ANTICRISTO 
SU QUESTA GENERAZIONE! POVERI LORO, SI LAMENTERANNO 

GRANDEMENTE, PERCHE’ COSTUI STA GIA’ AGENDO, STA 
DESTABILIZZANDO IL MONDO INTERO.  

L’economia cadrà e con la sua caduta, tutti gli uomini si destabilizzeranno. 
Grazie a questo, l’anticristo avrà la migliore opportunità di stendere 
ipocritamente la sua mano verso l’uomo, instaurando una moneta unica. 
Seguite i passi e lo sviluppo dell’economia.  In seguito, metterà in campo 
tutta la sua strategia per impossessarsi di tutta l’umanità, ottenendo alla 
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fine che le Chiese siano chiuse e che vi sia negato di ricevere il Corpo ed 
il Sangue di Mio Figlio. 

 
PER QUESTO VI CHIAMO A LASCIARVI MODELLARE DA MIO 

FIGLIO, A LASCIARE GLI ABITI VECCHI CHE ANCORA VI 
PORTATE ADDOSSO, PER ESSERE CREATURE NUOVE, CHE IL 

MALE NON POSSA PIEGARE. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

State estremamente attenti, poiché in questo momento proliferano i 
gruppi che si fanno chiamare di preghiera o gruppi spirituali; proliferano 
quelli che si definiscono strumenti di Mio Figlio, ma non tutti sono 
autentici…  

I GRUPPI DOVE LA BASE NON SIA COMPIERE LA VOLONTA’ DEL 
PADRE, I COMANDAMENTI, L’EUCARISTIA, LA PREGHIERA, 
L’AZIONE A FAVORE DEI FRATELLI, NON SONO AFFIDABILI.  
Coloro che per motivi particolari non ricevono la comunione, devono 
mettere in pratica una vita spirituale come ogni buon cristiano ed offrire 
la Comunione Spirituale, Io non li abbandono.  

NON LASCIATE CHE IL MALE VI INGANNI, MIO FIGLIO VENNE A 
REDIMERVI ED I SUOI VERI STRUMENTI IN QUESTO MOMENTO 
INVITANO ALLA CONVERSIONE E NON ESISTE CONVERSIONE 
SENZA PENTIMENTO, senza un cambiamento di vita e questo non 
succederà se non vi avvicinate al Pane della Vita, se non mettete in pratica 
il modo di comportarsi e di agire di Mio Figlio.   

Nel cammino verso Mio Figlio dovete portare opere, non limitatevi 
solamente alle preghiere, l’operare e l’agire deve essere nell’amore per il 
prossimo, deve essere la prassi, dovere prendere il vostro prossimo per 
mano e portarlo verso Mio Figlio. Questo si ottiene con la testimonianza 
personale di ciascuno di voi e con il desiderio di rendere partecipi della 
Gioia Infinita tutti i fratelli.  Ma le opere non raggiungono la pienezza se 
voi non vi avvicinate a Mio Figlio, così che vi rafforzi e vi guidi, se non vi 
immergete nell’Amore di Mio Figlio.   

Amati figli:  

QUELLI CHE RIMARRANNO TIEPIDI, SARANNO VOMITATI DALLA 
BOCCA DEL PADRE.  TUTTI COLORO CHE SI RIUNISCONO NEL 
NOME DI MIO FIGLIO HANNO UN SOLO AMORE, UN SOLO DIO, 
UNA SOLA GUIDA, UN SOLO LEADER… COSTUI E’ MIO FIGLIO.  
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Coloro che fondano le loro basi e si innalzano su leaders ed ideologie 
umane, non mettono in pratica la Volontà Divina. 
 
I gruppi o le comunità che non sono Cristocentriche, si allontanano anche 
dal Mio Cuore Immacolato, “la fede senza opere è morta” (S. Giac. 2-17), 
ma le opere senza Mio Figlio e senza il rispetto dei Comandamenti, non 
sono opere vere.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Pregate moltissimo per il Giappone, continuerà ad essere la fonte di 
contaminazione per tutta l’umanità.   

Pregate per la Finlandia, patirà grandemente.   
Pregate, figli Miei, il terrorismo prossimamente causerà grandi dolori al 

Mio Popolo. 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

SIATE FEDELI DISCEPOLI DI MIO FIGLIO. IN QUESTO ISTANTE 
NESSUNO DI VOI PUO’ ESSERE UN DISCEPOLO A META’, PERCHE’ 
CHI RIMARRA’ A META’ CADRA’ E CADRA’, non resisterà alle prove, 
non resisterà alle tentazioni e sarà preda del male.  

Rinnovatevi figli, siate veri; pregate figli Miei, pregate in ogni momento, 
perché presto esaminerete voi stessi con il grande atto di Misericordia 
Divina, prima dell’adempimento degli altri avvertimenti che Io vi ho 

annunciato e che causeranno tutto quello che vi attendete dalla Grande 
Tribolazione. 

Il Popolo di Mio Figlio è un popolo valoroso, è un Popolo che serve Sua 
Madre, è un Popolo che sa che la Madonna li ama e che per voi continuo 
a portare la Mia Parola, quale fedele interceditrice dei Miei figli.  

Giungerà una malattia misteriosa che attaccherà il sistema nervoso.  Figli 
Miei, rimanete fedeli ed abbiate fede in Mio Figlio e nell’aiuto di questa 
Madre, ponetevi sotto il Mio Manto Materno ed abbiate la certezza che non 
sarete mai abbandonati da Me, vostra Madre.  

Attendete con pazienza, perché dopo la tribolazione giungerà la calma e 
Mio Figlio invierà il Suo Ausilio dall’alto, affinché voi continuiate ad essere 
sotto la Protezione Divina.  

Figli Miei: 
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NON DIMENTICATEVI DI INVITARMI, NON DIMENTICATEVI DI 
INVOCARMI DICENDO: AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA 

SENZA PECCATO!  

Vi tengo nel Mio Cuore, Arca della Salvezza.  Vi amo, voi siete i Miei figli, 
non vi abbandonerò.  

Vi benedico, nel Nome del Padre e del Figlio e dello Spirito Santo.  
Amen.  

Mamma María 
 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
Fratelli:  

Oggi ho visto la Madonna molto addolorata, totalmente addolorata, 
sommamente triste ed angosciata, per dirlo in termini umani, perché l’ho 
sentita angosciata e non potrebbe essere altrimenti in questo momento, 
con tutto quello che succede e con quello che dovremo affrontare 
prossimamente.  

Sento che il messaggio di oggi della Madonna, è per ciascuno di noi, è 
molto personale, perché non ci sta chiamando solo a un cambiamento di 
vita, ma a un cambiamento di mentalità, del modo di comportarci, dei 
modi di agire che noi crediamo siano corretti e che invece non lo sono, 
perché in qualche modo stanno alimentando l’ “ego”.  

La Madonna mi ha detto che in questo messaggio Lei ordina a tutti di 
lottare contro l’ “ego”, che bisogna smettere di comportarci e di fare quello 
che abbiamo fatto finora, che in questo momento l’ “ego” deve essere 
distrutto, perché chi dice: io penso, io credo, io sono così, è colui che è 
più esposto alla tentazioni, che è più in pericolo di cadere.   

Ci dice che il male non sta nell’essere tentati, il male sta nel cadere nella 
tentazione, e chi non è tentato dovrebbe preoccuparsi, perché se il nemico 
non lo tiene sotto tiro è perché  non lo considera un soldato di Cristo, un 
lottatore di Cristo; anche colui che non è mai tentato si preoccupi, ma si 
preoccupi pure chi viene tentato e cade.  
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La Madonna ci dice che nessun eroe si eleva grazie al suo ego, ma un eroe 
si eleva sul dolore e sull’umiltà…  

Ha sottolineato molto che continuiamo a portarci addosso i vecchi costumi 
della nostra vita ed è perché abbiamo dei concetti sbagliati di quello che 
è il buon comportamento ed il modo giusto di agire, non ci voltiamo 
indietro e non ci sforziamo di comportarci e di agire come Gesù ce lo sta 
chiedendo.  

LA MADONNA IN QUESTO MESSAGGIO CI HA DETTO: O SIETE DI MIO 
FIGLIO, OPPURE NON SIETE NIENTE, MA ORA DOVETE ESSERE 
COMPLETAMENTE DI MIO FIGLIO!  E mi viene in mente il vasaio.. 
permettiamo a Gesù di prendere il vaso che siamo e di farlo a pezzi, per 
poi modellarlo Lui, secondo la Sua Volontà. 
 
Dobbiamo solo dire: sì. E’ difficile, ma non impossibile, se diamo la nostra 
disponibilità.   
L’orgoglio interiore è talmente grande che si vuole continuare ad essere 
come ognuno desidera, come ciascuno pensa sia giusto, ma quello che si 
crede sia la cosa giusta per noi, si trasforma nel nostro tallone d’Achille, 
e sarà lì che il nemico attaccherà e ci farà cadere.   
 
Forse molte azioni della nostra vita le prendiamo alla leggera, oppure 
pensiamo che non ci sia trascendenza, invece tutto quello che facciamo 
ha trascendenza ed in questo momento ne ha una molto grande.  Per 
questo la Madonna ci ha invitato a cambiare totalmente e ci ha detto che 
l’Avvertimento è un grande Atto di Misericordia, prima che tutto si scateni.  

E’ giunto quindi il momento di cambiare noi stessi, sarà duro e doloroso, 
perché dovremo abbandonare molte cose che ci farà male abbandonare, 
ma la meta è Cristo, se vogliamo salvare l’anima.  

Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
24 AGOSTO 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

QUALE MADRE DELL’UMANITA’, VI BENEDICO E CON QUESTA 
BENEDIZIONE VI INVITO A RIMANERE UNITI NELLA FEDE NELLA 

SANTISSIMA TRINITA’, COMPIENDO LA DIVINA VOLONTA’.  
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Il Mio Manto è segno della Mia Maternità, sotto il quale accolgo tutti gli 
uomini, senza distinzioni…  

Il Mio Manto è Rivelazione per tutta l’umanità, perché racchiude in sé la 
volta dell’Universo, creazione di Dio Padre…  

SONO REGINA E SIGNORA DEGLI ANGELI E LE MIE LEGIONI 
ATTENDONO LA CHIAMATA DEI MIEI,  PER ACCORRERE 

PREMUROSI IN LORO AIUTO.  

Miei Amati, l’umanità è assediata dagli inviati del maligno che si 
impossessano degli esseri umani senza Dio e li portano alla perdizione 
delle loro anime.  Voi non li vedete, anche se le tentazioni vi insidiano 
costantemente, per indurvi a cadere nel peccato.   

IN QUESTO MOMENTO, PER L’UOMO E’ NECESSARIO ED 
IMPRESCINDIBILE RISPETTARE I COMANDAMENTI DI MIO 

FIGLIO, SENZA VARIAZIONI NE’ INTERPRETAZIONI, PERCHE’ E’ 
UNA LEGGE CHE NON CAMBIA.  

Amati figli:  

Non disperdetevi nelle cose che non sono rilevanti per voi, ma che al 
contrario vi fanno unicamente allontanare da Mio Figlio e che il maligno vi 
mette dinnanzi così che vi distraiate e vi perdiate in questo momento 
prezioso.  
 
Questa generazione vive di attimi, di fronte alla continua ondata di 
disamore per il prossimo, alla continua mattanza di innocenti e alla 
trasgressione della legge di Dio. L’immoralità è diventata una regola 
normale ed i suoi valori sono stati minimizzati, così che l’essere umano, 
che è creazione di Dio, si dimentichi dei principi che la reggono.  
 
In questo momento i Miei figli sono perseguitati in vari paesi, e questo 
causa un grande dolore al Mio Cuore; il male gioisce nell’attaccare i Miei 
e facendo loro patire terribili sofferenze.  Per questo il Cielo piange, poiché 
questo male si estenderà, con atti terroristici, per la felicità del male e per 
il Mio Dolore.  
 
Gli increduli sovrabbondano, negano tutto quanto è in relazione agli 
appelli di Mio Figlio per l’umanità affinché si converta, prima che la notte 
non permetta che i Miei figli possano reagire.  
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La mente dell’uomo si è schematizzata in una struttura nella quale hanno 
imprigionato Mio Figlio ed hanno osato limitare la Divina Onnipotenza per 
minimizzare il fatto che Mio Figlio ed Io, Sua Madre, stiamo allertando 
questa generazione che sta sprofondando costantemente e sempre di più 
nella perdizione. 
 
La grande élite che governa il mondo e crede di decidere del destino 
dell’umanità, è responsabile dell’allontanamento dell’umanità da Colui che 
la creò.  
I governanti sono diretti da quelli che decidono il destino dell’umanità, 
che è stata loro venduta dai governanti stessi. 
 
Amati figli:  

 
SVEGLIATEVI! GUARDATE QUELLO CHE SUCCEDE! 

 
IN UN MOMENTO POSSONO SUCCEDERE VARI FATTI CHE IO VI HO 
ANNUNCIATO IN ANTICIPO, AFFINCHE’ VI PREPARASTE; i tentacoli 
dell’anticristo si muovo più in fretta dei Miei figli, perché i Miei figli sono 
in letargo, chiedendosi quale strada devono prendere o a cosa credere, a 
causa della loro poca conoscenza, non solo della Sacra Scrittura, ma dei 
Comandamenti, dei Sacramenti, delle Opere di Misericordia, delle 
Beatitudini, dei Peccati Capitali e non si rendono conto del valore 
dell’Eucaristia, né del perché devono rimanere in stato di Grazia. 
 
Con parole languide, vuote ed ingannevoli, i Miei figli sono stati cresciuti 
nell’ombra, dove non hanno ricevuto la Luce, come in pieno mezzogiorno, 
così che sotto i Raggi dello Spirito ricevessero i Doni necessari e non 
diventassero ombre, ma al contrario fossero LUCE E TESTIMONIANZA 
per i propri fratelli.  
 
Amati figli:  
 
Quanti in questi giorni parlano dei Giorni di Oscurità e provando un senso 
di panico, si riforniscono di candele e le portano a benedire… tante più ne 
hanno, meglio è. 
 
Figli:  
 
Si accenderà la candela di quelli che si trovano in peccato mortale e che 
si rifiutano di pentirsi dei peccati che hanno commesso? 
Si accenderà la candela di quelli che offendono e rifiutano Mio Figlio? 
Si accenderà la candela di quelli che vivono con falsi dei umani? 
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Si accenderà la candela di quelli che si sono impegnati con Mio Figlio e 
che hanno traviato perfino i figli di Dio dal Vero Cammino e 
dall’Insegnamento integro, che li avrebbe allontanati dal peccato? 
 
NO!  AMATI FIGLI, PERCHE’ LA CANDELA FACCIA LUCE, LA 
PERSONA DEVE:  
 
Rimanere unita a Mio Figlio… 
Deve rendersi conto di quello che vuol dire essere figlio del Re… 
Deve rimanere salda e vincere le tentazioni… 
Deve allontanarsi da ogni ideologia innovativa che vi separa dalla vera 
via… 
Deve conoscere Mio Figlio e la Sua Parola… 
Deve amare il prossimo in spirito e verità… 
Deve essere umile per riconoscere davanti a Mio Figlio, di averlo offeso e 
chiedere il Suo perdono, con fermo proposito di ammenda…  
 
I MIEI FIGLI SONO PERSONE D’AZIONE, TENACI NELLA 
PREGHIERA E CHE NEL CONTEMPO SANNO CHE PREGANDO IL 
SANTO ROSARIO, RICEVONO GRANDI BENEDIZIONI, non solo 
personali, ma per coloro per i quali offrono la preghiera e per i propri 
fratelli, anche per quelli che non conoscono, ma che in questo momento 
hanno bisogno di un aiuto spirituale.  
 
Le benedizioni dalla recita del Santo Rosario sono innumerevoli, poiché 
chi lo recita, riceve il Mio Aiuto ed i Miei Angeli li vedono e li tengono sotto 
la loro Protezione. Il maligno si allontana da chi prega senza fretta e non 
per compiere un’azione che non avrebbe voglia di fare. 
Nel Santo Rosario dovete trovare la gioia di unirvi a Mio Figlio e a Me, 
vostra Madre.  
 
Miei Amati:  
 
Gli appelli di tanto tempo fa, sono gli stessi di adesso, non sono differenti 
nel loro contenuto, ma sono differenti riguardo all’urgenza che voi dovete 
porre in ogni Mia petizione. 
 
DI QUESTO MOMENTO SI E’ IMPADRONITO SATANA E LE SUE 
LEGIONI, CONFONDENDO TUTTA L’UMANITA’, SOPRATTUTTO 
COLORO CHE HANNO FATTO DEL DIO DENARO IL DIO DELLA LORO 
VITA.  Questi andranno in panico ed essendo spiritualmente vuoti, molti 
si toglieranno la vita.  
 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, pregate per gli Stati Uniti,  
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saranno flagellati dalla Natura.  
Amati figli, pregate per Israele, entrerà in un grande conflitto.  
Amati figli, pregate per la Corea (*), è in balìa dell’arroganza.  

 
Figli:  
 

NON VENITE MENO, CRESCETE NELLA CONOSCENZA E QUINDI 
NELL’AMORE VERSO MIO FIGLIO, MANTENETEVI IN PREGHIERA.  

DI FRONTE AL COMPIMENTO DELLE MIE RIVELAZIONI, I MIEI 
FIGLI SARANNO ESAMINATI NELL’AMORE, ED IN UN ISTANTE IL 

GIORNO PUO’ DIVENTARE NOTTE.  
 

Il potere armamentario dell’uomo sta per essere usato, per il dolore di 
tutta l’umanità.  L’uomo non crea quello che non impiegherà. 
Gli uomini entreranno in effervescenza sociale in vari paesi, al medesimo 
momento.  
 
Figli Miei, la terra tremerà ed il Cielo si illuminerà.  Pregate in ogni 
momento e con la preghiera diventate azione a favore dei vostri fratelli 
mediante la parola, perché nell’allerta i vostri fratelli vedano l’Amore 
Misericordioso di Mio Figlio, ma allo stesso tempo si rendano conto della 
Giustizia Divina.   
 
L’umanità vivrà momenti dolorosi…, ci sarà sbigottimento quando dagli 
Stati Uniti verrà il modernismo che Mio Figlio non vuole, quando dagli 
Stati Uniti verranno annunciate strategie che confonderanno il Corpo 
Mistico di Mio Figlio.  
 
Popolo di Mio Figlio:  

RIMANETE FEDELI!  

LA VITA ETERNA NON SI TROVA IN TERRA, MA SULLA TERRA SI 
OTTENGONO INVECE I MERITI PER RAGGIUNGERE LA VITA 

ETERNA.   

Amati figli, non temete, perché l’AMORE DIVINO verrà diffuso in 
particolare sul Popolo di Mio Figlio, che assieme alle Mie Legioni Celesti, 
camminerà verso la Vita Eterna.  

Io, quale Madre, intercedo in ogni momento, non vi abbandono.  Rimanete 
fedeli alle indicazioni di Mio figlio e a quelle di questa Madre.  

Le prove ed il Crogiolo sono necessari, per farvi raggiungere la Vita 
Eterna, la Corona della Gloria la state forgiando in questo momento.  
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Figli del Mio Cuore Immacolato:  

L’infinita Misericordia Divina premia la sofferenza temporale con la gloria 
illimitata, ricordate che “è meglio dare che ricevere”.  L’obbedienza è 
gradita a Dio, anche quando questa voglia dire andare contro le cose del 
mondo.  

VOI, MIEI AMATI, NON SIETE NATI PER PERIRE NEL FUOCO 
ETERNO, MA PER GIOIRE DELLA GLORIA ETERNA. 

SIATE AZIONE, PORTATE LA PAROLA AI VOSTRI FRATELLI, LA 
PASSIVITA’ E’ COMPAGNA DELLA PIGRIZIA, CHE E’ UN PECCATO 

CAPITALE.  

Non lasciatevi ingannare, disponetevi alla salvezza dell’anima, vivete per 
condividere la Felicità Eterna.  

Vi benedico, vi amo. 
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!   
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!   
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!    

(*) La Madonna si riferisce alle due Coree 

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

La Madonna, prima discepola di Suo Figlio, ci invita soprattutto e al di 
sopra di tutti gli eventi futuri, alla conversione, alla vita interiore e a 
mantenerci sul cammino della Fede.  

La vita non termina sulla Terra; se crediamo nella Vita Eterna, nella 
Felicità Eterna sappiamo che non si ottiene niente senza lottare per averlo. 
Quando si tratta della Fede, perché le cose dovrebbero essere diverse? 
Dovrebbero darci tutto gratis? Se continuiamo ad agire e ad essere nel 
peccato, abbagliati da falsi dei ed idoli, mancando verso i Comandamenti 
e ad altri precetti della nostra Fede… dovremmo aspettarci lo stesso la 
corona della Gloria Eterna?...  
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Fratelli, non è stato mai così, e non lo è nemmeno adesso.   

La Madonna si è fatta vedere triste, poiché più l’uomo si rifiuta di capire 
che deve chiedere perdono per le sue colpe e si rifiuta di capire che deve 
prendere la sua croce personale e seguire Cristo, più tutto questo implica 
una vita di dolore e di sofferenza.  

Quando è la Fede a muovere il comportamento dell’uomo, il dolore si 
trasforma in felicità e Gesù desidera che i Suoi figli siano felici.  Ma 
l’oltraggio, la disubbidienza, la superbia, la distruzione, le offese, 
considerare il dono della vita come una cosa senza valore, la morte degli 
innocenti, il desiderio insaziabile di potere e di creare armi di distruzione 
di massa, uniti alle proibizioni di esibire segni della religione che si 
professa, di impedire di avere crocifissi nei luoghi pubblici, proibire di 
esibire i sacramentali, non dare importanza al Sacramento Eucaristico, 
erigere sculture raffiguranti satana in luoghi pubblici per farle adorare da 
quelli che adorano satana e giungere, in alcuni paesi, a proibire che si 
legga la Bibbia… questo secondo voi,  fratelli…  

SARA’ COSA GRADITA A DIO? 
DIO SI SAREBBE ASPETTATO UNA COSA SIMILE DAI SUOI FIGLI? 

QUESTA, SARA’ UNA GENERAZIONE DALLA FEDE SALDA?... 
 
Fratelli, veniamo chiamati a mantenere una disposizione interiore basata 
sull’Amore, sull’obbedienza, sull’umiltà.  

Siamo cittadini del Cielo e l’esilio da questo Cielo viene cercato 
liberamente con il peccato.  Abbiamo la benedizione di essere perdonati, 
ma prima si deve chiedere perdono di cuore.  

In questo momento gli atti contrari a quello che Gesù ci ha ordinato, 
proliferano ovunque.  Questo attira calamità sull’umanità… anche se non 
lo si crede possibile.  

Fratelli, l’umanità si trova nel caos, e questo caos spunta dove fa più male 
all’uomo, in quello a cui l’uomo è più attaccato. Ma questo è solo uno dei 
segni di quello che sta per arrivare, come ha detto la Madonna: i tentacoli 
del male si lasciano già intravedere e fanno scorgere una successione di 
avvenimenti che sono stati annunciati, ma che l’uomo crede siano ancora 
lontani.  

Fratelli, non dimentichiamo che tutti abbiamo davanti a noi la Vita Eterna. 
Dipende da ciascuno dare il proprio “sì” in questo momento, perché la 
Madonna ci chiama a prendere una decisone.  
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Amen.   
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
27 AGOSTO 2015 

Amato Popolo Mio:  

TUTTI GLI ESSERI UMANI RIMANGONO NEL MIO AMORE, NON 
RITIRO NEMMENO PER UN ISTANTE LA MIA MISERICORDIA DAL 
MIO POPOLO, CHE AMO DI UN AMORE ETERNO CHE DISPENSO E 
CHE PERDONO QUANDO VIENE DAVANTI A ME, PENTITO E CON 

FERMO PROPOSITO DI AMMENDA.  

Di fronte al Mio grande ed infinito Amore per ciascuno, guardo con 
dolore alle fragilità umane e contemporaneamente invio forza, perché 
coloro che Mi supplicano di aiutarli a non cadere, siano fortificati non 
solo dalla forza, ma dal Mio Amore.  

GLI UOMINI DEVONO CHIEDERMELO, PERCHE’ IO POSSA 
INVIARE  

IL MIO AIUTO; IO RISPETTO IL VOSTRO LIBERO ARBITRIO ED  
ATTENDO DI ESSERE CHIAMATO.  

 
In questo momento sono di più coloro che Mi dimenticano che coloro che 
Mi invitano nella loro vita, sono di più quelli che rimangono nelle false 
ideologie, che quelli che Mi seguono. Gli uomini seguono le masse che 
vanno contro i Miei Comandamenti, perché il libertinaggio vi fa 
considerare la crudezza che state vivendo, con dissimulazione o con 
indifferenza,  

I MIEI FIGLI SOFFRONO A CAUSA DEL COMUNISMO, soffrono in vari 
luoghi della Terra, dove gli uomini non si considerano fratelli, ma nemici.  
Chi ha potere esilia i suoi fratelli, li tormenta e gode nel farlo, e questi 
sono solo lievi barlumi della sofferenza che giungerà, man mano che 
questa ideologia, che Mia Madre vi aveva chiesto di distruggere ma non è 
stata ubbidita, avanzerà, lottando per debilitare il resto dell’umanità. 
 
Miei amati:  

Non Mi tenete in considerazione come dovreste; alcuni vivono una falsa 
religiosità senza compromessi, senza compiere azioni che li tradiscano di 
fronte ai loro fratelli…   
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Sono solo pochi quelli che vivono in una lotta costante per compiere la 
Nostra Volontà Divina…   

Sono pochi quelli che condividono la Mia Parola e che si addentrano nella 
conoscenza e nel compimento della Sacra Scrittura, perché vogliono 
seguire i passi dei Miei Discepoli; questo è esattamente quello che Io 
desidero: che i Miei discepoli degli ultimi tempi continuino ad agire, senza 
fermarsi…   

QUESTO NON E’ UN MOMENTO IN CUI I MIEI FIGLI DEVONO 
RIMANERE ESTATICI, MA DEVONO AGIRE A FAVORE DI QUELLI 
CHE NON MI CONOSCONO E DI QUELLI CHE, CONOSCENDOMI, 

VACILLANO.   

Io cerco l’umiltà nelle persone.  Ad una persona umile, do la sapienza che 
non possiede il dotto.  Sono troppi quelli che ritenendosi rispettosi della 
Mia Volontà, hanno il coraggio di venirmi a dire quello che è lecito  o quello 
che credono non sia lecito, così che Io agisca nei confronti di una Mia 
creatura.  Non sanno che l’apostolato della Mia Chiesa non è terminato 
con i Miei Primi Discepoli, ma continua come dovere di ciascuno di voi, 
che invece avete rinunciato a portare avanti questo compito e poiché la 
maggioranza ha rinunciato a questo incarico, IO INVIO IL MIO SANTO 
SPIRITO AFFINCHE’ AGISCA NELLE ANIME DI CHI E’ DISPOSTO 
AD ASSUMERE LA MIA PAROLA COME REGOLA DELLA SUA VITA.   

L’uomo ignora così tanto e Mi contraddice così tanto, quando Io vi chiedo: 
“pentitevi e credete”!... Ma l’orgoglio prevale sul riconoscimento della Mia 
Parola, quella che esplicito per il bene di tutta l’umanità.   

Mi chiedete Misericordia e la Mia Misericordia è davanti a ciascuno di voi, 
ma con cosa rispondete alla Mia Misericordia?  

Questo è l’istante degli istanti ed avete paura dei Miei Avvertimenti, ma 
se non aveste paura e se vi correggeste, quante anime troverebbero la 
salvezza!  

Avete paura dei Miei Appelli e di quelli di Mia Madre che vi chiamano alla 
conversione, di fronte a quello che sta succedendo, ma non correggete il 
cammino, nemmeno nel bel mezzo di questo momento critico, in cui gli 
accadimenti vi assediano continuamente. Negate i segni di questo 
momento, negate che questa generazione si stia scagliando contro il Dono 
della Vita, dando la morte a milioni di innocenti mediante l’aborto 
volontario, e gli assassinii causati da coloro che credono di avere diritto 
sulla vita dei loro fratelli che non condividono la stessa fede.  



 381 

 
L’uomo sta eliminando l’innocenza sulla Terra, permettendo al nemico 
dell’anima di possedere quello che vuole, poiché l’uomo si è dato ad 
un’insaziabile sete di peccato con il quale il male invade l’umanità, 
preparandola perché accetti chi si solleverà contro il Mio Popolo.   
 
Figli Miei:  

SONO UN GIUDICE GIUSTO. AL MOMENTO E’ IN ATTO LA MIA 
GIUSTIZIA, ALTRIMENTI NON SAREI DIO, PERCHE’ QUELLI CHE 
NEGANO LA MIA GIUSTIZIA APRONO LA PORTA A SATANA COSI’ 

CHE SI IMPOSSESSI DI QUELLO CHE E’ MIO: LE ANIME.    

State camminando verso l’abisso, l’umanità ha preparato il suo doloroso 
futuro, quello che si è costruita con le sue mani e che porterà con sé la 
più pesante croce che l’umanità abbia mai portato.   

L’amore per il denaro vi porta ad entrare in panico e la disperazione si 
impossessa degli uomini.  In questo momento vi sentite sollevati dalle 
notizie sull’economia, anche se questo non durerà; sarà una lieve 
speranza per i potenti, anche se tra poco ci sarà nuovamente agitazione 
e disperazione. 

FIGLI NON VEDETE LA ROTTA CHE VI HANNO ASSEGNATO, 
PERCHE’  

NON MI GUARDATE E NON CREDETE, ALTRIMENTI VI SAREBBE  
CHIARO QUANTO VI HO DETTO.  

 
Sono senza speranza quelli che Mi hanno esiliato dalla loro esistenza, ma 
non il Mio Popolo, quello che sa che dopo la Mia Misericordia, verrà la Mia 
Giustizia e mette da parte beni spirituali per quel momento.  
 
Figli, attirate tantissime calamità con così tanta ribellione, attirate così 
tanto dolore che fabbricate con le vostre stesse mani, così tanta 
disperazione nei cuori aggrappati alle cose mondane e tanti cuori sono 
inconsapevoli sul futuro dell’umanità!  
 
Il maligno infonde paura: 
 
Perché non vi informiate su quanto vi metto in guardia… 
Perché  neghiate i Miei avvertimenti… 
Perché non vi prepariate e quindi vi possa intrappolare nelle sue grinfie 
per farvi agire contro i vostri fratelli, accettandolo come se fosse una cosa 
giusta… 
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Figli, il Mio Cuore sanguina per ciascuno che si perde, e prima che si perda 
Io stesso Mi presento davanti a ognuno, in cerca del pentimento, vi mando 
i Miei Angeli affinché vi mostrino l’errore, ma siete accecati dalle mode e 
dall’immoralità e non ascoltate nessun appello, né riuscite a vedere i Miei 
Angeli, perché vi siete immedesimati nel peccato. 
 
Popolo Mio, lo spettro della guerra cesserà di essere uno spettro per 
diventare una dolorosa e temuta realtà; i Popoli sono agitati, l’uomo 
percepisce la vicinanza della guerra. 
Quanto soffrirete, figli, quanto orrore giungerà tra poco, senza che lo 
abbiate voluto! 
 
Ci sarà la carestia e ci saranno le pestilenze, il calore sarà soffocante, 
aumentato dalle armi. 
Io Sono il vostro Dio e non abbandonerò il Mio Popolo, quello che si sforza, 
che lotta contro sé stesso per non disobbedirmi, che si allontana dalle 
cose mondane per non cadere in tentazione, sapendo di essere debole e 
di poter cadere, che rimane attento all’esplicitazione della Mia Parola. 
 
Rispettate i Miei Comandamenti, non mettetevi contro il Mio Dono 
nell’Eucaristia, in ogni momento siate testimoni vivi di quanto Io vi Ho 
rivelato.  
 

Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti, soffriranno moltissimo, tremeranno 
e verranno sferzati dai loro nemici.  

 
Pregate, figli Miei, per la Colombia, il suo suolo tremerà ed il suo Popolo 

sarà minacciato.  
 

Pregate, figli Miei, perché la Cina non mostra la verità sulla sua 
economia, così che l’umanità entri in panico.  

 
Pregate, figli Miei, per i Miei Figli Prediletti, affinché in ogni momento si 

aggrappino alla Mia Parola e a Mia Madre… 
 

L’acqua continuerà a voler lavare il peccato dell’uomo.  

Amato Popolo Mio, non attendetevi un Dio lontano, Io Mi trovo in ciascuno, 
cercatemi dentro ciascuno di voi, è lì dove solo tu ed Io ci parliamo. Io 
prenderò le Mie Pecore con tutto il Mio Amore, quelle che Mi seguono e 
quelle si sono smarrite.  
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Amato Popolo Mio, non fatevi trovare impreparati, ciascuno vedrà sé 
stesso.  Convertitevi prontamente.  

Amati, l’oscurità giungerà inaspettata ed il maligno invierà i suoi demoni 
sulla terra che assieme a tuoni e fulmini, tormenteranno l’uomo senza 
sosta.   

POPOLO MIO, NON VI SPAVENTO, VI ESPLICITO GLI 
AVVENIMENTI, poiché in tanto bailamme non ascoltate e pretendete di 
andare avanti così.  Ma la mano dell’uomo ha forgiato il suo stesso 
cammino.  

Il Mio amore non si arresta, è un’emanazione costante di bene per 
ciascuno di voi.  

Siete portatori della Mia Parola “IO SONO COLUI CHE SONO”  (Esodo 
3,14) e parlerò a ciascuno di voi, vi alimenterò come gli uccelli del campo, 
allevierò il dolore e calmerò la sete, perché Io Sono il vostro Dio.   

Vi benedico. Vi amo. 

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

Con questa abbondanza di Amore Divino, non possiamo lasciar passare 
inavvertiti i costanti segni di allerta con i quali, il Nostro Signore Gesù 
Cristo e la Nostra Santissima Madre, ci chiamano costantemente, affinché 
non ci stacchiamo dalla realtà.  

Preghiamo che la superbia non si impossessi di noi, poiché la superbia è 
come un pallone pieno d’aria, si vede grande e al di sopra di tutti, ma in 
realtà tutto questo sentirsi superiore e al di sopra degli altri, si riduce 
soltanto all’aria che lo ha gonfiato. E quest’aria non dura per sempre.  
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Chiediamo l’umiltà, così che quanto Dio ci dà, sia per la Sua Gloria, perché 
quello che ci appartiene è il peccato ed il nulla, e l’Onnipotente compie 
prodigi in quelli che non sono nulla.  

Quelli che vediamo in questo momento, sono i segni del vivere quotidiano 
dell’uomo, non ce ne rendiamo conto subito, ma solo quando si vede 
minacciata la nostra stabilità.   

Dobbiamo avere fiducia che non saremo mai abbandonati dalla Mano 
Divina, quando tutto sembrerà perduto, la Santissima Trinità e la Nostra 
Madre Santissima, verranno in soccorso  dei loro figli.  

Perciò, che quanto sta per succedere non ci abbatta, ma sia motivo per 
mantenerci nella Divina Volontà, per raggiungere la Vita Eterna.   

Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
1 SETTEMBRE 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
   
Figli Miei:  

AMO CIASCUNO DI VOI COME SE FOSTE L’UNICO ESSERE UMANO 
DI CUI SONO MADRE.  

MIO FIGLIO VI CHIAMA SENZA GUARDARE ALL’ETA’; CIASCUNO 
POSSIEDE LA FORZA EMANATA DALLO SPIRITO SANTO, PER 

CONTINUARE AD  
ESSERE FIGLI FEDELI E TESTIMONI VIVI DELL’AMORE DI MIO 

FIGLIO PER CIASCUNO DI VOI.   
 

Figli, voi sapete che state vivendo nel compimento delle Mie Rivelazioni, 
che dovete affrontare nel modo giusto. Quella che precede la Seconda 
Venuta di Mio Figlio è la purificazione, ma è allo stesso tempo lo 
sbaragliamento del sistema che l’anticristo ha messo in piedi nel corso di 
migliaia di anni, per instaurarlo in questo momento, e che sembra 
normale all’umanità. 

Figli Miei, il dominio politico, ideologico, tecnologico e le religioni 
sbagliate, sono la base sulla quale l’anticristo è andato insediandosi di 
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nascosto nell’umanità, ed in questo momento sfocia nella ribellione 
dell’uomo contro Dio.   

Figli, la crisi che avete vissuto riguardo all’aspetto economico non si è 
conclusa, ma si accentuerà, creando un caos ed uno squilibrio mai visti 
prima.  Il padrone dell’umanità cadrà e l’uomo, senza denaro, perderà il 
controllo delle sue azioni, fino a diventare irriconoscibile.  Quello sarà il 
momento in cui il male si offrirà di formare un governo unico per la 
salvezza dell’uomo ed approfitterà del momento per mettere in atto azioni 
terroristiche di grande portata e sommergere l’uomo nella lotta per la 
sopravvivenza.  

QUALE MADRE DI TUTTI GLI UOMINI, DEVO ALLERTARVI SU 
QUANTO STATE VIVENDO E SU QUANTO VIVRETE, MA ALLO 

STESSO TEMPO VI ASSICURO LA VITTORIA DEFINITIVA DI MIO 
FIGLIO SULLE FORZE DEL MALE.  

Questa Tappa della Grande Tribolazione è quanto Mio Figlio vi ha 
annunciato come l’inizio dei dolori, quando si solleverà Nazione contro 
Nazione, Regno contro Regno, e si avranno pestilenze, fame e terremoti. 
(Mt. 24,7).  

Quello che l’uomo non ha mai visto, lo vedrà… e quello che non ha mai 
vissuto, lo vivrà…, poiché chi detiene il potere nelle potenze, se lo vedrà 
togliere di mano, perché sia consegnato al sistema unificato del potere 
unico.  L’anticristo, in questo modo, avrà il potere mondiale.  

Amati figli Miei, la Chiesa di Mio Figlio deve mantenere la Fede e l’Unità 
con Mio Figlio, non deve patteggiare con la politica, perché si 
addentrerebbe su un terreno mortale, a causa degli ineludibili scontri che 
si verificherebbero con il mondo rappresentato dalla politica stessa.  

Miei amati:  

SVEGLIATEVI IN QUESTO MOMENTO! IN SEGUITO VORRETE 
ASCOLTARE UNA PAROLA E NON LA TROVERETE, QUANDO I VERI 

FIGLI DELL’ALTISSIMO NON VERRANNO UTILIZZATI PER 
COMUNICARE QUESTA PAROLA.  

SVEGLIATEVI ORA, CHE E’ IL MOMENTO OPPORTUNO!  QUANDO I 
MIEI APPELLI DIVENTERANNO REALTA’ E VE NE RICORDERETE… 

QUANTI SI LAMENTERANNO PER NON AVER CREDUTO!  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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Lo squilibrio dell’uomo è giunto a toccare la sua Fede e l’uomo, per 
rimanere all’interno della società, è diventato ribelle, incredulo.  

Il cuore dell’uomo si è indurito a tal punto che basterà solo un pensiero 
ad agire da detonante, per farlo reagire contro i propri fratelli e perché 
l’essere umano si trasformi in un persecutore crudele, in un terrorista, 
causando la morte e provando piacere nell’eliminare chi ritiene al di fuori 
delle sue convinzioni.  

Figli, questo non è un indizio per farvi svegliare e per non farvi negare gli 
Appelli del Cielo? 

NON SOCCOMBETE DI FRONTE ALLE PROVE, SAPETE BENE CHE 
SARETE PRESERVATI ED AIUTATI… PRESERVATI MOLTO AL DI 

LA’ DI QUELLO CHE SI POSSA SPIEGARE NATURALMENTE E 
SCIENTIFICAMENTE, E CHI CONSERVERA’ LA PAROLA DIVINA E 
LA PAZIENZA, VERRA’ PROTETTO NEL MOMENTO DELLA PROVA.   

Amati figli:  

LE MIE ALLERTE SONO PERCHE’ VI PREPARIATE, NON PERCHE’ 
ABBIATE PAURA O PERCHE’ NON REAGIATE, non sono per farne dei 
pretesti, ma per trasformarle in buoni propositi ed in opere compiute.  I 
Miei figli devono compiere le Opere di Misericordia ed essere luce per 
quelli che sono nelle tenebre.  

L’uomo ha distrutto la Natura e la fame giungerà senza pietà.  Solo Dio 
conosce il giorno e l’ora di quanto si avvicina, per questo i Segni non si 
fanno attendere, verificandosi uno dopo l’altro, solo che i Miei figli non 
tengono conto dei Segni, perché non credono e l’arroganza li porta a 
credere di meritarsi ogni Misericordia.  

Miei amati, date retta ai Miei Appelli, guardate oltre quello che credete di 
fare bene, guardate che gli eventi andranno fuori controllo, uno dopo 
l’altro, aumentando la loro frequenza e serietà.  

Pregate, figli amati, pregate per il Giappone, continuerà a contaminare 
l’umanità, prima che una parte di questo territorio sia inghiottito dal 

mare.  
Pregate, figli amati, pregate per gli Stati Uniti, il dolore giungerà per 

mano degli uomini.  Pregate, la terra tremerà con forza.  
Pregate, figli amati, pregate per l’Ungheria. 

Pregate, figli amati, pregate per il Venezuela, la tribolazione aumenterà.  
Pregate per la Colombia e per il Cile, tremeranno.  
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Amati figli, senza la sorgente dell’Amore per la Parola di Mio Figlio, ogni 
essere umano vivrà il suo crogiolo, a causa di una sequenza di opere ed 
azioni contrarie alla volontà Divina, fino a che si pentirà.  

IL MOMENTO ATTUALE RICHIEDE FEDE PER ASCOLTARE ED 
UMILTA’ PER CREDERE… Il  fariseo va in chiesa e riceve Mio Figlio, 
quindi si allontana e la sua vita è una costante ondata di offese, di 
maltrattamenti del prossimo, di dissapori con chi gli sta di fianco, di 
impazienze per tutto, ed il divertimento è fatto di tutto quello che è 
proibito e che è al di fuori dei Comandamenti.  Cerca di dimenticare i 
conflitti in cui vive e si immerge in false dottrine e modernismi; nella Casa 
di Dio, si sente investito dalla Sua presenza, ma lontano dalla Casa di Dio 
è strumento del male.  
 
Figli: 

ABBIATE PAURA DI OFFENDERE MIO FIGLIO, RISPETTATE 
FEDELMENTE IL MODO DI OPERARE ED AGIRE DEL VERO 

CRISTIANO, CHE SI ISTRUISCE NELLA SACRA SCRITTURA E 
CONOSCE LA VOLONTA’ DIVINA, PER NON VENIRE CONFUSO.  

Ricordatevi che “non chiunque dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli” (Mt. 7,21).  

LE BUONE INTENZIONI SONO NECESSARIE ED E’ NECESSARIO 
ESSERE BEN DISPOSTI, MA L’AZIONE DEVE PREVALERE E 

BISOGNA METTERE IN PRATICA QUANTO VI SIETE PROPOSTI 
CON L’INTENZIONE E LA DISPOSIZIONE, ALTRIMENTI SARESTE 

UN SEPOLCRO.  

Amati, non seguite quelli che vi invitano a vedere il buono che c’è in voi, 
ma seguite invece chi vi porta a vedervi per quelli che siete e che vi 
sollecita a cambiare, ad essere più spirituali, a rendervi conto che la 
religiosità è un atto senza frutti, se non si trasforma in una costante prassi 
per sé stessi e per i fratelli.  

FIGLI, CHI OPERA ED AGISCE NELLA VOLONTA’ DI DIO, E’ COLUI 
CHE SI ATTIENE AL VANGELO.  

La Terra geme a causa del sangue di tanti innocenti versato dall’uomo.   
L’acqua purificherà la Terra da questo sangue degli innocenti, ma non 
prima che l’uomo venga castigato per la sua pazzia.  

Amati figli:  
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SIATE OGNI GIORNO MIGLIORI, RENDETEVI CONTO DI QUELLO 
CHE SUCCEDE SULLA TERRA, I SEGNI NON VENGONO DATI SOLO 

PER ESSERE GUARDATI DALL’UOMO, MA PER ALLERTARE 
L’UOMO. GUARDATE IN ALTO.  

 
Figli, la Casa del Padre Eterno, non abbandona i Suoi figli, ogni essere 
umano che si pente è una benedizione che ricade sulla terra e diminuisce 
la portata dei flagelli, così come ogni peccatore è un aiuto perché il male 
si diffonda con maggior forza.  

Prendete coscienza dell’Amore Misericordioso e pentitevi, non temete la 
solitudine o l’abbandono; il Datore della Vita Eterna non chiude le porte a 
chi si pente di cuore, né abbandona i Suoi senza inviare loro la Sua 
protezione. PERCIO’ VI INVIERA’ IL SUO AMORE TRAMITE UNA 
PERSONA, CHE VI INDIRIZZI E VI FACCIA SENTIRE LA DOLCEZZA 
DELLA VERITA’ E LA PROTEZIONE DELLA SUA PAROLA.  

Figli:  

RIMANGO QUI PER SCHIACCIARE LA TESTA DEL SERPENTE 
INFERNALE E PER LIBERARE IL POPOLO DI MIO FIGLIO DA OGNI 

SCHIAVITU’.  

Vi amo. 

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  

Anche se è certo che la Chiesa sarà protetta in modo soprannaturale, 
ognuno deve essere artefice di questa protezione.  

La Madonna ci avverte sul modo implacabile in cui il nemico dei figli di Dio 
si è infiltrato, per prepararsi la strada ed introdursi in seno al Popolo di 
Dio, travisando il bene con il male, quanto è santo con quanto è 
peccaminoso, affinché il male ed il peccato non vengano percepiti come 
tali.  



 389 

Sappiamo della prossimità dei grandi eventi che aumenteranno la povertà 
nel mondo, con terremoti e pestilenze, così come conosciamo le minacce 
per la terra, con gli scompigli gravitazionali nel sistema solare.  

IL FUTURO E’ PROMETTENTE NELLA MISURA IN CUI L’ESSERE UMANO 
SI RENDE CONTO CHE NELLA SACRA SCRITTURA SI TROVANO LE LINEE 

E LE PROMESSE PER IL POPOLO DI DIO.   

Non andiamo avanti di errore in errore, la Madonna ci fornisce ogni mezzo 
per portare avanti la missione di ogni cristiano: essere evangelizzatori e 
missionari della Buona Novella.  

Rimaniamo in allerta, non facciamoci abbagliare ed il male riesca ad 
entrarci nel cuore, ma ci trovi sigillati con il Sangue Divino dell’Agnello di 
Dio.  

Amen. 
 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
5 SETTEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio:  

Figlia Mia, dì ai tuoi fratelli che il Mio cuore sta sanguinando per quello 
che sta succedendo nell’umanità…  

I MIEI FIGLI VIVONO IN UN DESERTO, NEL QUALE SAZIANO LA 
LORO SETE CON OGNI TENTAZIONE CHE IL DEMONIO METTE 

LORO DAVANTI.  

Le sofferenze che flagellano questa generazione, così come quelle che 
verranno, sono la conseguenza della Giustizia di Mio Padre, perché Lo 
avete gravemente offeso.  
 
Parlate di pace in totale falsità, perché nei vostri paesi state preparando 
gli armamenti con i quali potete sterminare la maggior parte dell’umanità 
e che utilizzerete contro i vostri fratelli, contro gli stessi con i quali parlate 
di pace.  
Dove avete lasciato la verità?  
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Figlia Mia, dì loro che i costanti scandali in ogni ambito, sono quelli che 
fanno sì che i Miei figli siano maggiormente ribelli ed insensati. 
 
Gli scandali nella Mia Chiesa portano le anime ad allontanarsi dalla vera 
via, la mancanza di preghiera dei Miei Consacrati, ricade su loro stessi, 
trasformandosi in fiacchezza nell’affrontare il male ed in fiacchezza verso 
i fedeli. 
 
I Miei figli non sanno quello che incombe sull’umanità ed ancora meno 
quello che si sta avvicinando, perché non vengono informati su queste 
cose. Per questo, chiedo ai Miei Sacerdoti di annunciare che il Mio Tempo 
è vicino e che il Mio Popolo non solo deve inginocchiarsi, ma digiunare, 
fare sacrifici ed attivarsi con i propri fratelli, mettendoli in guardia, 
affinché non si perdano.   

Avvicinatevi a Me…  

Ricevetemi nell’Eucaristia…  

Amate Mia Madre, recitate il Santo Rosario… 
Siate testimoni del Mio Amore… 
Siate Carità… 
Date speranza a chi crede che non sarà perdonato, se si pente di cuore… 
Suscitate la Fede nei vostri fratelli… 
Non lasciate passare un solo momento, senza dare frutti di Vita Eterna… 
 
Gli attacchi contro la Mia Chiesa saranno maggiori.  Voi che, che Mi 
conoscete, non allontanatevi da Me, non temete, non vacillate, continuate 
ad alimentarvi del Mio Amore sotto il Manto di Mia Madre, ed Io non vi 
abbandonerò.  

 
FIGLI, SE RIMARRETE NEL PECCATO, VI PERDERETE.  

Non esiste un cammino con scorciatoie, ci sono due strade davanti a voi: 
la strada del bene e quella del male. Le tenebre stanno calando 
sull’umanità, per indurirvi il cuore.  Il male lotta contro l’innocenza.  Il 
demonio vuole far sparire l’innocenza dalla terra e questo è il suo 
obiettivo: far sparire gli innocenti per colmare di ira gli adulti, di modo 
che il dolore li porti a scagliarsi gli uni contro gli altri con maggior forza, 
per vendetta.  

Mia amata, dì loro che chi cammina con Me, avrà la forza per resistere, dì 
loro che si alimentino del Mio Corpo e del Mio Sangue nell’Eucaristia.  
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CIASCUNO DI VOI, MIEI AMATI, CHE LEGGE QUESTO APPELLO 
D’AMORE  
DIVINO, E’ IMPORTANTE PER IL MIO PIANO DI SALVEZZA.  Ma chi 
leggerà questa Parola per attaccarla, indurirà il suo cuore sempre di più.  
La luce brilla per tutti, ma non tutti l’accettano.   
 
Amata Mia, dì loro che gli uomini di scienza hanno creato un’altra Torre di 
Babele: IL BOSONE DI HIGGS (*); voler penetrare nell’ignoto con 
l’energia e l’accelerazione atomica è un rischio per l’uomo stesso.  Così 
come a Babele, non capirono più il loro linguaggio, in questo momento il 
male apre la mente dell’uomo, di modo che volendo superare l’ignoto, 
causi un grande e catastrofico male a tutta l’umanità.  

Figli, voi che dormite e non vi informate sulle decisioni prese da coloro 
che governano il mondo, voi che dormite senza informarvi sui cosiddetti 
“progressi della scienza moderna”, siete quelli che riuscite ad accettare 
quello che non conoscete ed il danno che la scienza mal utilizzata è in 
grado di arrecare a questa umanità già tanto contaminata. 

Le pestilenze giungeranno da fuori e l’uomo di scienza non riuscirà a 
debellarle.  
Quando l’uomo spalanca le porte all’ignoto, nell’ignoto perisce.  
 
La Terra continuerà ad aprirsi in vari paesi, con insistenza, perché l’uomo 
che la abita veda che quello che all’uomo sembra sicuro, quando costui 
insiste nel continuo peccato, la terra non vuole che l’uomo la abiti.   

Amata Mia, dì ai tuoi fratelli di essere saldi, dì loro quanto Amore cresce 
costantemente nel Mio Cuore per ciascuno di loro.  

Nei momenti in cui davanti all’umanità stanno cominciando a rullare i 
tamburi di guerra, l’Europa sarà quella che soffrirà di più a causa di questa 
guerra, anche se la battaglia sarà universale e verrà estesa dagli alleati 
dell’anticristo, che attaccheranno duramente la Spagna e 
perseguiteranno, come già lo stanno facendo, i Miei fedeli.  

Pregate, figli Miei, dall’Asia giungerà la desolazione per l’uomo che ha 
riposto la sua fede nell’economia.  

Pregate, figli Miei, per Roma, il terrore giungerà a Roma.  

CI SONO ALCUNI DEI MIEI FIGLI CHE SI DEFINISCONO 
CATTOLICI, MA INVECE SONO ERETICI E RIMANGONO NELLA 
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MIA CHIESA PER MINARLA, PERCHE’ SONO AL SERVIZIO 
DELL’ANTICRISTO.  

Ho sete di anime.  Non abbiate paura di coloro che possono dare la morte 
al vostro corpo, ma di coloro che vi possono rubare l’anima.  Siate persone 
di Fede, non vi abbandonerò.  

Miei amati, avete raggiunto il punto in cui non ascoltate i Miei Appelli né 
desiderate essere figli fedeli… QUESTO E’ L’ISTANTE 
DELL’ABOMINAZIONE, IL MIO CUORE SANGUINA PER QUESTO.   

Venite ingannati come lattanti dalle grandi organizzazioni mondiali, ma vi 
dimenticate che: “IO SONO COLUI CHE SONO” (Esodo 3,14) e non 
riuscirete mai ad abbattere il Mio Popolo.   

Il Mio Popolo non verrà abbandonato, anche se camminerà nel deserto, 
senza acqua né cibo, il sole non lo brucerà e la rugiada sarà acqua.  

Pregate, figli Miei, pregate per Israele, verrà messo nel crogiolo  
con la forza, da coloro che non lo amano.  

Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti, di nascosto proteggono il male 
ed il male li tradirà. 

Pregate, la terra trema senza sosta, pregate per il Cile.  

Mia amata, dì ai tuoi fratelli che “NON DI SOLO PANE VIVE L’UOMO…” 
(Mt. 4,4), che Mi cerchino ed Io farò miracoli peri Miei fedeli.  

Invierò il Mio Ausilio dalla Mia Casa, affinché incoraggi i Miei, perché faccia 
miracoli nel Mio Nome e dia forza ai Miei fedeli.  

IL MIO INVIATO RIMANE IN ATTESA CHE LA MIA VOLONTA’ LO 
FACCIA VENIRE DA VOI, MA QUESTO NON AVVERRA’ FIN DOPO  

L’APPARIZIONE DELL’ANTICRISTO, COSI’ CHE NON LO  
CONFONDIATE E NON NE ABBIATE PAURA.  

 
La Mia Parola è una…  
La Mia Legge è la stessa di ieri, di oggi e di sempre…  
La Mia Legge non si cambia, anche quando gli uomini vorrebbero farlo… 
 

VOI, MIEI AMATI, RISPETTATE LA MIA LEGGE.   
LA MIA PAROLA E’ UNA, LA STESSA DI IERI, DI OGGI E DI 

SEMPRE.  CONOSCETEMI ATTRAVERSO LA SACRA SCRITTURA.  
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Mia amata, dì ai Miei figli di stare attenti e di rimanere in allerta, dì loro 
di non fidarsi dell’economia, ma del potere della Mia Provvidenza. Il Mio 
Aiuto non si fermerà, se i Miei figli si metteranno sotto la Mia Protezione.  

Il comunismo prosegue con le sue stragi e con le sue funeste decisioni 
contro i Miei figli. Mia Madre lo aveva già annunciato e questo è solo l’inizio 
dei dolori del Mio Popolo.  

Per questo vi invito a rimanere fedeli e saldi, ma per farlo dovete 
conoscermi.   

GUARDATE IN ALTO, I SEGNI NON SONO FINITI.  
“IO SONO IL PANE DELLA VITA” (Giov 6,35),   

CHI SI ALIMENTA DI ME, NON PERIRA’.  
 

Vi benedico, vi amo.  

Il Vostro Gesù  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

(*) Il CERN è il’ Centro Europeo per la Ricerca Nucleare,  è il più grande 
laboratorio al mondo di fisica delle particelle. Si trova al confine  tra la 
Svizzera e la Francia, alla periferia ovest della città di Ginevra nel comune 
di Meyrin. La convenzione che istituì il CERN venne firmata il 29 
settembre 1954 da 12 stati membri. Oggi ne fanno parte 21 stati membri 
più alcuni osservatori, compresi stati extraeuropei. 

Lo scopo principale del CERN è quello di fornire ai ricercatori gli strumenti 
necessari per la ricerca in fisica delle alte energie. Questi sono 
principalmente gli  acceleratori di particelle, che portano nuclei atomici 
e  particelle subnucleari ad energie molto elevate, ed i  rivelatori, che 
permettono di osservare i prodotti delle collisioni tra fasci di queste 
particelle. Ad energie sufficientemente elevate, i prodotti di queste 
reazioni possono essere radicalmente differenti dai costituenti originali dei 
fasci, e a più riprese sono state prodotte e scoperte in questa maniera 
particelle fino a quel momento ignote. 

Il CERN è l’autore della scoperta del Bosone di Higgs ed il mese prossimo 
avrà inizio un esperimento senza precedenti, che farà collidere tra loro 
particelle subatomiche Lhc (Large Hadron Collider), quasi alla velocità 
della luce, nell’intento di ricreare le condizioni immediatamente posteriori 
al “Big Bang”.  
FONTI: Traduzione da estratti da “Consejo Superior de Investigaciones 
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Científicas - CSIC, el Ministerio de economía y competitividad de España 
y el periódico Actualidad.RT” articolo: 10 impactantes datos sobre el Gran 
Colisionador de Hadrones que le sorprenderán. & Wikipedia. 

 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Considerando ogni Parola di Nostro Signore Gesù Cristo, ci accorgiamo 
che ci sta fornendo una carrellata della situazione mondiale globale.  

Per chi crede e per chi non crede, esemplifica il risultato dell’aggressiva 
ricerca dell’uomo di eguagliarsi a Dio, ed i risultati inaspettati ai quali  
l’uomo si troverà di fronte, perché Gesù ci avverte, ci preavvisa ed 
anticipa le conseguenze che l’uomo in seguito si troverà a dover 
affrontare.  

Ci troviamo davanti a svariati segni palesi che indicano in quale direzione 
si sta dirigendo l’umanità.  

Quello che dobbiamo fare è di considerare con chiarezza e sincerità, con 
cuore aperto, quello su cui il Cielo ci avvisa, affinché ci prepariamo e 
dobbiamo conoscere la Parola Divina per non essere ingannati e portati a 
cadere nelle grinfie del male.  
 
Siamo testimoni dell’involuzione umana e dell’incessante appello del 
Cielo.  
Per questo, riconoscenti, rimaniamo in attesa e non neghiamo quello che 
non possiamo negare, visto che Gesù ci allerta. Amen. 

 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
9 SETTEMBRE 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

L’UNITA’ DEI MIEI FIGLI E’ FORZA E PROTEZIONE.  

Mio Figlio desidera la salvezza di tutti i Suoi figli, per questo condividiamo 
costantemente con voi questa Parola, per questo dovete approfondire la 
conoscenza della Sacra Scrittura.. 

http://actualidad.rt.com/ciencias/184753-impactantes-datos-gran-colisionador-hadrones
http://actualidad.rt.com/ciencias/184753-impactantes-datos-gran-colisionador-hadrones
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Amati figli, il cristiano di questo momento deve recuperare il tempo perso, 
quando non si rendeva conto di doversi dedicare all’istruzione e alla 
conoscenza profonda, sia per mancanza di chi aveva o ha l’incarico di tale 
insegnamento e della sua vera prassi, o per mancanza di impegno 
personale.   

CHI DESIDERI ESSERE MAGGIORMENTE DI DIO E MENO DEL 
MONDO, DEVE PROSEGUIRE NELLA CONOSCENZA DELLA 

PAROLA, PER NON ESSERE INGANNATO.  

Questo momento è difficile, in questo momento confluiscono innumerevoli 
contraddizioni che all’uomo sembrano attraenti, ma che alla luce della 
legge di Dio Padre, non sono altro che un cattivo agire ed un attuare al di 
fuori della Legge Divina. 

MIO FIGLIO E’ MISERICORDIA, E CIASCUNO DEI SUOI FIGLI 
DEVE MERITARSI QUESTA MISERICORDIA DIVINA, CON UN 

SINCERO CAMBIAMENTO DI VITA.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Quante profezie sente l’uomo ovunque!...  
Quanti di voi trascurano la cosa più importante che è la VERA FUSIONE 
CON LA DIVINA VOLONTA’, per allontanare il peccato dalle vostre vite 
e per rinnovarvi  interiormente, con spirito generoso!... 
Amati, dov’è finita la coscienza dell’uomo, che nel corso del tempo ha 
rinunciato al Divino Tesoro della Vita Eterna? 
 
Ci sono stati periodi di grandi battaglie tra il bene ed il male, ma non come 
in questo momento! MENTRE SI STA AVVICINANDO LA SECONDA 
VENUTA DI MIO FIGLIO, LE CALAMITA’ SI AVVICINANO 
ALL’UOMO, COSI’ COME LA TENTAZIONE E TUTTO QUELLO CHE VI 
ALLONTANA DA DIO. Ed i figli di Dio, abbandonando la Legge Divina, 
hanno indurito il cuore fino al punto di ritenere di non avere più bisogno 
di Dio nella loro vita.  

Quando leggete la storia della Torre di Babele, vi rendete conto che Dio 
non fermò l’uomo, ma gli permise di esercitare il suo libero arbitrio, fino 
a quando l’uomo ottenne quello che si era prefisso. La stessa cosa sta 
succedendo adesso, l’uomo non si accontenta di creare la vita, con la 
clonazione. In questo momento sta lavorando alla manipolazione genetica 
fino a creare mostri, non si accontenta di navigare nell’Universo; 
l’ambizione sarà la punizione dell’uomo stesso.  
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Il tempo è sempre stato un punto molto sensibile, che l’uomo ha cercato 
di penetrare per governarlo.  Voi, Miei amati, vedrete come nel tentativo 
di addentrarsi nell’ignoto ed al di fuori della realtà nella quale vive l’uomo, 
si incontrerà quello che Mio Figlio ha tenuto lontano, perché questa 
generazione non si inoltrasse su un terreno pericoloso ed aprisse la porta 
a quanto è imprevedibile ed incomprensibile.  

Prima della Seconda Venuta di Mio Figlio succederanno fatti che per 
l’umanità sono  il compimento delle Mie Rivelazioni.  

MIO FIGLIO HA ACCELERATO IL MOMENTO, QUINDI POSSONO 
SUCCEDERE I FATTI MENO ATTESI DALL’UOMO, IN UNA 

SEQUENZA IMPENSABILE E CONTEMPORANEAMENTE DARVI IN 
QUESTO MODO LE ALLERTE CHE VI ANNUNCINO GLI 

AVVENIMENTI ED IL LORO COMPIMENTO.  

Il figlio della perdizione mantiene il controllo sull’umanità, così che viva 
nel libertinaggio e non provi sensi di colpa per le sue cattive azioni.  

L’instabilità nella quale si muove l’umanità è stata da Me annunciata con 
grande anticipo, non è una novità, poiché il fattore economico è il Tallone 
d’Achille dell’uomo. 
Mio Figlio permette che questo accada così che l’essere umano si renda 
conto che quello che possiede non è sicuro e che non deve aggrapparsi 
alle cose materiali, ma l’umanità conoscendo i Miei Appelli ed i Miei 
Annunci, si converta, perché non perisca nella lotta contro il male, ma 
prevalga la certezza della Salvezza Eterna.  

La vita umana non si conclude sulla terra, come alcuni assicurano: che 
sulla terra l’uomo vive il suo purgatorio, il suo inferno ed il suo paradiso.  
Questo non è vero, non corrisponde alla realtà, è un’ingannevole 
menzogna di coloro che si aspettano che voi figli vi perdiate e veniate 
sorpresi dal male.  

FIGLI AMATI, NELLA SACRA SCRITTURA L’UOMO TROVA QUELLO 
CHE LO ATTENDE NEL FUTURO.   

In questo momento il cammino dell’anticristo lo stanno tracciando le 
grandi potenze, basate nella massoneria,  negli illuminati, nel comunismo, 
nelle ideologie contrarie a Mio Figlio, nella deformazione della Parola 
Sacra, come è stato fatto dalla “New Age”, nell’adesione al satanismo e 
tutto questo lo riassumo in coloro che, provenienti dalla cuspide della 
massoneria, stanno dominando l’umanità in questo momento.  
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L’uomo di scienza è giunto a creare meccanismi con i quali crede di 
dominare la Natura. Quello che l’uomo non sa è che quando vorrà 
controllare quello che ha creato, non lo potrà controllare e quello che avrà 
scatenato sarà una tragedia, come i terremoti, poiché alcuni di questi 
vengono causati dall’uomo.  

Amati figli Miei:  

Pregate, perché l’umanità è entrata nei dolori.  
Pregate figli, l’uomo si trasforma in nemico di sé stesso e vuole 

sterminare quelli che crede siano i suoi nemici.  Allerta, figli! Patirete il 
terrorismo. E’ stata offerta la bontà e la risposta sarà quella di attaccare 

gli innocenti.  

L’essere umano attira su di sé la risposta per le sue azioni, sia che siano 
buone o che siano contrarie al bene.  
 

VOI CONSIDERATE CON INDIFFERENZA L’ALLEANZA DELLE 
POTENZE, DIMENTICANDOVI CHE QUESTO E’ UN GRANDE SEGNO 

CHE IO HO PROFETIZZATO E CHE SFOCERA’ NEL POTERE CHE 
L’UMANITA’ CONSEGNERA’ ALL’ANTICRISTO. 

Pregate, Miei amati, gli Stati Uniti saranno debilitati; dall’essere una 
potenza, passeranno all’essere purificati.  

Figli, il collasso mondiale farà sorgere dieci potenze che utilizzeranno ogni 
mezzo possibile perché si presenti l’esecutore della tribolazione della 
chiesa di Mio Figlio. Non aspettatevi che gli alleati del male si smascherino 
di fronte all’umanità ignorante, loro difenderanno le alleanze e faranno 
finta di lottare per il bene.  

Figli Miei:  

VI SIETE CONSEGNATI AL MALE, VI STATE CONSEGNANDO  
NELLE MANI DEL MALE. 

  
Quanto vi ho allertato su quello che si sarebbe impossessato dell’umanità 
e che l’avrebbe controllata!... vi attendevate un uomo.  L’avete assieme 
a voi per tutto il giorno, gli rivelate i vostri dati intimi, esponete la vostra 
famiglia, avete ceduto il controllo di quello che fate e di come vi 
comportate a coloro che manipolano il potere in nome del male.  
 
Vi siete consegnati alla tecnologia mal impiegata, affidate i vostri dati e 
tutti gli avvenimenti della vostra vita alle reti sociali.  Non attendete il 
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microchip per essere controllati, vi controllano già e tramite questo mezzo 
vi condizionano perché accettiate di essere marchiati con il microchip.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

NON CONTINUATE AD ESSERE FACILE PREDA DEL MALE, CHE 
ESEGUE I SUOI PIANI E VI MASSIFICA.  

ADEMPITE LA VOLONTA’ DIVINA ED AVVICINATEVI CON CUORE 
CONTRITO ED UMILIATO DAVANTI A MIO FIGLIO, LUI VI 

ACCOGLIERA’ CON MISERICORDIA.  

Pregate, figli Miei, per l’India, soffrirà a causa della Natura.  
Pregate, figli Miei, per il Nepal, si lamenterà quando la terra si muoverà.  

Figli Miei, tutti devono mantenersi in stato di Grazia, oranti e supplicanti, 
ma essere  testimoni dell’Amore di Mio Figlio che non rimane in silenzio, 
ma è assetato d’amore per le anime, che chiama tutte e predica a tutte.  

Guardate in alto, e non siate ostinati, perché ci saranno segni nel 
firmamento. Patirete, ma non perdete la Fede.   

VOI, FIGLI FEDELI, VERRETE FATTI PASSARE PER IL CROGIOLO, 
MA NON SARETE SCONFITTI.  

LOTTATE PER RIMANERE NELLE BRACCIA DI MIO FIGLIO, IL MIO 
VENTRE E’ ARCA DI SALVEZZA.  

Vi amo. 

Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  

 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

Fratelli:  

La Madonna, dall’inizio del Suo Appello, ci fa una grande premessa: siamo 
tutti figli di uno stesso Padre, ma l’esigenza è una: RISPETTARE LA LEGGE 
DI DIO.  
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Gesù ci ha lasciato in eredità il diritto alla Salvezza, ma questa salvezza 
la dobbiamo consolidare con le nostre  opere e le nostre azioni quotidiane.  

In questo momento stiamo vedendo la violenza nella quale stanno 
vivendo una grande parte dei nostri fratelli, una violenza che questa 
generazione non aveva mai vissuto sulla propria carne, ma la si vedeva 
forse in alcune narrazioni sulla Seconda Guerra Mondiale.  
 
In questo momento possiamo dire che il male si è impossessato di una 
parte dell’umanità, perché porti a termine il compito di sterminare i 
cristiani e chiunque si opponga alle loro idee.  
 
In passato le giustificazioni per la violenza sono state altre, ma in questo 
momento quella principale è quella di essere cristiano, però la Croce non 
limita, ma significa gloria, amore, misericordia, perdono, salvezza, Vita 
Eterna e questo fa paura a quelli che vogliono dominare l’umanità.  
 
Fratelli, abbiamo un lascito di Vita Eterna, abbiamo un lascito nei 
Comandamenti. 
 
CRISTO NON VIENE A MODERNIZZARE LA SUA STORIA, NE’ LA SUA 
PASSIONE, NE’ LA SUA PAROLA: CRISTO E’ L’ETERNO PRESENTE. 
 
E per quanto ad alcuni causi disgusto, la luce di Cristo illumina perfino le 
tenebre, quando denuncia e annuncia la grande speranza di giungere a 
gustare la Vita Eterna.  

Amen. 

 
 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

13 SETTEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio: 

Vi benedico con la Mia Misericordia.  

LA MIA PAROLA CONTINUA A RAGGIUNGERE IL MIO POPOLO 
PER  CONVINCERE I CUORI E PER TOCCARE LE COSCIENZE.  

 
Quelli che si avvicinano a Me in cerca di date o per curiosità, rimarranno 
delusi. Questa Mia parola viene compresa attraverso il Mio Amore e con 
la corrispondenza dell’Amore dei Miei figli. Tuttavia, coloro che vengono a 
Me pentiti, li guardo come se fosse la prima volta e li accolgo come se 
fossero bambini appena nati.  
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Figli, la maggioranza persiste nel dibattere sulla Mia Parola, 
dimenticandosi che basta una sola Mia Parola per farli tacere per sempre.  

Amato Popolo Mio:  

Si stanno unendo una serie di avvenimenti sulla terra, umani e planetari, 
che sollecitano con urgenza un avvicinamento dell’uomo alla nostra Trinità 
Sacrosanta e a nostra Madre.   

In tutti i momenti decisivi per l’umanità, i segni non si sono fatti attendere 
per risvegliare l’uomo addormentato, motivandolo a reagire e ad 
avvicinarsi a Me.  

Questa generazione ha trasgredito la Mia Legge e, quello che è stato 
creato da Mio Padre reagisce nei confronti dell’uomo per fargli rinnovare 
l’unità con la nostra Trinità, mediante il pentimento e quindi mediante 
l’obbedienza.  

L’uomo ha preso la Mia Legge e l’ha disprezzata, falsificandola e 
rendendola accessibile alla moda del momento.  

AVETE VIOLATO LA MIA LEGGE E L’AVETE TRASGREDITA. 
Io Sono Misericordia e Sono Giustizia. 

 
La Mia Chiesa dovrà riprendere quanto ha ricevuto in eredità e dare 
testimonianza al Mio Popolo del suo impegno di essere “Luce del mondo 
e sale della terra” Mt 5, 13-14. 

Amato Popolo Mio: in questo momento vi informate “ipso facto”, ma state 
attenti! Non tutto quello che vedete è il centro della vera catastrofe…, la 
vera catastrofe, figli, giunge da fuori.  

I Miei figli sono perseguitati e messi a morte nei modi più crudeli. I Miei 
figli sono temuti, perché il Mio Spirito abita in chi non solo professa, ma 
vive appieno la volontà di Mio Padre.  
Questo è un momento di menzogne per i Miei,  che provengono da coloro 
che hanno il potere terreno.  I Miei figli, non conoscendo la Mia Parola, 
volteggiano di qua e di là, rimanendo ciechi e non vogliono vedere di 
proposito di essere in preda alla menzogna. 
Quando si sveglieranno, sarà perché Io li metterò di fronte alla propria 
vita nell’Avvertimento, e anche allora ci saranno quelli che negheranno 
che l’Avvertimento sia giunto dalla Mia Casa, quale atto di Misericordia 
per i Miei.   
 
Figli Miei, state attenti alle alleanze. Senza contare chi le metta in atto, le 
alleanze vengono dissimulate di fronte all’umanità, non rivelano la verità, 
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vi espongono a maggiori pericoli, per consegnarvi nelle mani 
dell’ingannatore.   I mezzi di comunicazione più potenti del pianeta, vi 
nascondono la verità, così che voi, senza rendervene conto, appoggiate i 
propositi per facilitare la dichiarazione dell’anticristo. 
  
I Miei figli vivono nell’era della tecnologia, che in risposta fornisce ai Miei 
figli la menzogna.  

POPOLO MIO, COSA STATE VEDENDO IN QUESTO MOMENTO? ... 

Uomini che amano loro stessi, attaccati al loro ego, che è il centro della 
loro vita, di conseguenza la relazione con Me non è il fondamento della 
loro vita.  Ed i peccati emergono, quale centro di gravità, senza che Io 
occupi alcun posto in queste vite.  

Adesso infrangere le regole è diventata una bravata, i limiti non esistono 
più e ciascuno va in cerca del proprio destino, niente è proibito; l’uomo 
pensa a sé stesso e non alla Vita Eterna.  

Le guerre vengono provocate dai potenti per ridurre la popolazione 
mondiale ed i Miei poveri figli  patiscono a causa di coloro che manipolano 
l’umanità.  

La carestia si avvicina, per espressa decisione delle grandi potenze; 
l’essere umano, senza cibo, dimentica la sua condizione di figlio di Dio e 
questo è quello che vi offriranno: fame ed ancora più fame.  

Figli, non incolpate Me di quanto sta per venire, Io ve lo avevo annunciato 
perché foste prudenti, ma non avendomi ascoltato, avete condotto a 
governarvi quelli che prendendo il potere in mano, vi hanno soggiogato 
per farvi tacere: il comunismo, sul quale tanto vi aveva messo in guardia 
Mia Madre.  

Pregate, figli Miei, gli occhi dell’umanità saranno puntati sugli Stati Uniti, 
dove verranno messi in atto grandi progetti contro il Mio Popolo.   

Questo Mio Popolo sprofonderà nel lutto.  
Pregate, figli Miei, per l’Europa, patirà di sorpresa, verrà tradita e la 

Natura la flagellerà.  

Pregate, la Mia Chiesa patisce, i Miei figli soffriranno. NON VI 
ABBANDONERO’, la Mia Chiesa patirà, passerà per il crogiolo.  

Pregate per il Costa Rica, sarà scosso. 

La terra tremerà ed i vulcani si sveglieranno nuovamente.  
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Miei amati, quanti stanno predicando ovunque sui cicli attraverso i quali 
la terra segnala i suoi cambiamenti, i cicli del sole, i cicli dell’umanità, 
ignorando che in questo momento i cicli sono uno solo: quello che lo 
stesso uomo ha generato da solo.  

La Terra ha sempre tremato, ma non come in questo momento in cui 
alcune terre saranno desolate…  
Il sole mostrerà il suo potere, colpendo l’uomo ed ogni essere vivente…   
Il giorno è più breve e la notte non sarà un riposo per l’uomo ma 
l’angoscia del domani…  
L’acqua è contaminata dalla radioattività… 
I segni non si faranno attendere, sulla terra cadrà il fuoco incandescente 
proveniente dallo spazio…  
Segnali nel Cielo, come mai se ne sono visti prima, saranno motivo di 
allarme…  
L’uomo si veste come la donna e la donna come l’uomo… 
Sono poche le anime che Mi ricevono con dignità.  I Miei sacerdoti non 
esigono che i loro fedeli Mi ricevano con dignità, la confessione è una 
cosa del passato e l’abbigliamento con cui si accostano a Me, Mi causa la 
nausea…  
Mi avete scacciato ed avete eretto grandi sculture al demonio, al quale 
affidate i bambini… 

 
SONO UN DIO CHE MENDICA L’AMORE DEI SUOI FIGLI. 

 
Figli, Popolo Mio, l’economia avrà un lieve ripresa e quindi affonderà, 
sottoponendo l’umanità a un caos totale. Allora verrà imposta 
l’unificazione di tutti i poteri, per tutta l’umanità ed in quel momento vi 
ricorderete di Me e di Mia Madre, quando verrete limitati a quello che 
l’élite vi concederà.  

No figli, non è una fantasia, è quello che attende i Miei figli, quelli che Mi 
hanno risposto con disobbedienza e con ribellione, quelli che hanno 
negato la Mia Parola e disprezzano la Legge Divina.  Ma quelli che sono 
coscienti della Mia Onnipotenza, saranno saziati e per loro il Mio Amore 
sovrabbonderà, quello che Io Ho offerto a tutti e lo avete disprezzato.  

Non tutto è stato detto.  

POPOLO MIO, AMATO POPOLO MIO, GUARDATE IN ALTO, I SEGNI 
NON SI FANNO ATTENDERE E SCOPRIRETE QUELLO CHE LA 

SCIENZA VI VUOLE NASCONDERE.  RIMANETE IN ALLERTA, NON 
E’ IL MOMENTO DI TITUBARE. 
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Promisi che avrei guidato il Mio Popolo, ed è quello che faccio in questo 
momento.  

Non temete figli, non vi perderete, la semente continuerà a crescere e a 
rafforzarsi con la spiegazione di questa Mia Parola.   Non vi abbandonerò, 
per forti che siano le prove, invierò ai Miei figli la Mia Parola e sarò il loro 
Pastore.  

Continuate a pregare, a ricevermi nell’Eucaristia e ad adorarmi nel 
Santissimo Sacramento dell’altare.  Mettete in pratica la Volontà Divina 
dei Comandamenti, pregate e continuate nella consapevolezza della 
grande prova che si avvicina, conoscetemi nelle Scritture, siate conoscitori 
della Mia Parola.  

NON CHIUNQUE COMPIA MIRACOLI E’ COLMO DEL MIO SANTO 
SPIRITO, DISCERNETE. 

Vi benedico con il Mio Amore. 

Il Vostro Gesù 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Non stiamo vivendo in un momento qualsiasi. Quello che stiamo vedendo 
è solo un lieve accenno della realtà mondiale, che ci troviamo davanti.  

Non cerchiamo date, perché solo Dio le conosce.  Manteniamo la Fede 
nell’esplicitazione della Parola Divina e ricordiamoci che negli ultimi tempi: 
“I vostri figli e le vostre figlie profeteranno.” Atti 2,17  

E… Non saranno questi i tempi annunciati da Gesù e dalla Madonna nelle 
loro apparizioni? E quelli che ci annunciano Gesù e Sua Madre attraverso 
questi appelli?  Fratelli, allerta! Non esponiamoci alle promesse contrarie 
alla Parola Divina, perché il male si sta già muovendo tra gli uomini.   

Non diamo retta a quelli che dicono che siamo pazzi, la divina pazzia è 
quella che ci salverà. Gesù Cristo, Re dell’Universo e la nostra Madre 
Santissima, non abbandoneranno mai il Loro Popolo, dobbiamo solo 
reagire e guardare le cose con chiarezza. 
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Questa umanità non sta procedendo rettamente e questo è sotto gli occhi 
di tutti. Diventiamo intercessori dei nostri fratelli, ministriamoci a vicenda.  

Siamo il riflesso dell’Amore Divino anche in mezzo a quello che sta per 
arrivare.  

ALLA FINE DI TUTTO, VEDREMO LA LUCE DIVINA, LA VITA 
ETERNA E LA FELICITA’ ANELATA.   

 Amen. 

Amato Gesù Mio, che dal Calvario  
Passasti alla Luce della Tua Divinità.  
Manda il Tuo Santo Spirito, affinché  

In questo momento di prova,  
Il male si allontani da Me. 
Il Tuo Sangue Prezioso   

Sia la difesa della mia anima e la mia fede  
 Sia lo scudo che allontani ogni male.   

Coprimi con la Tua Luce, coprimi affinché il nemico  
Non mi veda ed il Tuo Amore giunga fin dove  

mi copre la Tua Onnipotenza  
Sotto la Tua Ombra, affinché la tribolazione  
Rimanga lontana da me, e la mia fede in Te   

Sia la mia protezione  
e Tu e la Madonna siate il mio rifugio.  

Amen. 
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
17 SETTEMBRE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
OGNUNO DI VOI PENDE DALLA MIA CORONA COME UNA STELLA 

RIFULGENTE DI PACE ED AMORE. 

Ciascuno di voi è la ragione continua per la quale il Mio Cuore continua 
ad accogliere tutti quelli che si rivolgono a Me, affinché interceda di 
fronte alla Trinità Sacrosanta.  

MIO FIGLIO SANGUINA PER LA SUA CHIESA, PER CIASCUNA 
DELLE SUE PECORE, NON VUOLE CHE IL MALE LE ATTACCHI E 

CHE LE FACCIA PERDERE.  
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Figli del Mio Cuore Immacolato, quello che vedete non sempre corrisponde 
alla realtà; per non causare allarme, all’umanità viene nascosta la verità 
di quello che si sta avvicinando e di quello che vivrà. 

Amati figli, in questo momento dovete pregare per l’Europa.  La natura 
scatenerà i suoi elementi su questa terra, di paese in paese, a causa del 

terrorismo, della mancanza di fede e della ribellione contro Dio.  
 

La fame giungerà all’improvviso in questo continente, in Europa, dove i 
frutti sovrabbondano, non ci saranno più raccolti.  
 
Allo stes so modo in cui il cuore dell’uomo si indurisce, verrà negato 
all’uomo l’alimento.   I poveri figli di Spagna, patiranno per la ribellione 
contro Dio.  
 
La violenza aumenta in tutta la Terra, e divamperà con brutalità in 
Europa.   
L’Italia conoscerà il dolore di coloro che disprezzano tutto quello che Dio 
ricorda loro. Sulle sue strade scorrerà il sangue.   
 
Le Mie Canarie (le isole spagnole) saranno flagellate crudelmente, si 
solleveranno fratelli contro fratelli.  
 
L’ambizione dell’uomo, unita all’ateismo, all’ira e alla superbia giungerà in 
Francia. Le notti di risa, diventeranno tenebre di lamento.  

 
AMATI FIGLI, L’AVVERTIMENTO SI STA GIA’ AVVICINANDO, 
DOPO DI CHE VI VERRA’ DATO IL CASTIGO: IL CIELO VERRA’ 
ILLUMINATO DA UNA CROCE CHE RISPLENDERA’ PIU’ DELLO 

STESSO SOLE. 
  

Quando giungerà il momento dell’Avvertimento, prima guarderete in alto 
e vedrete il fuoco precipitare sulla terra…  QUANTI SARANNO QUELLI 
CHE IN QUESTO MOMENTO RICORRERANNO A MIO FIGLIO?   

L’umanità pensa agli accadimenti che avvengono sulla terra di continuo e 
a quelli che ultimamente provengono dall’alto, ma E’ SOLAMENTE 
SORPRESA, NON HA TIMORE… PERCHE’ NON CREDE.  

In quante delle Mie Apparizioni vi ho parlato della guerra! E non Mi 
ascoltate, fino a che non ve la troverete davanti.  
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Non dimenticatevi figli, che Dio è Dio e che l’uomo è Suo figlio; non 
considerate con sdegno i Miei Annunci, perché non giunga la notte e vi 
trovi addormentati.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, quelli che vivono del denaro si 
sentiranno male, perché il denaro cadrà come un foglio portato via dal 
vento, senza lasciare speranza.   

Alcuni paesi imporranno una loro propria valuta, ma questo non andrà a 
buon fine, perché verrà decisa una sola moneta per l’Europa, che poi si 
estenderà al resto del mondo.  

Figli Miei, sull’umanità si agitano grandi eventi, i vulcani continueranno ad 
eruttare, la terra si agiterà.  

Pregate per gli Stati Uniti, la Natura li flagellerà… E SOFFRIRANNO PER 
MANO DELL’UOMO.   

Pregate, la terra che non tremava, TREMERA’. PREGATE PER IL 
PARAGUAY.  

 
La Chiesa di Mio Figlio attende negligentemente, fino a quando si 
sveglierà, flagellata per mano dell’uomo empio.  
 
Figli, riceverete notizie riguardanti la nobiltà regale, la morte incombe.   
 
Amati figli, non vi accorgete della grande Misericordia di Mio Figlio, che vi 
chiama senza sosta, accorrete prontamente, non disprezzatela.  
Miei amati:  
 
PIETA’ PER VOI!; STA ARRIVANDO LA GUERRA E CON LEI I 
CATACLISMI CON I QUALI MIO FIGLIO ARGINERA’ IN PARTE 
L’ANNICHILAZIONE DELL’UMANITA’, MEDIANTE FENOMENI 
ATMOSFERICI ED EVENTI SULLA CROSTA TERRESTRE. Le coste 
cambieranno e la geografia del pianeta non sarà più la stessa.  
 

Figli, pregate, la Cina attaccherà. 
  

In un attimo si stringeranno alleanze, alcune delle quali saranno rese note 
all’umanità, mentre  di altre l’uomo sarà all’oscuro, ma non verranno 
rispettate e tutto si convertirà in menzogna e tradimento.  
 
Non siate di quelli che dicono: Signore, Signore! E non conoscono Mio 
Figlio; amatelo avvicinandovi a Lui, è il Salvatore dell’umanità, davanti al 
Quale ogni ginocchio si piega.  
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FIGLI, AMATELO NELL’EUCARISTIA, ADORATELO, UNITEVI, IN 
UN SOLO POPOLO, CONOSCETELO.  

 
Giungerà la vittoria del Popolo di Mio Figlio, per l’Amore dei Suoi fedeli e 
per quelli che gli staranno a fianco. Tenete presente che non sono del 
mondo, la mondanità non li accetta, perché sono persone di preghiera e 
vivono per il bene dei loro fratelli. 
 
Non dimenticatevi che nessun essere umano può vivere senza amare Mio 
Figlio, perché giungerà a disprezzare Mio Figlio e si consegnerà in mani 
perverse. 
 
Abbiate ben chiaro in mente che Mio Figlio è Amore e Misericordia, ma è 
allo stesso tempo Giustizia; grandi confusioni giungeranno all’umanità, 
alle quali voi dovrete rispondere con Fede, rimanendo irremovibili.  

 
VI ATTENDE LA TERRA DOVE SCORRE LATTE E MIELE…  

ANNUNCIATE QUANTO STA PER SUCCEDERE SENZA TIMORI; 
ALLERTATE I VOSTRI FRATELLI, GUARDATE IN ALTO, I SEGNALI 

NON SI FARANNO ATTENDERE.  
 

Il male cerca là dove non può trovare la malvagità, cerca per alimentarsi 
della menzogna, quindi non fermatevi, andate avanti con Fede sul 
cammino del bene.  

AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, QUESTO NON E’ IL 
MOMENTO DI ESSERE TIEPIDI.  

Mio Figlio verrà in aiuto del Suo Popolo, la fede non deve venire meno.  
La Benedizione di Mio Figlio è sul Suo Popolo, su quelli che stanno 
camminando sulle spine, su quelli che portano la Croce del Mio Amato, 
chiamando i loro fratelli, su quelli che si sacrificano costantemente, su 
quelli che annunciano la verità, rendendosi conto che non devono 
sprecare questo momento.   

Non dimenticatevi che il male è astuto e cerca di intrattenervi in quello 
che non è di Mio Figlio, per questo vi invito ad essere astuti e ad 
allontanarvi dal male.    

Pregate per la Chiesa di Mio Figlio, pregate perché Mio Figlio verrà per la 
Sua Chiesa.  

Figli del Mio Cuore Immacolato, non trascurate i Sacramenti, adorate Mio 
Figlio nel Santissimo Sacramento dell’Altare.  
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Amati, in questi istanti decisivi: 
  

† pregate il Santo Rosario, 
† meditate la Passione di Mio Figlio, 
† crescete nella conoscenza della vita di Mio Figlio nella Sacra 
Scrittura 
† siate preghiera per i vostri fratelli mediante la testimonianza,  
† siate verità, non tenete rancore in cuore e separatevi dal male che 
vi insidia. 
 

FIGLI MIEI, SE METTETE IN PRATICA LA VOLONTA’ DIVINA E SE 
NON VI ALLONTANATE DAL BENE, SE RICONOSCETE QUANDO 

CADETE E SUBITO VI PENTITE, IO VI PROMETTO CHE NEI 
MOMENTI DIFFICILI PER TUTTA L’UMANITA’, ACCORRERO’ A VOI 
PER AIUTARVI, VI PROMETTO DI NON ABBANDONARVI DURANTE 

LE PERSECUZIONI E DI INVIARVI I SANTI ANGELI A 
PROTEGGERVI, VI PROMETTO DI PRENDERVI PER MANO E DI 

PORTARVI DAVANTI A MIO FIGLIO. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, siate rispettosi della Volontà Divina, 
sforzatevi in ogni momento, per essere degni delle Mie Promesse e 
pentitevi subito.  
Figli, gli esseri umani si sentiranno abbandonati, voi sapete che vostra 
Madre intercede per ciascuno di voi.  Continuate a portare il bene ovunque 
e a perdonare.  

Non dimenticatevi che i figli di Mio Figlio pregano e non si discostano dalle 
Beatitudini, dai Comandamenti, dall’eredità che Mio Figlio ha lasciato ai 
Suoi Figli, per il bene dell’anima.  

La Mia Benedizione sia in voi  l’acqua quando avrete sete. 
La Mia Benedizione sia in voi il calore quando avrete freddo.  
La Mia Benedizione sia la lampada, quando giungerà l’oscurità.     
 
Vi amo. 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO! 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
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La Madonna ci sollecita nuovamente, soprattutto ad un cambiamento di 
vita, nel quale dobbiamo addentrarci.  

E’ necessario che ciascuno si renda conto con urgenza della relazione 
spirituale di ogni essere umano con la Santissima Trinità.   

E’ necessario che ognuno di noi sia consapevole della necessità di 
inoltrarsi nella fusione con Cristo, alla quale tutti noi cristiani siamo 
chiamati, per diventare più di Cristo e meno del mondo.  

La Madonna ci chiede di abbandonare la cecità spirituale e di approfondire 
la conoscenza di Gesù, di amarlo di più ed adorarlo di più, perché questa 
vicinanza ci attiri verso il bene e ci allontani dal male. 

La Madonna ci rivela avvenimenti che faranno passare l’umanità 
attraverso il crogiolo, ce li rivela affinché ci svegliamo e non rimaniamo 
aggrappati al mondano, perché cadremmo tra le grinfie del maligno.  

Fratelli, il Cielo ci annuncia quello che si sta avvicinando. Gli uomini non 
credono in quello che il Cielo annuncia e purtroppo questo è un “No” a Dio 
e alle allerte di Dio. E’ dire a Dio “Non Credo”, ed è in questo modo che il 
male si impossessa dell’umanità.  

Fratelli, svegliamoci! Come ce lo chiede la Madonna.  

Il mondo si trova ad un bivio, ciascuno di noi fa parte di questo mondo e 
tutti noi dovremo rispondere a Dio. Per questo la Madonna ci chiama a 
vincere le difficoltà, non da soli, ma mano nella mano con la Divinità e 
con la Madonna.  

Fratelli, chiediamo la stessa forza che ebbe la Madonna quando si trovava 
sotto la Croce sulla quale stava il Suo Amato Figlio, perché solo così 
avremo la forza per non venire meno nella Fede e supportati dalle 
promesse di nostra Madre, rispondiamo con l’amore di un figlio verso sua 
Madre.  

Amen.   
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
21 SETTEMBRE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
    
Quale Madre dell’umanità, per Volontà Divina, non vi abbandonerò…   
Quale Regina dei Cieli e della Terra, per Volontà Divina, amo tutti…  
Quale Arca dell’Alleanza, per Volontà Divina, chiamo tutti e intercedo per 
tutti…  
 
NON MI STANCHERO’ DI CHIAMARVI PER SVEGLIARVI, AFFINCHE’ 
VI RINNOVIATE CON SPIRITO GENEROSO E AD INVITARVI AD 
ESSERE PIU’ DI MIO FIGLIO E MENO DEL MONDO. So che ad ogni 
Appello, alcuni cuori si risvegliano e ritornano a Mio Figlio e questo fa sì 
che il Mio Cuore di Madre desideri inviarvi sempre  altri Appelli, proprio 
come succede all’essere vivente, che ha sempre bisogno dell’aria per 
respirare. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, guardo costantemente i Miei figli 
con dolore nel Cuore, a causa delle continue offese nei confronti del Mio 
Divino Figlio e della Sua Infinita Misericordia. 

 
L’UMANITA’ DEVE AVVICINARSI ALLA TRINITA’ SACROSANTA, 

MA DIPENDERA’ DA OGNI SINGOLA PERSONA IL RIMANERE 
UNITI A MIO FIGLIO OPPURE DECIDERE DI PROSEGUIRE UNITI 

AL MALE…  
 
Avete visto come grandi ed inattesi eventi vengono dipinti in Cielo per 
Mano degli Angeli, che vogliono aiutarvi ed indurvi a meditare tramite i 
Segnali ed i Segni.  
 
Ma i Miei figli increduli, sfidano il Mio Figlio Divino, disprezzano il Dono 
della Vita e si fanno beffe delle suppliche della Casa Paterna e delle Mie 
suppliche, per farvi riprendere il Cammino della Salvezza.   
 
Amati:  
 
Tanti fingono di essere figli fedeli a Mio Figlio mentre dentro sono vuoti!  
Questi sono quelli che portano dentro di loro la violenza, continuando a 
reprimersi davanti alle loro comunità.  
 
Quanta ira vedo nei cuori degli uomini!... 
Quanta mancanza di carità e di amore!... 
Quanta mancanza di decisione a causa del rispetto umano!...  
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Mio Figlio vi manda la Sua Misericordia e voi, come vi comportate al 
riguardo? 
Obbligate Mio Figlio ad utilizzare la Sua Giustizia, per riscattare alcuni dei 
Suoi figli. 
 

GUARDATE IN ALTO, NON AGGRAPPATEVI ALLA VITA COME SE 
LA VITA SU QUESTA TERRA FOSSE ETERNA.  

LA VERA VITA NON HA FINE, MA CONTINUA ASSIEME A MIO 
FIGLIO.  

 
Non rassicurate voi stessi né fatelo davanti ai vostri fratelli, di avere una 
Fede incrollabile. 
 
Conoscete gli avvenimenti futuri, ma non dovete prendere alla leggera le 
cose di Mio Figlio, non dovete dire che i segni sono normali, perché già in 
passato l’umanità venne allertata e non ascoltò e dovette essere 
purificata.    
 
Quanto si specula sugli accadimenti!  Ma per soddisfare l’ego, perché pur 
conoscendo quanto si avvicina, il momento viene dimenticato.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
 
Quanti accadimenti avverranno sulla terra, per purificare il Popolo di Mio 
Figlio!  

 
LA FERMEZZA E’ UN ATTRIBUTO CHE MIO FIGLIO DARA’ AI SUOI 
FEDELI PERCHE’ NON SOCCOMBANO E CONTINUINO AD ESSERE 
TESTIMONI VIVI DELL’OPERARE E DELL’AGIRE DI MIO FIGLIO, 
COSI’ CHE I VOSTRI FRATELLI SI SORPRENDANO DEL VOSTRO 

DISINTERESSE PER TUTTO QUELLO CHE NON E’ ETERNO.  
FIGLI, STATE AGENDO CON SAGGEZZA, NEL CHIEDERE 

CONTINUAMENTE L’AIUTO DELLO SPIRITO SANTO.  
 
In questo momento stanno proliferando dei gruppi che si auto-definiscono 
cristiani; state attenti, state in allerta, perché non esiste un gruppo che 
sia veramente di Mio Figlio, senza preghiera, senza raccoglimento, senza 
la prassi dei Comandamenti, senza che si vivano le Beatitudini, senza che 
si porti la Croce, senza essere testimoni di Mio Figlio vivendo il Suo Amore 
e la Sua Misericordia, vivendo la Fede, la Speranza e la Carità. 
 
Non siete testimoni di Mio Figlio senza Eucaristia, se non vivete la Messa 
e senza la prassi del Vangelo.  



 412 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
SI AVVICINANO MOMENTI DIFFICILI nei quali coloro che pregano 
sentiranno il balsamo che la preghiera stessa diffonde sull’essere umano, 
che ciascuno attira su di sé.  
 
STATE VIVENDO MOMENTI DI SBIGOTTIMENTO DI FRONTE AL 
POTERE DELLA NATURA e di fronte alla stoltezza dell’uomo che 
manipola la Natura, provocando ovunque terremoti e provocando 
tormente ovunque (1)…  
 
Ora capite, figli Miei, capite perché è la stessa natura che vuole restituire 
la terra al Suo Creatore.  L’uomo ha manipolato tutto quello che gli è stato 
possibile, senza pensare alle conseguenze… che ricadranno su di lui prima 
di quando si aspetti.  
 
Miei amati:  

 
NON CERCATE IN QUESTE MIE PAROLE LA RISPOSTA ALLE 

VOSTRE PAURE, AL VOSTRO DESIDERIO DI SAPERE DI PIU’… 
VENITE DA ME PER DARMI LA MANO COSI’ CHE IO VI CONDUCA 

VERSO LA VERA VIA.  
 
La Terra, amati figli, è esausta, si sta portando addosso tanta 
contaminazione, tanto sangue, tanta ignoranza, tanta stoltezza, tanta 
perversione, tanta depravazione, tanta pazzia dell’uomo che non trova 
una fine nell’innovare i peccati…, al punto che la terra geme di dolore per 
questa generazione che non smette di compiere il male e per questo la 
terra tremerà con maggior forza, fino a far tremare il cuore dell’uomo.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Stanno preparando la guerra, che non ci sarà solo in Europa, ma altri 
paesi del mondo si uniranno a causa del compromesso che hanno con 
coloro che silenziosamente li hanno riforniti di armamenti e questo, nel 
mezzo dello sgomento della guerra, causerà sorpresa.  
 
Figli, in alcuni paesi, avete vissuto momenti dolorosi, ma in questo 
momento sarà l’umanità in generale che soffrirà a causa del male 
provocato da coloro che hanno patteggiato con satana per fare la loro 
parte nel preparare la presentazione dell’anticristo, del quale, potenti 
famiglie del mondo stanno predisponendo l’introduzione.   
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Figli, non inoltratevi su altre strade, avete davanti a voi la Verità, che vi 
viene nascosta.    E’ necessario che l’economia cada, affinché chi decide 
in questo momento dell’umanità, prenda in mano le redini 
completamente, per sveltire il progetto del male, per unificare i poteri in 
tutto il mondo ed in questo modo prendere il controllo di tutta l’umanità, 
mediante una moneta unica, un governo unico ed una religione unica, con 
il pretesto di eliminare le frontiere, quelle che lo stesso uomo ha creato.  
 

VOI NON CREDETE NELLA GIUSTIZIA DIVINA, PERCHE’ NON 
CAPITE CHE LA GIUSTIZIA FARA’ CADERE LE COSE CHE L’UOMO 
HA DEFORMATO, PER RIFARLE  CON MAGGIORE PERFEZIONE. 

 
La stesso vale per la Giustizia Divina nei riguardi dell’uomo, che lo chiama 
fino a quando è lo stesso uomo che si castiga da solo ed in seguito Mio 
Figlio lo unisce ancora di più alla Sua Volontà.   
 
Amati figli:  

 
LA LUNA SE TINGERA’ DI SANGUE, AFFINCHE’ L’UOMO NON 

DIMENTICHI CHE DEVE RIMANERE UNITO A MIO FIGLIO, COSI’ 
CHE SI RINNOVI INTERIORMENTE CON SPIRITO GENEROSO E 
SIA CONSAPEVOLE DEL MALE IN CUI CADE E DEL BENE CHE 

TRALASCIA DI COMPIERE.  
 
Guardate in alto, senza paura, ma con attenzione. Guardate in alto, 
guardate i Segni di questo momento in cui la terra continuerà a tremare.  

 
Pregate, figli amati, pregate per la Russia, porterà lamento ai propri 

fratelli.   
Pregate, figli amati, pregate per il Cile.   

Pregate, figli amati, pregate per gli Stati Uniti, tremeranno.  
Pregate per l’Inghilterra, soffrirà per mano dell’uomo.  

 
Mani misteriose di coloro che non amano come ama Mio Figlio, 
continueranno a spargere il sangue degli innocenti sulla terra, 
diffondendosi come una piaga.  L’Europa soffrirà.  
 
Si tengono negoziati alle spalle dell’umanità, che non sono solidi, ma sono 
come sabbie mobili. I rappresentanti dei paesi sono come marionette che 
si muovono davanti ai potenti, che sviluppano i loro propositi per prendere 
il potere.  

 
LA CHIESA DI MIO FIGLIO PATIRA’ IN MEZZO AL TRADIMENTO 

CHE VORRA’  FARLA TACERE.  
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Figli Miei: 
Non allontanatevi dal Vero Cammino… 
Non dimenticate la Legge di Dio… 
Accostatevi a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia, degnamente preparati… 
Fate del bene… 
 

NON DIVORATEVI TRA FRATELLI, MA UNITEVI…  
SIATE UNO SOLO NELL’ AMORE DI MIO FIGLIO E NEL MIO CUORE 

IMMACOLATO.  
 
Non dimenticatevi che Mio Figlio non guarda le grandi opere decorate 
d’oro e di pietre preziose, ma guarda ed è attratto dalle persone semplici 
ed umili, nelle quali l’Amore sovrabbonda.  

 
Vi benedico con il Mio Amore. 
Vi benedico con il Mio Cuore. 
Vi benedico con la Mia Maternità. 

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO!   

 
(1) Siete invitati a investigare e a documentarvi sul Progetto HAARP. 

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
La Madonna, in questo momento in cui ci troviamo e di fronte alla 
prepotenza dell’uomo, non parla ad un Popolo ignorante, ma parla invece 
ad un Popolo che è stato allertato, ma non vuole credere.  
 
Grandi poteri stanno convergendo adesso;  le potenze, come pedine su 
una scacchiera si muovono con i loro armamenti in modo dissimulato, 
senza che l’umanità lo percepisca, o forse lo percepisce ma non vi presta 
attenzione.  
 
Il potente pensa che lo sarà per sempre… 
Il ricco pensa che lo sarà per sempre… 
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L’erudito pensa che con la sua sapienza se la caverà bene in ogni 
occasione… 
I dotti pensano di sapere tutto e che nessun altro possa rivelare loro 
qualcosa di nuovo… 
Gli innocenti sono quelli che soffrono maggiormente per colpa della 
crudeltà dell’uomo stesso e questo uomo ha però dimenticato che è 
l’innocenza che ferma il furore di Dio sulla terra. 
 
Fratelli, la terra ha nelle sue viscere il sangue innocente, l’abuso degli 
innocenti; non dimentichiamo le Parole di Gesù:  
 

“Il Figlio dell’uomo se ne va, come sta scritto di Lui, ma guai a 
quell’uomo da cui il Figlio dell’uomo è tradito: sarebbe stato meglio per 
lui se non fosse mai nato!” (Mt 26, 24) 

 
E non dimentichiamo:  

 
“Ma se qualcuno scandalizzasse uno di questi piccoli, che credono in 
Me, sarebbe meglio  per lui che gli fosse appesa al collo una  macina 
da asino e si gettasse in fondo al mare.”” (Mt 18, 6) 

 
Fratelli, non pensiamo che questa generazione sia esente dalla 
Purificazione, in momenti in cui il peccato sovrabbonda e la Madonna sta 
soffrendo per questo.  
 
"Così anche voi, quando vedrete succedere queste cose, sappiate che il 
Regno di Dio è vicino.  In verità vi dico: Non passerà questa generazione 
prima che tutto ciò sia avvenuto.  Il cielo e la terra passeranno, ma le mie 
parole non passeranno.". (Lc 21, 31-32) 
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
23 SETTEMBRE 2015 

 
Amato Popolo Mio, vi amo ed in questo momento vi benedico.  
 

VI TENGO TRA LE MIE BRACCIA, COME SI FA CON I LATTANTI, 
COSI' CHE NESSUNO SI PERDA, COSI' CHE NON SMARRIATE LA 

VIA, PERCHE' SE NON LO FACESSI, NEMMENO I GIUSTI SI 
SALVEREBBERO.  

 
L'umanità è in un momento di caos...  
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L'immoralità regna ovunque...  
La pazzia si è impossessata dell'uomo, per portarlo alla sfrenatezza in ogni 
aspetto della vita..  
L'amore è stato rimpiazzato dal disamore e dall'indifferenza...  
 
TANTI ERUDITI SANNO CHE L'ESPLICITAZIONE DELLA MIA 
PAROLA, CHE STO DANDO IN QUESTI MOMENTI, E' LA VERITA',  LA 
SOMMA VERITA'... e vedo come la state negando. Non dico di 
considerarlo con dolore, ma lo considero nell'attesa della Mia Giustizia.   
 
IPOCRITI CHE NEGATE L'ESPLICITAZIONE DELLA MIA PAROLA in 
momenti in cui l'umanità aderisce alle menzogne di satana!   
 

SEPOLCRI IMBIANCATI CHE VOLETE PORTARE IL MIO POPOLO 
ALL'INFERNO, COSI' CHE PERDA LA VITA ETERNA!...  

 
 MA IL VOSTRO DIO E' QUI... IO STO CON IL MIO POPOLO PER 
TENERLO IN OGNI MOMENTO NEL MIO CUORE E SOSTENERLO 

TRA LE MIE BRACCIA.  
 
“Ho sete” (Giov 19,28), ho sete di anime e nonostante voi continuiate a 
riempire pagine e pagine di parole assurde per contraddirmi, si sta già 
avvicinando il momento in cui voi stessi vi metterete in ginocchio e 
chiederete perdono.   
 
Amato Popolo Mio, vi vedo procedere senza speranza ed abbattuti, perchè 
vi manca la Fede nella Mia Misericordia, la Fede nella Mia Protezione e nel 
Mio Patrocinio, la Fede che Io non vi lascerò soli.  Continuo ad inviare i 
Miei Angeli affinchè vi soccorrano, vi proteggano e non cadiate  così 
facilmente in peccato, perchè questo è contro la Mia Volontà.   
 
Popolo Mio: 
 
Quanti si autodefiniscono cristiani! 
Quanti Mi ricevono e la loro lingua è un'immondezzaio pieno di eresie e di 
blasfemie contro di Me! Il fatto che Mi ricevano sulla lingua non significa 
che il resto del corpo sia puro...  
Quanti Mi dicono: Padre nostro! ed il loro modo di pensare è molto lontano 
da questo Padre. 
Quanti Mi chiedono il pane quotidiano, ma non il Pane del Mio Amore e 
della Mia Parola, ma il pane che li aiuti a continuare a sommergersi in 
tutto quello che è peccaminoso ed immorale.  
 
Figli Miei:  
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VOI, POPOLO MIO, VIVETE QUASI NELL'IRREALTA', POICHE' 
NON VI MOSTRANO TUTTA LA VERITA' SU QUELLO CHE IN 

QUESTO MOMENTO STA AVVENENDO ALLE VOSTRE SPALLE.  
 
Cercate i notiziari per scoprire la verità e non sapete che i notiziari non vi 
riportano tutta la realtà, perchè essi stessi appartengono ad interessi che 
fanno parte della cerchia che prepara l'arrivo dell'anticristo. Letterati di 
chiara fama, negano che l'anticristo si trovi sulla terra e negano che sia 
iniziata la Tribolazione...   
 
Forse sono ciechi, sordi e muti oppure vivono in una sfera di cristallo:  
 
… non guardano al Nord, al Sud, all'Est, nè all'Ovest, 
... non considerano quelli del loro stesso sesso che non rispettano la Mia 
Legge,  
... non considerano l'immoralità in cui si trova questa gioventù, 
... non considerano l'irresponsabilità dei genitori che hanno ceduto 
l'educazione dei loro figli alla televisione? 
Forse vivono in un altro mondo, molto lontano da quello in cui vivono i 
Miei figli e che Io osservo costantemente?  
 
Le armi vengono mosse da un paese all'altro, i governi le trasportano 
senza che nessuno lo porti alla luce.  Grandi potenze stanno armando 
piccole nazioni, perchè la Terza Guerra Mondiale dipende dalle idee dei 
potenti.  
 
LA MIA VOLONTA' E' MISERICORDIOSA, LA MIA VOLONTA' E' CHE 
VIVIATE SULLA TERRA PER ONORARMI E NON PER 
DISONORARMI, ma le grandi Nazioni hanno urgente bisogno della 
guerra, perchè le loro economie stanno cadendo sempre di più, ad ogni 
istante che passa.  
 
Il Brasile soffrirà fino a non poterne più.  
L'Argentina cadrà economicamente ed il suo Popolo non lo sopporterà. 
 
Amati figli Miei:  
 
Gog e Magog si muovono con destrezza.  
La Siria sarà motivo di un grande conflitto internazionale. 

 
Pregate per Israele, che cadrà in mani nemiche.  

 
Figli Miei, L'UMANITA' E' NEL CAOS: rivoluzioni, rivolte, persecuzioni, 
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carneficine, aborto, tutto questo fa sì che l'ira si impadronisca della mente 
degli uomini e tuttavia si nega ancora... e nella Mia Parola non c'è forse 
scritto che alla fine dei tempi tutto questo sarebbe successo, però lo state 
negando, ma lo state negando in questo momento, per paura o per 
ignoranza?  
 
Amato Popolo Mio, la terra tremerà fortemente.  
 

Non dimenticatevi di pregare per il Mio Popolo degli Stati Uniti.    
 Pregate per il Giappone.   

Pregate per il Cile.  
 
Amati figli, la Luna continua ad avere una grande influenza sulla terra e 
sull'uomo, lo sapete anche voi.  Allo stesso modo in cui il Sole raggiunge 
l'uomo, la Luna è in unione con la Natura e con l'uomo.  
 
Le acque si muoveranno, l'inquietudine dell'uomo sarà grande, ma VOI 
NON AFFIDATEVI A QUELLI CHE DANNO DATE, PERCHE' 
INQUIETANO SOLAMENTE L'ANIMA.  
 
Figli Miei, preparatevi, perchè è pronta una grande purificazione...  
 
La Luna si troverà così vicina alla terra, che avrà una maggiore influenza 
sulla terra e su di voi, figli Miei.  
 
PROCEDETE SEMPRE GUARDANDO IN ALTO, perchè i segnali non si 
faranno attendere e non tutto, non tutto quello che vedrete nel Cielo 
saranno ologrammi (1), un'invenzione dell'uomo, non lasciatevi 
confondere da questi ultimi, perchè Io ho dato segnali e segni al'uomo 
nella Volta Celeste e continuerò a farlo per allertarvi.   
 
Figli Miei, quelli che non si preoccupano di studiare e di approfondire sulla 
cattiveria dell'uomo, devono sapere che le grandi potenze hanno costruito 
degli artefatti, basandosi sulla scienza mal impiegata, per causare 
terremoti devastatori in qualsiasi punto del Pianeta, e c'è chi dice: perchè 
ci castighi, Signore?  
 

NO FIGLI, IO NON VI CASTIGO... 
LE GRANDI POTENZE VOGLIONO ELIMINARE LA MAGGIOR PARTE 
DELLA POPOLAZIONE MONDIALE ED IO LOTTO CONTRO DI LORO 
PER VOI, PER AMORE VOSTRO, PERCHE' E' PER AMORE VOSTRO 

CHE HO SPARSO IL MIO SANGUE PER REDIMERVI.   
 
Quando capitano disastri naturali o disgrazie nelle famiglie, incolpano Me. 
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La Mia Misericordia è infinita, ma la Mia Giustizia è prossima e la Mia 
Giustizia è il risultato della mancanza di rispetto dell'uomo nei Miei 
confronti, della disobbedienza e della superbia dell'uomo.  
L'umanità attira il castigo su di sè.  
 
Figli Miei, ogni evento profetizzato che si compia, deve essere per voi un 
segno di forza, perchè sapete che Io Mi sto avvicinando.  
 
NON DIMENTICATEVI CHE VERRETE ESAMINATI INTERNAMENTE, 
NON DIMENTICATEVI CHE MIA MADRE VI HA ANNUNCIATO 
L'AVVERTIMENTO E QUANTO MIA MADRE ANNUNCIA E' LA 
VOLONTA' TRINITARIA.  Non disprezzate le Sue Allerte, non 
disprezzate i Suoi Appelli, perchè Lei, quale Madre e Regina dell'umanità, 
desidera che voi continuiate sul cammino, quotidianamente, che vi 
ravvediate interiormente e che vi rincontriate con Me.  
 

IL MALE E' IMPEGNATO IN UN'ACCANITA BATTAGLIA PER LE 
ANIME, PER QUESTO SI SOLLEVANO FRATELLI CONTRO 
FRATELLI, SENZA NESSUNA PIETA', NE' MISERICORDIA. 

 
Quanto soffro per i bambini innocenti maltrattati!  Quanto soffro per loro! 
e per questo l'uomo attira su di sè la disgrazia.  
 
Amato Popolo Mio:  
 

NON MI STANCHERO' DI CHIAMARVI E DI ALLERTARVI;  
NON MI STANCHERO' MAI, PERCHE' VI AMO.   

 
L'anticristo acquisisce maggiore potere, conquista altri adepti; l'anticristo 
continua ad esercitare la sua ingerenza sul futuro di questa generazione. 
 
Sarà quando l'uomo verrà scosso duramente che riacquisterà le sue 
facoltà mentali e smetterà di negarmi e di negare gli eventi che Mia Madre 
vi ha profetizzato.   
 
Figli Miei, in questi momenti gli interessi mondiali sono economici e 
prevalgono su quanto è spirituale. Grandi accordi riempiranno le pagine 
dei notiziari; non fidatevi di questi accordi, perchè dietro di essi si celerà 
la consegna del Mio Popolo nelle mani del male.  
 
VOI PREPARATEVI, ADDENTRANDOVI IN ME E CONOSCENDO LE 

RIVELAZIONI DI MIA MADRE AL MIO POPOLO NEL CORSO DI 
TUTTI I SECOLI.  

PREPARATEVI, PERCHE' LA CARESTIA SI GENERALIZZERA' IN 
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TUTTO IL MONDO.  
 

PREPARATEVI, PERCHE' LA SCIENZA MAL IMPIEGATA IN QUESTO 
MOMENTO NON HA RAGGIUNTO IL SUO PUNTO MASSIMO, MA 
ARRECHERA' GRANDE SORPRESA, INCERTEZZA E DOLORE A 

QUESTA GENERAZIONE.  
 
Popolo Mio,  cosa ti ho fatto che ti cerco come un ago in un pagliaio e non 
ti trovo? 
 
Popolo Mio, come ti tendono le reti per intrappolarti, come ti accecano 
perché tu non possa vedere più in là di quello che ti mettono davanti agli 
occhi! 
 
Popolo Mio, ascoltami! perchè Io annuncerò la Verità affinché voi 
rimaniate fedeli ed abbiate fiducia in Me, ricordatevi che "Io sono lo stesso 
di ieri, di oggi e di sempre" (Ebr 13,8) e che la Mia Parola non cambia, 
perchè la Mia Parola è per tutti i tempi.  
 
Figli amati:  
 

FATEVI CORAGGIO: ANCHE SE LA TERRA TREMERA', ANCHE SE 
L'ACQUA SI ADDENTRERA' SULLA TERRA, VOI MANTENETEVI 

ALLA MIA PRESENZA IN OGNI MOMENTO E ALLORA NESSUNO DI 
VOI SI PERDERA', SE MI RIMARRETE FEDELI.   

 
Come i figli di una Nazione ricorrono ad altri popoli affinchè li accolgano, 
allo stesso modo Nazioni intere cammineranno di città in città per trovare 
alloggio ed allontanarsi dalla guerra che inizierà.  Gli accordi di pace sono 
fittizi perchè le Nazioni continuano ad avere sul loro suolo le armi nucleari. 
 
In tutti i tempi  ci sono stati gli Erodi, quelli che perseguono l'innocenza e 
l'infanzia e questo momento non è differente.  
 
Popolo Mio,  amati figli Miei, con quanto amore vi chiamo a rimanere fedeli 
alla Mia Parola!  
 
IO VI ESPLICITO QUELLO CHE STA SCRITTO. NON AGGIUNGO NE' 

TOLGO UNA PAROLA. VE LO ESPLICITO PERCHE' SIATE 
PREPARATI, PERCHE' DESIDERO CHE TUTTI SI SALVINO, CHE 
GIUNGANO ALLA CONOSCENZA DELLA VERITA' E PROCEDANO 

SENZA TITUBARE NELLA FEDE.  
 
Sapete bene che in ogni Eucaristia, Io Mi dò completamente alla persona, 
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a quello che considero come un tabernacolo del Mio Amore, così che nei 
momenti in cui le Mie Chiese saranno chiuse, Io vi alimenterò 
costantemente. 
 
Non volete vedere la realtà. Sapete perchè? Perchè guardate con distacco 
gli avvenimenti di altri paesi ed in questo momento il terrorismo è il 
comunismo mascherato e questo comunismo mascherato viene rifornito 
di armamenti, non soltanto da quelli che si sono dichiarati comunisti, ma 
contemporaneamente da quelli che proclamano la libertà e che dicono di 
lottare contro il comunismo; tutti hanno dato una mano per armare il 
terrorismo.  Questa umanità è totalmente confusa.  
 
Grandi Nazioni si auto-flagellano per avere in questo modo l'oportunità ed 
il pretesto di incolpare altri e quindi di attaccarli.  Gli interessi degli Stati 
Uniti superano l'interesse per i propri cittadini. 
 
AMATI FIGLI, CONTINUATE A TENERE LA MANO DI MIA MADRE E 

LA MIA.  
 

Pregate, la preghiera è necessaria..  
 

A vari dei Miei veri strumenti ho rivelato quello che vi ho detto oggi, ma 
per paura non lo rivelano, e questo è un peccato grave.   

 
IO NON VI LASCERO' SOLI, ANDRO' DAVANTI A VOI, COME IN 

UNA COLONNA IN MARCIA; VI CHIEDO SOLO DI ESSERMI 
FEDELI, DI INVOCARE MIA MADRE COSTANTEMENTE AFFINCHE' 

LEI VI ALLONTANI DAL PERICOLO.  
CHIEDO LA VOSTRA FEDELTA' E CHE MI INVOCHIATE DICENDO: 

"SACRO CUORE DI GESU', CONFIDO IN TE!"  
 
Coloro che leggeranno questo Mio Messaggio con fede e con amore, 
ricevano la Mia Benedizione.   
 
Ricevano la Mia Benedizione coloro che lo ascoltano con retta intenzione 
e che questa Mia benedizione li copra con il Mio Sangue Preziosissimo, 
così che i demoni si allontanino da voi e da coloro per i quali intercedete. 
 
Nel Nome del Padre e del Figlio e dello Spirito Santo.  
 
Amen. 
 

Il Vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

 
(1) Ologramma: Complicata proiezione tridimensionale che serve per 
ricreare immagini tridimensionali.  
  
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Nostro Signore Gesù Cristo ci ha mostrato severità pur sempre nel Suo 
Grande ed Infinito Amore.  
 
Non possiamo omettere la decadenza in cui si trova la società in questo 
momento, non possiamo omettere le barbarie che vengono commesse in 
vari modi contro l'infanzia in vari paesi, non possiamo omettere la 
crudezza dei rapporti tra esseri umani.   
 
La nostra vita dipende dal clima, che mai prima d'ora si era manifestato 
come in questi momenti, tanto che cito una frase dell'Enciclica "LAUDATO 
SI' : "La terra, nostra casa, sembra trasformarsi sempre più in un 
immenso deposito di immondizia", cosa che abbiamo sottolineato in 
alcune conferenze. Cito contemporaneamente la seguente frase della 
stessa enciclica: "Le previsioni catastrofiche ormai non si possono più 
guardare con disprezzo e ironia". Perchè? Perchè la terra vomita l'uomo 
che non vive in sintonia con la Volontà Divina.   
L'umanità va avanti nel caos, come ci ha detto Gesù, caos in tutti i sensi, 
poichè momento dopo momento aumentano le rivolte in vari paesi, a 
causa della portata della violenza dell'uomo, rimasto lontano dal suo 
Signore e suo Dio, Uno e Trino.   
 
Fratelli, stiamo per vivere momenti molto difficili, nei quali è necessario 
che la Fede ci rafforzi, quindi dobbiamo rimanere uniti alla Trinità 
Sacrosanta e alla Madonna, perchè quando la terra traballa, l'uomo trema 
con lei e non c'è bisogno di essere dei veggenti per rendersi conto dello 
stato cruciale di questa generazione, ma nonostante ciò ci sono fratelli 
che negano quanto Gesù ci trasmette, definendoci "apocalittici".  
 
Nei momenti in cui Gesù mi porta con Sè e mi trasmette la Sua Parola, Mi 
ha ripetuto dell'imminente pericolo per il Vulcano Yellowstone e per il 
Vulcano Vesuvio e di altri flagelli con i quali la natura flagellerà l'uomo e 
lo condivido con voi, perchè i vulcani erutteranno come se fossero 
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concatenati, uno dopo l'altro.  
 
Fratelli, per la Prima Guerra Mondiale come per la Seconda Guerra 
Mondiale, il fattore economico ebbe una grande rilevanza e, in questo 
momento, com'è la situazione dell'economia mondiale?  
 
C'è una grande differenza però... perchè l'élite che governa il mondo sta 
aspettando l'anticristo per schiavizzare l'umanità, mediante una moneta 
unica, un governo unico, una religione unica ed instaurare in questo modo 
il Nuovo Ordine Mondiale.  
 
Fratelli, Gesù non ci allerta invano, non è invano che la Madonna continua 
ad allertare l'umanità in tutte le Sue Apparizioni.  
 
CREDIAMO NELL'ESPLICITAZIONE DELLA PAROLA DIVINA ED IN QUELLA 
DELLA MADONNA E PREPARIAMOCI SPIRITUALMENTE, PRIMA DI TUTTO 

PERCHE' LA FIAMMA DELLA FEDE NON SI SPENGA E QUINDI 
RIMANIAMO IN ALLERTA.   

 
Siamo diffusori degli Appelli del Cielo.  
 
Amen. 
 
 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
27 SETTEMBRE 2015 

 
Amato Popolo Mio, ricevete la Mia Benedizione. 

 
IL MIO POPOLO E' LA PERLA PREZIOSA, CHE NON MI  

SFUGGIRA' DALLE MANI...   
 
Figli amati, l'uomo traccia la rotta dell'umanità alla maniera umana e non 
è l'uomo quello che detta gli avvenimenti. Le Profezie che Mia Madre ha 
dato all'umanità, si compiranno in questa generazione, che Mi allontana 
costantemente dal suo cammino. 
 
Chi viene in cerca di date, rimarrà sconcertato. 
 
Amato Popolo Mio: 
 

LA COSCIENZA DELL'UOMO SI E' INDURITA AL PUNTO DI NON 
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RICONOSCERE IL MALE IN CUI VIVE, PERCHE' IL MALE SI E' 
ORMAI RADICATO NEL VOSTRO MODO DI VIVERE QUOTIDIANO;  
SIETE LONTANI DA ME, DAI MIEI PRECETTI, DALLA MIA LEGGE E 

LONTANI DA MIA MADRE.   
 
L'uomo disconosce la Preghiera, ignora che è definitivamente il miglior 
modo di intimizzare con Me, di fondersi con Me...  
 
LA PREGHIERA PORTA FRUTTI, se viene fatta con il cuore, poco a poco, 
vi porterà ad ascendere, trasformandovi, così che siate più del Cielo e 
meno del mondo. LA PREGHIERA NON E' SOLTANTO DIRE FRASI 
RIPETITIVE CHE MI STANCANO, ma dovete pregare con il cuore, 
perchè quello per cui pregate si realizzi secondo la Volontà Divina.  
 
Amato Popolo Mio: 
 

LA FONTE INESAURIBILE DEL MIO AMORE E LA FONTE DEL 
VOSTRO AMORE PER ME, E' UN RECIPROCO ED INFINITO 

RICETTACOLO DI DONI E DI GRAZIE, DI VIRTU' E DI CRESCITA 
SPIRITUALE, CHE IO CONCEDO AI MIEI FIGLI, QUANDO LA 

PREGHIERA E' COSTANTE E SINCERA.  
 
Amato Popolo Mio, dovete capire che il vostro compito non si esaurisce 
con l'invocarmi, ed  il ricevermi senza esserne pienamente consapevoli e 
senza il necessario pentimento è un atto contrario alla Mia Volontà, che 
lungi dall'avvicinarvi a Me, vi porta a rimanere in grave peccato.    
 
Io vi conosco e, proprio per questo, vi richiamo al corretto uso della 
preghiera, che vi porti gradino dopo gradino ad addentrarvi nel Mio 
Operare e nel Mio Agire, ed in questo modo possediate un cuore di carne, 
un cuore sensibile alla Mia Volontà.  
 
Chi non prega, Mi conosce di meno, Mi capisce di meno ed ama di meno i 
propri fratelli... 
 
LA PREGHIERA DEL CUORE NASCE E VI PORTA ALLA SUA STESSA 

PRASSI, CON IL FERVENTE DESIDERIO CHE NEI VOSTRI 
FRATELLI SI CONCRETIZZI LA SALVEZZA E CHE NEI VOSTRI 

FRATELLI CONTEMPORANEAMENTE SI RIPETA LA 
TESTIMONIANZA CHE STA PORTANDO TUTTI AD ESSERE E A 

GUSTARE MAGGIORMENTE LE COSE DELLA MIA CASA E MENO GLI 
ERRORI DEL MONDO.  

 
Amato Popolo Mio, non schernite se vi attendavate grandi avvenimenti e 
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non li avete visti compiersi in questo momento, perchè quello che Io 
permetto in realtà, voi non riuscite a vederlo, perchè lo cercate nei grandi 
fatti e non nei piccoli dettagli con i quali opera ed agisce l'uomo stesso.   
 

IN QUESTA LUNA DI SANGUE CONVERGONO GLI ISTANTI, 
METTENDO IN PRATICA GLI APPELLI DI MIA MADRE, QUELLI AI 

QUALI L'UMANITA' HA DISOBBEDITO.   
 

QUESTO MOMENTO ESERCITA UN IMPORTANTE AVVICINAMENTO 
AGLI AVVENIMENTI CHE DEVONO MANTENERE L'UMANITA' IN 

ALLERTA E CONTINUI PERCIO' A VEGLIARE, PERCHE' IO VERRO'  
COME IL LADRO NELLA NOTTE, SENZA AVVISARE.   

(Apoc. 16,15; Mt 24,43; 1 Tes 5,2) 
 
Il male approfitta dell'allontanamento dell'uomo dalla Mia Casa, così che 
continui ad ignorare i Miei Avvertimenti riguardo all'alterazione della 
mente umana tramite la tecnologia mal impiegata, che vi ha portato ad 
accettare apertamente quanto è modernismo, anche se va contro di Me, 
contro Mia Madre e contro le Sue Richieste.   
 
L'ira smisurata, l'incoscienza e l'insensibilità verso i vostri fratelli, è una 
grande vittoria per il male, perchè sta portando l'uomo ad essere il suo 
stesso incubo, il suo stesso giustiziere, recrudescendo mano a mano che 
avanzerà il momento che è stato segnato da questo grande Segno per 
l'umanità.  
 
Amato Popolo Mio: 
 
LO SPETTRO DELLA GUERRA SI TRASFORMERA' IN REALTA'. Il Mio 
Cuore sanguina per questo e nel vedere i Miei amati figli sottoposti ad una 
lotta terribile alla quale sono stati portati dalle ambizioni di quelli che si 
sentono i potenti del mondo.  
 
L'ambizione e l'economia si uniscono per far tremare l'umanità, che non 
è a conoscenza del potenziale dell'armanento con il quale le potenze 
contano di distruggere gran parte dell'umanità.   
 
Popolo Mio: 
 
QUANDO LA CARESTIA SE GENERALIZZERA', ricordati che Mia Madre 
ha pensato a te e tempo fa ha benedetto l'uva perchè quando sarà il 
momento vi plachi la fame e allo stesso tempo vi ha invitato a pregare 
GIA' adesso per quei momenti e a prepararvi spiritualmente, perchè 
affrontiate con Fede, con forza e con costanza i momenti di dura prova 
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verso i quali tutti si stanno dirigendo, senza distinzioni.  
 
La terra continua il suo movimento per svegliare l'uomo, tremerà con 
maggiore forza. 
 

Pregate figli, pregate per il Giappone.  
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti.   

Pregate figli, pregate per la Repubblica Dominicana.  
Pregate figli, pregate per il Messico. 

 
L'uomo cammina nelle tenebre, lontano da Me, cammina alla cieca se non 
Mi conosce nella Sacra Scrittura, se non tiene nella lampada il buon olio 
della Fede, se non si allontana dalla valle dei morti nella quale si trova 
gran parte dell'umanità in questo momento. 
 
Per questo vi faccio costanti Appelli, prima che Io vi permetta di esaminare 
voi stessi e prima che veniate presi dal panico quando vedrete nella Volta 
Celeste i Segnali che precederanno quello che Mia Madre vi ha annunciato.  
 

UNITEVI, FIGLI MIEI, SIATE CIASCUNO IL SOSTEGNO DEL 
FRATELLO, L'EDIFICIO RIMANE IN PIEDI QUANDO CI SI 

PROTEGGE A VICENDA.  
 
Miei Amati:  
 
Vedrete una grande luce provenire dal cielo, (asteroide), che si dirigerà 
verso di voi... Popolo Mio, non temere! perchè il Signore, Tuo Dio, ti 
proteggerà nel Palmo della Sua Mano.  
 
Figli, colui che sembra essere il protettore dei Popoli indifesi, in breve 
diventerà un feroce persecutore, attaccando senza pietà, con tutto il suo 
potere.   
 
Le alleanze non sono vere, sono una trappola mortale.  
 
I vulcani si risveglieranno con maggior potenza e saranno allo stesso 
tempo il flagello dei Popoli.  L'uomo si stupirà nel veder calare sulle città 
ghiaccio di grandi dimensioni.  
 
Il sole riuscirà a separare l'uomo dalla tecnologia per vari giorni.  
 
Amato Popolo Mio: 
 

RISPONDETE AI MIEI APPELLI E A QUELLI DI MIA MADRE;  
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NON VI ABBANDONERO'.  
IO SONO LA FONTE DI ACQUA VIVA CHE SAZIA LA SETE DEL SUO 

POPOLO.  
 
Il Mio Amore vi allerta.  
Il Mio Amore vi benedice costantemente, non vi abbandonerò fino a 
quando il Mio Popolo non si sarà unito a Me, dove non ci saranno più lotte, 
ma unicamente la Mia Pace.  
 
Vi benedico.  
 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Cristo, il Potere infinito dei Cieli e della Terra, non lascia i Suoi 
nell'abbandono.  
 
Chiama l'uomo con grande Amore, affinchè non si allontani dalla preghiera 
e dalla conoscenza che lo conduce a Lui, di modo che si mantenga in 
continua allerta.  
 
Non dimentichiamoci che l'unione alla quale siamo chiamati è in Cristo ed 
in Nostra Madre Santissima, non l'unione che sarà la strategia del male 
per dominare il mondo: unificare tutto.   
 
Gesù ci ha detto che alcuni diranno che Le Lune di Sangue non hanno 
cambiato in nulla nè l'uomo nè il mondo, ma invece Lui ci mostra 
chiaramente che questo evento Celeste, segna una maggiore apertura sul 
momento attuale, in cui vivremo gli eventi che la Madonna ha 
profetizzato. Per questo ci chiede di essere persone di preghiera, perchè 
attraverso la preghiera ci avviciniamo a Cristo e pregando rimaniamo 
vigili, senza dimenticarci che la Madonna ci tiene per mano e concretizza 
l'Amore Infinito di Suo Figlio per ciascuno di noi.  
 
Amen.   
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
30 SETTEMBRE 2015 

 
Amato Popolo Mio:  
 

COME IL PASTORE DA' LA VITA PER LE SUE PECORE, ANCH'IO 
TENGO IL MIO POPOLO IN PALMO DI MANO.  

 
Vi sussurro il Mio Amore all'orecchio, parlo al vostro cuore perchè si 
addolcisca, vi do l'olio nuovo per riempire le vostre lampade, così che ci 
vediate bene nelle tenebre che vi stanno ponendo di fronte.  
 
IL MIO POPOLO E' STATO ALLERTATO DALLA MIA CASA PERCHE' 
NON RESTASSE IGNORANTE, ma perchè si svegliasse e si togliesse 
volontariamente la benda che gli era stata messa sugli occhi,  che Io vi 
avevo già tolto, ma il Mio Popolo continua ad essere cieco e sordo. 
 
Il male ha invaso la mente dell'uomo dal grande schermo, preparandolo, 
confondendolo ed allenandolo affinchè non creda in quello che vede ed 
ignori che gli atti degli uomini andranno molto al di là di questo.  
 
L'UOMO CONSIDERA GLI ACCADIMENTI CON DISTACCO. Il grande 
nemico vi ha portato a vivere una guerra virtuale ed i Miei figli credono 
che tutto sia tale, fino a quando i ronzii che pensavate non avreste mai 
sentito, riusciranno a togliervi il sonno, vi porteranno ad avere paura 
dell'ignoto e riusciranno a togliervi la pace apparente in cui vivete. 
 
No, figli, non vivrete qualcosa di irreale, il male dirige le sue milizie, 
istigando l'uomo, per portare il mondo ad un'ecatombe, cosa che Mia 
Madre ha rivelato nelle Sue Apparizioni, perché non permetteste al male 
di impossessarsi delle anime, perché vi manteneste uniti a Mia Madre ed 
a Me ed affinchè mantenteste la prassi della Legge Divina.   
 
Il male utilizza le sue insidie per generalizzare i conflitti tra gli uomini, non 
staziona in un solo luogo, ma invece avanza approfittando delle 
disattenzioni degli uni e degli altri ed in mezzo agli accadimenti, alle 
apparenti difese e alle buone azioni, gli emissari del male agiscono 
attraverso nefaste alleanze, creando confusione, scatenando in questo 
modo reazioni rabbiose nell'uomo, avvicinando ad ogni istante l'umanità 
a quella che per alcuni è la temuta guerra e per altri l'ignorata e negata 
guerra.  
 
Figli, sarà una lunga sofferenza tra potenze terrene, le une guidate dal 
potere di famiglie che hanno in pugno l'umanità, le altre seguiranno coloro 
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che offriranno un'apparente sicurezza per i loro Popoli. A momenti 
sembrerà che le alleanze e gli accordi avanzino, ma questo sarà il sipario 
del vero scenario. Si indicheranno a vicenda come i veri colpevoli e di non 
aver rispettato gli accordi, ma questa sarà solo una menzogna di fronte 
ai veri ed occulti propositi del principe del male, che con i ganci nella 
mascella, sarà il flagello dei Miei figli.  
 
Amati figli, gli innocenti subiscono gli effetti del male da parte di coloro 
che, guidati dal fanatismo e  invasi dall'ira, agiscono contro i loro fratelli.  
In questo momento l'umanità vivrà atti di terrorismo per mano di veri 
carnefici. 

 
Pregate, Miei amati, pregate per la Francia, patirà con grande dolore.  

 
Figli, i leaders di questo momento, manipolano con astuzia le menti dei 
loro Popoli, riuscendo in questo modo a tenere in piedi grandi satelliti del 
male, senza che le persone ne siano consapevoli e giungono ad 
appoggiare atti contrari al Mio Operare ed Agire, contrari al Mio Amore.  
 
Amati: 
 

LA GUERRA E' ALLO STESSO TEMPO UNA GRANDE BATTAGLIA 
SPIRITUALE, CON LA QUALE SATANA LOTTA PER LE ANIME DEI 

MIEI FIGLI CHE, IGNORANTI, APPOGGIANO L'INIZIO DI QUESTA 
DURA SOFFERENZA VERSO LA QUALE SI STA AVVIANDO TUTTA 

L'UMANITA'.  
 
Sono addolorato per tutti i Miei figli che prendono parte ad azioni contrarie 
alla Nostra Volontà...  
Sono addolorato per coloro che uccidono per piacere quelli che non la 
pensano come loro... 
Sono addolorato per il sangue degli innocenti che viene sparso.. 
Sono addolorato per il sangue che verrà sparso...  
 
Popolo Mio, all'interno delle azioni militari primeggiano la lotta per le 
anime, la persecuzione dei Miei figli e la distruzione della Mia Chiesa, cose 
sulle quali Io vi avevo continuamente messo in guardia, così come 
primeggia il potere per stabilire il governo unico, capeggiato 
dall'anticristo.  
 
IL MALE HA AGITO IN SEGRETO DAI TEMPI ANTICHI, DI FRONTE 

A UN'UMANITA' IMBEVUTA DI FANATISMO, DELLE COSE 
FANTASIOSE, DEL PECCAMINOSO E DEL MONDANO, LONTANO DA 

ME E DA MIA MADRE. 
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Figli, pregate per il Venezuela, pregate per la sofferenza dei Miei figli.  

 
Umanità, guardi con indifferenza il tuo procedere, il demonio si 
impossessa delle anime così che disprezzino il Dono della Vita.  

 
Popolo Mío, il comunismo fiammeggia nel suo colore rosso, come una 
tempesta che troneggia su di voi, per il momento nascosta dietro le 
nuvole, perchè non si scopra il comunismo fino a quando consegnerà la 
sua opera a chi gli prepara la scena.  
 
Popolo Mio, il sentiero del Mio Amore è differente da quello su cui 
transitate, la mondanità ricopre gli uomini, li attrae per allontanarli da Me 
e per mettermi in secondo piano e all'ultimo posto. LA PRIORITA' NON 
SONO IO, LE MIE PREGHIERE E QUELLE DI MIA MADRE SONO 
ANDATE INASCOLTATE E RELEGATE ALL'ULTIMO POSTO, DI 
FRONTE AL POTERE DELLE GRANDI INNOVAZIONI CHE 
ECLISSANO LA MENTE DELL'UOMO, PORTANDO IL SUO CUORE SU 
VIE CONTRARIE ALLE MIE.  
 
Questa generazione è stata indottrinata volontariamente dalla tecnologia 
mal impiegata contro di Me, così che i Miei figli vivano disprezzando la 
vita ed ignorando i Miei Appelli ed in questo modo si consegnino nelle 
mani degli appressori.  
 
IN QUESTO MOMENTO ALL'UOMO MANCA LA FORZA DI VOLONTA' 
PER ALLONTANARSI DA TUTTO QUELLO CHE FA MALE AL CORPO E 
ALL'ANIMA. Si sta andando avanti così, con i dolori atroci del passato - 
che adesso sembra dimenticato e che questa generazione non ha provato 
su di sè - come non sa cosa voglia dire la lotta di popoli contro popoli, sui 
quali ha fiammeggiato la bandiera rossa della tempesta, a causa della 
disobbedienza ai Miei Appelli, della disattenzione e dell'ignoranza riguardo 
agli Avvertimenti di Mia Madre, con i quali Lei vi avverte, vi avvisa sulla 
grande lotta per il governo mondiale e sulla grande sofferenza di tutta 
l'umanità. 
 
Questa sofferenza lascerà effetti devastanti su tutta la Natura e renderà 
la terra inutilizzabile, così che non dia raccolto per l'uomo e non compia 
in questo modo la funzione per la quale è stata creata.  
 
Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, soffriranno per mano umana e a 

causa  della Natura.   
 
Popolo Mio: 
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La Terra vuole risvegliare l'uomo e nella sua smania di svegliarvi, trema 
con forza, e di conseguenza vari paesi soffriranno.  Pregate per coloro che 
saranno purificati.  
 
La terra tremerà, la lista dei paesi sarebbe lunga, pregate per coloro che 
soffriranno.  
 
L'acqua penetrerà sulla terra, per lavare il peccato dell'uomo che c'è su di 
lei. 
 
Vedrete con stupore fenomeni mai visti prima nella Volta Celeste, come 
segni che presagiranno ai Miei figli la sofferenza che avanza, che avrà un 
attimo di respiro, per poi intensificarsi duramente. 
 
Pregate, figli, pregate per la Russia, il dominio avverrà in silenzio, senza 

rumore. Gli Stati Uniti dissimulano la verità.  
 

O UMANITA' MIA, COME CAMMINI LONTANO DA ME!  
AVVICINATI AL TUO SALVATORE...  AVVICINATI AL TUO 

SIGNORE, PRENDI LA MANO DI MIA MADRE AFFINCHE' TI GUIDI 
A ME.  

 
Popolo Mio:  
 
Non stancarti di pregare, continua a farlo davanti a Me. Io non ti 
abbandonerò in nessun momento.  
 
Di fronte alla carestia, Io ti manderò la Manna... 
Di fronte alla peste, Io ti manderò il sollievo... 
Di fronte agli oppressori, la Fede nel Mio Amore, sarà lo sbigottimento dei 
tuoi persecutori. 
 
Prega Popolo Mio, prega per la Mia Chiesa, infiltrata dalla massoneria e 
dagli illuminati, che vogliono portarla lontana dalla Mia Verità e dalla Mia 
Legge. 
 
Sarà scossa duramente.  
 
Figli Miei,  non venite meno, perchè la Mia Chiesa è posta sulla solida 
roccia, non sulle sabbie mobili. 
 
Non dimenticatevi che, per separarvi dal male al quale potreste esservi 
uniti, ciascuno si esaminerà in particolare, per Mia Misericordia.  
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L'Avvertimento è il Mio Amore che vi viene dato perchè ritorniate tra le 
Mie Braccia. 
Sappiate che dopo l'Avvertimento, alcuni dei Miei figli si ribelleranno 
ancora di più contro di Me.  
 
Perciò preparatevi, comunicatevi, venite a farmi compagnia davanti al 
Tabernacolo, dove sono solo ed abbandonato, chiedete il Mio Santo Spirito 
per poter discernere e non accettate quello che proclamano coloro che 
non vogliono che voi vi svegliate.  
                                 
FIGLI AMATI, L'ECONOMIA CONTINUA LA SUA CADUTA SENZA 
FERMARSI.  E' la grande strategia dell'anticristo così che l'umanità, non 
resistendo alla fame materiale, si getti sulla moneta unica.  
L'anticristo sta avanzando verso il suo potere sull'umanità.   
 
VOI FIGLI MIEI, SIATE ASTUTI, CONQUISTATEMI ANIME. Non agite 
come gli ipocriti che stanno vivendo il compimento dei Miei Annunci.  Siate 
discepoli che non dormono, che non si stancano.  Annunciate e denunciate 
l'anticristo mascherato, così che il Mio Popolo si svegli. Conoscete bene i 
suoi piani malvagi contro il Mio Popolo.  Il proposito è quello di 
impossessarsi di quanto appartiene alla Nostra Trinità; crederà di aver 
ottenuto tutto, ma Io giungerò con le Mie Legioni e vincerò l'oppressore, 
l'invasore demoniaco, con uno sguardo.     
 
Addentratevi nella Mia Parola, non Mi conoscete profondamente. 
Esaudite Mia Madre, per questo vi ho affidati a Lei ai piedi della Mia Croce 
di Gloria, di Maestà, di Benedizione e di Pienezza.  
 
VI BENEDICO FIGLI, SIATE OBBEDIENTI, AVANZATE VERSO DI 
ME, AFFINCHE' IL FIGLIO DELLA PERDIZIONE NON VI TROVI 
LONTANI DA ME. Io vi proteggo, perchè siete la pupilla dei Miei Occhi.  
Non allontanatevi da Me.   
 
IN QUESTO MOMENTO BENEDICO CHI LEGGE QUESTA MIA 
PAROLA CON AMORE E CON FEDE.  
 
La Mia Forza sia la vostra forza…  
Il Mio Amore sia il vostro amore..  
Il Mio Amore per la Volontà di Mio Padre, sia l'Amore per le Nostre 
Preghiere.  
Mia Madre vi benedice e vi protegge.  
 
Vi amo.  

Il Vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Di fronte alla Parola Divina, stiamo vedendo chiaramente lo sviluppo del 
piano del male per soggiogare l'umanità....  
 
L'uomo non deve essere tiepido nel suo modo di procedere.  In questo 
momento ognuno deve scegliere il Cammino della Salvezza con azioni ed 
opere a favore del bene. L'uomo non può definirsi semplicemente 
credente se non si trasforma in vera azione che porti alla salvezza delle 
anime e alla lotta contro il male.    
 
Non dimentichiamoci che per l'uomo la preghiera è una benedizione che 
attira lo Spirito Santo, di modo che, quali figli di Dio, sappiamo discernere 
ed avere la forza spirituale per resistere agli attacchi che verranno posti 
in essere con l'apparizione, come abbiamo detto, dell'anticristo.  
 
Gesù ci chiede di dare testimonianza del Suo Amore e della prassi della 
Sua Parola, quindi  dobbiamo essere preparati spiritualmente di fronte al 
pericolo che ci troviamo di fronte: il Nuovo Ordine Mondiale.  
 
Nel corso della storia le lotte di potere hanno portato grandi sofferenze 
all'umanità, ma in questo momento, con l'aumento e lo sviluppo di armi 
potenti e sofisticate, l'umanità si trova sull'orlo di un'ecatombe, poichè 
l'uomo non vuole rispondere agli Appelli Divini di cambiare cammino, nè 
all'istinto di sopravvivenza come esseri umani e quindi lo sviluppo di 
quello che la Madonna ci ha annunciato, è ora più vicino.  
 
La lotta per la conservazione della Natura è stata iniziata dal Cielo già con 
i Suoi Appelli del 2009, ma già allora si pensava che questi appelli fossero 
contrari a Cristo e venivano classificati come una nuova ideologia. In 
questo momento quante persone ricordando quegli appelli, vorrebbe che 
si potesse tornare indietro e non aver agito contro la terra che ci accoglie.  
In questo momento la terra disconosce l'uomo che l'ha ferita e si rivolta 
contro l'uomo, perchè la natura vuole che l'uomo viva la Volontà di Dio.  
 
L'umanità è stata visitata dalla Madonna pubblicamente, in tutto il mondo, 
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perchè si evitasse questo momento di crisi, ma la maggioranza delle Sue 
Apparizioni sono state rifiutate e relegate al silenzio.  Le preghiere della 
Madonna sono andate inascoltate e considerate invenzioni dello 
strumento o provenienti dal male.  
Questo è il momento che la Madonna ci aveva annunciato, oppure no?  
 
Preghiamo tutti, uniti come Chiesa, ma assieme alla preghiera diamo 
testimonianza dell'Amore di Gesù, degli Appelli della Madonna, affinchè 
non si plachi quella sete di anime che Gesù ci sollecita ad avere.  
 
In mezzo alle battaglie, alla persecuzione, alla fame o alle malattie, siamo 
messaggeri dell'Amore di Gesù, fedeli alla Sua Parola e alla Legge di Dio. 
 

GESU' MI HA CHIESTO DI SOLLECITARE TUTTI A PREGARE IL SANTO 
ROSARIO, NELL'ORA IN CUI CIASCUNO DI NOI PUO' FARLO, 

OFFRENDOLO PER TUTTA L'UMANITA',  E DI ESSERE IL SUO STESSO 
AMORE.  

 
Amen.  
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
4 OTTOBRE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
 
Vi benedico con il Mio Materno AMORE. 
 

IL MIO CUORE E' FERITO, MOLTO FERITO.  
NONOSTANTE CIO' IL MIO AMORE PER CIASCUNO DI VOI NON 

DIMINUISCE.   
 
Siete la speranza che l'amore e la Fede in Mio Figlio continuino in tutto il 
Suo Popolo, formato da tutti voi.  
 
Ognuno ha tutte le possibilità di appartenere di più al Cielo e meno alla 
mondanità.  Non dimenticatevi che dopo il crogiolo, VINCERA' SEMPRE 
IL BENE.  
 
In questo momento Mi rivolgo a ciascuno dei Miei figli; voi ignorate 
l'insidia feroce con la quale il nemico della salvezza dell'uomo sta 
puntando su ogni cosa per allontanare l'uomo dal vero cammino.  
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Il male continua ad insistere perchè conosce l'istinto dell'uomo, "prevalere 
sui propri fratelli" e vi porta ad agire senza misericordia.  TUTTO 
SCATURISCE DALLA MANCANZA DI UMILTA' DELL'UOMO, CHE 
DISPREZZA LA GRANDE SIGNORA OBBEDIENZA, PERCHE', 
OBBEDENDO,  L'ESSERE UMANO DISTRUGGEREBBE IL SUO EGO E 
COMINCEREBBE A VIVERE NELLA VOLONTA' DIVINA.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Vi ho detto ripetutamente che dopo l'apparizione dell'ancticristo, MIO 
FIGLIO INVIERA' UNA PERSONA AD AIUTARE IL SUO POPOLO, che 
ravviverà la vostra Fede con la Predicazione della Parola della Sacra 
Scrittura.  
 
La persecuzione, in modo particolare quella dei cristiani, sarà spietata, più 
che in questo momento.  L'anticristo ed i suoi alleati sanno che il cristiano 
porta la sua croce con la stessa allegria con la quale un innamorato 
attende l'incontro con la sua amata.   
 
L'autorità della Chiesa di Mio Figlio sarà ignorata da quelli che si 
scaglieranno contro i cristiani, che dovrano nascondersi dai loro 
persecutori; sarà allora che invierò le Legioni Angeliche a proteggervi dalla 
paura e dalla disperazione.  
 
La vittoria della Croce è incomprensiile per coloro che non penetrano il 
mistero che vi è racchiuso, e porta alla disperazione chi non riconosce la 
Gloria e la Maestà ottenuta dalla Morte e dalla Risurrezione di Mio Figlio e 
di conseguenza la Vita Eterna per i figli di Mio Figlio. 
 
Amati figli,  
 

QUANTO DEVO CONTINUARE A LOTTARE CON VOI PERCHE' 
METTIATE IN PRATICA LA VIRTU' DELL'UMILTA' ED IL DONO 

DELL'AMORE, PER AFFRONTARE SATANA, SENZA CADERE, 
PERCHE' LUI VUOLE DISTRUGGERE L'OPERA DEL PADRE!   

 
L'uomo nella società, non si rende conto della sua ingratitudine nei 
confronti della donna; la mascolinità viene considerata da un punto di 
vista sbagliato, che porta l'uomo a non cedere di fronte a quanto considera 
parte della sua espressione naturale. Invece, figli Miei, l'uomo che non ha 
considerazione per la donna, si trasforma in un'essere che impone e che 
non rispetta in tutta la sua estensione il Primo Comandamento (Mat 22, 
36-39).   
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Allo stesso modo la donna deve mettere in pratica il Primo Comandamento 
e quindi amare ed essere fedele all'uomo che ha scelto per accompagnarla 
nella vita, nel matrimonio.  Ambedue non dimentichino che riconoscere 
un errore è da coraggiosi, perchè solo chi è coraggioso riconosce i propri 
sbagli. (Efesini 5, 21-33).   
 
CIASCUNO DI VOI FIGLI, HA UNA SOLA ANIMA ED UN SOLO 
CUORE, CHE, PER VOLONTA' DIVINA, SONO TOTALMENTE 
ORIENTATI VERSO DIO. Nei momenti difficili non affiora l'umiltà, ma 
nelle difficoltà l'uomo si lascia prendere dal male e dal temperamento 
sbagliato o si fa dominare dalla superbia, reagisce in modo contrario alla 
Volontà di Mio Figlio, dimenticando che quello che per l'uomo può essere 
visto come un segno di debolezza, per Mio Figlio è invece forza. 
 
CIASCUNO LOTTA PER LA SANTITA', FIGLI MIEI, ED IN QUESTA 
LOTTA ENTRANO IN GIOCO I VOSTRI DETERRENTI PERSONALI, 

MA I PRINCIPALI SONO LA SUPERBIA E LA VANAGLORIA 
DELL'INDIVIDUO.  

 
Amati figli Miei, il momento è delicato per il mondo, a causa dell'unione 
delle maggiori potenze. Sono momenti difficili per tutti gli uomini, con la 

costante insidia delle provocazioni per far esplodere la guerra. Per 
questo, vi invito a pregare per gli Stati Uniti e per la Russia, che sono i  

protagonisti di questo terrificante scenario.  
 
Figli, voi ignorate il principio della verità che spinge le maggiori potenze a 
promuovere la guerra. Ogni azione dell'uomo ha un fine implicito, che gli 
porta dei benefici. Ci sono interessi non solo economici, ma politici, 
geografici, che sono inconcepibili per chi non conosce la politica e che 
stanno dietro alle rivoluzioni, agli atti vandalici e alle proteste 
apparentemente inoffensive, ma che creano caos con la violenza 
incontrollata, che è stata programmata PER PORTARE L'UMANITA' NEL 
MOMENTO IN CUI SI TROVA ADESSO: A SOLO UN PASSO 
DALL'AUTODISTRUZIONE DELLA RAZZA UMANA. 
 
Miei Amati, l'energia ucleare è il flagello dell'umanità, l'epidemia 
terminale, il Caino, l'Erode moderno, il Sansone moderno, il Giuda attuale; 
la ribellione contro Dio, che viene utilizzata in questo momento con armi 
demoniache.  
 
Per questo le Legioni Angeliche dovranno intervenire per aiutare i fedeli 
di Dio.  
 
L'unione delle potenze non è altro che il compimento della Parola di Mio 
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Figlio; queste si scaglieranno contro i più deboli, quindi interverranno 
dispute tra di loro e si tradiranno, attaccandosi a vicenda.  Le alleanze 
sono strategie, non sono vere.  
 
Amati, i tiepidi non avranno possibilità se non si pentono, i tiepidi saranno 
vomitati dalla bocca di Dio.  
 
Ci sono solo due cammini: il bene o il male.  
 
Mio Figlio verrà con la verga di ferro, con la spada in mano, per dividere 
il grano dalla zizzania. 
 
Questa Madre ha percorso con voi la storia ed in questo modo vi ha 
allertato per allontanare il destino preparato dall'uomo stesso al servizio 
del male, che prenderà il potere sulle nazioni della terra e lotterà per il 
controllo di tutta l'umanità.  
 

IN QUESTO MOMENTO, CHI E' LONTANO DAI PUNTI DI 
TENSIONE, NON SI IMMAGINA NEMMENO NE' SI RENDE CONTO 

DELLA SERIETA' DELLE PROVOCAZIONI DEGLI UNI, CHE SI 
ALLEANO CONTRO GLI ALTRI...  

 
DATE UNO SGUARDO ALLO SCENARIO DELLA PROVOCAZIONE E 

SOLO COSI' RIUSCIRETE A VEDERE QUANTO VI TROVATE VICINI 
ALL'ANNUNCIATA TERZA GUERRA MONDIALE...  

 
HO CHIAMATO I MIEI FIGLI PREDILETTI A PREDICARE LA PACE 

ED HO CHIAMATO I VESCOVI DI ROMA A CONSACRARE LA 
RUSSIA AL MIO CUORE IMMACOLATO... E NON MI HANNO 

OBBEDITO.  
 
IL MOMENTO E' TRASCORSO E NON LO AVETE CONSIDERATO 
SERIAMENTE. QUESTO E' IL RISULTATO DELL'IGNORANZA, PER 
NON AVER FATTO CONOSCERE LE MIE RICHIESTE E PER NON AVER 
ALLERTATO IL POPOLO DI MIO FIGLIO, per non causare paura, 
perchè è la Verità quella che Io, come Madre, ho espresso nelle Mie 
Apparizioni attraverso i Miei veri strumenti 
 
Ogni essere umano possiede il libero arbitrio.  Io in qualità di Madre vi 
chiamo a riprendere la retta via, non vi forzo a prendere decisioni che non 
volete prendere, ma vi esorto a fermarvi e ad esaminarvi.  
 
I Comandamenti non si trasformano secondo la convenienza dell'uomo, il 
peccato non è la Volontà Divina, nonostante in questo momento sia di 
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moda per i giovani assumere droghe, esporsi ad un'immoralità sfrenata 
in giovane età , ascoltare musica satanica. Non si avvicinano a Mio Figlio 
oppure lo fanno per compromesso. 
 

CHI VUOLE SALVARE L'ANIMA SI DEVE ALLONTANARE DA 
QUANTO LO SEPARA DA MIO FIGLIO, ALTRIMENTI PERIRA' NEL 

PECCATO. 
 
La Chiesa di Mio Figlio rimarrà forte, come per Desiderio Divino, elevando 
il cuore dei fedeli così che non cerchino le cose terrene. La Chiesa di Mio 
Figlio non deve più essere una casa utile perchè alcuni se ne 
avvantaggino, ai posti d'onore; la Casa di Mio Figlio deve essere comunità 
d'Amore dove si accolga il ricco ed il povero. La Chiesa di Mio Figlio deve 
essere un cuore ed un'anima sola.   
 

VENGO ANCORA UNA VOLTA COME MADRE DI TUTTI GLI 
UOMINI,  

LA SALVEZZA E' PER TUTTI.   
 
Non trascurate i Miei Appelli in questi momenti così delicati per tutti.  
Vi proteggo, vi amo, vi benedico.  

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
 

COMMENTO DEL INSTRUMENTO 
 
Fratelli: 
 
Nelle parole della Madonna viene posto in rilievo quello che stiamo 
vivendo in questo momento.  
 
Sono troppi i fratelli che ignorano che le potenze si stanno focalizzando 
su una supposta soluzione del conflitto della Siria, ma esistono altri 
interessi nell'ombra, che le potenze nascondono per non farle sapere al 
mondo e per non essere biasimate per questo motivo.  
 
Fratelli, ci troviamo in un momento di tensione in cui basta una 
provocazione perché la Terza Guerra Mondiale sia l'orrore che, l'umanità  
che se ne rende conto, ha sempre temuto, dopo il dolore della Seconda 
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Guerra Mondiale.  
 
In questo momento vediamo un Putin compassato ed un Obama 
provocatore, ma non sarà sempre così. Ricordiamoci che la Madonna a 
Fatima, a proposito di questo momento, ci aveva messo in guardia 
riguardo al comunismo.  
 
La Madonna chiama  i Suoi Figli Prediletti e la Gerarchia della Chiesa di 
Suo Figlio, ad essere amore e ad accogliere tutti i fedeli, non dando 
priorità ai ricchi ed escludendo i poveri. Li invita ad allertare il Popolo di 
Dio, perchè quando succederanno gli accadimenti, il Popolo di Dio si 
troverà impreparato e si consegnerà al male a causa dell'ignoranza.  
 
Fratelli, svegliamoci e facciamo conoscere quello che sta succedendo nel 
mondo e quello che succederà in futuro, perchè la Madonna non ci parla 
invano, ma ci parla perchè noi, Suoi figli, l'ascoltiamo e mettiamo in 
pratica le Sue parole.  
 
Amen.  

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

8 OTTOBRE 2015 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
LA MIA BENEDIZIONE MATERNA SI MANTIENE SU CIASCUNO DEI 

MIEI FIGLI.  
  
Miei amati, in questo momento il Popolo di Mio Figlio deve accostarsi alla 
preghiera, con forza, con Fede e con grande fervore.  Dovete avere 
radicata in voi la certezza che le vostre preghiere siano ascoltate.  
 
NON DESIDERO PREGHIERE FATTE DI CORSA, MA DESIDERO 
PREGHIERE FATTE CON IL CUORE DA PARTE DI CIASCUNO DI VOI, 
per ciascuno di voi e per l’umanità in generale.    
Grandi nubi oscure annebbiano la mente in ogni momento, annebbiano il 
pensiero e la volontà dei politici che si sono preparati per fare la guerra. 
Il Mio Cuore di Madre soffre per questo, soffro per gli innocenti che 
soffrono, per ogni essere umano che viene sacrificato per un’ideologia.  
  
Figli Miei, come in passato i cristiani vennero fatti divorare dai leoni, in 
questo momento moltissimi cristiani vengno crocifissi per mano dei loro 
stessi fratelli.  Il cristiano che compie la Volontà Divina viene temuto, gli 
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possono togliere il corpo, ma non cancelleranno mai la sua Fede e l’anima 
gioirà con Mio Figlio. 
 
Per questo il cristiano viene temuto, perchè è figlio del Re dei Cieli e della 
Terra e anche se ha l’impressione che il male stia vincendo, il cristiano 
non nega la sua Fede.  
 
Mio Figlio giungerà con potenza e maestà a riscattare il Suo Popolo 
purificato, che sarà passato per il crogiolo, e allora indosserete bianche 
vesti e vivrete in una pace totale e completa, ma questo avverrà dopo la 
Grande Tribolazione.  Per questo vi dovete preparare adesso, non in un 
altro momento.  
  

MIEI AMATI, STATE VIVENDO GLI INIZI DELLA GRANDE 
TRIBOLAZIONE.  

  
Ogni istante che trascorre è un istante che vi porta più vicino alla 

brutalità che vivrà l’umanità,  
causata da quelli che non hanno Mio Figlio nel loro cuore e Lo 

disprezzano.   
Pregate per loro figli Miei, invocate affinchè si convertano.  

  
VOI RIMANETE UNITI, PERCHE’ LA CASA PATERNA NON VI HA MAI 
ABBANDONATI.  Attraverso gli strumenti fedeli, la Casa Paterna 
annuncia quanto si avvicina, affinchè l’umanità abbia l’oportunità di 
pentirsi, di cambiare vita e di comportarsi ed agire come desidera la 
Volontà Divina. 
  
Figli Miei, ci sono esseri umani che si definiscono veri strumenti del Cielo, 
ma non invitano a un cambiamento di vita, come non vi invitano a 
rimanere in costante preghiera in questo momento, in cui tutti i Miei figli 
devono pregare, devono praticare la vera vita cristiana, pregare il Santo 
Rosario e ricevere Mio Figlio degnamente preparati.  
 
Discernete, IN CIELO ED IN TERRA IL NOME DI DIO E’ AL DI SOPRA 
DI OGNI ALTRO NOME.  
Coloro che non insistono sulla conversione, sul’essere più del Cielo che 
della Terra, sulla necessità di spogliarsi degli abiti mondani e di accostarsi 
al Padre Eterno con fiducia, chiamandolo: Padre Nostro... quelli non sono 
i Miei veri strumenti. Coloro che non esortano l’umanità a rispettare la 
Legge di Dio, non sono Miei veri strumenti.  
 
FIGLI MIEI, MIO FIGLIO E’ LUCE E TRASPARENZA E GLI 
STRUMENTI DI MIO FIGLIO ED I MIEI, RIMANGONO UNITI, 



 441 

PORTANDO AD UN UNICO CENTRO: la Parola che Mio Figlio ed Io 
trasmettiamo all’umanità tramite loro.  
 
Questo unico centro, proclama l’unione, la carità, la Fede, la conversione 
e sollecita ad alimentarsi di Mio Figlio. Vi sollecitiamo 
contemporaneamente alla conoscenza, perchè un cristiano che non 
conosce Mio Figlio e che non conosce Me, è paragonabile ad un Cireneo 
che aiuta a portare il peso della Croce per farsi vedere dai suoi fratelli e 
non per Amore nè per espiare, come qualsiasi uomo deve espiare.  
 
Figli Miei, in ogni tempo a ciascun strumento della Casa Paterna, viene 
affidata una speciale missione.  Non esiste uno strumento nel quale 
confluiscano tutte le missioni che la Casa Paterna voglia far giungere ai 
Suoi Figli.  
 
Vedo con dolore come vi definite a vicenda falsi strumenti, come se 
voleste ottenere il primato su tutti gli altri, come se si trattasse di una 
posizione sociale, politica o di mantenere un ruolo di fronte a un gruppo 
di seguaci. 
 
Nessuno di voi, figli Miei, deve seguire un uomo, ma Mio Figlio, che “E’ 
COLUI CHE E’ “, nessun uomo deve definirsi prediletto dal Cielo, ma è il 
Cielo che lo deve definire prediletto. 
 
L’ESSENZA DI TUTTI GLI APPELLI E’ UNA: L’APPELLO ALLA 
CONVERSIONE, L’APPELLO ALLL’UNITA’, AD ESSERE TESTIMONI 
DEL MODO DI OPERARE E DI AGIRE DI MIO FIGLIO E 
L’ILLUMINARE LA MENTE DEI VOSTRI FRATELLI, per aiutarli a 
conoscere quello che ignorano, forse per ignoranza volontaria o forse per 
ignoranza inconsapevole, perchè non sono stati istruiti in modo 
approfondito. 
 
L’uomo di questo tempo deve mantenere aperta la sua mente per ricevere 
la Parola di Mio Figlio e la Mia, deve mantenere la sua mente aperta ed 
attenta ai segnali di questo momento, perchè ancora non si è concluso 
tutto quello che dovete vedere e che dovete conoscere.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:    
 
IL DESTINO DI QUESTA GENERAZIONE SI FA OSCURO MA ALLO 
STESSO TEMPO SI STA FACENDO GLORIOSO PER COLORO CHE 

STANNO CAMMINANDO VERSO LA TERRA DOVE SCORRE LATTE E 
MIELE. 
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La guerra si sta avvicinando a passi da gigante e con la guerra la Chiesa 
di Mio Figlio passerà attraverso il crogiolo e vacillerà, sarà attaccata 
ferocemente. 
 
Le riforme non devono mai toccare quello che il Padre Celeste ha 
decretato come Comandamenti della Sua Legge.  
 
I Sacramenti sono frutti dell’Amore di Dio, così che il Suo Santo Spirito 
cresca e si diffonda nell’essere umano, pertanto non potete andare contro 
la Parola del Padre Eterno.   
 
Egli ha creato l’uomo e la donna, perchè nel sacramento del matrimonio 
giungessero ad essere una sola carne (Mt. 19,5).  
 
La pazzia dell’umanità l’ha sprofondata nell’abisso, perchè in questo 
momento i demoni rimangono sull’umanità, per portare le anime alla 
perdizione.  Ma l’uomo non si accontenta di quello che conosce, l’uomo, 
con l’ansia di sperimentare nell’ignoto, è giunto a decadere totalmente 
nella sua essenza, nei valori e soprattutto nell’ambito morale.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Rivolgo un appello Materno ai genitori,  perchè avvertano i loro figli dei 
pericoli che esistono nella mondanità, del pericolo a cui si espongono con 
i piaceri momentanei, vi avverto, anche se mi rendo conto delle difficoltà 
che questo mio appello rappresenta, quando la maggior parte di loro non 
si avvicina a Mio Figlio e vive nella corrente del mondo per mantenersi 
affine alla società, benchè questo vada contro i vostri principi. Con questo 
Mio Appello, desidero vi rendiate contro delle novità della sfrenatezza e 
della mancanza di rispetto.  
  

CHE ESEMPIO RICEVONO I FIGLI DAI GENITORI CHE VIVONO 
NEL FRASTUONO DEL MONDO, NEL DISASTRO DELL’ALCOL, 

DELLE DROGHE E DEL SESSO SFRENATO... DOVE NON ESISTONO 
VALORI DI NESSUN GENERE E DOVE NON REGNA MIO FIGLIO, 

PERCHE’ E’ STATO RELEGATO ALL’ULTIMO POSTO?  
  

Ma quanti esseri umani sento che incolpano Mio Figlio per le loro malattie 
e per le disgrazie capitate alle loro famiglie  ed incolpandolo lo detestano 
ancora di più! Questa è la superbia che satana stesso infonde nelle anime, 
così che detestino Mio Figlio ed in questo modo si uniscano alle fila di 
satana, che ha preparato il podio dell’anticristo. 
  
Amati figli:  
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La scienza mal impiegata è penetrata nelle industrie farmacologiche,  di 
modo che si azzardassero a creare vaccini contaminati da virus, per 
causare la morte o malattie alle persone. 
 
Come si alimentano i Miei figli, se vanno avanti ad alimentarsui con la 
spazzatura con la quale le grandi multi-nazionali volgiono eliminare la 
maggior parte della popolazione mondiale?...   
 
Voi siete il grande esperimento delle grandi industrie dell’alimentazione... 
NON PERMETTETELO, I VOSTRI CORPI SONO TEMPLI DELLO 
SPIRITO SANTO E DOVETE PROTEGGERLI E PRENDERVENE CURA, 
NON SOLTANTO CON IL BUON COMPORTAMENTO CRISTIANO, MA 
ANCHE CON UNA CORRETTA E SANA ALIMENTAZIONE.    
 
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Nel corso della storia di questa generazione, sono venuta ad invitarvi ad 
essere luce per i vostri fratelli, ma in buona parte siete oscurità e tenebre 
nauseabonde per loro. Come stanno fuggendo dai loro paesi quelli che 
amo, e come maggiormente soffrono in questa fuga gli innocenti che amo 
ancora di più! E nonostante ciò continuate ad ignorare che da anni 
migliaria e migliaia gli innocenti muoiono di fame in Africa, in India ed in 
molti altri paesi, in modo silenzioso.  
  
FIGLI MIEI, NON PERMETTETE CHE SFRUTTINO E DISTRUGGANO 
L’INFANZIA E PERCIO’ NON PERMETTETE CHE L’INDUSTRIA 
CINEMATOGRAFICA FINISCA DI MINARE LA MENTE E LA PSICHE 
DEI BAMBINI E DEGLI ADOLESCENTI, per concludere il loro nefasto 
lavoro, poichè  è da anni che stanno preparando i vostri figli a diventare 
combattenti, a diventare soldati e a considerare la vita con disprezzo, di 
modo che siano crudeli fino alla nausea, senza nessuna paura nè 
preoccupazione e senza nessun rimorso.   
  
Figli Miei:  

  
COME AVETE POTUTO PERMETTERE CHE L’INDUSTRIA 

CINEMATOGRAFICA CON I SUOI ARTEFATTI, CON I SUOI DARDI 
AVVELENATI, DISTRUGGESSE QUELLO CHE IL PADRE CELESTE 
AVEVA CREATO PERCHE’ POTESTE VIVERE DEGNAMENTE SU 

QUESTA TERRA?  
 

Alcuni di voi guardano con grande considerazione i campi di 
concentramento della Seconda Guerra Mondiale, ma dovreste guardare 
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nelle vostre case, dove voi siete stati i torturatori dei vostri stessi figli, 
permettendo che la televisione continuasse ad essere il campo di 
concentramento, attraverso il quale le grandi industrie cinematografiche 
hanno istruito e preparato i vostri figli, di modo che in questo momento 
si unissero a quelli che portano il terrore in tutto il mondo.  

  
Amati figli, pregate per la Francia, sarà scossa dal terrorismo. 

Pregate per Roma, figli Miei, il terrorismo è in agguato ed assesterà un 
colpo mortale.  

Pregate, figli Miei, pregate per il Cile e pregate per gli Stati Uniti.  
  
Miei amati:  
  
MOLTO PRESTO DARANNO IL VIA ALL’OBBLIGATORIETA’ E 
ALL’IMPIANTO DEL MICROCHIP, IN MODO CHE CIASCUNO DI VOI 
LO ACCETTI.  SAPETE BENE CHE QUESTO E’ IL SIGILLO DI SATANA, 
tramite il quale non solo seguiranno ogni vostro passo e controlleranno la 
vostra vita sociale, ma anche le vostre condizioni economiche, giungendo 
perfino a controllare la vostra mente, di modo che anche se voi 
interiormente lo desidererete, non riuscirete a pronunciare una sola parola 
di preghiera, nemmeno per poter chiedere aiuto a Mio Figlio.  (Ap. 13, 16-
17)   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
In questo momento dovete  essere preparati...  
Dovete conservare il desiderio ardente e fervente di appartenere a Mio 
Figlio, indipendentemente da quello che vedrete e dallo scoraggiamento 
che potreste provare.  
  
La Chiesa di Mio Figlio sarà scossa, ma non vinta.  Guai a coloro che 
considerano questi momenti lontani, perchè in realtà sono così vicini a voi 
come in nessun altro momento! 
 
Figli Miei, date un’occhiata al mondo intero e segnatevi quei paesi dove i 
governanti sono comunisti, segnatevi dove i governanti appartengono alla 
massoneria e agli Illuminati. Questi sono quelli che vi stanno consegnando 
nelle grinfie di satana, affinchè vi perdiate...  
  
Non siete al corrente della verità, dell’obiettivo interno alla lotta per cui le 
nazioni in questo momento prendono parte ad alleanze fittizie, nazioni 
che entro poco tempo diventeranno nemiche le une delle altre.  Le vere 
ragioni di questo momento, vengono nascoste nel retroscena, di modo 
che voi pensiate che dietro la difesa di un Popolo, si celi un nobile scopo 
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ed un grande amore.  Non è certo questo, figli Miei, e quando l’orso si 
risveglierà, allora sì che vi  causerà dolore.   
Nessun lupo mostrerà il suo vero volto fino all’ultimo momento, quando 
si toglierà la pelle d’agnello, per mostrarsi come è in realtà. 
  
Figli Miei, amate Mio Figlio, pregate che Io continui ad aiutarvi.  
Amatevi a vicenda e guardatevi da coloro che hanno sulla lingua la critica 
ed il rancore. 
  
Figli Miei:  
  
GIUNGERA’ UNA COMETA SULLA TERRA E PROVOCHERA’ I TRE 
GIORNI DI OSCURITA’ CHE IO HO TANTO ANNUNCIATO.  Tre giorni 
durante i quali dovrete rimanere nelle vostre case, con le finestre ben 
chiuse, così che la luce dei fulmini terribili e delle scintille che cadranno 
dall’alto, non vi arrechino danno, visto che tra i fulmini e le scintille, i 
demoni uccideranno un gran numero dei Miei figli, ed Io, con grande 
dolore, spargerò le Mie lacrime su di loro.  
 Figli Miei, è urgente: 
 
Che vi svegliate...  
Che torniate ad avere quell’amore iniziale per Mio Figlio...  
Che rispettiate la Volontà Divina... 
E che siate umili per accettare i Consigli e gli Appelli di questa Madre.  
  

IN OGNI MOMENTO, MIO FIGLIO HA INVIATO IL SUO AUSILIO 
PERCHE’ PARLASSE SENZA PAURA AL POPOLO DI MIO FIGLIO E 
QUESTO POPOLO SI CONVERTISSE. QUESTO MOMENTO NON E’ 

DIVERSO, MIO FIGLIO INVIERA’ COLUI CHE AMA IN MODO 
SPECIALE, PERCHE’ DIA SOLLIEVO AL SUO POPOLO NEI 

PEGGIORI E PIU’ GRANDI MOMENTI DELLA TRIBOLAZIONE DI 
QUESTA GENERAZIONE. 

 
Per questo motivo, iniziate la lettura della Sacra Scrittura, così che 
giungiate a possedere tutta la conoscenza per poter discernere tra il bene 
ed il male. 
  
Figli Miei, Io rimarrò permanentemente a fianco di ciascuno di voi e le 
Legioni che Mi sono state assegnate, saranno quelle che aiuteranno il 
Popolo di Mio Figlio e creeranno nuovamente il Grande Arcobaleno con 
l’Amore cosciente dei Miei figli pentiti per le offese tanto gravi commesse 
contro i loro fratelli e a causa delle quali hanno offeso gravemente Mio 
Figlio.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Camminate nella pace in ogni momento, non cercate di affrettare il passo 
della Volontà Divina, poichè tutto giungerà nel momento giusto per il 
vostro bene.  
Amatevi gli uni gli altri.  
Vi amo e vi tengo nel Mio Cuore Immacolato.  
 
Rimanete in allerta perchè ci sarà un’arma che vi è sconosciuta, un’arma 
creata dall’uomo, che causerà gravi piaghe sulla pelle dei Miei figli.  
  
Fin dove è giunto l’uomo!, ma può pentirsi per riprendere il cammino della 
verità. Figli del Mio Cuore Immacolato, venite a Me, Io vi conduco a Mio 
Figlio.  
  
Vi amo.  State attenti, estremamente attenti; non perdete la Fede in 
nessun momento, nè prendete altre strade, venite a Me ed Io vi condurrò 
alla Patria Celeste.  
 
Vi benedico e benedico le vostre famiglie, nel nome del Padre e del Figlio 
e dello Spirito Santo, Amen. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

  
   

COMMENTO DELLLO STRUMENTO 
  
Fratelli: 
  
La Madonna, quale Tempio dello Spirito Santo, con ogni nuovo messaggo 
ci amplia la visione che dobbiamo avere, per non trascurare nessun 
aspetto.  
  
E’ importantissimo avere chiaro in mente che non tutto quello che succede 
nel mondo viene fatto conoscere all’uomo, così come non tutte le 
invenzioni dell’uomo vengono rese note, poichè un’invenzione, una volta 
scoperta, viene superata da un’altra più avanzata. 
  
La Madonna ci dà un panorama ben chiaro di quello che sta succedendo, 
ma l’uomo non creda di sapere tutto, poichè chi sa tutto e conosce tutto 
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è Dio e noi siamo solo esseri umani e sarebbe un illuso colui che dicesse 
di conoscere tutto quello che succede, visto che nessun uomo è Dio. 
  
Intanto stiamo vedendo che i terremoti stanno aumentando, così come le 
eruzioni vulcaniche ed i disastri naturali. Ogni terremoto o sisma, fa sì che 
l’asse della terra si muova in ragione di svariati microsecondi e che la 
durata del giorno si abbrevi (Matteo 24,22).  
  
Ma il centro di tutto il messaggio è che la Madonna desidera che ci 
guardiamo dentro e che chi crede di conoscere Gesù, deve sincerarsi di 
camminare con Lui ed in Lui e di non andare avanti ripetendo il modo di 
comportarsi e di agire delle generazioni precedenti.  
 
Dobbiamo prestare attenzione a quello che Gesù ci dice riguardo alle 
generazioni precedenti, poichè il proposito di Dio riguardo all’uomo è stato 
distorto, e si commettono le stesse disobbedienze che l’essere umano si 
è trascinato dietro nel corso della sua vita.   
  
Questa generazione sa quello che il Cielo vuole dagli uomini, ma a causa 
della ribellione non ha preparato il suo cuore, non è stata fedele ai 
messaggi che ha ricevuto. Questa generazione ha i sensi intorpiditi dal 
male. 
 
Non si possono incolpare quelli che ci hanno preceduto di averci trasmesso 
il male, perchè ciascuno di noi conosce Dio e liberamente Gli ubbidiamo, 
oppure Gli disubbidiamo. 
 
Quanto sta succedendo in questo momento è a causa della ribellione e 
della dissennatezza umana.  Le azioni sono sogette all’azione dell’uomo, 
nel bene o nel male.  Ad ogni azione dell’uomo corrisponde la reazione 
all’azione, di conseguenza chi ama Dio, viene aiutato da Dio per il suo 
bene. 
 
Ciascuno si deve metter in gioco, deve spogliarsi dell’uomo vecchio ed 
aprirsi a quello che il Cielo ci rivela, per riuscire ad esprimere la Gloria 
Divina e portare avanti il progetto che il Padre Eterno ha stabilito per 
questa generazione, così che resista alla prova e riceva, nella Sua 
Seconda Venuta, il Re per quello che è: il Padrone di quanto esiste e Gli 
venga tributato L’ONORE E LA GLORIA CHE DOVREBBERO TRIBUTARGLI 
TUTTI GLI ESSERI UMANI.  
 
Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

14 OTTOBRE 2015 
 
Amatissimo Popolo Mio:  
 

SIETE LA PUPILLA DEI MIEI OCCHI, CIASCUNO E' IL MIO 
GRANDE TESORO... PER VOI MI SONO SACRIFICATO SULLA MIA 
CROCE D'AMORE, VI AMO INFINITAMENTE... "IO SONO COLUI 

CHE SONO". (Es. 3,14)  
 
Popolo Mio, desidero che aumentiate la Fede, che siate perseveranti e che 
le azioni ed il comportamento di ciascuno di voi siano concordanti.   
 
Per poter superare le prove, il Mio Popolo deve avere più fede di quella 
che avete in questo momento; quello che permetto è perchè desidero che 
vi perfezioniate, perchè non voglio figli tiepidi, non voglio figli volubili, ma 
inamovibili, non voglio figli che vadano in diverse direzioni, dove li porta 
il vento, come quando soffia sulle palme.  VOI DOVETE SCHIARIRVI 
LA MENTE, DOVETE AVERE CHIAREZZA DI PENSIERO, PER 
COMPORTARVI ED AGIRE IN ACCORDO CON LA NOSTRA DIVINA 
VOLONTA'. 
 
Amatissimi figli, osservo costantemente questa generazione e vedo come 
si adagia nel viavai della modernità e del peccaminoso e nonostante ciò 
si accosta a ricevermi senza avere la consapevolezza che "IO SONO 
COLUI CHE SONO" (Es. 3,14), si accosta a ricevermi senza la debita 
preparazione e senza chiedere perdono per i peccati commessi. 
 
Figli Miei:  
 
E' NECESSARIO CHE RAFFORZIATE LA FEDE, E' NECESSARIO CHE 

PENETRIATE NELLA MIA PAROLA, PER NON CONDIZIONARLA 
SECONDO I VOSTRI CAPRICCI O I VOSTRI SDEGNI, PERCHE' LA 

MIA PAROLA NON SI SOTTOMETTE AL CAPRICCIO DEI MIEI 
FIGLI. 

 
La Mia Parola è una ed è scritta, se così non fosse, se la Mia Legge non 
fosse permanente ed eterna, che ne sarebbe del Mio Popolo, se ciascuno 
agisse e si comportasse in base alla sua volontà, nel suo libero arbitrio?  
 
Amato Popolo Mio, vedo che quanto succede nella vita di ciascuno, vi 
porta a venire meno "ipso facto"...  
Dov'è la Fede che professate?  
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Dov'è la Fede che dite di avere in Me?  
Se Mi invocaste, mi rifiuterei forse di soccorrervi?... ma non Mi invocate.   
 
Vi lasciate vincere immediatamente dalle vicissitudini quotidiane, 
sprofondate come una barca in cui sia penetrata l'acqua; questa non è 
vera Fede. 
 
Siete ancora molto tiepidi, perchè non avete compreso veramente 
l'Appello rivolto ai Miei figli, che è di vivere, comportarsi ed agire nella 
Volontà di Mio Padre. 
 
Figli Miei: 
  

 SE  GUARDATE SOLO VOI STESSI, SE GUARDATE AL VOSTRO 
EGO, CADETE A TERRA, IMMERSI NEL FANGO CHE NON VI 

PERMETTE DI RIALZARVI. VI ABBATTETE COSTANTEMENTE PER 
QUELLO CHE VI CAPITA, SENZA VEDERE CHE QUELLO CHE IO 

PERMETTO E' PERCHE' MATURIATE ANCORA DI PIU', PERCHE' E' 
TROPPO QUELLO CHE ANCORA VI MANCA .  

 
Il Mio Popolo viene perseguitato, ma il peggio non è ancora venuto... e 
voi, in questi momenti, vi abbattete per piccole prove, perdete la forza, i 
pensieri vi tolgono la pace e vi impediscono di ricorrere a Me, vi fate 
sopraffare da qualsiasi situazione e non pregate, a causa dell'amarezza 
che vi sentite dentro.  
 
Non potete sentire le Mie Parole perchè voi stessi chiudete le orecchie 
davanti alle circostanze dolorose. 
 
Questi non sono i Miei figli, questa non è la Fede che il Mio Popolo deve 
avere! 
 
DOVETE LOTTARE PER AUMENTARE LA FEDE, DOVETE 
CONOSCERMI PER RICONOSCERMI, NON POTETE ADDENTRARVI 
NELLA MIA VOLONTA' TUTTO AD UN TRATTO. Non vi si chiede di 
mettere da parte le  preoccupazioni, ma il nemico dell'anima, satana, fa 
in modo di portarvi nel fango e di tenervici poi immobilizzati, ritardando 
in questo modo la vostra unione con Me.  
 
Come può un essere in uno stato di perenne desolazione e che non Mi 
permette di aiutarlo, riuscire a togliersi dal fango e consentirmi di lavarlo 
con l'Acqua del Mio Amore, così che continui sul cammino, per mano a 
Mia Madre? 
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I tiepidi saranno vomitati dalla Bocca di Mio Padre... 
 
Vedo tanti tiepidi che ondeggiano da una parte all'altra!...  Quando tutto 
va bene sono felici e credono di vivere nella Mia Volontà, ma quando non 
tutto asseconda il loro ego umano, si dimenticano di Me e si allontanano 
da Me e come un pallone che si sgonfia, si scagliano di colpo contro tutti 
quelli che hanno al loro fianco. 
 
NON TUTTI QUELLI CHE SI ACCOSTANO A RICEVERMI 
QUOTIDIANAMENTE VIVONO E METTONO IN PRATICA LA NOSTRA 
VOLONTA', MA LO FA CHI NELLE PICCOLE VICISSITUDINI 
QUOTIDIANE, RIMANE INAMOVIBILE, DANDO ESEMPIO E 
TESTIMONIANZA CHE IO DIMORO IN LUI E CHE MI HA AFFIDATO 
TUTTA LA SUA VITA, PERCHE' IO LO PORTI E LO GUIDI SULLA 
RETTA VIA. I Miei figli sono azione, non rimangono estatici, a guardare 
con indifferenza quello che succede attorno a loro.  
 
Voi non vedete gli uccelli del campo morire di fame.  Io Mi occupo di loro... 
Come potrei non occuparmi delle situazioni dei Miei figli?  A ciascuno do 
secondo il suo bisogno, perchè maturi in fretta, perchè il momento della 
desolazione è alla porta.  Non posso agire in altro modo con il Mio Popolo, 
se non accelera il passo per crescere nel bene e riuscire in questo modo 
ad affrontare e superare tutto quello che capita. 
  
Ne vedo molti abbattuti, che non vedono al di là di quello che è davanti ai 
loro occhi.  Ne vedo tanti che si definiscono cristiani ed ancora non 
comprendono la missione che ho affidato loro.   Tutti i Miei figli, tutto il 
Mio Popolo è un Popolo Missionario e si deve ministrare vicendevolmente, 
ma ancora non comprende il significato della missione: l'AMORE. 
 
Mi sono rivolto ad alcune anime in particolare ed ho affidato loro 
importantissime Missioni ma continuano a considerarle con distacco, 
perchè la volontà umana ed il libero arbitrio le portano al di fuori del 
compimento della Mia Volontà. 
 
Amato Popolo Mio, la persecuzione continuerà e si farà più aspra.  Il Mio 
Popolo patirà la durezza dei propri fratelli.  
 
IN QUESTO MOMENTO L'UMANITA' E' APPESA A UN FILO, COME 

UN CAPELLO AL CUOIO CAPELLUTO, CAPELLO CHE PUO' 
STACCARSI IN QUALSIASI MOMENTO . 

 
Le grandi potenze che credono di reggere l'umanità, si provocano a 
vicenda e questo avrà un esito fatale.  L'uomo non si rende conto della 
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crudezza della guerra, non si rende conto della fatalità e dello sterminio a 
cui giungerebbe l'umanità, con l'uso dell'energia nucleare.  
 
L'uomo non crea assolutamente nulla che non venga poi utilizzato nel 
bene o nel male.  L'uso che la scienza ha fatto dell'energia nucleare è la 
grande desolazione del Mio Cuore.  L'umanità patirà grandemente, senza 
averlo cercato nè desiderato.  
Quando una potenza si vede debilitata nell'economia, fa scoppiare la 
guerra.  
Non state vedendo uno spettro, ma la guerra,  la sua sofferenza si farà 
sempre più forte e si generalizzerà con crudezza. 
 
VI INVITO A PREPARARE, SENZA ESAGERARE, QUALCHE 
ALIMENTO DA TENERE IN CASA, CHIUSO ERMETICAMENTE.  
Preparatevi senza esagerare, perchè Io farò in modo che i Miei Angeli 
moltiplichino quello che ciascuno possiede secondo le proprie possibilità e 
a chi non ha, se necessario, manderò la Manna dalla Mia Casa, ma non 
abbandonerò mai il Mio Popolo 
 
Figli, si continua a spargere tanto sangue senza nessuna pietà e questo 
sangue chiede la cessazione della violenza!  
Benedetti coloro che hanno versato il loro sangue con il Mio Nome sulla 
bocca! 
 
Voi dovete aprire la bocca per adorarmi, per lodarmi, per invocarmi: Abba 
Padre!  Non apritela per proferire parole indebite, non apritela per 
arrecare sofferenza ai vostri fratelli, non utilizzate il Dono della parola per 
infierire sugli altri.   
 
VOI DOVETE ESSERE FIGLI D'AMORE E NON DOVETE UTILIZZARE 

UN VOCABOLARIO CHE MI OFFENDE, IL VOCABOLARIO 
MONDANO, CHE CONTINUAMENTE SENTO RIPETERE PIU' E PIU' 

VOLTE. 
 
Guai a colui, guai a colui che fa del male ai Miei piccoli! 
Guai a colui che ferisce i Miei Strumenti, coscientemente! 
Guai a colui che agisce contro il Mio Popolo, quello che rimane fedele in 
tutto il mondo! 
 
Figli Miei:  
 

 CONTINUATE A PREPARARVI E A DIMOSTRARE NEI PICCOLI E 
QUOTIDIANI DETTAGLI, CHE VOI SI', STATE COMPIENDO LA 

VOLONTA' DI MIO PADRE. 
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Rimanete fedeli alla Mia Parola. La Mia Parola non si assoggetta alla 
condizione dell'uomo, non dimenticatelo.  
 
La Mia Chiesa sarà scossa, ma non verrà vinta, ma questo è necessario, 
tutto deve essere purificato. Ho bisogno di strappare la Mia Chiesa dalle 
mani di quelli che operano ed agiscono contro la Mia Volontà, così che non 
la portino ancora di più fuori strada. 
 
I Miei Sacerdoti sono stati chiamati a vivere nell'austerità, non in grandi 
lussi, nè con grandi banchetti, nè in grandi palazzi, come i farisei.  Voi, 
figli Miei, non contribuite a portarli all'inadempimento dei Miei Ordini. 
 
Popolo Mio, pregate per gli Stati Uniti, patiranno grandemente a causa 

dell'ostinazione del loro governante ed in mano a coloro che utilizzano il 
terrorismo per sterminare i propri fratelli.   

Pregate per il Cile, figli Miei, la terra continuerà a tremare e patirà 
moltissimo 

Pregate gli uni per gli altri, perchè la guerra giungerà, implacabilmente.  
 
Ma nonostante tutto, addentratevi ancora di più nella conoscenza di quello 
di cui vi parlo, così che non siate interessati ad addentrarvi in quello che 
vi viene offerto facendovi credere che sia buono, perchè non tutto quello 
che vi viene detto è buono ed è una buona cosa per voi.  Non tutto va 
bene per l'anima ed in questo momento satana si è travestito di fronte 
l'umanità. 
 
NON DIMENTICATEVI CHE IL MICROCHIP NON E' UN'INVENZIONE 
DELL'UOMO PER AIUTARE IL MIO POPOLO, MA VIENE IMPIEGATO 
PER SOTTRARRE LE CAPACITA' ALLE PERSONE E PER FARE IN 
MODO CHE L'UOMO SI CONSEGNI NELLE MANI DELL'ANTICRISTO.  
L'anticristo si trova già sulla terra e dirige le nazioni di nascosto ed è il più 
grande persecutore del Mio Popolo, il flagellatore del Mio Popolo, colui che 
gioirà del dolore dei Miei figli, ma voi non temete, perché "IO SONO 
COLUI CHE SONO" (Es. 3,14) e le Mie Legioni Angeliche proteggeranno 
tutti i Miei fedeli.  
 
Ogni momento è un momento di conversione.  Voi non siete convertiti 
totalmente, poichè le prove sono prove e portano alla luce quello che la 
persona ha nel profondo del cuore.   
 
Miei amati, pregate per i vostri fratelli, date testimonianza dell'amore che 
possedete.  
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POVERE QUELLE PERSONE CHE NON SANNO AMARE, PERCHE' DI 
LORO LIBERO ARBITRIO NON SI SONO CONCESSE DI GODERE 
DEL MIO AMORE, NE' DELL'AMORE DEI PROPRI SIMILI, CHE E' 

ILMIO AMORE ESPRESSO ATTRAVERSO I VOSTRI FRATELLI!   
VI INVITO AD APRIRVI AL MIO AMORE, PER CONOSCERMI E PER 

CONOSCERMI DAVVERO.   
 

Pregate, figli Miei, pregate per il Venezuela.  
Questo Mio popolo, continuerà a soffrire moltissimo.  

 
Popolo Mio, perchè vi caricate volontariamente di una  croce più pesante 
di quella che Io ho dato a ciascuno di voi?  La rendete più pesante con il 
libero arbitrio, con l'ego umano, al punto che non ce la fate più a resistere 
e cadete.   
 
DESIDERO CHE IL MIO POPOLO SIA CORAGGIOSO NELLA FEDE...  
DESIDERO CHE IL MIO POPOLO SIA DECISO A DARE TUTTO PER 

POTER GIUNGERE A GODERE DELLA VITA ETERNA, CHE IO VI 
OFFRO.  

  
Vi amo, figli Miei, vi amo talmente che continuerò ad allertarvi. Perciò 
dovete prepararvi  ad una malattia che insorgerà ed attaccherà la pelle 
dei Miei figli.  Questa è un'arma che hanno creato nei laboratori, perchè 
nel momento in cui la guerra si inasprirà, venga lanciata ed attacchi 
l'uomo direttamente.  
 
Quanto male commette l'uomo quando vive il libero arbitrio e se ne lascia 
guidare!  
 
Miei amati, non temete, al momento opportuno Mia Madre vi darà il 
necessario per combattere tutto quello che l'uomo creerà per 
danneggiarvi, ma dovete rimanere fedeli e lottare in ogni momento della 
vita.  
 

IO NON LASCERO' SOLO IL MIO POPOLO, MANDERO' IL MIO 
AIUTO, PERCHE' CON LA MIA PAROLA SULLE SUE LABBRA, VI 

INCORAGGI ED AUMENTI LA VOSTRA FEDE, QUANDO VOI 
POPOLO MIO, PENSERETE DI CADERE.  

 
Pregate, figli Miei, che la Mia Volontà, la Nostra Volontà, si compia e che 

nessun essere umano la interrompa.  
 
Amatissimi figli: 
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 IL MIO AMORE E' DAVANTI A VOI, DATEMI LA MANO E  
POSSEDETE QUESTO MIO AMORE.  

 
VI GUARDO COSTANTEMENTE E VI BENEDICO, VI ILLUMINO IL 
CAMMINO PER NON FARVI CAMMINARE NELLE TENEBRE, MA 
DOVETE VOLERLO ED ACCETTARE CONSTANTEMENTE IL MIO 

AIUTO.  
 
“IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14) ed anche se il Mio Popolo 
sembrerà sconfitto, sarà quello il momento in cui sarà più glorioso e 
trionfante.  
 
Il Mio Amore, la Mia Benedizione è su ciascuno di voi: nel Nome del Padre 
e del Figlio e dello Spirito Santo.  
 

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Il Cielo ci chiama ancora una volta ad aumentare la nostra Fede, per poter 
amare Dio con tutta la nostra anima, con tutte le nostre potenzialità ed i 
nostri sensi ed affinché l'ego non  riesca a distrarci dall'Amore per Dio, al 
quale dobbiamo tributare i nostri pensieri, i nostri desideri, le nostre opere 
ed azioni. La Fede deve mantenere il Popolo di Dio in una costante 
comunione, che riesca a guidarci tutti ad incontrare questa Presenza 
Divina che abita in ciascuno di noi. 
 
Gesù chiama il Suo Popolo di fronte al momento che incombe, così che 
ammorbidendo il cuore, l'uomo riesca ad aprire le porte della negazione 
e ad addentrarsi nel Mistero dell'Amore Infinito.  
 
Gesù ci invita ad aumentare la Fede, così che attraverso la conoscenza e 
la prassi del Vangelo, siamo più di Cristo e meno del mondo.  La Fede 
deve essere libera, matura, come ci dice Gesù nel Suo Messaggio; che la 
nostra Fede sia d'adorazione, di compromesso, non solo personale, ma 
comunitaria. 
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Fratelli, Gesù ci mette in guardia su un virus che verrà utilizzato come 
arma biologica, ma contando sulla Benedizione Divina, la Madonna ci dirà 
come combattere questa malattia, della quale Gesù mi ha permesso di 
avere una visione:  
 
- ho potuto vedere una persona, con piaghe sulla pelle, che soffriva dolori 
terribili, poi la Mano della Madonna metteva qualcosa simile a una foglia 
di una pianta sulle piaghe e le piaghe venivano guarite. 
 
Come ben sappiamo, grandi pericoli si affacciano sul nostro mondo e 
dobbiamo prepararci per questo sotto ogni aspetto, come ci viene chiesto 
dal Cielo.  
 
Non veniamo meno, continuiamo ad andare avanti sicuri che i nostri passi 
sono guidati, quindi, diciamo: 
 

CREDO IN TE, MA AUMENTA LA MIA FEDE.  
 
Amen. 
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
17 OTTOBRE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

INVIO LA MIA BENEDIZIONE A CIASCUNO DI VOI,  
FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO.  

 
Il Mio Cuore è Arca della Salvezza, non escludo nessuno dei Miei, il Mio 
Cuore ha sete dell'amore di tutti gli adoratori di Mio Figlio. Io Sono la 
Madre di tutta l'umanità.  
 
Amati figli:  
 
LE MIE MANI SONO TESE DI FRONTE A VOI, FIGLI, VI ATTENDO 

PER INTERCEDERE PER OGNUNO DI VOI E VI INVITO A NON 
ABBANDONARE LA PREGHIERA. 

 
IL SANTO ROSARIO E' UN OSTACOLO AL MALE ED IL DEMONIO 

RICONOSCE LE BENEDIZIONI CHE I MIEI FIGLI RICEVONO 
QUANDO PREGANO IL SANTO ROSARIO.  
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La preghiera continua, è una pioggia di benedizioni per i vostri fratelli, si 
moltiplica e raggiunge le anime che ne hanno più bisogno per convertirsi. 
Assieme alla prassi, ogni preghiera e la Parola Divina, sono un aiuto 
potente che dà testimonianza di quello che l'essere umano vive nel suo 
interiore: l'Amore del Mio Divin Figlio.  
 
Amati, continuano l'ira e la lotta dei poteri per il dominio di tutta l'umanità 
e questo è un pericolo latente per il Popolo di Mio Figlio, in tutto il mondo. 
L'umanità non riflette di fronte al pericolo della Terza Guerra Mondiale, 
nonostante da diverso tempo vi abbia detto che la guerra partirà da un 
paese piccolo. 
 
La durezza dell'uomo stupisce perfino gli Angeli, perchè mentre le grandi 
potenze si preparano per la guerra, gli uomini rimangono inerti. 
 
Le grandi potenze sono le responsabili delle continue rappresaglie in 
costante aumento, che emanano la furia repressa che aspetta di venire 
liberata, per attaccare i figli di Mio Figlio.  
 
In questo momento, in cui la tecnologia ed i progressi sono 
all'avanguardia in tutti i campi dove opera l'uomo, la retrocessione 
spirituale negli esseri umani non ha pari, a causa del libertinaggio delle 
anime, quelle che si danno alla sfrenatezza e all'immoralità, rinunciando 
a Mio Figlio e consegnandosi al demonio. 
 
Figli Miei: 
 
QUELLI CHE SI AUTODEFINISCONO I PADRONI DEL MONDO: - I 

GRUPPI DI FAMIGLIE POTENTI E LA MASSONERIA - STANNO 
CONSEGNANDO L'UMANITA' ALL'ATTESA GUERRA, PER 

ANTICIPARE L'APPARIZIONE MONDIALE DELL'ANTICRISTO.  
 
Le alleanze delle Nazioni verranno tradite e l'orso prenderà il potere, 
guidando l'invasione dell'Europa, ed i segnali nel sole e nella luna che Mio 
Figlio ha permesso, erano perchè il Suo Popolo si svegliasse, ma siccome 
il Suo Popolo non si è svegliato, la terra si sgretolerà in vari luoghi e 
tremerà in molti paesi. Anche le terre che prima non avevano mai 
tremato, saranno sorprese. 
  
In reiterate occasioni, il mare si scaglierà sulla terra accrescendo la 
sofferenza degli uomini ed i Miei figli soffriranno, senza che si possano 
aiutare a vicenda. 
Con la caduta dell'economia, la carestia si abbatterà sull'uomo, che 
cesserà di essere uomo, lottando con furore per la sopravvivenza.  
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VENGO DISPREZZATA, NON VOLETE ASCOLTARE I MIEI 

APPELLI... 
 

LA DISOBBEDIENZA CONTINUA, NON VOLENDO CONSACRARE LA 
RUSSIA AL MIO CUORE IMMACOLATO ED A CAUSA DI CIO', I 

DOLORI DEL PARTO STANNO DANDO INIZIO ALLA SOFFERENZA 
DELL'UMANITA', COSA CHE HO RIPETUTO DI CONTINUO A 

QUESTA GENERAZIONE. 
 
I Miei figli non ascoltano i Miei Appelli e si rifiutano di conoscere Mio Figlio 
attraverso la Sacra Scrittura e non apprendendo la Parola di Mio Figlio con 
cuore sincero ed umile, continuano ad essere stolti, quegli stolti che 
negano ciò che non conoscono e a causa della loro superbia, possono 
cadere preda dell'inganno di satana.   
 
LA CHIESA DI MIO FIGLIO, ADDORMENTATA, NON PREDICA 
SULL'AVVERTIMENTO CHE SARA' UN ATTO DI MISERICORDIA DI 
MIO FIGLIO, MA CHE INVECE VIENE RIFIUTATO E NEGATO. PER 
QUESTO MIO FIGLIO VI METTE IN GUARDIA TRAMITE IL SUO 
STRUMENTO, SU QUELLO CHE SUCCEDERA',  anche se i vostri stessi 
fratelli negano le veridicità dei Miei Appelli.  
 

SONO UNA MADRE MISSIONARIA, CHIAMO ED ALLERTO, 
COMUNICO ED ESPLICITO, AFFINCHE' CHI HA ORECCHI PER 

INTENDERE, INTENDA E SI CONVERTA.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l'istante si abbrevia sotto lo sguardo 
indifferente dell'umanità, che verrà sorpresa dalla Volontà Divina alla 
quale non si è dato ascolto.   
 
La terra brucerà, come brucia il fieno secco esposto al sole, arderà il fuoco 
che l'uomo alimenta con la sua grande ignoranza, che lo ha portato a 
negare l'esistenza del male per nascondere all'uomo la Verità, poichè vive 
immerso nelle distrazioni della mondanità che lo disorientano.  Quando il 
male agisce sul pensiero dell'uomo, si avvale delle idee e del 
comportamento inappropriato dell'essere umano, ispirando nell'uomo un 
cattivo modo di comportarsi e di agire.  
 
Figli amati, satana sa che non deve perdere nemmeno un istante e i suoi 
demoni si scagliano sull'umanità, perchè si rendono conto che rimane 
poco tempo per portare gli uomini alla perdizione.  
 

FIGLI, ASCOLTATEMI! AGIRE CONTRO LA DIVINA VOLONTA', 
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APRE LA PORTA A SATANA, FACENDOLO ENTRARE NELLA VITA DI 
CHI GLIELO PERMETTE.  

 
NON PERMETTETELO, FERMATEVI, PENTITEVI E  

RITORNATE A MIO FIGLIO! 
 
Tenete presente che: "il Popolo di Dio si perde per mancanza di 
conoscenza" (Osea 4:6).   
La conoscenza conferisce la facoltà di non cadere a causa dell'ignoranza. 
Chi cade ed ha la conoscenza, agisce conto la Volontà Divina, perchè 
dovrebbe imporsi sulle cattive inclinazioni e quindi offende doppiamente 
Mio Figlio. 
 
Amati del Mio Cuore Immacolato: 
 

Pregate per la Spagna, patirà a causa dell'uomo.   
Pregate per il Giappone, tremerà.   

Pregate per gli Stati Uniti, tremeranno.   
Pregate per l'Inghilterra, piangerà.  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
L'istante si abbrevia, quanti avvertimenti ho dato all'umanità!... 
 
SOLTANTO ALCUNI SI AVVICINANO A ME, LA MAGGIORANZA SI 
ALLONTANA PER PAURA CHE SI AVVERINO I MIEI ANNUNCI E 

SATANA NE APPROFITTA PER FARVI PERDERE ANCORA DI PIU'. 
NON VI TRASMETTO PAURA, MA PREPARAZIONE E CONOSCENZA 

, COSI' CHE NON ANDIATE AVANTI NELL'IGNORANZA.  
 
Amatevi a vicenda, come fratelli...  
Non dimenticatevi che Mio Figlio separerà il grano dalla zizzania..  
Non distruggetevi a vicenda, il Mio Cuore soffre per questo...  
Non siate di quelli che non amano i loro fratelli ed hanno dimenticato il 
precetto dell'amore per il prossimo...  
 

CIASCUNO E' MISSIONARIO DI PACE, SOLO COLORO CHE SI 
LASCIANO INTRAPPOLARE DAL MALE, AVVELENANO IL CUORE 

DEI PROPRI FRATELLI.  
 

Figli Miei, pregate, il vulcano Etna sarà motivo di allerta.  
 
Unitevi, rispettatevi, non ferite Mio Figlio.  
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Il Mio Cuore, Stella del Mattino, illumina il cammino di tutti. Venite a Me, 
affinchè Io vi guidi verso Mio Figlio.  
 
La Mia benedizione permane in ciascuno dei Miei Figli, in ogni momento.   
Vi amo.  
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO!   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO!   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO!   

  
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli: 
 
Dove possiamo trovare la soluzione contro il male? 
 

NELLA CROCE… NON C'E' ALTRA SOLUZIONE CHE ESSERE UNA COSA 
SOLA CON CRISTO, NELL'OBBEDIENZA, NELL'AMORE, NELLA CARITA', 

NELLA FEDE, NELLA SPERANZA, RISPETTANDO LA LEGGE DI DIO E 
DIVENTANDO, TUTTI ASSIEME, UNA COSA SOLA NELL'AMORE DI DIO. 

 
In questo momento tanto arido in cui si muove l'uomo, il demonio, che è 
astuto, ha fatto sì che alcuni dei nostri fratelli e dei nostri ministri, 
negassero l'esistenza del male, riuscendo in questo modo a fare in modo 
che non si desse importanza al peccato, ma  che quest'ultimo venisse 
considerato come qualcosa che non va contro la Volontà Divina. 
 
Non dimentichiamo che Gesù si comportò ed agì in libertà, come Uomo 
Dio, ed enfatizzò sui condizionamenti del mondo.  
 
Fratelli, Dio agisce  immediatamente sull'anima, Dio si dona all'uomo, 
tramite i sentimenti o suscitando idee. Il demonio può solo penetrare nel 
sentimento con dubbi, con false immagini o con illusioni ingannevoli e 
siccome è il padre della menzogna, perverte la mente dell'uomo ed è 
allora che si sente vincitore.  
 
Dobbiamo perseverare nella preghiera, aiutare i fratelli, impratichirci nella 
Parola Divina, così che i fratelli non cadano nell'inganno che si avvicina 
all'umanità.   
Ricordiamo: "Fortifoicatevi nel Signore e nella forza della sua potenza; 
Rivestitevi dell'armatura di Dio per poter resistere alle insidie del diavolo" 
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(Ef 6,10-18)... 
 
NOSTRA MADRE CI CHIAMA ALL'UNITA', AFFINCHE' NEI MOMENTI 
DIFFICILI, SIA PROPRIO QUESTA UNITA'  LA FORZA DEI SUOI FIGLI.  
 
Non possiamo chiudere gli occhi per non vedere quello che succede nel 
mondo; grandi potenze  hanno preso il sopravvento ed irrompono in vari 
paesi, e al minimo errore, la guerra può diventare il peggiore incubo di 
questa generazione.   
 
Pregh,iamo, sì, accostiamoci a Cristo Eucaristia e allo stesso tempo siamo 
messaggeri della Parola che il Cielo ci nvia per risvegliare quelli che 
dormono. 
 
Fratelli, la Madonna ci invita a ponderare come mai l'uomo, in questo 
momento si stia disumanizzando... ogni giorno muoiono di fame  nel 
mondo 8,500 bambini. 
 
Che apporto danno le multi-nazionali, le grandi organizzazioni esistenti, 
per evitare questo terribile genocidio?  E chiediamoci anche: quale valore 
viene attribuito ad un'arma e quale a quello di una vita umana innocente? 
 
La risposta dirà a ciascuno di noi se facciamo parte di coloro che si sono 
disumanizzati, oppure di coloro che si rendono conto che la guerra è 
l'arma dei potenti per sostenere l'economia. 
 

 "20 Se uno dicesse: «Io amo Dio», e odiasse suo fratello, è un 
mentitore. Chi infatti non ama il proprio fratello che vede, non può 
amare Dio che non vede. 21 Questo è il comandamento che 
abbiamo da lui: chi ama Dio, ami anche suo fratello. (1 Gv 4,20-
21) 

 
Amen. 
 
 
 

DIALOGO TRA NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
E LA SUA AMATA FIGLIA LUZ DE MARIA  

20 OTTOBRE 2015 
 
Gesù:   
Amato Popolo Mio: 
 

SOLLECITAMENTE VI CHIAMO DI NUOVO, PERCHE' L'ISTANTE 
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NON VADA PERDUTO.  
COSI' COME L'ALBA SORGE PER PORTARE LA LUCE E VINCERE 

L'OSCURITA', ALLO STESSO MODO IO VI PORTO LA MIA PAROLA, 
PERCHE' SIA IL FARO CHE VI GUIDI A ME E NON ANDIATE FUORI 

STRADA, IN QUESTO MOMENTO DI CONFUSIONE.   
 
Luz de Maria:  
Signor mio: Quanta violenza si sta vivendo nel mondo e l'uomo continua 
ad ignorarlo!  
 
Gesù: 
Mia amata, vivono in mezzo ai poteri terreni, che non sono trasparenti, 
che non si mobilitano in cerca del benessere dell'umanità, ma per il potere 
politico.  
 
Miei amati: il potere politico ed economico porta l'umanità alla continua 
lotta, per rubarvi la libertà che Io vi ho dato con il Mio Sacrificio sulla 
Croce. I Miei figli si schierano facendo parte di quella che non è la realtà: 
la maschera finale degli interessi è talmente sottile che l'umanità non 
riesce a decifrarla.  
 
Amati figli: ascoltate le informazioni che selezionano per voi, dove la 
verità viene soppressa, così che l'umanità non reagisca contro le grandi 
potenze, che uccidono i Miei figli con atti disumani.  
 
Luz de Maria:  
Mio amato Signore: gli uomini si dividono, appoggiando le Nazioni più 
potenti, senza rendersi conto in concreto del grande pericolo 
rappresentato da una guerra con armi nucleari.  
 
Gesù: 
Chi sembra il protettore dei popoli, sarà umiliato davanti a tutta l'umanità. 
Le contese stanno aumentando e coinvolgono paesi piccoli, che entrano, 
senza riflettere, nel gioco premeditato da coloro che continuano ad essere 
i dittatori ed i padroni dell'umanità. Queste sono le famiglie potenti che 
sono rimaste unite con un solo proposito: quello di instaurare un governo 
unico, dando inizio in questo modo all'unificazione della religione, 
dell'educazione, dell'economia e preparando l'umanità all'arrivo di colui 
che sarà il flagello dei Miei figli.  
 
L'ANTICRISTO SI TROVA NEL MONDO ED IN MODO SUBDOLO 
ESAMINA LO SCENARIO IN CUI SI MUOVONO GLI UOMINI, 
METTENDO IN ATTO QUANTO SERVE A FAR GENERALIZZARE IL 
CAOS e facendo in modo che la sua apparizione sia interpretata dal Mio 
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Popolo come un atto di salvezza, nel mezzo delle sofferenze a causa del 
terrorismo, della guerra, delle contese e della carestia, che sarà uno 
spettro che passerà tra i Miei figli, esasperando l'uomo e portandolo ad 
essere più selvaggio di un'animale.  Di fronte alla fame l'uomo non è più 
uomo.  
 
LA TERRA, DATA ALL'UOMO DA MIO PADRE, E' STATA FATTA 
OGGETTO DI UN MALTRATTAMENTO SENZA PARI ED E' IN 
AGONIA. L'uomo non la coltiva, ma la distrugge per costruire grandi 
edifici, perché questo fa parte del piano di costruzione di massa, che 
l'anticristo offrirà come soluzione all'umanità.  Questa non sarà la 
soluzione, ma un'ulteriore passaggio perché i Miei figli continuino a 
mettersi gli uni contro gli altri e ci siano milioni di morti in tutto il pianeta.  
 
La stragrande maggioranza degli uomini di questo tempo non è a 
conoscenza del male che genera l'energia nucleare, per questo la 
considera in modo sprezzante, fino a quando giungerà alla loro porta, 
spazzando via tutto al suo passaggio; in pochi secondi una nazione sarà 
un paese senza abitanti.  
 
Luz de Maria:  
Gesù, che hai patito per i Tuoi figli, quanto male ha patito la Creazione 
per mano dell'uomo!  
 
Gesù: 
Mia amata, l'uomo non presenta un buon bilancio sull'amministrazione di 
quanto gli è stato affidato per il suo bene.  La terra si aprirà in modo 
inaspettato, sotto i vostri occhi, di voi che vi negate alla conversione ed 
al Mio Amore.  
 

Pregate, figli Miei, la terra tremerà fino a rompersi.   
Pregate, figli Miei, il Giappone sarà alimento del mare.   

Pregate, figli Miei, la parte occidentale degli Stati Uniti, verrà immersa 
nell'acqua dell'oceano.  

Figli Miei, la terra, stanca, si frantumerà, cambiando la geografia. 
Pregate per l'Europa.  

 
NIENTE DI MATERIALE DARA' LA FELICITA' ALL'UOMO. NIENTE 

DI MATERIALE, SAZIERA' L'UOMO... 
 
L'Aquila ha ostentato il potere...  
L'Orso si precipiterà sulla piccola città e facendo progressi nelle alleanze, 
aumenterà la sua forza; espandendosi causerà dolore, che poi diventerà 
il suo stesso dolore... 
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Quando il dragone si sveglierà, la pietà non sarà pietà... (*) 
 
La pace negoziata dall'uomo, si trasformerà in violenza.   
Israele patirà a causa del terrorismo e reagendo troppo in fretta, attirerà 
la sofferenza.  
 
Luz de Maria:  
Signore di Misericordia, quanto siamo ignoranti noi uomini nel disprezzare 
quanto ci hai detto per fare in modo di intervenire ed agire per fermare 
l'avanzata del male...! 
 
Gesù: 
Mia amata, l'uomo aumenta la conoscenza e questo va bene quando la 
conoscenza non viene utilizzata per compiere il male, ma in questo 
momento, l'uomo causa la sua stessa distruzione con un'accanita 
violenza, ignorando il Mio Amore ed i Miei costanti Appelli affinché la 
malvagità non progredisca.  
 
Popolo Mio:  
COME TI SEI FATTO PRENDERE DALL'IGNORANZA CHE IL 
DEMONIO HA RIVERSATO CON ASTUZIA SULL'UMANITA'! 
L'ignoranza ha preso talmente piede tra l'umanità, che ormai l'umanità 
non pensa, non ragiona, ma si lascia trasportare dalla folla.   
 
Vedo che l'uomo, che possiede grandi tecnologie, è ignorante di sua 
propria volontà, non approfondisce la conoscenza su quello che lo circonda 
e a causa di questo comportamento così sbagliato, l'uomo è caduto in un 
grande abisso.   
 
L'UOMO CEDE DI FRONTE A CHI LO DOMINA, FACENDO QUELLO 

CHE VUOLE CHI LO DOMINA E SI LASCIA CONTROLLARE PER 
IGNORANZA E SARA' QUESTA IGNORANZA GRATUITA, QUELLA 

CHE PORTERA' L'UMANITA' AD ESSERE SCHIAVA 
DELL'INCARNAZIONE  

DI SATANA.  
 
Figli Miei: di fronte a questa ignoranza massificata, non ci sono distinzioni 
di classe né di rango, né d'età o di posizioni sociali.  Questa ignoranza è 
stata la grande strategia del male: annullare il desiderio di conoscenza ed 
aumentare l'ignoranza nell'umanità, per soggiogarvi con estrema facilità, 
così che vediate il bene dove regna il male e non vediate il male, laddove 
quest'ultimo ha preso potere.   
 
Luz de Maria:  



 464 

Signore, e il Tuo Popolo, assediato dal male in ogni momento, continua 
ad amare l'ignoranza, forse ritenendo di avere minori responsabilità se è 
ignorante...  
 
Gesù: 
Mia amata, tutti compariranno davanti a Me ed Io getterò la zizzania nel 
fuoco, quella che fu ignorante per volontà o per convenienza.  Nella Mia 
Seconda Venuta, la Mia Giustizia darà a ciascuno la sua ricompensa.  
 
Prima della Mia Seconda Venuta, giungerà a questa generazione la Mia 
Misericordia, mediante l'Avvertimento, che tu hai sofferto e del quale devi 
dare testimonianza, perché non ci sarà una sola azione che sfuggirà alla 
Mia Giustizia.   
 
L'ignorante volontario è il più tiepido, rifiuta la conoscenza per non 
assumersi la responsabilità delle sue cattive azioni. Chi sa e si comporta 
da ignorante, è ancora più peccatore dell'ignorante volontario.   
 
Io chiamo i Miei figli affinché Mi conoscano, affinché si addentrino in Me e 
non vengano ingannati dai farisei di questo momento, che tendono verso 
altre pratiche che non sono di Mia Volontà.  
 
CHI SI ADDENTRA NELLA CONOSCENZA E' AL TEMPO STESSO 
AMORE, SE ISTRUISCE I SUOI FRATELLI PERCHE' ESCANO 
DALL'IGNORANZA. I Miei ministri sono chiamati da Me a togliere il Mio 
Popolo dall'ignoranza, così che il male non rubi le anime. Ma senza la 
preghiera, i Miei ministri sono come otri vuoti, non contenendo il vino della 
Sapienza e la lampada non è accesa, non contenendo l'olio buono.  
 
Mia amata: chiamo il Mio Popolo perché si ministri e si aiuti 
vicendevolmente, chiamo i Miei sacerdoti fedeli, quelli che vengono 
allontanati così che non predichino la Verità, (1) li invito a rimanere 
vigilanti, per portare l'esplicitazione della Mia Parola ai loro fratelli e siano 
una costante prassi del Mio modo di operare e di agire.  
 
Popolo Mio: le nubi si fanno scure, a causa delle rivalità tra le potenze, 
l'umanità patirà e sarà purificata. Voi, Miei fedeli, sarete perseguitati, ma 
la Mia Croce è Segno di Vittoria sulla morte, è Segno di risurrezione nei 
secoli dei secoli. 
 
NEI MOMENTI PIU' CRUENTI, GIUNGERA' IL MIO AIUTO E SARA' 

UN BALSAMO PER IL MIO POPOLO.  
 
Avanti, Miei amati, Mia Madre non vi abbandona.  Alimentatevi 
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dell'Eucaristia, non venite meno, Io non vi abbandono.  
 

NON DISPREZZATE LE MIE PAROLE, LA SOFFERENZA SI 
AVVICINA E CON LEI, IL GIUBILO DEL MIO POPOLO.   

 
Benedico ciascuno di voi, Popolo Mio, vi benedico, così che la Mia 
Benedizione sia la forza per non cadere in nessun momento.  
 
Vi amo.  

Il Vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
(1)  Nostro Signore Gesù Cristo si riferisce a tutti quei Sacerdoti fedeli 
che allertano sugli Appelli del Cielo e che per questo motivo vengono 
allontanati dalle loro comunità e li incoraggia affinchè continuino a 
predicare la Sua Verità.  
(*) Riferimenti: L'aquila = gli U.S.A., l'orso = la Russia, il dragone = la 
Cina  
 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Cosa possiamo dire in questo momento di fronte a questa esplicitazione 
di Gesù? 
Possiamo solo dire che ci ama talmente tanto, che non si stanca di 
chiamare alla salvezza delle anime, perché ci svegliamo dal letargo e 
soprattutto ci rendiamo conto della superbia, che porta l'uomo a ritenere 
di non aver bisogno di Dio, di essere auto sufficiente nella sua sussistenza, 
e di avere quello di cui ha bisogno e per quante guerre e carestie ci 
saranno, niente lo potrà toccare.   
 
Oh Dio, quanto si sbaglia l'uomo che la pensa così, perché quando ci sono 
le crisi non ci sono eccezioni per nessuno, indipendentemente dal rango 
e da quanto si possiede! 
 
Perciò veniamo invitati alla conoscenza, perché l'ignoranza porta l'uomo 
a ribellarsi a Dio. 
 
Preghiamo, come ci chiede Gesù, con la parola, con le azioni e con le 
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opere, per motivare i nostri simili a lottare per giungere a vivere nella 
Volontà Divina ad un certo punto della nostra vita.  
 
Nessun uomo ha l'ultima parola, a nessun uomo viene rivelato tutto quello 
che sta succedendo nel mondo, perché l'uomo è uomo e solo Dio è Dio ed 
è infallibile.  
 
Siamo umili, così da poter essere obbedienti, come Cristo.  Preghiamo in 
ogni momento, riceviamo la Santa Eucaristia e continuiamo a viverla 
sempre. 
 
Fratelli, non abbiamo solo un focolaio di tensione che sta promuovendo la 
guerra, ma i focolai sono diversi, la violenza si sta generalizzando e con 
lei il si espande il dominio del male. 
 
Non allontaniamoci dalla Vera Via, che quanto è materiale non prevalga 
mai, DIO E DIO SOLTANTO E' "... LA VIA, LA VERITA', LA VITA" Giov 14,6. 
 
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
25 OTTOBRE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Il Mio Amore Mi fa rimanere in veglia costante per i Miei.  

Siete voi, Popolo amato di Mio Figlio, quelli che riparano per il cattivo 
comportamento della maggioranza dei vostri fratelli.  

Il Mio Manto protegge quelli che pregano Mio Figlio con Fede e fedeltà e 
che sono stati testimoni della protezione di questa Madre, quando i Miei 
figli invocano uniti. L’acqua ed il vento si sono fermati quando il Mio Manto 
ha coperto il Messico, dando l’opportunità a questo Mio Amato Popolo di 
convertirsi.  Le offese nei confronti di Mio Figlio sono varie e costanti.  
Questo popolo messicano, da Me amato, ha ricevuto una nuova 
opportunità per fermare un peccato tanto eccessivo, un peccato che si è 
annidato in questo Popolo che Mi ama.   

Il demonio si è introdotto nei Miei amati figli, così che il peccato 
sovrabbondi dove Io Sono presente, si è introdotto in tutto il mondo ed i 
Miei figli sono stati sedotti dal male e dalle sue macchinazioni, 
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dimenticando che con questo comportamento e con le loro azioni, 
offendono gravemente il Mio Amato Figlio.    

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

SIATE FEDELI A MIO FIGLIO E NON SMETTETE DI GARDARE IL 
CIELO,  

I SEGNALI NON SI FERMANO, IL FIRMAMENTO ANNUNCIA 
QUELLO  CHE L’UMANITA’ PATIRA’.  

 
L’uomo si dimentica in fretta dei Miei costanti Appelli alla conversione, che 
vi faccio prima che vi esaminiate da soli e vi troviate di fronte al vostro 
cattivo comportamento e alle cattive azioni che avete commesso. Prima 
di vedervi interiormente, vivrete l’esteriorità dell’Avvertimento; il peccato 
non ha effetto solo sull’anima dell’uomo, ma influisce su tutto quello che 
gli sta intorno. Per questo, il firmamento vi farà conoscere l’arrivo del 
preludio dell’Avvertimento: VEDRETE UN GRANDE SEGNO NEL CIELO, 
non vi danneggerà fisicamente, anche se l’impatto sarà grande, perché 
nell’oscurità, il cielo si illuminerà come mai era successo e come mai lo 
avete visto.  
 
Gli uomini di tutto il mondo sentiranno, vedranno e vivranno in una grande 
incognita, sapendo che questi segni anticipano l’Avvertimento.  
 
Amati figli, state ricevendo le Mie Parole perché lottiate per la 
conversione. Non Mi addentrerò in approfondimenti sulla Seconda Venuta 
di Mio Figlio, senza prima prepararvi e chiamarvi ad un cambiamento di 
vita, affinché durante l’Avvertimento vi pentiate del vostro cattivo 
comportamento, delle vostre cattive azioni, di quanto avete omesso e del 
bene che non avete compiuto.  

Tutta l’umanità riceverà un breve preavviso ed entrerà nell’Avvertimento 
all’unisono, ovunque si trovi. NON ASPETTATE FINO A QUANDO 
VEDRETE I SEGNI, DOVETE COMINCIARE UNA SERIA 
TRASFORMAZIONE ADESSO, PER NON FARVI TROVARE 
ADDORMENTATI NELLA DISOBBEDIENZA!  
 
A causa della disobbedienza, l’uomo attrae le fatidiche tribolazioni. 
L’acqua è simbolo di purificazione; l’umanità non sarà castigata 
nuovamente con un diluvio, ma questo non significa che l’acqua non 
entrerà sulla terra intera, per purificarla. L’acqua purificherà nuovamente 
le opere e le azioni indebite di questa generazione.   
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Gli eventi futuri faranno spostare l’asse terracqueo e questo, unito al fatto 
che la terra si muoverà con grande forza, porterà l’acqua dei mari ad 
invadere la terra con violenza; questo sarà un evento differente da uno 
tsunami. 
 

Nonostante ciò, l’umanità andrà avanti immersa nel peccato, nella 
decadenza morale e di conseguenza spirituale, fino a quando cadrà il 
fuoco dal cielo con grande intensità. Ma anche allora, l’umanità continuerà 
a consegnarsi nelle mani del male, dando all’anticristo il potere sul destino 
umano.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non vi siete addentrati nella fine dei 
tempi, MA SIETE ALL’INIZIO DELLA GRANDE TRIBOLAZIONE: UNA 
PROVA PER IL CRISTIANO, NON SOLO NELLA CARNE, MA ANCHE 
NELLO SPIRITO, QUELLO CHE CON LA FEDELTA’, FARA’ 
GUADAGNARE IL CIELO AI MIEI FIGLI.  

Non confondetevi figli Miei, la lotta si inasprirà man mano che si andrà 
avanti. Manca ancora l’attuazione di Grandi Rivelazioni che riguardano la 
salvezza dell’umanità; la Consacrazione della Russia al Mio Cuore 
Immacolato non è stata fatta, hanno consacrato la Francia al Sacro Cuore 
di Mio Figlio ed il mondo intero, MA NON HANNO COMPIUTO LA MIA 
GRANDE RICHIESTA, PER EVITARE LE CALAMITA’ E LA GRANDE 
SOFFERENZA DI QUESTA GENERAZIONE.   

IL TEMPO NON E’ PIU’ TEMPO, E’ UN ISTANTE, ED IN QUESTO 
MOMENTO, NON OTTEMPERANDO ALLA MIA PETIZIONE, SEMBRA 

CHE ROMA NON CONSIDERI L’ISTANTE COME TALE. 

Mio Figlio ha accettato le buone intenzioni di alcuni dei Miei amati “Pietro”, 
che hanno affidato il mondo al Mio Cuore Immacolato, ma non sono state 
rispettate appieno le Mie indicazioni.   

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: non temete, siate lampade accese 
in ogni momento.  
In ogni Mia Apparizione ed in ogni Rivelazione completo il quadro di tutto 
quello che succederà e della sofferenza che patirà l’umanità, a causa della 
ribellione dell’umanità stessa contro la Legge di Dio e a causa del 
disprezzo per Mio Figlio e per tutto quello che Lo rappresenta. 
Quale Madre degli Apostoli degli Ultimi Tempi, non Mi stanco di allertarvi, 
non perché abbiate paura, ma perché vi decidiate a cambiare vita e a 
correggere il cammino che vi porta alla perdizione dell’anima.  
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Il comportamento e le azioni di questa generazione sono abominevoli, il 
cedimento alla sfrenatezza è fuori controllo, le miserie dell’umanità sono 
venute a galla e la sfida ed il disprezzo per Mio Figlio, l’hanno portata ad 
adorare satana, che vi manderà il più grande persecutore dell’umanità 
contro i cristiani, che lui qualificherà come adoratori del male, per 
alimentare il suo disprezzo per i figli di Gesù, Re dell’Universo.  

AMATI FIGLI: NON TEMETE, VI ATTENDE LA GLORIA, LA VITA 
ETERNA NON SI OTTIENE CON UNA SOLA PREGHIERA, MA CON 
UNA VITA CONTINUA NELLA VOLONTA’ DIVINA, vincendo la 
tentazione in ogni momento ed impegnandovi a rispettare quello che 
sapete essere la Legge di Dio e portando la prassi della conoscenza e della 
Fede ai fratelli che non conoscono Mio Figlio, che non sanno della Vita 
Eterna, che non conoscono le profezie, che non Mi hanno preso come 
Madre, né Mio Figlio come Salvatore.  

Amati figli, pregate per il Cile, la terra tremerà.   
Amati figli, pregate per l’Argentina, gli abitanti di questo amato paese  

impugneranno le armi.  
Amati figli, pregate per il Messico, sarà scosso.   

Amati figli, pregate per l’Indonesia, soffrirà.  

L’arrivo inatteso di un asteroide, porterà con sé una grande sofferenza 
per i Miei figli.   

AMATI FIGLI MIEI, VI CONVOCO PER PREPARARVI ALLA 
RIPARAZIONE PER LE OFFESE E PER LE CONSACRAZIONI A 
SATANA CON LE QUALI, GLI ESSERI UMANI CHE NON AMANO MIO 
FIGLIO, CONSACRERANNO LA LORO VITA A SATANA IL 31 DI 
OTTOBRE. Preparatevi per riparare per i sacrifici di bambini innocenti, 
con i quali in questa data, questi esseri umani compiacciono satana, 
riparate per i rituali di queste persone che celebrano con giubilo questa 
ricorrenza e proclamano satana padrone dell’umanità. 

POPOLO DI MIO FIGLIO, VOI, QUALI APOSTOLI E MISSIONARI DI 
MIO FIGLIO E FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, PREPARATE 
LA CONSACRAZIONE PERSONALE, FAMILIARE E MONDIALE AI 
NOSTRI SACRI CUORI PER IL PROSSIMO 31 OTTOBRE, 
RIPARANDO IN QUESTO MODO ALLE OFFESE NEI CONFRONTI DI 
MIO FIGLIO. Non è necessario fare indossare ai bambini indumenti che 
portino qualche segno cristiano, né fare manifestazioni religiose, ma non 
dovete consentire che questo giorno diventi un giorno di festa. E’ una 
tradizione che non deve entrare in relazione in alcun modo con il 
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cristianesimo; è una tradizione pagana di offerta alle tenebre e collegata 
al male, dove si consacra l’anno alle tenebre. 

Amati figli:  

Il cristiano fa entrare nella sua vita tradizioni che non sono cristiane, ma 
sono tradizioni pagane. I figli di Dio non devono partecipare, né consentire 
che le loro case facciano parte di un luogo per attirare il male.   

Questa generazione non è riuscita a comprendere la necessità di essere 
totalmente spirituali, di affidarsi alla Volontà Divina, di vivere consacrati 
ai Nostri Sacri Cuori, così che il combattimento contro il male sia meno 
doloroso.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, questa celebrazione pagana, 
causerà dolore non solo a Mio Figlio, ma anche a voi.  

LA PROSSIMITA’ DEGLI ACCADIMENTI, DUPLICA LE OFFESE DI 
CHI SI E’ CONSACRATO A SATANA COSCIENTEMENTE O 

INCONSAPEVOLMENTE. RIPARATE FIGLI MIEI, PER AIUTARMI A 
RISCATTARE ANIME.  

Siate consapevoli della Legge di Dio, consapevoli del peccato, consapevoli 
delle offese nei confronti di Mio Figlio e di quello che Lui ha dato quale 
buon comportamento per i Suoi Figli e siate anche consapevoli di quello 
che Mio Figlio ha dichiarato essere contrario ad una corretta condotta dei 
Suoi Figli.  

MIEI AMATI, ALLA FINE IL MIO CUORE IMMACOLATO 
TRIONFERA’ ED I MIEI FIGLI VEDRANNO LA GLORIA DIVINA.  

VI BENEDICO IN OGNI ATTO CON IL QUALE RIPARERETE, 
OFFRIRETE ED AGIRETE IN RIPARAZIONE DI TANTE E CONTINUE 

OFFESE AL DIO VIVO, VERO, RE DEI CIELI E DELLA TERRA.  

Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, pregate in ogni momento, siate la 
prassi della Parola Divina.  

Vi benedico con il Mio Cuore Immacolato.  

La vostra Madre del Cielo. 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  

Quali fratelli nei Sacri Cuori, dobbiamo unirci per riparare per quello che 
la Madonna ci chiede in questo messaggio.   

Non disprezziamo tanta amorevole maternità e l’ardente desiderio della 
Madonna, perché diventiamo più di Cristo e meno del mondo.   

Forse prendiamo alla leggera quello che il Cielo ci dice, ma non dobbiamo 
dimenticare che quello che il Cielo ci anticipa, accade lentamente, ma 
certamente.  

Non vivendo sulla propria pelle la persecuzione dei cristiani, le esecuzioni, 
i martiri, la fame, i flagelli climatici, i terremoti, le eruzioni vulcaniche, 
l’oppressione comunista o di sinistra, l’uomo guarda con perplessità agli 
Appelli e alle Rivelazioni del Cielo.   Ma non si deve dimenticare che 
quando le guerre ci sono state, le loro conseguenze si sono fatte sentire, 
sono state vissute e patite da tutta l’umanità. L’uomo non sa guardare 
lontano, sono pochi quelli che riflettono guardando al futuro e questo 
porta alla negazione di quello che l’umanità non vuole affrontare.  

FRATELLI, TENIAMO PRESENTE L’APPELLO DELLA MADONNA E NON 
PARTECIPIAMO AD UNA FESTA CHE E’ FUORI DA OGNI CONTESTO 

DELLA VOLONTA’ DIVINA.  

Diventiamo un’eco della Parola Materna affinché i nostri fratelli capiscano 
la serietà che comporta il prendere parte ad un atto che apre ancora di 
più le porte a satana e le cui conseguenze sono inimmaginabili.  

Preghiamo, con il dono della parola, preghiamo con il cuore, preghiamo 
con la coscienza, preghiamo dando testimonianza dell’Amore Divino, al 
quale ci siamo consacrati.  

Amen.  
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
28 OTTOBRE 2015 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Il Mio Amore é benedizione per ciascuno di voi.  
  

IL MIO AMORE E’ L’OSTACOLO AL MALE CHE INSIDIA 
L’UMANITA’.   

 
Ho bisogno che tutti i Miei figli rimangano uniti e fusi alla Mia Volontà, ho 
bisogno che siate tutti presenti, quali Miei fedeli discepoli, per portare la 
Mia Parola a ciascuno dei vostri fratelli.  
 
Popolo Mio: a colui al quale ho dato tutto il Mio Amore, oggi vengo a 
chiedere tutto il suo amore, in risposta alla Mia Donazione.  
 
Ho creato l’uomo dotato di libero arbitrio proprio perchè decidesse in 
libertà in quale misura desideri seguirmi, quale misura voglia impiegare 
per compiere la Mia Volontà e quale sarà la misura che Mi presenterà 
quando lo esaminerò nella sua obbedienza verso di Me.  
 
Ho bisogno di figli convinti, disposti a convertirsi, affinché la conversione 
li porti a sacrificarsi e a dare tutto per Me.  

 
IN QUESTO MOMENTO L’UMANITA’ SI DA’ A TUTTO QUELLO CHE 

L’ATTRAE E QUANTO ATTRAE L’UOMO E’ CIO’ CHE LO ALLONTANA 
DA TUTTO QUELLO CHE E’ IN RELAZIONE CON LA MIA CASA. 

IL MIO APPELLO E’ UNO: L’OBBEDIENZA.   
  
Amato Popolo Mio: ai miei veri discepoli, quelli che chiamai la prima volta, 
bastò una Mia Parola, un Apello, per seguirmi; allo stesso modo deve 
comportarsi ed agire il discepolo di questo momento.  Questo discepolo 
non ha bisogno che Io gli parli in continuazione, come lo sto facendo in 
questo momento, perchè Mi porta radicato nel suo cuore e quindi Mi 
ascolta continuamente, perchè continuamente vive immerso in Me, non 
agisce e non opera sotto l’impulso del libero arbitrio umano che lo tiene 
immerso nel mondo, ma sa che il libero arbitrio è un Dono del quale vi 
abbiamo dotato, perchè possiate decidervi a intraprendere e a seguire la 
Vera Via.  
 
Per questo i Miei figli fedeli non vivono di attimi, non vivono di illusioni, 
non vivono di quello che potrebbe o non potrebbe succedere sulla loro 
strada, perchè sanno che quello che succede è la Mia Volontà. 
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E’ diverso quando i Miei figli agiscono sotto la spinta del loro libero arbitrio 
senza ascoltarmi, perché sarà allora che il loro cammino sarà saturo di 
contrattempi, di imprevisti, di situazioni che si manifesteranno 
all’improvviso e nelle quali non sapranno cosa fare. 
Questo è un segno che hanno agito con il loro libero arbitrio umano e che 
le loro opere e le loro azioni non sono di Mia Volontà. 
  
Ascoltatemi e chiedetevi:  
Come agite?... 
Come amate i vostri simili?  
Cosa date nel Mio Nome: verità o ipocrisia, amore o rifiuto?... 
 
FIGLI, NON MINIMIZZATE L’IMPORTANZA DELLA PREGHIERA... 

  
Miei amati, tutti hanno ricevuto da Me un lascito, un grande Insegnamento 
che nessun vero cristiano deve omettere: LA PREGHIERA. Nessuno dei 
Miei figli è nato già sapiente nella preghiera, così come nessuno dei Miei 
figli è nato conoscendo tutta la Mia Parola. 
La vita di ciascuno di voi deve essere una costante prassi della Mia Parola, 
del Mio Sacrificio, dei Miei Insegnamenti, della Mia Legge.  
  
AVETE IL MIO ESEMPIO: MI RITIRAVO A PREGARE DA SOLO CON 
MIO PADRE. I MIEI VERI FIGLI NON POSSONO DARMI 
TESTIMONIANZA, SE NON SI RITIRANO A PREGARE DA SOLI CON 
LA NOSTRA TRINITA’, perchè se non si comportano e non agiscono in 
questo modo, si stanno comportando e stanno agendo sotto l’imperio del 
libero arbitrio, ed i Miei figli sanno che nemmeno Io, che sono l’Uomo-Dio, 
ho agito senza prima ritirarmi a pregare da solo con Mio Padre.  
 
Il fatto è che in mezzo al bailamme della vita quotidiana, non potete 
attenervi alle ispirazioni del Mio Santo Spirito.   
 
Alcuni dei Miei figli si credono illuminati e quindi pensano di non aver 
bisogno di ritirarsi a pregare da soli con la Nostra Trinità, pensano di non 
aver bisogno di ascoltare l’ispirazione, il discernimento e l’illuminazione 
del Mio Santo Spirto per operare ed agire.  
  
Dovete disporvi a conoscere la Mia Parola nella Sacra Scrittura e lì trovere 
la risposta a tutte le vostre domande e alle vostre inquietitudini, visto che 
dico: “chi non è con Me è contro di Me”,  (Mt 12,30), chi non ama il suo 
fratello, che non Mi ami, non si deve avvicinare a ricevermi nell’Eucaristia; 
chi non benedice suo fratello, che non benedica Me.  
 
Guai a chi si approfitta delle disgrazie altrui; sono farisei ed ipocriti quelli 
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che dicono di conoscere la Mia Legge e si attengono a una Mia Parola per 
scagliarsi come rapaci sui Miei Strumenti, “Chi è senza peccato, scagli la 
prima pietra”  (Gv 8,7). Non dimenticate che ho perdonato il buon ladrone, 
ma l’umanità deve rendersi conto che non si sta comportando, nè sta 
agendo, secondo la Mia Volontà. 
  
Voi stessi, che vi definite cristiani, che con orgoglio venite nelle Mie Chiese 
e dite: sono cattolico... non conoscete ancora a fondo la Mia Legge, non 
conoscete la Mia Parola e vi mettete a criticarla come delle divinità umane, 
e alla fine non la mettete in pratica. 
 
Io sto esplicitando la Verità a tutti e nonostante ciò, continuate a negare 
gli eventi che Mia Madre ha profetizzato nel corso del tempo e che si 
compiranno prima che questa generazione sia passata.  
 
Ipocriti quelli che vivono negando gli Apelli di Mia Madre! Visto che 
essendo Dio e Mia Madre, la Madre dell’Umanità, che Dio sarebbe quello 
che permettesse le apparizioni di Sua Madre e le Sue Parole, per rivelare 
quello che poi non si avvererà?  
  
No, figli, non Sono un Dio di ambiguità, la Mia Parola non è soggetta al 
liberalismo di ogni generazione, la Mia Parola è concreta, è una, è reale, 
è vera.  
  
L’obbedienza del Mio Popolo deve andare avanti nella Mia Parola, espressa 
nella Sacra Scrittura e nella Legge che Mio Padre, Dio, diede a Mosé: I 
Comandamenti. 
 
La parola Divina è una, non è soggetta a interpretazioni, RIMANE 
VIGENTE FINO ALLA CONSUMAZIONE DEI TEMPI. 
  
Amati, pregate di fronte a una terra che trema con maggiore intensità.  

Amati, pregate, viste le provocazioni tra le grandi Nazioni,  
per avvicinare la guerra.  

Amati, pregate, siate perseveranti, tutti devono pregare ed uniti in 
preghiera crescere fino a fondersi nella Mia Volontà.  

Amati, pregate, l’acqua purificherà l’uomo.  
  
Figli Miei, sapete con certezza che Io non affido il Mio Amore in mani 
sbagliate... 

Sapete per certo che uno avrebbe la forza di mille uomini, se solo la sua 
fede fosse come un granello di senape...,  
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Sapete con certezza che vi mando la Mia Protezione, quella che ho detto 
che avrei inviato nei momenti di tribolazione.  

L’uomo non sa attendere, fa congetture in anticipo su quello che vi 
annuncio: alcuni immaginano questa protezione come un Angelo della Mia 
Corte Celeste, altri la immaginano come grandi ali sotto le quali si 
ripareranno, altri dicono che sarà confusa con l’anticristo, ah... figli, “IO 
SONO COLUI CHE SONO” (Es .3,14 ): SONO PACE, AMORE, SICUREZZA, 
FIDUCIA, NON SONO CONFUSIONE.   

Il Mio Popolo non è mai stato abbandonato.  La Mia Protezione tornerà sul 
Mio Popolo, anche se verrà nuovamente rifiutata, la Mia Parola giungerà 
perchè sia ricordata, ma verrà nuovamente disprezzata.  

Figli Miei, gran parte dell’umanità ha intrapreso un cammino di dolore, 
accettando l’irriverenza verso la Nostra Trinità, pian piano lo stesso uomo 
attirerà su sé stesso il suo proprio libero arbitrio mal impiegato ed in 
ribellione contro la Nostra Augusta Maestà.  
  
IO HO BISOGNO DI UN POPOLO DISPOSTO A SEGUIRE I MIEI 
INSEGNAMENTI. Nessuna preghiera, per quanto piccola sia, rimane 
senza portare frutto, se nasce dal profondo del cuore, dal desiderio, dalla 
disposizione dei Miei ad essere veri e fedeli. La Mia Volontà non è quella 
di essere inerti, di rimanere estatici; è una continua prassi della Parola 
Divina, nella quale tengo il Mio Popolo affinchè cresca e si nutra, cresca e 
si purifichi nel compimento della Legge Divina, cresca e viva con la sete 
di Me e di Mia Madre.  
 
IO HO BISOGNO DI UN POPOLO DECISO A RISPETTARE LA 
PAROLA DIVINA, così che non si lasci trarre in inganno dai lupi in pelle 
di pecora che insidiano il Mio Popolo, ed unendosi in preghiera, chiedendo 
discernimento al Mio Santo Spirito, si addentri nella Mia Volontà, nella 
quale scoprirete che se il libero arbitrio viene posto nelle Nostre Mani ed 
in quelle di Mia Madre, la fusione della creatura con il suo Creatore, vi 
porterà a gustare il Paradiso anticipato.  
    
Continuate ad essere sotto la Mia Protezione. Vi amo. Vi benedico.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA   
 
Fratelli: 
  

CREDO APOSTOLICO 
 
 

Io credo in Dio, Padre onnipotente, 
 creatore del cielo e della terra;  

e in Gesù Cristo, Suo unico Figlio, nostro Signore,  
il quale fu concepito di Spirito Santo,  

nacque da Maria Vergine, patì sotto Ponzio Pilato,  
fu crocifisso, morì e fu sepolto; discese agli inferi;  

il terzo giorno resuscitò da morte;  
salì al cielo, siede alla destra di Dio Padre onnipotente;  

di là verrà a giudicare i vivi e i morti.  
Credo nello Spirito Santo, la Santa Chiesa cattolica,  
la comunione dei Santi, la remissione dei peccati,  
la risurrezione della carne, la vita eterna. Amen.  

 
Amen. 

 
 

  NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
2 NOVEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio: 

LA MIA MISERICORDIA CONTINUA A RIVERSARSI SU TUTTA 
L’UMANITA’,  IN OGNI MOMENTO  

 
Io osservo costantemente ogni essere umano, nell’attesa che Mi guardi e 
solleciti il Mio aiuto. Sono rispettoso del libero arbitrio dell’uomo ed 
aspetto con pazienza e con dolore vedendovi soffrire per disobbedienza, 
per ignoranza, per condizionamento e per ribellione.  

Popolo Mio: 

Sto sempre attento alle vostre richieste, alle vostre invocazioni di aiuto 
per uscire dalla mondanità e da quanto è peccaminoso. Mantengo una 
costante attenzione così che il Mio Spirito vi dia il necessario 
discernimento, quando Me lo chiedete, e non cadiate in quello che non è 
la Mia Volontà.  
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Amato Popolo Mio, la corrente del mondo trascina, è un’onda in costante 
movimento che va a toccare la vita dei Miei figli in ogni sua sfaccettatura, 
perfino nei punti più reconditi, che vi porta a ribellarvi contro di Me e a 
cedere a quello che sembra facile, ma che alla fine vi condurrà in un abisso 
spirituale, per uscire dal quale dovrete iniziare di nuovo il cammino verso 
di Me.  

VOI, SENZA NEMMENO ACCORGERVENE, VI COINVOLGETE NELLE 
COSE DEL MONDO, IN UN COSTANTE ANDIRIVIENI DI 
SITUAZIONI CHE VI ASSORBONO E VI COMPROMETTONO. A volte, 
alcune sembreranno molto buone e vi daranno l’impressione di tenervi 
vicino, vicinissimi a Me, invece quando i Miei figli non si creano uno spazio 
per pregare e per vivere un momento da soli con Me, iniziano ad 
allontanarsi, poiché il desiderio umano vi fa inclinare verso quello che 
sembra e può essere buono, ma vi allontana da quei momenti in cui la 
creatura ed il suo Creatore devono dialogare. 

La creatura deve esaminarsi, perché il Mio Santo Spirito le mostri il 
cammino della Verità, e così e solo così, vi rendiate conto che le vostre 
opere e le vostre azioni sono il risultato della Mia Volontà, non della 
volontà umana.  

Popolo Mio: 

CIASCUNO IN PARTICOLARE DEVE RIMANERE IN UNA COSTANTE 
ALLERTA; IL MALE VI PORTA AD ANELARE AD ALCUNI ASPETTI 
DEI QUALI VI PRIVATE, E DEI QUALI I VOSTRI FRATELLI CHE NON 
SONO ANCORA COMPROMESSI CON ME, FRUISCONO. Non 
rammaricatevi per questo, poiché chi gode delle cose mondane, dovrà 
pentirsi quando li metteranno in situazioni indesiderate, quando sarà tardi 
per pentirsene senza avere conseguenze.  

Voi, Miei amati, sapete che Io Sono Misericordia, ma allo stesso tempo 
Sono Giustizia… e quale Giusto Giudice, di fronte a tutto il creato che Mi 
sollecita di permettergli di agire per risvegliare le anime, NON MI POSSO 
RIFIUTARE, PURCHE’ ANCHE UN SOLA ANIMA VENGA 
RISCATTATA. 

Amato Popolo Mio: non state prestando attenzione ai segnali di questo 
momento, in cui dovete prepararvi con quanto Mia Madre vi ha sollecitato 
di fare, per il vostro bene.  

Un Cavaliere Apocalittico percorre la terra, i Miei figli soffrono a causa di 
quello che è stato prodotto dalla ribellione, dal volermi modernizzare, 
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quando Io Sono l’Eterno Presente.  L’innovazione per i Miei figli, è in gran 
parte prodotta dal peccato in cui si immergono gli uomini, perciò cattura 
la loro attenzione e riservano il loro beneplacito a quanto è illecito ed il 
loro disprezzo invece a quanto è lecito ai Miei occhi.  

Ai tempi di Noè il peccato sovrabbondava sulla terra.  L’attuale momento 
fa proliferare il peccato in un costante rinnovamento, di modo che i Miei 
figli si sentano a loro agio avendo svariati modi di ribellarsi contro quello 
che è istituito nella Sacra Scrittura.  

Amato Popolo Mio: 

SE IO VI CHIEDESSI DI MODERNIZZARE LA MIA PAROLA NON 
SAREI DIO, VISTO CHE, ESSENDO DIO, CONOSCO IL PRESENTE 

DELL’UOMO, IL MOMENTO ATTUALE, E SE DOVESSI CORREGGERE 
LA MIA PAROLA, STAREI AMMETTENDO DI ESSERMI SBAGLIATO, 

RINNOVANDO QUANTO STA SCRITTO, COSI’ CHE L’UOMO 
ATTUALE PROVI BENEPLACITO NEL SUO COMPORTAMENTO E NEL 
SUO MODO DI AGIRE DISORDINATO, IMPRUDENTE, ALTERATO, 

AL DI FUORI DELLA MIA VOLONTA’.    

Amato Popolo Mio: 

La terra continua a rompersi per il dolore, di fronte a un uomo che non 
conosce quello che è spirituale… 

L’astro del Sole emanerà una vampata di calore talmente forte, che avrà 
una pesante influenza sulle comunicazioni, i sistemi di sicurezza delle 
potenze si paralizzeranno… e l’umanità vedrà che la Mia Creazione non 
trova l’uomo in accordo con quella sintonia Divina che dovrebbe 
mantenere con il suo Creatore.  

Amato Popolo Mio: 

NON ACCONTETATEVI DI ASSISTERE QUOTIDIANAMENTE 
ALL’EUCARISTIA, PERMETTETEMI DI MUOVERE I CUORI, LE 

MENTI, I PENSIERI, LE AZIONI E LE OPERE, CHE VI PORTINO A 
VIVERE UN VERO COMPROMESSO CON ME ED A FAVORE DEI 

VOSTRI FRATELLI.  

Il Mio Popolo gioisce nel condividere la sapienza che non risiede nell’essere 
umano, ma è la Sapienza che riesce a trovare nell’azione del Mio Amore, 
nella conoscenza su di Me e nel ridurre la sofferenza dei propri fratelli con 
la speranza di un domani migliore.  
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Il Mio Popolo vive in difficoltà a causa di una Chiesa che rimase inerte e 
non fece conoscere quegli eventi che Mia Madre profetizzò per tutta la 
terra.  

VI INVITO A PREPARARVI, VI INVITO AD AVVICINARVI A ME ED 
A VIVERE LA PRASSI DELLA MIA PAROLA, QUALI VERI 
TESTIMONI DEL MIO AMORE E DELLA MIA GIUSTIZIA. 

Popolo Mio, vi avevo già annunciato che la guerra sarebbe sorta in una 
piccola nazione, ed il momento è giunto, a causa della continua ribellione 
dell’umanità, dell’oltraggio alla Mia Legge e dell’oltraggio alla Mia Volontà, 
che non è altro che il bene dei Miei figli.  

Il clima cambia instancabilmente, il clima viene alterato dall’uomo, che 
nella sua ansia di essere dio, ha inciso sulle corde più profonde del Mio 
Amore, della Mia Misericordia, della Mia Verità e della Mia Giustizia.  

Il rifornimento di armamenti verso i paesi piccoli è in ebollizione in questo 
momento, i tamburi di guerra stanno aumentando il loro ritmo, in mezzo 
a un’umanità carente del senso della realtà, dove l’uomo è giunto a creare 
armi con le quali potrebbe riuscire a far scomparire l’umanità.  

UNA COSA E’ IL PENSIERO ED IL DESIDERIO DELL’UOMO… 
ALTRA COSA E’ QUELLO CHE LA MIA VOLONTA’ PERMETTERA’ E 

QUELLO CHE NON PERMETTERA’…  

Pregate, figli Miei, sorgeranno nuovi vulcani in posti impensabili.  
Pregate, figli Miei, i vulcani si attivano, pregate per l’Italia.  

Pregate, figli Miei, nello stesso giorno la terra tremerà con forza in vari 
paesi. 

Pregate per gli Stati Uniti, pregate per il Cile, pregate per l’India, 
pregate per il Centro America, pregate per il Giappone.  

Amati, guardate con attenzione i Segni, guardate come colui che farà 
apparire con maggiore potenza l’anticristo stia già dando mostra del suo 
potere, e stia portando piccoli paesi ad allearsi mediante una strategia 
silenziosa, a causa del bisogno degli altri paesi.   

L’UNIFICAZIONE DELL’UMANITA’ IN UN SOLO GOVERNO UNICO, 
SARA’ LA STOCCATA CON LA QUALE SAPRETE CHI SI 

NASCONDEVA DIETRO LE QUINTE. 

Amato Popolo Mio, VI CHIAMO A NON ESSERE INSENSIBILI ALLA 
MIA PAROLA E A QUELLA DI MIA MADRE, vi lamentate dicendo che 
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le Mie Profezie e quelle di Mia Madre non si stanno avverando… Quanto è 
ingrato l’uomo! Dovreste ringraziarmi, per non avere patito l’oppressione 
del potere di un essere che dominerà l’umanità con la sferza e con pugno 
di ferro, implacabile e senza sentimenti.   

IO VI AMO TUTTI QUANTI, MA QUESTO AMORE VIENE 
CALPESTATO DALLA STRAGRANDE MAGGIORANZA DEI MIEI 

FIGLI, NON TUTTI MI RICONOSCONO COME LORO SIGNORE E 
SALVATORE.   

In questo momento il male si sta impossessando dell’umanità mediante 
l’uno e l’altro fonte, che vi stanno portando senza che ve ne accorgiate, 
verso il dominio totale di un potere nato dal demonio.   

L’oceano sarà scosso e si scaglierà sulla terra nelle zone costiere dello 
Stato del Messico, a seguito di un terremoto di grande intensità nel 
Messico.  

UMANITA’, POPOLO MIO, SVEGLIATEVI!  
L’AVVERTIMENTO SI AVVICINA E DESIDERO ANIME DISPOSTE 

AL PENTIMENTO, NON FIGLI SUPERBI E DISOBBEDIENTI. 
 

Popolo Mio che mi comprendete, riparate per i vostri fratelli, siate ciascuno 
testimonio del Mio Amore. IO NON MI ALLONTANO DA VOI, SIETE 
VOI CHE VI ALLONTANATE DA ME COSTANTEMENTE.  

Vi proteggo con il Mio Sangue Preziosissimo, quello che porta il male a 
retrocedere quando i Miei figli riconoscono il valore del Mio Sangue Divino.  

Vi benedico, vi amo,  

Il vostro Gesù 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA   
 

Fratelli:  
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Il nostro amato Gesù ci rivela nuovamente il tema dell’Avvertimento, 
affinché lottiamo per la conversione, che non è altro che la salvezza, non 
solo personale, ma del mondo intero.  

Fratelli, quando non c’è la fede, tutto quello che succede nella vita 
dell’uomo sembra più grande e terribile di quanto non sia; il fatto è che 
nessun uomo può salvarsi se non ha la Fede e grazie alla Fede abbia quindi 
la convinzione di avere il modo di guarire.  

L’uomo è dotato di intelligenza, che però è contaminata dalle influenze 
esterne, che lo portano a sentirsi inutile e privo di auto controllo, quando 
la sua intelligenza e la sua ragione gli ricordano costantemente i suoi 
errori e non gli permettono di guarire, di perdonarsi e di permettere a Dio 
di perdonarlo.  

Fratelli, ogni conversione, ogni passo che facciamo verso la conversione, 
è liberarsi di ogni passo con il quale l’uomo ha offeso Dio.  

Fratelli, stiamo certi che la Verità non si troverà solo nella teoria, ma nella 
prassi stessa di quella Verità che ci è stata rivelata.  

La fede non è un salto nell’incognito, ma deve essere un fatto razionale, 
ovvero deve consolidarsi attraverso il credere dell’uomo e a questo 
proposito, vi ricordo che Sant’Agostino diceva:  

“Comprendi per credere, credi per comprendere.” 

Amen. 

SAN MICHELE ARCANGELO 
3 NOVEMBRE 2015 

Amati di Cristo:  

L’uomo è diventato completamente stolto, si crede autosufficiente, nel 
momento più critico per l’umanità, in cui l’uomo sta per rompere il filo 
conduttore che ha mantenuto tutti gli uomini, creature di Dio, in una 
maniera o in un’altra, in equanimità, e in questo momento si trova ad un 
punto – ripeto – critico, dove entrerà nella fase del maggior disastro di 
questa generazione. 

IO, CHE COMANDO LA CORTE CELESTE, VENGO A CHIAMARVI 
CON URGENZA AD UN CAMBIAMENTO DI ATTITUDINE.  
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L’uomo, figlio di Dio, non può continuare in questa corsa sfrenata verso 
tutto quello che non conosce, non può continuare a cadere nella bassezza, 
poiché la spiritualità, quando si cade nelle bassezze, diventa pesante e le 
tenebre vi impediscono di riprendere nuovamente quota. 

IN QUESTO MOMENTO, NOI LEGIONI CELESTI, CI TROVIAMO IN 
UNA COSTANTE LOTTA CONTRO IL MALE. Una lotta che non dà 
tregua, perché le legioni del male stanno al di sopra di tutti gli uomini per 
catturarli come preda ed assoggettarli con catene di peccati, così che non 
possano provare il desiderio della conversione.  

Quale Comandante degli Eserciti Celesti, provo un grande dolore quando 
sento che, alla base delle prediche dei Figli Prediletti della Nostra 
Santissima Regina, c’è la negazione dell’esistenza del demonio, visto che 
i nostri Eserciti Celesti lottano, momento dopo momento, contro queste 
legioni demoniache, che raggiungono la mente, il pensiero ed invadono 
l’intelligenza dell’uomo e la annullano, per colmare il suo cuore di 
malvagità, di amarezza e di desideri di vendetta, suscitando nell’uomo 
azioni ed opere impensabili. 

Sento e mi rendo conto come, tramite una sola parola che neghi 
l’esistenza del demonio o satana che dir si voglia, gli esseri umani si danno 
al libertinaggio e quindi cadono nella rete di tutto quello che è 
peccaminoso e che offende il Nostro Re e Signore Gesù Cristo.  

In questo momento è necessario che l’uomo, per continuare a rimanere 
fedele e leale al Nostro Re, conosca il Nostro Re, non attraverso i 
commenti degli altri fratelli, non attraverso quello che sentono che gli altri 
fratelli hanno sperimentato. E’ NECESSARIO CHE CIASCUNO FACCIA 
LA SUA ESPERIENZA PERSONALE CON IL NOSTRO RE. E’ necessario 
quell’incontro di ogni creatura con il suo Creatore affinché la Fede sia 
invincibile, altrimenti una fede forgiata sull’esperienza, sulle vicissitudini 
e sulla preghiera altrui, è una fede che si basa sulle sabbie mobili, che 
potrà cadere in qualsiasi momento, per non risollevarsi più.  

Amati figli del Re, quale Principe delle Milizie Celesti devo farvi sapere che 
l’uomo è giunto al punto massimo della smania di potere e per questo non 
penserà ai suoi fratelli, ma farà la guerra e fiumi di sangue scorreranno 
nel mondo di fronte a un uomo senza pietà, a un uomo desideroso di 
combattere solo per uccidere, per torturare i propri fratelli, poiché quelle 
persone che opteranno per la via della forza e del peccato, 
perseguiteranno quelli che avranno l’anima sulla Retta Via, sulla Via del 
Nostro Re.  
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Amati del Nostro Re:  

Voi volete diventare migliori ed incamminarvi alla Vita Eterna. Questo 
riuscirete ad ottenerlo vincendo voi stessi, lottando contro voi stessi.  
Questo è il momento in cui dovete decidervi ad abbattere tutto quello che 
vi impedisce di elevarvi alla fusione con la Volontà Trinitaria, ma se 
continuate a comportarvi e ad agire come avete fatto nella vita che avete 
tenuto fino a questo momento, sarà difficile che andiate al di là di quello 
che avete sotto gli occhi. 
 
CIASCUNO DEVE DISPORSI AD UN CAMBIAMENTO VERO E REALE 
ED UN GRANDE OSTACOLO SUL PERCORSO SPIRITUALE E’: IL 
CARATTERE… IL NOSTRO RE VI HA LASCIATO L’INSEGNAMENTO 
DI UN CARATTERE PACIFICO e fino a che gli esseri umani non 
opteranno per il modello di pace del Nostro Re, sarà difficile per loro 
ottenere una vita piena nello spirito.  
 
E’ NECESSARIA L’UMILTA’ e chi non vince sé stesso, si lascia portare 
dalla superbia dove quest’ultima vuole, meno che all’incontro con il suo 
Creatore.   E’ necessario che in questo momento voi siate messaggeri 
d’amore e di pace.  Una persona superba, una persona altezzosa, una 
persona senza amore… è una persona impossibilitata ad arrivare in fretta 
all’incontro con il Suo Signore e Re. 
  

POSSEDETE IL LIBERO ARBITRIO, UTILIZZATELO PER 
DOMINARVI ED IN 

OGNI MOMENTO IN CUI L’EGO UMANO VOLESSE SUPERARE I 
PASSI CHE AVETE FATTO PER AVANZARE SPIRITUALMENTE, 

FERMATEVI E NON PERMETTETEGLI DI PROCEDERE.  
 

Noi siamo presenti su tutta la terra, poiché desideriamo calmare la sete 
di anime che ha Cristo. Siamo i compagni di viaggio, siamo i messaggeri 
di Dio, il nostro dovere è di non abbandonarvi.   

Ogni creatura ha un Angelo Custode, come è stato disposto per Divina 
Volontà, ma di fronte a quanto si avvicina, proteggiamo ciascuno di voi 
con tutto l’aiuto che vi possiamo dare, su richiesta del Cielo, di modo che 
riusciate a vincere e a trascendere questo mondo, che vi impedisce 
costantemente di vivere appieno la felicità, che solamente la fedeltà alla 
Trinità Sacrosanta e l’Amore per la nostra Regina e Madre degli uomini 
producono.  

Pregate il Santo Rosario, la Nostra Regina vi ascolta ed intercede per 
voi.  
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L’uomo combatte contro sé stesso, lotta contro sé stesso, lotta per 
prevalere e per essere il primo in ogni campo. QUESTO DERIVA DALLA 
SUPERBIA E DAL CATTIVO INSEGNAMENTO DELLA MAGGIORANZA 
DEI GENITORI, CHE SONO PERMISSIVI CON I PROPRI FIGLI CHE 
NON PORTANO LORO IL DEBITO RISPETTO.   

LA RIBELLIONE DI QUESTA GIOVENTU’ E’ STATA PREPARATA 
NELLE CASE STESSE NELLE QUALI IL CENTRO DEL FOCOLARE E’ 

LA TECNOLOGIA, VALE A DIRE: LA TELEVISIONE. 

I genitori non si occupano dei propri figli perché sono dipendenti da 
programmi dei quali sono fedeli spettatori ed i figli non si interessano dei 
loro genitori; si è persa la comunicazione nelle famiglie.  
 
I figli utilizzano la tecnologia fino alle prime ore del mattino e per questo 
non rendono negli studi, per questo motivo come esseri umani si ribellano, 
perché la tecnologia mal impiegata, trasmette loro costantemente la 
violenza, la ribellione, la lotta, le uccisioni, la carestia, la guerra, 
l’indifferenza e la competitività.  
 
Amati figli del Re, come sono ridotte male le famiglie in questo momento! 
E poiché sono ridotte male, satana ne approfitta per creare divisione nelle 
famiglie e per questo abbiamo genitori contro i figli, figli contro i genitori, 
fratelli contro fratelli, perché satana è il padrone della divisione, nella 
quale si compiace immensamente.  
 
Ormai nelle famiglie non si sentono più discorsi concreti, perché ogni casa 
è occupata dagli apparati elettronici. 
 
Voi, figli di Dio, non lasciatevi vincere da questo, perché attraverso le reti 
sociali venite controllati proprio da quelli che agiscono a favore 
dell’anticristo. Non ve ne siete accorti! Ma l’uomo in questo momento è 
completamente controllato in quello che fa e come agisce e quindi sarà 
una facile preda per l’anticristo. 
 
Figli della Regina di tutti gli Angeli e Madre degli uomini, è necessario che 
ritorniate ad essere veri con urgenza, che rimaniate sulla retta via, che 
non cediate di fronte al male e che non neghiate Dio. Dovete essere 
coraggiosi, generosi ed attivi nelle comunità, così da portare la Parola 
della Buona Novella a tutti quelli che sono su strade sbagliate.  
 
Grandi avvenimenti accadranno sulla terra, tra i quali, un meteorite cha 
cadrà nel mare e causerà un grande tsunami nell’Oceano Atlantico, 
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inonderà varie isole e gran parte dei vostri fratelli periranno in questo 
evento. 
 
Cambiate in questo momento, non aspettate il domani, siate creature 
nuove che si comportano ed agiscono consapevoli che il tempo appartiene 
al Nostro Re e non all’uomo, e quando l’uomo attende e ritiene di avere 
molto tempo a disposizione, forse sarà in quel momento che avrà meno 
tempo. L’uomo aspetta e non cambia, non riesce a correggere il suo 
cammino, se ciò non avviene per mezzo di un vero pentimento ed il vero 
pentimento è comportarsi ed agire a somiglianza di Cristo.  
 
Ci sono anime caritatevoli, buone e che amano i propri fratelli ma in fondo 
al cuore hanno l’arroganza, il desiderio di prevalere e soprattutto il loro 
carattere che domina chiunque si avvicini.   
 
Il carattere è una benedizione, perché forma la persona, ma in questo 
momento è necessario che la persona plasmi il carattere, che lo affidi nelle 
Mani Divine e in quelle della Nostra Regina, di modo che Loro, mediante 
il crogiolo della vita, vi portino ad essere persone nuove, colme di pace e 
d’amore.  
 
Figli del Re, affrettatevi, non perdete questo momento, perché durante 
l’Avvertimento, quelli che si sono pentiti, saranno quelli che dopo 
l’Avvertimento continueranno con decisione sui passi del loro Maestro, 
invece quelli che sovrabbondano in superbia, si rivolteranno contro i loro 
fratelli e renderanno la vostra croce più cruenta e più pesante.  
 

E’ importantissimo, figli, che preghiate per l’Indonesia, perché oltre al 
tremore della terra, il fuoco uscirà dai vulcani e causerà una grande 

disgrazia per l’uomo.  

Non dimenticatevi che il sole è segno di vita e di benessere per l’uomo, 
ma in questo momento lo stesso sole si ribella contro la malvagità 
dell’uomo. 

LA STORIA DELL’UMANITA’ E’ UNA STORIA DI AMORE E DI 
MISERICORDIOSE OPPORTUNITA’ DEL RE, ma l’uomo di questa 
generazione ha approfittato della Misericordia Divina per abusarne e 
quindi verrà Cristo sul Suo cavallo a purificare il Suo Popolo, prima che 
quest’ultimo si perda del tutto.  Il Nostro Re, permetterà che i Suoi figli 
vengano purificati, affinché non perdano le loro anime.   

Amati figli del Nostro Re e della Nostra Regina, la guerra arriverà prima 
di quanto immaginiate, non dimenticatelo, tenetelo presente senza 
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scordarvi che ci sarà la Misericordia Divina per ciascuno di voi, ma allo 
stesso modo c’è e ci sarà la Giustizia Divina.   

NON DATE RETTA A QUELLI CHE NEGANO IL PECCATO, 
L’INFERNO ED IL MALE, PERCHE’ QUESTI VI PORTERANNO AL 

FUOCO ETERNO.   

La Nostra Regina e Madre di tutti gli uomini, intercede per tutti voi, e Suo 
Figlio Gesù Cristo Le ha ordinato di comandare le Nostre Legioni, così che 
sia Lei quella che schiaccerà la testa di satana e che lo incatenerà negli 
abissi affinché non possa più sedurre le Nazioni e non possa più continuare 
a creare insidie tra gli uomini.  

Il sangue dei figli del Re verrà sparso e la terra tremerà con forza, 
provocando lo spostamento dell’asse terracqueo che si muoverà con 
forza, facendo riversare l’acqua dei mari sulla terra, fino a quando 
l’umanità piegherà le ginocchia e la Nostra Regina e Signora ordinerà a 
tutti gli elementi di fermarsi.  

A causa della cocciutaggine umana non accettate di essere colpevoli di 
quanto attirate su di voi, delle disgrazie, del dolore e della sofferenza di 
questo preciso istante.  

I BAMBINI NON PATIRANNO QUELLO CHE PATIRANNO GLI 
ADULTI; L’ADULTO E’ CONSAPEVOLE DELLE SUE OPERE E DELLE 
SUE AZIONI. I GIUSTI, GLI INNOCENTI, SARANNO RISCATTATI 
DA NOI QUANDO AVVERRA’ LA GRANDE E TEMIBILE 
PURIFICAZIONE. In seguito saranno riportati nei loro luoghi d’origine.   

E’ facile portare la Parola, difficile è metterla in pratica nella vita 
quotidiana.  
   
Amati figli del Nostro Re, vi trovate in un momento d’attesa, perché il 
Nostro Re invierà la Sua Amata Creatura al Suo Popolo, che attende con 
gioia l’ordine del Re per giungere sulla terra e per continuare il Suo 
Apostolato, proteggendo il Popolo del Nostro Giusto Re, dai  grandi 
interessi che convergono in questo momento, perché saranno questi 
interessi che porteranno l’umanità ad annichilirsi.  

PREGATE, PREGATE; NON ESISTE ESSERE UMANO CHE PREGHI 
SENZA SAPERNE IL PERCHE’. CHI PREGA E’ PERCHE’ HA 

BISOGNO DI UN AIUTO, CHI PREGA E’ PERCHE’ HA BISOGNO DI 
ESSERE DIFESO, GUIDATO E PROTETTO. 
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Voi pregate, pregate con Fede, ma allo stesso tempo dovete convertirvi 
affinché la preghiera sia ascoltata dal Creatore, sia ascoltata dalla Madre 
di tutti gli uomini, così che Lei interceda.  

NOI RIMANIAMO CON VOI E CIASCUNO DEI VOSTRI ANGELI 
CUSTODI SOFFRE QUANDO AGITE CONTRO LA VOLONTA’ DIVINA, 
quando agite pensando solo al benessere personale e quando agite per 
guadagnare importanza di fronte ai vostri fratelli.  

Il Nostro Re ha bisogno di un Popolo umile, di un Popolo semplice, ma di 
un Popolo invincibile, convinto e convertito, disposto a portare la Parola e 
trasformarla in un atto d’amore da condividere con i propri fratelli.  

Questa umanità è piena di persone che non conoscono quello che 
succederà, sono ignoranti e a causa della loro stessa ignoranza, negano il 
compimento delle Profezie. Sono talmente ignoranti che assicurano che 
gli annunci del Cielo sono solo invenzioni per causare paura all’uomo e 
non si assumono la loro responsabilità. 

Voi siete quelli che avete bisogno di salvare l’anima e di guadagnarvi la 
Vita Eterna. 

Voi siete quelli che avete bisogno dell’Aiuto Divino, voi siete quelli che 
hanno bisogno di gridare: Abba Padre ! Ave Maria! 

Voi siete quelli che avete bisogno di giungere alla conclusione che senza 
l’Ausilio Divino non siete niente e potete avanzare poco o niente.  

Non continuate ad illudervi né ad essere superbi. Dovete ritornare 
all’umiltà e rendervi conto che senza l’Aiuto Divino vi perdereste, dovete 
invocare una nuova opportunità di Misericordia e Noi che rimaniamo 
attenti ai vostri appelli, accorreremo per aiutarvi, ma abbiamo bisogno 
che la volontà dell’uomo lo permetta. 

Pregate, è importante che preghiate per il Giappone, è importante che vi 
rendiate conto che l’energia nucleare è l’erode di questo momento. 

E’ necessario che vi rendiate conto dell’importanza tanto grande e tanto 
infinita del significato della Croce, tanto che quelli che non amano Cristo, 
quelli che Lo disprezzano e che Lo negano, e che negano i Comandamenti 
e negano i Sacramenti e negano le Beatitudini e negano l’Amore ed il 
Sacrificio di Gesù per l’umanità, temono proprio la Croce, perché sanno 
che rappresenta la Vita Eterna, la Gloria e la vittoria della vita sulla morte.  
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Sentirete nuovamente ruggire la terra e vedrete con stupore come si 
aprirà, vedrete prossimamente grandi segnali nel Cielo; non continuate a 
negare quello che tramite la Profeta di Cristo, della figlia amata della 
Nostra Regina, vi viene annunciato.  

La rivelazioni vengono date in anticipo, prima che succedano e la scienza 
le avalli successivamente.  

CHI E’ COME DIO?  
SE DIO E’ CON VOI, CHI E’ CONTRO DI VOI? 

MA FORTIFICATEVI E NON NEGATE QUELLO CHE E’ INNEGABILE, 
PERCHE’ CI SARANNO GRANDI SCOPERTE E GRANDI VERITA’ 

SARANNO CONOSCIUTE.  

Che il Dio della Pace e della Misericordia e la Nostra Regina, vi 
benedicano.  

San Michele Arcangelo 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO!  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO!  

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

Amen. 

 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
9 NOVEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio: 

COME IL BUON PASTORE CHE BADA AL SUO GREGGE, VENGO A 
VOI, MIEI AMATI FIGLI, PER ALLERTARVI CON IL MIO AMORE E 

LA MIA MISERICORDIA.  

Il Mio Cuore diffonde Amore per tutti, è la fonte inesauribile dove tutti 
possono saziare la sete, quella sete che si acutizza nelle mondanità e vi 



 489 

porta a cercare nuove fonti nelle quali sprofondate ancora di più e vi 
allontanate da Me.  

Il Mio Amore è a portata di mano…, a un passo da voi, solo che non lo 
riconoscete perché vi trovate lontani da Lui. PER AMARMI DI PIU’ E 
PER SCEGLIERE ILMIO CAMMINO, DOVETE MANTENERE TUTO IL 
VOSTRO ESSERE UNITO A ME COSTANTEMENTE, ALTRIMENTI 
RIMARRETE TRA IL PECCATO ED IL MIO AMORE, e le due cose non 
sono compatibili, il male è male ed il bene è bene, o “Chi non è con Me è 
contro di Me (MT. 12,30).  

Se vi manterrete focalizzati in Me con tutti i vostri sensi, riuscirete ad 
essere centrati in Me e perciò la vostra anima rimarrà unita a Me. 

Amato Popolo Mio, ogni pensiero deve nascere dalla necessità di portarmi 
ai vostri fratelli, ogni azione deve nascere nella necessità di farmi 
conoscere.  Non dimenticatevi che la risposta che riceverete sarà in base 
alle azioni e alle opere con le quali vi avvicinerete ai vostri fratelli.   

Chi può negare la Mia Parola? 
Chi può negare l’esistenza di un luogo di pena eterna? 
Chi può negare la Mia Giustizia quando i Miei figli la meritano, così che 
non si perdano più? 
Chi può negare la Mia Onnipotenza? 
Non è che Mi compiaccia del comportamento di alcuni dei Miei figli, ma il 
Mio Amore aspetta che si pentano, fino all’ultimo istante. Avete 
dimenticato che il buon comportamento e le buone azioni attirano il Mio 
Cuore verso le persone che in questo modo danno testimonianza della Mia 
Presenza in loro.   

L’UOMO SI CASTIGA DA SOLO ATTRAVERSO LE SUE AZIONI E LE 
SUE OPERE RIVOLTE AL MALE.  

 
IL PRODOTTO DEL SUO CATTIVO COMPORTAMENTO E DELLE SUE 
CATTIVE AZIONI È LA CONSEGUENZA NEGATIVA CHE L’ESSERE 

UMANO GENERA PER CONTO SUO.  
 

Amato Popolo Mio:  

VI INVITO A RIMANERE VIGILANTI, A PREPARARVI E A 
CONOSCERMI PIU’ CHE POTETE…   
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NON MISURATE IL TEMPO CHE IMPIEGATE PER CONOSCERMI, 
PER ADDENTRARVI NEL MIO AMORE MISERICORDIOSO E ALLO 

STESSO TEMPO NELLA MIA GIUSTIZIA DIVINA.  

Io non castigo i Miei figli amati, i Miei figli generano da soli le conseguenze 
delle loro cattive azioni, dell’oltraggio alla Mia Volontà, della loro ribellione 
e della loro superbia.  

Io attendo ed Amo, Amo ed aspetto i Miei, Sono Paziente, Sono 
Onnipresente. Non lascio passare inavvertiti gli errori dei Miei figli, aspetto 
il pentimento dell’uomo e siccome non Mi giunge il pentimento, intervengo 
prontamente, permettendo alla Mia Creazione di agire per risvegliare 
nell’uomo la necessità di cercarmi.  

Amato Popolo Mio: 

LA MIA CHIESA SARÁ SCOSSA, IL MIO CORPO MISTICO SARÁ 
CONFUSO, VAGHERÁ DA UNA PARTE ALL’ALTRA, SI SENTIRÁ 

STORDITO, CI SARANNO MOMENTI DI INCERTEZZA E DI 
PROFONDA CONFUSIONE.  

La Mia Chiesa sarà flagellata dal potere occulto della massoneria e degli 
interessi che Mi sono estranei.  Mia Madre sarà scartata e la Sua Maternità 
verrà disprezzata. 

Attenzione, figli Miei! Chiedete il Mio Santo Spirito per poter discernere e 
per non crollare.  

ALCUNI DEL MIO POPOLO, VIVRANNO MOMENTI DI GRANDE 
PROVA NELLA FEDE, PER QUESTO DOVETE CONOSCERMI E 

SAPERE CHE LA MIA PAROLA È UNA, NON SI CAMBIA, CHE LA 
LEGGE DIVINA È UNA, NON SI CAMBIA…  

Figli, pregate con la consapevolezza che la preghiera è efficace quando 
sgorga dal profondo del cuore, il digiuno rafforza la richiesta ed unifica il 
desiderio della persona di venire ascoltata dalla Mia Casa, soprattutto in 
questi momenti ed in quelli futuri, quando la confusione causerà il lamento 
dei Miei fedeli.  

Pregate, figli Miei, per il Venezuela, patirà a causa della Natura.   
Pregate, figli Miei, pregate per la Mia Chiesa, sarà fortemente confusa.  

Pregate, i vulcani continueranno ad eruttare, pregate per l’Equador e per 
l’Indonesia 
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Non indietreggiate, non trascurate l’Amore per Me, ma quando siete molto 
confusi, rivolgetevi a Me, ricevetemi nell’Eucaristia, visitatemi nel 
Tabernacolo, non allontanatevi da Me, pregate il Santo Rosario offrendolo 
a Mia Madre, sollecitate l’Aiuto dell’Angelo Custode e dei Miei Arcangeli. 

LA MIA PAROLA È UNA ED IRREVOCABILE, È SCRITTA ED 
ATTRAVERSO QUESTI APPELLI ESPLICITO LA MIA PAROLA AI 

MIEI FIGLI, PERCHE’ NON VENGANO CONFUSI, PER ALLERTARLI 
E PER AIUTARLI. 

Amato Popolo Mio: 

UNA È LA MIA MISERICORDIA E UNA È LA MIA GIUSTIZIA…  
 
La Mia Misericordia invita i Miei figli a non prendere decisioni sulla vita 
degli innocenti… 
La Mia Misericordia bussa alla porta dei Miei figli perché non si tolgano la 
vita a vicenda… 
La Mia Misericordia invita i Miei figli a non offendermi, agendo e 
dimostrandosi compiacenti con quello che non è la Mia Volontà…   
 
LA MIA MISERICORDIA È GIUSTA, NON SCUSA QUELLO CHE È 
CONTRARIO AL BENE, NÈ DEROGA LA LEGGE DIVINA, non si 
compiace nella volontà opulenta del potente, né si rallegra nella tristezza 
degli indifesi, né nella fame degli affamati, né gode dell’ignoranza alla 
quale è stato sottoposto il Mio Popolo, non si compiace in quelli che stanno 
mettendo in atto la guerra e la calamità. 

Guai a coloro che avranno causato la guerra! La rovina si abbatterà su di 
loro.   

Popolo Mio, il demonio si compiace dell’inquietudine dei Miei figli.   

Avvicinatevi a Me, ed Io allevierò il peso che vi opprime.  Non 
dimenticatevi che la Mia Verità è duratura, non dimenticatevi che Mia 
Madre non si ferma nel Suo camminare assieme ai Miei figli.  

“SONO COLUI CHE SONO” (Es 3,14): POTERE INFINITO, AMORE 
INFINITO, MISERICORDIA INFINITA… SONO L’ONNISCIENTE, 

L’ONNIPRESENTE: “SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14) …  
 

IL MIO POPOLO NON È SOLO, IO CAMMINO COME UNA COLONNA 
DAVANTI AL MIO POPOLO…   
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IL MIO POPOLO TROVERÁ SOLLIEVO ALLE SUE PENE, CHIAREZZA 
NELLA CONFUSIONE…  

IL MIO POPOLO RIMMARRÁ DI FRONTE A ME…  

IL MIO POPOLO GUSTERÁ DELLA MIA CASA… 

La Mia benedizione è in ciascuno di voi, è un balsamo in questo 
momento.   

Vi amo. 

Il vostro Gesù 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  
 
Nostro Signore ci invita:    
A non allontanarci da Lui in nessun momento… 
Ad avere Fede che Lui ascolta la preghiera e che la preghiera produce 
frutti… non è inerte.   
Fratelli, dobbiamo renderci conto cosa significhi essere un figlio di Dio.  
 
La Legge di Dio ci è stata data perché sia la bussola e la regola da 
rispettare, per compiere, quali Suoi figli, la Volontà di Dio.  
 
Nostro Signore illumina la nostra vita con il Suo Amore Misericordioso in 
ogni momento e da questo Amore Misericordioso, irradia la Verità 
presente nella Sacra Scrittura.  

Veniamo allertati da Nostro Signore Gesù Cristo a rimanere in costante 
vigilanza ed in guardia con il nostro ego, per non cadere nell’arroganza e 
quindi nella disobbedienza ed anche per aumentare la nostra Fede in Dio, 
che dirige la nostra vita; la nostra Fede aumenta in base alla vicinanza ed 
alla corretta conoscenza di Dio.   
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Fratelli, dobbiamo conoscere le Sacre Scritture, la conoscenza è Sapienza 
per discernere, tramite lo Spirito Santo, senza il quale non possiamo avere 
l’illuminazione Divina.  

In questo Appello il Nostro Amato ci dice che quelli attuali sono momenti 
di confusione… questo viene annunciato nelle Sacre Scritture (Matteo 24), 
perciò noi cristiani dobbiamo conoscere la Parola e dire: “OGNI COSA È 
POSSIBILE A CHI CREDE… SIGNORE, IO CREDO, MA AUMENTA LA MIA 
FEDE! (Marco 9, 23-24).   
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
12 SETTEMBRE 2015 

 
Amato Popolo Mio: 

 
LA MIA BENEDIZIONE VI ACCOMPAGNA IN OGNI MOMENTO, 

NON TENGO NIENTE PER ME, TUTTO QUELLO CHE HO LO 
DIFFONDO SUI MIEI FIGLI: DONI, GRAZIE, VIRTU’, 

BENEDIZIONI, AIUTO, PROTEZIONE... 
 
Vi invito nuovamente a camminare nella Mia Volontà e non nella volontà 
degli uomini, poiché ciascuno ha i suoi propri interessi.  
 
Voi, Popolo Mio, non dimenticatevi che “IO SONO COLUI CHE SONO” 
(Es 3,14), e dovete mettermi al primo posto, così che al riparo nella Mia 
Volontà, operiate ed agiate a Mia Somiglianza.  
 
L’umanità sta compiendo una corsa sfrenata verso la sua stessa 
sofferenza, causata dalla disobbedienza e dalla superbia, che continuano 
ad allontanarvi da Me sempre di più ad ogni istante che passa.  

 
POPOLO MIO, ABBI FIDUCIA NELLA MIA PAROLA! 

VOI CHE MI ASCOLTATE NON RISPARMIATE GLI SFORZI PER 
RIMANERE SULLA RETTA VIA, NON PERDETE LA SPERANZA IN 

NESSUNA CIRCOSTANZA.  
 
Il nemico dell’anima è un esperto nel porvi in situazioni di grande 
tentazione per farvi cadere, con il proposito che non vi rialziate, che 
sprofondiate e così vi possa rubare la Vita Eterna, ma voi sapete che sono 
qui per aiutarvi, perché non vincere la tentazione e non rialzarsi vuol dire 
cadere nel peccato, ma rialzarsi con fermo proposito di cambiare, vuol 
dire riconoscere che la creatura è creatura e che Dio è Dio. 
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Miei amati: PREPARATEVI! La pace delle nazioni sarà infranta e con lei 
l’irrequietezza si impadronirà degli uomini.  
 
In questo momento il male si nutre della sua stessa insidia e la diffonde 
su tutta l’umanità, così che quelli che non sono saldi nella fede e nella 
conoscenza, cadano. IO VI HO SOLLECITATI A RIMANERE ATTENTI 
E AD ISTRUIRVI NELLA MIA PAROLA, PERCHE’ QUESTO E’ UN 
MOMENTO DI GRANDE CONFUSIONE, CHE AUMENTERA’ MANO A 
MANO CHE SI AVVICINERA’ L’ARRIVO DELL’OPPRESSORE 
DELL’UMANITA’.  
 
Sono momenti di grande tentazione per il Mio Popolo, al quale viene 
concessa la libertà di agire in base alla sua propria legge, nel rifiuto della 
Legge Divina…   
 
Sono pochi quelli che, seguendo le Mie precedenti suppliche, si sono messi 
ad approfondire la Sacra Scrittura, dove si trova la Legge per il Mio Popolo.   

 
CON DOLORE VEDO TANTI TIEPIDI IN QUESTO MOMENTO, TANTI 

TIEPIDI…!!! 
 
Sono momenti nei quali aumenterà la violenza nel mondo. I capi comunisti 
che dominano i loro Popoli come schiavi, faranno soffrire gli innocenti, 
perché non rinunceranno al potere. 
 
Vi ho allertato, prima che il comunismo prendesse ancora più piede, ma 
avete eluso i Miei Appelli ed avete ceduto il potere a questa forza, che si 
è rivoltata contro voi stessi e le conseguenze non si faranno attendere.  
 
Le alleanze di questo braccio dell’anticristo, che è il comunismo, sono 
state strette senza che i Miei figli se ne rendessero conto, a causa della 
mancanza di preparazione dell’uomo, che guarda solo all’atto presente, 
senza valutare le azioni posteriori alle quali vi sottoporranno: Mi avete 
tolto dai luoghi pubblici, vi proibiscono di parlare di Me, presto vi 
proibiranno di pensare a Me…   
 
Per l’umanità, tutto è una moda in più, per questo accetterete l’impianto 
del microchip, lo considererete come qualcosa in più, dimenticandovi che 
con questo gesto vi consegnerete all’anticristo, cedendogli il potere sulla 
vostra anima.  
 
PENTITEVI ED IO VI FORMERO’ DI NUOVO, vi condurrò per mano e 
vi mostrerò la mondanità ed il male che vi si trova.  
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PENTITEVI! ... POPOLO MIO, LA PAZZIA VI HA INVASO, IN OGNI 
CAMPO IN CUI VI MUOVETE, è penetrata come una piaga silenziosa in 
ciascuno, senza che ve ne accorgeste, attraverso i modernismi che gli 
alleati del male in questo momento hanno incrementato rapidamente, per 
non darvi l’opportunità di meditare sugli errori che commettete e quindi 
consideriate il male come bene ed il peccato come bene.  
 
Le Mie case di preghiera e di formazione sono state contaminate da quelli 
che le dirigono, permettendo il modernismo, che poco a poco allevia la 
coscienza di quelli che si rivolgono a Me, perché siano tiepidi e non dicano: 
sì, sì, o no, no! perché prima continuiate sulla linea della tiepidezza, della 
mediocrità, della compiacenza dell’essere umano e quindi la Mia Parola 
sia relegata ed in seguito sia poi dimenticata.    
 
Popolo Mio, la Mia Legge viene omessa e lo sarà sempre di più dalla 
società in cui prevalgono le aberrazioni che hanno portato la donna a 
lottare contro quello di cui Io l’ho dotata, il Dono più grande con il quale 
ho coronato la donna: L’ESSERE MADRE.  
 
Questo dono, in questo momento, riempie di vergogna e disturba coloro 
che, di propria volontà, senza responsabilità né coscienza, giungono ad 
essere il boia dell’essere che portano nel loro ventre. 

 
I LAMENTI DI QUESTI INNOCENTI ABORTITI PER VOLONTA’ 

DELLA MADRE, INVADONO LA MIA CASA.  
 
Questa è la giustizia che l’uomo medesimo genera conto sé stesso, quella 
che il demonio vi facilita, con mezzi terreni che sono legali in una grande 
quantità di paesi, ma di fronte a Me, sono aberrazioni e Mi causano un 
grande dolore.  
 
La Creazione non riconosce l’umanità… persa in ogni genere di peccato, 
in tutte le sue forme. Il lamento di fronte alla crudeltà umana giunge fino 
alla Mia Casa.  
 
La Nostra Trinità, addolorata, soppiantata e dimenticata, attende che 
l’uomo ritorni sulla Nostra Via, soltanto che per farlo dovrà purificarsi dal 
tanto male che commette. Il crogiolo è doloroso quando brucia, ma solo 
così il peccato sarà perdonato, quando l’uomo riconoscerà sé stesso come 
causa della sua stessa perdizione. 
 
Amato Popolo Mio: 
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NON DISPREZZATE QUESTI APPELLI, NON CONSIDERATE BUONO 
QUELLO CHE E’ MALE, NON ACCETTATE I MODERNISMI 

SPIRITUALI CHE VI PORTERANNO SULLA VIA DEL FUOCO 
ETERNO.   

 
Amato Popolo Mio: 

 
NON TRASCURATE QUESTI APPELLI, NON CONSIDERATE BUONO 

QUELLO CHE E’ MALE E VOI LO AVETE ACCETTATO.  
 
Ritornate a Me in fretta, prima che giunga la notte e l’oscurità vi porti a 
prendere strade sbagliate, che non sono la Mia Volontà e quindi vi affidiate 
al male…  Non precipitatevi nella “morte seconda”. (Apoc 21,8)  

 
Popolo Mio, pregate per l’Inghilterra e per la Russia, porteranno una 

croce pesante a causa delle loro cattive decisioni.  
Popolo Mio, la Creazione considera con grande indifferenza l’uomo, che 
l’ha ferita a morte. Pregate figli, vari paesi soffriranno quando la terra 

tremerà con forza ed in continuazione.  
Popolo Mio, l’acqua continuerà a purificare l’umanità sommersa nel 

peccato, pregate per gli Stati Uniti, per il Messico e per il Cile.  
 
Popolo Mio, il Mio Corpo Mistico patisce la confusione, perché Mi rinnega.  
Venite a Me, voi assetati ed Io vi darò da bere. 
Venite a Me, voi che soffrite ed Io vi darò sollievo. 
I Miei fedeli si stanno addentrando in momenti desolanti: vi obbligheranno 
ad allontanarvi da Me. No, figli Miei!  
 
La nostra unione supera le separazioni fisiche…  
La nostra unione supera i limiti umani… 
La nostra unione supera le insidie umane… 
La nostra unione supera la stessa vita umana…  
 
POICHE’ IO SONO LA VERA VITA, LA VITA ETERNA, CHE E’ DI MIA 
PROPRIETA’. 
Amato Popolo Mio, il Mio Amore per i Miei fedeli, supera tutto quello che 
l’uomo potrebbe ideare per separarci.   

 
E’ TALMENTE TANTO IL MIO AMORE PER CIASCUNO DI VOI, CHE 

IL MIO AIUTO GIUNGERA’ NELL’ISTANTE IN CUI NE AVRETE 
BISOGNO PER CONTINUARE IL CAMMINO VERSO “LA TERRA 
DOVE SCORRE LATTE E MIELE.” (Es. 3,8), FINO AL NOSTRO 

INCONTRO, QUANDO IL MALE NON VI TOCCHERA’ PIU’, IL BENE 
AVRA’ TRIONFATO ED IL MALE SARA’ INCATENATO PER SEMPRE.  
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Amato Popolo Mio: 
 
La guerra farà la sua comparsa, causando grande dolore e spavento, per 
il cattivo impiego che l’uomo ha fatto della scienza, accelerando con la 
tecnologia la corsa sfrenata delle potenze agli armamenti. L’uomo stesso 
tremerà dopo aver causato tanto male ai propri fratelli, perché questo 
sarà un grande tormento.   
 
Amato Popolo Mio, non disprezzate i Miei Appelli, venite a Me in questo 
momento in cui c’è luce, e prima che faccia buio.   
 
Vi benedico, figli amati, vi benedico.  

 
Il Vostro Gesù  

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
Siamo di fronte ad una realtà che non si può smentire…  
 
Quello che sta succedendo dappertutto è innegabile, stiamo vedendo 
come avanzi la violenza e continuino le violenze sugli innocenti, il male 
s’insidia ovunque, perché questo è quello che l’uomo permette.  
 
Cristo, l’Eterno Pellegrino d’Amore, ha continuato ad insistere in questi 
Appelli sulla consapevolezza che i Suoi figli devono avere per poter 
respingere il male.  
 
Attraverso l’unione con Lui e con nostra Madre, dedicandoci ad un 
percorso di preghiera e, consapevoli della debolezza umana, chiediamo 
l’Ausilio Divino, per essere rafforzati e nutriti con quello che ci manca, di 
modo che con la nostra disposizione nasca in ciascuno di noi il bisogno di 
entrare in una relazione più profonda e più forte con Gesù e con la 
Madonna, per poter dire con San Paolo: … E’ Cristo che vive in me..”     
(Gal 2,20) 
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Ignorare gli Appelli su quanto accadrà e negare gli avvenimenti attuali 
che confondono lo stesso Popolo di Dio, sono segni del momento che si 
sta avvicinando, assieme: 
Alle continue provocazioni tra le grandi potenze che possono scatenare la 
Terza Guerra Mondiale… 
All’espansionismo di una politica aggressiva che sottomette i popoli e non 
rispetta la libera scelta… 
All’economia che è appesa ad un filo… 
 
Tutto questo ci dice che solo chi non riconosce che Dio stia allertando il 
Suo Popolo, può dire che tutto stia andando bene. 
 
L’uomo vive nell’incertezza perché soprattutto ha messo da parte il suo 
punto di riferimento, il Suo Creatore, il Suo Re e lo ha sostituito con esseri 
umani che non sono perfetti e con modernismi umani che portano alla 
perdizione dell’anima.  
 
Per questo Cristo ci invita a seguirlo, anche se non lo vediamo né 
riusciamo a sentirlo, ci sono tanti modi tramite i quali Cristo ci dice ogni 
giorno: “Sono con te”.  
 
Ci invita ad isolarci da questo mondo che ci avvolge in modo frenetico e 
che ci porta a dimenticare che non è quanto è materiale che ci darà la 
vera felicità, ma la scoperta di un Dio di Amore e di Misericordia, che sta 
aspettando solo una parola da parte nostra per tendere la Sua Mano e 
riscattarci.   
 
La Creazione prosegue in accordo al Piano Divino, l’uomo diserta questo 
Piano Divino ed accoglie i modernismi che preparano l’arrivo di colui che 
verrà a sottomettere i figli di Dio e a mettere in pratica il suo piano 
diabolico. Di fronte a ciò il Popolo di Dio, deve rimanere unito a Gesù 
Eucaristia e all’operare ed agire Divino, affinché lo Spirito Santo ci dia il 
discernimento che non ci giungerà, se non si rimarrà in unione alla Volontà 
Divina.   
 
Amen. 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
16 NOVEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio: 
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SIETE IL MIO POPOLO ED IO SONO IL VOSTRO DIO.   
NON CAMMINERETE VACILLANDO, PERCHE’ IO STARO’ DAVANTI 

AI MIEI FIGLI.  

Amati, state vivendo momenti di confusione e dovete rendervi conto della 
Fede che avete in Me e della consapevolezza con la quale ubbidite alla Mia 
Parola.  
 
Ciascuno ha una coscienza che vi chiama a ritrovare la via, solo che la 
maggioranza non ascolta la propria coscienza, perché vive immersa nella 
mondanità e questo provoca un grande abisso in coloro che IN QUESTO 
MOMENTO DOVREBBERO ESSERE PERSONE DALLA FEDE SALDA E 
FORTE, PERSONE DECISE AD ABBANDONARE QUANTO LE 
ALLONTANA DA ME.  
 
Ciascuno vedrà sé stesso, ed esaminerà con la sua stessa coscienza i suoi 
comportamenti e le sue azioni, nel vivere la Mia Volontà con i propri 
fratelli, la Volontà Divina che non vi ho nascosto, ma che vi mostro tramite 
ciascuno dei Miei Messaggi.   

PER CHI NON CENTRA LA SUA VITA IN ME, SARA’ DIFFICILE, 
MOLTO DIFFICILE ASTENERSI DAL PECCATO E GLI SARA’ 
DIFFICILE RIUSCIRE A DISCERNERE TRA IL BENE ED IL MALE.  I 
giovani, così come gli adulti, non possono andare avanti stando lontani 
dalla Mia Volontà, perché questo li rende deboli di fronte alle insidie di 
satana, ed apre loro il cammino verso la perdizione.  

In questi Miei Appelli, Io vi allerto su quello che si sta avvicinando, solo 
che vi affidate talmente all’ego umano, che mettete da parte 
l’esplicitazione della Mia Volontà, per andare avanti ciascuno secondo la 
propria convenienza e quella di chi vi dice che Io impartisco soltanto 
Amore e Misericordia, e quindi di non ascoltare questi Miei Appelli ed ancor 
meno di stare a sentire che il peccato è peccato e che vi allontana da Me.  

Gli esseri umani senza Fede, sono come deboli banderuole che vanno in 
tutte le direzioni, in base alla convenienza. A questo si deve il Mio 
Costante Appello. Io vi voglio forti e saldi, da questo nascono l’urgenza e 
l’importanza da parte della Mia Casa affinché vi rendiate conto della 
possessione del male sulla terra e dell’urgenza, per ciascuno in 
particolare, di mantenere la coscienza in allerta di fronte alla minima 
insidia del demonio.  

Amati figli:  



 500 

Più Mi disobbedite, più date forza al male… 
Più cresce l’obbedienza, il sacrificio e l’amore con il quale Mi seguite, più 
diminuisce la forza del male sull’umanità… 
 
Io Sono Onnipotente, niente è impossibile per Me. Questa è la ragione per 
la quale vi chiamo nuovamente a rimanere in Santa Attesa.  Voi figli, 
volete farmi fretta, ma IO VI STO PORTANDO NEI MOMENTI IN CUI 
SI COMPIRANNO MAN MANO LE MIE PROFEZIE E QUELLE CHE MIA 
MADRE VI HA ANNUNCIATO, MA NEL MIO MOMENTO, NON NEL 
VOSTRO.  ED IL MIO MOMENTO E’ QUESTO, QUELLO DI QUESTA 
GENERAZIONE, SOLO CHE QUELLO CHE VOI CHIAMATE TEMPO, 
APPARTIENE A NOI. 
 
Continuate ad uccidere gli innocenti.  Mia Madre soffre profondamente per 
il Mio Popolo, soffre per la persecuzione causata dall’ignoranza nella quale 
le grandi potenze tengono l’umanità.   L’uomo si è focalizzato su quello 
che il terrore causa all’umanità, trascurando la cometa che si sta 
avvicinando alla terra e che causerà grandi calamità e grande 
devastazione. 

Amato Popolo Mio, tutto quello che succede è solo in preparazione per 
l’arrivo dell’anticristo, che porterà un grandissimo dolore ai Miei figli.  

IO SONO AMORE PER TUTTI I MIEI FIGLI.   

CHI RUBA ALL’UOMO IL DONO DELLA VITA, NON AGISCE NEL 
MIO NOME,  MA SOTTO IL POTERE DEL DEMONIO.  

 
Chi causa terrore e spavento, in essi perirà. Chi porta amore e libertà, 
sarà prospero e sarà libero… “36 Se dunque il Figliuolo vi farà liberi, 
sarete veramente liberi.  (Giov 8,36)  

Pregate, figli Miei, pregate per la Spagna, il dolore spunterà quando  
il sole starà ancora brillando.  

Pregate figli Miei, per il Giappone.   

Pregate, figli Miei, pregate per il Centro America, sarà scosso.  

Amato Popolo Mio: 

Il sangue verrà sparso senza pietà. I flagelli che l’umanità dovrà 
affrontare, sono prove che voi stessi avete chiamato. Ogni anima è il Mio 
più grande tesoro, vi chiamo nuovamente ad essere il Mio Popolo.  
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Figli: 

ISTRUITEVI NELLA MIA PAROLA, SONO L’ETERNO PRESENTE. 

NON IGNORATE QUELLO CHE VI HO LASCIATO IN EREDITA’. 
IL NEMICO DELL’ANIMA E’ PRONTO A FARVI CADERE, E PER 

USCIRE VITTORIOSI DOVETE CONOSCERMI PROFONDAMENTE.  
 

La Mia Chiesa è sgorgata dal Mio Costato e sarà provata come l’oro nel 
crogiolo, di fronte ai modernismi che Io rifiuto.  

Figli, non per nulla vi mando chi vi aiuta.  IL MIO POPOLO SA 
RICONOSCERE CHI VIENE NEL MIO NOME, MA PER 
RICONOSCERLO, DOVETE RIMANERE FEDELI, PERSEVERANTI ED 
OBBEDIENTI, IN UNA LOTTA COSTANTE CONTRO L’EGO UMANO.  

Ogni uomo si sentirà come un estraneo sulla terra, poiché vivrà il costante 
agguato dei propri fratelli.  

La persecuzione ed il terrorismo aumenteranno senza sosta.  

Quelli che si burlano della Mia Parola, arriveranno davanti a Me per 
sollecitare l’Ausilio Divino per cavarsela e perché Io domini il male ed il 
Mio Popolo non ne sia più prigioniero, ma recuperi la sua libertà, che è:  

CHE L’UOMO VIVA NELLA NOSTRA VOLONTA’ E RESTITUISCA LA 
TERRA AL SUO CREATORE. ALLORA SAREMO UNA COSA SOLA. 

Vi amo, vi benedico. 

Il vostro Gesù 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

Cristo ci chiama ad un incontro personale con Lui…  
Cristo reitera l’importanza di rendersi conto del momento in cui vive 
l’umanità…  
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L’essere umano deve sensibilizzarsi su quello che gli succede attorno, 
deve almeno commuoversi per quello che sta succedendo ai propri fratelli. 
Questo come base di partenza per avviarci e quindi avanzare nell’unione 
con la Trinità Sacrosanta e con la Nostra Madre Santissima, così che 
nell’uomo abbia inizio il processo di inoltrarsi sul Cammino Spirituale.  

Veniamo chiamati a vivere in Dio, ma per questo dobbiamo conoscerlo e 
per conoscerlo dobbiamo deciderci a fargli strada, non possiamo vivere 
soltanto desiderando di essere diversi o vivere di buoni propositi.  In 
questo momento dobbiamo essere azione, essere quello che dobbiamo 
essere in base a quanto il Cielo ci chiede, per poter superare quanto sta 
arrivando e rimanere in piedi.  

Non possiamo amare chi non conosciamo. Per mancanza di conoscenza, 
per mancanza del desiderio di conoscere meglio Gesù, l’uomo non giunge 
a prendere una ferma decisione di affidarsi definitivamente alla Volontà 
Divina.   

Fratelli, la Trinità Sacrosanta insiste affinché conosciamo, perché il 
Signore ci ha lasciato la Verità, ma questa verità, se non è compresa 
dall’uomo, non viene messa in pratica dalle persone, mentre invece, senza 
essere né geni, né sapienti, dobbiamo disporci ad amare e a seguire gli 
appelli che ci vengono fatti dal Cielo.  

Quando ci disponiamo a voler conoscere la Parola di Dio, è lo stesso Spirito 
Divino che ci guida nella penetrazione di questi Misteri. Gesù non vuole 
che siamo degli automi o che crediamo perché dobbiamo farlo, ma perché 
Lo amiamo, perché ci fidiamo di Lui, e sappiamo che quello che sta per 
arrivare sarà attenuato dall’obbedienza, dal desiderio e dalla 
determinazione di proseguire sulla Retta Via.  

Fratelli, Gesù e la Nostra Madre Santissima ci stanno mettendo in guardia, 
non disprezziamo questi loro appelli, perché ogni messaggio che 
riceviamo, non viene dato per niente.  

Guardiamo i messaggi in profondità, scrutiamo il grandissimo Amore di 
Dio per ciascuno di noi e trasformiamoci in persone che si aiutano a 
vicenda mediante la preghiera, mediante le buone azioni, ma soprattutto 
rendendoci conto che come esseri umani, figli di Dio, dobbiamo 
addentrarci nell’incontro con il Creatore, per diminuire in qualche misura 
l’avanzare del male, che prende forza con le cattive azioni. 

Vi ricordo una frase che amo e che desidero condividere con voi: 
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“Credi per comprendere e comprendi per credere”. –  
S. Agostino d’Ippona. 

Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
20 NOVEMBRE 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   

Figli Miei, vi benedico dal Mio Cuore Materno, dal quale vi ho chiamato dal 
primo istante in cui la Volontà Divina mi ha inviato a comunicarvi gli 
avvenimenti che si sarebbero verificati sulla terra, a causa della 
disobbedienza dell’umanità e della ribellione dell’uomo contro la Divina 
Volontà, che è: CHE TUTTI I SUOI FIGLI SI SALVINO.  

Avete continuato a rimanere distanti da quanto la Trinità Sacrosanta vi ha 
chiesto… 
Avete continuato ad andare contro quanto Io vi avevo chiesto nei Miei 
Appelli per tutto il mondo… 
Mi avete rifiutato, non avete tenuto conto della Mia Parola, quando vi ho 
invitato ad essere cauti in ogni momento, sia nel comportamento che nelle 
azioni… 
Per l’umanità è stata una lotta costante vivere unita alla Parola Divina, 
non avete provato l’anelito, ma avete invece trovato motivo di discordia 
con la Casa Paterna… 
 
Quante preghiere vi ho chiesto! Non solo perché questo è quello che 
devono fare i figli di Mio Figlio, ma perché in questi momenti 
sperimenterete grandi lotte spirituali, maggiori di quelle che avete 
affrontato e di quelle che mai affronterete e per vincerle non basta volerlo 
fare o le buone intenzioni, né la buona disposizione, ma è necessaria LA 
FERMA CONVINZIONE DI UNIRSI A MIO FIGLIO E LA FERMA 
DECISIONE DI ADDENTRARSI SUL CAMMINO DELLA SALVEZZA, 
che troverete vivendo quotidianamente con Mio Figlio nell’Eucaristia e 
vivendo, per il resto della vita, la Messa, che è l’estensione della Volontà 
Divina, affinché Essa si moltiplichi per tutti i vostri fratelli.  
 
Vi ho invitato a pregare il Santo Rosario con amore e rispetto, con 
sentimento ed affidamento… FIGLI AVETE TUTTI I MEZZI PER 
RIMANERE UNITI COME UNA COSA SOLA CON MIO FIGLIO, CHE VI 
ATTENDE IN OGNI MOMENTO, affinché desiderosi di vivere la Nuova 
Vita, vi addentriate nell’Amore Divino ed immergendovi in Lui, beviate dal 
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Mare insondabile della Volontà Divina ed effondiate l’Amore Supremo sui 
vostri fratelli.  
 

VOI APPARTENETE A MIO FIGLIO, SIETE IL SUO POPOLO ED 
EGLI VI  ATTENDE, CON TUTTO IL SUO AMORE, SUL CAMMINO 

DELLA SALVEZZA; NON RESISTETE DI FRONTE A TANTO AMORE 
SUPREMO, DECIDETEVI ADESSO, AD ESSERE UNA COSA SOLA 

CON MIO FIGLIO…  
 

Ancora non vi state affidando con la debita fiducia di chi crede fermamente 
nella Parola Divina, che non vi chiama ad essere del mondo e delle sue 
macchinazioni, ma ad essere a immagine e a somiglianza dell’Operare e 
dell’Agire Divini.   

Io, quale Madre di tutta l’umanità, soffro ed il Mio Sangue sgorga a fiumi 
dal Mio Cuore, senza fermarsi.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Non andate avanti nella ribellione che solo il nemico dell’anima vi può 
presentare; voi, figli, dovete lottare contro voi stessi, contro il vostro 
stesso libero arbitrio che in ogni momento vi condiziona a rimanere nelle 
regole del mondo o in quelle seguite dalla maggioranza. 

Mio Figlio è Colui dal Cuore Infinito, che chiama ciascuno per nome.  

Amati figli, nessun essere umano sa, come invece lo sa il Padre, quello 
che succederà all’umanità, quindi dovete mantenere la Fede nella Verità 
di Mio Figlio… “Molti saranno i chiamati, ma pochi gli eletti.” (Mt 22,14)  

AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, QUELLO CHE STA 
ACCADENDO IN QUESTO MOMENTO, E’ IL RISULTATO DELLA 
DISOBBEDIENZA, DELL’IMPAZIENZA E DELL’IGNORANZA DEL 

CORPO MISTICO DELLA CHIESA.  

La mente dell’uomo è come un campo minato: viene invasa all’improvviso 
dalla violenza, che lo porta a compiere atti sotto la guida del male, che 
portano ad un male maggiore. 

L’armamento di questo momento è diffuso su tutta la terra, chi negasse 
la verità che questa generazione sta vivendo, è un illuso…  
 
Questo momento serve ai Mie figli per riconoscere la mancanza di Fede e 
l’inganno in cui si trovano coinvolti. La mancanza di iniziative per 
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avvicinarsi al Creatore di tutto il visibile e l’invisibile, ha causato una 
grande ignoranza nell’uomo, che lo porta a scartare gli Appelli Divini che 
invitano a prepararsi. Invece di farlo, l’umanità rifiuta la presenza dello 
Spirito Santo nell’uomo e rifiuta insistentemente il Piano di Salvezza per 
l’umanità. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
 
PRESTATE ATTENZIONE AD OGNI APELLO, PERCHE’ RACCHIUDE 

QUELLO CHE ATTENDE L’UMANITA’, QUELLO CHE L’UMANITA’ 
DOVRA’ AFFRONTARE, CHE NON VIENE DATO  PER 

SPAVENTARVI, MA PERCHE’ VI SVEGLIATE E NON CADIATE 
NELLE TRAPPOLE TESE DAL MALE. 

 
Figli: 

La Fede non può crescere, se non conoscete chi vi ama: Mio Figlio…  
La Fede non può crescere, se non sapete quanto vi ama Mio Figlio, quanto 
è Misericordioso con l’uomo e quanto è Giusto, in quanto ciascuno è 
responsabile delle sue azioni e di come influiranno su quelli che ha attorno 
a sé, nel bene o nel male.  
 

IL DEMONIO, COME UN LEONE RUGGENTE, HA PRESO LE ARMI 
CONTRO L’UMANITA’, PER RUBARE LE ANIME A MIO FIGLIO. 

 
Lo stato spirituale dell’uomo ha aperto le porte al demonio, facilitandogli 
non solo di insinuarsi nei sensi dell’uomo, ma di manipolarli, per farlo 
agire contro la Divina Volontà e a favore di quanto è necessario al male 
in questo momento, in cui si sta definendo l’apparizione dell’anticristo 
tramite, le forze maligne che sono sull’umanità. 
 
LA CHIESA DI MIO FIGLIO SARA’ SCOSSA FORTEMENTE DA 
QUELLI CHE NON AMANO MIO FIGLIO, favorendo la divisione che c’è 
nel cuore del Popolo di Mio Figlio che, privo di qualsiasi nozione, si lascia 
trascinare dagli interessi esterni di quelli che vi governano, per 
modernizzare quanto non è soggetto a modernizzazioni: LA LEGGE 
DIVINA.  

Pregate, figli Miei, pregate per la Chiesa di Mio Figlio, il male vi è 
penetrato.  

Pregate, figli Miei, pregate per il Messico, la Mia amata terra, ha accolto 
la modernizzazione della struttura morale della società, che presto la 

farà tremare. 
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Pregate per la Francia, il sole farà vedere chiaramente il dolore di quelli 
che si  

scagliano sui loro fratelli senza pietà.  
Pregate figli, pregate per il Giappone, l’energia atomica aumenterà, 

facendo soffrire l’uomo e contaminando il Pianeta.  
 

Amati, ciascuno va avanti nella vita secondo i propri interessi, VOI 
DOVETE ASCENDERE E MIGLIORARVI, MOMENTO DOPO 
MOMENTO, CONTROLLANDO IL VOSTRO COMPORTAMENTO E LE 
VOSTRE AZIONI, DIVENTANDO INSTANCABILI RICERCATORI DI 
CONOSCENZA, DI MODO CHE NON SIATE INGANNATI.  
 
L’azione dell’anticristo è presente in mezzo a voi, con i costanti attacchi 
ai quali viene sottoposto il Popolo di Mio Figlio, per causare la morte degli 
innocenti.  
 
L’anticristo non ama l’uomo, disprezza tutto quello che è riferibile a Dio e 
si è proposto di distruggere la Chiesa di Mio Figlio, per stabilirsi come 
padrone e signore di quello che è del Mio Amato.  

 
IO HO BISOGNO DELLE PREGHIERE DEL POPOLO DI MIO FIGLIO, 
AFFINCHE’ IL CAMMINO DI MIO FIGLIO SIA SOPPORTABILE NEL 

SUO CONTINUO PROCESSO DI INSEGNAMENTO AL QUALE 
VENGONO SOTTOPOSTE LE ANIME, AFFINCHE’ SI 

PERFEZIONINO, POCO A POCO. 
 

Amati figli, dovete portare la Parola di Mio Figlio e la Mia ai vostri fratelli 
affinché aprano gli occhi e non credano che una parola risolva tutto. La 
preghiera é imprescindibile ma il comportamento e le azioni dicono più di 
mille parole e questo è quello che ci vuole: LA TESTIMONIANZA.   

CIASCUNO DEVE RENDERSI CONTO CHE CON LE SUE AZIONI 
CONTRIBUISCE ALL’ESPANSIONE DEL MALE O ALLA CRESCITA 

DEL BENE NEL MONDO INTERO. 

I forti, fermi e decisi, sono quelli che in questo momento sono in prima 
fila, perché la Fede deve essere solida per non venire meno, ma diventi il 
propulsore per i vostri fratelli, così che non si stanchino e quindi il crogiolo 
non li faccia soffrire più del necessario.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

L’UMANITA’ PATIRA’ FINO A NON POTERNE PIU’, VEDENDO CON 
ORRORE E CON SPAVENTO LA MALVAGITA’ CHE L’UOMO SI 
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PORTA DENTRO, MA VOI NON AFFLIGGETEVI, PERCHE’ QUESTA 
MADRE NON VI ABBANDONERA’ IN NESSUN MOMENTO.   

 
Vi amo e vi benedico.   

 
Mamma Maria 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Nostra Madre, quale fedele Discepola di Suo Figlio, vuole che gli appelli 
per mettersi sulla Retta Via, servano per evangelizzare i vostri fratelli e 
quindi ciascuno veda nella testimonianza del proprio fratello, l’azione dello 
Spirito Santo in coloro che con fede, con amore, con costante gratitudine 
ed adorazione per Dio, facciano da guida riguardo al modo giusto di 
comportarsi ed agire sulla terra.  

L’uomo ha disprezzato il suo Creatore ed ora il Creatore verrà con la Sua 
Giustizia, a causa del rifiuto dei Suoi, che si purificheranno per la loro 
disobbedienza.  

Amen.  
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
RICEVUTO IN CALIFORNIA, U.S.A.  

22 NOVEMBRE 2015 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
VI BENEDICO, VI AMO, VI PORTO TUTTI NEL MIO CUORE 
MATERNO COME GIOIELLI PREZIOSI, CHE MIO FIGLIO MI 

AFFIDO’ DALLA SUA CROCE DI GLORIA E MAESTA’.   
 
Vi vedo camminare, vi vedo fare ed agire, vi vedo assetati dell’Amore 
Divino e vedo anche come prendete strade sbagliate, come vi allontanate 
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dalla vera via, prendendo facili deviazioni verso le cose mondane, ma 
queste vi allontanano da Mio Figlio e da Me.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
LE MIE MANI CONTINUANO A RIMANERE APERTE PER 

PRENDERVI TUTTI PER MANO E PORTARVI DAVANTI A MIO 
FIGLIO, INTERCEDENDO PER VOI, PER CONDURVI AL VOLERE 

DIVINO, PERCHE’ METTIATE IN PRATICA LA DIVINA VOLONTA’.  
 
In questo momento l'uomo sta procedendo afflitto, stanco e devastato dal 
suo libero arbitrio, poiché la Volontà Divina è che tutti i Suoi figli si salvino, 
ma voi andate contro la Volontà Divina, completamente immersi nel libero 
arbitrio, nel libertinaggio umano mondanizzato. Vi lasciate trasportare 
dalle apparenze, che non sono buone anche se sono mascherate da cose 
buone, ma voi non riuscite a discernere tra il bene ed il male, non riuscite 
più a distinguerli, perché vi muovete all’interno di una linea di pensiero 
permissiva nei confronti del male, una linea di pensiero mondanizzato, 
che concepisce il male come bene.  
 
Questa, figli Miei, non è la Divina Volontà, è la perdizione dell’uomo. 
Questo è il lavoro del male che governa quelli che non ubbidiscono e che 
non si sforzano di conoscere la Parola Divina, per potersi addentrare in 
una relazione più stretta con Mio Figlio e con Me. 
 
La leggerezza con la quale procede l’uomo in questo momento, lo porta 
ad essere spiritualmente mediocre. Ci sono anche letterati, teologi o 
esperti nelle Sacre Scritture, che fanno sfoggio dei loro titoli per porsi al 
di sopra dei loro fratelli, ma tralasciano la relazione spirituale con Mio 
Figlio e con Me.  
 
Il mondo si muove grazie ai titoli, ai documenti, alla politica o al denaro, 
ma il penetrare nel Mistero dell’Amore di Mio Figlio, non si compra ma si 
guadagna e quelli che vogliono riuscire ad avere questa relazione con Mio 
Figlio e con Me, devono imparare a prendere la loro croce e diventare 
esperti in Amore.  

 
I FANATICI SOVRABBONDANO, MA NON E’ QUESTO CHE 

DISTINGUE IL VERO CRISTIANO, MA E’ LA TESTIMONIANZA 
D’AMORE SULLA QUALE SI FONDA OGNI MOMENTO DELLA 

PROPRIA VITA, PER RELAZIONARSI CON I PROPRI FRATELLI, SU 
BASI SOLIDE, SALDE E FORTI, POICHE’ PER ESSERE ESPERTI 
NELL’ESSERE A IMMAGINE DI MIO FIGLIO, DOVETE PRIMA DI 
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TUTTO ESSERE ESPERTI IN AMORE E IL RESTO VI VERRA’ DATO 
IN AGGIUNTA. (Mt.6,33) 

 
Quanti dei Miei figli dicono di predicare la Parola Sacra, ma i loro cuori 
sono privi di un amore vero per i propri simili!  
Quanti mostrano i loro titoli, ma i loro cuori sono vuoti d’amore per i propri 
simili!  
Quanti, che non possiedono titoli, possiedono tutto l’Amore di Mio Figlio 
per condividerlo con i loro simili ed essere testimoni del vero modo di 
comportarsi e di agire del cristiano! 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
VOI DOVETE RIMANERE SALDI, MA PER RIUSCIRCI DOVETE 
AVERE LA CONOSCENZA, PER POTER AMARE COLUI CHE 
CONOSCERETE ED IL CAMMINO DIVENTI PIU’ FACILE; la 
conoscenza non vi toglierà la Croce, ma vi farà capire esattamente che 
per essere veri figli di Mio Figlio, in ogni momento della vita, dovete 
trovare in quella Croce, il senso di essere figli di Mio Figlio.  
 
Sono momenti difficili per l’umanità, difficili perché il nemico dell’uomo si 
scaglia continuamente sull’umanità, in cerca del minimo istante 
favorevole per farvi inciampare e cadere.   
 
La confusione si sta generalizzando.  Vedo i Miei figli confusi, vedo i Miei 
figli impauriti, vedo i Miei figli che stanno soffrendo, perché gli uomini 
hanno smesso di amarsi come figli di uno stesso Padre, a causa della 
violenza che ogni essere umano genera comportandosi ed agendo sotto 
l’impulso del libero arbitrio.  
 
Questa violenza sta minando il cuore dell’uomo e lo sta facendo diventare 
totalmente di pietra, senza sentimento, senza il minimo timore nei 
confronti di Mio Figlio, senza il/ minimo rimorso. Per questo il nemico 
dell’anima è felice nel vedere gli uomini scagliarsi contro i propri fratelli e 
portarli a commettere i più atroci e spietati crimini.  
 
Figli Miei:  

PENTITEVI!  
PENTITEVI E CONVERTITEVI!  

 
L’istante cesserà di essere istante con il tremore della terra, che farà 
muovere nuovamente il suo asse.  
L’ISTANTE SI ABBREVIA PER VOLONTA’ DIVINA, MA 
ABBREVIANDOSI, LA TANTO ANNUNCIATA GRANDE 
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TRIBOLAZIONE, NELLA SUA MASSIMA ESPRESSIONE, SI 
ABBATTERA’ SULL’UMANITA’, durante la quale i figli di Mio Figlio, 
patiranno la più grande persecuzione mai immaginata, indescrivibile, ed i 
nemici della Chiesa di Mio Figlio godranno di fronte alla sofferenza e 
gioiranno del sangue versato dai Miei figli.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato: 

 
DEVO RIVOLGERMI A VOI CON LA VERITA’, PERCHE’ NON 

LASCIATE PASSARE IL MOMENTO, PERCHE’ VI PREPARATIATE 
SPIRITUALMENTE E VI UNIATE A MIO FIGLIO, COSI’ CHE 

QUESTA UNIONE SI TRASFORMI IN FUSIONE E LA FUSIONE VI 
CONSERVI UNA FEDE CHE VI PERMETTA DI PASSARE TUTTA LA 

TRIBOLAZIONE, RIMANENDO IN PIEDI.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
La Natura continuerà a colpire l’umanità, quella che guarda con grande 
indifferenza; la terra continuerà a sgretolarsi, la terra continuerà a 
tremare.   

 
Pregate, figli Miei, pregate per i vostri fratelli del Cile.   

Pregate, figli Miei, pregate per i vostri fratelli degli Stati Uniti e del 
Messico. 

Pregate, figli Miei, pregate con forza per l’Italia. 
Ed in questo ribellarsi della natura, vi invito a pregare per l’Equador,  

patirà a causa dei vulcani. 
Figli Miei, pregate per l’Indonesia, il suo colosso si risveglierà. 

Pregate, Miei amati, da un momento all’altro apparirà una grande 
tormenta 

che farà tremare i Miei figli.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’uomo si scaglia contro l’uomo 
stesso e questo scagliarsi di uomini contro uomini, causerà ferite profonde 
e mortali, farà svegliare i vostri fratelli e quindi, di paese in paese, si 
solleveranno gli uni contro gli altri.   

 
VOI STATE ASPETTANDO LA DICHIARAZIONE DELLA TERZA 

GUERRA MONDIALE, MA LA GUERRA E’ GIA’ INIZIATA.  
 

Figli Miei, cosa state aspettando per allertarvi? Quando il dolore 
dell’umanità giungerà implacabilmente e correrà con il vento, causando 
ferite mortali sulla pelle dei Miei figli, devastando la natura, contaminando 
le acque e lasciando tutto inerte?  
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Il sole si oscurerà e l’intera umanità dovrà vivere nelle tenebre, a causa 
del cattivo uso che l’uomo ha fatto della scienza.  
 
Amati figli:  
 
Vi ho chiamato insistentemente, ma non vengo ascoltata, la Mia Maternità 
viene ignorata ed i Miei Appelli vengono messi da parte…  
La Chiesa di Mio Figlio sarà ferita gravemente…  
 
I persecutori dell’Amore di Mio Figlio, non hanno smesso di darsi da fare 
per far sparire l’amore dalla faccia della terra, perché, quali seguaci di 
satana, sono determinati a far scontrare gli uomini tra di loro, offuscando 
la mente, annebbiando il pensiero ed opprimendo l’intelletto, così che 
l’essere umano smetta di pensare, non ragioni e segua come un automa 
chi giungerà a dirigere l’umanità, facendosi passare per il salvatore 
dell’umanità.  
 
L’anticristo in questo momento sta manovrando la mente dei grandi 
politici della terra, per fare in modo che eseguano i suoi piani alla lettera.  

 
VOI, FIGLI MIEI, SVEGLIATEVI!  

SIATE OBBEDIENTI, AVVICINATEVI A MIO FIGLIO, LUI E’ NEL 
TABERNACOLO ATTENDENDO CHE VOI ANDIATE DA LUI. LUI E’ 

DENTRO CIASCUNO DI VOI, DOVETE SOLO GUARDARVI DENTRO 
E PENTIRVI SE DOVETE PENTIRVI, CHIEDERE PERDONO A MIO 

FIGLIO E CHIEDERE L’ASSISTENZA DELLO SPIRITO SANTO 
PERCHE’ VI GUIDI NEL DISCERNIMENTO. 

 
Io, quale Madre dell’Umanità, vi offro il Mio Cuore Immacolato, vi offro il 
Mio Ausilio e la Mia Intercessione, vi offro questi Appelli, affinché non 
perdiate la Vita Eterna.  
 
Ascoltatemi figli Miei, non lasciate passare le Mie Suppliche inascoltate, 
quelle che faccio a ciascuno di voi, perché voglio toccarvi il cuore perché 
sentiate, perché percepiate e viviate l’amore di questa Madre per ciascuno 
di voi.  
 
Con le Mie Lacrime farò in modo che il cuore di pietra torni ad essere di 
carne, che la mente oppressa trovi la libertà e che la ragione offuscata 
dalla mondanità, dall’avidità, dalla mancata conoscenza e dal disamore, 
trovi la Luce di Mio Figlio.  
 
Miei amati:  
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VENITE DA QUESTA MADRE, VENITE DA ME…  

 
Sapete bene, figli Miei, che il terrorismo si scaglierà sull’umanità…  
Sapete bene, figli Miei, che sono momenti di grande tribolazione… 
Ma sapete bene, figli Miei, che questa Madre non vi ha mai abbandonato 
e non vi abbandonerò… 
 

VENITE A ME, IO SONO VOSTRA MADRE, VI ATTENDO PER 
CONDURVI A MIO FIGLIO E PER AIUTARVI IN OGNI MOMENTO 

ED IN TUTTO QUELLO CHE SI PRESENTERA’.  
 
Io, quale Madre, vengo ad aiutarvi e per questo benedico in modo speciale 
tutti quelli che in questo momento leggono la Mia Parola, il Mio Appello, 
quelli che stanno lottando per vincere il libero arbitrio e si affannano alla 
ricerca della vera libertà e della vera felicità, che è la Volontà di Mio Figlio.  
 
Benedico in modo speciale voi che Mi ascoltate sinceramente, colloco il 
Mio Manto Materno su ciascuno di voi, affinché il pensiero si allontani dal 
male e si concentri nella fusione alla Volontà Divina.  

 
VENITE A ME, FIGLI MIEI.  

VI BENEDICO NEL NOME DEL PADRE, DEL FIGLIO E DELLO 
SPIRITO SANTO.   

 
Amen.  

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Nostra Madre ci sta chiamando ancora una volta e lo fa perché ritorniamo 
sulla retta via, verso Gesù Cristo. Nella nostra “grande piccolezza umana”, 
Nostra Madre desidera scuotere la “grande superbia umana”, affinché 
nessuno si perda.  
 



 513 

Fratelli, nostra Madre, mentre mi stava dando il Messaggio, mi ha fatto 
vedere una grande quantità di esseri umani, posso dire che fossero 
milioni, di ogni razza.  Tutti stavano correndo così tanto che erano sudati 
e quasi non ce la facevano più a respirare; correvano in quel modo perché 
degli uomini alle loro spalle con grandi daghe ed armi, li stavano 
perseguitando e davano la morte senza pietà a quelli che riuscivano a 
raggiungere. Vidi questi esseri umani che correvano perché una grande 
nube si addensava su di loro e li copriva con una nebbiolina che impediva 
loro di respirare bene e impediva loro anche di vedere il cammino, per cui 
alcuni cadevano nei precipizi che stavano da entrambi i lati del cammino.  
 
Nostra Madre mi ha detto che:  
 
“L’umanità continuerà a soffrire, ma allo stesso tempo sarà esposta alle 
persecuzioni e che la Francia non ha finito di soffrire.”  
 
Ho visto anche l’Italia ed in questa terra ho visto la sofferenza di Milano.  
 
A Roma la Madonna mi ha fatto vedere molti pellegrini feriti gravemente 
e mi ha detto: 
 
 “Mio Figlio continua a patire in questo modo, per Amore dei Suoi figli.  
Per ogni essere umano che soffre a causa della persecuzione, Mio Figlio 
patisce nuovamente la Sua Passione.”  
 
Negli Stati Uniti, ho visto il sangue e la Madonna mi ha detto:  
 
“Quanto dolore nel Mio Cuore! Tutti sono Miei figli e guarda come l’uomo 
soffre per mano dei suoi stessi fratelli e gli errori gli si rivoltano contro.”  
 
Quindi la Madonna mi ha permesso di vedere varie immagini che la 
rappresentavano, talmente distrutte che era impossibile stabilire come 
fosse stata raffigurata.  
 
La Madonna mi ha detto:  
 
“Amata Mia, dì ai tuoi fratelli di non indugiare, di amare Mio Figlio e di 
rifugiarsi in Me. Io intercedo per ciascuno di loro.”  
 
Vidi un Angelo di Dio pieno di luce che si muoveva nell’aria, era 
impressionante ed accoglieva i figli di Dio, tutti quelli che si pentivano e li 
portava in un posto tranquillo dove, in totale preghiera, erano lontano dai 
mali che li perseguitavano.   
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Poi vidi una luce che quasi accecava, sentii un odore indescrivibile e vidi 
il Manto della Nostra Madre Santissima, che veniva posto su milioni di 
esseri umani che chiedevano la Protezione Materna e questi fratelli 
vennero benedetti da una lieve pioggerellina che cadeva dal Cielo che 
dava loro Forza, Resistenza, Amore, Fede e Speranza ed invocavano la 
Madonna affinché intercedesse presso il Suo Figlio Divino, Gesù Cristo. 
Ogni fratello si univa in una colonna solidissima ed era impossibile 
distinguere un fratello dall’altro, poiché la colonna era unica, ma era 
formata da tutti gli uomini di Dio, uniti come una cosa sola.  
 
Amen.  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
28 NOVEMBRE 2015 

Amati figli del Mio Core Immacolato:  

IL MIO CUORE RIMANE APERTO PER INTERCEDERE PER TUTTO  
IL POPOLO DI DIO.  

SONO IN COSTANTE INTERCESSIONE DI FRONTE ALLA TRINITA’ 
SACROSANTA, NON VOGLIO CHE I MIEI FIGLI SI PERDANO.  

 
Dio Padre Mi ha dato l’incarico di non abbandonarvi. 
 
Le Miei costanti Apparizioni in tutto il mondo sono un appello alla 
conversione, ma la stragrande maggioranza degli esseri umani non ne 
vogliono sapere di fare uno sforzo, né di fare penitenze, né di fare sacrifici, 
né di amare il prossimo, ma vogliono invece una vita facile e senza sforzi.   
 
Vi ho chiesto di obbedire a Mio Figlio, vi chiamo di continuo affinché vi 
incamminiate alla fusione con la Trinità Sacrosanta e ricevo rifiuti per Mio 
Figlio e per Me.  
 
Non Mi sono stancata né Mi stanco di avvicinarvi ai Nostri Sacri Cuori, 
nonostante che gli uomini, nella stragrande maggioranza, metteranno da 
parte la Santissima Trinità per aggrapparsi al mondano, dandosi alle 
bassezze che, a causa della grande debolezza spirituale, il demonio 
inculca ed inculcherà con maggior forza nella mente dell’uomo.  

NON RIUSCIRETE A GIUNGERE SULLA RETTA VIA, NE’ AD ESSERE 
MIGLIORI, SE NON VI AVVICINATE A MIO FIGLIO E SE NON 
PRENDETE LA DECISIONE DI UN CAMBIAMENTO RADICALE.  
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Io Mi do ai Miei figli, non li abbandono, ma li guido, perché vedo una Fede 
debole, ma non tutto è attribuibile al Corpo Mistico di Mio Figlio.  Alcuni 
dei depositari del Ministero Sacerdotale non hanno inculcato nel Popolo di 
Mio Figlio la responsabilità di conoscere la Parola Divina, né hanno 
allertato le loro comunità sul dominio del male in coloro che accolgono 
false ideologie, che li portano a staccarsi da Mio Figlio, in quanto non 
mettono in pratica la Legge Divina e si consegnano quindi nelle mani del 
male.  Il Popolo di Mio Figlio viene allontanato dai Miei Appelli e viene 
invece invitato ad entrare nel modernismo che porta l’umanità verso 
l’abisso della perdizione, accettando tutto quello che è contrario 
all’Appello di Mio Figlio e alla Legge di Dio. 
 
E’ GIUNTO IL MOMENTO IN CUI L’UOMO NON ACCETTA E NON 
ACCETTERA’ LE VERITA’ DIVINE, le allontanerà dalla sua 
comprensione e dirà alla ragione che il libero arbitrio è la soluzione di tutti 
i problemi, facendo così crescere un cuore di pietra, impenetrabile, nel 
quale la Legge dell’Amore è e sarà intollerabile per l’uomo.  
 
Il terrore causato dallo spettro del terrorismo aumenterà; continueranno 
a devastare la tranquillità dei Popoli, senza alcuna giustificazione.  
 
La vita non viene né sarà rispettata, ma al contrario ci sarà compiacimento 
nell’arrecare sofferenza all’umanità, con vittime innocenti.  
 
I mezzi di comunicazione di massa saranno quelli che daranno popolarità 
al terrorismo con parole e comunicati che aumenteranno l’ansia di una 
parte degli uomini, affinché, in una società che non sa in che direzione 
andare, si dia appoggio a coloro che erroneamente considerate degli eroi.  
 
Le grandi Nazioni vanno a cercare al di fuori delle loro frontiere quello che 
hanno sul loro territorio. 
 

LA DUREZZA DEL CUORE UMANO GIUNGERA’ AD ESSERE COSI’ 
ESTREMA, CHE IL SANGUE FARA’ VENIRE PIU’ SETE A CHI E’ 

LONTANO DA MIO FIGLIO, ASSIEME ALLE IDEOLOGIE 
CONTRARIE ALLA PAROLA DIVINA. 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la disobbedienza dell’uomo porta 
l’umanità a questa sofferenza.  

Io vi ho allertato e vi allerto sul confronto tra le grandi Nazioni, nel quale 
l’armamento sofisticato continuerà a causare dolore su grande scala; una 
sola negligenza farà sì che, nel giro di pochi istanti, gli alleati diventino 
nemici. 
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SVEGLIATEVI, FIGLI MIEI! Le braccia del male lavorano in fretta, 
satana non si stanca ed i Miei figli continuano a rimanere addormentati…  
 
SVEGLIATEVI FIGLI PREDILETTI DEL MIO CUORE! SVEGLIATE IL 
POPOLO DI MIO FIGLIO!  Allertateli sul momento che stanno vivendo 
e sugli avvenimenti che si stanno avvicinando e che Io vi ho annunciato.  
 
Non disprezzate le Mie Suppliche, non lasciate che il Gregge di Mio Figlio 
sia massacrato a causa dell’ignoranza. Ricordatevi che le buone intenzioni 
si devono concretizzare perché portino frutto.  
 

NON RIMANETE MUTI DAVANTI ALL’AVANZATA INSTANCABILE 
DEL MALE. 

Amati figli, pregate per i vostri fratelli, che soffrono pur essendo 
innocenti.  

 
Amati figli, pregate per il Brasile, giungerà il lamento.  

Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, patiranno a causa dell’uomo e 
della Natura.   

 
Figli, patirete a causa del continuo tremore della terra.  La terra tremerà 
dove non aveva tremato; la terra dove rimaneva ferma, si aprirà; dove i 
vulcani avevano smesso di eruttare, erutteranno di nuovo, con grande 

forza.   
 

Pregate per il Perù, sarà scosso ed i Miei figli soffriranno.   
Pregate per il Messico, i Miei figli soffriranno a causa di un terremoto che 

causerà il lamento dei Miei e l’acqua li flagellerà.  

Amati figli, non negate quello che salta all’occhio.  L’umanità si trova in 
guerra, guerra che si intensificherà perché ci saranno scontri più gravi, 
per cause diverse.  

Il demonio alza le sue braccia, quelle che sono i tentacoli dell’anticristo, 
le agita contro l’umanità, diramando le sue legioni maligne per 
accaparrare i senza Fede, quelli che si rifiutano di rincontrarsi con Mio 
Figlio, quelli che si dilettano nel male con libero arbitrio o per ignoranza 
consenziente.  

† Ritornate in fretta e riparate per le offese contro Mio Figlio.  
† Non disprezzate gli Appelli all’incontro e alla riconciliazione con Mio 
Figlio.   
† Pregate ed agite a favore dei vostri fratelli.  
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† Siate testimoni della Parola di Mio Figlio e Mia, non siate di quelli che 
stanno con le braccia incrociate vedendo crescere la malvagità, senza 
allertare i Miei figli su quanto sta per arrivare, così che si sveglino.  
† Accostatevi a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia, debitamente preparati, 
pentiti del male commesso e del bene omesso.  
† Vivete la Messa continuamente, non solo in Chiesa, ma in ogni azione 
ed opera della vita. 
† Conoscete la Parola Divina, non riuscirete ad amare chi non conoscete. 
I Miei figli sono superficiali nella conoscenza di Mio Figlio e a causa della 
mancanza di conoscenza, sono facili prede del male.  
† Così come il comunismo si impossessa dei Popoli, il male che lo 
accompagna distrugge la libertà dei figli di Dio.  
† Addentratevi con umiltà nella Sacra Scrittura, di modo che lo Spirito 
Santo vi illumini e procediate sicuri. 

  
LA SCRITTURA SI STA AVVERANDO DI FRONTE 

ALL’INDIFFERENZA DELL’UMANITA’, PER QUESTO NON 
RICONOSCETE I FATTI E LI NEGATE. 

LA PAROLA DIVINA NON E’ STATA SCRITTA PER IL PASSATO, LA 
PAROLA DIVINA NON HA FINE.   STATE ATTENTI, AFFINCHE’ 

NON VI SI TROVI ADDORMENTATI.   

L’orgoglio dell’umanità è cresciuto al punto di negare perfino quello che 
ha sotto gli occhi, L’uomo ama sé stesso, ama il denaro più che Mio Figlio 
e a causa del denaro vi siete trasformati in reciproci nemici; siete sleali a 
causa del vostro Dio denaro, l’uomo è superbo e rifiuta il Mio Amore 
Materno. 

FIGLI, SVEGLIATEVI!   
NON SIATE COME QUELLI CHE FANNO FINTA DI SAPERE QUELLO 

CHE VI ANNUNCIO E NON SONO IN GRADO DI FARE NIENTE, 
PERCHE’ NON SONO A CONOSCENZA DI QUANTO MIO FIGLIO ED 

IO VI RIVELIAMO.   

Figli del Mio Cuore Immacolato, una tragedia farà tremare l’umanità, ma 
quelli che sono lontani vedranno e dimenticheranno, fino a quanto il 
dolore non li raggiungerà.  

Miei amati, il dolore non vive per sempre. Il cuore dell’uomo sarà addolcito 
dalla sofferenza, alla quale si è consegnato di libero arbitrio.  

LE MIE LEGIONI ANGELICHE RIMANGONO SEMPRE SOPRA IL 
POPOLO DI MIO FIGLIO; IL MALE NON VINCERA’ MAI IL BENE.  Né 
l’uomo riuscirà a distruggere la terra che il Padre Eterno creò con il Suo 
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Divino Amore. Per questo i fedeli saranno testimoni dell’Amore Divino per 
i Suoi figli.  

Non dimenticatevi che la Protezione Divina rimane su di voi. Giungerà 
l’aiuto per il corpo e quello per lo spirito.  Non resterete inascoltati, ma 
procederete all’Ombra dell’Altissimo in ogni momento e questo è quello 
che fa infuriare maggiormente satana: la Fede del Popolo di Mio Figlio.  

La Parola Divina risuonerà in voi, la Parola Divina continuerà ad essere 
predicata. DALL’ALTO GIUNGERA’ L’AIUTO PER I MIEI FIGLI, LA 
PROTEZIONE PER I MIEI FIGLI, LA CONSOLAZIONE PER I MIEI 
FIGLI… ED IL MALE NON RIUSCIRA’ AD ALLONTANARLI DA VOI, 
PERCHE’ L’AMORE DIVINO RIMARRA’ CON IL SUO POPOLO, 
ATTRAVERSO CHI, PER VOLONTA’ DIVINA, GIUNGERA’ PER 
ESSERE LA CONSOLAZIONE DEI FIGLI DI DIO.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Vi stupirete del grado di malvagità insito nell’uomo senza Dio, ma Io, 
quale Arca della Salvezza, sto attenta, per riscattarvi per Mio Figlio e 
perché non vi perdiate nell’abisso eterno.  

Non trascurate i Miei Appelli.  Io vi guardo ed anticipo per avvertirvi.   

Vi benedico e vi amo.  

Mamma Maria  

 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
Nostra Madre è in continua allerta per l’umanità…  
 
Ci invita ad addentrarci nella Sacra Scrittura, che è tuttora attuale. Ci 
allerta affinché non ci stacchiamo da Suo Figlio e dalla Legge Divina e 
mette in guardia sull’operare ed agire dell’uomo lontano da Dio. Dio attira 
nuovamente chi si è allontanato e perdona chi si è pentito. 
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Quale Madre di tutti gli uomini, chiama i Suoi figli prediletti a radunare il 
gregge di Suo Figlio, unito dietro l’unico e vero Dio, Creatore del Cielo e 
della Terra.  

Fratelli, in quanto cristiani, dobbiamo continuare ad avere un cuore di 
carne e non di pietra, e grazie alla tenerezza della carne, permettiamo 
allo Spirito Santo di abitare in noi. Non lasciamo che la durezza della pietra 
ci mantenga inerti nel modo di operare ed agire. Lasciamo che Dio ci 
istruisca, Lui è Onnipotente, non poniamogli dei limiti.   

Fratelli, quali cristiani, dobbiamo continuare ad avere un cuore di carne e 
non di pietra, così che siamo esseri vivi e possiamo fare parte del Corpo 
Mistico in fratellanza ed unità, perché se c’è l’unità, il male non trova il 
modo di penetrare ed in questo modo non porremo limiti all’Amore di Dio 
nel Suo Popolo.   

Siamo chiamati all’unità, che è segno dei cristiani. Così come nostra Madre 
non ci chiede cose impossibili, allo stesso modo sappiamo che niente è 
impossibile per chi ama. 

Ci troviamo in momenti difficili in cui l’umanità si trova di fronte al terrore 
e alla guerra che può scatenarsi tra le stesse Nazioni che in questo 
momento stanno agendo in apparente alleanza. Per questo, nostra Madre 
ci chiama all’unità e all’autenticità.  

La rosa è bella, ma ha anche le spine, e solo l’Amore di Gesù e di nostra 
Madre che sono in ciascuno di noi, sono quello che fanno sì che le spine 
del cammino personale e di quello dei nostri fratelli non raddoppino, ma 
siano meno pungenti.  

NOSTRA MADRE CI INCORAGGIA QUANDO CI RICORDA CHE AVREMO 
L’AIUTO DIVINO IN OGNI MOMENTO ED IL SOSTEGNO DEL POPOLO DI 
DIO ATTRAVERSO L’AMORE DIVINO, CHE CI DARA’ TUTTO QUELLO DI 

CUI AVREMO BISOGNO PER ANDARE AVANTI NELL’ATTESA DELLA 
SECONDA VENUTA DI NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO.  

Amen.  
 

NOSTRO SIGNORE GEU’ CRISTO 
1 DICEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio:  
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CON IL MIO AMORE, CHE MI SVELA A CIASCUNO DI VOI, 
CONTINUO A MENDICARE LA RECIPROCITA’ NEI MIEI FIGLI, MA 

NON TROVO CORRISPONDENZA…  

IN OGNI ESSERE UMANO CERCO UNA BRICIOLA D’AMORE PER 
ME, PER POTERMI RIVERSARE E RIUSCIRE AD UNIRE I MIEI, 
FONDENDOLI IN UNO SOLO, NEL MIO CUORE, PER SANARE LE 
FERITE E LIBERARE I PRIGIONIERI, TENENDOLI NELL’UNITA’ 

DEL MIO AMORE.  

Il Mio Pueblo, quello che Mi disconosce, è quello che cerco senza sosta, 
nonostante Mi chiuda la porta, non solo quella del suo cuore, ma anche 
quella della sua volontà umana, nonostante siano stati scelti ed in quanto 
Miei prescelti, Io abbia impresso in ciascuno di loro la via per trovare la 
Casa della Nostra Trinità; sono questi i figli attesi in ogni istante, perfino 
nell’ultimo.  

CERCATEMI, FIGLI, CERCATEMI!  

So che non tutti sono uguali, ma esiste una sola ed unica via per giungere 
a Me: la strada angusta e la porta stretta, la via sulla quale transitano i 
mansueti e gli umili di cuore, non la via di quelli che Mi hanno 
personalizzato e calpestano gli umili ed i semplici,  quelli ai quali Mi do 
per insegnare all’umanità che Io Sono Dio. Io scelgo chi si affida a Me 
come un bambino, affinché Io lo istruisca e Mi conosca proprio per come 
Sono. 

Quanto è complicato l’uomo!... che cerca la minima differenza per causare 
conflitti tra i Miei figli, mentre Io Mi do ai miei in ogni istante, senza 
trattenermi.  

Amato Popolo Mio:  

NON DOVETE DESIDERARE DI PERSONALIZZARMI O DI TENERMI 
BLOCCATO NEL TEMPO UMANO, IO SONO L’ETERNO PRESENTE, 
RIMANGO IN CIASCUNO DI VOI IN MODO SPECIALE, TRATTO 

CON LE ANIME NEL MIO ETERNO PRESENTE.  

Amato Popolo Mio, cercando la perfezione, l’umanità è caduta nella 
peggiore imperfezione di ogni tempo: nella superbia, perché mi 
disconosce e mi ha tolto dalla sua esistenza. Io l’avevo annunciato in 
anticipo: l’uomo giungerà a disconoscermi, permettendo che le forze del 
male dirette da satana, si addentrino nei Miei figli, penetrando nei loro 
sensi, sviandoli da Me ed influenzando la ragione, così che non Mi 
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cerchino, Mi ignorino e, senza rendersene conto, si mettano al servizio 
della moltiplicazione del male per tutta l’umanità. 

Il male non ha occhi, ma vede tutto…. 
Il male non ha il dono della parola, ma parla all’uomo, giunge al suo cuore 
e gli parla… 
Il male non ha né piedi né mani, ma utilizza gli uomini per causare 
malvagità ed esasperare gli esseri umani… 
 
Amato Popolo Mio:  
 
Svegliati! Quanto credi di aver paura del male e non puoi evitarlo, se Mi 
disconosci!...  
Non puoi amarmi se Mi disconosci… Non puoi pensarmi se non ti immergi 
in Me e se non Mi permetti di far penetrare in te l’ansia di conoscermi, per 
poter raggiungere la Salvezza. 
 

L’UOMO NON PUO’ GIUNGERE ALLA VITA ETERNA DA SOLO, IO 
INVECE POSSO SALVARVI, SE C’È LA DISPONIBILITA’ DELLA 

VOLONTA’ UMANA. 
 

L’UMANITA’ DEVE RENDERSI CONTO DI AVERE UN GRANDE 
NEMICO, CHE LOTTA COSTANTEMENTE PER FARVI CADERE E PER 

ALLONTANARVI DA ME, CON TUTTI I MEZZI ED IN TUTTI GLI 
AMBITI DELLA VITA QUOTIDIANA. 

 
PER QUESTO DOVETE CONOSCERMI, PER RICONOSCERMI. 

 
Non è la mancanza di Amore Divino per i Nostri figli, quello che tiene tanti 
esseri umani nelle mani del demonio, servendolo, ma è la superbia 
dell’uomo quella che lo tradisce, a causa dell’ignoranza spirituale con la 
quale considera tutto quello che gli sta attorno e quindi non riconosce 
l’inganno nel quale è stato condotto. 
 
Popolo Mio: 
 

VI INVITO A NON PERDERE L’ANIMA, A SVEGLIARVI! 
 
Solo che Io vi chiamo e non vi rendete conto della profondità di quello che 
vuol dire svegliarsi, non vi rendete conto di quello che l’anima è per 
l’uomo, per mancanza di interesse personale di istruirvi sul vostro 
organismo, sia materiale che spirituale. 
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Sentite cose dell’anima e non sapete che è l’anima, ascoltate, ma lo fate 
soprattutto senza credere e quindi non avendo sufficiente Fede, vivete 
senza pensare al momento in cui verrete chiamati davanti a Me.  
 
Figli, se Io vi facessi provare per un minimo istante quello che vive l’anima 
in Grazia, sarebbe come farvi provare il Paradiso anticipato, dove Io 
risiedo pienamente.  
Ogni anima porta impresso il prezzo del Mio Sangue, per questo vi chiamo 
e non voglio che vi perdiate, abbruttendo l’anima con il fango del peccato.  
 
Sto parlando dell’anima e del peccato, quando il peccato è, per gran parte 
dell’umanità, il pane quotidiano, facendomi patire un costante dolore.  
 

COME POSSONO INSINUARE, QUELLI CHE SI CONSIDERANO 
ERUDITI, CHE IO NON STIA SOFFRENDO IN QUESTO MOMENTO, 

SE PER UNA SOLA ANIMA RIVIVO LA MIA PASSIONE? 
 

ALIMENTATE L’ANIMA, PREGATE, ADORATEMI NELL’EUCARISTIA,  
PREGATE MIA MADRE, NON PERDETE NEMMENO UN ISTANTE: 

UN ISTANTE VALE LA VITA ETERNA.  
 

I Miei figli prediletti, devono istruire il Mio Popolo insensato, che dice di 
essere salvo prima di purificarsi delle cattive azioni che commette.  Non 
riconoscete l’errore nel quale vivete, né riconoscete il fatto di non essere 
i padroni della vita, né riconoscete di essere limitati, per questo, a causa 
di tanta superbia, l’uomo purificherà sé stesso.  

Io sto di fronte a ciascuno, che abbia il pentimento ed il fermo proposito 
di non tornare a cadere nello stesso peccato ed anche il proposito di 
correggersi continuamente e di non offendermi, abbattendo l’egoismo 
dell’ego umano.  
 
Io vi accolgo e vi guido con la Mia Misericordia, che è Infinita; non sono 
un Dio che continua ad accusarvi, né a giudicarvi continuamente… 
 
SÍ, SONO UN DIO CHE GUARDA L’OPERARE E L’AGIRE DEI SUOI,  
ASPETTANDO CHE TORNINO A ME QUELLI CHE SI SONO PERSI E  

INCORAGGIANDO QUELLI CHE NON SI ALLONTANANO DA ME. 
QUALE DIO, NON DISPREZZO CHI SI PENTE, MA NON ACCOLGO 

IL 
PECCATO, NÈ LO CONSIDERO CON INDIFFERENZA, PER QUESTO 
VI È STATA DATA LA LEGGE, IN CASO CONTRARIO MIO PADRE  

NON VE L’AVREBBE DATA, CHIEDENDOVI DI RISPETTARLA. 
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I Miei figli Mi invocano sentendosi aridi, ignorando che questo è un grande 
segno del buon cammino.  Perciò, in mezzo all’aridità, pregate, mettete 
in pratica l’operare e l’agire nel Mio Amore e nella Mia Volontà ed in questo 
modo l’anima entrerà nel vortice dell’infinità della Mia Misericordia e la 
persona troverà il suo niente, così che Io sia tutto in lei. 

Amato Popolo Mio:  

Quanto si mostrano poderose le potenze terrene, quando hanno a 
disposizione il potere bellico e maggiore il potere bellico, maggiore è la 
potenza!... 

Quanto si sente grande, forte e potente un uomo, quando impugna 
un’arma!... 
Quanto si sente potente di fronte all’affamato chi si è unito al dio denaro, 
senza pensare che Mi basta un solo istante, perché questo potere cada!... 
 
Figli, Io vi permetto di continuare fino a che ciascuno ritorni a Me.  
Il demonio ha smesso di stare in agguato, ha preso l’uomo e l’ha 
trasformato in un essere chiuso nel carcere della mancanza di conoscenza 
e del disinteresse per tutto quello che riguarda il Mio Amore. 

DESIDERO CHE CIASCUNO CHE SENTA O LEGGA QUESTA MIA 
PAROLA, MEDITI E SI RENDA CONTO CHE NON PUO’ 

PERMETTERE A SÈ STESSO DI PERDERSI.  
 
Amato Popolo Mio, state soffrendo? Soffrirete ancora di più… 
Cadrà fuoco sulla terra e vorrete non esservi allontanati da Me.   
So che questo vi fa paura, e il peccato non vi fa paura?...  
Offendermi no vi fa paura? Nemmeno la morte in stato di peccato, non 
vi fa paura? 
 
ED È PERCHE’ IL MIO POPOLO NON È STATO ISTRUITO COME IO  

HO LASCIATO SCRITTO, AFFINCHE’ IL MIO POPOLO SAPESSE 
CHE IL PECCATO SI CHIAMA PECCATO ED È PECCATO, ED IL 

MALE  È MALE E CHI VIVE NEL MALE SENZA PENTIRSI, NEL MALE 
PERIRA’. 

 
Non vivete alla leggera, né nel liberismo, questo porta alla perdizione 
quando l’uomo cade in questo stato, blocca la coscienza di fronte al 
turbamento e dimentica i Miei Comandamenti, il Mio Amore ed invece, 
consegnato al demonio, segue i passi che vanno in direzione opposta alla 
Mia Casa.  
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Quanto è libero l’uomo quando cammina nella Mia Libertà. 
 
Amato Popolo Mio, la guerra si sta inasprendo, il dolore del terrore si 
espanderà, il terrore verrà posto in atto in silenzio e poi il dolore si farà 
sentire con grande eco, ed il male ne approfitterà.  
Le Nazioni alleate si tradiranno ed arriverà la divisione, perché sarà il 
fuoco spaventoso quello che darà la spinta nella grande confusione. 

Pregate, figli Miei, pregate per la Russia.   
Pregate, figli Miei, le Nazioni si causeranno grandi sofferenze 

vicendevolmente.  
Pregate, figli Miei, chiedete a Mia Madre la Sua Intercessione davanti al 

tremore della terra, la Norvegia piangerà.   

Amato Popolo Mio, la mancanza di controllo dell’uomo, porta la Creazione 
a reagire e con un lamento chiama forte l’uomo, perché faccia parte dell’ 
“ORDINE DIVINO”.   

Figli, vi auto-mutilate nello spirito, quando vi consegnate al male e gli 
cedete il potere su di voi, non lo sentite, non lo percepite, perché la 
mondanità e stata integrata come parte della vita della stragrande 
maggioranza dei Miei figli.  State patendo a causa della vostra stessa 
mano e a causa dell’oblio nel quale continuate a tenermi.   

Non dimenticatevi che “Io sono il vostro Dio” (Is 41,13) e rimango con il 
Mio Popolo, quello che Mi attende nella Mia Seconda Venuta.  

Vi benedico, vi amo, non dimenticatevi del Mio Amore per ciascuna delle 
Mie creature umane.   

Il vostro Gesù 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

Di cosa si dimentica l’essere umano?... 
Di cosa si ricorda l’essere umano?... 
Di cosa sta vivendo l’essere umano?... 
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Di quello che desidera per il suo benessere, di quello che non vuole che 
gli causi dolore o di quello che gli conviene ignorare. 
 
Solo Dio sa cosa sia quel mondo particolare che ogni essere umano 
desidera: LA SALVEZZA, LA GLORIA, IL POTERE, L’AFFIDAMENTO, LA 
SPERANZA, LA FEDE, LA CARITA’. 
 
In questo Appello del Nostro Adorato Gesù Cristo, sento questa Forza 
Divina incombere, per portare l’uomo ad un intimo approfondimento e 
motivarlo in questo modo alla ricerca e all’approfondimento di come siamo 
formati, non solo fisicamente, ma anche spiritualmente, allo scopo che 
l’uomo non continui ad andare avanti senza conoscere il male che provoca 
a sé stesso e agli altri esseri umani, anche a quelli che non si conoscono.  

Fratelli, DOBBIAMO DIFFONDERE IL BENE IN TUTTA LA CREAZIONE, 
COSI’ CHE LA LUCE DELLO SPIRITO SANTO NON VENGA BLOCCATA 
DALLA MANCANZA DI CONOSCENZA.  

Ogni essere umano crea o distrugge ed è in questa azione permanente 
che genera il bene che si trasmette e si espande, quello stesso bene che 
contribuisce al Piano Salvifico Divino, del quale ciascuno fa parte.  
 
Siccome facciamo parte del Corpo Mistico di Gesù Cristo, condividiamo 
con Lui quello che Lui ci chiede, non solo per la Salvezza personale, ma 
per quella dei nostri fratelli.  
 
Il male si diffonde come se lo trasportasse il vento: qualsiasi moda viene 
assimilata rapidamente, così come le canzoni, la tecnologia mal 
impiegata, le pellicole, il vocabolario offensivo, le eresie, le ideologie, le 
immoralità, le profanazioni, gli assassini, ecc., di fronte a un uomo, come 
dice Gesù: impavido, perché considera quello che succede come qualcosa 
di normale per questo momento in cui il modernismo è in costante 
rinnovamento. 
 
Quanto male sta causando questa generazione!... e quanti appelli cadono 
nel vuoto senza dare frutto!   
 
COME CI CHIEDE QUESTO ADORABILE MENDICANTE D’AMORE, QUESTO 

CRISTO CHE SOFFRE FIN NELLE SUE VISCERE, AL PUNTO CHE NON 
PUO’ TRATTENERE IL SUO DOLORE E LO ESTERNA CONTINUAMENTE, 

QUEL DOLORE CHE VIENE PROVOCATO DAL DISAMORE DELL’UOMO PER 
LO STESSO UOMO E DELL’UOMO PER DIO. 
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L’UOMO CONSIDERA SOLO IL PRESENTE, MA NON DIMENTICHIAMOCI 
DEI BENI FUTURI, ED È A QUESTO CHE CRISTO CI INVITA. 

 
Questo invito comporta una chiamata alla PREGHIERA, quella preghiera 
interiore che porta l’essere a desiderare di raggiungere e ad anelare ai 
beni che Cristo ci dona. Quindi l’uomo non disprezzi la preghiera, perché 
è da essa che potrebbe iniziare il volo verso la fusione della Creatura con 
il Suo Creatore, per rincontrarsi con tutto quello che l’uomo non troverà 
mai se rimane lontano da Cristo.  
 
L’umanità si trova in un momento decisivo, come ci dice Gesù, manca un 
istante, un istante... Ci renderemo conto di questo istante o lo 
disconosceremo?... 
 
Ci rendiamo conto della fatalità che si può scatenare da un momento 
all’altro o siamo di quelli che non vogliono vedere la realtà? 
 
Ascoltiamo Gesù e ritroviamo la Nostra Madre Santissima, alla quale è lo 
stesso Gesù che ci chiede di accorrere.  
 
Amen. 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
4 DICEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio: 

POPOLO MIO, CHE PATISCI CON IL MIO STESSO PATIRE, SENZA 
PERDERE LA FEDE IN ME, NÈ NELLA PAROLA CHE MIA MADRE VI 

DÀ PER ANNUNCIARVI I PERICOLI CHE VI CIRCONDANO E 
PERCHÈ CONTINUIATE A PRESTARE ATTENZIONE ALLA PAROLA 

DIVINA   

Figli, in questo momento vi benedico tutti, in particolare coloro che si 
sforzano di piegare l’ego e l’io umani, che piegano l’ego che è causa della 
superbia nell’uomo, della mancanza di accordo, dell’arroganza e della 
disobbedienza.  

I Miei figli devono aprire il cuore affinché il Mio Santo Spirito li guidi verso 
“La terra dove scorre latte e miele” (Es 33,3).  Questa terra è in ognuno 
ed i pentiti e gli umili troveranno in questa terra i Doni con i quali adorno 
i Miei fedeli, quelli che si abbandonano a Me come bambini, quando non 
capiscono, quando non comprendono, perché sanno che chi cammina 
tenendo la Mia Mano giungerà a scoprire le delizie della Mia Casa ed il 
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cammino sarà più lieve per loro, perché la Fede, la Speranza e la Carità 
sono Colonne sicure. 
Loro sanno che se cresceranno nel Mio Amore, riusciranno a vivere nella 
Mia Casa.  
  
Io ho i Miei strumenti, tramite i quali ho permesso che il Mio Popolo 
continui ad essere disponibile ad un cambiamento di vita, così che non 
siate di quelli che seguiranno l’anticristo, che sarà un lupo in pelle di 
pecora, la bestia che confonderà perfino i Miei stessi figli, se non saranno 
disposti ad approfondire la Mia Parola con umiltà, se non saranno disposti 
alla Mia Onnipotenza… 
 
I gruppi elitari, che continuano ad avere il mondo in loro potere, sono stati 
creati dall’anticristo. Queste élite, rappresentano un solo potere, al quale 
hanno ceduto le decisioni riguardo alle direttive che vengono diramate per 
l’umanità che portano i Miei figli a soffrire, particolarmente a causa del 
dominio che questa élite esercita sulle nazioni, a suo piacimento.  

Figli amati, dovete ricevermi nell’Eucaristia, dovete pregare e meditare su 
quello che vi annuncio.  Non attendete oltre. Prestate attenzione ai 
movimenti che non si fanno conoscere dall’umanità, che sono quelli che 
vengono minimizzati a lettere minuscole, da parte di coloro che non 
vogliono che il Mio Popolo si svegli.  

In questo momento, quanti dei vostri fratelli stanno soffrendo a causa 
della guerra, della persecuzione, dell’ingratitudine, della tortura e della 
fame!  
E chi ha tutto si concentra su sé stesso senza pensare al prossimo.  

Ah! giungerà la carestia, senza distinzione tra le classi sociali, a causa 
della contaminazione che l’uomo causerà con l’energia nucleare, flagello 
feroce dell’umanità.  

L’UOMO SOFFRE A CAUSA DELLA SUA STESSA MANO ED I MIEI 
FIGLI INCOLPANO ME DI FRONTE ALLA RIBELLIONE DELL’UOMO, 

CHE NON OBBEDISCE ALLE MIE RICHIESTE. 
 

FIGLI NON ASPETTATEVI CHE I SOMMOVIMENTI FINISCANO, 
AUMENTERANNO INVECE DI DIMINUIRE. 

 
Vi ho parlato con mezzi diversi, affinché comprendeste che quando l’uomo 
si ribella contro di Me, si crea un’incrinatura, non solo nella sua anima, 
che assorbe la violenza che i demoni diffondono nel mondo, ma  questa 
lo porta alla follia che lo spinge a ribellarsi contro il Mio Santo Spirito, una 
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ribellione che vi fa agire contro la Mia Volontà e vi fa vivere la vostra vita, 
che diventa dura e difficile, volendo imporre a tutti il modo di pensare e 
le ideologie che si sono insinuate nelle persone. 
 
L’uomo può essere terreno fertile o terreno arido a seconda del libero 
arbitrio; la Mia Parola giunge a tutti allo stesso modo, così che tutti 
possano operare ed agire in modo retto. 
 
Questo momento è quello che vi ho annunciato e sul quale Mia Madre vi 
ha messo in guardia, svelandovi quanto era necessario per evitare quello 
che questa generazione dovrà affrontare.  L’uomo ha chiuso gli orecchi al 
Nostro Volere, e per questo ha sofferto più del necessario.  
 
A causa dell’inasprimento degli effetti della guerra mondiale, la sofferenza 
dell’umanità sarà maggiore che nelle guerre precedenti, a causa dei 
progressi della scienza, particolarmente nell’armamento nucleare.  
 
L’uomo disubbidisce senza pensare alle conseguenze che scaturiscono dal 
farlo.  
 

LA NOSTRA TRINITÀ ALLERTA… MIA MADRE AVVERTE...  
 

E L’UOMO NON  CREDE… 
 

FINO A QUANDO IL DOLORE GLI FARÀ PIEGARE LE GINOCCHIA, 
SOLLECITANDO IL NOSTRO AIUTO. 

 
A causa del disinteresse dell’uomo nei Mei confronti, egli dovrà 
confrontarsi con i suoi stessi errori ed esaminerà sé stesso, grazie alla 
Misericordia Divina per la salvezza delle anime.  

Coloro che sono più vicini a Me e a Mia Madre, devono essere i più umili, 
non i superbi che giudicano i propri fratelli. E gli uomini si devono guardare 
dai superbi, perché quando l’essere umano si allontana da dove Mi serve 
per superbia, utilizza i suoi fratelli per incrinare le Mie Opere e si porta 
appresso alcuni fratelli per dissimulare i propri errori. 
 
Il Mio Popolo, che viene costantemente attaccato, deve stare in costante 
allerta a causa delle aggressioni al Mio Corpo Mistico e stare attento, 
perché non si possono servire due padroni. Il Mio Popolo deve mantenersi 
in allerta a causa degli innumerevoli attacchi che il Mio Corpo Mistico 
subisce e della persecuzione e delle minacce che subirà perché Mi ama. 

Popolo Mio: 
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La Mia Chiesa viene aggredita e non solo spiritualmente, non 
dimenticatevi che in questo momento in cui i demoni stanno preparando 
il regno dell’anticristo, la divergenza di idee porterà ad una seria 
discussione interna, in seno alla Mia Chiesa.  Il modernismo senza freni 
sarà causa di grande dolore per tutta l’umanità ed approfittando del 
momento di turbamento, il male penetrerà con grande forza nel cuore 
delle grandi nazioni.  

Pregate, figli Miei, pregate per l’Inghilterra, soffrirà all’improvviso per 
mano umana.  

Pregate, figli Miei, pregate per il Venezuela. La sofferenza dei Miei figli 
accelera.  

Pregate per l’Argentina, vivrà il dolore, patirà nel suo cuore.  
Pregate per l’Italia, patirà dalla terra quello che poi patirà per mano 

dell’uomo.   

Amato Popolo Mio: 

 NON SONO MOMENTI IN CUI AVERE DEBOLEZZE, ESPANDETE LA 
CONOSCENZA E CONOSCETEMI VERAMENTE, COSÌ CHE NON 

NEGHIATE LA MIA PAROLA.  

Io vi guiderò prima della Mia Seconda Venuta, Amato Popolo Mio.  

POPOLO MIO, PATISCI CON IL MIO MEDESIMO PATIMENTO, 
SENZA PERDERE LA FEDE IN ME NÉ NELLA MIA PAROLA, CHE MIA 

MADRE VI RIVELA, ANNUNCIANDOVI I PERICOLI CHE VI 
CIRCONDANO E NELL’ESSERE FEDELI FEDELI, AVRETE UNA 

MAGGIORE RICOMPENSA.  

Il male ha disposto i suoi demoni per anticipare, nell’uomo, il terreno dove 
l’anticristo riuscirà a penetrare con facilità, in quelle persone che sono 
lontane da Me e da Mia Madre.  

Pregate il Santo Rosario con coscienza, in unione con Mia Madre, 
meditando ogni Mistero, unitevi a Me nell’Eucaristia ed adoratemi nel 

Tabernacolo.  

Non disprezzate la Mia Parola. Non dimenticatevi che non potete servire 
due padroni,  questo è il momento in cui dovete essere forti e non vacillare 
davanti ai vari ostacoli che i Miei figli si troveranno a dover affrontare.  
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I sommovimenti non diminuiranno, ma aumenteranno; la natura cerca 
nell’uomo la reciprocità alla Mia Volontà e non trovandola, andrà in 
convulsione di fronte all’uomo e lo porterà a soffrire.  
 
AMATO POPOLO MIO, NELLA MIA SECONDA VENUTA GIUNGERÓ 

SULLE NUBI ED OGNI UOMO SAPRÁ DI ME. 
 
Coloro che Mi attendono esulteranno di gioia e coloro che non Mi 
attendono, immersi nei vizi, nelle tenebre provocate dall’ignoranza, 
saranno quelli che tremeranno quando li prenderò di sorpresa, 
tremeranno di fronte al ruggito delle acque dei mari, di fronte alla 
Creazione che si disporrà a ricevermi, perché avrà compiuto la funzione 
per la quale è stata creata.  
 
IL CIELO SI APRIRÁ DI FRONTE ALLA MIA MAESTÁ E TUTTO IL 
GLOBO SARÁ ILLUINATO DALLA MIA STESSA LUCE.  TUTTI I MIEI 
FIGLI MI VEDRANNO, QUELLI CHE CREDONO IN ME E QUELLI CHE 
NON CREDONO IN ME.  Mi vedranno con la potenza del lampo che 
illumina, affinché i ciechi Mi vedano.  

LA MIA SECONDA VENUTA NON AVVERRÁ IN SEGRETO, LA 
ANNUNCERÓ A TUTTO IL MONDO NEL MEDESIMO ISTANTE, 
AFFINCHÉ TUTTO IL MONDO SAPPIA CHE “SONO COLUI CHE 

SONO” (Es. 3,14) E DAVANTI A ME “OGNI GINOCCHIO SI 
PIEGHI” (Fil 2,10).  

Popolo Mio, non ti allontanare, vengano a Me quelli che sono stanchi, gli 
ammalati, gli affamati, quelli che sono disprezzati.  Venite a Me, Io vi sto 
aspettando.    

NON DIMENTICATEVI CHE IL MIO AIUTO GIUNGERÁ PRIMA 
DELLA MIA SECONDA VENUTA, LO MANDERÓ DALLA MIA CASA 

AFFINCHÉ VI CONFORTI SULLA TERRA, DI FRONTE ALLE 
CRUENTE PERSECUZIONI E ALLE GRANDI PESTILENZE CHE 

FLAGELLERANNO L’UMANITÁ.   

Io vi proteggo, siete il Mio Popolo, la pupilla dei Miei Occhi, siete quelli 
che, come un Tesoro nascosto, vivrete e godrete dei Miei Beni Celesti.  

Vi amo, vi benedico, vi proteggo.  

Il vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

Fratelli:  

SIAMO IL POPOLO AMATO DI NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO, che per 
questo ci allerta continuamente, instancabilmente, ci fa addentrare nelle 
profondità alle quali giunge il male, esplicitando i modi diversi ed i diversi 
fronti in cui il demonio porta l’uomo ad esternare quello che ha dentro di 
sé. 

Cristo menziona qualcosa di molto importante e cioè che il male è male e 
quando staziona in una persona non la investe una persona solo di striscio 
e questo lo fa con chi è lontano da Dio e con chi si ribella contro Dio,  con 
chi è risentito o con chi incolpa Dio degli avvenimenti della propria vita e 
penetrando nell’essere vi inietta la ribellione, che si manifesta con una 
violenza a volte impensabile, al punto di sorprendere gli stessi familiari di 
queste persone.  

Per questo ed a causa della base umana dalla quale si continua a guidare 
il destino dell’umanità, dobbiamo restare uniti e resistere al male, amando 
Cristo e la Madonna.  

Fratelli, non sarà con la mancanza di conoscenza, né con la paura, né con 
la negazione che otterremo la grazia del discernimento dello Spirito Santo, 
perché ci allerti nei momenti in cui tutto sarà nella confusione e nel caos 
totale, ma sarà attraverso la conoscenza che l’uomo deve arrivare a 
possedere e ad approfondire, assimilando la Parola del Cielo, per decidersi 
finalmente a lottare spiritualmente ed a consacrarsi ai Sacri Cuori a 
protezione di una vita in accordo a quanto Cristo ci chiede.  

Siamo a conoscenza delle rivoluzioni, delle oppressioni dei popoli, delle 
aggressioni nei confronti di chi professa Cristo come Re della propria vita, 
sappiamo degli attacchi con  bombe chimiche  e batteriologiche, sappiamo 
del grande male dell’energia nucleare e delle minacce dei principali mega 
vulcani e delle loro conseguenze … 
 

COS’ALTRO DOVRÁ VEDERE L’UOMO DI OGGI PER REAGIRE CON UN 
CAMBIAMENTO DI VITA VERSO DIO?  
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A questo domanda può rispondere solo ciascuno in modo particolare.  

Dio non ci permetta di far parte dei persecutori dei nostri fratelli.  

Preghiamo la Madonna, siamo fedeli per amore di Cristo, contiamo 
sull’aiuto dei Santi Angeli e su quello dei Santi e delle Sante.  Non siamo 
soli, saremo provati, ma la Chiesa di Cristo non sarà distrutta. 

Amen.  

 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
FESTA DELL’IMMACOLATA CONCEZIONE 

8 DICEMBRE 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

Vengo a voi ancora una volta poiché faccio eco alla Parola di Mio Figlio, 
per attirarvi verso la Volontà Divina. 

SIATE DISCEPOLI FEDELI A MIO FIGLIO E MISSIONARI DEL MIO 
AMORE PER TUTTA L’UMANITÀ.  

Desidero trovare in voi la reciprocità dell’Amore di Mio Figlio per il Suo 
Popolo.  
 
Una volta consapevoli dell’Appello, dovete lottare contro l’ego umano e 
contro tutto quello che il mondo vi mette davanti per farvi cadere e dovete 
invece crescere e vincere uniti a Me, che intercedo affinché vinciate le 
avversità di ogni istante. 
 
Il demonio vi tenta e poi non si allontana, ma insiste, insiste con forza, 
continuamente, fino a debilitarvi; per questo dovete sempre stare in 
allerta, sia con i sensi spirituali che con quelli corporali, dovete mantenervi 
svegli ed uniti al Cielo, senza guardare al mondano, di modo che possiate 
allontanare le tentazioni e quindi perseveriate e così trionferemo.  
 
Amati figli, vivete in un mondo empio che andrà peggiorando, immerso in 
ogni peccato consentito dall’uomo. 
 
SONO E SARANNO MOMENTI DIFFICILI PER IL POPOLO DI MIO 

FIGLIO; DOVRETE RADDOPPIARE GLI SFORZI PER RIMANERE IN 
GRAZIA E DOVRETE RADDOPPIARE GLI SFORZI PER RISPETTARE 
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DAI COMANDAMENTI AI SACRAMENTI, ALLE OPERE DI 
MISERICORDIA E ALLE PREGHIERE E NON DIMENTICARVI DI 

METTERE IN PRATICA QUANTO VI HO GIÀ DETTO: ESSERE 
AMORE VERSO I VOSTRI FRATELLI, SENZA VENIRE MENO NELLA 

FEDE, NELLA SPERANZA E NELLA CARITÀ. 
 
Vedo tanta povertà nel mondo e vedo voi che, nonostante siate poveri 
materialmente, in voi sovrabbonda la Fede e per questo possedete più di 
tutti i vostri fratelli.  
 
La Fede per Mio Figlio è: balsamo, incenso, oro, mirra, è la cosa più grande 
che l’uomo possa offrire in questo momento incalzante, in cui viene 
separato il grano dalla zizzania. 
 
Io, Madre di Dio Figlio, mi rivolgo a voi tramite la Mia figlia fedele, guido 
tutti e Mi dono a tutti.  
 
Ciascuno dei Miei strumenti ha la sua missione, che gli è stata conferita 
perché rimanga fedele a questa missione e la esegua in unione ai suoi 
fratelli.  Ogni missione è importante per il compimento della Volontà 
Divina, nessun strumento di Mio Figlio sa tutto, né conosce tutto riguardo 
ai propri fratelli, ma solo quello che concerne lo sviluppo degli avvenimenti 
che incombono sull’umanità. 
 
Dio Padre non colloca in una sola delle Sue creature tutta la Sua Parola 
ed il Suo Ausilio per l’umanità.  Così non è stato in passato e non lo sarà 
nemmeno in questo momento in cui la bestia feroce che vaga per il 
mondo, diffonde tutto il suo potere maligno in cerca dei Miei figli, affinché 
cadano.   
 
Figli, la fiera, la bestia non perseguita quelli che si sono dichiarati nemici 
di Mio Figlio, né quelli che si fingono cristiani e non lo sono, ma perseguita 
i Miei figli, che lottano per rimanere sulla retta via.  
 
Amati, questa Mia Parola giunge a tutti i Miei figli ed il Mio fedele 
strumento deve trasmettere quello che Io, quale Madre, desidero 
sappiate. Non vengo per un piccolo numero di anime, vengo affinché tutti 
gli abitanti della terra conoscano la Divina Volontà. 
Alcuni conoscono maggiormente Mio Figlio, perché si sono addentrati nella 
Parola Divina con maggiore impegno, ma non per questo sono superiori 
ai loro fratelli.  
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OGNI ESSERE UMANO HA UN DONO CHE LO RENDE SPECIALE IN 
UN DETERMINATO ASPETTO DELLA VITA E TUTTI ASSIEME 

FORMATE: IL POPOLO DI MIO FIGLIO. 
 
Dovete avere chiaro in mente, amati figli Miei, che questo momento è 
estremamente grave per tutta l’umanità; il male nella sua totalità è 
riuscito a pervertire i Miei figli, per rubare le loro anime a Mio Figlio, ma 
questa Madre dell’umanità, non permetterà che coloro che invocano il Mio 
Aiuto periscano, cosa che spero facciano anche per quelli che ancora non 
Mi chiamano Madre.  
 
Figli Miei, voi che continuate a crescere spiritualmente, sapete che si 
burlarono di Mio Figlio e la stessa cosa succederà a voi; diranno che siete 
estremisti e che questa non è la Mia Parola, vi definiranno pazzi, perché 
non vivete nella concupiscenza nella quale vive la maggioranza 
dell’umanità, ma per questo non venite meno, né perdete la forza, tenete 
presente che non siete soli, né che state lottando per diventare figli 
migliori di Mio Figlio soltanto per voi stessi, ma per i vostri fratelli. 
 
I Miei Appelli sono sempre per tutta l’umanità, non per un ristretto numero 
di persone, né per innalzare quelli che sono vicini allo strumento, che 
devono essere i più umili di tutti. 
 
È risaputo che Mio Figlio preparò un piccolo numero di discepoli, ma questi 
condivisero rapidamente la Parola stessa di Mio Figlio, non deformarono 
la Parola di Mio Figlio, non tennero per loro quello che è di tutta l’umanità. 
I discepoli di Mio Figlio, comunicano con tutti quelli che hanno 
spiritualmente bisogno.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Io, quale Madre di tutta l’umanità, 
vi ho allertato affinché vi prepariate di fronte alla guerra, perché questa 
si inasprirà molto di più, fino a contaminare tutto al suo passaggio.  Lo 
faccio per Amore di Madre e perché È LA VOLONTÀ DI MIO FIGLIO che 
tutti si salvino e siano a conoscenza di quanto sta succedendo in questo 
momento, dappertutto.  
 
Alcuni dei Miei figli negano la Mia Parola, esclamano che la guerra non è 
cominciata, perché per loro il concetto di guerra è quando la maggioranza 
dei paesi vengono attaccati con armi belliche, ignorando che della guerra 
fanno parte il terrorismo, la carestia, la migrazione dei Miei figli in altri 
paesi in cerca di sicurezza. Questo non sta facendo parte di questa guerra, 
che è iniziata? 
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E si inasprirà, figli Miei, così come il dolore ed avverrà la persecuzione di 
tutto il male nei confronti di tutto il bene, ma il bene non sarà vinto e sarà 
il male ad essere sconfitto ed il male sarà fermato, incatenato ed IL 
POPOLO DI MIO FIGLIO SARÀ LIBERO, VERAMENTE LIBERO.   

Amati figli, la scienza è stata di grande aiuto all’uomo fino a quando 
l’epidemia dell’ambizione si è introdotta in un unico uomo e questo essere 
umano ha diffuso nei suoi fratelli scienziati quella stessa ambizione e da 
allora il buono di ogni ramo della scienza ha imboccato la strada sbagliata. 
Alcuni scienziati si sono fatti corrompere, creando la contaminazione 
dappertutto ed in tutti i modi possibili, per contaminare i Miei figli ed 
indurli a cadere in vizi passivi che corrodono, momento dopo momento, 
la mente, il pensiero ed il cuore dei Miei figli, indurendoli al punto tale che 
vedono tutto con occhi contaminati.  
 

FIGLI, È NECESSARIO CHE INIZIATE IL CAMMINO VERSO LA 
CONVERSIONE, SENSIBILIZZANDO IL CUORE DI MODO CHE 

VEDIATE MIO FIGLIO NEI VOSTRI FRATELLI E SRADICHIATE IN 
VOI LA VIOLENZA, COSÌ CHE LA PACE DI MIO FIGLIO PERDURI 

PER SEMPRE NEI VOSTRI CUORI.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, questa generazione soffrirà fino a 
non poterne più, a causa della disobbedienza e della superbia che ha nei 
confronti di Mio Figlio.  
 

DESIDERO LA SALVEZZA DI TUTTI I MIEI FIGLI E PER QUESTO 
LASCIO  CHE LE MIE LEGIONI ANGELICHE RIMANGANO CON VOI, 

ALTRIMENTI  VI TROVERESTE IN CIRCOSTANZE AVVERSE, 
IMMERSI NEL CONTINUO PECCATO. 

 
State attenti, il comunismo (1) sembra sottomesso… Cosa fa un animale 
predatore quando si dispone alla caccia?  Attende, attende con pazienza, 
fino a quando la sua preda sarà indifesa, per lanciarvisi sopra. Quindi, che 
non vi trovi addormentati.  Svegliatevi… figli Miei!  Il bene trionferà, ma 
prima il crogiolo raggiungerà LA CHIESA DI MIO FIGLIO affinché sia 
purificata, a partire dalla Gerarchia fino al Corpo Mistico di Mio Figlio.  
 
Non lo dico perché abbiate paura, ma perché vi rendiate conto:  
Dove vi trovate?... 
In che direzione state andando?... 
Che parole proferite?... 
Come lottate contro il male?... 
Continuate ad avanzare o venite sconfitti dal male?... 
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Figli, vincete il male, l’uomo deve vivere nel bene ed essere Amore per i 
suoi fratelli.  
 

Amati figli, pregate per i Miei figli che periranno nelle grandi città del 
mondo,  a causa del terrorismo.  

Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, patiranno moltissimo per mano dei 
loro fratelli e per mano della natura che si solleverà con forza.  

Amati figli, pregate per il Nicaragua, la terra sarà scossa. 
Amati figli, pregate per l’Italia.  Una mano nemica la farà soffrire e la 

natura la flagellerà in diverse parti.  
 

Amato Popolo di Mio Figlio, quali figli di Mio Figlio sarete scossi da una 
notizia.   

La guerra propiziata dall’uomo si inasprirà.  

Non vacillate, Io proteggo tutti, allerto tutti, Mi do per tutti e a tutti.  Voi 
siate consapevoli e rispondete al Mio Appello attraverso l’obbedienza, 
l’umiltà e la perseveranza. Non dimenticatevi che Io vi porto nel Mio Cuore 
Immacolato.  Mio Figlio non tarderà, ma sta cercando la salvezza di tutti 
i Suoi figli.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, in questa data in cui Mi dedicate 
una grande festività, IO, MADRE DI TUTTI GLI UOMINI E REGINA 
DEL CIELO, PROMETTO A CHI, VERAMENTE PENTITO E CON FERMO 
PROPOSITO DI AMMENDA PROMETTA DI INTRAPRENDERE LA 
RETTA VIA PER LA SALVEZZA DELL’ANIMA ED IN QUESTO MODO 
RAGGIUNGERE LA VITA ETERNA,  PROMETTO DI TENERVI PER 
MANO NEI MOMENTI PIÙ CRUENTI DURANTE LA GRANDE 
TRIBOLAZIONE E DI AFFIDARVI NELLE MANI DEI MIEI 
MESSAGGERI, I VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO, GLI ANGELI 
CUSTODI, AFFINCHÈ VI FORTIFICHIATE E LORO VI LIBERINO 
DALLE GRINFIE DI SATANA, SE CONTINUERETE AD ESSERE 
OBBEDIENTI E A RISPETTARE LA LEGGE DI DIO.  

Popolo di Mio Figlio, per quanto difficili siano i momenti, questa Madre non 
vi abbandonerà, la Mia Protezione Materna rimane con ciascuno dei Miei 
figli.  

Vi amo. 

Mamma Maria 
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 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: Nostra Madre continua ad allertarci senza sosta, perché Lei 
conosce il corso dell’umanità e quale Madre ci tiene in allerta costante, 
affinché l’uomo cambi.   

In questo momento l’uomo si è involuto come essere umano, si è 
desensibilizzato ed i sentimenti induriti sono quelli che portano l’uomo a 
commettere atti impensabili, contro i propri fratelli.  

Quando nella Sacra Scrittura leggevamo: “…i figli insorgeranno contro i 
genitori…(Mt. 10, 21), sembrava che fosse lontano dalla nostra 
generazione, ma non è così e lo stiamo vedendo in questo momento 
davanti ai nostri occhi.  Quanto Dolore Divino!  

Fratelli: 

Siamo stati messi in guardia riguardo alle cause della decadenza 
dell’umanità ed ora possiamo vedere che ci stanno informando attraverso 
i mezzi di informazione e di comunicazione su quello che già ci era stato 
anticipato dal Cielo; la direttrice generale dell’Organizzazione Mondiale 
della Sanità (OMS) D.sa Margaret Chan, ha avvertito sull’espansione di 
vari virus molto pericolosi per l’umanità. 

L’uomo sta distruggendo il pianeta, ma tutto nasce dall’allontanamento 
spirituale dell’umanità con il proprio Signore e Dio. L’armonia che l’uomo 
aveva con Dio si è infranta di fronte alla superbia dell’uomo che crede di 
non aver bisogno della Trinità Sacrosanta per vivere. Le nuove ideologie 
rendono l’uomo completamente indipendente da Dio, causano la 
perdizione dell’uomo e lo portano verso il lago di fuoco.  

Ci troviamo in momenti molto difficili, e se non conosciamo la Sacra 
Scrittura, se non approfondiamo l’Amore Trinitario e quello che nostra 
Madre prova per i Suoi figli, siamo lontani dalla salvezza dell’anima.  

Fratelli, la nostra fiducia in Dio deve aumentare, non dobbiamo venire 
meno, ma dobbiamo mantenere la certezza dell’Amore Divino e dobbiamo 
continuare a lottare in ogni momento per essere migliori e per crescere 



 538 

nella consapevolezza che in ciascuno di noi risiede la libertà della salvezza, 
salvezza alla quale tutti siamo chiamati.  

Tutti abbiamo l’opportunità della conversione. “Io posso ogni cosa in 
Cristo che mi dà la forza” (Flp 4,13)  

Non dimentichiamoci che nostra Madre ci darà tutto il necessario per 
quelle malattie che si presenteranno, perché per Dio il Suo Popolo è la 
pupilla dei Suoi Occhi.   

Amen.  
 
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  

11 DICEMBRE 2015 
 

Amato Popolo Mio: 
 

UNITEVI ALLA MIA VOLONTÀ, NELLA QUALE TROVERETE IL 
BALSAMO NECESSARIO PER I MOMENTI IN CUI IL PESO SARÀ 

GRAVOSO O LO SCORAGGIAMENTO VORREBBE ABBATTERVI, PER 
FARVI FERMARE E PER NON FARVI RIMANERE AL MIO FIANCO.  

Nella Mia Volontà troverete la grande gioia del dovere compiuto per Amore 
Divino, cosa che supera ogni altra forma di amore.  Il Mio Amore rende 
possibile quello che è impossibile all’uomo quando vuole fare da solo. 

Figli, i momenti che trovate nella Mia Parola, nella Sacra Scrittura e che 
poi ho esplicitato ai Miei strumenti e Mia Madre ha reiterato per tutta la 
terra, si stanno avvicinando a questa generazione con maggiore forza. 

È giunto il momento in cui l’azione stessa del peccato irromperà di fronte 
ai Miei figli con grande compiacimento da parte loro, perché il peccato 
viene visto e considerato come connaturale al modo di comportarsi e di 
agire dell’uomo.  A questa azione dell’uomo, si sovrapporrà il dolore: 
alcune persone trovano il modo di riparare il peccato, riconciliandosi con 
Me, altre attendono fino a quando è ormai troppo tardi, non perché la Mia 
Misericordia non li attenda fino all’ultimo istante, ma perché loro stessi si 
negano il pentimento.  

L’abitudine porta l’uomo a considerare le sue azioni e quanto mette in 
atto, come qualcosa di buono… L’abitudine vi stanca e vi impedisce di 
progredire, perché diventa in seguito consuetudine e la consuetudine fa 

http://www.revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
http://www.revelacionesmarianas.com/descargas/WORD/ESPA%C3%91OL.doc
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agire l’uomo meccanicamente, intorpidendo il pensiero, che siccome si è 
abituato a non venire impiegato, resta inattivo… 

La mente, si adatta all’abitudine, diventa ripetitiva delle stesse azioni e 
per questo resta inutilizzata ed incatenata, non sente il bisogno di volare, 
non sente il bisogno di innovare, non sente la necessità di cercare niente 
altro al di là del proprio metro quadrato… L’abitudine immobilizza il cuore. 
Se la persona agisce meccanicamente, il cuore, non essendo incentivato 
alla conoscenza, poco a poco diventa di pietra.  

Figli amati, l’umanità deve ripulire la zavorra che si porta dietro, quella 
zavorra che continua ad aumentare, fino a giungere al punto che si 
disprezza la vita e la violenza vi fa agire gli uni contro gli altri. Non potete 
ripulirvi la zavorra senza di Me, perché l’orgoglio umano vi sommerge 
nell’ignoranza di coloro che, avendo di fronte a loro la Terra Promessa, si 
negano l’entrata. 

L’ignoranza viene portata a questa generazione da satana, padre della 
menzogna, per rendere l’anima inutilizzabile e di conseguenza non vi 
avviciniate a Me.  

Quanti si fanno chiamare i Miei eletti, per servirsi dell’ignoranza dei Miei 
figli, che giungono a considerarli come se fossero i loro dei, e questi 
strumenti si sentono superiori ai propri fratelli.  Figli Miei, chi è superiore 
per Me è chi è umile, è colui che sa che non finirà mai di imparare, colui 
che non pone limiti il Mio Operare ed il Mio Agire.  

IN QUESTO MOMENTO I MIEI FIGLI DEVONO RICORRERE ALLA 
MIA PAROLA, AVVICINANDOSI ALLA SACRA SCRITTURA E 

STUDIARLA ATTENTAMENTE, PERCHÉ NON DIVENTINO PREDE 
DEI LUPI IN PELLE DI PECORA A CAUSA DELL’IGNORANZA DI 

QUELLI CHE DICONO DI AMARMI E NON MI CONOSCONO.  

IL PECCATO È L’ALIMENTO DI SATANA E CIASCUNO HA IL DOVERE 
DI SAPERLO, PER NON CONTRIBUIRE ALL’OPERA CHE 
L’ANTICRISTO È PRONTO A METTERE IN ATTO.  Per questo le 
persecuzioni del Mio Popolo saranno maggiori con il passare del tempo.  
Le Mie Chiese saranno chiuse da quelli che la Mia Chiesa aveva accolto 
per amore e questo verrà fatto per eliminare il nostro incontro: Il Mio Cibo 
Eucaristico per le anime. 

I Miei figli non crescono, si rendono spiritualmente inutilizzabili perché si 
adagiano in preghiere che non sono sbagliate, ma sono state trasformate 
in un meccanismo ripetitivo che quindi non implica nessun amore né 
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nessuna riflessione e nemmeno l’affidamento né la meditazione. Questa 
è la situazione in cui la preghiera non produce frutti. 

La Mia Chiesa non è stata istruita riguardo alla prassi della Mia Parola, ma 
alla ripetizione senza sentimenti e senza conoscenza, ed è per questo che 
per l’uomo è così facile abbandonarmi ed adottare ideologie che sono 
contrarie a quello che è veramente il Mio Amore.   

Le case dove vengono preparati i futuri sacerdoti ed i religiosi, sono state 
trasformate, nella maggior parte, in case chiassose, dove la preghiera non 
è imprescindibile, dove fare parte della società ha cominciato ad essere 
una cosa fondamentale ed Io vengo messo da parte e Mia Madre è stata 
relegata al punto che sono giunti ad offendermi.  Lei è Mia Madre ed è la 
più grande interceditrice che l’umanità ha a disposizione.   

Voi, Popolo Mio, siete smaniosi di ottenere facilmente quello che 
posseggono coloro che si sforzano di essere più Miei che del mondo: la 
vicinanza con Me e l’amore per Mia Madre.  

IO CHIAMO I MIEI FIGLI ALL’UNIONE, CHIAMO I MIEI STRUMENTI 
ALL’UNIONE, NEL RISPETTO VICENDEVOLE. So bene che queste 
parole alcuni non le ascolteranno ed altri le disprezzeranno, ma non 
dimenticatevi che “a chiunque fu dato molto, molto sarà chiesto.” (Lc. 
12,48). 

Il Mio Popolo si focalizza sullo stato attuale della propria vita sulle 
comodità, sulla pace apparente che state vivendo nei vostri paesi e 
mettete da parte i Miei Avvertimenti… Lo rimpiangerete, perché avete 
avuto sotto i vostri occhi le Mie Allerte e gli Appelli della Mia Amata Madre 
e li avete disprezzati, dicendo: “manca ancora molto prima che questo 
succeda”. Ma voi stessi vedrete i monti tremare e le pianure aprirsi, 
vedrete il vento radere al suolo i centri abitati in luoghi dove questo non 
era mai accaduto, vedrete la terra tremare dove non aveva mai tremato, 
la natura comportarsi in modo insolito in tutto il mondo. Vedrete gli 
animali cambiare il loro comportamento, vedrete i fiumi radere al suolo 
centri abitati, le piogge diventare torrenziali e scavare la terra, vedrete i 
vulcani inattivi risvegliarsi, gli asteroidi diventare sempre più frequenti, 
così come le comete, i fulmini, i tuoni ed i lampi aumentare sempre più la 
loro potenza a causa della contaminazione stessa dell’uomo, che 
incrementerà la reazione incontrollata di tutta la natura. 

NON VEDETE LA REALTÀ SE STATE IGNORANDO I MIEI APPELLI, 
LE MIE RICHIESTE, SE MI RELEGATE ED IGNORATE MIA MADRE, 

DISPREZZANDO I SUOI MESSAGGI E GIUNGENDO PERFINO A 
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BURLARVI DI LEI, PER MINIMIZZARE IL FATTO CHE SI STIA 
RIVOLGENDO AI MIEI STRUMENTI.  

Amato Popolo Mio, a chi non si avvicina a Me e non Mi riceve, è 
estremamente difficile trovarmi ed ancora più difficile compiere la Mia 
Volontà.  

APRITEVI ALLA MIA RIVELAZIONE, PRENDETELA SUL SERIO E 
RENDETEVI CONTO CHE QUESTI SONO MOMENTI DIFFICILI PER 

IL MIO POPOLO.  

Se il Mio Popolo si rifiuta di ascoltarmi, gli attacchi del male non si 
fermeranno. Le Mie Parole e quelle di Mia Madre non si fermano, MA VOI 
STATE ACCOGLIENDO LE INSIDIE DEL MALE SE METTETE DA 
PARTE E NON DATE IMPORTANZA AI MIEI APPELLI, FINO A 
QUANDO NON VI TROVERETE IMMERSI NEL CAOS.  

Pregate, figli amati, l’Islanda patirà e con lei patirà una parte 
dell’umanità.  

Pregate, figli Miei, è giunta la peste e si diffonderà vertiginosamente.  
Pregate, figli Miei, per il Centro America, tremerà.  

Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti, la mano dell’uomo li farà soffrire e 
la natura li flagellerà.  

Pregate per la Spagna e per l’Italia, piangeranno.  

Popolo Mio, la Natura flagellerà l’umanità.  

La violenza aumenterà, nonostante al momento ci sia una calma 
apparente, ma i potenti della terra stanno facendo tutto il possibile per 
espandere la guerra.  

VOI UNITEVI, PREGATE NELLA CONSAPEVOLEZZA CHE LA 
PREGHIERA RICONOSCIUTA COME TALE, È FORZA PER I MIEI E 

NON LA LASCIO INASCOLTATA QUANDO SGORGA DAL 
PROFONDO DEL CUORE DELL’UOMO.  

AVVICINATEVI A MIA MADRE, NON DISPREZZATELA, LEI È 
AMORE E VI GUIDA AL TRIONFO DEL SUO CUORE IMMACOLATO.  

Figli Miei, vi benedico, NON TEMETE, il Mio Popolo è protetto, è la Pupilla 
dei Miei Occhi.  

Il Vostro Gesù 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 

Nostro Signore Gesù Cristo, ci sollecita con tutta la Sua forza e con tutto 
il Suo Amore, affinché ci rendiamo conto che il Popolo di Dio deve 
conoscerlo per amarlo e per amarlo, deve approfondire la Sua Parola.  

L’anima deve nutrirsi del bene, perché questo traspaia nella persona. 
Ciascuno di noi ha in sé il Regno al quale siamo chiamati, ma il Regno di 
Dio non si diffonde nell’uomo se lui non è disposto a permettersi un 
cambiamento radicale e ad uscire dalla mondanità. 
 
L’umanità ha messo da parte la ricerca del bene e vive senza rendersi 
conto del prodotto finale, dell’incontro terminale tra le potenze mondiali, 
che sono in possesso di armamenti sempre più sofisticati, non solo 
dell’energia nucleare, ma anche della bomba a idrogeno… L’uomo è 
l’essere più pericoloso per la sua stessa specie. 
 
Preghiamo con preghiere che nascano dal cuore. Chiediamo che la 
violenza che il male diffonde sulla terra, sia diluita dalle preghiere di coloro 
che pregano in spirito e verità.  
 
Il destino del mondo non cambierà, ma con la consapevolezza dei figli di 
Dio, assieme alla Nostra Madre Santissima, attenueremo le conseguenze 
della disobbedienza e della superbia umana. 

Fratelli, continuiamo sulla via verso Cristo, non veniamo meno, la 
Madonna ci chiama ad essere Suoi figli, dichiamole: Sì Madre! 

Amen. 
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  

15 DICEMBRE 2015 

Amato Popolo Mio:   
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SIETE IL MIO POPOLO, PER IL QUALE MIO PADRE MI HA 
MANDATO…  

 
SIETE IL MIO POPOLO, CHE AMO E CHE HO AFFIDATO A MIA 

MADRE…  
 

Continuo ad essere Re e a mendicare.  Il Mio Amore Mi fa cercare anime, 
desidero che tutti si salvino e che giungano alla conoscenza della Verità 
(1 Tim 2,4) e quindi il Mio Popolo, purificato di ogni malvagità e 
dissennatezza, sia la Luce in mezzo all'oscurità del mondo.  

Figli Miei, quanto vi ho chiamato!... ed in questo momento vi chiamo con 
maggiore veemenza, di fronte all’imminenza degli avvenimenti. Gli eruditi 
del mondo invitano i Miei figli a non ubbidirmi, a non credermi e ad andare 
avanti nella vita senza vedere la realtà che li circonda, che è molto diversa 
da quella che vede l’umanità.   

L’uomo basa la sua sapienza su quanto è distante da quello che la 
Sapienza è in realtà, per questo i Miei figli devono uscire dalla notte nella 
quale vivono e devono cercare la Mia Luce, a partire dalla contemplazione 
del Mio Amore, solo così troveranno la Verità.  

I Miei figli non conoscono loro stessi e quindi non si ritengono in grado di 
ascendere fino a Me, in questo preciso istante in cui il male, che non 
vedono, li porta costantemente di caduta in caduta, perché non guardano 
con gli occhi dell’anima quello che in realtà è il male…  

IL DEMONIO NON È UN’ALLEGORIA, NON È UNA DICERIA, NON È 
MITOLOGICO, È LA REALTÀ CHE VI CIRCONDA, LA REALTÀ CHE 

HA L’OBIETTIVO DI PORTARVVI AL FUOCO ETERNO, DOVE 
RESTERETE MOLTO LONTANI DA ME.   

Chi osa contraddirmi?   

Troppi dei Miei figli Mi contraddicono… Proprio quando Io li chiamo a 
un’interna revisione e quindi vedano con chiarezza quello spirito che sta 
invadendo l’umanità, alla ricerca di una omogeneità che nega la Mia 
Verità, il Mio Esistere, il Mio Sacrificio, per cedere il passo a tutto quello 
che l’anticristo (1) si è prefisso come meta, per impossessarsi dei Miei 
figli.  

L’UOMO SI TROVA IN UNO STATO DI EGOISMO TALE CHE NON SI 
RENDE CONTO DELLA PROFONDITÀ DEL SUO EGOISMO, DALLA 



 544 

QUALE POTRÀ USCIRE SOLTANTO SE RICONOSCERÀ CHE DA 
SOLO NON È NIENTE, E ALLORA MI INVOCHI CON UMILTÀ, COSÍ 

CHE IL MIO SANTO SPIRITO 
SIA TUTTO NELL’UOMO. 

 
Amato Popolo Mio: in quale parte della Sacra Scrittura, Mio Padre ha 
annullato quello che Io spiego ai Miei figli riguardo al loro modo di vivere, 
di comportarsi e di agire in questo momento, quando la Nostra Trinità è 
l’Eterno Presente e non lasceremo il Nostro Popolo senza Ausilio?  

Figli:  

NON SIATE ALIMENTO PER IL MALE: QUANDO UN ESSERE 
UMANO OPERA O AGISCE CONTRO I COMANDAMENTI E CONTRO 
LE BEATITUDINI, QUELLE OPERE E QUEGLI ATTI HANNO COME 

RISULATO: IL PECCATO E QUESTO PECCATO È ALIMENTO PER IL 
DEMONIO. 

Figli amati:   

IL DEMONIO STA UTILIZZANDO TUTTO QUESTO ALIMENTO CHE 
VIENE GENERATO DALLE AZIONI E DALLE OPERE CONTRARIE 
ALLA LEGGE DIVINA, PER CRESCERE E PER SVILIRE QUELLI CHE 
SI SONO MESSI A DISPOSIZIONE DEL MALE. È per questo che vi 
chiamo continuamente affinché vi avviciniate a Me, nel Sacramento della 
Riconciliazione e Mi riceviate nella Sacra Eucaristia, di modo che non 
continuiate a propiziare l’aumento del male.   

Mio Padre aveva stabilito un Ordine nella Creazione. Io Ho recuperato 
questo Ordine affinché voi rimaneste entro questo Ordine e non foste al 
di fuori della Volontà Divina.  
 
In questo momento l’uomo sta troncando di colpo questo Ordine Divino e 
lo sta trasformando in un capriccio in mano sua.  Il Dono della vita viene 
manipolato dall’uomo che senza coscienza, tronca la vita dell’altro fratello, 
senza rimorso, come un essere delirante in mano al demonio.  
 
L’UOMO HA FATTO COLLASSARE L’ORDINE DIVINO, PER CUI 
TUTTO È ENTRATO IN UN GRANDE CAOS, CHE STA GENERANDO LA 
PURIFICAZIONE DELL’UMANIÀ STESSA, AFFINCHÈ L’ORDINE 
DIVINO SIA RISTABILITO NUOVAMENTE.  Per questo vengo 
crocifisso di continuo, la Mia Passione è ancora in atto. Non Mi separo dai 
Miei figli, altrimenti che genere di Dio sarei? 
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Chiedo al Mio Popolo di prendere coscienza di come si comporta e di come 
agisce, così che tutto sia volto a recuperare l’Ordine Divino.  

Voi, figli amati, che pregate e mettete in pratica la preghiera, agendo a 
favore dei vostri simili, siete fari di luce che Io vedo e che Mi fanno 
guardare costantemente verso di voi.  
Mia Madre non vi abbandona, né vi abbandonerà, fino a quando il Suo 
Cuore Immacolato non trionferà sul male ed il bene non regnerà in tutta 
la terra.  
 
Figli Miei:   

SONO GIUNTI A CAMBIARE QUELLO CHE IO VI AVEVO 
CONSEGNATO 

 ED HANNO ACCONSENTITO A QUESTA DEFORMAZIONE PER  
SOTTOMETTERSI A QUANTO È CORPORALE E TEMPORALE;  

NON VOGLIONO CRESCERE NELLO SPIRITO, DISPREZZANO LA 
CONOSCENZA PERCHÉ HANNO POCA VOGLIA DI COMPRENDERE…   

Figli amati, guardate in alto, non disprezzate i Segnali, mantenete 
l’attenzione sul Cielo… Si sta avvicinando quello che farà tremare 
l’umanità.  

Non continuate a farvi addormentare da quelli che stanno preparando la 
strada all’anticristo, rincontratevi con Me, Io cerco il figliol Prodigo, la 
pecorella smarrita, chi non Mi conosce, perché Mi conosca, chi Mi 
disprezza perché si penta, IO SONO IL VERO AMORE. 

Amato Popolo Mio, vi invito a pregare per i paesi che patiranno a causa 
dell’acqua, che aumenterà come mai in precedenza.  

Amato Popolo Mio, vi invito a pregare per l’Italia, soffrirà, si lamenterà e 
piangerà.  

La mano dell’uomo cercherà vendetta. A Roma, la Mia Chiesa subirà un 
grande scossa.   

Amato Popolo Mio, pregate per la Germania, sarà flagellata.  

Addentratevi sul Mio Cammino, nel quale non potrete essere indotti in 
errore…  

CONOSCETEMI, PER ACQUISIRE LA CONOSCENZA CHE VI 
AVVICINI MAGGIORMENTE A ME E TROVIATE LA FORZA PER 

RIMANERE UNITI A ME NEI MOMENTI IN CUI SOLO IO VI TERRÓ 
RIUNITI IN UN SOLO GREGGE: COME L’UNICO PASTORE DELLE 

ANIME, RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI.  
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Popolo Mio, vengo per voi, perché non vi perdiate, siate unità, non deve 
esistere nemmeno una fessura nel Mio Popolo.  Il Mio Amore prevale nei 
Miei e nessun vento li abbatte.  

LA MIA CROCE DI GLORIA E DI MAESTÁ, TRIONFERÁ 
SCHIACCIANDO IL MALE ED “IL MIO POPOLO SARÁ IN ME ED IO 

SARÓ NEL MIO POPOLO”. (Ger 31,33)  

Vi benedico.  

Il vostro Gesù 

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO   
    AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO       
    AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO       

   

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli:  

Il nostro amato Signore Gesù Cristo, nel desiderio di annullare ogni traccia 
di ignoranza nei Suoi figli, prosegue spiegando con grande solennità come 
il Suo Amore sia un costante dono per ciascuno di noi, sta chiamando 
affinché ci si incammini verso l’incontro della Creatura con il Suo Creatore.  

Tutto ha in sé un Ordine, lo vediamo nell’Universo, nella Natura, nella 
vita, in tutto…  

Cristo ci dice che questo ordine è stato interrotto dal comportamento e 
dalle azioni dell’uomo e ci chiama quindi a rendercene conto con urgenza, 
di modo che ciascuno di noi sia quel granello di sabbia che, unito ad altri, 
formi la spiaggia nella sua interezza. 

Quali membri del Corpo Mistico, ci chiama ad essere alla continua ricerca 
della Sapienza, Dono dello Spirito Santo, e ci dice che per acquisire la 
Sapienza dobbiamo metterci la nostra quota di conoscenza, non quella 
che ciascuno desidera, ma della conoscenza che ci porti ad essere sempre 
più spirituali che del mondo.  In questo modo non ci alimenteremo del 
male con opere ed azioni che sono la causa di questo caos spirituale, che 
allontana totalmente l’uomo dal Cibo Divino.  

Fratelli, in questo momento così difficile per l’umanità in generale, dove 
si giunge ad infliggere la morte a delle persone che a causa di una 
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cosiddetta “disabilità”, vengono sgozzate senza pietà, come si può 
affermare che non ci sia il caos? 

Dobbiamo essere persone che chiedono costantemente a Cristo e alla 
Madonna l’aiuto Divino, per rimanere in piedi e allora chiediamo di avere 
la consapevolezza di essere figli di Dio e di avere una Madre che intercede 
per ciascuno di noi, senza distinzioni.  

Rendiamoci conto della necessità di addentrarci nella conoscenza 
dell’Amore Divino, così da poterlo amare in spirito e verità.  

Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
20 DICEMBRE 2015 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

LE MIE MANI CONTENGONO TUTTO L’AMORE CHE QUALE MADRE 
OFFRO A VOI TUTTI, SENZA DISTINZIONI.  

I figli fedeli di Mio Figlio non si abbattono e non si danno per vinti, ma si 
alzano “ipso facto” ed emendano con umiltà e con pentimento gli errori 
commessi contro Mio Figlio.  

Amati figli, elevate il pensiero a Mio Figlio, non lasciate che il libero arbitrio 
mal utilizzato vi domini, portandovi a vivere nel male. Voi dovete godere 
della grazia rappresentata dal libero arbitrio ed utilizzarla per fare il bene 
in ogni momento, diventando messaggeri dell’Amore di Mio Figlio e del 
Mio.  

PREGATE IL SANTO ROSARIO, OFFRITELO PER I VOSTRI FRATELLI 
E PER VOI, PRINCIPALMENTE PERCHÉ VI RINNOVIATE A PARTIRE 
DA DENTRO, CON SPIRITO GENEROSO. Figli, trasmettete ai vostri 
fratelli i frutti che ricevete dalla preghiera e dalla pratica della preghiera, 
vedendo Mio Figlio in ogni fratello, comportandovi ed agendo come Mio 
Figlio vi ordina. 

Non dimenticatevi di avere l’ego umano che tende a dominarvi, 
portandovi dove la maggioranza dei vostri fratelli si trovano: lontani dalla 
Volontà Divina. Per questo vi chiamo al bene, perché il Bene abbia una 
maggiore rilevanza e continuiate a volere il Bene e la Pace. 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 



 548 

VI INVITO A STARE ATTENTI, CAMMINANDO NELLA 
CONOSCENZA DEI PRINCIPI IMMUTABILI CHE MIO FIGLIO VI HA 

LASCIATO E A QUELLI AI QUALI CHIAMA IL SUO POPOLO, 
ALTRIMENTI SARETE DEBOLI PERCHÉ CHI NON CONOSCE LA 

PAROLA DIVINA, CORRE IL RISCHIO DI CREDERE A QUELLO CHE 
HANNO SVILITO E QUINDI ESSERE FACILE PREDA DI CHI VUOLE 

DOMINARVI.  

In questo momento il male sta agendo con forza, è impegnato in una dura 
lotta per le anime; questo precede una maggiore persecuzione contro il 
Popolo fedele a Mio Figlio, per farvi retrocedere nella Fede e perché 
neghiate Dio.  

L’ANTICRISTO SI STA AVVICINANDO… 

L’anticristo è una bestia che emana il male da tutti i suoi pori, propizierà 
il libertinaggio dell’umanità, così che si unisca a lui…  

L’anticristo vi faciliterà ogni espressione che sia contraria alle Linee 
Guida ed agli Appelli di Mio Figlio, permetterà quello che l’uomo desidera, 
allo scopo di controllare l’umanità ed aggiungervi così alle sue fila… 

L’anticristo agisce ed agirà in questo modo, prima che l’Ausilio che Mio 
Figlio invierà al Suo Popolo, riesca a contrastarne la malvagità, chiamando 
con veemenza il Popolo di Mio Figlio a ritornare sulla retta via, che è l’unica 
che vi porterà alla Vita Eterna….  

Le alleanze non porteranno alla pace duratura ma al contrario, quando 
alcuni invocheranno la pace, altri staranno pianificando di distruggerla.  
Per questo c’è una così grande confusione tra i Miei figli che sentono 
parlare di pace, mentre i Miei annunci vi mettono in guardia sulle calamità 
e sulla guerra.  
AMATI FIGLI, È COSÌ CHE AGISCE IL MALE: DI NASCOSTO…, 
CONFONDENDO…, SONO QUESTE LE STRATEGIE CHE UTILIZZA.    
 
Figli, le relazioni tra le potenze non sono buone, al contrario, ciascuna di 
loro ha fatto sfoggio degli armamenti che possiede e questo non è 
solamente perché sia visto da tutti, ma per intimorire quelle che 
potrebbero diventare le potenze avversarie. 
 
Amati figli Miei:  
 

QUANTO VI HO AVVERTITO SU QUELLO CHE STA SUCCEDENDO 
IN QUESTO MOMENTO! 
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LA DISOBBEDIENZA E LA DISATTENZIONE AI MIEI APPELLI ha 
prevalso su tutto e continuate a disobbedire e a ribellarvi contro i 
Comandamenti.  

LA DISOBBEDIENZA NASCE DA UN ATTO DI RIBELLIONE E LA 
RIBELLIONE DA UN ATTO DI SUPERBIA e si dà inizio in questo modo 
al distanziamento della creatura dal suo Creatore, con una conseguente 
diminuzione della Fede e con la diminuzione della Fede, si instaura 
nell’uomo una dura lotta tra il credere ed il non credere. Figli Miei, siete 
avviati in questa direzione, perché continuate ad avere un grande distacco 
dalla Volontà Divina.  La crisi della Fede aumenterà e l’uomo si troverà in 
un labirinto dal quale non troverà via d’uscita, a meno che si riconosca 
carente di Colui che gli ha dato la vita: Dio.   

CHI VUOLE INCONTRARSI CON MIO FIGLIO DEVE CERCARE DI 
STARE UN MOMENTO DA SOLO CON LUI; NELLO SCOMPIGLIO LE 
PERSONE SARANNO CONFUSE E NON SAPRANNO QUALE VOCE 
SEGUIRE, NON SAPRANNO DISTINGUERE TRA IL BENE ED IL 

MALE. 

L’umanità ha rinunciato alla Legge di Dio, rinuncerà ad ogni autorità e 
verranno momenti in cui il totale libertinaggio sarà vissuto da tutta la 
terra, in pieno giorno come nell’oscurità, a causa delle regole che 
verranno imposte dagli uomini senza fede.  

Figli, i dubbi riguardo alla fede vengono aumentati da coloro che sono gli 
alleati ed i grandi sostenitori dell’anticristo, che sta dietro alle alleanze e 
alle divisioni tra le grandi Nazioni.  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

LA MALATTIA HA FATTO LA SUA COMPARSA TRA L’UMANITÀ CHE 
NON LA PRENDE SUL SERIO, ESPONENDOSI E DANDOLE IL 

POTERE DI ESPANDERSI IN GRAN PARTE DELLA TERRA, FINO A 
QUANDO DIVENTERÀ UN’EPIDEMIA FUSTIGATRICE.  

Vi ho chiesto di guardare il cielo per osservare i segnali e perché stiate 
attenti. Stanno per giungere momenti in cui l'umanità si vedrà soggetta a 
maggiori e continue minacce provenienti dello spazio esterno, che 
causeranno paura, quando le comete o gli asteroidi si avvicineranno più 
del dovuto. 
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Figli amati, tenete presente che l’acqua dei mari farà patire all’umanità 
grandi inondazioni in varie parti del pianeta, l’acqua si ribella contro 
l’uomo, così come l’uomo si ribella contro Dio.  

Pregate, amati figli, pregate per l’Indonesia, il lamento aumenterà. 
Pregate, figli amati, pregate per gli Stati Uniti, la paura non permetterà 

ai suoi abitanti di stare in pace.  Il loro suolo verrà scosso con forza.  
Pregate, amati figli, pregate per la Francia, soffrirà nuovamente per 

mano di coloro che vogliono vendetta.  

Miei amati, la terra sta annunciando quello che l’uomo vivrà, si sta 
sgretolando in vari paesi, causando lo stupore degli scienziati. Le anime 
cadranno allo stesso modo, a causa della poca conoscenza che hanno di 
Mio Figlio?   

Figli Miei, l’umanità sarà scossa da un grave atto contro un Emissario, 
pregate perché non si sparga più sangue.  

Italia, non dormire, svegliati!... L’assedio è alle tue porte. Questa amata 
terra presto soffrirà.  

Figli amati del Mio Cuore Immacolato:  

UNITEVI, NON DISTRUGGETEVI A VICENDA, SIATE FEDEI 
DISCEPOLI DI MIO FIGLIO E CONTINUATE A PORTARE QUESTA 
ESPLICITAZIONE DELLA VOLONTÀ DIVINA IN TUTTA LA TERRA, 
COSÍ COME IL VENTO SOFFIA SENZA CHE SI POSSA FERMARE.  

Amati figli:  

NON TEMETE, NON SONO FORSE QUI CON CIASCUNO DI VOI E 
NON SONO FORSE MADRE LA MADRE DELL’UMANITÀ?  

VENITE SOTTO IL MIO MANTO MATERNO… IO VI COPRIRÓ E 
RIPOSERETE NELLA VERITÀ, SENZA ZOPPICARE, RIMANENDO 

FEDELI, LONTANI DAL PECCATO E CON IL FERMO PROPOSITO DI 
NON RINUNCIARE A MIO FIGLIO.   

Figli, non vi voglio spaventare, vi sto chiamando a guardare la realtà, 
affinché non disprezziate gli Appelli della Casa Paterna.  Non siete soli, 
avvicinatevi a Me, Io intercedo per ciascuno di voi, anche per il più grande 
peccatore, se si pente e corregge il suo cammino.  

Sono Madre e quale Madre amo tutti.  

Non dimenticate le Mie Parole, Vi benedico tutti. Vi amo.  
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Mamma Maria 

 AVE MARIA PURSSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURSSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURSSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:   

In questo momento ci troviamo davanti a Messaggi che ci fanno rendere 
conto che dentro di noi risiede lo Spirito Santo e quindi dobbiamo 
silenziare i sensi e lasciarci guidare ad un cambiamento di vita, un 
cambiamento di attitudini, di sensibilità e di fraternità.    

Di fronte a un stato di allerta totale, a livello globale, la quota che ognuno 
di noi può offrire come essere umano per il bene dell’umanità è di essere 
consapevoli del momento e di non essere causa di maggiori mali futuri, 
ma fare parte di quegli esseri umani, che poiché sono amanti di Cristo, 
desiderano che il minor numero possibile di fratelli soffra a causa della 
guerra, in questo momento localizzata in Siria, che soffra a causa di un 
gruppo terrorista e, a livello mondiale, a causa di una guerra di potere 
che ostenta sfilate di armamenti per intimorirsi vicendevolmente e che 
l’umanità ignora.  Cos’altro possiederanno?...  Qualcuno si chiederà, che 
cosa c’entra questo con un Messaggio spirituale? C’entra, eccome… 

Dietro a tutti questi interventi c’è un potere dietro al trono, il potere del 
male che è in attesa di dominare il mondo, nel momento della grande 
perdita di speranza come sarà quello in cui questa guerra si generalizzerà 
o quando un corpo celeste si avvicinerà alla terra più del dovuto, 
costringendo l’uomo a fermarsi e a ricordarsi di Dio.  

Fratelli, dobbiamo prepararci nello spirito, perché la guerra non è solo 
quella degli armamenti, ma è anche quella spirituale. L’umanità viene 
attaccata su vari fronti ed il più importante è quello dell’unione della 
creatura con il suo Creatore, per rendere l’uomo più vulnerabile.  

Fratelli, nostra Madre ci ama tutti allo stesso modo, ricorriamo a Lei con 
il Santo Rosario in mano e con l’ardente desiderio di rimanere in pace sia 
con la Volontà Divina che con noi stessi, per essere veri fratelli dei nostri 
simili. 

Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
24 DICEMBRE 2015 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
VI INVITO A VIVIRE NELLA SANTA PACE LA COMMEMORAZIONE 

DELLA NASCITA DI MIO FIGLIO, GESÚ.   
 
Con la Sua Nascita vi chiamo a ritornare con Mio Figlio, affinché ciascuno 
di voi sia creta soave nelle Mani infinitamente Sante del Mio Bambino 
Gesù, che con tenerezza e profondo amore desidera prendere tra le Sue 
Mani ogni cuore umano e modellarlo fino a quando non sparisca ogni 
asprezza, ogni durezza...  
 
Miei amati, l’uomo non riesce a fermarsi e a guardarsi dentro, non riesce 
a fare silenzio dentro di sé  e a penetrare nel suo cuore, per sincerarsi  ed 
andare avanti avendo il coraggio di cambiare quello che non va bene nella 
sua vita e la qualità dei suoi sentimenti e dei suoi propositi verso il 
prossimo e verso Mio Figlio.  

 
L’AMORE È L’INGREDIENTE INDISPENSABILE PER IL VERO 

FIGLIO DI DIO; OGNI ESSERE UMANO POSSIEDE QUESTO AMORE 
PER MOLTIPLICARLO TOTALMENTE ALL’INFINITO, SE È UMILE 

ED È IN GRADO DI ACCETTARE I SUOI SIMILI COSÍ COME SONO, 
METTENDO DA PARTE LA SUPERBIA.   

 
I Miei figli conoscono la fatalità che la superbia causa nell’essere umano.  
LA SUPERBIA È IL MALE DAL QUALE PARTONO TUTTI I MALI CON 
I QUALI L’UOMO OFFENDE GRAVEMENTE MIO FIGLIO, perchè la 
superbia offusca la ragione ed il pensiero, impedendo alla capacità propria 
della coscienza di svegliare i sensi fisici e spirituali di modo che la persona 
reagisca, si fermi e non cada nel peccato.  
 
Amati figli Miei, RICORDATEVI CHE NON DOVETE PROFERIRE 
PAROLA CONTRO LO SPIRITO DIVINO, QUESTO È UN GRAVISSIMO 
PECCATO, INFINITAMENTE GRAVE.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
POSSEDETE IL CIBO DEGLI ANGELI: LA COMUNIONE CON LA 

TRINITÁ SACROSANTA. 
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In questo momento in cui vedete il Mio Gesù in un umile presepe, 
studiatevi fino a quando vi renderete conto della mancanza di umiltà di 
ciascuno  e quale sia l’aspetto della vita in cui patite di una simile grande 
carenza, per potervi poi nutrire della semplicità, dell’umiltà e dell’Amore 
del Mio Bambino Gesù.  ACCOSTATEVI AL PRESEPE, MA AL PRESEPE 
PERSONALE, CHE É VUOTO, PERCHÉ MANCA DEI DONI E DELLE 
VIRTÚ NECESSARIE A DARE TESTIMONIANZA DI QUELLO CHE É 
NECESSARIO PER ATTIRARE I VOSTRI FRATELLI.  
 
 Amati figli del Mio Cuore Immacolato, lottate con forza per mantenere 
l’Amore in voi, così che il vostro transitare nella vita sia meno difficoltoso.  
 
 
Amati figli:  

 
NON ALLONTANATEVI DALL’UMILTÁ, RENDETEVI CONTO DELLA 
SUA CARENZA IN VOI E NELL’UMANITÁ IN GENERALE, METTETE 

IN PRATICA LA PAROLA DI MIO FIGLIO.  
UN VERO CRISTIANO METTE IN PRATICA QUELLO CHE GLI 

ORDINA MIO FIGLIO, NON FA QUELLO CHE GLI PARE, MA AGISCE 
NELLA VOLONTÁ DIVINA, CHE VI RENDERÁ PIÚ SPIRITUALI, 
ANCHE SE PER FARLO DOVRETE FARE A PEZZI L’IO UMANO. 

 
QUESTO È PROPRIO QUELLO CHE DOVETE BANDIRE: L’IO UMANO 

ED ACCETTARE L’AMORE DIVINO.  
 
 

Il momento è pressante, l’umanità è in balia del libero arbitrio mal 
impiegato, che espande in tutta la Creazione quel libertinaggio che rende 
indifferenti alla concordanza nella quale si mantiene la Creazione: quella 
con la Volontà Divina.  
 
L’uomo è uscito dall’operare ed agire Divini e si è inoltrato nel mare 
tempestoso dell’oscurità, esponendo la sua anima di fronte ai demoni 
disposti per la cattura delle anime che si rifiutano di conoscere Mio Figlio, 
che rifiutano l’obbedienza e di penetrare nell’Amore Infinito di quest’altro 
mare di luce e di infinite grazie.  
 
DI FRONTE A VOI CI SONO DUE VIE: QUELLA DEL BENE E QUELLA 
DEL MALE, ED É  ESPRESSAMENTE LA VOLONTÁ DI OGNI PERSONA 
A SCEGLIERE QUALE VIA PRENDERE, per questo vi chiamo ad essere 
messaggeri dell’Amore di Mio Figlio, a continuare ad essere discepoli 
fedeli, che vivono e gustano pienamente quello che il  Cielo chiede.  
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Figli, non troverete la Salvezza senza sforzarvi, senza abbandonare 
quanto è radicato in voi; la Salvezza la troverete purificando voi stessi da 
tutto quello che vi trascinate da quando eravate piccoli, per questo si trova 
facilmente l’umiltà nelle persone quando sono docili al compito che 
devono eseguire.  
 

SENZA AMORE NON SIETE NIENTE, SENZA OBBEDIENZA SIETE 
DEI RIBELLI,  SENZA FRATELLANZA LA CONVIVENZA È 

DIFFICILE, 
SENZA COMPRENSIONE VIVETE IN CONTINUI CONFLITTI, SENZA 

UMILTÁ SIETE SUPERBI E QUANDO MIO FIGLIO CHIAMA, SE I 
SUOI FIGLI NON UBBIDISCONO, ASPETTA CHE PASSINO DAL 
CROGIOLO E QUINDI RITORNINO A LUI, PER ACCOGLIERLI. 

 
Amati: 
 
Chiamo quelli che pregano in gruppo, intercedendo per le anime, che 
annunciano i Messaggi del Cielo, che portano la Mia Parola, esternata nelle 
Mie Apparizioni:  
 
Vi chiedo di non negarvi la via della Salvezza...  
Vi chiedo di accogliere gli Appelli della Casa Paterna, per quanto difficili vi 
possano sembrare...  
Vi chiedo di non dire ma di NO! a Mio Figlio... 
Vi chiedo di accompagnare i Miei strumenti in questa battaglia contro il 
male, per portare a voi questa Mia Parola, che è la Volontà Divina.  
 
Amati: 
 
Voi non siate le pietre d’inciampo che i Miei strumenti devono superare, 
momento dopo momento...  
Siate la spalla sulla quale i Miei strumenti si appoggiano quando sentono 
che il loro fardello è pesante...  
Siate la parola di incoraggiamento, il balsamo, il rifugio, la speranza...  
Non siate i carnefici di quelli al vostro fianco che hanno una difficile 
missione, che in questo momento è ancora più difficile: PORTARE ALLE 
ANIME LA PAROLA DI MIO FIGLIO E LA MIA...   
 
Siate veri, non aspettatevi di ricevere subito più amore, se voi stessi date 
spine.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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I MOMENTI CHE SI AVVICINANO NON SONO LUSINGHIERI, 
STATE PER VIVERE GLI AVVENIMENTI CHE IO HO ANNUNCIATO E 

CHE SI COMPIRANNO. STATE VIVENDO IN MEZZO ALL’IRA DEL 
MALE E BASTA UN SOLO ISTANTE PERCHÉ  

POSSIATE PERDERE LA VITA ETERNA.  
 
Unitevi in spirito e verità, Dio non ignora la verità che ciascuno di voi 
occulta dentro di sè, il Padre mantiene l’Occhio Vigile, non per 
condannarvi, ma se voi non invocherete perdono e riparazione, aspetterà 
fino a quando sarà la Sua Volontà.  
 
Il Popolo di Mio Figlio è perseguitato, assediato dal male, mano a mano 
che passa il tempo con maggior forza, per farvi cadere.  Se avete 
consapevolezza sapete che ve l’ho detto di continuo e 
fuggirete dal male, non continuerete ad essere testardi e a comportarvi e 
ad agire in un modo che vi tiene come straccioni, mentre potreste vestirvi 
a festa.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, VENITE CON MIO FIGLIO, 
INDIFESO IN UN UMILE PRESEPE, PERCHÉ È LA VERA UMILTÁ 
INTERIORE QUELLA CHE HANNO LE ANIME CHE SI MOSTRANO 
COSÍ COME SONO. Che sia l’unità quella che vi distingue di fronte alla 
disunione dei vostri fratelli, così che vi rafforziate a vicenda nel momento 
in cui la Chiesa di Mio Figlio patirà pesantemente una divisione e la natura 
purificherà i figli di Dio, in tutto il mondo.  
 
La terra tremerà prima che le alleanze si infrangano e la guerra sia un 
ulteriore flagello.  
 
Non dimenticatevi che la peste sta avanzando in silenzio e giungerà a 
colpire gran parte della popolazione mondiale.  
Non dimenticatevi che Roma farà notizia e che i vulcani parleranno di 
morte al mondo.   

 
Invocate, pregate, ma soprattutto, siate prassi di quello che predicate.  

 
MIO FIGLIO VI ASCOLTA TUTTI ED IL SUO POPOLO NON 

RIMARRÁ SOLO, AL CONTRARIO, IO CHE SONO VOSTRA MADRE, 
RIMARRÓ CON VOI E NEI MOMENTI DI LOTTA CRUENTA, MIO 

FIGLIO INVIERÁ IL SUO AUSILIO AFFINCHÉ IL SUO POPOLO SIA 
PROTETTO.  

 
Vi benedico, amati figli e condivido con voi la vera innocenza: IL MIO 
GESÚ BAMBINO, fonte di Potere e di Maestà.    
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Vi benedico, vi sollecito che davanti alla Natività preghiate e mettiate a 
nudo tutti i peccati e le debolezze che avete per metterle davanti a Mio 
Figlio ed Egli sia in voi e voi in Lui.   
 
Vi amo, figli Miei, vi amo. Venite tra le Mie Braccia.  

 
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:  
 
Che in questa ricorrenza Nostra Madre ci aiuti ad avere la coscienza 
necessaria affinché  ognuno si assuma veramente il compito di essere 
cristiano e la missione che a ciascuno di noi è stata affidata.  
 
Questo è il presente che Gesù sollecita ai Suoi in questo Natale.  
 
Amen.   
 
 

 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
31 DICEMBRE 2015 

  
Amato Popolo Mio: 
  
BENEDICO CIASCUNO DEI MIEI FIGLI NEL MOMENTO IN CUI HA 

INIZIO UN ALTRO MOMENTO NEL CAMMINO DI QUESTA 
GENERAZIONE.  

  
Vi ho chiamato e vi sto chiamando per mezzo della Mia serva, la Mia 
Profeta, perchè siate sempre consapevoli della serietà di questo 
momento. É stata per Mia Volontà che le è stato esplicitato reiteratamente 
quanto voi già sapevate attraverso le Apparizioni di Mia Madre. 
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Contemporaneamente vi ho dato nuove Rivelazioni e vi ho anticipato gli 
avvenimenti, nella speranza che i Miei figli che continuano a vivere nella 
mondanità, nella decadenza spirituale, ribellandosi e trascinandosi 
appresso le loro miserie, non diventino prede dell’anticristo, né giungano 
a far parte delle sue fila, ma si pentano prontamente.  
 
Il Mio Popolo è stato allertato senza sosta... ma i Miei figli continuano a 
sottoporsi al peccato, senza sosta... e a causa del peccato non sono in 
grado di rendersi conto del male che commettono e della Salvezza che 
possono perdere non pentendosi delle cattive azioni commesse, delle 
quali l’autore è l’uomo stesso.   
 

É COSÍ MIEI AMATI FIGLI, L’UOMO É L’ARTEFICE DEL SUO 
STESSO MALE, É L’ARTEFICE DEL PECCATO PERCHÉ SI 

COMPORTA ED AGISCE CONTRO LA MIA VOLONTÀ, A CAUSA DEL 
CATTIVO USO CHE FA DEL LIBERO ARBITRIO. 

 
Amati Figli, la volontà umana domina l’uomo che le concede l’ultima 
parola, perchè è lei che prevale nell’uomo e lo porta ad agire contro la Mia 
Volontà o al di fuori della Mia Volontà, visto che l’uomo sa distiguere il 
bene dal male… e quando nell’essere umano sono presenti delle tendenze, 
questa lo piegherà con facilità maggiore.  
 
Quanto vi ho chiamato! Conoscendo in anticipo tutti i vizi ai quali vi 
esponete e ai quali potete adeguarvi a causa della vostra grande 
debolezza, perchè dovete mantenere l’anima forte per non farvi vincere 
dalle passioni.  
 
Io conosco il cammino di ciascuno dei Miei figli… CONOSCO IL CAMMINO 
DI CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, PER QUESTO VI INVITO A TENDERE 
SEMPRE AL BENE.  
 
Tra le cose che l’uomo deve apprendere non c’è il male, nè l’uomo compie 
il male se non lo vuole, ma le basse passioni prevalgono su una volontà 
debole e che non conosce la Mia Parola e di conseguenza non conosce la 
Mia Volontà, quindi viene dominata da quello che l’essere umano non si 
vuole perdere e allora si butta in tutto quello che desidera, anche se da 
questo dipende la Vita Eterna. 
 
Figli Miei, Io non rimango dove il caos è alla base del vivere quotidiano, 
visto che il caos scaturisce dalle cattive azioni e dalle inclinazioni indebite, 
nell’uomo che si abitua a vivere in Mia assenza, in un completo disordine 
e nel cattivo impiego del libero arbitrio.  
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Amati figli Miei:   
 

IL MALE SI ANNIDA NELLE PASSIONI DISORDINATE ED 
INDEBITE.  

  
Miei amati, L’UOMO, COMPORTANDOSI E FACENDO QUANTO É 
DISORDINATO ED INDEBITO, FA INSORGERE IL MALE ED IL MALE 
GLI ADERISCE IN MODO TALE DA GIUNGERE AD ESSERE PARTE 
DELL’UOMO.   
 
L’uomo agisce in quello che non va bene e le sue azioni ed i suoi 
comportamenti provocano il disordine che lo induce a optare per quanto 
gli è meno difficoltoso, considerando quello che fa e come si comporta 
come buono, mentre è contrario alla Mia Volontà, che è Amore.   
  
Amato Popolo Mio: 
  
Il momento attuale deve motivare i Miei figli a cercare il bene, a cercare 
di mettere da parte il caos nel quale si potrebbe trovare a vivere, a 
guardarsi con sincerità e verità, così che il male non venga alimentato dai 
Miei stessi figli. QUESTO É  IL MOMENTO IN CUI IL MIO POPOLO 
DEVE RENDERSI CONTO DEL MALE CHE FA A SÉ STESSO, 
COMPIACENDO L’EGO UMANO. 
  
Questo momento chiama l’umanità a prendere coscienza del fatto che non 
sta vedendo i cambiamenti che sono in atto nel mondo, perchè non 
avvengono tutti di colpo, ma lentamente, però sono innegabili.   
 
I flagelli aumenteranno la loro frequenza, e tra questi ci sarà la grande 
attività del Monte Etna, che unito alla crescente attività marina, indicherà 
all’umanità che il ritmo degli avvenimenti è accelerato e nel suo 
accelerare, la terra continuerà a tremare con forza; questo porterà gran 
parte del territorio del Giappone a perire nel mare, assieme ad altri centri 
abitati situati sulle coste.   
  
IL MIO CUORE SOFFRE DI FRONTE ALLA DISOBBEDIENZA E ALLA 

SFRENATEZZA DELL’UOMO VERSO IL PECCATO...   
  
La terra dove convergono razze diverse ed anche i peccati, soffrirà. 
Gli Stati Uniti soffriranno. 
 
San Fracisco piangerà nel crogiolo, dove ha sovrabbondato tantissimo 
peccato. 
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La California verrà scossa duramente ed Io ho sanguinato su questo suolo 
per il dolore che vivranno i Miei figli. 
 
Il Cile tremerà fortemente. 
 
L’Europa piangerà per essersi allontanata così tanto dalla Mia Casa. 
  
Amati, state soffrendo la fame spirituale e questa diventerà 
complementare alla fame materiale. La scarsità di alimenti ci sarà in 
tuttala terra e la carestia sarà un flagello per tutti. 
  
Il Sud America sarà terra di pianto, da un estremo al’altro. 
  
Pregate, figli Miei, per l’Argentina, la terra della Santa Fede sarà provata 

ancora una volta.  
  
Figli Miei, quante sono state le guerre che hanno devastato interi popoli? 
 
Quante azioni deplorevoli vedo passare davanti a Me, per il dominio dei 
Popoli per mano dei governanti di grandi Nazioni che si affannano per 
dimostrare il loro potere,  ignorando che quelli che adesso stanno lottando 
assieme, si tradiranno.  
 
Le guerre sono azioni selvagge, che portano l’umanità alla perdita di 
sentimento per l’uomo stesso.  
  
I Miei figli si definiscono “saggi” a vicenda, ma se davvero lo fossero, non 
impugnerebbero mai un’arma contro un loro fratello ma, al contrario, 
vorrebbero ripulire la terra dal peccato e con esso liberarsi dalle disgrazie 
che stanno per arrivare.   
  
Guai al mondo, a causa degli scandali! La malvagità è aumentata e con 
l’aumento dell’ignoranza dei Miei figli, di colpo la carità ha perso di 
significato per l’uomo. 
  
Mio Padre non ha creato il mondo e voi stessi, Sue creature, per 
dimenticarsene...  
Mio Padre continua a prestare attenzione ai Suoi figli...  
Io vi invito con tutto il Mio Amore ad andare avanti e a compiere il fine 
per il quale Mio Padre vi ha creati: ESSERE SUOI FIGLI.  
  

IN QUESTO MOMENTO INCALZANTE PER L’UMANITÀ, OGNI 
PERSONA VORREBBE CHE LA MIA CASA RISPONDESSE ALLE 
PROPRIE PERSONALI  RICHIESTE, PERCHÈ L’UOMO NON SA 
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ATTENDERE, VUOLE SENTIRSI DIRE QUELLO CHE GLI FA 
PIACERE E DISUBBIDISCE QUANDO IO GLI DICO LA VERITÀ, 

PERCHÈ LA MIA RISPOSTA NON È GRADITA ALL’UOMO.  
 
Vi ho chiesto di pregare affinchè vi nutriste cercando la conoscenza e 
penetraste nella Mia Volontà,  ma invece non penetrate nella conoscenza 
e al contrario vi aspettate risposte, in mezzo alle calamità pregate per 
tranquillizzarvi. A causa della disobbedienza che ha regnato nella vostra 
vita, pregate sì, quando vi fa comodo, senza riconciliarvi con Me, Mi 
invocate per obbligarmi e per condizionarmi.  Quanto è piccolo il cuore 
umano quando si riempie di ego, quanto è piccolo l’uomo quando ama le 
cose mondane! 
  
Amato Popolo Mio: 

  
PRESTATE ATTENZIONE AL MIO APPELLO PERCHÈ NON 

RIMPIANGIATE LA DISOBBEDIENZA CON LA QUALE AVETE 
DISPREZZATO CIASCUNA DELLE MIE PAROLE.  

PER ALCUNI IO SONO UN GRANDE SCONOSCIUTO, SONO QUELLO 
IGNORATO.  

 
Figli, questo momento in cui l’umanità sperimenterà grandi dolori, non è 
perchè rimaniate da soli... Io Mi trovo qui, di fronte a ciascuno di voi per 
attenuare la sofferenza e per chiamarvi all’unità.  
  
VOGLIO ALLEGGERIRVI IL PESO CHE STATE PORTANDO A CAUSA 

DELLA VOSTRA STESSA UMANA VOLONTÁ...  
LA FELICITÁ NON LA TROVERETE AL DI FUORI, MA DENTRO DI 

VOI. 
 

 TROVERETE LA FELICITÁ RISPETTANDO LA MIA VOLONTÁ E 
METTENDOLA IN PRATICA. 

 
Non è il momento di titubare, nè di farsi degli idoli o di affidarsi a loro. 
L’economia cadrà nel più grande deserto, perchè verrà soffocata dai codici 
generati dalla bestia per rubare la libertà ai Miei figli e per tenerli 
prigionieri, anche se non saranno tenuti in un campo di concentramento. 
 
L’oppressione si sta avvicinando all’uomo, momento dopo momento, e 
l’umanità impreparata, guarda senza dare importanza a quanto si muove 
attorno a lei. 
  
Figli, avete implementato una fabbrica di idoli che cadranno, uno ad uno 
e l’uomo che Mi disconosce, patirà la più grande desolazione quando, 
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cercando rifugio si sbaglierà, mettendosi in mano ai tentacoli 
dell’anticristo, che sta emergendo con grande appoggio umano, 
prendendo quello che condiziona maggiormente l’uomo: l’economia. Poi 
seguiranno i poteri politici, fino a quando i Miei figli Mi dimenticheranno 
per un nuovo idolo, che li porterà a perdere l’anima.  
 
SVEGLIATEVI! PERCHÉ L’AVVERTIMENTO SI STA AVVICINANDO, 

MENTRE  I MIEI FIGLI STANNO DORMENDO NEL PECCATO E 
NELL’OBLIO.  

  
Figli, non allontanatevi da Me.  Venite, il Mio Amore vi reclama.  QUANDO 
VEDRETE BRILLARE NEL CIELO QUELLO CHE SI STA AVVICINANDO 
SEMPRE DI PIÚ ALLA TERRA, CHIEDETE A MIA MADRE, CON 
L’AVEMARIA, CHE I SUOI ANGELI VI PROTEGGANO.  Questa sarà 
l’oscurità che è stata annunciata che giungerà e si impossesserà del 
mondo, facendo passare il Mio Popolo attraverso il crogiolo, quel Popolo 
che Mi ha sloggiato e che Mi ha buttato fuori dal suo cuore.   
  
Miei amati, voi non dimenticatevi che siete il Mio Popolo e che Io vi 
proteggo. 
  

IL MIO AUSILIO GIUNGERÁ NEL MOMENTO ESATTO IN CUI 
L’INGANNATORE DELLE ANIME SI SARÁ IMPOSSESSATO DI 

GRAN PARTE DEI MIEI FIGLI. 
 
Non fidatevi degli annunci della scienza, perchè al di sopra di questa Ci 
Sono Io.  
L’inaspettato giungerà all’umanità ed i Miei figli Mi invocheranno e 
troveranno la Mia Consolazione.  
  
NON DIMENTICATEVI CHE DOVETE ESSERE UMILI E CHE DOVETE 

RICONOSCERE I VOSTRI ERRORI DAVANTI A ME, CON FERMO 
PROPOSITO DI AMMENDA, SENZA DIMENTICARVI CHE I 

COMANDAMENTI SONO LEGGE PER IL MIO POPOLO E CHE LA 
LEGGE È LEGGE, AL DI SOPRA DI TUTTO. 

  
Popolo Mio, non temere, la Fede vi porterà a godere della Mia Casa, in 
anticipo.  
  

SIETE IL MIO POPOLO ED IL MALE NON VI VINCERÁ. 
  

Mia Madre vi sostiene, siate docili. 
 



 562 

Vi benedico ed in questo inizio non dimenticate l’uso dei sacramentali, ma 
soprattutto la purezza di cuore.  
  
Vi amo. 
  

Il vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:  
 
Il Nostro amato Signore, ci esplicita ancora una volta il Suo instancabile 
Amore, per la salvezza delle anime.  
 
Nel ricevere questo appello per l’umanità, Cristo mi ha portato a vivere 
assieme a Lui ogni parola, ogni avvenimento che ha citato, man mano, 
ma soprattutto Mi ha unito al Suo sentire,  al dolore  che Gli causa il dover 
annunciare la direzione verso la quale è diretta questa generazione. 
Questa direzione che non è altra che quella forgiata dalla libertà con la 
quale è stato dotato l’essere umano, da sempre utilizzata dall’uomo per i 
progressi che hanno fatto dell’uomo un essere privilegiato ed altri 
progressi che l’uomo, ben sapendo che prima o poi sarebbero stati 
utilizzati per fare del male all’umanità, li ha comunque sviluppati: questa 
è la libertà mal impiegata.  
 
Cristo non si stanca nel Suo affannarsi affinchè l’essere umano sia in 
grando non solo di aprire il suo cuore, ma anche la sua intelligenza, il suo 
pensiero, la sua mente, ad espandere la sua conoscenza, ma non si può 
aprire il cuore a chi non si conosce.  
 
Cristo vuole che l’essere umano reagisca, che sia in grado di rendersi 
conto che non può vivere solo di quello che è materiale, ma che è 
imprescindibile conoscere quello che possediamo, soprattutto il corpo, 
l’anima e lo spirito, dobbiamo renderci conto che siamo un insieme che 
non può vivere l’uno senza l’altro e se si agisce nella Volontà Divina, 
comportandoci ed agendo sempre meglio, lottando per migliorarci e per 
addentrarci nella fusione con Cristo e con nostra Madre, allora non solo il 
nostro spirito migliorerà la sua condizione, ma anche il nostro corpo fisico 
ne trarrà giovamento.   
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Cristo mi ha mostrato molti eventi  con i quali gli elementi (l’acqua, la 
terra, il fuoco e l’aria) quasi obbligati dal cattivo comportamento umano, 
cercano l’uomo ed una  incessante concordanza di quanto esiste con il Dio 
Creatore,  per questo l’acqua si addentrerà con maggior forza nella terra, 
flagellandola molto oltre le coste, dividendo paesi e facendo emergere 
terre che erano sommerse nel mare.  
 
Ho visto venti soffiare con forza, distruggendo al loro passaggio tutto 
quello che l’uomo possiede, ed il vento unito all’acqua distruggere le città. 
 
Grandi vulcani entreranno in insolita attività, così come aumenteranno i 
tremori ed i grandi terremoti. 
 
Ho visto l’Avvertimento come risveglio delle anime per alcuni e come la 
caduta delle anime per altri, che non accetteranno che questo atto di 
Misericordia Divina sia venuto dal Cielo.  
Ho visto il sole oscurarsi, non posso dare certezze riguardo all’anno, ma 
ho visto la sua prossimità. 
 
Tutto questo non posso dire che succederà adesso, ma ho sentito che è 
prossimo a verificarsi. 
 
La Trinità Sacrosanta e la nostra Madre Santissima vengono ad incontrare 
l’uomo prima delle incessanti guerre e delle rivolte.  Tutto questo sarà 
prodotto dall’alterazione dell’uomo che, dominato dall’ira e dal desiderio 
di potere, farà patire ad altri uomini le più terribili vessazioni. 
 
Anche prima della Seconda Guerra Mondiale, l’uomo pensava di essere 
molto lontano da quello che poi successe e da quello che subì, ora la 
guerra è focalizzata in Siria, ma il minimo errore di qualcuno dei 
partecipanti, sarà l’inizio dell’espansione della guerra a livello globale. 
 
Cristo mi ha fatto vedere come soffriranno paesi specifici, uno dei quali 
era l’America,  a causa delle cattive decisioni di chi la dirige e di come, 
dopo aver avuto un gruppo di alleati, resterà in una terribile solitudine. 
 
Fratelli, possiamo scrivere pagine con gli avvenimenti che attendono 
questa generazione, ma quello che deve preoccupare di più l‘uomo è la 
sua condizione spirituale, la sua relazione con Dio e con i propri fratelli, la 
disobbedienza alla Legge di Dio e di come ciascuno stia impiegando i doni 
e le virtù che Dio Padre ci ha dato, tramite lo Spirito Santo. 
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IN CHE SITUAZIONE SI TROVA L’UOMO NEL SUO INTERIORE! LA 
COSCIENZA È ADDORMENTATA O DEFINITIVAMENTE SEPOLTA DALL’EGO 
UMANO E DALLA SUPERBIA. 
 
Il mondo è soggetto ai cambiamenti, agli avvenimenti, ma Dio non è 
soggetto a niente, perchè è la Verità Immutabile, l’Essenza Immutabile.  
 
Noi siamo fatti per il bene, ma il peccato attrae l’uomo e l’uomo gli 
permette di penetrare in lui; questo è come alimentarsi con qualcosa in 
decomposizione. Di conseguenza, tutto l’organismo si ammala e si 
contamina.   
 
L’uomo, fatto di terra e di cenere, può dire che nè la terra nè la cenere gli 
possono fare del male, ma se è la volontà quella che permette il cattivo 
comportamento, gli atti dell’essere umano sono il prodotto della sua 
volontà, nel bene o nel male e questo lo dobbiamo avere ben chiaro in 
mente.  
 
Fratelli, rendiamoci conto che l’umanità non è più la stessa, nè l’uomo in 
sè è più lo stesso, tutto sta girando vertiginosamente e l’uomo è sordo, 
cieco e muto.  
Noi siamo il sale della terra e la luce del mondo ed è questo quello a cui 
siamo chiamati e dobbiamo continuare sul cammino verso la salvezza; 
non cediamo terreno al male, all’anticristo, che non è un’invenzione.  
 

NOI DOBBIAMO ESSERE QUELLI CHE DICONO DI SÌ A DIO CON 
GRANDE CONVINZIONE E CHE DCICONO DI NO AL MONDO E 

ALLE SUE MACCHINAZIONI.  
 
Ricordando S. Agostino, cito: “La morte seconda che in parte definisce 
quello che rappresenta la salvezza, succede quando l’anima si separa da 
Dio per sempre, senza nessuna speranza di riunione con l’Onnipotente. 
Questa condizione produce l’abbandono dell’anima, che lo cercherà senza 
ottenerlo, che sarà tormentata per l’eternità, volendo giungere ad essere 
senza riuscirci.  Per salvarsi bisogna eliminare questa genere di morte, la 
morte eterna.” S. Agostino, Añoranzas Reverendo Isidro Díaz López. La 
doctrina de la salvación San Agustín. Puerto Rico. 
 
Fratelli, sforziamoci di continuare, non rinunciamo a Dio, non 
condanniamoci di nostra volontà in questo momento in cui gli increduli 
sprecano il tempo, ma noi che andiamo avanti avendo fede 
nell’esplicitazione della Parola Divina, facciamone tesoro per lottare per la 
Salvezza Eterna.  
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Un istante può durare 365 giorni, o meno... la volontà dell’uomo dirige il 
desitno di tutta l’umanità, fino a quando la Trinità Sacrosanta e nostra 
Madre interverranno per il bene di quelli che invocano: VENGA IL TUO 
REGNO. 
 
Amen. 
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Sua Santità, Papa Paolo VI, in data 14 ottobre 1966, ha confermato il 
Decreto della Sacra Congregazione per la propagazione della Fede (Acta 
Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 dicembre 1986) che permette la 
pubblicazione di scritti concernenti le manifestazioni soprannaturali, 
anche qualora questi scritti non abbiano ricevuto il “nihil obstat” dalle 
Autorità Ecclesiastiche.  
 


